Л.Н. Андреев  (1871-1919)

Список музейных предметов основного и научно-вспомогательного фондов Редкая книга,  Рукописно-документальный фонд, Изобразительные источники, Вещественные памятники. 
Из коллекции БУКОО ОГЛМТ (Фонд № 12)

Всего: 6 720ед. хр. на 528 лл.

Составитель: Уракова Н.В.

2018

СОДЕРЖАНИЕ:
1	Редкая книга	3	
2	Рукописно-документальный фонд	56	
3	Аксессуары	256	
4	Альбомы	256	
5	Аудиовизуальные материалы	257	
6	Графика	258	
7	Живопись	279	
8	Иконопись	280	
9	Копии	281	
10	Курительные принадлежности	291	
11	Кухонная утварь	291	
12	Мебель	292	
13	Музыкальные инструменты	293	
14	Негативы	294	
15	Нумизматика	295	
16	Осветительные приборы	298	
17	Печатная продукция	298	
18	Письменные принадлежности	304	
19	Посуда	305	
20	Почтовые открытки	307	
21	Предметы быта	329	
22	Предметы интерьера	331	
23	Предметы истории техники	331	
24	Предметы культа, ритуалов	332	
25	Прикладное искусство	332	
26	Прочее	333	
27	Скульптура	337	
28	Столовые приборы	337	
29	Сувениры, игрушки	338	
30	Фотографии	338	

СПИСОК ПРЕДМЕТОВ

№ п/п 	Учетные обозначения 	Автор, название, датировка 	
	Pедкая книга	
1.	ОГЛМТ ОФ-695
РК. Ф.12. Оп.1,  3	Андреев Л. Рассказы. Т. 1. - 2-е изд. - СПб.: Изд. т-ва "Знание",1902.- 270с.	
2.	ОГЛМТ ОФ-896
РК. Ф.12. Оп.1,  6	Андреев Л. Мелкие рассказы. Т. 3.- СПБ.: Изд. т-ва "Знание",1906.- 294с.	
3.	ОГЛМТ ОФ-911
РК. Ф.12. Оп.1,  4	Андреев Л. Рассказы. Т. 1. - 2-е изд. - СПб.: Изд. т-ва "Знание",1902.- 240с.	
4.	ОГЛМТ ОФ-2079
РК. Ф.12. Оп.1,  2	Андреев Л. Рассказы. /кн. посв. автором Алексею Максимовичу Пешкову. /.- СПб.: "Знание", Тип. Н.Н.Клобункова,1901.- 201с.	
5.	ОГЛМТ ОФ-8744
РК. Ф.12. Оп.1.  5	Отдельный оттиск
Андреев Л. Жили-были: рассказ. //жизнь,1901.- сс.234-251.	
6.	ОГЛМТ ОФ-10677/512
РК. Ф.12. Оп.1,  7	Андреев Л. Анатэма: пьеса.- СПб.: Шиповник,1909.- 170с.	
7.	ОГЛМТ ОФ-10677/513
РК. Ф.12. Оп.1,  18	Андреева Вера. Дом на черной речке: повесть.- М.: Советский писатель,1977.- 200с.	
8.	ОГЛМТ ОФ-10677/514
РК. Ф.12. Оп.1,  17	Андреева Вера. Дом на Черной речке. /предисл. С. С. Райнен.- Хельсинки,1977.- 180с. Суперобложка	
9.	ОГЛМТ ОФ-10677/651
РК. Ф.12. Оп.1,  149	Книга
Дымшиц А. Проблемы и портреты. - М.: Современник,1972.- 383с.	
10.	ОГЛМТ ОФ-12420/30
РК-120
РК. Ф.12. Оп.1,  14	Андреев Л. Н. Избранное. /сост. , автор послесловия В. И. Баранов.- Горький: Волго-Вятское кн. изд.,1979.- 302с.	
11.	ОГЛМТ ОФ-12420/31
РК-121
РК. Ф.12. Оп.1,  9	Андреев Л. Рассказы и повести. /вступ. статья В. Чувакова, худ. В. Саводов.- М.: Художественная литература,1979.- 288с.	
12.	ОГЛМТ ОФ-12758
РК. Ф.12. Оп.1,  48	Халициньска-Виртелак. Драматургия Леонида Андреева. 1906-1911. Интерпретация. (институт им. Адама Мицкевича в Познани). (серия "Философия российская", N16).- Познань,1980.- 238с.	
13.	ОГЛМТ ОФ-12978/2
РК. Ф.12. Оп.1,  42	Джулиани Рита. Андреев.- Италия: Новая Италия,1977.- 135с.	
14.	ОГЛМТ ОФ-12978/8
РК. Ф.12. Оп.1,  40	Отдельный оттиск
Ильев Степан. Социально-философский смысл повести Иуда Искариот и другие повести Леонида Андреева. //студия Россика познания. Т. 14.- Познань,1980.- сс.67-81	
15.	ОГЛМТ ОФ-12978/17
РК. Ф.12. Оп.1,  30	Андреев Л. Красный смех: избранные рассказы и повести. /автор вступ. статьи и примеч. Ф. И. Кулешов/. - Минск: Изд БГУ им.В.И.Ленина,1981.- 432с.	
16.	ОГЛМТ ОФ-12978/20
РК. Ф.12. Оп.1,  44	Отдельный оттиск
Звигильский А. Неопубликованный ранний дневник Л. Андреева. //"Журнал актов коллеквиума, проходившем в 1975г. в Риме".- Женева-Париж,1978.- сс.147-161	
17.	ОГЛМТ ОФ-13282
РК. Ф.12. Оп.1,  19	Андреев Л. Прекрасные сабинянки. /илл. худ. Ре-ми.- СПб.: Шиповник,1913. 60с.	
18.	ОГЛМТ ОФ-13311/26
РК. Ф.12. Оп.1,  143	Кулешов Ф. И. Лекции по истории русской литературы конца 19-нач. 20 века. Ч. 2. На сс. 47-156 Л. Н. Андреев.- Минск: БГУ,1980.- 384с.	
19.	ОГЛМТ ОФ-13311/62
РК. Ф.12. Оп.1,  10	Андреев Л. Сашка Жегулев: роман в 2-х частях.- СПб.,1911.- 201с.	
20.	ОГЛМТ ОФ-13409
РК-1847
РК. Ф.12. Оп.1	Книга
Нижегородский сборник.-Спб.: Изд. т-ва "Знание", 1905.- 343с.	
21.	ОГЛМТ ОФ-13416
РК. Ф.12. Оп.1,  11	Андреев Л. Святой огонь: драма в 4-х действ. /пер. О. Д. Поттоф. - Берлин,1906.- 164с.	
22.	ОГЛМТ ОФ-13422/7
РК. Ф.12. Оп.1,  144	Литературный процесс и русская журналистика конца 19-нач. 20 века: 1890-1904. Социал-демократические и общедемократические издания. /ред. Б. Я. Бялик. На сс. 353-376 В. Н. Чуваков "Курьер" (о Л. Андрееве). Упоминаются И. А. Бунин, И. С. Тургенев, А. И. Кирпичников.- М.: Наука,1981.- 392с.	
23.	ОГЛМТ ОФ-13540
РК. Ф.12. Оп.1,  12	Андреев Л. Дни нашей жизни: пьеса в 4-х действиях. /режиссерский экз. Впервые опубликован в сб. Т-ва "Знание". -СПб. ,1908.- сс. 5-126, 1л.маш.[127с.], 2лл.рук. со с.127	
24.	ОГЛМТ ОФ-13561/1
РК. Ф.12. Оп.1,  129	Быкова Г. Д. Андрей Оль. /научн. ред. Г. А. Оль. (мастера архитектуры").- Л.,1976.- 136с.	
25.	ОГЛМТ ОФ-13709/14
РК. Ф.12. Оп.1,  15	Андреев Л. Н. Земля: повести, рассказы, фельетоны. /сост. предисл. , послеслов. В. Н. Чувакова, оформление М. Г. Рудакова, илл. Н. В. Акиншина. - Тула: Приокское книжное изд.,1982. 367с. - (Отчий край)	
26.	ОГЛМТ ОФ-13709/20
РК. Ф.12. Оп.1,  29	Андреев Л. Повести и рассказы. /вступ. статья Ф. М. Левина.- Куйбышев: Куйбышевское книжное издательство,1981.- 512с.	
27.	ОГЛМТ ОФ-13709/24
РК-2554
РК. Ф.12. Оп.1,  23	Андреев Л. Н. Жизнь Василия Фивейского: рассказ. - СПб.: Изд. журн. "Пробуждение", б/г.- 150с. - (Современные русские писатели)	
28.	ОГЛМТ ОФ-13709/25
РК. Ф.12. Оп.1,  13	Андреев Л. Собрание сочинений. Т. 12 /вступит. статья проф. М. А. Рейснера. - СПб.: Кн-во Просвещение,1912.- 394с.	
29.	ОГЛМТ ОФ-13785
РК. Ф.12. Оп.2,  32	Книга
Новиков И. Под родным небом: стихотворения разных лет.- М.: Сов. писатель, 1956. 307с.	
30.	ОГЛМТ ОФ-13786
РК-2570
РК. Ф.12. Оп.2,  33	Книга
Новиков И. Избранные сочинения. Т.3. Повести, рассказы, воспоминания. Стихотворения. Слово о полку Игореве. Тургенев - художник слова.- М.: Гослитиздат, 1955.- 479с.	
31.	ОГЛМТ ОФ-13787
РК. Ф.12. Оп.2,  34	Книга
Новиков И. Писатель и его творчество.- М.: Сов. писатель, 1956. 523с.	
32.	ОГЛМТ ОФ-13788
РК. Ф.12. Оп.1,  32	Андреев Л. Смерть Гулливера: новелла. /пер. и вступ. статья Ф. Паньского.- Варшава,1975. 487с.	
33.	ОГЛМТ ОФ-14015
РК-3064
РК. Ф.12. Оп.1	Альманах
Литературно-художественный альманах издательства "Шиповник". Кн.I.-Спб. 1907.- 291с.	
34.	ОГЛМТ ОФ-14016
РК. Ф.12. Оп.1,  332	Книга
Литературно-художественные альманахи издательства "Шиповник". Книга IХ. Л.Андреев. Сын человеческий. Б.Зайцев. Сны. С.Сергеев-Ценский. Печаль полей. А.Блок. Песня судьбы: драматический пролог.- СПб., 1909. 252с.,6л.	
35.	ОГЛМТ ОФ-14085
РК. Ф.12. Оп.1,  25	Андреев Л. Савва: драма в 4-х действиях. Прилож. : 1л. плана "Упрощенная постановка "Савва".- Казань: Изд. внешкольного подотдела Казанского губернского отдела по просвещению,1919. 86с.+1л.+7с. - (Театральная б-ка)	
36.	ОГЛМТ ОФ-14088
РК. Ф.12. Оп.1,  148	Оль Г. А. Александр Никольский. (серия "Нашего города".- Л.: Лениздат,1980.- 136с.	
37.	ОГЛМТ ОФ-14110
РК. Ф.12. Оп.1,  37	Книга о Леониде Андрееве: воспоминания М. Горького, К. Чуковского, А. Блока, Георгия Чулкова, Б. Зайцева, Н. Телешова, Е. Замятина.- ПБг.-Берлин: Изд. З.И.Гржебина,1922.- 109с.	
38.	ОГЛМТ ОФ-14161/1
РК-3067
РК. Ф.149. Оп.3	Альманах
Шолохов М. Тихий Дон. Роман в 4-х книгах. Кн. первая и вторая.-М.: Сов. Россия, 1978.- 700с.	
39.	ОГЛМТ ОФ-15789/1
РК. Ф.12. Оп.1,  38	Фатов Н. Н. Молодые годы Леонида Андреева: по неизданным письмам, воспоминаниям, документам.- М.:ЗиФ,1924.- 365с., портр.	
40.	ОГЛМТ ОФ-15789/2
РК-3601
РК. Ф.12. Оп.1	Книга
Альманах издательства "Шиповник".-Кн.XI.-
 215с.	
41.	ОГЛМТ ОФ-15789/3
РК. Ф.12. Оп.1,  333	Книга
Литературно-художественные альманахи издательства "Шиповник". Книга V. Шалом Аш.Саббатай Цеви. К.Бальмонт. Литва. С.Сергеев-Ценский. Береговое. Л.Андреев. Рассказ о семи повешенных.- СПб., 1908. 240с.+8л.	
42.	ОГЛМТ ОФ-15789/4
РК. Ф.12. Оп.1,  334	Книга
Литературно-художественный альманах издательства "Шиповник". Книга I.- СПб., 1907.- 291с., 3л.	
43.	ОГЛМТ ОФ-15789/5
РК. Ф.12. Оп.1,  8	Книга
Андреев Л. Анатэма: пьеса.- СПб.: Шиповник,1909.- 170с.	
44.	ОГЛМТ ОФ-15789/6
РК. Ф.12. Оп.1,  36	Ганжулевич Т. Русская жизнь и ее течения в творчестве Леонида Андреева. - 2-е изд. ,доп. - СПб.-М.: Изд. т-ва М.О.Вольф,б/г.- 150с.	
45.	ОГЛМТ ОФ-15789/7
РК-3606
РК. Ф.12. Оп.1,  20	Книга
Андреев Л. Прекрасные сабинянки. /илл. худ. Ре-ми. - СПб.: Изд-во "Шиповник",1913.- 60с.	
46.	ОГЛМТ ОФ-15863/12
РК. Ф.12. Оп.1,  41	Цимборска-Лебода Мария. Драматургия Леонида Андреева: техника и стиль. Т. 12. (Люблянское тов-во науки. Гуманитарное отделение. ).- Варшава:Наука,1982.- 220с.	
47.	ОГЛМТ ОФ-16685
РК. Ф.12. Оп.1. 39	Реквием: Сборник памяти Леонида Андреева. /Под ред. Д. Л. Андреева, В. Е. Беклемишевой, с пред. В. И. Невского.- М.: Федерация,1930.- 283с.	
48.	ОГЛМТ ОФ-16705/13
РК-4823
РК. Ф.12. Оп.1,  128	Бабичева Ю. В. Эволюция жанров русской драмы 19-нач. 20 веков: учебное пособие к спецкурсу. - Вологда,1982.- 126с. Суперобложка	
49.	ОГЛМТ ОФ-16705/50
РК-4840
РК. Ф.12. Оп.1,  130	Гречнев В. Я. Русский рассказ конца 19-20 века: проблематика и поэтика жанра. /отв. редактор А. И. Хватов. - Л.: Наука,1979.- 204с.	
50.	ОГЛМТ ОФ-16793
РК. Ф.12. Оп.1,  33	Андреев Л. Большой шлем: повести и рассказы. /пер. Бенедек Маркелл, Юстус Пал.- Будапешт: Европа,1981. 633с. Суперобложка	
51.	ОГЛМТ ОФ-16878/7
РК-4880
РК. Ф.12. Оп.1,  27	Брошюра
Андреев Л. Петька на даче /Рис. Ф. Шпака. - М.: Детгиз,1942. 20с. - (Первая б-чка школьника. Младший возраст)	
52.	ОГЛМТ ОФ-17694
РК. Ф.12. Оп.1,  26	Андреев Л. Рассказы. - Владивосток: т-во "Свободная Россия",1921.- 60с. - (Библиотека соременной России  (N6))	
53.	ОГЛМТ ОФ-17745/34
РК-5603
РК. Ф.12. Оп.1,  16	Андреев Л. Н. Рассказы, повести и фельетоны. Сост. и предисл. В. Н. Чувакова, худ. К. Сотинская.- М.: Московский рабочий,1983.- 351с.	
54.	ОГЛМТ ОФ-18302
РК. Ф.12. Оп.1,  43	Конволют
Статьи из журнала "Новоселье". NN31-32.- Нью-Йорк,1947.-	
55.	ОГЛМТ ОФ-18502/1
РК. Ф.12. Оп.1,  142	История русской литературы. Т. 4. Литература конца 19-начала 20 века (1881-1917). /ред. К. Д. Муратова. - Л.: Наука, Ленинградское отделение,1983.- 784с.	
56.	ОГЛМТ ОФ-19934
РК-6717
РК. Ф.12. Оп.1. 45	Отдельный оттиск
Звигильский А. Интимный дневник Л. Андреева и его литературные формы. //акты коллеквиума, проходившего в Риме в 1975г.- Женева-Париж,1978.- сс.147-161	
57.	ОГЛМТ ОФ-20277
РК. Ф.12. Оп.1,  331	Книга
Альманахи издательства Шиповник. Книга XI. Л.Андреев. Анфиса. Б.Зайцев. Верность. П.Гиршбейн. Обручение. Ю.Словацкий. Гелион-Эолион.- СПб., 1909. 245с., 1л.	
58.	ОГЛМТ ОФ-20294/26
РК. Ф.12. Оп.1,  35	Беззубов В. И. Леонид Андреев и традиции русского реализма.- Таллин: Ээсти Раамат,1984.- 336с.	
59.	ОГЛМТ ОФ-20294/33
РК-6751
РК. Ф.12. Оп.1	Книга
Ученые записки Ленинградского Гос. университета. №335. Филологический факультет. Вып. 76. Русская литература XIX-ХХ в.в. /ЛГУ.- Л., 1971.- 207с.	
60.	ОГЛМТ ОФ-20297/1
РК-6767
РК. Ф.12. Оп.1,  28	Андреев Л. Профессор Сторицын: драма в 4-х действиях.- Берлин: Изд-е Я.Ладыжникова,б/г.- 91с.	
61.	ОГЛМТ ОФ-20448/3
РК. Ф.12. Оп.1,  46	Книга
Девис Р. Окно в Россию. Русские за границей: каталог выставки последних поступлений в "Русский архив". -июнь-сентябрь.- Великобритания, Изд. ун-та в Лидсе,1985.- 61с.	
62.	ОГЛМТ ОФ-20629
РК-7054
РК. Ф.12. Оп.1. 379	Журнал
The sundy times magazine. - 1985. - janvary 27.- [Лондон], 1985.- с.32-37	
63.	ОГЛМТ ОФ-20632
РК. Ф.12. Оп.1,  53	Книга
Андреев В. На рубеже. 1925-1976гг.- Париж-Нью-Йорк-Женева,1977.- 110с.	
64.	ОГЛМТ ОФ-20634
РК-7055
РК. Ф.12. Оп.1	Журнал
Grá Pantern expressen.- Стокгольм, 1985.- 10 апр.- на шведск.яз. 12с.	
65.	ОГЛМТ ОФ-20636
РК. Ф.12. Оп.1,  31	Андреев Л. Избранное /сост. А. И. Хватов, худ. Н. И. Кофанов. - Л.: Лениздат,1984. 491с. - (Мастера русской прозы ХХ века)	
66.	ОГЛМТ ОФ-20806
РК. Ф.12. Оп.1,  139	Жанры в истоико-литературном процессе /мин. просвещения РСФСР, Вологодский госпединститут, под ред. проф. В. В. Гуры.- Вологда,1985.- 152с.	
67.	ОГЛМТ ОФ-21329/11
РК. Ф.12. Оп.1,  34	Бабичева Ю. В. Драматургия Л. Н. Андреева эпохи первой русской революции. /под ред. проф. В. В. Гура.- Вологда: Вологодский пед. институт,1971.- 183с.	
68.	ОГЛМТ ОФ-21341/6
РК. Ф.12. Оп.1,  51	Модзолевская Н. Д. Выражение авторской позиции в прозе Л. Андреева конца 1900-х-начала 1910-х гг. : автореферат диссертации.- М.,1985.- 19с.	
69.	ОГЛМТ ОФ-21341/13
РК. Ф.12. Оп.1,  24	Андреев Леонид. Гибель: [рассказ]. - Пгр.,1917.- 16с. - (Библиотека "Солнце свободы"  N1)	
70.	ОГЛМТ ОФ-21341/20
РК. Ф.12. Оп.1,  50	Стиль писателя и культура эпохи: межвузовский сборник научных статей. (Пермский государственный университет им. 50-летия СССР). - Сыктывкар: Пермский университет, 1984.- 148с.	
71.	ОГЛМТ ОФ-21341/22
РК. Ф.12. Оп.1,  52	Вагин А. Писатель и море: журнал "Катера и яхты". -N5 (123).- Л.: Судостроение,1986.- сс.100-103	
72.	ОГЛМТ ОФ-21579/9
РК. Ф.12. Оп.1,  138	Ежегодник рукописного отдела Пушкинского дома на 1977 год /Отв. ред. К. Д. Муратова. - Л.: Наука, 1979.- 272с.	
73.	ОГЛМТ ОФ-21741
РК. Ф.12. Оп.1,  141	История русской драматургии. Вторая половина 19-начало 20 века до 1917г. /АН СССР, ин-т русской литературы (Пушкинский дом). На сс. 511-552 К. Муратова. Леонид Андреев-драматург.- Л.: Наука, Ленинградское отделение,1987.- 662с.	
74.	ОГЛМТ ОФ-21745
РК. Ф.12. Оп.1,  22	Линч Дж. , Глаголь С. (С. Сергеевич). Под впечатлением художественного театра.- М.,1902.-	
75.	ОГЛМТ ОФ-22088
РК. Ф.12. Оп.1,  47	Девис Р. Русский архив города Лидс. 1985-1087. Изд. 3-е. (Лидский русский архив). -июнь.- Лидс,1987.- 32с.	
76.	ОГЛМТ ОФ-22228
РК. Ф.12. Оп.1,  54	Андреев Л. Рассказ о семи повешенных. Посвящено Л. Н. Толстому. /вступ. статья проф. К. Жатова.- СПб.: Ясная Поляна, Тип. А.Улыбина,1909.- 112с., XXXIY	
77.	ОГЛМТ ОФ-22374
РК. Ф.12. Оп.1,  21	Юмористические рассказы Леонида Андреева и И. А. Куприна. Т. 1: приложение к журналу "Сатирикон". Леонид Андреев (1900-1902). /илл. худ. Ре-ми, А. Яковлева, А. Радаковского, обл. худ. М. Добужинского.- 1909.- 124с.	
78.	ОГЛМТ ОФ-22389
РК. Ф.12. Оп.1,  131	Дошкольное воспитание: методический журнал министерства просвещения РСФСР, 1966. -N4. -апрель. - М.,1966.- 130с.	
79.	ОГЛМТ ОФ-22596
РК. Ф.12. Оп.1,  49	Андреева Вера. Эхо прошедшего: роман. /илл. худ. И. И. Лыткиной.- М.:Советский писатель,1986.- 384с.	
80.	ОГЛМТ ОФ-22829
РК. Ф.12. Оп.1,  57	Андреев Л. Жизнь Василия Фивейского.- Мюнхен, Изд. д-ра Е.Маршлевского и К.,1904.- 119с.	
81.	ОГЛМТ ОФ-22830
РК. Ф.12. Оп.1,  55	Андреев Л. Рассказ о семи повешенных. (бесплатное приложение к журналу "Пробуждение". ) кн. 1.- СПб.: Типография т-ва "Общественная польза",1909. 120с.	
82.	ОГЛМТ ОФ-22831
РК. Ф.12. Оп.1,  56	Андреев Л. Рассказ о семи повешенных. - 3-е изд. - М.: Акц. об-во "Универсальная б-ка",1918.- 104с. - (Универсальная библиотека  (N590))	
83.	ОГЛМТ ОФ-23566
РК. Ф.12. Оп.1,  1	Отдельный оттиск
Ясенский С. Ю. Леонид Андреев-новеллист (1907-1917): автореферат диссертац. на соискание ученой степени кандидата филологических наук. /Академия наук СССР, институт русской литературы (Пушкинский дом). - Л.,1985.- 120, 20с.	
84.	ОГЛМТ ОФ-24349
РК. Ф.12. Оп.1,  60	Андреев Л. Рассказы. Сатирические пьесы. Фельетоны. /состав. и ком. В. Н. Чувакова, илл. И. С. Захарова/.- М.: Правда,1988.- 512с.	
85.	ОГЛМТ ОФ-24359
РК. Ф.12. Оп.1,  58	Конволют
Андреев Л. Рассказ о семи повешенных. Толстой Л. Н. Маленькие рассказы.- СПб.: Тип. т-ва "Общественная польза",1909.- 120с. и 119с.	
86.	ОГЛМТ ОФ-24360
РК. Ф.12. Оп.1,  59	Андреев Д. Л. Ранью заревою: стихи.- М.: Советский писатель,1975.- 72с.	
87.	ОГЛМТ ОФ-24587
РК. Ф.12. Оп.1,  61	Книга
Андреев Л. Избранное.- Хельсинки,1984.- 423с. суперобложка	
88.	ОГЛМТ ОФ-24640
РК. Ф.12. Оп.1,  62	Андреев Л. Так было: очерк из эпохи французской революции.- Штутгарт, Изд. Розенталя,1906.- 40с.	
89.	ОГЛМТ ОФ-24641
РК. Ф.12. Оп.1,  63	Прокша Леонид. Туника несса: роман.- Минск: Мастацка литература,1986.- 318с.	
90.	ОГЛМТ ОФ-24859
РК. Ф.12. Оп.1,  64	Отдельный оттиск
Генералова Н. П. "Мои записки" Леонида Андреева: к вопросу об идейной проблематике повести. //русская литература, 1986. -N4. - М.,1986.- сс.172-185	
91.	ОГЛМТ ОФ-24926
РК. Ф.12. Оп.1,  65	Андреев Д. Роза мира. //Новый мир, 1989. -N2. - М.,1989. сс.176-193.	
92.	ОГЛМТ ОФ-25173
РК. Ф.12. Оп.1,  66	Андреев Л. Ангелочек.- Ростов-на-Дону: Изд-е Н.Е.Парамонова "Донская речь",1904.- 20с.	
93.	ОГЛМТ ОФ-25179
РК. Ф.12. Оп.1,  67	Нижегородский сборник. - 2-е изд. - СПб.: Изд. т-ва "Знание",1905.- 352с.	
94.	ОГЛМТ ОФ-25187
РК. Ф.12. Оп.1,  68	Реквием: сборник памяти Леонида Андреева. /под ред. Д. Л. Андреева и В. Е. Беклемишевой.- М.: Федерация,1930.- 284с.	
95.	ОГЛМТ ОФ-25563
РК. Ф.12. Оп.1,  69	Андреев Л. Н. Мысль: современная трагедия в 3-х действ. и 6-ти картинах. Посвящено Анне Ильиничне Андреевой.- СПб.: Книгоиздат. "Промитей",1914.- 154, 6с.	
96.	ОГЛМТ ОФ-25564
РК. Ф.12. Оп.1,  70	Андреев Л. Король закон и свобода: пьеса в 6-ти картинах. /рис. В. Левитского.- ПГр.: Типография "Якорь",1914.- 111с.	
97.	ОГЛМТ ОФ-25622
РК. Ф.12. Оп.1,  71	Андреев Л. Собрание сочинений. /с портр. автора и вступит. статьей проф. М. А. Рейснера.- СПб.: Типо-литография т-ва "Просвещение",1911.- 324с.	
98.	ОГЛМТ ОФ-25626
РК. Ф.12. Оп.2,  2	Книга
Реквием: стихи русских поэтов/ сост. и предисл. Б.Романова.- М.: Современник, 1989. 429с.	
99.	ОГЛМТ ОФ-25629
РК. Ф.12. Оп.1,  72	Журнал
Zeit magazin . - 1989. - N26. 23 июня. - Гамбург,1989.- 44с.	
100.	ОГЛМТ ОФ-25630
РК. Ф.12. Оп.1,  73	Андреев Л. Н. Анатэма: избранные произведения. /послесловие Т. Г. Свербиловой.- Киев: Днипро,1989.- 575с.	
101.	ОГЛМТ ОФ-25634
РК. Ф.12. Оп.1,  74	Книга
Андреев Л. Анатэма: избранные произведения. /послесловие Т. Г. Свербиловой.- Киев: Днипро,1989.- 575с.	
102.	ОГЛМТ ОФ-25635
РК. Ф.12. Оп.2,  1	Журнал
Новый мир.-N 4.- М: Известия народных депутатов, 1987. 260с.	
103.	ОГЛМТ ОФ-25641
РК. Ф.12. Оп.1,  75	Литературная Россия: еженедельная газета. - 1989. - N46. 17 ноября. - М.,1989.- 24с.	
104.	ОГЛМТ ОФ-25645
РК. Ф.12. Оп.1,  76	Андреев Л. Перед задачами времени: политические статьи 1917-1919гг. /сост. и подготовка текста Ричарда Девиса.- USA: Chalidze publications,1985.	
105.	ОГЛМТ ОФ-25646
РК. Ф.12. Оп.1,  78	Карлайл Г. Путешествие к декабрю. /предисл.  и послесловие издателя. / книга посв. Ольге и Михаилу.- Нью-Йорк,1972.- 236с.	
106.	ОГЛМТ ОФ-25647
РК. Ф.12. Оп.1. 77	Фотоальбом
Художественные фотографии Л. Андреева. 1871-1919. /подготовили О. Андреева-Карлайл, Ричард Девис.- Париж,1989.- 143с.(на франц.яз.)	
107.	ОГЛМТ ОФ-26591
РК. Ф.12. Оп.1,  79	Книга
Молитвослов.- 1904.- сс. 5-500	
108.	ОГЛМТ ОФ-26594
РК. Ф.12. Оп.1,  80	Андреев Л. Повести и рассказы.- Владивосток: Изд.Дальневосточного университета,1984.- 464	
109.	ОГЛМТ ОФ-27137
РК. Ф.12. Оп.1,  82	Андреев Л. Собрание сочинений. Т. 8.- Изд. "Шиповник",1909.- 274с.	
110.	ОГЛМТ ОФ-27138
РК. Ф.12. Оп.1,  83	Андреев Л. Савва: драма в 4-х действиях. - Казань: Внешкольный подотдел Казанского губернского отдела по просвещению,1919.- 86, 8с. - (Театральная б-ка)	
111.	ОГЛМТ ОФ-27146
РК. Ф.12. Оп.1,  81	Север: ежемесячный литературно-художественный и общественно-политический журнал, 1989. -N10. -октябрь. - Петрозаводск,1989.- 120с.	
112.	ОГЛМТ ОФ-27523
РК. Ф.12. Оп.1,  84	Книга
Литературно-художественные альманахи издательства "Шиповник". Кн.6. Л.Н.Андреев.- СПб.,1908 262с.	
113.	ОГЛМТ ОФ-27632
РК. Ф.12. Оп.1,  85	Андреев Л. Н. Драматические произведения в 2-ч томах. Т. 1. /вступит. статья Ю. Н. Чирва.- Л.: Искусство,1989.- 526с.+портр.	
114.	ОГЛМТ ОФ-27633
РК. Ф.12. Оп.1,  86	Андреев Л. Н. Драматические произведения. В 2-х томах. Т. 2.- Л.: Искусство,1989.- 550с.+1 портр.	
115.	ОГЛМТ ОФ-27774
РК. Ф.12. Оп.2,  3	Литературное обозрение: журнал.-N5.- М.: Сов. писатель, 1990. 160с.	
116.	ОГЛМТ ОФ-28407
РК. Ф.12. Оп.1,  87	Андреев Л. Большой шлем. Жили-были. . . /перев. и послеслов. Кай Боровский и Филипп Реклам. - Штутгарт,1981.- 112с. - (Универсальная библиотека)	
117.	ОГЛМТ ОФ-28408
РК. Ф.12. Оп.1,  88	Андреев Л. Рассказы. /пер. с русского и послеслов. Пауль Гебхардт. - Цюрих,1974.- 538с. - (Библиотека мировой литературы). Суперобложка	
118.	ОГЛМТ ОФ-28414
РК. Ф.12. Оп.1,  89	Андреев Л. Семь повешенных: рассказы. /пер. с русск. Ханс Лоозен Герберт Вотте, послесловие Ангела Мартини-Вонде. /.- Франкфурт-на-Майне,1990.- 262с.	
119.	ОГЛМТ ОФ-28422
РК. Ф.12. Оп.2,  4	Искусство кино: журнал. -N5.- М,1990. 160с.	
120.	ОГЛМТ ОФ-28518
РК. Ф.12. Оп.1.  90	Ройцина О. Про что поведали старые письма и фото //Украина: журнал, 1990. -N9. - Киев,1990.- сс.4-6.	
121.	ОГЛМТ ОФ-30652
РК. Ф.12. Оп.1,  91	Конволют
1) Андреев Л. Анатэма: трагедия. 2) Андреев Л. Царь голод: в 5-ти картинах. /рис. Е.Лансере./.- СПб.: Изд. "Шиповник",1909.- 176с. и 128, 12сс., илл.	
122.	ОГЛМТ ОФ-30915
РК. Ф.12. Оп.2,  5	Книга
Андреев Д.Л. Роза мира. Метафилософия истории/ вступ. статья А.А.Андреевой.- М.: Прометей, 1991.- 288с.	
123.	ОГЛМТ ОФ-30992
РК. Ф.12. Оп.1,  95	Отдельный оттиск
Чуваков В. Н. А. С. Серафимович против "литературного распада"// горьковские чтения 1964-1965. Вып. 9. - М.: Наука,1966.- сс.347-355	
124.	ОГЛМТ ОФ-31002
РК. Ф.12. Оп.1,  99	Научные труды. Т. 63(156). Русско-зарубежные литературные связи и взаимодействия. - Курск,1976.- 86с.	
125.	ОГЛМТ ОФ-31040
РК. Ф.12. Оп.1,  98	Творчество Леонида Андреева: исследования и материалы.- Курск,1983.- 164с.	
126.	ОГЛМТ ОФ-31041
РК. Ф.12. Оп.1,  97	Михеичева Е. А. Леонид Андреев в "Знании": материал в помощь лектору.- Орел,1982.- 20с.	
127.	ОГЛМТ ОФ-31042
РК. Ф.12. Оп.1,  96	Отдельный оттиск
Иезуитова Л. А. Леонид Андреев в оценке дооктябрьской социал-демократической критики //ученые записки ЛГПИ. - N355. Серия филологической науки, вып. N76. - Л.,1971.- сс.134-159	
128.	ОГЛМТ ОФ-31114
РК. Ф.12. Оп.1,  93	Михеичева Е. А. Леонид Андреев в "Знании". (материал в помощь лектору. ).- Орел: Орл. обл. орг. об-ва "Знание",1982.- 20с.	
129.	ОГЛМТ ОФ-31253
РК. Ф.12. Оп.1,  100	Журнал
Русская литература: Историко-литературный журнал.- Л.: Наука, 1990. -N3. 232с.	
130.	ОГЛМТ ОФ-31302
РК. Ф.12. Оп.1,  102	Вырезка
Андреев Л. Младость: пьеса. //сборник "Клич", "День печати". (сборник на помощь жертвам войны).- М.,1915 сс.21-34	
131.	ОГЛМТ ОФ-31303
РК. Ф.12. Оп.1,  101	Москва: ежемесячный литературно-худож. и общ. -полит. илл. журнал, 1991. -N3. - М.,1991.- 208с.	
132.	ОГЛМТ ОФ-31329
РК. Ф.12. Оп.1,  92	Московский вестник: журнал московских писателей,1990. -N6. На сс. 328-337 Л. Андреев. Из дневника. (13 апреля-29 июля 1918г. ).- М.,1990.-	
133.	ОГЛМТ ОФ-31375
РК. Ф.12. Оп.1,  94	Письма Л. Андреева. /пред. и послеслов. Г. Чулкова.- Л.: Колос,1924.- 48с.	
134.	ОГЛМТ ОФ-31595
РК. Ф.12. Оп.1,  103	Ньюкомб Ж. Леонид Андррев. - Брадда Боокс Lтд,1972.- 126с.+6. - (Литературные портреты русских писателей  (N1))	
135.	ОГЛМТ ОФ-31597
РК. Ф.12. Оп.1,  104	Леонид Андреев перед задачами времени: политические статьи 1917-1919гг. /сост. и подготовка текста Ричарда Девиса.- Бензон: Шалидзе пабликатион,1985.- 204с.	
136.	ОГЛМТ ОФ-31598
РК. Ф.12. Оп.1,  105	Отдельный оттиск
Девис Р. Русский архив в Лидсе. //изучение руссской истории по британским первоисточникам. /под ред. Дж. М. Хатли. /.- Лондон, Нью-Йорк,1986.- сс.21-25	
137.	ОГЛМТ ОФ-31599
РК. Ф.12. Оп.1,  106	Цветные портреты и пейзажи Леонида Андреева. 1910-1914гг. /устроитель выставки и сост. каталога Ричард Девис. 1-11 марта 1983г.- Лидс,1983.- 10с.	
138.	ОГЛМТ ОФ-31600
РК. Ф.12. Оп.1,  107	Брошюра
Девис Ричард. Русский архив в Лидсе. 1987-1989. Декабрь.- Лидс,1989.- 40с.	
139.	ОГЛМТ ОФ-31601
РК. Ф.12. Оп.1,  108	Девис Ричард. Русский архив в Лидсе. 1987-1989. Декабрь.- Лидс,1989.- 40с.	
140.	ОГЛМТ ОФ-31616
РК. Ф.12. Оп.2,  6	Андреев Д.Л. Русские боги: стихотворения и поэмы/ сост. и подгот. текста А.А.Андреевой; предисл. М.Дудина; послесл. и примеч. Б.Романова.- М.: Современник, 1989. 397с.	
141.	ОГЛМТ ОФ-31617
РК. Ф.12. Оп.2,  7	Андреев Д. Железная мистерия: поэма/ автор предисловия В.Грушецкий. Текст воспроизводится по рукописи, представленной редакции А.А.Андреевой.- М.:Молодая гвардия,1990. 316с.	
142.	ОГЛМТ ОФ-31618
РК. Ф.12. Оп.2,  8	Андреев Д.Л. Роза мира. Метафилософия истории/ вступ. статья А.А.Андреевой; послесл. В.Грушецкого.- М.:Прометей,1991. 286с.	
143.	ОГЛМТ ОФ-31620
РК. Ф.12. Оп.1,  109	Андреев Л. Полное собрание сочинений. Тт. 1-2. /приложение к журналу "Нива" на 1913г.- СПб.: Изд. т-ва А.Ф.Мркс,1913. 272[2], 258[2]с.	
144.	ОГЛМТ ОФ-31621
РК. Ф.12. Оп.1,  110	Андреев Л. Н. Полное собрание сочинений. /приложение к журналу "Нива" на 1913.- СПб.: Изд. т-ва А.Ф.Маркс,1913.- 330[2]+310[2]с.	
145.	ОГЛМТ ОФ-31622
РК. Ф.12. Оп.1,  111	Андреев Л. Н. Полное собрание сочинений. Тт. 5-6. /приложение к журналу "Нива" на 1913г.- СПб.: Изд. т-ва А.Ф.Маркс,1913.- 253[3]+366[2]с.	
146.	ОГЛМТ ОФ-31623
РК. Ф.12. Оп.1,  112	Андреев Л. Н. Полное собрание сочинений. Тт. 7-8. /приложение к журн. "Нива" на 1913г.- СПб.: Изд. т-ва А.Ф.Маркс,1913.- 320+326сс.	
147.	ОГЛМТ ОФ-31624
РК. Ф.12. Оп.1,  113	Андреев Л. Прекрасные сабинянки. /иллюстр. худ. Ре-ми.- СПб.: Изд. Шиповник,1913.- 60с.	
148.	ОГЛМТ ОФ-31627
РК. Ф.12. Оп.1,  114	Отдельный оттиск
Иезуитова Л. А. Л. Н. Андреев-публицист в канун революции. //Русская литература, 1989. -N3.- М.,1989.- сс.199-209	
149.	ОГЛМТ ОФ-31628
РК. Ф.12. Оп.1,  115	Отдельный оттиск
Письма Л. Андреева к Льву Алексеевскому. /подг. Л. А. Иезуитова. //русская литература, 1990. -N3.- М.,1990.- сс.151-157	
150.	ОГЛМТ ОФ-31631
РК. Ф.12. Оп.1,  116	Ученые записки тартусского университета. Вып. 897. Литературный процесс: внутренние законы и внешние воздействия. Труды по русской и славянской филологии. Литературоведение. - Тарту,1990.- 174	
151.	ОГЛМТ ОФ-31632
РК. Ф.12. Оп.1,  117	Андреев Л. Ночной разговор.- Гельсингфорс: Библион,1921.- 93с.	
152.	ОГЛМТ ОФ-31633
РК. Ф.12. Оп.1,  118	Андреев Л. Рассказы. /предисл. и сост. Бена Хеллмана, пер. Мартти Анхава.- Хельсинки, Porvoo-Juva,1984.- VII-XXI+423	
153.	ОГЛМТ ОФ-31634
РК. Ф.12. Оп.1,  119	Отдельный оттиск
Хеллман Бен. Леонид Андреев и революция. //Русская мысль,1987. -N3676, 5 июня.- М.,1987.- 2лл.	
154.	ОГЛМТ ОФ-31635
РК. Ф.12. Оп.1,  120	Отдельный оттиск
Хеллман Бен. Последнее интервью Л. Андреева. /вступ. заметка, пер. с финск. и публикация Бена Хеллмана. //Русская мысль,1985. -27 декабря, пятница. -N3601. Литературное приложение N2.- М.,1985.- 1л.	
155.	ОГЛМТ ОФ-31636
РК. Ф.12. Оп.1,  121	Финская панорама: журнал. 1980. -N36, 59. - Хельсинки,1980.- 112с.	
156.	ОГЛМТ ОФ-31637
РК. Ф.12. Оп.1,  122	Хельсинские известия: журнал, 1986. -N1. - Хельсинки,1986.- 94с.	
157.	ОГЛМТ ОФ-31642
РК. Ф.12. Оп.1,  123	Стиль и идеология (активность авторского повествования): межвузовский сборник научных статей. - Сыктывкар: Пермский гос. ун-т,1983.- 140[2]с.	
158.	ОГЛМТ ОФ-31647
РК. Ф.12. Оп.1,  124	Радуга: ежемесячный лит. -худ. и общ. -полит. журнал органа Союза писателей Украины, 1991. -N1. - Киев: Радяньський письменник,1991.- 160с.	
159.	ОГЛМТ ОФ-31656
РК. Ф.12. Оп.1,  125	Брезулиани Ана Мария, Николеску Тат. , Вуколован. Леонид Андреев: статьи.- Бухарест: Univers, 1983. 274[2]с.	
160.	ОГЛМТ ОФ-31658
РК. Ф.12. Оп.1,  126	Женская логика: сборник женской прозы. /сост. Л. В. Степаненко, А. В. Фоменко. - М.: Современник,1989.- 623с. - (Новинки "Современника")	
161.	ОГЛМТ ОФ-31661
РК. Ф.12. Оп.1,  127	Москва: ежемесячный литературный, худ. и общ. -полит. илл. журнал, 1991. -N6. - М.,1991.- 208с.	
162.	ОГЛМТ ОФ-31819
РК. Ф.12. Оп.2,  9	Пасин В. "И грезится блаженная "Нерусса"/ Брянская областная организация об-ва книголюбов; Трубчевская районная организация.- Трубчевск,1991. 44с.	
163.	ОГЛМТ ОФ-31842
РК. Ф.12. Оп.1.  135	Книга
Слово: Сборник.-Кн. 6.- М.: Кн-во писателей в Москве,1916.-	
164.	ОГЛМТ ОФ-31884
РК. Ф.12. Оп.1. 136	Кюхельбекер В. Стихотворения. /вступ. статья, подготовка текста и примечания Б. Мейлаха. (б-ка поэта).- Л.:Советский писатель,1952.- 428с.	
165.	ОГЛМТ ОФ-31887
РК. Ф.12. Оп.1. 132	Отдельный оттиск
Джулиани Р. Судьба Леонида Андреева в Италии. //Europa orientalis,1982. -N1.- Италия,1982.- сс.45-52 (на фр.яз.)	
166.	ОГЛМТ ОФ-31888
РК. Ф.12. Оп.1,  133	Отдельный оттиск
Жулиани Рита. Мысль: первый итальянский перевод произведения Л. Андреева. //традиционные чтения,1978. -сентябрь.- Милан,1978.- 497-505сс.	
167.	ОГЛМТ ОФ-31889
РК. Ф.12. Оп.1. 134	Отдельный оттиск
Джулиани Рита. Леонид Андреев художник театра "Панпсихея": Теория и практика анализа рассказа "Бездна". //literatura e psicologia [литература и психология],1990.- Неаполь,1990.- сс.127-142. (на итал. яз.)	
168.	ОГЛМТ ОФ-31951
РК. Ф.12. Оп.1,  137	Ганжулевич Т. Русская жизнь и ее течения в творчестве Леонида Андреева.- СПб.: Т-во "Издательское бюро",1908. 122с.	
169.	ОГЛМТ ОФ-31999
РК. Ф.12. Оп.1,  140	Вопросы литературы: ежемесячный журнал критики и литературоведения, 1991. -июль. На сс. 165-198 Л. Андреев. Спасите наши души: статья и письма. /вступ. статья, публикация и комментарии А. Руднева.- М.: Известия,1991.- 256с.	
170.	ОГЛМТ ОФ-32033
РК. Ф.12. Оп.2,  10	Воскресенье: ежемесячный публицистический и литературно-художественный журнал.-октябрь.- М., 1991. 80с.	
171.	ОГЛМТ ОФ-32205
РК. Ф.12. Оп.2,  11	Андреев Д.Л. Роза мира. Метафилософия истории/ вступит. статья А.А.Андреевой; от редакции и послесловие В.Грушецкого. (Изд-е осуществлено за счет средств вдовы автора. Спонсором издания является Всесоюзная ассоциация реабилитации инвалидов, при участии МП "Руссико").- М.: Руссико, 1991. 288с.	
172.	ОГЛМТ ОФ-32278
РК. Ф.12. Оп.1,  145	Ксерокопия
Два неизвестных письма Леонида Андреева к П. Н. Милюкову (1919). /публикация Ричарда Девиса. Ксерокопия. Минувшее: исторический альманах. Приложение: карточка адреса русского архива в Лидсе.- Париж: Anteneum,1987.- сс.338-366	
173.	ОГЛМТ ОФ-32285
РК. Ф.12. Оп.1,  146	Отдельный оттиск
По документам и воспоминаниям дочери Елены Гржебин. /изд. З.И.Гржебин, под ред. Р.Девиса. //Solanus: международный журнал для русских и заподноевропейских библиографов, библиотек и издательств. Т.1.- 1987.- 41с.	
174.	ОГЛМТ ОФ-32322
РК. Ф.12. Оп.1,  147	Ксерокопия
Дэвис Р. Русский архив в Лидсе. 1982-1992. Каталог выставки к 10-летию со дня архива. Упоминается Л. Н. Андреев.- Лидс,1992.- 74с.	
175.	ОГЛМТ ОФ-32465
РК. Ф.12. Оп.2,  12	Киммерийская сивилла: стихи русских поэтов о Коктебеле.- М.:Педагогика,1991. 320с.	
176.	ОГЛМТ ОФ-32893
РК. Ф.12. Оп.1,  150	Андреев Л. Н. Бездна/со статьей Л. Н. Толстого и полемической литературой. -изд. Иоанна Рэде.- Берлин, 1903.- 66с.	
177.	ОГЛМТ ОФ-32894
РК. Ф.12. Оп.1,  151	Иезуитова Л. А. Леонид Андреев и Эдвард Мунк. Отд. оттиск// руская литература: журнал. -N22.- Л., 1987.- С.63-74	
178.	ОГЛМТ ОФ-32895
РК. Ф.12. Оп.1. 152	Отдельный оттиск
Джулиани Рита. Л. Андреев. "Мысль".// Rivista di psicologia analitica: Журнал.- Изд. Аstrolabio.-  Рим.- Октябрь 1984.- 11с.( на итал. яз.)	
179.	ОГЛМТ ОФ-32896
РК. Ф.12. Оп.1,  153	Проспект. Неизвестные портреты дореволюционной России. Фотографии русского писателя Л. Н. Андреева.- Лидс. Великобритания.-Thames and hudson. 2л.	
180.	ОГЛМТ ОФ-32902
РК. Ф.12. Оп.1,  154	Андреев Л. Н. Ночной разговор/ перевод В. Микулошевой.- Братислава, 1971. 285с.	
181.	ОГЛМТ ОФ-32903
РК. Ф.12. Оп.1,  155	Андреев Л. Н. Черные маски: драма в 3-х действиях/ перевод А. Моравковой.- Прага, 1968.- 114с.	
182.	ОГЛМТ ОФ-32904
РК. Ф.12. Оп.1,  156	Андреев Л. Н. Пьесы: жизнь человека. Дни нашей жизни. Тот, кто получает пощечины. Милые призраки. Прекрасные сабинянки.- Прага, 1968.- 418с.	
183.	ОГЛМТ ОФ-33142
РК. Ф.12. Оп.1,  157	Вятская земля в прошлом и настоящем. (к 125-летию со дня рождения П. Н. Луппова): тезисы докладов и сообщений 2-й научной конференции. - т. 1.- Киров: Кировский госпединтитут,1992.- 288с.	
184.	ОГЛМТ ОФ-33209
РК. Ф.12. Оп.1,  158	Андреев Л. Письма о театре. Репринтное издание с литературно-художественного альманаха "Шиповник". -кн. 22.- Англия, 1974.- 66с.	
185.	ОГЛМТ ОФ-33839
РК. Ф.12. Оп.2,  13	Андреев Д. Л. Ранью заревою: стихи.- М.: Советский писатель, 1975.- 72с.	
186.	ОГЛМТ ОФ-33972
РК. Ф.12. Оп.1,  159	Вуд Д. Искусство автохрома - рождение цветной фотографии.- Jowa city: University of jowa press, 1993.- 185с.	
187.	ОГЛМТ ОФ-33973
РК. Ф.12. Оп.1. 160	Альбом
Дэвис Р. Л. Андреев. Фотографии русского писателя.- London: Thames and hudson ltd., 1989.- 144С.	
188.	ОГЛМТ ОФ-33998
РК. Ф.12. Оп.2,  14	Книга
Андреев Д. Л. Собрание сочинений: в 3 т. - т. 1: русские боги: поэтический ансамбль /сост. , вступ. стат. , подгот. текстов иприм. А. А. Андреевой; посл. Б. Н. Романова.- М.: Моск. рабочий; фирма Алеся, 1993. 463с.	
189.	ОГЛМТ ОФ-34062
РК. Ф.12. Оп.1,  161	Книга
Паттерсон Джим. Ночные стрекозы: стихи.- М.: РПБ, 1993.- 6с. - (Рекламная б-чка поэзии)	
190.	ОГЛМТ ОФ-34065
РК. Ф.12. Оп.1,  162	Золотое кольцо: газета. - N 1. -1993.- М.: 1993.- 16с.	
191.	ОГЛМТ ОФ-34212
РК. Ф.12. Оп.2,  15	Книга
Пасин В. ". . . Подвига тяжкая власть. " : очерк о жизни и творчестве Даниила Андреева.- Брянск: РИО "Грани", 1993.- 87с.	
192.	ОГЛМТ ОФ-34243
РК. Ф.12. Оп.1,  163	Беззубов В. И. Александр Блок и Леонид Андреев. Отд. оттиск. // Блоковский сборник /Тартусский гос. университет.- Тарту, 1964.- С.226-320	
193.	ОГЛМТ ОФ-34299
РК. Ф.12. Оп.2,  16	Андреев Д. Л. Собрание сочинений в 3-х т. Т. 2. : роза мира/ сост. , подгот. текста А. А. Андреевой.- М.: Московский рабочий; Присцельс, 1995.- 608с., илл.	
194.	ОГЛМТ ОФ-34321
РК. Ф.12. Оп.1,  164	Голос родины: газета. -1971. - N 73.- М.: сентябрь 1971. 8с.	
195.	ОГЛМТ ОФ-34322
РК. Ф.12. Оп.1,  165	Газета
Голос родины. N 73.- М.: Сентябрь 1971.- 8с.	
196.	ОГЛМТ ОФ-34323
РК. Ф.12. Оп.1,  166	Миссия: газета независимой интеллигенции. -1993. -N 2.- Б./м. Октябрь 1993.- 16с.	
197.	ОГЛМТ ОФ-34378
РК. Ф.12. Оп.1,  167	Андреев Л. Н. Сочинения. - т. 2. Сашка Жигулев и другие рассказы.- Прага: Nakladatelstvi J. Otto, Spolecnost SR.O, 1925.- 373с.	
198.	ОГЛМТ ОФ-34386
РК. Ф.12. Оп.1,  168	Михеичева Е. А. О психологизме Леонида Андреева/Московский пед. университет.- М.: Московский педагогический университет, 1994.- 190с.	
199.	ОГЛМТ ОФ-34390
РК. Ф.12. Оп.1,  169	Литературный архив: материалы по истории русской литературы и общественной мысли.- СПб.: Наука, 1994.- 398с.	
200.	ОГЛМТ ОФ-34391
РК. Ф.12. Оп.1,  170	Ежегодник рукописного отдела пушкинского дома на 1991 год/ Российская академия наук, институт русской литературы (Пушкинский дом).- СПб.: Гуманитарное агенство "Академический проект", 1994.- 336с.	
201.	ОГЛМТ ОФ-34429
РК. Ф.12. Оп.1,  171	Письма Леонида Андреева / предисл. и послесл. Георгия Чулкова.- Л.: Колос, 1924.- 48с.	
202.	ОГЛМТ ОФ-34431
РК. Ф.12. Оп.1,  172	Андреев Л. Н. Рассказ о семи повешенных.- СПб.: 1909.- 96С.	
203.	ОГЛМТ ОФ-34475
РК. Ф.12. Оп.1,  173	Андреев Л. Н. S. O. S. : дневник (1914-1919); письма (1917-1919); воспоминания современников (1918-19919) /вступ. статья, составление и примечания Р. Дэвиса и Б. Хеллмана.- М.: СПб.: Atheneum; Феникс, 1994.- 598с., илл. 16 л.	
204.	ОГЛМТ ОФ-34501
РК. Ф.12. Оп.1,  174	Московкина И. И. Поэтика прозы Леонида Андреева. Жанровая система и художественный метод: автореферат диссертации на соискание научной степени доктора филологических наук.- Киев: 1994.- 35с.	
205.	ОГЛМТ ОФ-34502
РК. Ф.12. Оп.1,  175	Московкина И. И. Проза Леонида Андреева. Жанровая система, поэтика, художественный метод: учебное пособие.- Харьков: ХГУ, 1994.- 152с.	
206.	ОГЛМТ ОФ-34702
РК. Ф.12. Оп.1,  176	Андреев Л. Н. Царь голод.- СПб.: Изд. Шиповник, 1908.- 128с.	
207.	ОГЛМТ ОФ-34828
РК. Ф.12. Оп.1,  177	Книга
Вагин А. С. Стихотворения.- СПб.: 1996. 155с.	
208.	ОГЛМТ ОФ-34923
РК. Ф.12. Оп.1,  178	Russian short stories.- London: Senate, 1995. 299с., 6л. чистых. Антология русского рассказа. (Рассказы М.Горького, А.Куприна, Л.Андреева, Е.Чирикова).	
209.	ОГЛМТ ОФ-34924
РК. Ф.12. Оп.1,  179	Leonid andreyev. The red laugh. /translated by alexandra lindem with and introduction and chronology by mark willson.- New York: Dedalus/Hippocrene, 1989.- 194с. Леонид Андреев. Красный смех / Пер. А.Линдем; предисл. и хронология Марка Вилсона.	
210.	ОГЛМТ ОФ-34925
РК. Ф.12. Оп.1,  180	Leonid Andreyev. The little angel ( and other stories) /a chronology by mark willson.- New York: Dedalus/Hippocrene, 1989.- 258с., 2л. чистых. Леонид Андреев. Ангелочек и другие рассказы / Хронология Марка Вилсона.	
211.	ОГЛМТ ОФ-34926
РК. Ф.12. Оп.1,  181	Leonid Andreyev. The seven who were hanged. /traslated from russian by evgenia schimanskaya and m. Elizabeth goy.- Lindsay Drummond Limited London. 1947. 106с. Леонид Андреев. Рассказ о семи повешенных / перевод Евг.Шиманской и М. Элизабет Гоу.	
212.	ОГЛМТ ОФ-34927
РК. Ф.12. Оп.1,  182	Russian short stories /translated by r. S. Townsend; introduction by john bayley.- Lkondon:J.M.Dent & Sons LTD, 1992. 190с.+ 3л. чистых. Антология русского рассказа / пер. Р.С.Таунсенда; введение Джона Бейли. (рассказы А.Пушкина, Л.Толстого, А.Куприна, Л.Андреева и др.).	
213.	ОГЛМТ ОФ-34928
РК. Ф.12. Оп.1,  183	Стихотворения и поэмы. Т. I / подготовка текста, сост. и примеч. Ирины Шевеленко; предисл. Лазаря Флейшмана.- Oakland, California: Berkley slavic specialties, 1995.- 326с.+ 1л. Чистый. Приложение: 1л.	
214.	ОГЛМТ ОФ-34929
РК. Ф.12. Оп.1,  184	Стихотворения и поэмы. Т. II / подготовка текста, сост. и примеч. И. Шевеленко.- Oakland, California: Berkeley slavic specialties, 1995.- 334с., 1л. прилож.	
215.	ОГЛМТ ОФ-34930
РК. Ф.12. Оп.1,  185	Leonid Andreyev. The little angel and other stories /translated by william henry lowe.- London: Hodder & Stoughtion, 1915.- 255с. Леонид Андреев. Ангелочек и другие рассказы / Пер. Вильяма Генри Лоу.	
216.	ОГЛМТ ОФ-34985
РК. Ф.12. Оп.1,  186	Кофанов Н. И. Рассказы. Каталог (n 65).- СПб., 1993г.- 24л., ил.	
217.	ОГЛМТ ОФ-35008
РК. Ф.12. Оп.1,  187	Книга
Josephine M. Newcombe. Leonid Andreyev.- Bradda books ltd letrhworth, Herfordshire, Bristol, 1972.- 126с., 3с. Жозефина М. Ньюкомб. Леонид Андреев.	
218.	ОГЛМТ ОФ-35009
РК. Ф.12. Оп.1,  188	Leonid Andreyev. Die sieben gehenkten.- Frankfurt am Main: Suhrkamp Verlag, 1990.- 262с.+10л. Леонид Андреев. Рассказ о семи повешенных.	
219.	ОГЛМТ ОФ-35010
РК. Ф.12. Оп.1,  189	Каранчи Л. Леонид Андреев о психологическом изображении.- Slavica XII. - 1972.- с.91-104	
220.	ОГЛМТ ОФ-35011
РК. Ф.12. Оп.1,  190	Каранчи Л. Leonide andreiev apres la revolution de 1905 ( carnets).- Slavica XI. - 1971. с.71-79. Каранчи Л. Статья , посвященная творчеству Л.Н.Андреева.	
221.	ОГЛМТ ОФ-35012
РК. Ф.12. Оп.1,  191	Каранчи Л. Leonide Andreiev apres la revolution de 1905 ( les tenebres ).- Slavica X. - 1970.- с.173-185. Каранчи Л. Статья , посвященная творчеству Л.Н.Андреева. ксерокопия	
222.	ОГЛМТ ОФ-35013
РК. Ф.12. Оп.1,  192	Каранчи Л. Leonyide Andrejev humanizmusa.- Kulonlenyomat a filologiai kozlony 1972. Evi 1-2. Szamabol. Budapest, 1973.- с.186-193. Каранчи Л. Гуманизм Л.Н.Андреева.	
223.	ОГЛМТ ОФ-35014
РК. Ф.12. Оп.1,  193	Каранчи Л. Psychologisches und physiologisches in der prosa von leonid Andrejew.- Slavica VIII. - 1968.- с.109-116. Каранчи Л. Статья, посвященная творчеству Л.Н.Андреева.	
224.	ОГЛМТ ОФ-35015
РК. Ф.12. Оп.1,  194	Оттиск
Каранчи Л. Psychologisches und physiologisches in der prosa von leonid andrejew.- Slavica VIII. - 1968.- с.109-116. Каранчи Л. Статья, посвященная творчеству Л.Н.Андреева.	
225.	ОГЛМТ ОФ-35016
РК. Ф.12. Оп.1,  195	Каранчи Л. Traume und visionen in den erzahlungen von leonid andrejew.- Slavica VII. - 1967.- с.81-115. Каранчи Л. Статья, посвященная творчеству Л.Н.Андреева.	
226.	ОГЛМТ ОФ-35017
РК. Ф.12. Оп.1,  196	Каранчи л. Die funktionen der stimmungsmalerei in dem roman "Saschka sheguljow" von leonid andrejew.- Slavica VI. - 1966- с.75-90. Каранчи Л. Статья, посвященная роману "Сашка Жегулев"  Л.Н.Андреева.	
227.	ОГЛМТ ОФ-35018
РК. Ф.12. Оп.1,  197	Каранчи Л. Bedeutung und probleme der andrejew - forschung.- Studia slavica hung XV. - 1969.- с.257-268. Каранчи Л. Статья, посвященная творчеству Л.Н.Андреева.	
228.	ОГЛМТ ОФ-35019
РК. Ф.12. Оп.1,  198	Каранчи Л. Рецензия на книгу: James B. Woodward, Leonid Andreyew. A study. Clarendon press, Oxford, 1969, XI + 290с.- Slavica XI. - 1971. с.201-205	
229.	ОГЛМТ ОФ-35020
РК. Ф.12. Оп.1,  199	Каранчи Л. Рецензия на книгу: Л. А. Иезуитова. Творчество Леонида Андреева 1892-1906. - Ленинград, 1976. - 240с.- Slavica XVII. - 1981.- с.202-204	
230.	ОГЛМТ ОФ-35021
РК. Ф.12. Оп.1,  200	Суперобложка книги: Andrei Makine. Le testament francais. (издание на французском яз. ).- [Париж], Б.г.-	
231.	ОГЛМТ ОФ-35022
РК. Ф.12. Оп.1,  201	Liric theatre hammersmith. Out of joint presents three sisters be anton chekhov. 1 may - 1 jone 1996.- Лондон, 1996.- 14л. Буклет лирического театра "Hammersmit", представляющий постановку пьесы "Три сестры" Антона Чехова. 1 мая - 1 июня 1996.	
232.	ОГЛМТ ОФ-35023
РК. Ф.12. Оп.1,  202	Observer. - 1989. - 7 may.- Лондон, 1989.- с.36-42	
233.	ОГЛМТ ОФ-35024
РК. Ф.12. Оп.1,  203	The sundy times magazine. - 1985. - janvary 27.- [Лондон], 1985.- с.32-37	
234.	ОГЛМТ ОФ-35025
РК. Ф.12. Оп.1,  204	Richard davies. Leonide Andreiev (1871-1919). // histoire de la litterature russe.- Париж: Fayard, 1987. с.403-412 + с.688-691; 736-739+ 11л. - (Библиография). Ричард Дэвис. Леонид Андреев (1871-1919). // История русской литературы. ксерокопия	
235.	ОГЛМТ ОФ-35026
РК. Ф.12. Оп.1,  205	Leonid Andreev. Le gouverneur.- Le temps gu'il fait, 1989.- 116с. Леонид Андреев. Губернатор.	
236.	ОГЛМТ ОФ-35027
РК. Ф.12. Оп.1,  206	Leonid Andreev. Les sept pendus et auteres recits.- Edinions Gallimard, 1970.- 294с. Андреев Л. Рассказ о семи повешенных и другие рассказы.	
237.	ОГЛМТ ОФ-35028
РК. Ф.12. Оп.1,  207	Leonid Andreev. Le rire rouge.- Toulouse: Editions ombres, 1991.- 92с. Андреев Л. Красный смех.	
238.	ОГЛМТ ОФ-35029
РК. Ф.12. Оп.1,  208	Книга
Leonid andreev. Le pensee.- Toulouse: Editions ombres, 1989.- 66с. Андреев Л. Мысль.	
239.	ОГЛМТ ОФ-35030
РК. Ф.12. Оп.1,  209	Giuliani rita. Leonid andreev artista del "Panpsichismo" (teoria e prassi a confronto nel racconto l'abisso). // litttratura e psicologia.- Napoli: 1990.- с.127-142. Джулиани Рита. Статья , посвященная принципам драматургии Л.Н.Андреева.// Литература и психология: Журнал.	
240.	ОГЛМТ ОФ-35031
РК. Ф.12. Оп.1,  210	Giuliani Rita. Andreev, sos. Dnevnik (1914-1919). Pis'ma (1917-1919). Stat'i i interv'ju (1919). Vospominanija sovremennikov (1918-1919), pod red. I so vstuptel'noj stat'ej r. Devisa - b. Chellmana, atheneum - feniks, moskva - s. Peterburg, 1994. - 598с.- " Rossica romana" Vol. III.- 1996.- с.391-393. 2л. Рецензия Джулиани Риты на книгу: Андреев, sos. Дневник (1914-1919). Письма (1917-1919). Статьи и интервью (1919). Воспоминания современников (1918-1919) / под ред. и вступительной статьей Р.Дэвиса - Б.Хеллмана. - М. - СПб: atheneum - феникс, 1994. - 598с. ксерокопия	
241.	ОГЛМТ ОФ-35032
РК. Ф.12. Оп.1,  211	Giuliani rita. Andreev, sos. Dnevnik (1914-1919). Pis'ma (1917-1919). Stat'i i interv'ju (1919). Vospominanija sovremennikov (1918-1919), pod red. I so vstuptel'noj stat'ej r. Devisa - b. Chellmana, atheneum - feniks, moskva - s. Peterburg, 1994. - р. 598. - " Rossica romana" Vol. III.- 1996.- с.391-393, 2л. Рецензия Джулиани Риты на книгу: Андреев, SOS. Дневник (1914-1919). Письма (1917-1919). Статьи и интервью (1919). Воспоминания современников (1918-1919) / Под ред. и вступительной статьей Р.Дэвиса - Б.Хеллмана. - М. - СПб: Atheneum - Феникс, 1994. - 598с. ксерокопия	
242.	ОГЛМТ ОФ-35033
РК. Ф.12. Оп.1,  212	Giuliani Rita. Rajok u ruskoj knjizevnosti prve trecine 20. Stoljecf.- Zagreb: Ludizam, 1996.- с.107-130, 14 л. Джулиани Рита. Статья о Л.Н.Андрееве в контексте русской литературы XX века. ксерокопия	
243.	ОГЛМТ ОФ-35034
РК. Ф.12. Оп.1. 213	Книга
Giuliani Rita. Leonid Andreev.- " La nuova Italia, 1977.- 140с. (на итал.яз.). Джулиани Рита. Леонид Андреев.	
244.	ОГЛМТ ОФ-35035
РК. Ф.12. Оп.1,  214	Библия и возрождение духовной культуры русского и других славянских народов: к 80-летию русской/северо-западной библейской комиссии (1915-1995).- СПБ.: ТОО ТК "Петрополис", 1995.- 250с.	
245.	ОГЛМТ ОФ-35036
РК. Ф.12. Оп.1,  215	Филологические записки: вестник литературоведения и языкознания. Вып. 5.- Воронеж: Воронежский университет, 1995.- 272с.	
246.	ОГЛМТ ОФ-35037
РК. Ф.12. Оп.1,  216	Иезуитова Л. А. Повесть Л. Андреева "Мои записки" как явление модернизма (предавангарда).- Russian literature XXXVI 29-44 North - Holland, 1994.- с.33-44, 9л. ксерокопия	
247.	ОГЛМТ ОФ-35048
РК. Ф.12. Оп.1,  217	Новый журнал. - 1994. - N 4.- СПб., 1994.- 191с.	
248.	ОГЛМТ ОФ-35054
РК. Ф.12. Оп.1,  218	Боева Г. Н. Идея синтеза в творческих исканиях Л. Н. Андреева: автореферат диссертации на соискание ученой степени кандидата филологических наук.- Воронеж, 1996.- 18с.	
249.	ОГЛМТ ОФ-35056
РК. Ф.12. Оп.1,  219	Андреев Л. Н. Рассказы.- Paris: Bookking international, 1995.- 509с., 1л. - (Русские классики)	
250.	ОГЛМТ ОФ-35057
РК. Ф.12. Оп.2,  17	Daniel Andreiev. La rosa del mundo.  (на испанск. яз. ). На рус. яз. : Даниил Андреев. Роза мира.- Mallorca (Espana): Elyon, 1995.- 300с.	
251.	ОГЛМТ ОФ-35107
РК. Ф.12. Оп.1,  220	Андреев Леонид Николаевич: библиография. Вып. 1 : сочинения и письма / ин-т мировой литературы ран; сост. В. Н. Чуваков; авторы предисл. Р. Д. Дэвис и М. В. Козьменко.- М.: Наследие, 1995г.- 272с.	
252.	ОГЛМТ ОФ-35110
РК. Ф.12. Оп.2,  18	Собрание сочинений: в 3 т. Т. 3, книга 1: железная мистерия. Стихотворения и поэмы.- М.: Редакция журнала "Урания", 1996г.- 656с.	
253.	ОГЛМТ ОФ-35123
РК. Ф.12. Оп.1,  221	Книга
Эстетика диссонансов. О творчестве Л. Н. Андреева: межвузовский сборник научных трудов к 125 - летию со дня рождения писателя.- Орел, 1996.- 160с.	
254.	ОГЛМТ ОФ-35172
РК. Ф.12. Оп.2,  19	Любитель природы: статьи, очерки и рассказы, стихи, наблюдения, практические советы, информация / сост. А. Н. Грешневиков.- Ярославль: Верх. - Волж. кн. изд-во, 1996.- 352с.	
255.	ОГЛМТ ОФ-35184
РК. Ф.12. Оп.1,  222	Leonid andreiev. Le mensonge. Nouvelles traduites du russe par serge persky et teodor de wyzewa.- Paris: Phebus, 1994.- 218с. Андреев Л. Ложь: Сборник рассказов.	
256.	ОГЛМТ ОФ-35189
РК. Ф.12. Оп.1,  223	Белоруссов И. Учебник по русской грамматике. II. Синтаксис.- Орел: Типография А.Н.Хализева, 1893.- 56с.	
257.	ОГЛМТ ОФ-35193
РК. Ф.12. Оп.1,  224	Андреев Л. Рассказы.-	
258.	ОГЛМТ ОФ-35213
РК. Ф.12. Оп.2,  20	Андреев Д. Л. Русские боги: стихотворения и поэмы / сост. и подготовка текста А. А. Андреевой; предисл. М. Дудина; послесл. и примеч. Б. Романова.- М.: Современник, 1989.- 307с.	
259.	ОГЛМТ ОФ-35214
РК. Ф.12. Оп.2,  21	Андреев Д. Л. Собрание сочинений в 3-х т. - т. 3: железная мистерия. Стихотворения и поэмы / сост. и примеч. А. А. Андреевой, Б. Романова.- М.: Моск. рабочий; Присцельс, 1995.- 648с.	
260.	ОГЛМТ ОФ-35403
РК. Ф.12. Оп.1,  225	Научная конференция, посвященная землякам-орловцам, известным писателям и ученым. Апрель 1995: тезисы докладов.- Орел: 1995.- 62с.	
261.	ОГЛМТ ОФ-35404
РК. Ф.12. Оп.1,  226	Книга
Проблемы регионального образования. Опыт и перспективы: матер. науч. -практ. конференции 28 марта 1997г.- Орел: ОблИУУ, 1997.- 150с.	
262.	ОГЛМТ ОФ-36063
РК. Ф.12. Оп.2,  22	Собрание сочинений. В 3-х томах. Т. 3. Кн. II: письма. Из книги "Новейший Плутарх". Стихотворения из черновых тетрадей. Новые метрострофы. Воспоминания о Д. Л. Андрееве / сост. и примеч. Б. Н. Романова при участии А. А. Андреевой. - М.: Редакция журнала "Урания", 1997.- 558с.	
263.	ОГЛМТ ОФ-36335
РК. Ф.12. Оп.1,  227	Андреев Л. Н. Странная человеческая звезда. . . / сост. , предисл. М. В. Козьменко; примеч. В. Н. Чувакова. Худ. Д. Шоткин. - М.: Панорама, 1998.- 512с. - (Библиотека "Русская литература. ХХ век")	
264.	ОГЛМТ ОФ-36389
РК. Ф.12. Оп.1,  228	Россия: ежемес. общественно-политический, лит. -худ. иллюстрир. журнал. - N 11, ноябрь.- М.: 1997 97с.	
265.	ОГЛМТ ОФ-36390
РК. Ф.12. Оп.1. 229	Russia: illustrated monthly magazine.-М. -1997. -N11.- 62с. Россия: Журнал.-1997.-N11.	
266.	ОГЛМТ ОФ-36391
РК. Ф.12. Оп.1,  230	Andreiev l. Vers les etoiles/ traduit andre markowicz.- Paris: Librairie jose cjrti, 1998. 107с. Андреев Л. К звездам/ Пер. А. Марковича.	
267.	ОГЛМТ ОФ-36392
РК. Ф.12. Оп.1,  231	Andreiev l. Le gouffre (et autres recits)/ traduction sophie benech.- Paris: Librairie Jose Cjrti, 1998. 472 с. Андреев Л. Бездна (и другие рассказы)/ пер. Софи Бенеж. (Серия "Иностранный раздел").	
268.	ОГЛМТ ОФ-36393
РК. Ф.12. Оп.1,  232	Aleschowski p. Der iltis: roman. Aus dem russichen von alfred frank.- Frankfurt-am-Main: Suhrkamp Verlag, 1997. 229с. Алешковский П. Хорек: роман/ перевод с русс. Альфреда Франка.	
269.	ОГЛМТ ОФ-36394
РК. Ф.12. Оп.1,  233	Jose cjrti parutions janv. -mai 1998.- Paris: 1998. 26С. Каталог издательства Жозе Корти. Янв.-май 1998г.	
270.	ОГЛМТ ОФ-36611
РК. Ф.12. Оп.2,  23	"... По зеленым певучим дорогам": Трубчевский край в жизни и творчестве Даниила Андреева.- Брянск: Грани, 1996.- 150с.	
271.	ОГЛМТ ОФ-36922
РК. Ф.12. Оп.1,  234	Леонид Николаевич Андреев: библиография. Вып. 2. Литература (1900-1919)/ институт мировой литературы РАН. - М.: Наследие, 1998.- 608с.	
272.	ОГЛМТ ОФ-37124
РК. Ф.12. Оп.1,  235	Andreiev l. Dans le brouillard (et autres recits)/ traduction de sophie benech.- Paris: Librairie Jose Corti, 1999. 506с. Андреев Л. В тумане и другие рассказы/ перевод на фр. яз. Софи Бенеш.	
273.	ОГЛМТ ОФ-37234
РК. Ф.12. Оп.2,  24	Андреева А. А. Плаванье к небесному кремлю.- М.: Редакция журнала "Урания", 1998.- 288с+16л фото.	
274.	ОГЛМТ ОФ-37328
РК. Ф.12. Оп.1,  236	Андреев Л. Н. В сей грозный час: статьи.- Птг.: Кн-во Промитей, Н.Н.Михайлова, [1915].- 80с.	
275.	ОГЛМТ ОФ-37484
РК. Ф.12. Оп.1,  237	Звезда востока. - 1968. - N 6. - Ташкент, 1968.- 240с.	
276.	ОГЛМТ ОФ-37485
РК. Ф.12. Оп.1,  238	Spisy l. N. Andreejeva. Svazek iv.- Nakladatelstvi J. Otto, Spolecnost Sr. O V Praze, 1926.- 390с. Л.Н.Андреев. Собрание сочинений. Т.4.-	
277.	ОГЛМТ ОФ-37513
РК. Ф.12. Оп.1,  239	Звезда: журнал. - 1983. - N 1. - Л., 1983.- 204с.	
278.	ОГЛМТ ОФ-37595
РК. Ф.12. Оп.2,  25	Неординарные формы русской драмы XX столетия:межвузовский сборник научных трудов/ ВГПУ; ред. Ю. В. Бабичева. - Вологда: Русь, 1998.- 96с.	
279.	ОГЛМТ ОФ-37705
РК. Ф.12. Оп.1,  240	Воспоминания о Николае Кофанове: сборник памяти Ник. Кофанова. 1943- 1998 /сост. И. Г. Мямлин. - СПб.: 1999.- 68с.	
280.	ОГЛМТ ОФ-37757
РК. Ф.12. Оп.1,  241	Maxim Gorky. Summerfolk: a new version by nick dear /from a literal translation by vera liber.- Лондон: Faber and Faber, 1999.- 135с. Горький М. Дачники: Новая версия Nick dear /Пер. Vera Liber.-	
281.	ОГЛМТ ОФ-37758
РК. Ф.12. Оп.2,  26	Андреева А. А. Плаванье к небесному кремлю. - М.: Редакция журнала "Урания", 1998.- 288с.	
282.	ОГЛМТ ОФ-37759
РК. Ф.12. Оп.2,  27	Урания: журнал. - 1999. - N 2(39). - М., 1999.- 128с.	
283.	ОГЛМТ ОФ-38433
РК. Ф.12. Оп.1,  242	Leonid Andreyev. Photographs by a russian writer.- Лондон, 1989. Леонид Андреев. Фотографии русского писателя.	
284.	ОГЛМТ ОФ-38465
РК. Ф.12. Оп.1,  243	Книга
Макин А. Французское завещание.- Токио: 2000 319с.	
285.	ОГЛМТ ОФ-38466
РК. Ф.12. Оп.1,  244	Книга
Macleod А. No great mischief.  a novel - New York - London: W.W.Norton & Company, 2000 288с. Нет большому злу. Роман.	
286.	ОГЛМТ ОФ-38542
РК. Ф.12. Оп.1,  245	Leonid Andreiev. Judas iscariote et autres recits. Traduction de sophie benech.- Paris: Librairie jose corti, 2000 436с. Андреев Л. Иуда Искариот и другие рассказы/ Перевод Софии Бенеш.	
287.	ОГЛМТ ОФ-38720
РК. Ф.12. Оп.2,  28	Урания: журнал.-N5(март).- 1994. 48с.	
288.	ОГЛМТ ОФ-38721
РК. Ф.12. Оп.2,  29	Урания: журнал.-N6,февраль.- М.,1995. 48с.	
289.	ОГЛМТ ОФ-38738
РК. Ф.12. Оп.1,  246	Призраки.Тьма/пер.Хавьера Томео.- Барселона:Cuadernos de Bitacora,1989.- 152с.	
290.	ОГЛМТ ОФ-38841
РК. Ф.12. Оп.2,  30	Даниил Андреев в культуре ХХ века./ред. А.А.Андреева.- М.: Мир Урании, 2000.- 317с.	
291.	ОГЛМТ ОФ-38908
РК. Ф.12. Оп.1,  247	Брошюра
[Название не установлено.].- Токио, 2000.- 16с.	
292.	ОГЛМТ ОФ-38930
РК. Ф.12. Оп.1,  248	Three sisters by Brian Friel: A Vesion of the Play by Anton Chekhov.- New York: Dramatists play service inc, 2000. 92с. Три сестры Брайна Фрила: Версия пьесы А.Чехова.	
293.	ОГЛМТ ОФ-39192
РК. Ф.12. Оп.1,  249	День гнева и другие рассказы/ перевод на фр. яз. Софи Бенеш.- Paris: Librairie Jose Corti, 2001.- 500с.	
294.	ОГЛМТ ОФ-39377
РК. Ф.12. Оп.1,  250	Юбилейная международная конференция по гуманитарным наукам, посвященная 70-летию Орловского государственного университета: материалы. Вып. 2. Л.Н.Андреев и Б.К.Зайцев (ОГУ, сентябрь 2001)/ ОГУ .- Орел: Орловский государственный университет, 2001.- 284с.	
295.	ОГЛМТ ОФ-39426
РК. Ф.12. Оп.1,  251	О прозе ХIХ-ХХв.: Л.Толстой, А.Чехов, И.Бунин, Л.Андреев, М.Горький: монография.- СПб.:Санкт-Петерб. гос. ун-т культуры и искусств, 2000.- 288с.	
296.	ОГЛМТ ОФ-39490
РК. Ф.12. Оп.1,  252	They Came like Swallows. - London: The Harvill Press,[2001].- 174с., 4л.	
297.	ОГЛМТ ОФ-39834
РК. Ф.12. Оп.1,  253	Leonid Andreiev. Le Journal de Satan et autres recits./Traduction de Sophie Benech.- Paris: Librairie Jose Corti, 2002.- 455с. Дневник Сатаны и другие рассказы /Пер. на фр.яз. Софи Бенеш.-	
298.	ОГЛМТ ОФ-40391
РК. Ф.12. Оп.1,  254	Книга
Андреева В.Л. Эхо прошедшего: роман.- М.: Советский писатель, 1986.- 384с.	
299.	ОГЛМТ ОФ-40404
РК. Ф.12. Оп.1,  255	Книга
Anne Wiazemsky. Aux guatre coins du monde.- .- Editions Gallimard, 2001.- 368с.	
300.	ОГЛМТ ОФ-40428
РК. Ф.12. Оп.1, 256	Журнал
История Петербурга.- N1(5).- СПб: Нестор, 2002.- 382с., илл.	
301.	ОГЛМТ ОФ-40429
РК. Ф.12. Оп.1,  257	Журнал
История Петербурга.- N2(6).- СПб: Нестор, 2002.- 136с.	
302.	ОГЛМТ ОФ-40433
РК. Ф.12. Оп.1,  258	Журнал
Лехаим: Ежемесячный литературно-публицистический журнал.- N 12. дек.- М., 2002.- 80с.	
303.	ОГЛМТ ОФ-41033
РК. Ф.12. Оп.1,  259	Журнал
Guthrie Theater. 2002-2003 season. April 19 - may 24, 2003.- Three Sisters by Anton Chekhov.- Minneapolis, 2003. 44с.	
304.	ОГЛМТ ОФ-41263
РК. Ф.12. Оп.1,  261	Журнал
Звезда. -N 1.- СПб, 2003. 238с.	
305.	ОГЛМТ ОФ-41264
РК. Ф.12. Оп.1,  262	Журнал
Русская литература: историко-литературный журнал.- N 1.- СПб, 2003.- 286с.	
306.	ОГЛМТ ОФ-41266
РК. Ф.12. Оп.1,  260	Книга
Вильямс Дж. Stoner: роман/ Предисл. Джона Макгахерна.- London: Vintage classies, 2003. 278с.	
307.	ОГЛМТ ОФ-41408
РК. Ф.12. Оп.1,  264	Книга
Леонид Николаевич Андреев: библиография. Вып.2а. Аннотированный каталог. Собрания рецензий. Славянские библиотеки Хельсинского университета/ сост. М.В.Козьменко.- М.: ИМЛИ РАН, 2002. 168с.	
308.	ОГЛМТ ОФ-41412
РК. Ф.12. Оп.1,  263	Книга
Андреев Л.Н. Избранное автором: повести и рассказы (1899-1907) /вступит. ст., сост., подгот. текста и коммент. А.Руднева, В.Чувакова.- М.: Лаком-книга, 2001. 544с. - (Золотая проза Серебряного века)	
309.	ОГЛМТ ОФ-41451
РК. Ф.12. Оп.1,  265	Каприз: русский журнал для интеллигентных женщин.- N 1-2.- М.: Изд-во "Российский салон", 1998- 160с.	
310.	ОГЛМТ ОФ-42012
РК. Ф.12. Оп.1,  266	Книга
Nancy Richler. Your Mouth is Lovely: a novel.- New York: Ecco, 2003. 358p. Ричлер Н. Твои прекрасные уста. Новелла.	
311.	ОГЛМТ ОФ-42013
РК. Ф.12. Оп.1,  267	Книга
Alison Smith. Noem alle dieren.- Amsterdam: Cargo, 2004. 349с.	
312.	ОГЛМТ ОФ-42020
РК. Ф.12. Оп.1,  268	Книга
Леонид Андреев. Жизнь человека. Дни нашей жизни. Тот, кто получает пощечины. Милые призраки. Прекрасные сабинянки.- Прага, 1968. 419с.	
313.	ОГЛМТ ОФ-42021
РК. Ф.12. Оп.1. 272	Книга о Леониде Андрееве: Воспоминания М. Горького, К. Чуковского, А. Блока, Георгия Чулкова, Бор. Зайцева, Н. Телешова, Евг. Замятина.- Петербург-Берлин: Изд-во З.И. Гржебина, 1922.- 111с.	
314.	ОГЛМТ ОФ-42022
РК. Ф.12. Оп.1,  271	Книга
К. Чуковский. Леонид Андреев Большой и Маленький.- СПб.: Т-во "Издательское бюро", 1908. 136с.	
315.	ОГЛМТ ОФ-42023
РК. Ф.12. Оп.1,  269	Книга
Л.Н. Андреев. Мысль: современная трагедия в 3-х действиях и 6 картинах.- СПб.: Кн-во Прометей, 1914. 154с.	
316.	ОГЛМТ ОФ-42024
РК. Ф.12. Оп.1,  270	Книга
Леонид Андреев. Рассказ о семи повешенных/ рис. И.Е. Репина.- М.: Тип-я В.М. Саблина, 1914. 96с.	
317.	ОГЛМТ ОФ-42507
РК. Ф.12. Оп.3, 46	Оттиск
Ильёв С.П. Рассказ "Тьма" Леонида Андреева в оценке В.В. Воровского //Filologia vosyjska, 5.- Gdansk, 1975.- Гданьск, 1975. С. 21-28.	
318.	ОГЛМТ ОФ-42508
РК. Ф.12. Оп.3, 38	Книга
Оль Г.А. Александр Брюллов.- Л.: Лениздат, 1983. 151с., ил. - (Зодчие нашего города)	
319.	ОГЛМТ ОФ-42509
РК. Ф.12. Оп.3, 41	Книга
Проблемы реализма. Вып. VII /под ред. проф. В.В. Гура.- Вологда, 1980. 184с.	
320.	ОГЛМТ ОФ-42510
РК. Ф.12. Оп.3, 47	Оттиск
Бабичева Ю.В. Три "Мысли" Леонида Андреева //Филологические науки.- 1969.- N 5.- с.30-41.- [M.], 1969 С.30-41.	
321.	ОГЛМТ ОФ-42511
РК. Ф.12. Оп.3, 48	Оттиск
Андреев Л.Н. Письма к В.С. Миролюбову (1899-1907) //Литературный архив. Вып. 5 /АН СССР, ИРЛИ.- М.- Л., 1960. С.65-117.	
322.	ОГЛМТ ОФ-42512
РК. Ф.12. Оп.3, 49	Оттиск
Беззубов В.И. Александр Блок и Леонид Андреев //Блоковский сборник: труды научной конференции, посвященной изучению жизни и творчества А.А. Блока, май 1962г.- Тарту, 1964. С. 226-320.	
323.	ОГЛМТ ОФ-42513
РК. Ф.12. Оп.3. 13	Книга
Мандель А.Е. Книга - фильм - ты.- Тула: Приокское книжное изд-во, 1978. 92с.	
324.	ОГЛМТ ОФ-42514
РК. Ф.12. Оп.3, 42	Книга
Сборник. Русская литература ХХ века (дооктябрьский период). Вып. 5 /Тульский гос. пед. ин-т им.Л.Н. Толстого.- Тула, 1974.- 144с.	
325.	ОГЛМТ ОФ-42515
РК. Ф.12. Оп.3, 14	Брошюра
Ильев С.П. Проза Л.Н. Андреева эпохи первой русской революции: автореферат диссертации на соискание ученой степени кандидата филологических наук.- Одесса, 1973. 22с.	
326.	ОГЛМТ ОФ-42516
РК. Ф.12. Оп.3, 50	Оттиск
Беззубов В.И. Леонид Андреев и Московский художествнный театр //Ученые записки Тартусского госуд. ун-та. Вып. 209. Труды по русской и славянской филологии. ХI. Литературоведение.- Тарту, 1968. С.121-242.	
327.	ОГЛМТ ОФ-42517
РК. Ф.12. Оп.3, 1	Книга
Андреев Леонид. Король закон и свобода: пьеса в 6-ти картинах.- Птг.: Типо-литография "Якорь", 1914. 112с. - (Издание журнала "Отечество")	
328.	ОГЛМТ ОФ-42518
РК. Ф.12. Оп.3, 2	Книга
Андреев Л. Собрание сочинений: Рассказы, очерки, статьи /вступ. ст. проф. М.А.Рейснера.- СПб.: Типо-литография Т-ва "Просвещение", 1911. 324с.	
329.	ОГЛМТ ОФ-42519
РК. Ф.12. Оп.3, 3	Книга
Андреев Леонид. Анатэма: трагедия.- СПб.: [Шиповник, 1909]. 176с.	
330.	ОГЛМТ ОФ-42520
РК. Ф.12. Оп.3, 32	Журнал
Русская литература.- 1997.- N 3.- СПб.: Наука, 1997. 240с.	
331.	ОГЛМТ ОФ-42521
РК. Ф.12. Оп.3, 33	Журнал
Русская литература.- 1998.- N 1.- СПб.: Наука, 1998. 224с.	
332.	ОГЛМТ ОФ-42522
РК. Ф.12. Оп.3, 34	Журнал
Русская литература.- 1998.- N 2.- СПб.: Наука, 1998. 240с.	
333.	ОГЛМТ ОФ-42523
РК. Ф.12. Оп.3, 4	Книга
Andrejew Leonid. Smierc Culliwera: Novel: повести и рассказы в 2-х томах.- Warszawa: Czytelnik, 1975. 488с.	
334.	ОГЛМТ ОФ-42524
РК. Ф.12. Оп.3, 39	Книга
Исаченко В.Г., Оль Г.А. Федор Лидваль.- Л.: Лениздат, 1987. 96с., ил. - (Зодчие нашего города)	
335.	ОГЛМТ ОФ-42525
РК. Ф.12. Оп.3, 5	Книга
Андреева Вера. Дом на Черной речке: повесть.- М.: Советский писатель, 1980. 184с.	
336.	ОГЛМТ ОФ-42526
РК. Ф.12. Оп.3, 6	Книга
Андреев Леонид. Пьесы /вступ. статья и общая редакция А. Дымшица, сост. и примеч. В. Чувакова.- М.: Искусство, 1959. 592с. - (Библиотека драматурга)	
337.	ОГЛМТ ОФ-42527
РК. Ф.12. Оп.3, 15	Книга
Бабичева Ю.В. Драматургия Л.Н. Андреева эпохи первой русской революции/ под ред. проф. В.В. Гура.- Вологда, 1971. 184с.	
338.	ОГЛМТ ОФ-42528
РК. Ф.12. Оп.3, 36	Книга
О соборах, бывших в России со времени введения в ней христианства до царствования Иоанна IV Васильевича.- Спб.: Тип-я мед. департамента МВД, 1829. 170с.	
339.	ОГЛМТ ОФ-42529
РК. Ф.12. Оп.3, 16	Книга
Чуковский К. Леонид Андреев большой и маленький.- СПб.: Т-во "Издательское бюро", 1908. 136с.	
340.	ОГЛМТ ОФ-42530
РК. Ф.12. Оп.3, 17	Книга
Иванов-Разумник. О смысле жизни: Ф. Сологуб, Л. Андреев, Л. Шестов.- 2-ое изд.- СПб., 1910. 310с.	
341.	ОГЛМТ ОФ-42531
РК. Ф.12. Оп.3, 30	Книга
Бабичева Ю.В. Эволюция жанров русской драмы XIX-начала ХХ века: учебное пособие к спецкурсу /Вологодский гос. педаг. ин-т.- Вологда, 1982. 128с.	
342.	ОГЛМТ ОФ-42532
РК. Ф.12. Оп.3, 18	Книга
Беззубов В. Леонид Андреев и традиции русского реализма.- Таллин: Ээсти Раамат, 1984. 336с., ил.	
343.	ОГЛМТ ОФ-42533
РК. Ф.12. Оп.3, 7	Книга
Андреев Л.Н. Каинова печать: [Не убий]: драма в 5-ти действиях.- England: Prideaux Press, 1976. 90с., 2 чистых лл. - (Russian Titles for the Specialist  (N.86))	
344.	ОГЛМТ ОФ-42534
РК. Ф.12. Оп.3, 8	Книга
Андрев Леонид. Анфиса: пьеса.- СПб.: Книгоиздательское Т-во "Просвещение", [1896]. 170с.	
345.	ОГЛМТ ОФ-42535
РК. Ф.12. Оп.3, 19	Книга
Литературное наследство. Том 92. Александр Блок. Новые материалы и и сследования. Кн.1 /АН СССР, ИМЛИ; гл. ред. В.Р. Щербина.- М.: Наука, 1980. 566с., ил.	
346.	ОГЛМТ ОФ-42536
РК. Ф.12. Оп.3, 20	Книга
Литературное наследство. Том 92. Александр Блок. Новые материалы и исследования. Кн. 2 /АН СССР, ИМЛИ; гл. ред. В.Р. Щербина.- М.: Наука, 1981. 416с., ил.	
347.	ОГЛМТ ОФ-42537
РК. Ф.12. Оп.3, 21	Книга
Литературное наследство. Том 92. Александр Блок. Новые материалы и исследования. Кн. 3./АН СССР, ИМЛИ; гл. ред. В. Щербина.- М.: Наука, 1982. 864с., ил.	
348.	ОГЛМТ ОФ-42538
РК. Ф.12. Оп.3. 22	Книга
Литературное наследство. Том 92. Александр Блок. Новые материалы и исследования. Кн. 4 /АН СССР, ИМЛИ; Гл. ред. В.Р. Щербина; отв. ред. И.С.Зильберштейн, Л.М.Розенблюм.- М.: Наука, 1987.- 784с., ил.	
349.	ОГЛМТ ОФ-42539
РК. Ф.12. Оп.3, 23	Книга
Фатов Н.Н. Молодые годы Леонида Андреева: по неизданным письмам, воспоминаниям и документам.- М.: Земля и фабрика, 1924. 368с., ил.	
350.	ОГЛМТ ОФ-42540
РК. Ф.12. Оп.3, 9	Книга
Андреев Леонид. Собрание сочинений. Т.15.- Птг.: Шиповник, 1915. 328с.	
351.	ОГЛМТ ОФ-42541
РК. Ф.12. Оп.3, 24	Книга
Ганжулевич Т. Русская жизнь и ее течения в творчестве Леонида Андреева.- СПб.: Т-во "Издательское бюро", 1908. 124с.	
352.	ОГЛМТ ОФ-42542
РК. Ф.12. Оп.3, 25	Книга
Ученые записки ЛГУ. N 355. Серия филологических наук. Вып. 76. Русская литература XIX-ХХ веков /отв. ред. проф. И.Г. Ямпольский.- Л.: Изд-во ЛГУ, 1971. 206с	
353.	ОГЛМТ ОФ-42543
РК. Ф.12. Оп.3, 26	Книга
Ученые записки ЛГУ. N 355. Серия филологических наук. Вып. 76. Русская литература XIX-ХХ веков /отв. ред. проф. И.Г. Ямпольский.- Л.: Изд-во ЛГУ, 1971. 206с	
354.	ОГЛМТ ОФ-42544
РК. Ф.12. Оп.3. 31	Книга
Книга о Леониде Андрееве: воспоминания М.Горького, К.Чуковского, А.Блока, Г.Чулкова, Б.Зайцева, Н.Телешова, Е.Замятина.- Петербург-Берлин: Изд-во Гржебина, 1922. 112с.	
355.	ОГЛМТ ОФ-42545
РК. Ф.12. Оп.3, 51	Оттиск
Беззубов В.И. Леонид Андреев и Максим Горький.//Ученые записки Тартусского госуд. унив-та. Вып. 217. Труды по русской и славянской филологии. XIII. Горьковский сборник.- Тарту, 1968.- с. 85-170.	
356.	ОГЛМТ ОФ-42546
РК. Ф.12. Оп.3, 10	Книга
Андреев Леонид. Том XVII. Иронические рассказы.- М.: Т-во "Книгоиздательство писателей в Москве", 1917. 256с.	
357.	ОГЛМТ ОФ-42547
РК. Ф.12. Оп.3, 11	Книга
Андреев Л.Н. Мысль: современная трагедия в 3-х действиях и 6-ти картинах.- Спб.: Прометей, 1914. 260с.	
358.	ОГЛМТ ОФ-42548
РК. Ф.12. Оп.3, 27	Книга
Чуковский К. От Чехова до наших дней: литературные портреты. Характеристики.- Спб.: Т-во "Издательское бюро", 1908. 183с.	
359.	ОГЛМТ ОФ-42549
РК. Ф.12. Оп.3, 28	Брошюра
Селиванов Ар.А. Оклеветанный апостол: критический этюд повести Л. Андреева "Иуда Искариот и другие".- Спб.: Тип-я Андерсона и Лойцянского, 1908. 16с.	
360.	ОГЛМТ ОФ-42550
РК. Ф.12. Оп.3, 12	Книга
Андреев Вадим. История одного путешествия: повести.- М.: Сов. писатель, 1974. 376с.	
361.	ОГЛМТ ОФ-42551
РК. Ф.12. Оп.3, 29	Книга
Арабажин К.И. Леонид Андреев. Итоги творчества: литературно-критический этюд.- Спб.: Тип-я тов-ва "Общественная польза", 1910. 280с.	
362.	ОГЛМТ ОФ-42552
РК. Ф.12. Оп.3, 37	Альманах
Тот, кто получает пощечины: альманах издательства "Шиповник". Кн.24.- Птг.: Шиповник, 1916. 210с.	
363.	ОГЛМТ ОФ-42553
РК. Ф.12. Оп.3, 43	Нижегородский сборник.- 3-е изд.- Спб.: Знание, 1906. 352с.	
364.	ОГЛМТ ОФ-42554
РК. Ф.12. Оп.3. 44	Книга
В помощь пленным русским воинам: литературный сборник.- Б.,м. 1916. с.81-216	
365.	ОГЛМТ ОФ-42555
РК. Ф.12. Оп.3, 35	Книга
Афонин Л. Леонид Андреев.- Орел: Орл. кн. изд-во, 1959.- 224с.	
366.	ОГЛМТ ОФ-42556
РК. Ф.12. Оп.3, 40	Книга
Оль Г.А. Александр Никольский.- Л.: Лениздат, 1980. 136с., ил. - (Зодчие нашего города)	
367.	ОГЛМТ ОФ-42557
РК. Ф.12. Оп.3, 45	Книга
Русская литература XX века (Дооктябрьский период). Сборник третий / Тульский гос. пединститут им. Л.Н.Толстого.- Калуга, 1971. 348с.	
368.	ОГЛМТ ОФ-42601
РК. Ф.12. Оп.1,  273	Книга
Андреева А.А. Плаванье к небесной России.- М.: Аграф, 2004. 352[32]с., ил. - (Символы времени)	
369.	ОГЛМТ ОФ-42620
РК. Ф.12. Оп.1. 274	Книга
Chamberlain Lesley. Motherland: A philosophical history of Russia.- London: Atlantic Books, 2004.- 331p. Родина. Философская история России	
370.	ОГЛМТ ОФ-42636
РК. Ф.12. Оп.2,  31	Книга
Андреев Даниил. Стихи /рис. Аллы Андреевой.- М.: Урания, 1995. 60с.	
371.	ОГЛМТ ОФ-42728
РК. Ф.12. Оп.3, 52	Журнал
Детская литература.- N 8.- М.: Художественная литература, 1971. 80с.	
372.	ОГЛМТ ОФ-42729
РК. Ф.12. Оп.3, 53	Книга
Андреев Л.Н. Мои записки.- Берлин, б./г.- 87с.	
373.	ОГЛМТ ОФ-42926
РК. Ф.12. Оп.1,  278	Книга
Литературные чтения: сборник статей/науч. ред. В.Я. Гречнев; Санкт-Петербург, гос. ун-т культуры и искусств.- СПб.: СПбГУКИ, 2003. 256с. - (Труды  (Т.156.))	
374.	ОГЛМТ ОФ-42927
РК. Ф.12. Оп.1,  275	Книга
Андреева В.Л. Дом на Черной речке. - Финляндия, [1977]. 182с.+ 2 чистых листа.	
375.	ОГЛМТ ОФ-42928
РК. Ф.12. Оп.1,  276	Книга
Goethe J. The Man of Fifty.- Лондон: Hesperus Press Classics, 2004. 78с. Гете И. Пятидесятилетний мужчина.-	
376.	ОГЛМТ ОФ-42929
РК. Ф.12. Оп.1,  277	Книга
Lermontov M. A Hero of Our Time.- Лондон: Hesperus Press Classics, 2004. 174с. Лермонтов М.Ю. Герой нашего времени.	
377.	ОГЛМТ ОФ-43616
РК. Ф.12. Оп.1,  279	Альбом
Spencer-Wood Sophie. Family. Photographers photograph their families.- New York: Phaidon Press Inc, 2005. 208с., фотоил.	
378.	ОГЛМТ ОФ-44026
РК. Ф.12. Оп.1,  280	Книга
Андреев Л.Н. Рассказы и пьесы. Т.4. Вор. Губернатор. Так было. К звездам. Савва /издание т-ва "Знание".- СПб.: Тип. "Север", 1907. 308с.	
379.	ОГЛМТ ОФ-44027
РК. Ф.12. Оп.1,  281	Брошюра
Андреев Л.Н. Петька на даче: рассказ / сокращено и обработанно М.Поллат.-.- М.: Госиздат, [1927]. 13с.,ил. - (Дешевая б-чка для  детей средн. и ст. возраста)	
380.	ОГЛМТ ОФ-44028
РК. Ф.12. Оп.1,  282	Брошюра
Андреев Л.Н. Петька на даче: рассказ / сокращено и обработанно М.Поллат.-.- М.: Госиздат, [1927].- 13с.,ил. - (Дешевая б-чка для  детей средн. и ст. возраста)	
381.	ОГЛМТ ОФ-44029
РК. Ф.12. Оп.1,  283	Брошюра
Андреев Л.Н. Петька на даче: рассказ /рис. С.Герасимова.- М.-Л.: Госиздат, 1929. 24с.,ил. - (Для детей средн. возраста)	
382.	ОГЛМТ ОФ-44030
РК. Ф.12. Оп.1,  284	Книга
Андреев Л.Н. Король Закон и Свобода: пьеса в 6-ти картинах /худ. Вл.Левитский.- Пгр.: Типо-литогр. "Якорь", 1914. 111с. - (Издание журнала "Отечество")	
383.	ОГЛМТ ОФ-44031
РК. Ф.12. Оп.1,  285	Книга
Андреев Л.Н. Красный смех: Отрывки из найденной рукописи.- М.-Л.: Госиздат, 1928. 77с. - (Дешевая библиотека классиков)	
384.	ОГЛМТ ОФ-44032
РК. Ф.12. Оп.1,  286	Книга
Андреев Л.Н. Собрание сочинений. Т.10. Черные маски. Дни нашей жизни. Любовь к ближнему.- СПб.: Просвещение, [1912]. с.3-303.	
385.	ОГЛМТ ОФ-44033
РК. Ф.12. Оп.1,  287	Брошюра
Андреев Л.Н. У окна: рассказ.- СПб.: Знание, 1906. 28с. - (Дешевая библиотека товарищества "Знание"  (N58))	
386.	ОГЛМТ ОФ-44034
РК. Ф.12. Оп.1,  288	Книга
Андреев Л.Н. Т.3. Мелкие рассказы.- СПб.: Знание, 1906. 294с.	
387.	ОГЛМТ ОФ-44035
РК. Ф.12. Оп.1,  289	Книга
Андреев Л.Н. Собрание сочинений. Т.4. Рассказы.- СПб.: Просвещение, 1911. 318с.	
388.	ОГЛМТ ОФ-44036
РК. Ф.12. Оп.1,  290	Книга
Андреев Л.Н. Собрание сочинений. Т.11. Анатэма. Анфиса.- СПб.: Просвещение, [1912]. 348с.	
389.	ОГЛМТ ОФ-44037
РК. Ф.12. Оп.1,  291	Брошюра
Андреев Л.Н. Набат: рассказ.- СПб.: Знание, 1906. 8с. - (Дешевая библиотека товарищества "Знание"  (N51))	
390.	ОГЛМТ ОФ-44038
РК. Ф.12. Оп.1,  292	Книга
Андреев Л.Н. В тумане: рассказы / вступ. ст. Д.Горбова.- М.: Молодая гвардия, 1928. 379с. - (Юношеская библиотека русских и иностранных писателей)	
391.	ОГЛМТ ОФ-44039
РК. Ф.12. Оп.1,  293	Брошюра
Андреев Л.Н. Молчание: рассказ.- СПб.: Знание, 1906. 16с. - (Дешевая библиотека товарищества "Знание"  (N53))	
392.	ОГЛМТ ОФ-44040
РК. Ф.12. Оп.1,  294	Оттиск
Андреев Л.Н. Дневник Сатаны //Костры: Альманах. Кн.1.- М.: Костры, 1922. с.1-64.	
393.	ОГЛМТ ОФ-44041
РК. Ф.12. Оп.1,  295	Книга
Андреев Л.Н. Собрание сочинений. Т.VI. Царь-Голод. Рассказ о семи повешенных. Проклятие зверя. Из рассказа, который никогда не будет окончен / рис. Е.Лансере.- СПб.: Шиповник, 1909. 268с.	
394.	ОГЛМТ ОФ-44042
РК. Ф.12. Оп.1,  296	Книга
Андреев Л.Н. Рассказы. Т.2. Мысль. В тумане. Жизнь Василия Фивейского. Призраки. Красный смех.- СПб.: Знание, 1906. 303с.	
395.	ОГЛМТ ОФ-44043
РК. Ф.12. Оп.1,  297	Брошюра
Андреев Л.Н. На реке: рассказ.- СПб.: Знание, 1906. 19с. - (Дешевая библиотека товарищества "Знание"  (N55))	
396.	ОГЛМТ ОФ-44044
РК. Ф.12. Оп.1,  298	Брошюра
Андреев Л.Н. Гостинец: рассказ / издание Н.Е.Парамонова.- Ростов-на-Дону: Донская Речь, 1904. 16с.	
397.	ОГЛМТ ОФ-44045
РК. Ф.12. Оп.1,  299	Брошюра
Андреев Л.Н. Петька на даче: рассказ / издание Н.Е.Парамонова.- 2-е изд.- Ростов-на-Дону: Донская Речь, 1905. 16с.	
398.	ОГЛМТ ОФ-44046
РК. Ф.12. Оп.1,  300	Книга
Андреев Л.Н. Собрание сочинений. Т.1. Газетные статьи, фельетоны и др. /вступ. ст. М.А.Рейснера.- СПб.: Просвещение, [1911]. 324с.	
399.	ОГЛМТ ОФ-44047
РК. Ф.12. Оп.1,  301	Книга
Андреев Л.Н. Полет: пьесы и рассказы. Т.XVI.- М.: Кн-во писателей в Москве, 1916. 280с.	
400.	ОГЛМТ ОФ-44048
РК. Ф.12. Оп.1,  302	Книга
Андреев Л.Н. Океан: трагедия в 7 картинах /рис. Б.Анисфельда.- СПб.: Прометей, б.г. 142с.	
401.	ОГЛМТ ОФ-44049
РК. Ф.12. Оп.1,  303	Книга
Андреев Л.Н. Собрание сочинений. Т.7. Елеазар. Жизнь человека. Иуда Искариот. Проклятие зверя / с портретом автора и вступ. ст. проф. М.А.Рейснера.- СПб.: Просвещение, 1911. 300с.	
402.	ОГЛМТ ОФ-44050
РК. Ф.12. Оп.1,  304	Книга
Андреев Л.Н. Собрание сочинений. Т.6. К звездам. Савва.- СПб.: Просвещение, [1911]. 326с.	
403.	ОГЛМТ ОФ-44051
РК. Ф.12. Оп.1,  305	Книга
Андреев Л.Н. Собрание сочинений. Т.5. Вор. Призраки. Красный смех. Губернатор. Так было. У окна.- СПб.: Самообразование, 1911. 338с.	
404.	ОГЛМТ ОФ-44052
РК. Ф.12. Оп.1,  306	Брошюра
Андреев Л.Н. Жили - были /издание Н.Е.Парамонова.- Ростов-на-Дону: Донская речь, 1903. 28с.	
405.	ОГЛМТ ОФ-44053
РК. Ф.12. Оп.1,  307	Брошюра
Андреев Л.Н. Жили - были: рассказ.- СПб.: Знание, 1906.- 27с. - (Дешевая библиотека товарищества "Знание"  (N59))	
406.	ОГЛМТ ОФ-44054
РК. Ф.12. Оп.1,  308	Книга
Андреев Л.Н. Собрание сочинений. Т.V. Иуда Искариот. Елеазар. Жизнь человека. Великан. Тьма.- СПб.: Шиповник, 1909. 280с.+ портрет.	
407.	ОГЛМТ ОФ-44055
РК. Ф.12. Оп.1,  309	Брошюра
Андреев Л.Н. Чорт на свадьбе: рассказ.- М.: Новая жизнь, 1922. 13с.	
408.	ОГЛМТ ОФ-44056
РК. Ф.12. Оп.1,  310	Брошюра
Андреев Л.Н. Петька на даче: рассказ.- СПб.: Знание, 1906. 13с. - (Дешевая библиотека товарищества "Знание"  (N5))	
409.	ОГЛМТ ОФ-44057
РК. Ф.12. Оп.1,  311	Брошюра
Андреев Л.Н. Ангелочек: рассказ.- СПб.: Знание, 1906. 16с. - (Дешевая библиотека товарищества "Знание"  (N52))	
410.	ОГЛМТ ОФ-44058
РК. Ф.12. Оп.1,  312	Книга
Андреев Л.Н. Рассказы: Петька на даче. Ангелочек. В темную даль. Большой шлем. Марсельеза / пояснит. ст. и примеч. Л.М.Жикулиной.-.- М.-Л.: Госиздат, 1930. 102с. - (Дешевая библиотека классиков. Школьная серия)	
411.	ОГЛМТ ОФ-44059
РК. Ф.12. Оп.1,  313	Брошюра
Андреев Л.Н. В Сабурове: рассказ.- Ростов-на-Дону: Донская речь, 1905. 16с.	
412.	ОГЛМТ ОФ-44060
РК. Ф.12. Оп.1,  314	Брошюра
Андреев Л.Н. В подвале: рассказ.- СПб.: Знание, 1906. 14с. - (Дешевая библиотека товарищества "Знание"  (N56))	
413.	ОГЛМТ ОФ-44061
РК. Ф.12. Оп.1,  315	Книга
Андреев Л.Н. Рассказы. Т.1.- СПб.: Знание, 1906. 268с.	
414.	ОГЛМТ ОФ-44062
РК. Ф.12. Оп.1,  316	Книга
Андреев Л.Н. Анатэма: трагедия.- СПб.: Шиповник, [1909].- 176с.	
415.	ОГЛМТ ОФ-44063
РК. Ф.12. Оп.1,  317	Книга
Смоленский Н. Леонид Андреев: критический очерк.- М.: Типо-литография А.Н. Виноградова, 1905. 49с.	
416.	ОГЛМТ ОФ-44064
РК. Ф.12. Оп.1,  318	Книга
Александров П. Максим Горький и Леонид Андреев: их жизнь и произведения.- Рига: Типо-литография В.П.Матвеева, 1903. 57с.	
417.	ОГЛМТ ОФ-44065
РК. Ф.12. Оп.1,  319	Книга
Баранов И.П. Леонид Андреев как художник-психолог и мыслитель.- Киев: Изд. кн. магазина С.И.Иванова, 1907. 85с.	
418.	ОГЛМТ ОФ-44066
РК. Ф.12. Оп.1,  320	Книга
Смоленский Н. Защитникам Леонида Андреева!: публичная лекция.- 2-е изд.- М.: Изд. В.И.Логачева, 1910.- 80с.	
419.	ОГЛМТ ОФ-44067
РК. Ф.12. Оп.1,  321	Книга
Вознесенский Н. Разбор трагедии Л.Андреева "Анатэма" с положительно-христианской точки зрения.- Благовещенск, 1910. 59с.	
420.	ОГЛМТ ОФ-44068
РК. Ф.12. Оп.1,  322	Брошюра
Геккер Н. Леонид Андреев и его произведения / с приложением автобиографического очерка.- Одесса: Кн-во М.С.Козмана, 1903. 48с.	
421.	ОГЛМТ ОФ-44069
РК. Ф.12. Оп.1,  323	Книга
Боцяновский В.Ф.  Леонид Андреев: критико-биографический этюд. С портретом и факсимиле автора.- СПб.: Типо-литогр. "Герольд", 1903. 64с. - (Издание т-ва "Литература и Наука")	
422.	ОГЛМТ ОФ-44070
РК. Ф.12. Оп.1,  324	Книга
Одноблюдов В. Трагедия современного интеллигентного общества: критико-публицистический очерк (по поводу произведения Л.Андреева "Мысль", в тесной связи с его другими произведениями).- Елец: Тип. З.П.Залкинда, 1915. VIIIс., 112с.	
423.	ОГЛМТ ОФ-44072
РК. Ф.12. Оп.1,  325	Книга
Арабажин К.И. Леонид Андреев: итоги творчества: литературно-критический этюд.- СПб.: Тип. т-ва "Общественная Польза", 1910. 279с.	
424.	ОГЛМТ ОФ-44339
РК. Ф.12. Оп.1,  329	Сборник. Репинские чтения. Май 2004г. / Филиал научно-исследовательского музея Российской Академии художеств Музей-усадьба И.Е. Репина "Пенаты"; научно-исследовательский музей Российской Академии художеств; науч. ред. Е.В. Кириллиной.- СПб., 2004. 111с.	
425.	ОГЛМТ ОФ-44355
РК. Ф.12. Оп.1,  327	Брошюра
Аutoreferat disertace k ziskani vedecke hodnosti kandidata filologickych ved. Pickova Alena. Dramaticka tvorba L.N. Andrejeva v udobi prvni ruske revoluce 1905-1907. - Praha, 1978. 24л. Пикова Алена. Драматургия Л.Н. Андреева в эпоху первой русской революции 1905-1907гг.: Автореферат кандидатской диссертации.-	
426.	ОГЛМТ ОФ-44356
РК. Ф.12. Оп.1,  326	Книга
Chalacinska-Wiertelak Halina. Dramaturgia Leonida Andrejewa 1906-1911. Interpretacja. - Poznan: Wydawnictwo Naukowe UAM, 1980. 112с. Галачинска-Вертелак Галина. Драматургия Леонида Андреева 1906-1911. Интерпретация.-	
427.	ОГЛМТ ОФ-44357
РК. Ф.12. Оп.1,  328	Книга
Cymborska-Leboda Maria. Dramaturgia Leonida Andriejewa. Technika i stil: Monografie. Том XII.- Warszawa: Panstwowe wydawnictwo naukowe, 1982. 220с., 1л. Цимборска-Лебода Мария. Драматургия Леонида Андреева: Техника и стиль: Монография. том. XII.	
428.	ОГЛМТ ОФ-44493
РК. Ф.12. Оп.1,  330	Сборник. Кн.16.- СПб.: Знание, 1907. 339с.	
429.	ОГЛМТ ОФ-45094
РК. Ф.12. Оп.1,  335	Книга
Tryzna Tomek. Zauberer: roman./Пер. с польск. яз. Agnieszka Grzybkowska.- Munchen: Luchterhand, 2006. 256с., 1л. чистый	
430.	ОГЛМТ ОФ-45095
РК. Ф.12. Оп.1,  336	Книга
Shrayer-Petrov D. Autumn in Yalta: A Novel and three stories/Edited by Maxim D. Shrayer.- New York: Syracuse University Press, 2006. 236с., 1л. чистый	
431.	ОГЛМТ ОФ-45787
РК. Ф.12. Оп.1,  337	Книга
Зарницы: литературно-политический сборник N 2 /склад издания в товариществе "Мир".- СПб.: Типогр. т-ва "Общественная польза", 1909. XIVс.+242с.+280с.+1л.	
432.	ОГЛМТ ОФ-45807
РК. Ф.12. Оп.1. 338	Книга
Сборник товарищества "Знание" за 1903 год. Кн.I.- СПб.: Тип. Н.Клобукова, 1904.- 325с., 3л.	
433.	ОГЛМТ ОФ-45811
РК. Ф.12. Оп.1,  339	Книга
Сборник товарищества "Знание" за 1904 год. Кн.V.- СПб.: Тип. Н.Клобукова, 1905. 307с., 2л.	
434.	ОГЛМТ ОФ-45816
РК. Ф.12. Оп.1,  340	Книга
Сборник товарищества "Знание" за 1906 год. Кн.Х.- СПб.: Спб. акц. общ. "Слово", 1906. - 301с., 1л., 32с.	
435.	ОГЛМТ ОФ-45817
РК. Ф.12. Оп.1,  341	Книга
Сборник товарищества "Знание" за 1906 год. Кн.ХI.- СПб.: Спб. акц. общ. "Слово", 1906. 352с., 1л.	
436.	ОГЛМТ ОФ-45942
РК. Ф.12. Оп.1,  344	Книга
Je ne suis pas photographe...: Createurs et intellectuels a la chambre noire /Textes d`Elvire Perego; Choix des images par Robert Delpire et Elvire Perego.- France: Photo Poche ACTES SUD, 2006. 205с., 1л.	
437.	ОГЛМТ ОФ-45943
РК. Ф.12. Оп.1,  342	Журнал
Slavonica.- 2005.- N 11/2, November. - UK: Maney Publishing, 2005. 211с., 2л., обл.	
438.	ОГЛМТ ОФ-45944
РК. Ф.12. Оп.1,  343	Журнал
Slavonica.- 2005.- N 11/1, Special issue. - UK: Maney Publishing, 2005. 112с., обл.	
439.	ОГЛМТ ОФ-45953
РК. Ф.12. Оп.2,  35	Книга
Романов Б. Путешествие с Даниилом Андреевым: Книга о поэте-вестнике: к 100-летию со дня рождения Д.Л. Андреева.- М.: Прогресс-Плеяда, 2006. - 440с., 32с. ил. - (Русские поэты)	
440.	ОГЛМТ ОФ-45954
РК. Ф.12. Оп.2,  36	Книга
Андреев Д.Л. Стихотворения и поэмы /предисл. А.Андреевой; сост., вступ. ст., подгот. текста и примеч. Б. Романова.- М.: РИПОЛ классик, 2005. 496с., 4л.	
441.	ОГЛМТ ОФ-46034
РК. Ф.12. Оп.1,  345	Конволют
Литературно-художественные альманахи издательства "Шиповник". Книга 5-6.- СПб.: Шиповник, 1908. 240с.+1л.+262с.+3л.	
442.	ОГЛМТ ОФ-46053
РК. Ф.12. Оп.1,  347	Книга
Италии: Литературный сборник в пользу пострадавших от землятресения в Мессине.- [СПб.]: Шиповник, 1909.- 218с.+3л. 218с., 3л.	
443.	ОГЛМТ ОФ-46066
РК. Ф.12. Оп.1,  346	Книга
Андреев Л. Мои записки: Повесть.- [Спб.: Шиповник, 1908]. - с.165-262+2л.	
444.	ОГЛМТ ОФ-46068
РК. Ф.12. Оп.1,  348	Книга
Земля: Сборник первый.- М.: Московское книгоиздательство, 1908. - 286с.+5л. 286с.+5л.	
445.	ОГЛМТ ОФ-46093
РК. Ф.12. Оп.2,  37	Книга
Андреев Д.Л. Собрание сочинений: В 4-х томах. К 100-летию со дня рождения Д.Л. Андреева. Т.1: Русские боги: Поэтический ансамбль /Сост., подгот. текста, послеслов. и примеч. Б.Н. Романова; предисл. А.А. Андреевой.- М.: Русский путь, 2006. 528с.+ 16с. ил.	
446.	ОГЛМТ ОФ-46094
РК. Ф.12. Оп.2,  38	Книга
Андреев Д.Л. Собрание сочинений: в 4-х т.т. К 100-летию со дня рождения Д.Л, Андреева. Т.2: Железная мистерия. Стихотворения и поэзия /Сост., подгот. текста, послеслов. и примеч. Б.Н. Романова.- М.: Русский путь, 2006. 720с.+ 16с. ил.	
447.	ОГЛМТ ОФ-46095
РК. Ф.12. Оп.2,  39	Книга
Андреев Д.Л. Собрание сочинений. В 4-х т.т. К 100-летию со дня рождения Д.Л. Андреева. Т.3: Роза Мира /Сост., подгот. текста, послеслов. и примеч. Б.Н. Романова.- М.: Русский путь, 2006. 592с., 16с. ил.	
448.	ОГЛМТ ОФ-46096
РК. Ф.12. Оп.2,  40	Книга
Андреев Д.Л. Собрание сочинений. В 4-х т.т. К 100-летию со дня рождения Д.Л. Андреева. Т.4: Автобиографическое; Проза; Стиховедение; Письма /Сост., подгот. текста, послеслов. и примеч. Б.Н. Романова.- М.: Русский путь, 2006. 608с., 16с. ил.	
449.	ОГЛМТ ОФ-46552
РК. Ф.12. Оп.1,  349	Брошюра
Письма Леонида Андреева /Предисловие и послесловие Георгия Чулкова.- Л.: Колос, 1924. 48с.	
450.	ОГЛМТ ОФ-46557
РК. Ф.12. Оп.1,  350	Книга
Ученые записки: Сборник статей. Т.1: Литературоведение. Вып. 2.- Орел: Изд-во ОГУ, ООО Полиграф. фирма "Картуш", 2007. 166с.	
451.	ОГЛМТ ОФ-46639
РК. Ф.12. Оп.1,  351	Книга
Литературно-художественные Альманахи издательства "Шиповник". Кн. 13.- СПб.: Типогр. В.Андерсона и Г.Лойцянского, 1910.- 257с. 257с.	
452.	ОГЛМТ ОФ-46640
РК. Ф.12. Оп.1,  352	Книга
Литературно-художественные Альманахи издательства "Шиповник". Кн. 16.- СПб.: Типогр. В.Андерсона и Г.Лойцянского, 1911.- 304с. 304с.	
453.	ОГЛМТ ОФ-46645
РК. Ф.12. Оп.1, 353	Книга
Земля: Сборник. Вып.11: Л.Андреев, М.Арцыбашев, Ф.Сологуб.- М.: Моск. кн-во, 1913.- 284с. 284с.	
454.	ОГЛМТ ОФ-46745
РК. Ф.12. Оп.2,  41	Брошюра
Игнатьева А.С. Д.Андреев в процессе обновления русского реализма XX веека: Автореферат диссертации на соискание ученой степени кандидата филологических наук / Ивановский гос. ун-т.- Вологда, 2001.- 23с.	
455.	ОГЛМТ ОФ-46746
РК. Ф.12. Оп.1,  355	Оттиск
Бабичева Ю.В. Леонид Андреев и Гойя // Ceskoslovenska Rusistika: Журнал. т. XIV.- 1969.- N 2.- с. 68-78	
456.	ОГЛМТ ОФ-46747
РК. Ф.12. Оп.1,  356	Оттиск
Бабичева Ю.В. Литературный автопортрет Леонида Андреева // Филологические науки.- 1972.- N 3.- с. 77-85. - (Научные доклады Высшей школы)	
457.	ОГЛМТ ОФ-46748
РК. Ф.12. Оп.1. 357	Оттиск
Бабичева Ю.В. Три "мысли" Леонида Андреева // Филологические науки.- 1969.- N 5.- с. 30-41	
458.	ОГЛМТ ОФ-46749
РК. Ф.12. Оп.1,  354	Журнал
Ceskoslovenska Rusistika: Журнал по изучению языков и литератур славянских народов СССР. Т.XXVI. Вып. 4, июль.- Прага, 1981.- 191с.	
459.	ОГЛМТ ОФ-46847
РК. Ф.12. Оп.3. 56	Книга
Быкова Г.Д. Андрей Оль /Науч. ред. Г.А. Оль.- Л.: Стройиздат, Ленингр. отд-е,  1976.- 136с. - (Мастера архитектуры)	
460.	ОГЛМТ ОФ-46851
РК. Ф.12. Оп.1,  358	Книга
Литература в контексте современности: Материалы III Международной научно-методической  конференции. (Челябинск, 15-16 мая 2007г.) /ЧПГУ; Отв. ред. Т.Н. Маркова.- Челябинск, 2007.- 346с.	
461.	ОГЛМТ ОФ-46852
РК. Ф.12. Оп.3. 54	Книга
Уайльд Оскар. Полное собрание сочинений. Т.1-2 /С критико-биографическим очерком и портретом автора; Под  ред. К.И. Чуковского.- СПб.: Изд. Т-ва А.Ф. Маркс, 1912.- 323с.+ I-XXXIIIс.+ 340с. - (Приложение к журналу "Нива" на 1912г.)	
462.	ОГЛМТ ОФ-46853
РК. Ф.12. Оп.3. 55	Книга
Уайльд О. Полное собрание сочинений. Т.3-4 /С критико-биографическим очерком и портретом автора; Под ред. К.И. Чуковского.- СПб.: Изд. Т-ва А.Ф. Маркс, 1912.- 325с.+196с. - (Приложение к журналу "Нива" на 1912г.)	
463.	ОГЛМТ ОФ-46962
РК. Ф.12. Оп.1,  361	Книга
Андреевич. Опыт философии русской литературы.- СПб.: Изд-е т-ва "Знание", 1905.- IIс.+ 535с.+ II с.	
464.	ОГЛМТ ОФ-46969
РК. Ф.12. Оп.1,  359	Книга
Страда: Литературный сборник. Кн.2 /Издание А.Д. Семеновскаго.- Пгр.: Типогр. В.Борозяна, 1917.- 206с.	
465.	ОГЛМТ ОФ-46974
РК. Ф.12. Оп.1,  360	Книга
Ссыльным и заключенным.- СПб.: Т-во "Вольная типография", 1907.- 279с.	
466.	ОГЛМТ ОФ-47006
РК. Ф.12. Оп.1,  362	Книга
Брусянин В. Дети и писатели: Литературно-общественные параллели: Дети в произведениях А.П.Чехова, Леонида Андреева, А.И.Куприна и Ал. Ремизова.- М.: Типогр. Т-ва И.Д.Сытина, 1915.- 272с.	
467.	ОГЛМТ ОФ-47021
РК. Ф.12. Оп.3. 64	Книга
Господа нашего Иисуса Христа Святое Евангелие от Матфея, Марка, Луки и Иоанна на славянском и русском языках.- 77-е изд.- Пгр.: Синодальная типография, 1915.- 464с.+ 2лл.	
468.	ОГЛМТ ОФ-47022
РК. Ф.12. Оп.3. 63	Книга
Н.Н. Евреинов в мировом театре XX века.- Париж, 1964.- 107с.+ 2л.	
469.	ОГЛМТ ОФ-47023
РК. Ф.12. Оп.3. 57	Книга
Андреев Л. Собрание сочинений. Т.14: Сашка Жегулев: Роман в 2-х частях.- М.: Московское книгоиздательство, 1913.- 351с.+ 2л.	
470.	ОГЛМТ ОФ-47024
РК. Ф.12. Оп.3. 59	Книга
Волжский. Из мира литературных исканий: Сборник статей.- СПб.: Изд. Д.Е. Жуковского, 1906.- 401с.	
471.	ОГЛМТ ОФ-47025
РК. Ф.12. Оп.3. 60	Книга
Яблоневский В. Вокруг сфинкса: Очерки о жизни и творчестве русского народа /Авторизированный перевод с польск. Лидии Симсон.- СПб.: Типогр.  т-ва "Обществепнная Польза", 1912. 223с.	
472.	ОГЛМТ ОФ-47026
РК. Ф.12. Оп.3. 61	Книга
Скабичевский А.М. История новейшей русской литературы 1848-1892 г.г.- 2-е изд., испр. и доп.- СПб.: Изд-е Ф. Павленкова, 1893.- IVс.+ 487с.+ 3л.	
473.	ОГЛМТ ОФ-47027
РК. Ф.12. Оп.3. 65	Книга
Михеев В.М. Отрок Мученик: Углицкое предание /Рис. М.В. Нестерова, В.И. Сурикова, Е.М. Бём.- СПб.: Изд-е А.Ф. Маркса, 1898.- 131с.	
474.	ОГЛМТ ОФ-47028
РК. Ф.12. Оп.3. 67	Брошюра
Мемориальный музей-квартира академика Ивана Петровича Павлова: Путеводитель /Авт.-сост. В.Н. Андреева.- Л.: Художник РСФСР, 1984.- 28с., ил.	
475.	ОГЛМТ ОФ-47029
РК. Ф.12. Оп.3. 58	Книга
Андреев В. и др. Герои Олерона: Очерки /В. Андреев, В. Сосинский и Л. Прокша.- Минск: Беларусь, 1965.- 106с.+1л. чистый.	
476.	ОГЛМТ ОФ-47030
РК. Ф.12. Оп.3. 66	Книга
Римская-Корсакова Т.В. Музей-квартира Н.А. Римского-Корсакова: Краткий очерк-путеводитель.- Л.: Музыка, Ленингр. отд-е, 1976.- 72с.	
477.	ОГЛМТ ОФ-47031
РК. Ф.12. Оп.3. 62	Книга
Морозов М. Очерки новейшей литературы: Статьи о Леониде Андрееве, С.Сергееве-Ценском, Борисе Зайцеве, В.Ропшине, Максиме Горьком и Льве Толстом.- СПб.: Изд. "Прометей" Н.Н. Михайлова, 1911.- VIc.+ 254с.	
478.	ОГЛМТ ОФ-47315
РК. Ф.12. Оп.1.  363	Журнал
Отчизна: Ежемесячный литературно-художественный публицистический иллюстрированный журнал.- 1977.- N 6.- 48с.	
479.	ОГЛМТ ОФ-47522
РК. Ф.12. Оп.1. 364	Книга
Frederick H. White. Memoirs and Madness: Leonid Andreev through the Prism of the Literary Portrait.- Montreal: McGill-Gueen's University Press, 2006.- на англ.яз. 346с. В суперобл.	
480.	ОГЛМТ ОФ-47872
РК. Ф.12. Оп.1. 365	Книга
Андреев Л.Н. Дневник. 1897-1901 гг. / Подгот. текста М.В. Козьменко и Л.В. Хачатурян (при участии Л.Д. Затуловской); Сост. , вступ. ст. и коммент. М.В. Козьменко. - М.: ИМЛИ РАН, 2009. - 296 с.	
481.	ОГЛМТ ОФ-47873
РК. Ф.12. Оп.2,  42	Книга
Акимова А.Н. О творчестве на Земле и в иных мирах: Что говорят об этом философы и эзотерики. - СПб: Изд-во писателей "Дума", 2008. - 568 с.	
482.	ОГЛМТ ОФ-48099
РК. Ф.12. Оп.1. 366	Книга
Maxwell W. They Came Like Swallows. - London: Vintage Books, 2008. -  174с., 4л.-	
483.	ОГЛМТ ОФ-48100
РК. Ф.12. Оп.1. 367	Книга
Nemirovsky I. The Dogs and the Wolwes /Translated from the French by S. Smith. - London: Chatto & Windus, 2009. -  216с., 1л. В суперобложке.	
484.	ОГЛМТ ОФ-48163
РК. Ф.12. Оп.1. 368	Книга
Кен Л.Н., Рогов Л.Э. Жизнь Леонида Андреева, рассказанная им самим и его современниками. - СПб.: ООО "Издательско-полиграфическая компания "КОСТА", 2010. - 432с.	
485.	ОГЛМТ ОФ-49067
РК. Ф.12. Оп.1. 370	Книга
Андреев Л.  Собрание сочинений. Т.3.- СПб: Типолитография Товарищества "Просвещение", 1911. - 300 с.	
486.	ОГЛМТ ОФ-49362
РК. Ф.12. Оп.1. 371	Журнал
Огонек. - 1912. - № 33. 14 (27 августа). - 21с.	
487.	ОГЛМТ ОФ-49363
РК. Ф.12. Оп.1. 372	Журнал
Петербургский театральный журнал. - 2010. - № 1 [59]. - 21с.	
488.	ОГЛМТ ОФ-49364
РК. Ф.12. Оп.1. 373	Журнал
Огонек - 1912. - № 42. 14 (27 октября). - 30с.	
489.	ОГЛМТ ОФ-49420
РК. Ф.12. Оп.1. 374	Книга
Горнфельд  А. Боевые отклики на мирные темы. - Л.: Колосс, 1924.- 280с.	
490.	ОГЛМТ ОФ-49421
РК. Ф.12. Оп.1. 375	Книга
Горнфельд  А.  О русских писателях.- Т.1. - СПб.: Самообразование, 1896.- VIс.+292с.	
491.	ОГЛМТ ОФ-49434
РК. Ф.12. Оп.1. 376	Книга
Жураковский Е.  Траги - комедия современной жизни: Лит.-критич. очерки.- М.: Тип. П. Прянишникова, 1906.- 198с.	
492.	ОГЛМТ ОФ-49435
РК. Ф.12. Оп.1. 377	Книга
Закржевский А. Подполье.- Киев: Ис-во и печат. дело, 1911.- 108с.	
493.	ОГЛМТ ОФ-49442
РК. Ф.12. Оп.1. 378	Книга
Иванов - Разумник. О смысле жизни. - СПб: Тип. М. Стасюлевича,1910 - 310с.	
494.	ОГЛМТ ОФ-50993
РК. Ф.12. Оп.1. 380	Книга
Леонид Андреев. Далёкие. Близкие. Сборник/ Вступительная статья, подготовка текста, составление и комментарии И.Г. Андреевой.- М.: "Минувшее", 2011.- 480с., 16с. илл.	
495.	ОГЛМТ ОФ-51296
РК. Ф.12. Оп.1. 381	Книга
Ройцина О.В. "Эта самая любовь...": Документальная повесть из жизни представителей рода Шевченко -Велигорских - Андреевых.-Киев: "Молодь", 2009.- 343с.	
496.	ОГЛМТ ОФ-51297
РК. Ф.12. Оп.1. 382	Брошюра
Андреев Л.Н. Елеазар. Рассказ.- Stuttgart: Verlag von J.H.W. Dietz Nacht, 1906.- 28с.	
497.	ОГЛМТ ОФ-51298
РК. Ф.12. Оп.1. 383	Книга
Андреев Л.Н. Ночной разговор.- Гельсингфорс: Книгоиздательство "Библион", тип. Холгера Шильдта, 1921.-  93 с.	
498.	ОГЛМТ ОФ-51532
РК. Ф.12. Оп.1. 384	Книга
Григорьева Н.В. Путешествие в русскую Финляндию.- СПб.: Норма, 2002.- 160с.	
499.	ОГЛМТ ОФ-51533
РК. Ф.12. Оп.1. 385	Книга
Григорьева Н.В. Судьбы Карельский перекресток.-СПб.: Любавич, 2011.- 207с.	
500.	ОГЛМТ ОФ-51981
РК. Ф.12. Оп.1. 386	Книга
Nemirovsky Iren.The wine of solitude.- New York:Vintage International, 2012. - 248 с.( на англ. яз.). Немировски И. Вино одиночества. - Нью-Йорк: Vintage International, 2012 -	
501.	ОГЛМТ ОФ-52111
РК. Ф.12. Оп.1. 387	Брошюра
Татаринов А.В. Формирование мифологического реализма в творчестве Леонида Андреева (1898-1911 годы): Автореферат диссертации на соискание ученой степени кандидата филологических наук.-Уфа, 1996.- 25 л.	
502.	ОГЛМТ ОФ-52145
РК. Ф.12. Оп.1. 388	Книга
Андреев Л.Н. Полное собрание сочинений и писем в 23 томах. Т. 5. Художественные произведения 1906-1907 г. - М.: Наука, 2012.- 796с.	
503.	ОГЛМТ ОФ-52193
РК. Ф.12. Оп.1. 389	Книга
Андреев Вадим. Второе дыхание. - Париж: Рифма, 1950. - 110 стр.	
504.	ОГЛМТ ОФ-52731
РК. Ф.12. Оп.1. 390	Книга
Вологина О.В. Творчество Леонида Андреева в контексте европейской литературы ХХ века. (В помощь учителю).- Орёл: Издательский Дом "ОРЛИК", 2005.- 128с. - (Библиотека серии историко-культурного наследия Орловского края)	
505.	ОГЛМТ ОФ-52746
РК. Ф.12. Оп.1. 391	Отдельный оттиск
Андреев Л. Бунт на корабле /Публ. и вступ. статья Л.А.Иезуитовой // Русская литература.-1971, №3.- С.128-138	
506.	ОГЛМТ ОФ-52753
РК. Ф.12. Оп.1. 392	Книга
Леонид Андреев: Материалы и исследования. Вып.2.-М.: ИМЛИ РАН, 2012.- 382с.	
507.	ОГЛМТ ОФ-53144
РК. Ф.12. Оп.1. 393	Брошюра
Телятник М.А. Фельетоны Л.Н.Андреева в газете "Курьер" (1900 -1903): специфика жанра, проблематика, поэтика, стиль: автореферат на соискание ученой степени кандидата филологических наук. - СПб., 2012. - 23 с.	
508.	ОГЛМТ ОФ-53145
РК. Ф.12. Оп.1. 394	Брошюра
Телятник М.А. Фельетоны Л.Н.Андреева в газете "Курьер" (1900 -1903): специфика жанра, проблематика, поэтика, стиль: автореферат на соискание ученой степени кандидата филологических наук. - СПб., 2012. - 23 с.	
509.	ОГЛМТ ОФ-53146
РК. Ф.12. Оп.1. 395	Брошюра
Телятник М.А. Фельетоны Л.Н.Андреева в газете "Курьер" (1900 -1903): специфика жанра, проблематика, поэтика, стиль: автореферат на соискание ученой степени кандидата филологических наук. - СПб., 2012. - 23 с.	
510.	ОГЛМТ ОФ-53367
РК. Ф.12. Оп.1. 396	Книга
Михайловский Н. Последние сочинения. Т. 2 - Спб.: Тип. Н. Клобукова, 1905.- VI с. + 504с.	
511.	ОГЛМТ ОФ-53370
РК. Ф.12. Оп.1. 397	Книга
Неведомский М. Зачинатели и продолжатели. - Пг.: Кадима, 1919.- II c. + 410 с.	
512.	ОГЛМТ ОФ-53390
РК. Ф.12. Оп.1. 398	Книга
Пильский П. Критические статьи. Т.1.- СПб.: Прогресс, 1910 г.- IX с.+ 277 с.	
513.	ОГЛМТ ОФ-54708
РК. Ф.12. Оп.1. 399	Книга
Андреев Л. Черные маски.-СПб: Типо-лит. Т-ва  "Просвещение", 1911.- 107с.+3л.	
514.	ОГЛМТ ОФ-54709
РК. Ф.12. Оп.1. 400	Книга
Дэвис Р. Л. Андреев. Фотографии русского писателя.- London: Thames and hudson ltd., 1989.- 144с.	
515.	ОГЛМТ ОФ-54710
РК. Ф.12. Оп.1. 401	Книга
Tom Bullough. Konstantin. - Лондон: Pеnguin books, 2013.- 197 сс. Том Баллоу "Константин"	
516.	ОГЛМТ ОФ-54714
РК. Ф.12. Оп.1. 402	Книга
Шишкина Л.И.. Творчество Леонида Андреева в контексте культуры ХХ века. - СПб.: СЗФГС, 2009.- 222 с.	
517.	ОГЛМТ ОФ-54738
РК. Ф.12. Оп.1, 403	Книга
Дымов О.И. Вспомнилось, захотелось рассказать... Т.1./ Сост. и коммент. В.Хазана,- Иерусалим, 2011.- 714с.	
518.	ОГЛМТ ОФ-54739
РК. Ф.12. Оп.1. 404	Книга
Дымов О.И. Вспомнилось, захотелось рассказать... Т.2./ Сост. и коммент. В.Хазана,- Иерусалим, 2011.- 565с.	
519.	ОГЛМТ ОФ-54749
РК. Ф.12. Оп.1. 405	Журнал
Вестник Санкт-Петербургского государственного университета культуры и искусств.-№4, декабрь.-2013.- 192с.	
520.	ОГЛМТ ОФ-54792
РК. Ф.12. Оп.1. 406	Книга
Frederick H. White. Degeneration, decadence and disease in the Russian fin de siècle. Neurasthenia in the life and work of Leonid Andreev. - Manchester and New York: Manchester University Press, 2014. 304 стр. - (Durham Modern Languages Series). Фредерик Х. Вайт. Вырождение, декаданс и болезнь в России конца века. Неврастения в жизни и творчестве Леонида Андреева.	
521.	ОГЛМТ ОФ-54793
РК. Ф.12. Оп.1. 407	Книга
Yuri Leving and Frederick H. White. Marketing Literature and Posthumous Legacies: The Symbolic Capital of Leonid Andreev and Vladimir Nabokov. - Lanham, Boulder, New York, Toronto, Plimouth, UK: Lexington Books, 2013.  294 с. Левинг Юрий и Фредерик Х. Уайт. Маркетинг литературы и посмертных наследий: символический капитал Леонида Андреева и Владимира Набокова	
522.	ОГЛМТ ОФ-55994
РК. Ф.12. Оп.1. 408	Книга
Андреев Л.Н. Полное собрание сочинений и писем в 23-х томах. Т.6. Москва: Наука, 2013. - 755 сс.+ 5 сс. .	
523.	ОГЛМТ ОФ-55995
РК. Ф.12. Оп.1. 409	Книга
Андреев Л.Н. Полное собрание сочинений и писем в 23-х томах. Т.13. Москва: Наука, 2014. - 788 сс.+ 4 сс. .	
524.	ОГЛМТ ОФ-56366
РК. Ф.12. Оп.1, 410	Книга
Андреев Л.Н. Царь голод: Представление в пяти картинах.- СПб.: Шиповник, 1908.- 128 с.	
525.	ОГЛМТ ОФ-57434
РК.Ф.12.	Книга
Михеичева Е.А. Леонид Андреев в контексте культуры ХХ века. - Брянск: РИО БГУ, 2016. 186 с.	
526.	ОГЛМТ ОФ-57435
РК.Ф.12.	Книга
Боева Г.Н. Творчество Леонида Андреева и эпоха Модерна: Монография. СПб.:ИД "Петрополис", 2016. 520 с.	
527.	ОГЛМТ ОФ-57436
РК.Ф.12.	Книга
Панкова Е.С. "Творчество Леонида Андреева и мировое художественное наследие (1892-1917). Монография. - Орел.: ФГБОУ ВПО "ОГУ", 2012. 310 с.	
528.	ОГЛМТ ОФ-57542
РК.Ф.12.	Книга
Телешов Н. Записки писателя.- М.: Худ. лит., 1943.- VIIIс.+307с.	
529.	ОГЛМТ ОФ-57654
РК. Ф.12. Оп.1. 415	Вырезка
Андреев Л.Н. Мысль //Мир Божий.-М., № 7, июль [1902 г.]..- с.121 - с.159	
530.	ОГЛМТ ОФ-57655
РК. Ф.12. Оп.1. 416	Книга
Джемсъ Линчъ и Сергей Глаголь. Под впечатлением Художественного театра.- М.: Типо-лит. Т-ва И.Н. Кушнерев и К, 1902 .- Сс. 1-48; 65-80; 83-110	
531.	ОГЛМТ ОФ-57676
РК. Ф.12. Оп.1. 417	Книга
Leonid Russia 's Call To Humanity: "Save Our Spuls" [S.O.S.] / пер. не указ. Вступ. ст. P.N. Milukov -London: Russian Liberation Committee and Union of the Russian Commonwealth, 1919. 28 с. Россия взывает к человечеству: "Спасите наши души" [S.О.S ] / пер. не указ. Вступ. ст. П. Н. Милюков - Лондон: Русский Освободительный комитет и Союз русского Содружества, 1919. -	
532.	ОГЛМТ ОФ-58240
РК. Ф.12. Оп.1. 418	Книга
Андреев Л.Н. Иуда Искариот и др. рассказы/ Пер. на исп. А. Гонсалес.- Б.-Айрес: Институт перевода, 2014.- 154 с.	
533.	ОГЛМТ ОФ-58469
РК. Ф.12. Оп.1. 419	Книга
Фатов Н.Н. Молодые годы Леонида Андреева.-М., 1924.- 365с.	
534.	ОГЛМТ ОФ-58939
РК. Ф.12. Оп.1. 420	Книга
Leonid Andreev. The red laugh. Translated from the Russian by Alexandra Linden.  – London: T. Fisher Unwin Adelphi Terrace. 1915. 191 с. Леонид Андреев. Красный смех. Перевод с русского Александра Линдена.- Лондон, 1915.-	
535.	ОГЛМТ ОФ-58940
РК. Ф.12. Оп.1. 421	Книга
Leonid Andreev. Gullivers Tod. Belletristik. – Leipzig: Verlag Philipp Reclam jun. 1979. 260с. Леонид Андреев. Смерть Гулливера. Беллетристика.	
536.	ОГЛМТ ОФ-58941
РК. Ф.12. Оп.1. 422	Книга
Leonid Andreev. Im Nebel. Aus dem Russischen von L.A. Hauff.  - Berlin: Berlag von Otto Janke, [не позднее 1907].- 97 + 7 с. Андреев Л. В тумане. Перевод с русского Л.А. Хауффа.	
537.	ОГЛМТ ОФ-59005
РК. Ф.12. Оп.3. 68	Отдельный оттиск
Письма Леонида Андреева к Льву Алексеевскому /Публ. Л. А. Иезуитова. //Русская литература.- М., 1990. - N3.- сс.151-157	
538.	ОГЛМТ ОФ-59053
РК. Ф.12. Оп.3. 69	Журнал
Резец: Журнал пролетарской литературы. - Ленинград,  май 1931 г.-  № 15 (337).- 16с., обл.	
539.	ОГЛМТ ОФ-59054
РК. Ф.12. Оп.3. 70	Журнал
Красная панорама. - Л.: Издание "Красной газеты",  23 марта 1928 г.-  № 12.- 20 с., обл.	
540.	ОГЛМТ ОФ-59055
РК. Ф.12. Оп.3. 71	Журнал
Красная Нива. -М.: Издание "Известий ЦИК СССР и ВЦИК",  25 марта 1928 г.-  № 13.- 12 с., обл.	
541.	ОГЛМТ ОФ-59056
РК. Ф.12. Оп.3. 72	Журнал
Огонек.-  25 марта 1928 г.-  № 13 (261).- 5 л., обл.	
542.	ОГЛМТ ОФ-59057
РК. Ф.12. Оп.3, 73	Журнал
Прожектор.- М.: Типография газеты "Правда",  25 марта 1928 г.-  № 13 (131).- 26 с., обл.	
543.	ОГЛМТ ОФ-59435
РК. Ф.12. Оп.1. 423	Книга
Андреев Л. Рассказ о семи повешенных /Рис. И.Е.Репина.-М. : Тип. В.М.Саблина, 1909.- 93с.	
544.	ОГЛМТ ОФ-59436
РК. Ф.12. Оп.1. 424	Книга
Андреев Л. Полное собрание сочинений.-Т.I-II.-Кн.1-4.-Спб.: Изд. т-ва Маркса, 1913.- 257с.	
545.	ОГЛМТ ОФ-59437
РК. Ф.12. Оп.1. 425	Книга
Андреев Л. Собрание сочинений.-Т.VI.Спб.: Изд. "Шиповник", 1909.- 268с.	
546.	ОГЛМТ ОФ-59438
РК. Ф.12. Оп.1. 426	Книга
Андреев Л. Полное собрание сочинений.-Т.I.-Спб.: Изд. т-ва Маркса, 1913.- 272с.	
547.	ОГЛМТ ОФ-59439
РК. Ф.12. Оп.1. 427	Книга
Андреев Л. Дни нашей жизни.-Б.м, б.г.- 128с.	
548.	ОГЛМТ ОФ-59440
РК. Ф.12. Оп.1. 428	Книга
Андреев Л. Мелкие рассказы. Т. 3.- СПб.: Изд. т-ва "Знание",1906.- 294с.	
549.	ОГЛМТ ОФ-59441
РК. Ф.12. Оп.1. 429	Книга
Ганжулевич Т. Русская жизнь и ее течения в творчестве Леонида Андреева. - 2-е изд. ,доп. - СПб.-М.: Изд. т-ва М.О.Вольф,б/г.- 150с.	
550.	ОГЛМТ ОФ-59651
РК. Ф.12. Оп.1. 430	Книга
Художественная антропология Серебряного века. Материалы международной научной конференции "Литературные чтения". 20- 21 октября 2016 г., Санкт - Петербург: Труды Санкт - Петербургского государственного института культуры. Т. 215. - Санкт - Петербург: СПб ГИК, 2017.-. 168с.	
551.	ОГЛМТ НВ-19735
РК. Ф.12. Оп.1. 3	Муляж
Иловайский Д. Средняя история: Курс старшего возраста.- 2-е изд.- М.: Типогр. Грачева, 1868.	
552.	ОГЛМТ НВ-20475
РК. Ф.12. Оп.1. 4	Муляж
Учебник по русской грамматике. 1. Этимология/ Сост. И.Белоруссов.- Орел: Типография С.Я.Зайцевой, 1891	
553.	ОГЛМТ НВ-21766
РК. Ф.12, Оп.1,	Оттиск
По теме:"Л.Н.Андреев"."Leonid Nikolajewytsj Andreev: Lazarus biwurke en yn heksameters oerbrocht troch klaes bruinsma".- Голландия. Б./Г. сс. 50 - 53., 2 л. ксерокопия	
554.	ОГЛМТ НВ-21951
РК. Ф.12, Оп.1,	Рекламный буклет
Le pensee de Leonide Andreiev. Theatre de lutece. - Париж: [1961] 32с. "Мысль" Леонида Андреева. Театр "Лютеция".	
555.	ОГЛМТ НВ-22082
РК. Ф.12, Оп.1,	Журнал
Вестник N 9 - Б./м. 1991. 56с.	
556.	ОГЛМТ НВ-22226
РК. Ф.12, Оп.1,	Газета
Московский комсомолец, 14 августа 1996г. N 151 (17. 413). - М.: 1996. 8с.	
557.	ОГЛМТ НВ-22229
РК. Ф.12, Оп.2,  2	Журнал
Урания N 2. - М.: Изд-во "Урания", 1995г. 64с.	
558.	ОГЛМТ НВ-22230
РК. Ф.12, Оп.2,  3	Журнал
Урания N 2. - М.: Изд-во "Урания", 1994г. 64с.	
559.	ОГЛМТ НВ-22291
РК. Ф.12, Оп.1,	Журнал
Museart, N 56. - Париж: декабрь 95 - январь 96. 130с.	
560.	ОГЛМТ НВ-22369
РК. Ф.12, Оп.1,	Бюллетень информационный. Ялик (язык, литература, история, культура). N 16, январь. - СПб.: Санкт - Петербургский университет, 1997 20с.	
561.	ОГЛМТ НВ-23010
РК. Ф.12, Оп.2,  4	Журнал
Новый мир N 2. - М.: Известия Советов народных депутатов СССР, 1989 272с.	
562.	ОГЛМТ НВ-23011
РК. Ф.12, Оп.1,	Книга
Andreyev l. Seven who were hanged. Translated by herman bernstein. - Нью-Йорк: Avion publications, 1941 96р. Андреев Л. Рассказ о семи повешенных. Перевод Германа Бернштейна.	
563.	ОГЛМТ НВ-24735
РК. Ф.12, Оп.1,	Книга
В помощь пленным русским воинам: литературный сборник.- М.: Тип Т-ва И. Сытина, 1916. 210с.	
564.	ОГЛМТ НВ-25003
РК. Ф.12, Оп.1,	Книга
День печати. Клич: сборник.- М.: Т-во Лефенсон, 1915. - 240с., IIIс., 1л., ил.	
565.	ОГЛМТ НВ-25107
РК. Ф.12, Оп.1,	Книга
Сборник товарищества "Знание" за 1908 год. Кн.26: Андреев Л. Дни нашей жизни - Кнут Гамсун. Роза.- СПб.: Север, 1908. 128с.+ 221с.	
566.	ОГЛМТ НВ-25608
РК. Ф.12, Оп.1,	Книга
Литературно-художественные Альманахи издательства "Шиповник". Кн. 19.- СПб.: Типо-литогр. "Наш век", 1913. 278с.	
567.	ОГЛМТ НВ-25832
РК. Ф.12, Оп.3,  1	Книга
Маяковский В. [Стихотворения].- Б.м, [1920].- с.5-276	
568.	ОГЛМТ НВ-26378
РК. Ф.12. Оп.1. 16	Муляж
Л. Андреев. "Рассказы", 1901, СПб. копия художественная	
569.	ОГЛМТ НВ-26394
РК. Ф.12. Оп.1. 17	Книга
Клейн Герман. Астрономические вечера, СПб: Изд-во "Знание", 1900 .-  448с, илл., карты.	
570.	ОГЛМТ НВ-28253
РК.Ф.12.	Книга
[Кокс Пальмер]. "Дневник Мурзилки". Книга для детей.- [русск. текст  Анны Хвольсон].-Б./м.,[1913].- Сс. 3-96; 117-188	
571.	ОГЛМТ НВ-28254
РК.Ф.12.	Книга
Буш Вильгельм. ["Веселое купанье"]. Веселые стихи./ Худ.Буш Вильгельм. Перевод с немецкого С. Маршака.- Б./м, Б./д.- Сс. 11-27	
572.	ОГЛМТ НВ-28255
РК.Ф.12.	Книга
Буш В. Макс и Мориц. Проказы двух маленьких озорников / Вильгельм Буш, русский текст Вячеслава Куликовского. - Берлин: Издательство Ольга Дьякова и К°., б.г. - с.17-56, цв. ил.	
573.	ОГЛМТ НВ-28256
РК.Ф.12.	Книга
Саша Чёрный. Живая азбука /С илл. MAD [М. А. Дризо]. - Берлин: Изд - во "Огоньки"., 1922. - с.5-16, ил.	
574.	ОГЛМТ НВ-28358
РК. Ф.12. Оп.3. 2	Книга
Андреев Л.Н. Полное собрание сочинений. В.8 т. 17 книгах.-Т.V. Кн.9.-Спб.: Изд-е т-ва А.Ф.Маркса, 1913.- 256с. - (Приложение к журналу "Нива" на 1913 год.)	
575.	ОГЛМТ НВ-28359
РК. Ф.12. Оп.3. 3	Книга
Андреев Л.Н. Полное собрание сочинений. В.8 т. 17 книгах.-Т.VI.-Спб.: Изд-е т-ва А.Ф.Маркса, 1913.- 368с. - (Приложение к журналу "Нива" на 1913 год.)	
576.	ОГЛМТ НВ-28360
РК. Ф.12. Оп.3. 4	Книга
Андреев Л.Н. Полное собрание сочинений. В.8 т. 17 книгах.-Т.VII.-Спб.: Изд-е т-ва А.Ф.Маркса, 1913.- 320с. - (Приложение к журналу "Нива" на 1913 год.)	
577.	ОГЛМТ НВ-28361
РК. Ф.12. Оп.3. 5	Книга
Андреев Л.Н. Полное собрание сочинений. В.8 т. 17 книгах.-Т.VIII.-Спб.: Изд-е т-ва А.Ф.Маркса, 1913.- 326с. - (Приложение к журналу "Нива" на 1913 год.)	
578.	ОГЛМТ НВ-28362
РК. Ф.12. Оп.3. 6	Книга
Андреев Л.Н. Полное собрание сочинений. В.8 т. 17 книгах.-Т.III-IV.Кн.6.-Спб.: Изд-е т-ва А.Ф.Маркса, 1913.- 330с. - (Приложение к журналу "Нива" на 1913 год.)	
579.	ОГЛМТ НВ-28363
РК. Ф.12. Оп.3. 7	Книга
Андреев Л.Н. Полное собрание сочинений. В.8 т. 17 книгах.-Т.III. Кн.5.-Спб.: Изд-е т-ва А.Ф.Маркса, 1913.- 192с. - (Приложение к журналу "Нива" на 1913 год.)	
580.	ОГЛМТ НВ-28364
РК. Ф.12. Оп.3. 8	Книга
Андреев Л.Н. Полное собрание сочинений. В.8 т. 17 книгах.-Т.IV. Кн.7.-Спб.: Изд-е т-ва А.Ф.Маркса, 1913.- С.17-160. - (Приложение к журналу "Нива" на 1913 год.)	
581.	ОГЛМТ НВ-28365
РК. Ф.12. Оп.3. 9	Книга
Андреев Л.Н. Полное собрание сочинений. В.8 т. 17 книгах.-Т.VI-VII. Кн.13.-Спб.: Изд-е т-ва А.Ф.Маркса, 1913.- с.289-368+64с. - (Приложение к журналу "Нива" на 1913 год.)	
582.	ОГЛМТ НВ-28366
РК. Ф.12. Оп.3. 10	Книга
Андреев Л.Н. Полное собрание сочинений. В.8 т. 17 книгах.-Т.VIII.-Спб.: Изд-е т-ва А.Ф.Маркса, 1913.- 176c.	
583.	ОГЛМТ НВ-28367
РК. Ф.12. Оп.3. 11	Книга
Андреев Л.Н. Полное собрание сочинений. В.8 т. 17 книгах.-Т.VI.-Спб.: Изд-е т-ва А.Ф.Маркса, 1913.- с.5-126.	
584.	ОГЛМТ НВ-28368
РК. Ф.12. Оп.3. 12	Книга
Андреев Л.Н. Полное собрание сочинений. В.8 т. 17 книгах.-Т.VII.-Спб.: Изд-е т-ва А.Ф.Маркса, 1913.- с.67-96	
585.	ВХ-32214
РК.Ф.12.	Книга
Полное собрание сочинений Леонида Андреева с портретом автора. - Том второй. - СПб.: Издание Т-ва А.Ф. Маркс, 1913. - 259 с. - (Приложение к журналу "Нива" на 1913 г.) 259 с.	
586.	ВХ-32215
РК.Ф.12.	Книга
Полное собрание сочинений Леонида Андреева с портретом автора. - Том третий. - СПб.: Издание Т-ва А.Ф. Маркс, 1913. - 330 с. - (Приложение к журналу "Нива" на 1913 г.) 331 с.	
587.	ВХ-32216
РК.Ф.12.	Книга
Полное собрание сочинений Леонида Андреева с портретом автора. - Том четвертый. - СПб.: Издание Т-ва А.Ф. Маркс, 1913. - 311 с. - (Приложение к журналу "Нива" на 1913 г.) 311 с.	
588.	ВХ-32217
РК.Ф.12.	Книга
Полное собрание сочинений Леонида Андреева с портретом автора. - Том пятый. - СПб.: Издание Т-ва А.Ф. Маркс, 1913. - 253 с. - (Приложение к журналу "Нива" на 1913 г.) 253 с.	
589.	ВХ-32218
РК.Ф.12.	Книга
Полное собрание сочинений Леонида Андреева с портретом автора. - Том шестой. - СПб.: Издание Т-ва А.Ф. Маркс, 1913. - 368 с. - (Приложение к журналу "Нива" на 1913 г.) 368 с.	
590.	ВХ-32219
РК.Ф.12.	Книга
Полное собрание сочинений Леонида Андреева с портретом автора. - Том седьмой. - СПб.: Издание Т-ва А.Ф. Маркс, 1913. - 320 с. - (Приложение к журналу "Нива" на 1913 г.) 320 с.	
591.	ВХ-32220
РК.Ф.12.	Книга
Полное собрание сочинений Леонида Андреева с портретом автора. - Том восьмой. - СПб.: Издание Т-ва А.Ф. Маркс, 1913. - 326 с. - (Приложение к журналу "Нива" на 1913 г.) 326 с.	
592.	ВХ-39107
РК.Ф.12.	Книга
Орловский текст Российской словестности. Вып. 10. Материалы Всероссийской научной конференции, посвященной 145-летию со дня рождения Л.Н. Андреева 30 сентября - 2 октября 2016 года / ОГУ им. И.С. Тургенева, ОГЛМТ, НИИ филологии ОГУ им. И.С.Тургенева.- Орел, 2017.- 100с.	
593.	ВХ-39109
РК.Ф.12.	Книга
Михеичева Е.А. Леонид Андреев в контексте культуры XX века.-Брянск: РИО БГУ, 2016.- 186с.	
594.	ВХ-39131
РК.Ф.12.	Журнал
«Знаменитые династии России»: Еженедельное издание.- № 244.- М.: ООО "Де Агостини", 2018.- 31 с.- (коллекционная серии выпусков от ДеАгостини).	
595.	РК.Ф.12.	Книга
Дымов О.И. Вспомнилось, захотелось рассказать... Т.2./ Сост. и коммент. В.Хазана,- Иерусалим, 2011.- 565с.	
596.	РК.Ф.12.	Отдельный оттиск
Л.Н. Андреев. Письма к А.П. Алексеевскому/Публикация В.Н. Чувакова// Ежегодник  рукописного отдела ПД на 1977 г.- Л.: Наука, 1979.- с. 178-191	
597.	РК.Ф.12.	Книга
В. Львов-Рогачевский. Леонид Андреев: Критический очерк с приложением хронологической канвы и библиографического увказателя.-М.: Изд-во "Русский книжник", 1923.- 80 с.	
598.	РК.Ф.12.	Журнал
 "Почтальонъ": Иллюстрированный литературный ежемесячный журнал.-№ 2, февраль 1903 г.- с.67-с.128	
599.	РК.Ф.12.	Журнал
 "Пробуждение": Литературно-Художественный журнал.-№ 8, 1913 г.- с.234-с.261	
600.	РК.Ф.12.	Журнал
Журнал "Солнце России".-№ 206-3, январь 1914 г.- 16 с.	
601.	РК.Ф.12.	Отдельный оттиск
H. Peltier-Zamoyska. Leonid Andreev. Et le Mal du Siecle.- Cabiers du Monde russe et sovietigue 3.- Volume IV.- Juillet-septembre 1963.- с.205.-229.	
602.	РК.Ф.12.	Вырезка
Зайцев Борис. Москва (окончание). с. 167-207	
603.	РК.Ф.12.	Вырезка
Зайцев Борис. Москва (начало). с. 151-178	
	
Pукописно-документальный фонд	
604.	ОГЛМТ ОФ-823
Ф.12, Оп.10	Андреев Л.Н., Андреев Л.Н.
["В столовой дома на Черной речке."]. Фотография. 1 л.	
605.	ОГЛМТ ОФ-850
Ф.12, Оп.10	Андреев Л.Н.
[Автопортрет в шляпе и пальто]. Фотография. [1900- е гг.]. 1	
606.	ОГЛМТ ОФ-867
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["А.А.Оль на моторной лодке"]. Фотография.	
607.	ОГЛМТ ОФ-868
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"Римма Андреева". Коллаж.	
608.	ОГЛМТ ОФ-870
Ф.12.	Андреев Л.Н.
Копельман и А.А.Оль. Фотография.	
609.	ОГЛМТ ОФ-894
Ф.12, Оп.1,  31	Андреев Л.Н.
"Страстный призыв". Письмо - шутка в стихах к П.Н. и А.Н.Андреевым (братьям); Р.Н.Верещагиной (урожд. Андреевой, в 1 браке Алексеевской, во 2 - Оль) (сестре); А.А.Олю. Финляндия, Ваммельсуу, [1908-1910]. 2 лл.	
610.	ОГЛМТ ОФ-895
Ф.12, Оп.1,  32	Андреев Л.Н.
Письмо к Верещагиной (урожд. Андреевой, по первому браку - Оль) Римме Николаевне и Олю Андрею Андреевичу. [1908-1910], ноября 4. 1 л.,конв.	
611.	ОГЛМТ ОФ-912
Ф.12.	Андреев Л.Н.
Автопортрет (с фотографии 1874 г.). г. Oрел, [1889 - 1890 - е гг.]. 1 л.	
612.	ОГЛМТ ОФ-913
Ф.12, Оп.1,  19	Андреев Л.Н.
"Автопортрет". Графика. [г. Mосква], 1897 г. 1 л.	
613.	ОГЛМТ ОФ-919
Ф.12, Оп.10	Андреев Л.Н.
[Л.Н. Андреев с детьми]. Фотография. Финляндия, Ваммельсуу, [1914 г.]. 1 л.	
614.	ОГЛМТ ОФ-1568
Ф.12.	Андреев Л.Н.
Автопортрет с Саввой и А.С.Серафимовичем. Фотография.	
615.	ОГЛМТ ОФ-1569
Ф.12, Оп.1,  9	Андреев Л.Н.
["Цветок под ногою"] = "Юрий Михайлович". Рассказ. [1911]. 3 лл.	
616.	ОГЛМТ ОФ-1572
Ф.12	Андреев Л.Н.
"Портрет Л.Н.Толстого". Рисунок [по фотографии ?]. [г. Mосква], 1900 - е гг. 1 л.	
617.	ОГЛМТ ОФ-1593
Ф.12, Оп.3,  49	Андреев Л.Н.
["Бот "Далекий" у Юль-Хольма"]. Автохром. Финляндия, Ваммельсуу, 1910 г. 2 ( при реставраиции пластины объединены в одно целое)	
618.	ОГЛМТ ОФ-1594
Ф.12, Оп.3,  6	Андреев Л.Н.
"У обрыва". Автохром. [Финляндия, Ваммельсуу], 1910-е гг. 1	
619.	ОГЛМТ ОФ-1595
Ф.12, Оп.3,  31	Андреев Л.Н.
"Радуга". Автохром. Финляндия, Ваммельсуу, 1910-е гг. 1	
620.	ОГЛМТ ОФ-1596
Ф.12, Оп.3,  34	Андреев Л.Н.
["Вход в кабинет А.И.Андреевой в Доме на Черной речке"]. Автохром. Финляндия, Ваммельсуу, 1910-е гг. 1	
621.	ОГЛМТ ОФ-1597
Ф.12, Оп.3,  45	Андреев Л.Н.
"Дом и дым". Автохром. Финляндия, Ваммельсуу, ок.1910 г. 1	
622.	ОГЛМТ ОФ-1598
Ф.12, Оп.3,  24	Андреев Л.Н.
"В шхерах". Автохром. Финляндия, Ваммельсуу, [1913-1914]. 1	
623.	ОГЛМТ ОФ-1599
Ф.12, Оп.3,  33	Андреев Л.Н.
["Натюрморт с черепом"]. Автохром. Финляндия, Ваммельсуу, 1910-е гг. 1	
624.	ОГЛМТ ОФ-1600
Ф.12, Оп.3,  1	Андреев Л.Н.
["Автопортрет за рабочим столом, в кабинете дома на Черной речке"]. Автохром. Финляндия, Ваммельсуу, [около 1910]. 1	
625.	ОГЛМТ ОФ-1601
Ф.12, Оп.3,  7	Андреев Л.Н.
["Автопортрет на фоне Венеции"]. Автохром. Италия, Венеция, [1910]. 1	
626.	ОГЛМТ ОФ-1602
Ф.12, Оп.3,  23	Андреев Л.Н.
["Савва Андреев с няней"]. Фотография на стекле (неуст. техника). Финляндия, Ваммельсуу, около 1910. 1	
627.	ОГЛМТ ОФ-1603
Ф.12, Оп.3,  48	Андреев Л.Н.
["Обнес"]. Автохром. Финляндия, Ваммельсуу, около 1910. 1	
628.	ОГЛМТ ОФ-1604
Ф.12, Оп.3,  37	Андреев Л.Н.
["Черная речка"]. Автохром. Финляндия, Ваммельсуу, 1910-е гг. 1	
629.	ОГЛМТ ОФ-1605
Ф.12, Оп.3,  22	Андреев Л.Н.
"Дети на траве". Автохром. Финляндия, Ваммельсуу, [1907-1908]. 1	
630.	ОГЛМТ ОФ-1606
Ф.12, Оп.3,  40	Андреев Л.Н.
"Обнес". Автохром. Финляндия, Ваммельсуу, 1910-е гг. 1	
631.	ОГЛМТ ОФ-1607
Ф.12, Оп.3,  5	Андреев Л.Н.
["Автопортрет"]. Автохром. [Финляндия, Койвисто], 1910-е гг. 1	
632.	ОГЛМТ ОФ-1608
Ф.12, Оп.3,  47	Андреев Л.Н.
["Цветущий пригорок"]. Пейзаж. Автохром. Финляндия, Ваммельсуу, 1910-е гг. 1	
633.	ОГЛМТ ОФ-1609
Ф.12, Оп.3,  44	Андреев Л.Н.
"Зима на море". Автохром. Финляндия, Ваммельсуу, 1910-е гг. 1	
634.	ОГЛМТ ОФ-1610
Ф.12, Оп.3,  53	Андреев Л.Н.
["На развалинах замка Иф"]. Автохром. Франция, Марсель, [1910 г.]. 1 л.	
635.	ОГЛМТ ОФ-1611
Ф.12, Оп.3,  50	Андреев Л.Н.
["Шхеры в Финском заливе"]. Автохром. Финляндия, Ваммельсуу, 1910-е гг. 1	
636.	ОГЛМТ ОФ-1612
Ф.12, Оп.3,  52	Андреев Л.Н.
["Летний пейзаж. Финский залив"]. Автохром. Финляндия, Ваммельсуу, 1910-е гг. 1	
637.	ОГЛМТ ОФ-1613
Ф.12, Оп.3,  16	Андреев Л.Н.
["А.И.Андреева (урожд. Денисевич, в 1 браке Карницкая) на фоне Марселя"]. Автохром. Франция, Марсель, 1910. 1	
638.	ОГЛМТ ОФ-1614
Ф.12, Оп.3,  57	Андреев Л.Н.
["Аведук"]. Автохром. Италия, Римская Кампанья, [1914]. 1	
639.	ОГЛМТ ОФ-1615
Ф.12, Оп.3,  21	Андреев Л.Н.
["А.И.Андреева (урожд. Денисевич, в 1 браке Карницкая) с сыном Валентином (?)"]. Автохром. Финляндия, Ваммельсуу, [1910-1912]. 1	
640.	ОГЛМТ ОФ-1616
Ф.12, Оп.3,  15	Андреев Л.Н.
["Автопортрет с сыном Валентином"]. Автохром. Финляндия, Ваммельсуу, около 1912. 1	
641.	ОГЛМТ ОФ-1617
Ф.12, Оп.3,  18	Андреев Л.Н.
["А.И.Андреева (урожд. Денисевич, в 1 брака Карницкой) в жемчужном ожерелье"].  Автохром. Финляндия, Ваммельсуу, 1910-е гг. 1	
642.	ОГЛМТ ОФ-1618
Ф.12, Оп.3,  20	Андреев Л.Н.
["А.И.Андреева (ур. Денисевич, в 1-м браке Карницкая) с сыном Саввой"].  Автохром. Финляндия, Ваммельсуу, [1910-1912]. 1	
643.	ОГЛМТ ОФ-1619
Ф.12, Оп.3,  10	Андреев Л.Н.
[Автопортрет(?) с В.В.Брусяниным(?)]. Автохром. Финляндия, Ваммельсуу, [около 1910]. 1	
644.	ОГЛМТ ОФ-1620
Ф.12, Оп.3,  51	Андреев Л.Н.
["Яхта "Савва"]. Автохром. Финляндия, Ваммельсуу, 1910-е гг. 1	
645.	ОГЛМТ ОФ-1621
Ф.12, Оп.3,  12	Андреев Л.Н.
["Автопортрет с сыном Саввой"]. Автохром. Финляндия, Ваммельсуу, [1910-1911]. 1	
646.	ОГЛМТ ОФ-1622
Ф.12, Оп.3,  14	Андреев Л.Н.
["Л.Н.Андреев с издателями"]. Автохром. Финляндия, Ваммельсуу,  1910- е гг. 1	
647.	ОГЛМТ ОФ-1623
Ф.12, Оп.3,  56	Андреев Л.Н.
["Венеция. Большой канал. Дворец Кавалли Франкетти"]. Автохром. Италия, Венеция, [1914]. 1	
648.	ОГЛМТ ОФ-1624
Ф.12, Оп.3,  54	Андреев Л.Н.
["Бастиа. Корсика"](?). Автохром. Франция, Марсель, [1910]. 1 л.	
649.	ОГЛМТ ОФ-1625
Ф.12, Оп.3,  25	Андреев Л.Н.
["Савва и Вера (?) Андреевы"]. Автохром. Финляндия, Ваммельсуу, [После 1913]. 1	
650.	ОГЛМТ ОФ-1626
Ф.12, Оп.3,  2	Андреев Л.Н.
["Автопортрет за пишущей машинкой"]. Автохром. Финляндия, Койвисто, [1913]. 1	
651.	ОГЛМТ ОФ-1627
Ф.12, Оп.3,  17	Андреев Л.Н.
 ["А.И.Андреева  (урожд. Денисевич, в 1 браке Карницкая)"] в белом платье"]. Автохром. Финляндия, Ваммельсуу, [около 1910]. 1	
652.	ОГЛМТ ОФ-1628
Ф.12, Оп.3,  4	Андреев Л.Н.
["Автопортрет"]. Автохром. Финляндия, Ваммельсуу, 1910-е гг. 1	
653.	ОГЛМТ ОФ-1629
Ф.12, Оп.3,  19	Андреев Л.Н.
["Анна Ильинична Андреева (урожд. Денисевич, в 1 браке Карницкая)"]. Автохром. Италия, г. Рим, 1914. 1	
654.	ОГЛМТ ОФ-1630
Ф.12, Оп.3,  55	Андреев Л.Н.
["Рим. Аппиева дорога"]. Автохром. Италия, г. Рим, [1914]. 1	
655.	ОГЛМТ ОФ-1921
Ф.12. Оп.1,  87	Метрическое свидетельство о рождении Л.Н.Андреева, выданое Орловской духовной консисторией 22 апреля 1882 г. г. Oрел, 1882, апреля 22. 2 лл.	
656.	ОГЛМТ ОФ-1922
Ф.12. Оп.1	Диплом 2 степени, выданный Московским Университетом Л.Н. Андрееву на основании ст. 81 Общего Устава Императорских Российских университетов 23 августа 1884 г. и по итогам испытаний в Юридической Испытательной комиссии. г. Mосква, 1897, октября 3. 2 лл.	
657.	ОГЛМТ ОФ-1926
Ф.12, Оп.1,  88	Андреев Л.Н.
Письмо к Андреевой (урожд. Пацковской) Анастасии Николаевне, матери."Милый мой рыжичек! За 3 дня я съел ...". [Германия], [1911 г.]. 2 лл.	
658.	ОГЛМТ ОФ-1927
Ф.12, Оп.1,  253	Андреев В.Л.
Письмо к Андреевой (в замужестве Рыжковой) Вере Леонидовне/ Франция, 1953, окт. 29. 1 л.	
659.	ОГЛМТ ОФ-1943/1
Ф.12, Оп.3,  43	Андреев Л.Н.
Из серии "Летняя". Автохром. Финляндия, Ваммельсуу, 1910-е гг. 1	
660.	ОГЛМТ ОФ-1943/2
Ф.12, Оп.3,  42	Андреев Л.Н.
["Деревенская дорога"]. Автохром. Финляндия, Ваммельсуу, 1910-е гг. 1	
661.	ОГЛМТ ОФ-1943/3
Ф.12, Оп.3,  11	Андреев Л.Н.
[Автопортрет(?) с В.В.Брусяниным(?)]. Автохром. Финляндия, Ваммельсуу, [около 1910 г.]. 1	
662.	ОГЛМТ ОФ-1943/4
Ф.12, Оп.3,  36	Андреев Л.Н.
"Маки". Автохром. Финляндия, Ваммельсуу, 1910-е гг. 1 л.	
663.	ОГЛМТ ОФ-1944
Ф.12, Оп.1, ед.146	Андреева В.Л.
["Дом на Черной речке"]. Повесть Андреевой (в замужестве рыжковой) Веры Леонидовны.Л. г. Mосква, 1960-1980-е гг. 212	
664.	ОГЛМТ ОФ-1945
Ф.12. Оп.1,  72	Новик И.Д.
Письмо к Андрееву Л.Н. . г. Mосква, 1901, апреля 21. 2 лл.	
665.	ОГЛМТ ОФ-1946
Ф.12. Оп.1,  84	Новик И.Д.
Письмо к Андрееву Л.Н.. г. Mосква, 1901, апрель, между 2 и 7. 2 лл.	
666.	ОГЛМТ ОФ-1947
Ф.12, Оп.1,  77	Новик И.Д.
Письмо к Андрееву Л.Н.. г. Mосква, 1901, февраля 18. 2 л.л.	
667.	ОГЛМТ ОФ-1948
Ф.12, Оп.1,  81	Новик И.Д.
Письмо к Андрееву Л.Н.. г. Mосква, 1901, февраля 16. 2 лл.	
668.	ОГЛМТ ОФ-1949
Ф.12, Оп.1,  82	Новик И.Д.
Письмо к Андрееву Л.Н.. г. Mосква, 1901, февраля 24. 2 лл.	
669.	ОГЛМТ ОФ-1950
Ф.12, Оп.1,  70	Новик И.Д.
Письмо к Андрееву Л.Н.. г. Mосква, 1901, январь, между 25 и 29. (по содерж.). 2 лл.	
670.	ОГЛМТ ОФ-1951
Ф.12, Оп.1,  79	Новик И.Д.
Письмо к Андрееву Л.Н.. г. Mосква, 1901, марта 8. 1 л.	
671.	ОГЛМТ ОФ-1952
Ф.12. Оп.1,  75	Новик И.Д.
Письмо к Л.Н. Андрееву. "Дорогой Леонид Николаевич! Огорчили Вы меня...". г. Mосква, 1901, февраль, около 15. 2 лл.	
672.	ОГЛМТ ОФ-1953
Ф.12. Оп.1,  85	Новик И.Д.
Письмо к Л.Н. Андрееву [г. Mосква], [1900-е гг.]. 2 лл.	
673.	ОГЛМТ ОФ-1954
Ф.12. Оп.1,  83	Новик И.Д.
Письмо к Л.Н. Андрееву. г. Mосква, 1901, январь не ранее 29. 2 лл.	
674.	ОГЛМТ ОФ-1955
Ф.12. Оп.1,  80	Новик И.Д.
Письмо к Л.Н. Андрееву. г. Mосква, 1901, между 29 января и 1 февраля. 2 лл.	
675.	ОГЛМТ ОФ-1956
Ф.12. Оп.1,  76	Новик И.Д.
Письмо к Л.Н. Андрееву, г. Mосква, 1901, февраля 2 - 3. 2 лл.	
676.	ОГЛМТ ОФ-1957
Ф.12. Оп.1,  78	Новик И.Д.
Письмо к Л.Н. Андрееву, г. Mосква, 1901, февраля 19. 2 лл.	
677.	ОГЛМТ ОФ-1958
Ф.12. Оп.1,  74	Новик И.Д.
Письмо к Л.Н. Андрееву, г. Mосква, 1901, марта 4. 2 лл.	
678.	ОГЛМТ ОФ-1959
Ф.12. Оп.1,  80	Новик И.Д.
Письмо к Л.Н. Андрееву, г. Mосква, 1901, март (между 9 и 15). 2 л.л.	
679.	ОГЛМТ ОФ-1960
Ф.12. Оп.1,  73	Новик И.Д.
Письмо к Л.Н. Андрееву, г. Mосква, [1901], апреля 21. 2 лл.	
680.	ОГЛМТ ОФ-1961
Ф.12, Оп.1, 85	Новик И.Д.
Автограф на конверте от письма к Л.Н. Андрееву. [г. Mосква], [1901]. 1 л.	
681.	ОГЛМТ ОФ-1964
Ф.12, Оп.1,  23	Андреев Л.Н.
Письмо к [Андреевой (урожд. Денисевич, в 1 браке Карницкой) Анне Ильиничне]. [После 1907 г.]. 2 лл.	
682.	ОГЛМТ ОФ-1965
Ф.12, Оп.1,  24	Андреев Л.Н.
Письмо к [Андреевой (урожд. Денисевич, в 1 браке Карницкой) Анне Ильиничне]. [После 1907]. 2 лл.	
683.	ОГЛМТ ОФ-1966
Ф.12, Оп.1, ед.265	Андреева А.И.
Письмо к Андрееву Андрею Николаевичу. Финляндия, Ваммельсуу, 1915, июня 1. 2	
684.	ОГЛМТ ОФ-1967
Ф.12, Оп.1, ед.266	Андреева А.И.
Письмо к Андрееву Андрею Николаевичу [Финляндия, Ваммельсуу], 1914, декабря 9. 4	
685.	ОГЛМТ ОФ-1968
Ф.12, Оп.1, ед.267	Андреева А.И.
Письмо к Андрееву Андрею Николаевичу. Финляндия, Ваммельсуу, [1915, январь]. 2	
686.	ОГЛМТ ОФ-1969
Ф.12, Оп.1, ед.268	Андреева А.И.
Письмо к Андрееву Андрею Николаевичу. Финляндия, Ваммельсуу, 1915, января 12-13. 2	
687.	ОГЛМТ ОФ-1970
Ф.12, Оп.1, ед.256	Андреев П.Н.
Письмо к [Андреевой (урожд.Климентовой, в 1 браке Броунштейн) Анне Ивановне] [Италия, Капри], 1906, дек. 20. 1 л.	
688.	ОГЛМТ ОФ-1971
Ф.12, Оп.1, ед.293	Андреева Н.М.
Письмо к Верещагиной (урожд. Андреевой, в 1 браке Оль) Римме Николаевне. Германия, г. Берлин, 1923, января 28. 2	
689.	ОГЛМТ ОФ-1972
Ф.12, Оп.1, ед.294	Андреева Н.М.
Письмо к Верещагиной (урожд. Андреевой, в 1 браке Оль) Римме Николаевне [Финляндия, Опилла], [1920-е гг.]. 4	
690.	ОГЛМТ ОФ-1973
Ф.12, Оп.1, ед.295	Андреева Н.М.
Письмо к Верещагиной (урожд. Андреевой, в 1 браке Оль) Римме Николаевне [Чехословакия], [после 1924 г.). 4	
691.	ОГЛМТ ОФ-1974
Ф.12, Оп.1, ед.296	Андреева Н.М.
Письмо к Верещагиной (урожд. Андреевой, в 1 браке Оль) Римме Николаевне. Германия, г. Берлин, 1923, мая 16. 1 л.	
692.	ОГЛМТ ОФ-1975
Ф.12, Оп.1, ед.297	Андреева Н.М.
Письмо к Верещагиной (урожд. Андреевой, в 1 браке Оль) Римме Николаевне [Чехословакия], 1923, апреля 22. 1 л.	
693.	ОГЛМТ ОФ-1976
Ф.12, Оп.1, ед.298	Андреева Н.М.
Письмо к Верещагиной (урожд. Андреевой, в 1 браке Оль) Римме Николаевне. Финляндия, 1924, октября 17. 1 л.	
694.	ОГЛМТ ОФ-1977
Ф.12, Оп.1, ед.299	Андреева Н.М.
Письмо к Верещагиной (урожд. Андреевой, в 1 браке Оль) Римме Николаевне [Чехословакия], [1920-е гг.]. 2	
695.	ОГЛМТ ОФ-1978
Ф.12, Оп.1, ед.300	Андреева Н.М.
Письмо к Верещагиной (урожд. Андреевой, в 1 браке Оль) Римме Николаевне [Чехословакия], [1920-е гг.]. 2 лл.	
696.	ОГЛМТ ОФ-1983
Ф.12, Оп.10	Андреев Л.Н.
["Братья Андреевы"]. Фотография. г. Mосква (?), [1910 - е гг.]. 1	
697.	ОГЛМТ ОФ-1984
Ф.12, Оп.10	[Андреев]  Л.Н.
Уголок интерьера дома Л.Н.Андреева на Черной речке. Фотография. Финляндия, Ваммельсуу, [1908 - 1913]. 1 л.	
698.	ОГЛМТ ОФ-1985
Ф.12.	Андреев Л.Н.
А.Н.Андреева на берегу Финского залива. Фотография. Финляндия, [1908- 1910 - е гг.]	
699.	ОГЛМТ ОФ-1986
Ф.12.	[Андреев]  Л.Н.
["Автопортрет в кабинете"]. Фотография. Финляндия, Ваммельсуу, [1900 - 1910-е гг.]. 1 л.	
700.	ОГЛМТ ОФ-1987
Ф.12.	Андреев Л.Н.
Дом на Черной речке (Вилла "Аванс"). Фотография. Финляндия, Ваммельсуу, [1908- 1910 - е гг.]	
701.	ОГЛМТ ОФ-1989
Ф.12.	[Андреев]  Л.Н.
["Автопортрет на балконе"]. Фотография. [Финляндия], [1900-1910 - е гг.]. 1 л.	
702.	ОГЛМТ ОФ-1990
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["Моторная лодка "Савва""]. Фотография. г. Mосква (?), [1910 - е гг.]. 1	
703.	ОГЛМТ ОФ-1991
Ф.12.	Андреев Л.Н.
Дом на Черной речке (Вилла "Аванс"). Фотография. Финляндия, Ваммельсуу, 1908-1910- е гг.	
704.	ОГЛМТ ОФ-1992
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"У кого нос длиннее". Фотография. г. Mосква (?), 1900 - е гг.	
705.	ОГЛМТ ОФ-2001
Ф.12, Оп.10	[Андреев]  Л.Н.
["Вход в кабинет" дачи Л.Н. Андреева].Фотография. Финляндия, Ваммельсуу, [1908 - 1912]. 1 л.	
706.	ОГЛМТ ОФ-2002
Ф.12.	[Андреев]  Л.Н.
["Автопортрет с Саввой"]. Фотография. [1910]. 1 л.	
707.	ОГЛМТ ОФ-2023
Ф.12, Оп.1,  13	Андреев Л.Н.
"Памяти погибших за свободу". Статья. Листовка книгоиздательства "Книжная лавка". Петроград, 1917,  начало марта. 1 л.	
708.	ОГЛМТ ОФ-2551
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["Автопортрет со стаканом чаю"]. Фотография. Московская обл., Бутово, [1903, лето]. 1 л.	
709.	ОГЛМТ ОФ-2552
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"Мать". Фотография. Финляндия, Ваммельсуу, [1908  -1910 - е гг.]. 1	
710.	ОГЛМТ ОФ-2625
Ф.12, Оп.1,  36	Андреев Л.Н.
Письмо к Тухиной (урожд. Дмитриевой) Любови Николаевне ("Вот я, дорогая моя сестрица..."). г. Cанкт-Петербург, 1891, сентября 1. 2 лл.	
711.	ОГЛМТ ОФ-2626
Ф.12, Оп.1,  26	Андреев Л.Н.
Письмо к Тухиной (урожд. Дмитриевой) Любови Николаевне. г. Cанкт-Петербург, 1891 г., сентября 14. 3 л.	
712.	ОГЛМТ ОФ-2627
Ф.12, Оп.1,  27	Андреев Л.Н.
Письмо к Тухиной (урожд. Дмитриевой) Любови Николаевне ("Не особенно много хорошего..."). г. Cанкт-Петербург, 1891, сентября 30. 4 лл.	
713.	ОГЛМТ ОФ-2628
Ф.12, Оп.1,  28	Андреев Л.Н.
Письмо к Тухиной (урожд. Дмитриевой) Любови Николаевне. "Согласно своему обещанию ...". г. Cанкт-Петербург, 1891, октября 30. 4 лл.	
714.	ОГЛМТ ОФ-2629
Ф.12, Оп.1,  29	Андреев Л.Н.
Письмо к Тухиной (урожд. Дмитриевой) Любови Николаевне. г. Cанкт-Петербург, 1891, ноября 14. 2 лл.	
715.	ОГЛМТ ОФ-2630
Ф.12, Оп.1,  30	Андреев Л.Н.
Письмо к Тухиной (урожд. Дмитриевой) Любови Николаевне. г. Cанкт-Петербург, 1891, ноября 24. 2 л.	
716.	ОГЛМТ ОФ-2631
Ф.12, Оп.1,  31	Андреев Л.Н.
Письмо к Тухиной (урожд. Дмитриевой) Любови Николаевне. [г. Oрел], 1892, января 5. 2 лл.	
717.	ОГЛМТ ОФ-2632
Ф.12, Оп.1,  32	Андреев Л.Н.
Письмо к Тухиной (урожд. Дмитриевой) Любови Николаевне. г. Cанкт-Петербург, 1892, февраля 18. 2	
718.	ОГЛМТ ОФ-2633
Ф.12, Оп.1,  33	Андреев Л.Н.
Письмо к Тухиной (урожд. Дмитриевой) Любови Николаевне. г. Cанкт-Петербург, 1892, марта 17. 2 лл.	
719.	ОГЛМТ ОФ-2634
Ф.12, Оп.1,  45	Андреев Л.Н.
Письмо к Тухиной (урожд. Дмитриевой) Любови Николаевне. г. Cанкт-Петербург, 1892, апреля 28. 3 лл.	
720.	ОГЛМТ ОФ-2635/1
Ф.12, Оп.1,  35	Андреев Л.Н.
Автограф на конверте от письма к Тухиной (урожд. Дмитриевой) Любови Николаевне. г. Cанкт-Петербург, 1891, сентября 15. 1 л.	
721.	ОГЛМТ ОФ-2635/2
Ф.12, Оп.1,  36	Андреев Л.Н.
Автограф на конверте от письма к Тухиной (урожд. Дмитриевой) Любови Николаевне, г. Cанкт-Петербург, 1892, апреля 17. 1 л.	
722.	ОГЛМТ ОФ-2689
Ф.12, Оп.2, 70	Программа спектакля  Драматической труппы В.А. Крамолова в Орловском городском зимнем театре "Дни нашей жизни" по пьесе Л.Н.Андреева. г. Oрел, 1917. 1 л.	
723.	ОГЛМТ ОФ-3799
Ф.12, Оп.1,  10	Андреев Л.Н.
["Монумент"]. Одноактная комедия. Россия, [1915 - 1916]. 6 лл.	
724.	ОГЛМТ ОФ-4603
Ф.12, Оп.1, ед.301	Верещагина Р.Н.
Письмо к Пацковским Зое Николаевне и Зинаиде Николаевнам [г. Ленинград], [после 1926 г.], марта 14. 2	
725.	ОГЛМТ ОФ-5615
Ф.12, Оп.1,  37	Андреев Л.Н.
Письмо к Андрееву Павлу Николаевичу. Германия, г. Берлин, 1906, января 13. 1 л.	
726.	ОГЛМТ ОФ-5616
Ф.12, Оп.1,  38	Андреев Л.Н.
Письмо к Андрееву Павлу Николаевичу. Мюнхен, 1906, февраля 10 (по п.ш.). 1 л.	
727.	ОГЛМТ ОФ-5617
Ф.12, Оп.1,  39	Андреев Л.Н.
Письмо к Андрееву Павлу Николаевичу. Италия, г. Рим, 1914, марта 2. 1 л.	
728.	ОГЛМТ ОФ-5618
Ф.12, Оп.1,  40	Андреев Л.Н.
Письмо к Андрееву Павлу Николаевичу, Андреевой (урожд. Броунштейн) Анне Ивановне, Андрееву Андрею Николаевичу. "Пашка! Чертова кукла! ...". Западная Европа, [1906 г., первая половина]. 1 л.	
729.	ОГЛМТ ОФ-5619
Ф.12, Оп.2, 240	Андреева А.Н.
Письмо к А.Н.Андрееву. Италия, Капри, 1907, апреля 8. 1 л.	
730.	ОГЛМТ ОФ-5692
Ф.12, Оп.1, ед.147	Алексеевский А.П.
"Герцог Лоренцо" = <Дни далекие>. (Из воспоминаний журналиста)". Воспоминания о Л.Н.Андрееве" [г. Ленинград], [1929]. 103 лл.	
731.	ОГЛМТ ОФ-5693
Ф.12, Оп.1, ед.148	Верещагина Р.Н.
"Мои воспоминания". г. Ленинград, [1924-1926]. 146 лл.	
732.	ОГЛМТ ОФ-5694
Ф.12, Оп.1, ед.149	Аралов П.А.
"Л.Н.Андреев (по воспоминаниям его товарища по гимназии П.А.Аралова)" [г. Карачев], [1926, июнь]. Копия 1958. 2	
733.	ОГЛМТ ОФ-5695/1
Ф.12, Оп.1, ед.150	Андреев В.Л.
["Детство"]. Повесть [1950-1960-е гг.]. 210	
734.	ОГЛМТ ОФ-5695/2
Ф.12, Оп.1, ед.151	Андреев В.Л.
["Детство"]. Повесть [1950-1960 - е гг.]. 210	
735.	ОГЛМТ ОФ-7214
Ф.12, Оп.1, ед.89	[Ашешов]  Н.П. за подписью А.Ш.
"Сказка про Леонида Андреева". Статья. Петроград, 1915,  октября 4. 3 лл.	
736.	ОГЛМТ ОФ-7222/1
Ф.12, Оп.1, ед.152	Ольгин
"Воспоминания о Леониде Андрееве. (900-е гг. московского студенчества)". 1913, апрель. 10	
737.	ОГЛМТ ОФ-7222/2
Ф.12, Оп.1, ед.153	Ольгин
"Воспоминания о Леониде Андрееве. (900-е гг. московского студенчества)". 1930, апрель. 10	
738.	ОГЛМТ ОФ-7222/3
Ф.12, Оп.1, ед.168	Лунин Б.В.
Письмо к Понятовскому Александру Ивановичу [г. Mосква], 1974, ноября 20. 1 л.	
739.	ОГЛМТ ОФ-7332
Ф.12, Оп.2, 241	Андреева А.Н.
Письмо к А.И.Андреевой (урожд. Климентовой, в 1 браке Броунштейн) [1918]. 2	
740.	ОГЛМТ ОФ-7333/1
Ф.12, Оп.3,  39	Андреев Л.Н.
["Сосна"]. Автохром. Финляндия, Ваммельсуу, 1910-е гг. 1	
741.	ОГЛМТ ОФ-7333/2
Ф.12, Оп.3,  26	Андреев Л.Н.
["А. Н. Андреев"]. Автохром. Финляндия, Ваммельсуу, [1910 - е гг.] (не позднее 1914) (?). 1	
742.	ОГЛМТ ОФ-7333/3
Ф.12, Оп.3,  29	Андреев Л.Н.
["Мать"].  Автохром. Финляндия, Ваммельсуу, [около 1910]. 1 л.	
743.	ОГЛМТ ОФ-7333/4
Ф.12, Оп.3,  41	Андреев Л.Н.
"День". Автохром. Финляндия, Ваммельсуу, 1910-е гг. 1	
744.	ОГЛМТ ОФ-7333/5
Ф.12, Оп.3,  32	Андреев Л.Н.
["Столовая в доме на Черной речке"]. Автохром. Финляндия, Ваммельсуу, 1910-е гг. 1	
745.	ОГЛМТ ОФ-7399/1
Ф.12.	[Андреев]  Л.Н.
["Автопотрет в кресле"]. Фотография (переснимок). Финляндия, Ваммельсуу, 1900-е гг. Копия второй половины 20 в. 1	
746.	ОГЛМТ ОФ-7399/2
Ф.12.	[Андреев]  Л.Н.
["Автопортрет в кресле"]. Фотография (переснимок). [Финляндия], 1900 -1910 - е гг. Копия второй половины 20 в.. 1	
747.	ОГЛМТ ОФ-7399/3
Ф.12.	[Андреев]  Л.Н.
["Автопортрет"]. Фотография (переснимок). 1900-1910 - е гг. Копия второй половины 20 в.. 1 л.	
748.	ОГЛМТ ОФ-7399/3а
Ф.12.	Дарственная надпись Л.Н.Андреева Марии Тимофеевна Ш< нрзб.> На фотографии (переснимок). 1912 г. Копия второй половины 20 в.. 1л.	
749.	ОГЛМТ ОФ-7399/4
Ф.12.	[Андреев]  Л.Н.
["Автопортрет"]. Фотография (переснимок). 1900-1910 - е гг. Копия второй половины 20 в.. 1 л.	
750.	ОГЛМТ ОФ-7399/8
Ф.12.	[Андреев]  Л.Н.
["Кабинет в Доме на Черной речке"]. Фотография (переснимок). [Финляндия, Ваммельсуу], [1908-1910 гг.]. Копия 2 половины 20 в. 1 л.	
751.	ОГЛМТ ОФ-7399/9
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["На санках"]. Фотография (переснимок). Финляндия, Ваммельсуу, 1908-1910. Копия второй половины 20 в. 1л.	
752.	ОГЛМТ ОФ-7399/10
Ф.12.	Андреев Л.Н., Андреев Л.Н.
["Дети на прогулке"]. Фотография (переснимок). Финляндия, Ваммельсуу, 1908-1910. Копия второй половины 20 в. 1	
753.	ОГЛМТ ОФ-7399/21
Ф.12.	[Андреев]  Л.Н.
["П.Н.Андреев с дочерью Лариссой"]. Фотография (переснимок). Финляндия, Ваммельсуу, 1908 - 1909. Копия второй половины 20 в. 1 л.	
754.	ОГЛМТ ОФ-7399/23
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["А.Н. Андреев с дочерью Ириной"]. Фотография (переснимок). Финляндия, Ваммельсуу, 1912 г. Копия второй половины 20 в. 1 л.	
755.	ОГЛМТ ОФ-7399/24
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["А.Н. Андреев"]. Фотография. [1914-1915]. Копия второй половины 20 в. 1	
756.	ОГЛМТ ОФ-7399/37
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["П.Н. Андреев и З.Н.Тройнова (урожд. Андреева) с дочерью Евгенией"]. Фотография (переснимок). Россия, 1903-1904. Копия второй половины 20 в.. 1	
757.	ОГЛМТ ОФ-7467
Ф.12.	Андреев Андрей Николаевич. Фотография (сепия, копия). [1914-1916]. 1	
758.	ОГЛМТ ОФ-7468/11
Ф.12.	Андреев Л.Н.
Римма Николаевна Верещагиной (урожд. Андреевой, в 1 браке Оль). Фотография (копия). [Финляндия, Ваммельсуу], [1900 - 1910- е гг.]. 1 k/	
759.	ОГЛМТ ОФ-7468/23
Ф.12.	Андреев Л.Н.
Андреева Анна Ильинична (урожд. Денсевич). Фотография (копия). 1900- 1910- е гг. 1 л.	
760.	ОГЛМТ ОФ-7468/35
Ф.12.	Андреев Л.Н.
Автопортрет в голландке. Фотография. Финляндия, 1910- е гг.. 1 л.	
761.	ОГЛМТ ОФ-7469/1
Ф.12, Оп.2, 297	Оль А.А.
План дачи Л.Н.Андреева в Ваммельсуу. Этаж первый. СПб., 1909 г. [Россия], (Копия: Ленинград,  [1970- х гг.]). 1 л.	
762.	ОГЛМТ ОФ-7469/2
Ф.12, Оп.2,  297а	Оль А.А.
План дачи Л.Н.Андреева в Ваммельсуу. Этаж второй. СПб., 1909 г. [Россия], Копия: [Ленинград, 1970- е гг.]. 1 л.	
763.	ОГЛМТ ОФ-7730
Ф.12, Оп.1,  11	Андреев Л.Н.
"Жертва". Рассказ. 1916. 16 лл. (с обложкой)	
764.	ОГЛМТ ОФ-7731
Ф.12, Оп.1, ед.269	Андреев А.Н.
"Урод". Рассказ. За подписью "А.Болховской". 1900-е гг.	
765.	ОГЛМТ ОФ-8649/1
Ф.12, Оп.1,  41	Визитная карточка Л.Н.Андреева [1908-1919-е гг.]. 1 л.	
766.	ОГЛМТ ОФ-8649/2
Ф.12, Оп.1,  42	Визитная карточка Л.Н.Андреева [1908-1919-е гг.]. 1 л.	
767.	ОГЛМТ ОФ-8665
Ф.12, Оп.2, 239	Свидетельство землемеро-токсаторских классов при Орловской гимназии N 2000, выданное на имя Андреева Николая Ивановича сроком на 6 лет в том, что он имеет право именоваться частным землемером и токсатором и выполнять в течение указанного срока перечисленные работы, г. Oрел, 1867, октября 25. 2	
768.	ОГЛМТ ОФ-8759
Ф.12. Оп.1,  355	Фохт Т.А.
"Н.А.Чукмалдина (урожд. Антонова) 1877-1947 гг.". Биографическая справка [г. Mосква], 1974, июля 4. 6	
769.	ОГЛМТ ОФ-8902
Ф.12, Оп.1, ед.154	Андреев П.Н.
"Воспоминания о Л.Н.Андрееве". 1920-е гг. 121	
770.	ОГЛМТ ОФ-9223
Ф.12, Оп.1, ед.155	Андреев А.Н.
"Записки о Леониде Андрееве". Воспоминания. До 1919. 2	
771.	ОГЛМТ ОФ-9224
Ф.12, Оп.1, ед.156	Андреев А.Н.
"Играет". Воспоминания. 1913. 2	
772.	ОГЛМТ ОФ-9225
Ф.12, Оп.1, ед.270	Андреев А.Н.
Стихи. 1910-е гг. 8	
773.	ОГЛМТ ОФ-9229
Ф.12. Оп.1,  101	Смелков
"Осенний бал в Тарту". Статья. Извлечение из газ. "Неделя", N 51, с.21 [Эстония, Тарту], [1972]. 1 л.	
774.	ОГЛМТ ОФ-9232/1
Ф.12, Оп.1, ед.271	Похвальный лист выданный Строгановским училищем Андреевой Анне Ивановне за рисование легких орнаментов, г. Mосква, 1898, декабря 15. 1 л.	
775.	ОГЛМТ ОФ-9232/2
Ф.12, Оп.1, ед.272	Наградной лист выданнный Строгановским училищем Андреевой Анне Ивановне за рисование пером, г. Mосква, 1899, декабря 18. 1 л.	
776.	ОГЛМТ ОФ-9232/3
Ф.12, Оп.1, ед.273	Наградной лист выданнный Строгановским училищем Андреевой Анне Ивановне за рисование пером, г. Mосква, 1899, апреля 9. 1 л.	
777.	ОГЛМТ ОФ-9232/4
Ф.12, Оп.1, ед.274	Похвальный лист выданнный Строгановским училищем Андреевой Анне Ивановне за рисование разводной тушью, г. Mосква, 1899, апреля 8. 1 л.	
778.	ОГЛМТ ОФ-9232/5
Ф.12, Оп.1, ед.275	Похвальный лист выданнный Строгановским училищем на имя Андреевой Анне Ивановне за рисование с увражей, г. Mосква, 1898, декабря 17. 1 л.	
779.	ОГЛМТ ОФ-9263
Ф.12.	Дача в Бутове. Отпечаток с оригинального негатива Л.Н. Андреева. [1903 г.]. 1	
780.	ОГЛМТ ОФ-9318
Ф.12, Оп.10	Андреев Л.Н.
"Автопортрет с женой". Фотография (1/2 стерео). Московская губ., Бутово, 1902 г., лето. 1 л.	
781.	ОГЛМТ ОФ-9767
Ф.12, Оп.10	Андреев Л.Н.
["Дети"]. Фотография (копия). Финляндия, Ваммельсуу, [1916 г.]. 1 л.	
782.	ОГЛМТ ОФ-10710
Ф.12, Оп.1, ед.235	Андреева А.А.
Письмо к Максимовой Любови Егоровне ("Милая "Л.Е.Максимова", ну что же вы не написали мне..."), г. Mосква, 1975, ноября 26. 1 л.	
783.	ОГЛМТ ОФ-11960/1
Ф.12. Оп.1,  127	Программа спектакля Московского театра миниатюр "Конь в сенате" и "Монумент" по одноактным пьесам Л.Н.Андреева. Режиссер Р.Рудин, г. Mосква, 1978 г. 2 лл.	
784.	ОГЛМТ ОФ-11960/2
Ф.12. Оп.1,  128	Программа спектакля Московского театра миниатюр "Конь в сенате" и "Монумент" по одноактным пьесам Л.Н.Андреева. Режиссер Р.Рудин, г. Mосква, 1977. 2 лл.	
785.	ОГЛМТ ОФ-11961/1
Ф.12, Оп.1, ед.106	Программа спектакля Орловского областного драматического театра им. И.С.Тургенева "Тот, кто получает пощечины" по пьесе Л.Н.Андреева. г. Oрел, 1976 - 1977 г. 2	
786.	ОГЛМТ ОФ-11961/2
Ф.12, Оп.1, ед.107	Программа спектакля Орловского областного драматического театра им. И.С.Тургенева "Тот, кто получает пощечины" по пьесе Л.Н.Андреева. Режиссер Бурэ Ю.В. г. Oрел, 1976 - 1977 гг. 2 лл.	
787.	ОГЛМТ ОФ-11962
Ф.12, Оп.4,  9	Программа спектакля Петрозаводского государственного русского драматического театра Карельской АССР "Дни нашей жизни" по одноименной пьесе Л.Н.Андреева. Режиссер - постановщик Джангишерашвили О.И. [Петрозаводск], [1978]. 2 лл.	
788.	ОГЛМТ ОФ-11963
Ф.12, Оп.1, ед.109	Программа концерта - спектакля посвященного писателям-орловцам. В перечне: инсценировка рассказа Л.Н.Андреева "Баргамот и Гараська" и показ 1-го действия пьесы "Дни нашей жизни". г. Oрел, 1957 г. 1 л.	
789.	ОГЛМТ ОФ-11964
Ф.12, Оп.1, ед.110	Программа спектакля Московского драматического театра им. А.С.Пушкина "Дни нашей жизни" по пьесе Л.Н.Андреева. Постановка Равенских Б.И. . г. Mосква, не ранее 1966 г.. 2	
790.	ОГЛМТ ОФ-11965/1
Ф.12, Оп.1, ед.111	Программа вечера комедии Волгоградского драматического театра им. А.М.Горького: 1. Л.Н.Андреев "Монумент" (реж. Л. Слюсарев), 2. А.М.Горький "Дети" (реж. Зверовщиков). Волгоград, 1978. 2 лл.	
791.	ОГЛМТ ОФ-11965/2
Ф.12, Оп.1, ед.112	Программа вечера комедии Волгоградского драматического театра им. А.М.Горького: 1. Л.Н.Андреев "Монумент", 2. А.М.Горький "Дети". Режиссер Слюсарев П.И. Волгоград, 1978 г. 2 лл.	
792.	ОГЛМТ ОФ-11966
Ф.12, Оп.1, ед.113	Репертуарная книжка Московского театра миниатюр. г. Mосква, 1978, март. 18 лл.	
793.	ОГЛМТ ОФ-11967/1
Ф.12, Оп.4,  44	Афиша репертуарная Орловского драматического театра им. И.С.Тургенева с извещением о премьере спектакля "Тот, кто получает пощечины" по пьесе Л.Н.Андреева, г. Oрел, 1977, март. 1 л.	
794.	ОГЛМТ ОФ-11967/2
Ф.12, Оп.4,  45	Афиша репертуарная Орловского драматического театра им. И.С.Тургенева с извещением о премьере спектакля "Тот, кто получает пощечины" по пьесе Л.Н.Андреева, г. Oрел, 1977, март. 1 л.	
795.	ОГЛМТ ОФ-11968
Ф.12, Оп.1, ед.114	Программа спектакля Театра Советской Армии "Тот, кто получает пощечины" по пьесе Л.Н.Андреева. г. Mосква, 1970-1980-е гг. 2 лл.	
796.	ОГЛМТ ОФ-11969/1
Ф.12, Оп.4,  24	Афиша премьерного спектакля театра им. Циприана Норвида (Польша) "Жизнь Человека" по пьесе Л.Н. Андреева. Польша, Зелена Гура, 1977, июль. 1 л.	
797.	ОГЛМТ ОФ-11969/2
Ф.12, Оп.4,  23	Афиша премьерного спектакля театра им. Циприана Норвида (Польша) "Жизнь Человека" по пьесе Л.Н.Андреева. Польша, Зелена Гура, 1977, июль. 1 л.	
798.	ОГЛМТ ОФ-11970
Ф.12, Оп.4,  36	Афиша вечера комедии Волгоградского драматического театра им. А.М.Горького: 1. Л.Н.Андреев "Монумент", 2. А.М.Горький "Дети". Волгоград, 1978. 1 л.	
799.	ОГЛМТ ОФ-11971
Ф.12, Оп.4,  49	Афиша спектакля Орловского областного драматического театра им. И.С.Тургенева "Тот, кто получает пощечины" по одноименной пьесе Л.Н.Андреева (реж. П.Бурэ), г. Oрел, 1970-1980-е гг. 1 л.	
800.	ОГЛМТ ОФ-11972
Ф.12, Оп.4,  55	Афиша литературно-музыкальной композиции о Л.Н.Андрееве "Жизнь человека" в исполнении артистов Московского академического театра им. Вахтангова А.Петерсон и Е.Измайловой [г. Mосква], [1970-е гг.]. 1 л.	
801.	ОГЛМТ ОФ-11973/1
Ф.12, Оп.4,  35	Афиша спектакля Московского театра миниатюр "Конь в сенате" и "Монумент" по одноактным пьесам Л.Н.Андреева. Режиссер Р.Рудин, г. Mосква, 1977, март. 1 л.	
802.	ОГЛМТ ОФ-11973/2
Ф.12, Оп.4,  33	Афиша спектакля Московского театра миниатюр "Конь в сенате" и "Монумент" по по одноактным пьесам Л.Н.Андреева. Режиссер Рудин Р. г. Mосква, 1977, март. 1 л.	
803.	ОГЛМТ ОФ-11974
Ф.12, Оп.1, ед.218	Аттестат N 128 Нижегородской женской гимназии Е.Т.Хреновской, выданный Велигорской Н.П. в том, что она окончила полный курс обучения и награждена серебряной медалью. г. Нижний Новгород, 1915, апреля 29. 2 лл.	
804.	ОГЛМТ ОФ-11975
Ф.12, Оп.1, ед.219	Свидетельство об окончании 8 класса Нижегородской женской гимназией Е.Т.Хреновской выданное Н.П.Велигорской, г. Нижний Новгород, 1916, мая 22. 2 лл.	
805.	ОГЛМТ ОФ-11976
Ф.12, Оп.1, ед.91	Сорокин
"В нем была неземная сила". Подборка цитат, посвященных Л.Н.Андрееву (к 100-летию со дня рождения).Газета "Комсомолец", N 100, С.6 [Петрозаводск], [1971]. 4 лл.	
806.	ОГЛМТ ОФ-11977
Ф.12, Оп.1, ед.92	Майоров М.
"Их пятеро и они молоды".  Статья. Вырезка: // Советская культура. - 1973. - 11 октября (N79) [г. Mосква], [1973, октябрь]. 1 л.	
807.	ОГЛМТ ОФ-11978
Ф.12, Оп.1, ед.93	Майоров М.
"Их пятеро и они молоды". Статья [г. Mосква], [1973, октябрь]. 1 л.	
808.	ОГЛМТ ОФ-11979/1
Ф.12, Оп.1,  43	Андреев Л.Н.
Письмо к Чукмалдиной (урожд. Антоновой, в 1 браке Фохт) Надежде Александровне. 1901, марта 15 (копия В.Н.Чувакова 1980 г.). 1 л.	
809.	ОГЛМТ ОФ-11979/2
Ф.12, Оп.1,  44	Андреев Л.Н.
Письмо к Чукмалдиной (урожд. Антоновой, в 1 браке Фохт) Надежде Александровне. [г. Cанкт-Петербург], 1910, сентября 16 (копия В.Н.Чувакова 1980 г.). 1 л.	
810.	ОГЛМТ ОФ-11979/3
Ф.12, Оп.1,  45	Андреев Л.Н.
Письмо к Чукмалдиной (урожд. Антоновой, в 1 браке Фохт) Надежде Александровне. Финляндия, Ваммельсуу, 1912, апреля 16 (копия В.Н.Чувакова 1980 г.). 1 л.	
811.	ОГЛМТ ОФ-11979/4
Ф.12, Оп.1,  46	Андреев Л.Н.
Письмо к Чукмалдиной (урожд. Антоновой, в 1 браке Фохт) Надежде Александровне. г. Cанкт-Петербург, [1912, апрель] (копия В.Н.Чувакова 1980 г.). 1 л.	
812.	ОГЛМТ ОФ-11979/5
Ф.12, Оп.1,  47	Андреев Л.Н.
Письмо к Чукмалдиной (урожд. Антоновой, в 1 браке Фохт) Надежде Александровне. Финляндия, Ваммельсуу, 1915, марта 31 (копия В.Н.Чувакова 1980 г.). 1 л.	
813.	ОГЛМТ ОФ-11979/6
Ф.12, Оп.1,  48	Андреев Л.Н.
Письмо к Чукмалдиной (урожд. Антоновой, в 1 браке Фохт) Надежде Александровне. Финляндия, Ваммельсуу, 1915, июля 29 (копия В.Н.Чувакова 1980 г.). 1 л.	
814.	ОГЛМТ ОФ-11979/7
Ф.12, Оп.1,  49	Андреев Л.Н.
Письмо к Чукмалдиной (урожд. Антоновой, в 1 браке Фохт) Надежде Александровне. Финляндия, Ваммельсуу, 1915, октября 13 (копия В.Н.Чувакова 1980 г.). 1 л.	
815.	ОГЛМТ ОФ-11979/8
Ф.12, Оп.1,  50	Андреев Л.Н.
Письмо к Чукмалдиной (урожд. Антоновой, в 1 браке Фохт) Надежде Александровне [1915] (копия В.Н.Чувакова 1980 г.). 1 л.	
816.	ОГЛМТ ОФ-11980
Ф.12, Оп.1, ед.94	Эфрос Н.Е.
"Л.Н.Андреев". Статья. Извлечение из неуст. журн. [г. Mосква], 1908, июнь. 1 л.	
817.	ОГЛМТ ОФ-11991
Ф.12, Оп.4,  54	Афиша спектакля Парижского театра "Recamier" "Le roi Faim" ("Царь Голод") по пьесе Леонида Андреева. Франция, г. Париж, [1967-1968-е гг.]. 1 л.	
818.	ОГЛМТ ОФ-12001
Ф.12, Оп.1, ед.205	Пригласительный билет на вечер к 100-летию со дня рождения Л.Н.Андреева (ЛГУ им. Жданова), г. Ленинград, 1971, декабря 12. 1 л.	
819.	ОГЛМТ ОФ-12012
Ф.12, Оп.1,  56	Андреев Л.Н.
Письмо к Коршу Федору Адамовичу. 1915, после 31 матра. 1 л.	
820.	ОГЛМТ ОФ-12013
Ф.12, Оп.2, 301	Чукмалдина Н.А.
Автобиография. [г. Mосква], 1936, ноября 7. 6 лл.	
821.	ОГЛМТ ОФ-12017
Ф.12, Оп.1, ед.95	Бурцев В.Л.
"Леонид Андреев". Статья. Газ. "La cose commun" ("Общее дело"), с.1. Франция, г. Париж, 1919, сентября 10. 2 лл.	
822.	ОГЛМТ ОФ-12018/1
Ф.12, Оп.1, ед.236	Хорьков Ф.М.
Письмо к Андреевой (урожд. Бружес) Алле Александровне. Арзамас, 1965, августа 30. 1 л.	
823.	ОГЛМТ ОФ-12018/2
Ф.12, Оп.1, ед.237	Хорьков Ф.М.
Письмо к Андреевой (урожд. Бружес) Алле Александровне. Арзамас, 1964, марта 2. 1 л.	
824.	ОГЛМТ ОФ-12019
Ф.12, Оп.1, ед.238	Колмогривов А.Н.
Письмо к Андреевой (урожд. Бружес) Алле Александровне. 1975, октября 10. 1 л.	
825.	ОГЛМТ ОФ-12020
Ф.49, Оп.1,	Хорьков Ф.М.
Письмо в редакцию журнала "Звезда". Арзамас, 1965, ноября 24. 1 л.	
826.	ОГЛМТ ОФ-12021
Ф.12, Оп.1, ед.240	Свидетельство N 196635 об освобождении от воинской повинности выданое фрунзенским райвоенкоматом на имя Андреева Даниила Леонидовича, г. Mосква, 1945, июня 25. 3 лл.	
827.	ОГЛМТ ОФ-12022
Ф.12, Оп.1, ед.241	Членский билет профсоюзов N487792 выданный профсоюзом работников искусств на имя Андреева Д.Л. 1946-1947 гг. 6 лл.	
828.	ОГЛМТ ОФ-12509
Ф.12. Оп.1,  110	Программа спектакля Вологодского драматического театра "Дни нашей жизни" по одноименной пьесе Л.Н.Андреева. Вологодская обл., Вологда, 1980-1981 гг. 3 лл.	
829.	ОГЛМТ ОФ-12510
Ф.12, Оп.1, ед.96	Бабичева Ю.В.
"Не забывайте Воробьевых гор". Статья. Вологодская обл., Вологда, 1980, октябрь. 2 лл.	
830.	ОГЛМТ ОФ-12534/1
Ф.12.	Афиша репертуарная Московского театра драмы и комедии на май 1954 г.. [г. Mосква], 1954, [вторая половина апреля]. 1 л.	
831.	ОГЛМТ ОФ-12534/2
Ф.12.	Афиша репертуарная Московского театра драмы и комедии на апрель 1954 г.. [г. Mосква], 1954, [вторая половина марта]. 1 л.	
832.	ОГЛМТ ОФ-12534/3
Ф.12.	Афиша репертуарная Московского театра драмы и комедии на март 1954 г.. [г. Mосква], 1954, [вторая половина февраля]. 1 л.	
833.	ОГЛМТ ОФ-12534/4
Ф.12.	Афиша репертуарная Московского театра драмы и комедии на февраль 1954 г.. [г. Mосква], 1954, [вторая половина января]. 1 л.	
834.	ОГЛМТ ОФ-12534/5
Ф.12.	Афиша репертуарная Московского театра драмы и комедии на январь 1954 г.. [г. Mосква], [1953, конец декабря]. 1 л.	
835.	ОГЛМТ ОФ-12535
Ф.12.	Плотников А.В.
«Дворянское гнездо». Рабочий  экземпляр постановочной части  спектакля по роману И.С.Тургенева, поставленного в Московском театре драмы и комедии. 

г. Mосква, [1950- е гг.] 65 лл. в твердой обложке	
836.	ОГЛМТ ОФ-12536
Ф.12.	Фрагмент афиши спектакля Воронежского государственного театра оперы и балета "Песнь торжествующей любви". Балет М.Носырева, либретто С. Штейнапо по мотивам повести И.С. Тургенева. Дирижер М. Носырев, балетмейстер - постановщик Д. Архипова, художник засл. деят. искусств РСФСР, лауреат Гос. премии СССР Б. Кноблок. [г. Воронеж], [1971-1976 гг.]. 1 л.	
837.	ОГЛМТ ОФ-12537
Ф.12.	"Московский театр драмы и комедии. Репертуар на ноябрь м-ц. Москва - 1954". г. Mосква, 1954, [конец октября]. 14 лл. (с обложкой)	
838.	ОГЛМТ ОФ-12538/1
Ф.12.	"Московский театр драмы и комедии. Репертуар на январь. Москва - 1955". (9 сезон). [г. Mосква], 1954, [конец декабря]. 18 лл.	
839.	ОГЛМТ ОФ-12538/2
Ф.12.	"Московский театр драмы и комедии. Репертуар на февраль. Москва - 1955". (9 сезон). [г. Mосква], 1955, [вторая половина января]. 18 лл. (с обложкой)	
840.	ОГЛМТ ОФ-12538/3
Ф.12.	"Московский театр драмы и комедии. Репертуар на март. Москва - 1955". (9 сезон). г. Mосква, 1955, [вторая половина февраля]. 18 лл. (с обложкой)	
841.	ОГЛМТ ОФ-12539
Ф.12.	Конверт с грифом Московского театра драмы и комедии. г. Mосква, [1950- е гг.]. 1 л.	
842.	ОГЛМТ ОФ-13232
Ф.12, Оп.1, ед.116	Пугачев
"Дни нашей жизни". Марш из спектакля "Дни нашей жизни" по пьесе Л.Н.Андреева. Изд. "Общедоступная музыкальная библиотека". Петроград, [не ранее 18 [31] августа 1914]. 3 лл.	
843.	ОГЛМТ ОФ-13293
Ф.12, Оп.1,  3	Андреев Л.Н.
"Елеазар". Рассказ. Германия, г. Берлин, 1906, сентября 3. 1 л.	
844.	ОГЛМТ ОФ-13294
Ф.12, Оп.1,  5	Андреев Л.Н.
"Сашка Жегулев". Роман. [Финляндия, Териоки] , [Финляндия, Ваммельсуу], [1911]. 1 л.	
845.	ОГЛМТ ОФ-13345
Ф.12, Оп.4,  57	Афиша литературно-музыкальной композиции о Л.Н.Андрееве "Жизнь человека" в исполнении артистов Московского академического театра им. Вахтангова А.Петерсон и Е.Измайлловой [г. Mосква], [1970-е гг.]. 1 л.	
846.	ОГЛМТ ОФ-13363
Ф.12, Оп.4,  48	Афиша спектакля Орловского областного драматического театра им. И.С.Тургенева "Тот, кто получает пощечины" по пьесе Л.Н.Андреева (реж. Бурэ), г. Oрел, 1970-1980-е гг. 1 л.	
847.	ОГЛМТ ОФ-13389/1
Ф.12, Оп.4,  5	Афиша спектакля Петрозаводского русского драматического театра Карельской АССР "Дни нашей жизни" по одноименной пьесе Л.Н.Андреева. Петрозаводск, 1978. 1 л.	
848.	ОГЛМТ ОФ-13389/2
Ф.12, Оп.4,  8	Афиша спектакля Петрозаводского Русского драматического театра Карельской АССР "Дни нашей жизни" по одноименной пьесе Л.Н.Андреева. Петрозаводск, 1978. 1 л.	
849.	ОГЛМТ ОФ-13396
Ф.12, Оп.4,  2	Афиша спектакля Варшавского театра "Смерть губернатора" по пьесе Л.Кручковского (по мотивам рассказа Л.Н.Андреева "Губернатор"). Польша, г. Варшава, [1960-1961]. 1 л.	
850.	ОГЛМТ ОФ-13398
Ф.12, Оп.4,  6	Афиша спектакля Русского драматического театра Карельской АССР "Дни нашей жизни" по пьесе Л.Н.Андреева. Петрозаводск, 1978. 1 л.	
851.	ОГЛМТ ОФ-13404
Ф.12, Оп.4,  7	Афиша репертуарная Карельского музыкально-драматического театра на февраль со спектаклем "Дни нашей жизни" по пьесе Л.Н.Андреева. Петрозаводск, 1978, февраль. 1 л.	
852.	ОГЛМТ ОФ-13411
Ф.12, Оп.1,  51	Андреев Л.Н.
Письмо к Олю Андрею Андреевичу. "Прими, Дрюнечка сие...". Российская Империя, 1909, июля 25. 1 л.	
853.	ОГЛМТ ОФ-13419
Ф.12, Оп.1, ед.157	Андреева
"Воспоминания о Леониде [Андрееве]". 1920-1930-е гг. 36	
854.	ОГЛМТ ОФ-13446/2
Ф.12.	Афиша репертуарная [Орловского городского зимнего] театра на январь. [г. Oрел],  Не ранее 1910 г. 1 л.	
855.	ОГЛМТ ОФ-13534
Ф.12, Оп.1,  52	Андреев Л.Н.
Записка к Глубоковской Евгении Матвеевне (актрисе). 1900-е гг. 2	
856.	ОГЛМТ ОФ-13541
Ф.12, Оп.1, ед.158	Глубоковская Е.М.
"Воспоминания о Л.Н.Андрееве" [1980]. 6	
857.	ОГЛМТ ОФ-13554
Ф.12, Оп.1, ед.159	Чуваков В.Н.
"О моей второй поездке к К.И.Чуковскому в Переделкино". Дневниковая запись. 1960, ноября 17. 5	
858.	ОГЛМТ ОФ-13746
Ф.12, Оп.1, ед.206	Пригласительный билет на вечер к 100-летию со дня рождения Л.Н.Андреева (Дворец пионеров), г. Oрел, 1971, сентября 27. 2	
859.	ОГЛМТ ОФ-13748
Ф.12. Оп.1,  129	Программа спектакля Московского театра миниатюр "Конь в сенате" и "Монумент" по по одноактным пьесам Л.Н.Андреева. Режиссер Р.Рудин. г. Mосква, 1977. 2 лл.	
860.	ОГЛМТ ОФ-14087
Ф.12, Оп.1,  18	Андреев Л.Н.
"У Леонида Андреева". Интервью сотруднику "Петербургской газеты" Сергею Никитину. 1911, ноября 13. 1 л.	
861.	ОГЛМТ ОФ-14228
Ф.12. Оп.1,  94	Кен Л.Н.
"Леонид Николаевич Андреев". Статья для биобиблиографического словаря "Писатели Орловского края" (Орёл: Орловское кн. отд. Приокского кн. изд-ва, 1981). [г. Oрел], [1970-е гг.]. 5 лл.	
862.	ОГЛМТ ОФ-14444
Ф.12, Оп.1, ед.220	Удостоверение журналиста на имя Черновой О.В. 1946, мая 15. 1 л.	
863.	ОГЛМТ ОФ-14445
Ф.12, Оп.1, ед.221	Киселев К.
Письмо к Сосинскому Владимиру Брониславовичу. Беларусь, г. Минск, 1965, авг. 16. 1 л.	
864.	ОГЛМТ ОФ-14446
Ф.12, Оп.1, ед.222	Сосинский (Сосинский-Семихат) В.Б.
Письмо к Малюченко Галине Владиславовне, г. Mосква, 1974, апреля 30. 1 л.	
865.	ОГЛМТ ОФ-14447
Ф.12, Оп.1, ед.223	Сосинская (урожд. Чернова) А.В.
Письмо к Красным следопытам Орловской станции юных туристов, г. Mосква, 1974, мая 21. 2	
866.	ОГЛМТ ОФ-15144
Ф.49, Оп.1,  690/ 681	Шаров М.
"Быстры как волны". Нотное переложение студенческой песни из спектакля "Дни нашей жизни" по пьесе Л.Н. Андреева. Фотооткрытка. Россия, 1912 - 1917 гг. 1 л.	
867.	ОГЛМТ ОФ-16039
Ф.12, Оп.10	Андреев Л.Н., Андреев Л.Н.
[Автопортрет в бархатной куртке]. Фотография ч/б. Финляндия, Ваммельсуу, 1910- е гг. 1	
868.	ОГЛМТ ОФ-16378
Ф.12, Оп.1, ед.224	Чуваков В.Н.
Письмо к Кирилловской Нине Максимовне. "Уважаемая Нина Максимовна! Благодарю Вас за письмо ...". г. Mосква, 1982, февраля 12. 2 лл. + конв.	
869.	ОГЛМТ ОФ-16593
Ф.12, Оп.1, ед.257	Оль А.А.
Письмо к Андрееву Павлу Николаевичу. Италия, Венеция, 1914, апреля 23. 1 л.	
870.	ОГЛМТ ОФ-16594
Ф.12, Оп.1, ед.258	Неустановленный автор
Письмо к Андрееву Павлу Николаевичу. Костромская губ., с. Красное, 1914, дек. 29. 1 л.	
871.	ОГЛМТ ОФ-16597/1
Ф.12, Оп.3,  46	Андреев Л.Н.
"Дом на Черной речке". Автохром. Финляндия, Ваммельсуу, 1910-е гг. 1	
872.	ОГЛМТ ОФ-16597/2
Ф.12, Оп.3,  13	Андреев Л.Н.
["Автопортрет с А.А.Олем "]. Автохром. Финляндия, Ваммельсуу, 1910-е гг. 1	
873.	ОГЛМТ ОФ-16665
Ф.12, Оп.10	"До Финляндии; Финляндия - Черная речка. "Андреевский дом". Альбом для фотографий. г. Ленинград. 27 лл.+ 2 лл. обложка	
874.	ОГЛМТ ОФ-16668
Ф.12, Оп.1, ед.302	Библиотека государственная им. В.И.Ленина
Письмо к Верещагиной (урожд. Андреевой, в 1 браке Оль) Римме Николаевне, г. Mосква, 1928 г., янв. 23. 1 л.	
875.	ОГЛМТ ОФ-16669/1
Ф.12, Оп.1, ед.303	Андреев В.Л.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому) Леониду Аркадьевичу [г. Mосква], 1957, нояб. 10. 2	
876.	ОГЛМТ ОФ-16669/2
Ф.12, Оп.1, ед.304	Андреев В.Л.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому)  Леониду Аркадьевичу. Швейцария, Женева, 1957, дек.1. 2 лл.+конв.	
877.	ОГЛМТ ОФ-16669/3
Ф.12, Оп.1, ед.305	Андреев В.Л.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому)  Леониду Аркадьевичу. Швейцария, Женева, 1958, июня 19. 2 лл.	
878.	ОГЛМТ ОФ-16669/4
Ф.12, Оп.1, ед.306	Андреев В.Л.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому) Леониду Аркадьевичу. Швейцария, Женева, 1965, мая 3. 1 л.	
879.	ОГЛМТ ОФ-16669/5
Ф.12, Оп.1, ед.307	Андреев В.Л.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому)  Леониду Аркадьевичу. Швейцария, Женева, 1966, янв.7. 2	
880.	ОГЛМТ ОФ-16669/6
Ф.12, Оп.1, ед.308	Андреев В.Л.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому)  Леониду Аркадьевичу. Швейцария, Женева, 1966, марта 27. 1 л.	
881.	ОГЛМТ ОФ-16669/7
Ф.12, Оп.1, ед.309	Андреев В.Л.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому) Леониду Аркадьевичу. Швейцария, Женева, 1970, янв.12. 1 л. + конв.	
882.	ОГЛМТ ОФ-16669/8
Ф.12, Оп.1, ед.310	Андреев В.Л.
Письмо к Федченко (урожд. Кушниковой, в 1-м браке Андреевой) Елене Гавриловне. Швейцария, Женева, 1974, июля 22. 1 л.+ конв.	
883.	ОГЛМТ ОФ-16670/1
Ф.12, Оп.1, ед.311	Андреева - Чернова (урожд. Федорова) О.В.
Письмо к Федченко (урожд. Кушниковой, в 1-м браке Андреевой) Елене Гавриловне. Швейцария, Женева, 1973, дек. 6. 2 лл.+конв.	
884.	ОГЛМТ ОФ-16670/2
Ф.12, Оп.1, ед.312	Андреева - Чернова (урожд. Федорова) О.В.
Письмо к Федченко (урожд. Кушниковой, в 1-м браке Андреевой) Елене Гавриловне. Франция, Сен-Рафаэль, 1974, сент. 12. 3	
885.	ОГЛМТ ОФ-16688
Ф.12, Оп.1,  53	Андреев Л.Н.
Письмо к Намвриной (урожд. Пацковской) Елене Николаевне. Финляндия, Ваммельсуу, 1911, января 9. 1 л.	
886.	ОГЛМТ ОФ-16828/1
Ф.12, Оп.1, ед.225	Программа научной конференции к 80-летию В.Л.Андреева. Выборгский краеведческий музей. Выборг, 1983, марта 23. 2 лл.	
887.	ОГЛМТ ОФ-16828/2
Ф.12, Оп.1, ед.226	Программа научной конференции к 80-летию В.Л.Андреева. Выборгский краеведческий музей. Выборг, 1983, марта 23. 2 лл.	
888.	ОГЛМТ ОФ-16830
Ф.12, Оп.2, 48	Пригласительный билет на литературный вечер к 100-летию Л.Н.Андреева (Дворец пионеров). г. Oрел, 1971. 2	
889.	ОГЛМТ ОФ-17785
Ф.12, Оп.2, 296	Оль Г.А.
Схематический план квартиры Л.Н.Андреева в д. № 1/7 по набережной р. Мойки (на 3 этаже) (СПб.), г. Cанкт-Петербург, 1984, февраля 1. 1 л.	
890.	ОГЛМТ ОФ-17788
Ф.12, Оп.1, ед.242	Пригласительный билет секции миниатюрных издания Ленинградского общества книголюбов на собрание посв. Вадиму и Даниилу Андреевым, г. Ленинград, 1984, февраля 9. 2	
891.	ОГЛМТ ОФ-17789
Ф.12, Оп.4,  12	Афиша спектакля Русского драматического театра Карельской АССР "Дни нашей жизни" по одноименной пьесе Л.Н.Андреева. Петрозаводск, 1983, декабря 5 - 8. 1 л.	
892.	ОГЛМТ ОФ-17790/1
Ф.12, Оп.1,  54	Визитная карточка Л.Н.Андреева [1908-1919-е гг.]. 1 л.	
893.	ОГЛМТ ОФ-17790/2
Ф.12, Оп.1,  55	Визитная карточка Л.Н.Андреева [1908-1919-е гг.]. 1 л.	
894.	ОГЛМТ ОФ-17791
Ф.12, Оп.1, ед.118	Программа спектакля Русского драматического театра Карельской АССР "Дни нашей жизни" по пьесе Л.Н.Андреева. Постановка гл. реж. О. Джангишерашвили. [Петрозаводск], [1983 г.]. 2 л.	
895.	ОГЛМТ ОФ-17792
Ф.12, Оп.4,  3	Афиша-аннонс Московского Драматического театра о работе над постановкой спектакля "Дни нашей жизни" по пьесе Л.Н.Андреева [г. Mосква], [1965-1966 г.]. 1 л.	
896.	ОГЛМТ ОФ-17793
Ф.12, Оп.4,  29	Афиша спектакля театра - студии ЛГУ им. Жданова "Конь в сенате" по пьесе Л.Н.Андреева по одноименной одноактной пьесе Л.Н.Андреева. Реж. И.В.Нагорный (водевиль в 1 действии из римской истории). г. Ленинград, 1971, декабря 12. 1 л.	
897.	ОГЛМТ ОФ-17988/1
Ф.12, Оп.1, ед.227	Программа научной конференции к 80-летию В.Л.Андреева. Выборгский краеведческий музей. Выборг, 1983, марта 23. 2	
898.	ОГЛМТ ОФ-17988/2
Ф.12, Оп.1, ед.228	Программа научной конференции к 80-летию В.Л.Андреева. Выборгский краеведческий музей. Выборг, 1983, марта 23. 2	
899.	ОГЛМТ ОФ-18107
Ф.12, Оп.1, ед.251	Андреева В.Л.
Телеграмма к участникам научной конференции, посвященной 110-летию со дня рождения Л.Н.Андреева, г. Mосква, 1981, сент.20. 1 л.	
900.	ОГЛМТ ОФ-18203/1
Ф.12, Оп.2, 303	План дома Глуховцевой Веры Густавовны в III части г. Орла, 20 квартал, по ул. Введенской N257. (Конец XIX- нач. XX вв.), г. Oрел, Копия 1970- х 1980- х гг. 1 л.	
901.	ОГЛМТ ОФ-18203/2
Ф.12, Оп.2, 304	Домовая карточка Глуховцевой Веры Густавовны на дом в г.Орле по ул. Введенской, N 25. г. Oрел, 1921, ноябрь. 1 л.	
902.	ОГЛМТ ОФ-18203/3
Ф.12, Оп.2, 305	Домовая карточка Глуховцевой Веры Густавовны на дом в г.Орле по ул. Введенской, N 25. г. Oрел, 1921, ноябрь. 1 л.	
903.	ОГЛМТ ОФ-19989
Ф.12, Оп.4,  47	Афиша спектакля Орловского областного драматического театра им. И.С.Тургенева "Тот, кто получает пощечины" по пьесе Л.Н.Андреева (реж. Бурэ), г. Oрел, 1977 г. 1 л.	
904.	ОГЛМТ ОФ-20148/1
Ф.12, Оп.4,  32	Афиша спектакля Московского театра миниатюр "Конь в сенате" и "Монумент" по одноименным одноактным пьесам Л.Н.Андреева. Режиссер Рудин Р. г. Mосква, 1977, март. 1 л.	
905.	ОГЛМТ ОФ-20709/1
Ф.12, Оп.2, 50	Пригласительный билет на XII традиционны вечер посв. Л.Н.Андрееву (лекторий музея И.С.Тургенева). В программе: экспонирование портрета А.Н.Андреевой (урожд. Пацковской) работы Л.Н.Андреева из коллекции Пушкинского Дома, г. Oрел, 1986, декабрь. 1 л.	
906.	ОГЛМТ ОФ-20709/2
Ф.12, Оп.2, 51	Пригласительный билет на XII традиционны вечер посв. Л.Н.Андрееву (лекторий музея И.С.Тургенева). В программе: экспонирование портрета А.Н.Андреевой (урожд. Пацковской) работы Л.Н.Андреева из коллекции Пушкинского Дома, г. Oрел, 1986, декабрь. 1 л.	
907.	ОГЛМТ ОФ-20713/1
Ф.12, Оп.4,  11	Афиша спектакля Петрозаводского русского драматического театра "Дни нашей жизни" по пьесе Л.Н.Андреева. Петрозаводск, 1981. 1 л.	
908.	ОГЛМТ ОФ-20713/2
Ф.12, Оп.4,  10	Афиша спектакля Петрозаводского русского драматического театра "Дни нашей жизни" по пьесе Л.Н.Андреева. Петрозаводск, 1981 г. 1 л.	
909.	ОГЛМТ ОФ-20726
Ф.12, Оп.4,  39	Афиша премьерного спектакля Московского драматического театра им. А.Н.Островского "Милые призраки" по одноименной пьесе Л.Н.Андреева, г. Mосква, [1982, до июня 17]. 1 л.	
910.	ОГЛМТ ОФ-20727
Ф.12, Оп.4,  30	Афиша спектакля театра-студии ЛГУ им. Жданова "Конь в сенате" по одноименной одноактной пьесе Л.Н.Андреева. Реж. И.В.Нагорный (водевиль в 1 действии из римской истории). г. Ленинград, 1971, декабря 12. 1 л.	
911.	ОГЛМТ ОФ-20728
Ф.12, Оп.4,  34	Афиша спектакля Московского театра миниатюр "Конь в сенате" и "Монумент" по одноименным одноактным пьесам Л.Н.Андреева. Реж. Р. Рудин. г. Mосква, 1977, март. 1 л.	
912.	ОГЛМТ ОФ-20729
Ф.12, Оп.4,  46	Афиша спектакля Орловского драматического театра им. И.С.Тургенева "Тот, кто получает пощечины" по одноименной пьесе Л.Н.Андреева (реж. Бурэ), г. Oрел, 1977-1980-е гг. 1 л.	
913.	ОГЛМТ ОФ-20730
Ф.12, Оп.4,  31	Афиша спектакля театра-студии ЛГУ им. Жданова  "Конь в сенате" по одноименной одноактной пьесе Л.Н.Андреева. Реж. И.В.Нагорный (водевиль в 1 действии из римской истории). г. Ленинград, 1972, марта 4, 27. 1 л.	
914.	ОГЛМТ ОФ-20734/1
Ф.12, Оп.4,  37	Афиша премьерного спектакля Московского драматического театра им. А.Н.Островского "Милые призраки" по одноименной пьесе Л.Н.Андреева. (Гастроли в помещении Брянского государственного драматического театра), г. Брянск, 1982, июня 17, 18, 28. 1 л.	
915.	ОГЛМТ ОФ-20734/2
Ф.12, Оп.4,  38	Афиша премьерного спектакля Московского драматического театра им. А.Н.Островского "Милые призраки" по одноименной пьесе Л.Н.Андреева. (Гастроли в помещении Брянского государственного драматического театра), г. Брянск, 1982, июня 17, 18, 28. 1 л.	
916.	ОГЛМТ ОФ-20789
Ф.12, Оп.1, ед.160	Брусянина М.И.
"Мои воспоминания". До 1918. 179	
917.	ОГЛМТ ОФ-20794
Ф.12, Оп.8,	Андреев Л.Н.
Дарственная надпись Брусяниной (урожд. Кусс) Марии Исаковне на автопортрете. [1914 г.]. 1 л.	
918.	ОГЛМТ ОФ-21668/1
Ф.12, Оп.1, ед.207	Программа научной конференции к 115-летию со дня рождения Л.Н.Андреева, г. Ленинград, 1986, октября 27-28. 2	
919.	ОГЛМТ ОФ-21668/2
Ф.12, Оп.1, ед.208	Программа научной конференции к 115-летию со дня рождения Л.Н.Андреева, г. Ленинград, 1986, октября 27-28. 2	
920.	ОГЛМТ ОФ-21668/3
Ф.12, Оп.1, ед.209	Программа научной конференции к 115-летию со дня рождения Л.Н.Андреева, г. Ленинград, 1986, октября 27-28. 2	
921.	ОГЛМТ ОФ-22386
Ф.12, Оп.1, ед.229	Андреев В.Л.
Письмо к Ситниковой Ираиде Анатольевне. Швейцария, Женева, 1975, дек.27. 1 л.+ конв.	
922.	ОГЛМТ ОФ-23118/1
Ф.12, Оп.1, ед.210	Программа научной конференции к 115-летию со дня рождения Л.Н.Андреева, г. Ленинград, 1986, октября 27-28. 2	
923.	ОГЛМТ ОФ-23118/2
Ф.12, Оп.1, ед.211	Программа научной конференции к 115-летию со дня рождения Л.Н.Андреева, г. Ленинград, 1986, октября 27-28. 2	
924.	ОГЛМТ ОФ-23122
Ф.12, Оп.1, ед.100	Рыжова Т.
"Умел окрылять и бодрить. Неизвестный автограф Л.Н.Андреева". Статья. г. Горький, 1986. 1 л.	
925.	ОГЛМТ ОФ-23123
Ф.12, Оп.1,  2	Андреев Л.Н.
"Жизнь Василия Фивейского". Рассказ. [г. Нижний Новгород], 1903 г., ноября 19. Копия 1980 - х гг. 2 лл.	
926.	ОГЛМТ ОФ-23136/1
Ф.12, Оп.1, ед.119	Программа спектакля театра на Малой Бронной "Мысль" по пьесе и рассказу Л.Н.Андреева (автор сценария А.Гуськов), г. Mосква, 1987. 1 л.	
927.	ОГЛМТ ОФ-23136/2
Ф.12, Оп.1, ед.120	Программа спектакля театра на Малой Бронной "Мысль" по пьесе и рассказу Л.Н.Андреева (автор сценария А.Гуськов), г. Mосква, 1987. 1 л.	
928.	ОГЛМТ ОФ-23573
Ф.12, Оп.2, 295	Оль Г.А.
Письмо к Л.Е.Максимовой. г. Ленинград, 1988, апреля 29. 1 л.+ конв.	
929.	ОГЛМТ ОФ-23574
Ф.12, Оп.2, 293	Андреева (урожд. Кушникова, во 2 браке Федченко) Е.Г.
Письмо к Максимовой Любови Егоровне, хранителю фонда редкой книги ОГЛМТ. г. Ленинград, 1988, мая 5. 1 л.+ конв.	
930.	ОГЛМТ ОФ-23890
Ф.12, Оп.1, ед.252	Андреев В.Л.
Письмо к Андреевой (в замужестве Рыжковой) Вере Леонидовне. Франция, г. Париж, 1977, марта 28. 1 л.	
931.	ОГЛМТ ОФ-23891
Ф.12, Оп.1, ед.161	Андреева В.Л.
["Дом на Черной речке"]. Повесть Андреевой (в замужестве Рыжковой) Веры Леонидовны.Л. г. Mосква, 1960-1980-е гг. 36	
932.	ОГЛМТ ОФ-23892
Ф.12, Оп.1, ед.253	Андреева В.Л.
"Прогулка на яхте". Рассказ. До 1986 г. 12	
933.	ОГЛМТ ОФ-23898
Ф.12, Оп.1, ед.121	Пригласительный билет на спектакль Театра - студии на Набережной "Иуда Искариот" по мотивам одноименного рассказа Л.Н.Андреева. г. Mосква, 1986, мая 14. 1 л.	
934.	ОГЛМТ ОФ-23899
Ф.12, Оп.4,  4	Афиша спектакля Московского драматического театра им. А.С.Пушкина "Дни нашей жизни" по одноименной пьесе Л.Н.Андреева, г. Mосква, 1966, февраля 1 - 24. 1 л.	
935.	ОГЛМТ ОФ-23900
Ф.12, Оп.4,  56	Афиша литературно-музыкальной композиции о Л.Н.Андрееве "Жизнь человека" в исполнении артистов Московского академического театра им. Вахтангова А.Петерсон и Е.Измайловой [г. Ленинград], [1970-е гг.]. 1 л.	
936.	ОГЛМТ ОФ-23901
Ф.12, Оп.3,  39	Андреев Л.Н.
["Весенний пейзаж"]. Автохром. Финляндия, Ваммельсуу, 1910-е гг. 1	
937.	ОГЛМТ ОФ-23902
Ф.12, Оп.3,  3	Андреев Л.Н.
["Автопортрет на фоне черепичной крыши"]. Фотография на стекле (неуст. техника). Финляндия, Ваммельсуу, 1910-е гг. 1	
938.	ОГЛМТ ОФ-23903
Ф.12, Оп.3,  35	Андреев Л.Н.
["Кабинет в доме на Черной речке"]. Автохром. Финляндия, Ваммельсуу, 1910-е гг. 1	
939.	ОГЛМТ ОФ-23931/1
Ф.12, Оп.4,  59	Афиша городского праздника "У Леонида Андреева на домашних Пушкарных (к 90 - летию со дня рождения Л.Андреева, как писателя). Праздник старинных орловских улиц", г. Oрел, 1988, мая 29. 1 л.	
940.	ОГЛМТ ОФ-23931/2
Ф.12, Оп.4,  60	Афиша городского праздника "У Леонида Андреева на домашних Пушкарных (к 90 - летию со дня рождения Л.Андреева, как писателя). Праздник старинных орловских улиц", г. Oрел, 1988, мая 29. 1 л.	
941.	ОГЛМТ ОФ-24165
Ф.12. Оп.1,  356	Неустановленный автор
"Рифмы". Стихотворение посв.И.М. Белоруссову (директору Орловской классической гимназии). 1892, декабря 31. 2	
942.	ОГЛМТ ОФ-24167
Ф.12, Оп.1, ед.101	Наумова А.И.
"Демократические тенденции в творчестве Андреева". Доклад к 1 Андреевской конференции (к 100-летию писателя) [г. Mосква], [1969-1970]. 19 лл.	
943.	ОГЛМТ ОФ-24628
Ф.12, Оп.2, 199	Андреева А.А.
"Даниил - сын Леонида". Интервью о Д.Л.Андрееве. г. Mосква, 1988, ноября 30. 3	
944.	ОГЛМТ ОФ-24870/1
Ф.12, Оп.1, ед.122	Программа премьерного спектакля Театра - студии "Современник-2" "Тьма" по одноименному рассказу Л.Н.Андреева. Постановка Рашида Тугушева. г. Mосква, 1989 г., февраля 28. 5 лл.	
945.	ОГЛМТ ОФ-24870/2
Ф.12, Оп.2,  144	Программа спектакля "Тьма" по рассказу Л.Н.Андреева. Театр-студия "Современник-2". г. Mосква, 1989 г., февраль. 5 лл.	
946.	ОГЛМТ ОФ-25182
Ф.12, Оп.2, 191	Неустановленный автор
Информация о вечере в малом зале ЦДЛ, посвященном Д.Л.Андрееву. //Московский литератор, N7 от 10 февраля 1989. - С. 1, г. Mосква, 1989 февраля 10. 3	
947.	ОГЛМТ ОФ-25194
Ф.12, Оп.1, ед.243	Андреев Д.Л.
"Роза мира". Главы из романа. Из литературного наследия ("Брянске леса", "Мы на завтрашний день негодуем...", "Не ради звонкой красоты..." и др. стихотворения). Публикация и вступительная статья А.А. Андреевой (урожд. Бружес). Газета "Книжное обозрение", №11. С. 8,9. г. Mосква, 1989, марта 17. 8	
948.	ОГЛМТ ОФ-25558
Ф.12, Оп.3,  30	Андреев Л.Н.
[" А.А.Оль"]. Автохром. [Финляндия], 1909 г. 1 л.	
949.	ОГЛМТ ОФ-25562
Ф.12, Оп.1, ед.259	Васильев
Письмо к Андрееву Павлу Николаевичу. Украина, г. Киев, [1916, дек. (?)]. 1 л.	
950.	ОГЛМТ ОФ-25648
Ф.12, Оп.1, ед.230	Визитная карточка О.В Карлайл (урожд. Андреевой). 1980-е гг. 1 л.	
951.	ОГЛМТ ОФ-26494
Ф.12, Оп.1, ед.276	Андреев А.Н.
"Леонид Андреев в России". Статья. 1900-е гг. 19 лл.+2 лл. прилож.	
952.	ОГЛМТ ОФ-26495
Ф.12, Оп.1, ед.277	Андреев А.Н.
"Леонид Андреев в России". Статья. 1910-1914. 4	
953.	ОГЛМТ ОФ-26496
Ф.12, Оп.1, ед.278	Андреев А.Н.
Стихи [1910 г. ?]. 2	
954.	ОГЛМТ ОФ-26497
Ф.12, Оп.1, ед.279	Андреев А.Н.
"В раздумье над жизнью стою одиноко..." Стихотворение. 1905 г. 1 л.	
955.	ОГЛМТ ОФ-26498
Ф.12, Оп.1, ед.280	Андреев А.Н.
Стихи. 1905, февраля 1. 2	
956.	ОГЛМТ ОФ-26499
Ф.12, Оп.1, ед.281	Андреев А.Н.
Стихи. 1900-е гг. 1 л.	
957.	ОГЛМТ ОФ-26500
Ф.12, Оп.1, ед.282	Андреев А.Н.
"Последние письма отосланы...". Стихотворение [1914 г.?]. 1 л.	
958.	ОГЛМТ ОФ-26501
Ф.12, Оп.1, ед.283	Андреева
Пояснительные записи к рукописям А.Н.Андреева. До 1943 г. 1 л.	
959.	ОГЛМТ ОФ-26502
Ф.12, Оп.1, ед.260	Андреев А.Н.
Автограф для Андреева П.Н. Восточная Пруссия, д. Гросс-Пилякен, 1914, декабря 8. 1 л.	
960.	ОГЛМТ ОФ-26503
Ф.12, Оп.2, 271	Андреева
Молитва из "Молитвослова". Россия, 1 половина 20 в. Первая половина XX века. 1 л.	
961.	ОГЛМТ ОФ-26504
Ф.12, Оп.1, ед.284	Свидетельство N7451 о звании домашней учительницы, выданое Одесским учебным округом Климентовой Анне Ивановне. Украина, г. Одесса, 1897, июня 16. 1 л.	
962.	ОГЛМТ ОФ-26505
Ф.12, Оп.1, ед.285	Свидетельство о звании домашней учительницы выданое педагогическим советом Севастопольской гимназии на имя Климентовой Аннны Ивановны. Украина, г. Севастополь, 1897, мая 17. 2	
963.	ОГЛМТ ОФ-26523
Ф.12, Оп.3,  9	Андреев Л.Н.
["Л.Н. и П.Н. Андреевы"] Автохром. Финляндия, Ваммельсуу, после 1910-е гг. 1	
964.	ОГЛМТ ОФ-26524
Ф.12, Оп.3,  27	Андреев Л.Н.
["А.Н. Андреев [в кабинете Л.Н.Андреева"]. Автохром. Финляндия, Ваммельсуу, [1910 - е гг.] (не позднее 1914) (?). 1	
965.	ОГЛМТ ОФ-26525
Ф.12, Оп.3,  27	Андреев Л.Н.
["А.Н. Андреев [в кабинете Л.Н.Андреева"].  Автохром. Финляндия, Ваммельсуу, [1910 - е гг.] (не позднее 1914) (?). 1	
966.	ОГЛМТ ОФ-26592
Ф.12, Оп.1,  12	Андреев Л.Н.
"За пол года до смерти". Статья. Журнал "Солнце России" N 53(93), 1911 г. г. Cанкт-Петербург, 1911, ноябрь. 9 лл.+ 2 лл. обложки	
967.	ОГЛМТ ОФ-26593
Ф.12, Оп.2, 37	"Leonide Andreiev. Le Gouverneur et autres nouvelles" ("Леонид Андреев. "Губернатор" и другие рассказы"). Анонс на  книгу. [Франция, г. Париж], 1973, февраля 9. 1 л.	
968.	ОГЛМТ ОФ-26595
Ф.12, Оп.1, ед.246	Неустановленный автор
"Балет уезжает". Заметка. Австралия, г. Мельбурн, [1945]. 1 л.	
969.	ОГЛМТ ОФ-26615
Ф.12. Оп.4, ед.109	Андреев Л.Н.
["Л.Н.Андреев на развалинах замка Иф"]. Фотография с автофрома. Франция, Марсель, 1910-е гг. 1	
970.	ОГЛМТ ОФ-26617
Ф.12. Оп.4, ед.110	Андреев Л.Н.
["Зима на море"]. Фотография. Финляндия, б./г. 1	
971.	ОГЛМТ ОФ-27062
Ф.12, Оп.1,  15	Андреев Л.Н.
Дневник. Т.4, г. Mосква, г. Cанкт-Петербург, 1897, марта 27 - 1907, октября 9	
972.	ОГЛМТ ОФ-27139
Ф.12, Оп.1,  57	Визитная карточка Л.Н.Андреева [1908-1919-е гг.]. 1 л.	
973.	ОГЛМТ ОФ-27140
Ф.12, Оп.1,  58	Визитная карточка Л.Н.Андреева [1908-1919-е гг.]. 1 л.	
974.	ОГЛМТ ОФ-27208
Ф.12, Оп.2, 288	Андреев Л.А.
Список текста с об. иконы Спас Нерукотворный [г. Ленинград], 1970 - 1971 гг. 2 лл.	
975.	ОГЛМТ ОФ-27209
Ф.12, Оп.1, ед.313	Зильберштейн И.С.
Письмо к Андрееву (Алексеескому) Леониду Аркадьевичу [г. Mосква], [1960 г.]. 2	
976.	ОГЛМТ ОФ-27210
Ф.12, Оп.1, ед.314	Зильберштейн И.С.
Письмо к Андрееву (Алексеескому) Леониду Аркадьевичу, г. Mосква, 1960, марта 15. 1 л.	
977.	ОГЛМТ ОФ-30808
Ф.12, Оп.1, ед.315	Библиотека государственная им. В.И.Ленина
Письмо к Верещагиной (урожд. Андреевой, в 1 браке Оль) Римме Николаевне, г. Mосква, 1928. 1 л.	
978.	ОГЛМТ ОФ-30809
Ф.12, Оп.1, ед.316	Удостоверение об окончании Мстерского высшего начального училища N192 на имя Андреева - Оля (Алексеевсого) Леонида Аркадьевича (временное). Мстера, 1918, мая 15. 2	
979.	ОГЛМТ ОФ-30852
Ф.12, Оп.2, 231	Андреева (Рыжкова) И.Г.
Письмо к Л.В.Ивановой, г. Mосква, 1985, дек. 23. 1л.+ конв.	
980.	ОГЛМТ ОФ-30856
Ф.12, Оп.1, ед.286	Вагин А.С.
Письмо к Кирилловской Нине Максимовне (директору ОГЛМТ), г. Ленинград, 1984, октября 18. 1 л.	
981.	ОГЛМТ ОФ-30859
Ф.12, Оп.1, ед.287	Вагин А.С.
Письмо к Шинковой Елене Михайловне (главному хранителю фондов ОГЛМТ), г. Ленинград, 1986, апреля 20. 2 лл..+конв.	
982.	ОГЛМТ ОФ-30888
Ф.12, Оп.1,  59	Визитная карточка Л.Н.Андреева [1900-е гг.]. 1 л.	
983.	ОГЛМТ ОФ-30889
Ф.12, Оп.1, ед.317	Оль Г.А.
Письмо к Скрипкиной Серафиме Петровне, г. Ленинград, 1941, окт. 28. 2	
984.	ОГЛМТ ОФ-31241
Ф.12, Оп.2, 302	План Петрограда с ближайшими окрестностями. Петроград, 1917. 1 л.	
985.	ОГЛМТ ОФ-31370
Ф.12, Оп.2, 292	Андреева (урожд. Кушникова, во 2 браке Федченко) Е.Г.
Письмо к Ивановой Лидии Валентиновне, сотруднику ОГЛМТ ("Участникам вечера, посвященного Леониду Андрееву..."). г. Ленинград, 1984, октября 14. 1 л.+ конв.	
986.	ОГЛМТ ОФ-31586
Ф.12. Оп.4, ед.25	Андреев Л.Н.
"Иван Белоусов". Фотооткрытка. Финляндия, ок. 1910. 1	
987.	ОГЛМТ ОФ-31587
Ф.12. Оп.4, ед.26	Андреев Л.Н.
"Вадим в кресле". Фотооткрытка. Финляндия, 1910. 1	
988.	ОГЛМТ ОФ-31588
Ф.12. Оп.4, ед.27	Андреев Л.Н.
"Автопортрет на моторной лодке "Савва". Фотооткрытка. Финляндия, ок. 1910. 1 л.	
989.	ОГЛМТ ОФ-31589
Ф.12. Оп.4, ед.28	Андреев Л.Н.
["C Анной"]. Фотооткрытка с автохрома. Финляндия, Ваммельсуу, около 1910. 1 л.	
990.	ОГЛМТ ОФ-31590
Ф.12. Оп.4, ед.29	Андреев Л.Н.
["Вадим в кабинете"]. Фотооткрытка. Финляндия, Ваммельсуу, ок. 1912. 1 л.	
991.	ОГЛМТ ОФ-31591
Ф.12. Оп.4, ед.30	Андреев Л.Н.
"Именины Анны Андреевой" (урожд. Денисевич, в 1 браке Карницкая). Фотооткрытка. Финляндия, Ваммельсуу, ок. 1910. 1 л.	
992.	ОГЛМТ ОФ-31592
Ф.12. Оп.4, ед.31	Андреев Л.Н.
["Л.Н. Андреев на круглой скамейке"]. Фотооткрытка [Финляндия], ок. 1910. 1	
993.	ОГЛМТ ОФ-31593
Ф.12, Оп.1, ед.212	Дэвис Р.
Письмо в музей Л.Н.Андреева от имени участников 4-го Международного конгресса в Харроггейте и Лидсе (секция Л.Н.Андреева). Великобритания, г. Лидс, 1980, июля 25. 1 л.	
994.	ОГЛМТ ОФ-31594
Ф.12. Оп.4, ед.32	Андреев Л.Н.
["Л.Н. Андреев за письменным столом"] . Фотооткрытка. Финляндия, Ваммельсуу, ок. 1910. 1 л.	
995.	ОГЛМТ ОФ-31607
Ф.12, Оп.1,  16	Андреев Л.Н.
"Мое предсказание". Выдержки из дневников и последних статей. 1900-1919. 5 лл.	
996.	ОГЛМТ ОФ-31614
Ф.12, Оп.2, 91	Программа спектакля Московского театра миниатюр "Конь в сенате" и "Монумент" по по одноименным одноактным пьесам Л.Н.Андреева. Реж. Р.Рудин, г. Mосква, 1977 г. 2 лл.	
997.	ОГЛМТ ОФ-31615
Ф.12, Оп.4,  58	Афиша литературно-музыкальной композиции о Л.Н.Андрееве "Жизнь человека" в исполнении артистов Московского академического театра им. Вахтангова А.Петерсон и Е.Измайловой [г. Mосква], [1970-е гг.]. 1 л.	
998.	ОГЛМТ ОФ-31619
Ф.12, Оп.1, ед.347	Паспортная книжка N 446 выданая приставом 3 участка Петроградской столичной полиции на имя Андреевой Натальи Матвеевны. Петроград, 1916, марта 15. 10 лл.+2 лл. обложкиеи	
999.	ОГЛМТ ОФ-31674
Ф.12, Оп.1, ед.213	Пригласительный билет и программа Межвузовской научно-теоретической конференции, посвященной 120-летию со дня рождения Л.Н.Андреева, г. Oрел, 1991, сентября 23-26. 6	
1000.	ОГЛМТ ОФ-31675
Ф.12, Оп.1, ед.214	Пригласительный билет и программа Межвузовской научно-теоретической конференции, посвященной 120-летию со дня рождения Л.Н.Андреева, г. Oрел, 1991 сентября 23-26. 6	
1001.	ОГЛМТ ОФ-31796
Ф.12, Оп.2, 52	Пригласительный билет в ЦДЛ на вечер, посв. 120-летию Л.Н.Андреева, г. Mосква, 1991, декабря 19. 2	
1002.	ОГЛМТ ОФ-31820
Ф.12, Оп.1, ед.244	Пригласительный билет Брянского общества книголюбов на вечер "Трубчевский след опального поэта", посв. Д.Л.Андрееву. Брянская обл., Трубчевск, 1991. 2	
1003.	ОГЛМТ ОФ-31828
Ф.12, Оп.4,  50	Афиша премьерного спектакля театра города Лахди (Lahden Kaupungin teateri) (Финляндия) "Клоун" ("Klovni"). Финляндия, Лахди, 1990, марта 22. 1 л.	
1004.	ОГЛМТ ОФ-31853
Ф.12, Оп.10	Андреев Л.Н.
["Шура с Вадимом"].Фотография (стерео). [Московская губ., Бутово], [1902 г.]. 1	
1005.	ОГЛМТ ОФ-31885
Ф.12, Оп.1, ед.123	Программа спектакля Московского театра "Современник" "Анфиса" по пьесе Л.Н.Андреева. г. Mосква, 1991. 4 лл.	
1006.	ОГЛМТ ОФ-31886
Ф.12, Оп.1, ед.124	Программа спектакля Московского театра "Современник" "Анфиса" по пьесе Л.Н.Андреева. г. Mосква, 1991. 4 лл.	
1007.	ОГЛМТ ОФ-31890
Ф.12, Оп.4,  1	Афиша спектакля театра "Современник" "Анфиса" по одноименной пьесе Л.Н.Андреева, г. Mосква, 1991, марта 25-27. 1 л.	
1008.	ОГЛМТ ОФ-31891
Ф.12. Оп.1,  118	Программа спектакля театра - студии на набережной "Иуда Искариот" по мотивам рассказа Л.Н.Андреева.Постановка Федора Сухова. г. Mосква, Не ранее 1982 г. 3	
1009.	ОГЛМТ ОФ-31892
Ф.12, Оп.1, ед.126	Программа спектакля Театра - студии на набережной "Иуда Искариот" по мотивам рассказа Л.Н.Андреева. Реж. Федор Сухов. г. Mосква, Не ранее 1982 г. 3 лл.	
1010.	ОГЛМТ ОФ-31893
Ф.12, Оп.1, ед.245	Программа спектакля Театра-студии на Набарежной (Москва) "На память птицам", г. Mосква, [1989 г.?]. 1 л.	
1011.	ОГЛМТ ОФ-31894
Ф.12, Оп.1, ед.127	Программа спектакля Театра - студии на набережной "Иуда Искариот" по мотивам рассказа Л.Н.Андреева. г. Mосква, 1980-е гг. 1 л.	
1012.	ОГЛМТ ОФ-31895
Ф.12, Оп.1, ед.128	Программа спектакля Театра - Студии на Набережной "Иуда Искариот" по мотивам рассказа Л.Н.Андреева. г. Mосква, 1980-е гг. 1 л.	
1013.	ОГЛМТ ОФ-31903
Ф.12, Оп.1, ед.129	Программа спектакля Свердловского ТЮЗА им. Ленкома "Иуда Искариот" по рассказу Л.Н.Андреева. г. Свердловск, 1988  г. 1 л.	
1014.	ОГЛМТ ОФ-31904
Ф.12, Оп.1, ед.130	Программа спектакля Свердловского ТЮЗА им. Ленкома "Иуда Искариот" по рассказу Л.Н.Андреева. Реж. А. Праудин, инсценировка Н.Скороход. г. Свердловск, 1988 г. 1 л.	
1015.	ОГЛМТ ОФ-31905
Ф.12, Оп.4,  25	Афиша спектакля Свердловского ТЮЗа им. Ленкома "Иуда Искариот" по рассказу Л.Н.Андреева, г. Свердловск, 1988, марта 8. 1 л.	
1016.	ОГЛМТ ОФ-31912
Ф.12. Оп.1,  357	Порташов Н.П.
Письмо к Кулабухову Михаилу Александровичу. Ковно, 1908, апреля 19. 1 л.	
1017.	ОГЛМТ ОФ-31913
Ф.12. Оп.1,  358	Неустановленный автор
Письмо к Кулабухову Михаилу Александровичу, г. Oрел, 1916, янв. 5 (по шт.). 1 л.	
1018.	ОГЛМТ ОФ-31914
Ф.12, Оп.1, ед.131	Программа спектакля Народного театра при ДК Сербобского часового завода "Иуда Искариот" по мотивам рассказа Л.Н.Андреева. Постановка Л.Фролова. Сердобск, <1980-1993>2 лл.	
1019.	ОГЛМТ ОФ-31915
Ф.12. Оп.7,  113	Гастрольный буклет театра им. Словацкого национального восстания (Чехословакия, г.Мартин), г. Mосква, 1987. 4	
1020.	ОГЛМТ ОФ-31916
Ф.12. Оп.1,  113	Гастрольный буклет театра им. Словацкого национального восстания (Чехословакия, г.Мартин). г. Mосква, 1987. 4	
1021.	ОГЛМТ ОФ-31917
Ф.12, Оп.1, ед.133	Программа спектакля Киевского русского драматического таетра им. Леси Украинки "Савва" по пьесе Л.Н.Андреева, г. Mосква, 1991, ноября 24. 3 лл.	
1022.	ОГЛМТ ОФ-31920
Ф.12, Оп.4,  51	Афиша репертуарная Московского театра "Современник" с извещением о премьере в театре-студии "Современник-II" спектакля "Тьма" роману Л.Н.Андреева, г. Mосква, 1989,  сентября 1. 1	
1023.	ОГЛМТ ОФ-31921
Ф.12, Оп.1, ед.254	Андреева И.А.
"Миниатюры". Цикл [стихотворений в прозе], г. Mосква, 1980-1990-е гг. 33	
1024.	ОГЛМТ ОФ-31922
Ф.12, Оп.1,  6	Андреев Л.Н.
"Мои записки". Повесть. 1908, сентября 12. 13 лл.	
1025.	ОГЛМТ ОФ-31923
Ф.12, Оп.1,  4	Андреев Л.Н.
"Иуда Искариот". Рассказ. Италия, Капри, [1907]. Копия 1991 г. 1 л.	
1026.	ОГЛМТ ОФ-31924
Ф.12, Оп.1,  1	Андреев Л.Н.
["В тумане"]="Туман". Рассказ. [Царицыно], 1902 г.,августа 4. Копия 1991 г. 1 л.	
1027.	ОГЛМТ ОФ-31925
Ф.12, Оп.1,  8	Андреев Л.Н.
"Мысль". Современная трагедия в 3 действиях и 6 картинах [Финляндия, Ваммельсуу], 1913, [октября 31 - ноября 6]. 2 лл.+7лл.	
1028.	ОГЛМТ ОФ-31926
Ф.12, Оп.1,  7	Андреев Л.Н.
"Смерть Гулливера". Фельетон. [Германия], 1910 г., ноября 16. 31 лл.	
1029.	ОГЛМТ ОФ-31927
Ф.12, Оп.1, ед.134	Проспект художественного фильма "Пустыня" по мотивам библейских сюжетов и рассказам Л.Н.Андреева "Иуда Искариот" и "Елеазар". Режиссер М.Кац; "Дягилев центр". г. Mосква, 1991. 2 лл.	
1030.	ОГЛМТ ОФ-31928
Ф.12, Оп.4,  64	Афиша вечера А.А. Андреевой (урожд.Бружес) "Поэты за решеткой" (О Данииле Андрееве) в помещении Студенческого клуба ЛГУ, г. Ленинград, [1989], октября 12. 1 л.	
1031.	ОГЛМТ ОФ-31931
Ф.12, Оп.1, ед.135	Программа спектакля театра-студии "Современник -2" " Тьма" по рассказу Л.Н.Андреева, г. Mосква, 1989 г. 2 лл.	
1032.	ОГЛМТ ОФ-31932
Ф.12, Оп.1, ед.215	Программа спектакля МХАТА "Друзья" по пьесе Г.С.Епифанцева, г. Mосква, [1984-1985]. 2	
1033.	ОГЛМТ ОФ-31933
Ф.12, Оп.1, ед.136	Программа спектакля театра на Малой Бронной "Мысль" по пьесе и рассказу Л.Н.Андреева (автор сценария А.Гуськов), г. Mосква, 1987. 1 л.	
1034.	ОГЛМТ ОФ-31934
Ф.12, Оп.1, ед.137	Программа спектакля театра на Малой Бронной "Мысль" по пьесе и рассказу Л.Н.Андреева (автор сценария А.Гуськов), г. Mосква, 1987. 1 л.	
1035.	ОГЛМТ ОФ-31936
Ф.12, Оп.1, ед.138	Программа спектакля Московского драматического театра им. А.С.Пушкина "Дни нашей жизни" по пьесе Л.Н.Андреева. Постановка н.а.СССР Б.И.Равенских, г. Mосква, 1972, июня 11/ 2 лл.	
1036.	ОГЛМТ ОФ-31942
Ф.12, Оп.1, ед.139	Программа спектакля Русского драматического театра Карельской АССР "Иуда Искариот" по мотивам рассказа Л.Н.Андреева. Месса в стиле рок. Театральная версия в 2 -х действиях. Реж. Георгий Цветков. Петрозаводск, 1991 г. 2 лл.	
1037.	ОГЛМТ ОФ-31943
Ф.12, Оп.1, ед.140	Программа спектакля Русского драматического театра Карельской АССР "Иуда Искариот" по мотивам рассказа Л.Н.Андреева. Месса в стиле рок. Театральная версия в 2 -х действиях. Реж. Георгий Цветков. Петрозаводск, 1991 г. 2 лл.	
1038.	ОГЛМТ ОФ-31953
Ф.12, Оп.1, ед.216	Пригласительный билет в ЦДЛ на вечер к 120- летию Андреева, г. Mосква, 1991, декабря 19. 2	
1039.	ОГЛМТ ОФ-32124
Ф.12, Оп.1, ед.261	Лихачев Д.С.
"Андреев Павел Николаевич". Шарж-портрет, г. Ленинград, 1991. 1 л.	
1040.	ОГЛМТ ОФ-32236
Ф.12, Оп.1, ед.231	Смирнов Г.Б.
Письмо в ОГЛМТ. г. Ленинград, 1977, июля 4 (по шт.). 1 л.	
1041.	ОГЛМТ ОФ-32237
Ф.12, Оп.1, ед.169	Чуваков В.Н.
Письмо к Понятовскому Александру Ивановичу (гл. хранителю фондов ОГЛМТ), г. Mосква, 1981, апреля 1. 1 л.	
1042.	ОГЛМТ ОФ-32238
Ф.12, Оп.1, ед.170	Чуваков В.Н.
Письмо к Понятовскому Александру Ивановичу (гл. хранителю фондов ОГЛМТ), г. Mосква, 1973, августа 28. 1 л.	
1043.	ОГЛМТ ОФ-32239
Ф.12, Оп.1, ед.171	Чуваков В.Н.
Письмо к Понятовскому Александру Ивановичу (гл. хранителю фондов ОГЛМТ), г. Mосква, 1970, декабря 19. 1 л.	
1044.	ОГЛМТ ОФ-32240
Ф.12. Оп.1,  359	Чуваков В.Н.
Письмо к Понятовскому Александру Ивановичу, г. Mосква, 1977, авг. 26. 1 л.	
1045.	ОГЛМТ ОФ-32241
Ф.12, Оп.1, ед.172	Чуваков В.Н.
Письмо к Понятовскому Александру Ивановичу (гл. хранителю фондов ОГЛМТ), г. Mосква, 1974, октября 14. 1 л.	
1046.	ОГЛМТ ОФ-32242
Ф.12, Оп.2, 242	Петрушевская Н.Н.
Письмо к А.И.Понятовскому, г. Mосква, 1971, января 28. 3 лл.+конв.	
1047.	ОГЛМТ ОФ-32244
Ф.12, Оп.1,  14	Андреев Л.Н.
"О действующих лицах пьесы "Не убий". Статья. [1913]. Копия 1959 г. (января 2). 4 лл.	
1048.	ОГЛМТ ОФ-32245
Ф.12, Оп.1, ед.288	Вагин А.С.
"Анн Иваныч (о неизвестном портрете Л.Андреева)". Статья, г. Ленинград, 1970-е гг. 3	
1049.	ОГЛМТ ОФ-32246
Ф.12, Оп.1, ед.141	Программа спектакля Народного литературного театра ДК моряков "Монумент". По пьесе Л.Н.Андреева в постановке [г. Ленинград], [1980-1981 гг.). 1 л.	
1050.	ОГЛМТ ОФ-32247
Ф.12, Оп.1, ед.173	План издательства "Молодая гвардия" по выпуску юношеской библиотеки русских и иностранных классиков. 1960-1980-е гг. 1 л.	
1051.	ОГЛМТ ОФ-32248
Ф.12. Оп.1,  98	Почечикин В.Д.
"Дом человека". Очерк. г. Oрел, 1979 г., август - сентябрь. 1 л.	
1052.	ОГЛМТ ОФ-32249
Ф.12. Оп.1,  126	Программа учебного спектакля 4 курса ф-та режиссуры ЛГИКа им. Н.К.Крупской "Монумент" по пьесе Л.Н.Андреева. г. Ленинград, 1967 г. 2 лл.	
1053.	ОГЛМТ ОФ-32250
Ф.12, Оп.1, ед.143	Программа спектакля театра Советской армии "Тот,кто получает пощечины" по пьесе Л.Н.Андреева, г. Mосква, 1970-е гг. 2	
1054.	ОГЛМТ ОФ-32251
Ф.12, Оп.1, ед.144	Рекламный буклет спектакля Театра Советской Армии "Тот, кто получает пощечины" по пьесе Л.Н.Андреева. г. Mосква, 1970-е гг. 2 лл.	
1055.	ОГЛМТ ОФ-32252
Ф.12, Оп.1, ед.289	Абонемент на заседания секции книги и графики в Доме ученых, г. Ленинград, 1979, февраль. 2 лл.	
1056.	ОГЛМТ ОФ-32253
Ф.12, Оп.1, ед.290	Вагин А.С.
"Андреева Ирина Андреевна". Биографическая справка, г. Ленинград, 1980-е гг. 1 л..	
1057.	ОГЛМТ ОФ-32254
Ф.12, Оп.1, ед.232	Краславская З.Н.
Письмо к Андрееву Вадиму Леонидовичу, г. Mосква, 1964, октября 20. 6	
1058.	ОГЛМТ ОФ-32255
Ф.12, Оп.1, ед.233	Андреев В.Л.
Письмо к Краславской (урожд. Намвриной) Зое Николаевне. г. Mосква, 1964, окт. 23. 1 л.	
1059.	ОГЛМТ ОФ-32256
Ф.12, Оп.1, ед.174	Чуковский (Корнейчуков) К.И.
Письмо к Чувакову Вадиму Никитовичу, г. Mосква, 1967, марта 13. 1 л.	
1060.	ОГЛМТ ОФ-32257
Ф.12, Оп.1, ед.175	Чуковский (Корнейчуков) К.И.
Письмо к Чувакову Вадиму Никитовичу, г. Mосква, 1960, июля 27. 1 л.	
1061.	ОГЛМТ ОФ-32258
Ф.12, Оп.1, ед.176	Чуваков В.Н.
Письмо к Понятовскому Александру Ивановичу (гл. хранителю фондов ОГЛМТ), г. Mосква, 1967, марта 9. 3	
1062.	ОГЛМТ ОФ-32259
Ф.12, Оп.1, ед.247	Андреев В.Л., Дэвис Р., Андреев А.В.
Телеграмма в оргкомитет Андреевской конференции. Великобритания, г. Лидс, 1981, ноября 18. 1 л.	
1063.	ОГЛМТ ОФ-32260
Ф.12, Оп.1, ед.162	Василевский Л.М.
"О Леониде Андрееве". Воспоминания. 1923, ноября 7. 2	
1064.	ОГЛМТ ОФ-32261
Ф.12, Оп.4,  13	Афиша спектакля Русского драматического театра Карельской АССР спектакля "Дни нашей жизни по пьесе Л.Н.Андреева" по пьесе Л.Н.Андреева. Петрозаводск, 1983, декабрь. 1 л.	
1065.	ОГЛМТ ОФ-32262
Ф.12, Оп.1,  17	Андреев Л.Н.
"О гражданском браке". Интервью. 1907, сентябрь. 2 лл.	
1066.	ОГЛМТ ОФ-32263
Ф.12, Оп.1, ед.103	Пуаро-Дельпеш
"Мысль" Леонида Андреева". Статья. Вырезка из газ."Mond". Франция, г. Париж, 1961, декабря 15. 1 л.+ 3 л. прилож	
1067.	ОГЛМТ ОФ-32264
Ф.12, Оп.2,	Оль Г.А.
Письмо Оль Галины Андреевны к Максимовой Любови Егоровне. г. Ленинград, 1988, апреля 25. 1 л.+ конв.	
1068.	ОГЛМТ ОФ-32265
Ф.12, Оп.1, ед.291	Вагина И.А.
Письмо к Понятовскому Александру Ивановичу, г. Ленинград, 1971, марта 14. 2 лл.+ конв.	
1069.	ОГЛМТ ОФ-32266
Ф.12, Оп.1, ед.292	Вагина И.А.
Письмо к Понятовскому Александру Ивановичу, г. Ленинград, 1971, января 14. 3	
1070.	ОГЛМТ ОФ-32267
Ф.12, Оп.1, ед.177	Чуваков В.Н.
Письмо к Понятовскому Александру Ивановичу (гл. хранителю фондов ОГЛМТ), г. Mосква, 1978, мая 16. 1 л.	
1071.	ОГЛМТ ОФ-32268
Ф.12, Оп.1, ед.178	Чуваков В.Н.
Письмо к Понятовскому Александру Ивановичу. г. Mосква, 1972, ноября 16. 1 л.	
1072.	ОГЛМТ ОФ-32269
Ф.12, Оп.1, ед.318	Андреев Л.А.
Письмо к Понятовскому Александру Ивановичу, г. Ленинград, 1970-е гг. 1л.+конв.	
1073.	ОГЛМТ ОФ-32270
Ф.12, Оп.1, ед.319	Андреев Л.А.
Письмо к Понятовскому Александру Ивановичу. г. Ленинград, 1970, декабря 31. 1 л.+ конв.	
1074.	ОГЛМТ ОФ-32368
Ф.12, Оп.1, ед.179	Муратова К.Д.
Письмо к Понятовскому Александру Ивановичу. [г. Ленинград], 1984, ноября 11. 1 л.+ конв.	
1075.	ОГЛМТ ОФ-32375
Ф.12, Оп.1, ед.320	Андреева (урожд. Кушникова, во 2 браке Федченко) Е.Г.
Письмо к Кирилловской Нине Максимовне, директору ОГЛМТ. г. Ленинград, 1976, янв.18. 1 лл.+ конв.	
1076.	ОГЛМТ ОФ-32376
Ф.12, Оп.1, ед.321	Андреева (урожд. Кушникова, во 2 браке Федченко) Е.Г.
Письмо к Понятовскому Александру Ивановичу, главному хранителю ОГЛМТ. г. Ленинград, 1986,апреля 4. 2 лл.+ конв.	
1077.	ОГЛМТ ОФ-32377
Ф.12, Оп.1, ед.322	Андреева (урожд. Кушникова, во 2 браке Федченко) Е.Г.
Письмо к Понятовскому Александру Ивановичу, главному  хранителю ОГЛМТ. г. Ленинград, 1984, апреля 10. 4 лл.+ конв.	
1078.	ОГЛМТ ОФ-32397
Ф.12, Оп.1, ед.323	Оль Г.А.
Письмо к Понятовскому Александру Ивановичу, г. Ленинград, 1986, марта 13. 1 л.+конв.	
1079.	ОГЛМТ ОФ-32435
Ф.12, Оп.1, ед.180	Чуваков В.Н.
Письмо к Понятовскому Александру Ивановичу (гл. хранителю фондов ОГЛМТ), г. Mосква, 1981, декабря 19. 1 л.	
1080.	ОГЛМТ ОФ-32436
Ф.12, Оп.1, ед.181	Чуваков В.Н.
Письмо к Понятовскому Александру Ивановичу. г. Mосква, 1973 [дек.(по содерж.)]. 2	
1081.	ОГЛМТ ОФ-32437
Ф.12, Оп.1, ед.182	Чуваков В.Н.
Письмо к Понятовскому Александру Ивановичу (гл. хранителю фондов ОГЛМТ), г. Mосква, 1982, декабря 28. 2 лл.+ конв.	
1082.	ОГЛМТ ОФ-32438
Ф.12, Оп.1, ед.183	Чуваков В.Н.
Письмо к Понятовскому Александру Ивановичу (гл. хранителю фондов ОГЛМТ), г. Mосква, 1985, декабря 26. 2 лл.+конв.	
1083.	ОГЛМТ ОФ-32439
Ф.12, Оп.1, ед.184	Чуваков В.Н.
Письмо к Понятовскому Александру Ивановичу (гл. хранителю фондов ОГЛМТ), г. Mосква, 1983, ноября 4. 1 л.	
1084.	ОГЛМТ ОФ-32440
Ф.12, Оп.1, ед.185	Чуваков В.Н.
Письмо к Понятовскому Александру Ивановичу (гл. хранителю фондов ОГЛМТ), г. Mосква, 1983, мая 5. 2	
1085.	ОГЛМТ ОФ-32441
Ф.12, Оп.1, ед.186	Чуваков В.Н.
Письмо к Понятовскому Александру Ивановичу (гл. хранителю фондов ОГЛМТ), г. Mосква, 1985, ноября 2. 2 лл.+конв.	
1086.	ОГЛМТ ОФ-32442
Ф.12, Оп.1, ед.187	Чуваков В.Н.
Письмо к Понятовскому Александру Ивановичу (гл. хранителю фондов ОГЛМТ), г. Mосква, 1985, сентября 26. 1л.+конв.	
1087.	ОГЛМТ ОФ-32443
Ф.12, Оп.1, ед.188	Чуваков В.Н.
Письмо к Понятовскому Александру Ивановичу (гл. хранителю фондов ОГЛМТ), г. Mосква, 1980, апреля 8. 1 л.	
1088.	ОГЛМТ ОФ-32444
Ф.12, Оп.1, ед.189	Чуваков В.Н.
Письмо к Понятовскому Александру Ивановичу (гл. хранителю фондов ОГЛМТ), г. Mосква, 1980, февраля 9. 2 лл.+ конв.	
1089.	ОГЛМТ ОФ-32445
Ф.12, Оп.1, ед.190	Чуваков В.Н.
Письмо к Понятовскому Александру Ивановичу (гл. хранителю фондов ОГЛМТ), г. Mосква, 1985, дек. 14. 1 л.+ конв.	
1090.	ОГЛМТ ОФ-32446
Ф.12, Оп.1, ед.191	Чуваков В.Н.
Письмо к Понятовскому Александру Ивановичу (гл. хранителю фондов ОГЛМТ), г. Mосква, 1982, января 25. 1 л.+конв.	
1091.	ОГЛМТ ОФ-32447
Ф.12, Оп.1, ед.192	Чуваков В.Н.
Письмо к Понятовскому Александру Ивановичу (гл. хранителю фондов ОГЛМТ), г. Mосква, 1983, октября 2. 1 л.+конв.	
1092.	ОГЛМТ ОФ-32448
Ф.12, Оп.1, ед.193	Чуваков В.Н.
Письмо к Понятовскому Александру Ивановичу (гл. хранителю фондов ОГЛМТ), г. Mосква, 1983, ноября 30. 1 лл.+ конв.	
1093.	ОГЛМТ ОФ-32449
Ф.12, Оп.1, ед.194	Чуваков В.Н.
Письмо к Понятовскому Александру Ивановичу (гл. хранителю фондов ОГЛМТ), г. Mосква, 1986, января 18. 1 лл.+конв.	
1094.	ОГЛМТ ОФ-32450
Ф.12, Оп.1, ед.195	Чуваков В.Н.
Письмо к Понятовскому Александру Ивановичу (гл. хранителю фондов ОГЛМТ), г. Mосква, 1984, янв.26. 1 лл.+ конв.	
1095.	ОГЛМТ ОФ-32451
Ф.12, Оп.1, ед.196	Чуваков В.Н.
Письмо к Понятовскому Александру Ивановичу (гл. хранителю фондов ОГЛМТ), г. Mосква, 1983, октября 4. 1 л., конверт	
1096.	ОГЛМТ ОФ-32452
Ф.12, Оп.1, ед.197	Чуваков В.Н.
Письмо к Понятовскому Александру Ивановичу (гл. хранителю фондов ОГЛМТ), г. Mосква, 1984, февраля 7. 1 лл.+конв.	
1097.	ОГЛМТ ОФ-32453
Ф.12, Оп.1, ед.198	Чуваков В.Н.
Письмо к Понятовскому Александру Ивановичу (гл. хранителю фондов ОГЛМТ), г. Евпатория, 1987, июня 10. 2 лл.+ конв.	
1098.	ОГЛМТ ОФ-32454
Ф.12, Оп.1, ед.199	Чуваков В.Н.
Письмо к Понятовскому Александру Ивановичу (гл. хранителю фондов ОГЛМТ), г. Mосква, 1986, ноября 3. 2	
1099.	ОГЛМТ ОФ-32455
Ф.12, Оп.1, ед.200	Чуваков В.Н.
Письмо к Понятовскому Александру Ивановичу (гл. хранителю фондов ОГЛМТ), г. Mосква, 1984, апреля 27. 2 лл.+ конв.	
1100.	ОГЛМТ ОФ-32456
Ф.12, Оп.1, ед.201	Чуваков В.Н.
Письмо к Понятовскому Александру Ивановичу (гл. хранителю фондов ОГЛМТ), г. Mосква, 1982, октября 28. 1 л + конв.	
1101.	ОГЛМТ ОФ-32457
Ф.12, Оп.1, ед.202	Чуваков В.Н.
Письмо к Понятовскому Александру Ивановичу (гл. хранителю фондов ОГЛМТ), г. Mосква, 1987, апреля 29. 2	
1102.	ОГЛМТ ОФ-32458
Ф.12, Оп.1, ед.203	Чуваков В.Н.
Письмо к Понятовскому Александру Ивановичу (гл. хранителю фондов ОГЛМТ), г. Mосква, 1989, декабря 23. 1 л.	
1103.	ОГЛМТ ОФ-32459
Ф.12, Оп.1, ед.204	Чуваков В.Н.
Письмо к Понятовскому Александру Ивановичу (гл. хранителю фондов ОГЛМТ), г. Mосква, 1989, апреля 26. 1 л.	
1104.	ОГЛМТ ОФ-32461
Ф.12, Оп.1, ед.255	Андреева В.Л.
Письмо к Понятовскому Александру Ивановичу (главному хранителю ОГЛМТ), г. Mосква, 1971, января 20. 2 лл.+ конв.	
1105.	ОГЛМТ ОФ-32864
Ф.12, Оп.1, ед.248	Андреев С.Л.
Письмо к Андрееву Валентину Леонидовичу [Австралия, г. Мельбурн], 1950. 1 л.	
1106.	ОГЛМТ ОФ-32867
Ф.12, Оп.4,  43	Афиша спектакля театра "Vieux-colombier" (Париж) "Собачий вальс" по пьесе Л.Н.Андреева. Режиссер Лоран Терзиев. Франция, г. Париж, 1980. 1 л.	
1107.	ОГЛМТ ОФ-32868
Ф.12, Оп.1,  60	Андреев Л.Н.
Письмо к Андреевой (урожд. Пацковской) Анастасии Николаевне. [1915]. 4 лл.	
1108.	ОГЛМТ ОФ-32869
Ф.12, Оп.1,  61	Андреев Л.Н.
Письмо к Андреевой (урожд. Пацковской) Анастасии Николаевне. [1915], марта 15. 2 лл.	
1109.	ОГЛМТ ОФ-32870
Ф.12, Оп.1,  62	Андреев Л.Н.
Письмо к Андреевой (урожд. Пацковской) Анастасии Николаевне. [1915]. 4 лл.	
1110.	ОГЛМТ ОФ-32871
Ф.12, Оп.1,  63	Андреев Л.Н.
Письмо к Андреевой (урожд. Пацковской) Анастасии Николаевне. [1915]. 4 лл.	
1111.	ОГЛМТ ОФ-32872
Ф.12, Оп.4,  14	Афиша спектакля Курского драматического театра им. А.С.Пушкина "Дни нашей жизни" по пьесе Л.Н.Андреева. Мелодрама в 2-х действиях Режиссер Хасин, г. Курск, 1991, февраля 28. 1 л.	
1112.	ОГЛМТ ОФ-32891
Ф.12, Оп.1, ед.86	Андреев А.Н.
Письмо к Л.Н.Андрееву (?). 1914 - 1917 гг. 1 л.	
1113.	ОГЛМТ ОФ-32892
Ф.12, Оп.1, ед.145	Программа спектакля театра им. Моссовета "Собачий вальс" по пьесе Л.Н.Андреева, г. Mосква, 1992 г. 3 лл.	
1114.	ОГЛМТ ОФ-32966
Ф.12, Оп.1, ед.324	Андреев Л.А.
Предисловие к воспоминаниям Верещагиной (урожд. Андреевой, в 1 браке Оль) Риммы Николаевны о Л.Н.Андрееве. г. Ленинград, 1960-е гг. 2	
1115.	ОГЛМТ ОФ-32967
Ф.12, Оп.1, ед.348	Верещагина Р.Н.
"Воспоминания". 1920-е гг. 4	
1116.	ОГЛМТ ОФ-32968
Ф.12, Оп.1, ед.349	Верещагина Р.Н.
"Мать Леонида Андреева". Воспоминания, г. Ленинград, 1920-е гг. 6	
1117.	ОГЛМТ ОФ-32969
Ф.12, Оп.1, ед.325	Верещагина Р.Н.
"Воспоминания". После 1923 г. 4	
1118.	ОГЛМТ ОФ-32970
Ф.12, Оп.1, ед.350	Верещагина Р.Н.
"Воспоминания". [1924]. 4 лл.	
1119.	ОГЛМТ ОФ-32971
Ф.12, Оп.1, ед.351	Верещагина Р.Н.
"Воспоминания" [1924]. 2	
1120.	ОГЛМТ ОФ-32972
Ф.12, Оп.1, ед.163	Верещагина Р.Н.
"Воспоминания" [1924]. 3 ЛЛ.	
1121.	ОГЛМТ ОФ-32973
Ф.12, Оп.1, ед.164	Андреев П.Н.
"Воспоминания о Л.Н.Андрееве". 1920-е гг. 4	
1122.	ОГЛМТ ОФ-32974
Ф.12, Оп.1, ед.352	Андреев П.Н.
"Мать". Глава из воспоминаний [1924]. 8	
1123.	ОГЛМТ ОФ-32975
Ф.12, Оп.1, ед.165	Андреев П.Н.
"Воспоминания о Л.Н.Андрееве". 1920-е гг. 8 лл.	
1124.	ОГЛМТ ОФ-32976
Ф.12, Оп.1, ед.262	Андреев П.Н.
Предисловие к воспоминаниям о Л.Н.Андрееве, г. Ленинград, 1922. 2	
1125.	ОГЛМТ ОФ-32977
Ф.12, Оп.1, ед.166	Андреев П.Н.
"Воспоминания о Л.Н.Андрееве", г. Ленинград, 1922. 30	
1126.	ОГЛМТ ОФ-32978
Ф.12, Оп.1, ед.263	Неустановленный автор
Сведения об Андрееве Павле Николаевиче. 1920-е гг. 1 л.	
1127.	ОГЛМТ ОФ-32979
Ф.12, Оп.1, ед.264	Андреев П.Н.
Письмо к Пацковской Зое Николаевне. Петроград, 1920-е гг. 1 л.	
1128.	ОГЛМТ ОФ-32980
Ф.12, Оп.1, ед.326	Андреев Л.А.
Письмо к Федченко (урожд. Кушниковой, в 1-м браке Андреевой) Елене Гавриловне. 1949, октября  15. 1 л.	
1129.	ОГЛМТ ОФ-32981
Ф.12, Оп.1, ед.327	Верещагина Р.Н., Андреев Л.А.
Записи по теме "Л.Н.Андреев". 1920-е гг. 20	
1130.	ОГЛМТ ОФ-32982
Ф.12, Оп.1, ед.353	Верещагина Р.Н.
"В Финляндии" ("Она умерла в 1921 году в маленьком особняке Андреевского имения..."). Воспоминания. [1920-е гг.]. 4	
1131.	ОГЛМТ ОФ-32983
Ф.12, Оп.1, ед.328	Андреев Л.А.
"Леонид Андреев - Сергей Есенин - Свиридов". [Статья] [1920-1930-е гг.]. 2	
1132.	ОГЛМТ ОФ-32984
Ф.12, Оп.1, ед.329	Андреев Л.А.
"О "Собачьем вальсе"". [Статья], г. Ленинград, 1970, ноября 5. 2 лл.	
1133.	ОГЛМТ ОФ-32985
Ф.12, Оп.1, ед.330	Андреев Л.А.
"Собачий вальс". [Статья], г. Ленинград, 1970, ноябрь. 2	
1134.	ОГЛМТ ОФ-32986
Ф.12, Оп.1, ед.331	Андреев Л.А.
[О творчестве Леонида Андреева]. [Статья] [г. Ленинград], [1970-е  гг.]. 1 л.	
1135.	ОГЛМТ ОФ-32987
Ф.12, Оп.1, ед.332	Андреев Л.А.
"Мысль (о пьесе Л.Андреева)". [Статья], г. Ленинград, 1970-е гг. 1 л.	
1136.	ОГЛМТ ОФ-32988
Ф.12, Оп.1, ед.333	Андреев Л.А.
"О "Царе голоде" Леонида". [Статья] [г. Ленинград], [1970-е  гг.]. 1 л.	
1137.	ОГЛМТ ОФ-32989
Ф.12, Оп.1, ед.334	Андреев Л.А.
"Дневник Сатаны". [Статья], г. Ленинград, 1970-е гг. 1 л.	
1138.	ОГЛМТ ОФ-32990
Ф.12, Оп.1, ед.335	Андреев Л.А.
"О Леониде". [Статья] [1970-е гг.]. 2	
1139.	ОГЛМТ ОФ-32991
Ф.12, Оп.1, ед.336	Выпись N 4658 о браке Р.Н.Андреевой (в 1 браке Оль) и Верещагина Д.И. г. Ленинград, 1926, июля 5. 1 л.	
1140.	ОГЛМТ ОФ-32992
Ф.12, Оп.1, ед.337	Верещагина Р.Н.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому) Леониду Аркадьевичу. 1940 г. 1 л.	
1141.	ОГЛМТ ОФ-32993
Ф.12, Оп.1, ед.338	Андреева А.А.
Телеграмма к Андрееву (Алексеевскому) Леониду Аркадьевичу, г. Mосква, 1959, марта 30. 1 л.	
1142.	ОГЛМТ ОФ-32994
Ф.12, Оп.1, ед.339	Верещагина Р.Н.
Вставка к рукописи воспоминаний (к с.34). 1920-е гг. 2	
1143.	ОГЛМТ ОФ-32995
Ф.12, Оп.1, ед.167	Андреев Л.А.
"Рассказывал А.А.Оль". Воспоминания [1960-е гг.]. 2	
1144.	ОГЛМТ ОФ-32996
Ф.12, Оп.1, ед.340	Верещагина Р.Н.
Запись дат рождений членов семьи Андреевых [1940-е гг.]. 2	
1145.	ОГЛМТ ОФ-32997
Ф.12, Оп.1, ед.354	Андреева А.Н.
Дневниковые записи. Финляндия, Черная речка, 1919, октября 9-10. 4	
1146.	ОГЛМТ ОФ-32998
Ф.12, Оп.1,  64	Визитная карточка Л.Н. Андреева. г. Cанкт-Петербург, 1910-е гг. 1 л.	
1147.	ОГЛМТ ОФ-32999
Ф.12, Оп.1,  65	Визитная карточка Л.Н. Андреева. г. Cанкт-Петербург, 1908-1918 гг. 1 л.	
1148.	ОГЛМТ ОФ-33000
Ф.12, Оп.1,  66	Визитная карточка Л.Н.Андреева, г. Cанкт-Петербург, 1908-1918 гг. 1 л.	
1149.	ОГЛМТ ОФ-33001
Ф.12, Оп.1, ед.341	Андреев Л.А.
Список произведений Л.Н.Андреева [г. Ленинград], [1960-1965]. 1 л.	
1150.	ОГЛМТ ОФ-33002
Ф.12, Оп.1, ед.342	Верещагина Р.Н.
Список адресов проживания семьи Андреевых [г. Ленинград], [1940-е гг.]. 1 л.	
1151.	ОГЛМТ ОФ-33004
Ф.12, Оп.1, ед.343	Верещагина Р.Н.
Записная книжка, озаглавленная "Для памяти". 1925, май. 13	
1152.	ОГЛМТ ОФ-33005
Ф.12, Оп.1, ед.344	Почетная грамота, выданная на строительстве Красноярской ГЭС в день 50-летия Советской Армии Л.А.Андрееву (Алексеевскому). 1968, февраля 20. 1 л.	
1153.	ОГЛМТ ОФ-33006
Ф.12, Оп.1, ед.345	Почетная грамота выданная на строительстве Красноярской ГЭС в День энергетика Л.А.Андрееву (Алексеевскому). 1967, декабря 22. 1 л.	
1154.	ОГЛМТ ОФ-33007
Ф.12, Оп.1, ед.346	Поздравление от горкома КПСС, исполкома и военного комиссариата г.Дивногорска на имя Андреева Л.А. в связи с 50-летием Советских Вооруженных сил. 1968 г. 1 л.	
1155.	ОГЛМТ ОФ-33008
Ф.12, Оп.1, ед.217	Пригласительный билет на литературный вечер, посв. Л.Н.Андрееву в ГЛМ, г. Mосква, 1969, ноября 22. 2	
1156.	ОГЛМТ ОФ-33009
Ф.12, Оп.1, ед.68	Андреев Л.Н.
Дарственная надпись П.Н.Андрееву на литографированном портрете Л.Н. Толстого. 1910-е гг. 1 л.	
1157.	ОГЛМТ ОФ-33010
Ф.12, Оп.1, ед.234	Андреев В.Л.
Письмо к Афонину Леониду Николаевичу. Швейцария, Женева, [970-е гг.]. 1 л.	
1158.	ОГЛМТ ОФ-33201
Ф.12, Оп.2, 235	Андреев В.Л.
"Смерть в Буэнос-Айресе сына Леонида Андреева - Саввы". Статья. [Франция], 1970, декабря 17. 1 л.	
1159.	ОГЛМТ ОФ-33210
Ф.12, Оп.2, 298	Осичева М.М.
Воспоминания о родственниках Леонида Андреева архитекторах Оль А.А. и Оль Г.А. Геленджик, 1993, мая 20 - 22. 4 лл.	
1160.	ОГЛМТ ОФ-33974
Ф.12. Оп.4, ед.33	Андреев Л.Н.
"Вадим в кресле". Фотооткрытка. Финляндия, 1910. 1	
1161.	ОГЛМТ ОФ-33975
Ф.12. Оп.4, ед.34	Андреев Л.Н.
"Автопортрет на моторной лодке "Савва". Фотооткрытка. Финляндия, ок. 1910. 1 л.	
1162.	ОГЛМТ ОФ-33976
Ф.12. Оп.4, ед.35	Андреев Л.Н.
["C Анной"]. Фотооткрытка с автохрома. Финляндия, Ваммельсуу, около 1910 г. 1 л.	
1163.	ОГЛМТ ОФ-33977
Ф.12. Оп.4, ед.36	Андреев Л.Н.
["Вадим в кабинете"]. Фотооткрытка. Финляндия, Ваммельсуу, ок. 1912. 1	
1164.	ОГЛМТ ОФ-33978
Ф.12. Оп.4, ед.37	Андреев Л.Н.
"Именины Анны Андреевой" (урожд. Денисевич, в 1 браке Карницкая). Фотооткрытка. Финляндия, Ваммельсуу, ок. 1910. 1 л.	
1165.	ОГЛМТ ОФ-33979
Ф.12. Оп.4, ед.38	Андреев Л.Н.
["Л.Н. Андреев за письменным столом"] . Фотооткрытка. Финляндия, Ваммельсуу, ок. 1910. 1 л.	
1166.	ОГЛМТ ОФ-33980
Ф.12. Оп.4, ед.39	Андреев Л.Н.
["Л.Н. Андреев на круглой скамейке"]. Фотооткрытка [Финляндия], ок. 1910. 1	
1167.	ОГЛМТ ОФ-33981
Ф.12. Оп.4, ед.40	Андреев Л.Н.
"Иван Белоусов". Фотооткрытка. Финляндия, ок. 1910. 1	
1168.	ОГЛМТ ОФ-33982
Ф.12. Оп.4, ед.41	Андреев Л.Н.
["С Анной"]. Фотография на афише к спектаклям театра Уэльской национальной оперы (Welsh National Opera) "Евгений Онегин", "Фаворитка", "Богема". Великобритания, г. Лондон, 1993, мая 26-июля 17). 1 л.	
1169.	ОГЛМТ ОФ-33983
Ф.12. Оп.4, ед.42	Андреев Л.Н.
["Пейзаж"]. ["Автопортрет с А.И.Андреевой"]. Фотообложка и фотовставка буклета с репертуаром Welsh National opera (Уэльская Национальная опера). 1993, весна - лето. 10	
1170.	ОГЛМТ ОФ-33984
Ф.12. Оп.4, ед.43	Андреев Л.Н.
["Вадим Андреев"]. Фотография на обложке репертуарного буклета Theatre Royal Glasgow, Scottish opera (Шотланская опера). Шотландия, Глазго, 1994, апреля 12 - мая 21. 6	
1171.	ОГЛМТ ОФ-33985
Ф.12. Оп.4, ед.44	Андреев Л.Н.
"У печи". Фотография на обложке репертуарного буклета Scottish opera (Шотландская опера). "На именинах Анны Андреевой". "Анна Андреева" (фотовставки). 1992-1993. 20	
1172.	ОГЛМТ ОФ-33986
Ф.12. Оп.4, ед.45	Андреев Л.Н.
"С Анной". ["Автопортрет с Анной в комнате, украшенной цветами"]. ["Цветущий луг"]. Фотообложка и фотовыставки буклета с репертуаром Welsh National Opera (Уэльская Национальная опера). 1993, июль - сентябрь. 8	
1173.	ОГЛМТ ОФ-33987
Ф.12. Оп.4, ед.111	Андреев Л.Н.
["2-я Пушкарная улица"]. Фотография, г. Oрел, [1910]. 1	
1174.	ОГЛМТ ОФ-33988
Ф.12. Оп.4, ед.1	Андреев Л.Н.
["Городская Дума"]. Фотография, г. Oрел, [1910]. 1	
1175.	ОГЛМТ ОФ-33989
Ф.12. Оп.4, ед.112	Андреев Л.Н.
["Вид на 2-ю часть города Орла со стороны монастыря"]. Фотография, г. Oрел, [1910]. 1	
1176.	ОГЛМТ ОФ-33990
Ф.12. Оп.4, ед.113	Андреев Л.Н.
["Вид на 2-ю часть города Орла со стороны мужского монастыря"]. Фотография, г. Oрел, [1910]. 1	
1177.	ОГЛМТ ОФ-33991
Ф.12. Оп.4, ед.46	Андреев Л.Н.
["Разлив реки"]. Фотография, г. Oрел, [1910]. 1	
1178.	ОГЛМТ ОФ-33992
Ф.12. Оп.4, ед.47	Андреев Л.Н.
["Вавилон"]. Фотография, г. Oрел, [1910]. 1	
1179.	ОГЛМТ ОФ-33993
Ф.12. Оп.4, ед.48	Андреев Л.Н.
["С Анной"]. Фотография на обложке газеты "TLS" [Великобритания, г. Лондон], 1993, июня 11. 16 лл.	
1180.	ОГЛМТ ОФ-33994
Ф.12. Оп.4, ед.49	Андреев Л.Н.
["С Анной"]. Фотография на обложке газеты "TLS" [Великобритания, г. Лондон], 1993, июня 11. 16 лл.	
1181.	ОГЛМТ ОФ-33996
Ф.12, Оп.2, 281	Андреева И.А.
Письмо к И.А.Ситниковой, г. Mосква, 1975, декабря 24. 1 л.	
1182.	ОГЛМТ ОФ-33999
Ф.12, Оп.2,  78	Программа спектакля театра "О'кей" (при участии МП "Творческая лаборатория" "Один и К") "Бедный, бедный Иуда!.." по мотивам рассказа Л.Н.Андреева "Иуда Искариот", г. Mосква, 1992. 1 л.	
1183.	ОГЛМТ ОФ-34000
Ф.12, Оп.4,  26	Афиша спектакля театра "О'Кей" "Бедный, бедный Иуда!.." по рассказу Л.Н.Андреева "Иуда Искариот", г. Mосква, 1992. 1 л.	
1184.	ОГЛМТ ОФ-34049
Ф.12, Оп.4,  19	Афиша спектакля Лирического театра Хаммерсмит (Лондон) "Катерина" по пьесе Л.Н.Андреева "Екатерина Ивановна". Великобритания, г. Лондон, 1994. 1 л.	
1185.	ОГЛМТ ОФ-34050
Ф.12, Оп.4,  20	Афиша спектакля Лирического театра Хаммерсмит (Лондон) "Катерина" по пьесе Л.Н.Андреева "Екатерина Ивановна". Великобритания, г. Лондон, 1994. 1 л.	
1186.	ОГЛМТ ОФ-34054
Ф.12, Оп.2, 87	Программа спектакля Лирического театра Хаммерсмит (Лондон) "Катерина" по пьесе Л.Н.Андреева "Екатерина Ивановна". Великобритания, г. Лондон, 1994, сентября 7-24. 10 лл.+ 2лл.обл.	
1187.	ОГЛМТ ОФ-34055
Ф.12, Оп.2, 83	Репертуарно-рекламный проспект лирического театра Хаммерсмит (сезон 1994-1995, 2 сентября-11 марта). Великобритания, г. Лондон, 1994. 12 лл.+ обл.	
1188.	ОГЛМТ ОФ-34056
Ф.12, Оп.2, 85	Рекламный листок спектакля театра"Дэмонд поэтс"("Damned poets theatre company") "Катерина" по пьесе Л.Н.Андреева "Екатерина Ивановна". Великобритания, г. Лондон, 1994, сентября 7-24. 1 л.	
1189.	ОГЛМТ ОФ-34057
Ф.12, Оп.2, 86	Рекламный листок спектакля театра"Дэмонд поэтс"("Damned poets theatre company") "Катерина" по пьесе Л.Н.Андреева "Екатерина Ивановна". Великобритания, г. Лондон, 1994, сентября 7-24. 1 л.	
1190.	ОГЛМТ ОФ-34058
Ф.12, Оп.2, 84	Рекламный листок спектакля театра"Дэмонд поэтс"("Damned poets theatre company") "Катерина" по пьесе Л.Н.Андреева "Екатерина Ивановна". Великобритания, г. Лондон, 1994, сентября 7-24. 1 л.	
1191.	ОГЛМТ ОФ-34059
Ф.12, Оп.2, 289	Галгай Р.П.
Письмо к Л.А.Андрееву (Алексеевскому) ("Дорогой Люкася! Может быть найдешь время..."). [Узбекистан, г. Ташкент], 1958, января 24. 2 лл.	
1192.	ОГЛМТ ОФ-34060
Ф.12, Оп.2, 291	Галгай Р.П.
"Икона". Письмо к Л.А.Андрееву (Алексеевскому). СССР, 1958, январь. 8 лл.	
1193.	ОГЛМТ ОФ-34061
Ф.12, Оп.2, 290	Галгай Р.П.
Письмо к Л.А.Андрееву (Алексеевскому) ("Читай родословную..."). 1958, январь. 3	
1194.	ОГЛМТ ОФ-34063
Ф.12, Оп.2, 299	Аралов П.О.
Письмо к Аралову И.О. [г. Mосква], 1908, марта 27. 1 л.	
1195.	ОГЛМТ ОФ-34064
Ф.12, Оп.2, 300	Аралов И.О.
"Рассвет". Стихотворение. На фотографии. г. Oрел, 1914, октября 24. 1 л.	
1196.	ОГЛМТ ОФ-34324
Ф.12, Оп.2, 221	Свидетельство Русской реформированной реальной гимназии в Праге XIII № 180, выданное Андреевой Вере <Леонидовне> об окончании 4 класса. Чехия, г. Прага, 1925, июня 24. 1 л.	
1197.	ОГЛМТ ОФ-34325
Ф.12, Оп.2, 212	Андреева В.Л.
Письмо к Чуковскому К.И.. г. Mосква, 1961, марта 2. 1 л.	
1198.	ОГЛМТ ОФ-34326
Ф.12, Оп.2, 220	Чуковский (Корнейчуков) К.И.
Письмо к Андреевой В.Л. г. Mосква, 1962, февраля 15 (по п.ш.). 1 л.	
1199.	ОГЛМТ ОФ-34327
Ф.12, Оп.2, 203	Андреев С.Л.
Письмо к Татьяне Даниловне [Франция], 1925, октября 12. 2 лл.	
1200.	ОГЛМТ ОФ-34328
Ф.12, Оп.2, 219	Афонин Л.Н.
Письмо к В.Л.Андреевой (в замуж. Рыжковой). г. Oрел, 1973, января 28. 1 л., конв.	
1201.	ОГЛМТ ОФ-34329
Ф.12, Оп.2, 218	Афонин Л.Н.
Письмо к В.Л. Андреевой (в замуж. Рыжковой). г. Oрел, 1968, декабря 2 (по п. шт.). 1 л.	
1202.	ОГЛМТ ОФ-34330
Ф.12, Оп.2, 210	Андреева В.Л.
Письмо к Андреевой (Рыжковой) И.Г., дочери. Сталинград. Чехословакия, Острава, 1959, июня 10. 1л.+ 1 конв.	
1203.	ОГЛМТ ОФ-34331
Ф.12, Оп.2,  213	Андреева В.Л.
Письмо к Ющенко. СССР, 1961, марта 15. 3	
1204.	ОГЛМТ ОФ-34332
Ф.12, Оп.2, 211	Андреева В.Л.
Письмо к Кожухову Б.А.. [Чехословакия, Острава], 1959, июля 5. 3	
1205.	ОГЛМТ ОФ-34333
Ф.12, Оп.2, 238	Андреев В.Л.
Письмо к А.И.Андреевой (урожд. Денисевич, в 1 браке Карницкой) [Франция], 1973, апреля 26. 1 л.	
1206.	ОГЛМТ ОФ-34334
Ф.12, Оп.2, 215	Андреев В.Л.
Письмо к В.Л.Андреевой (в замужестве Рыжковой) [Франция], 1971, июля 24. 1 л.	
1207.	ОГЛМТ ОФ-34335
Ф.12, Оп.2, 217	Андреев Л.А.
Письмо к В.Л.Андреевой (в замужестве Рыжковой), г. Ленинград, 1969, октября 30. 1л.+ конв.	
1208.	ОГЛМТ ОФ-34336
Ф.12, Оп.2, 214	Андреев В.Л.
Письмо к Андреевой (в замужестве Рыжковой) Вере Леонидовне. г. Ленинград, 1971, января 5. 2 лл. + конв.	
1209.	ОГЛМТ ОФ-34337
Ф.12, Оп.2, 229	Андреева (Рыжкова) Н.Г.
Школьная терадь за 1 класс гимназии [Чехословакия, г. Прага], 1943-1944. 6 лл. + обл.	
1210.	ОГЛМТ ОФ-34338
Ф.12, Оп.2, 76	Программа спектакля Вологодского государственного драматического театра "Дни нашей жизни" по пьесе Л.Н.Андреева. Вологодская обл., Вологда, б.д. 3	
1211.	ОГЛМТ ОФ-34339
Ф.12, Оп.2, 71	Программа спектакля Московского драматического театра им. А.С.Пушкина "Дни нашей жизни" по пьесе Л.Н.Андреева, г. Mосква, [1966]. 2	
1212.	ОГЛМТ ОФ-34340
Ф.12, Оп.2, 73	Программа спектакля Московского академического театра им. Маяковского "Дни нашей жизни" по пьесе Л.Н.Андреева. Реж. Ю.Иоффе, г. Mосква, [1993]. 2 лл.	
1213.	ОГЛМТ ОФ-34341
Ф.12, Оп.2, 184	Программа конференции "Вадим Андреев", посвященной 80-летию со дня рождения поэта и прозаика. Выборг, 1983, матра 23. 1л.	
1214.	ОГЛМТ ОФ-34342
Ф.12, Оп.2, 185	Программа конференции "Вадим Андреев", посвященной 80-летию со дня рождения поэта и прозаика. Выборг, 1983, марта 23. 1л.	
1215.	ОГЛМТ ОФ-34343
Ф.12, Оп.2, 225	Купонная книжка Генерального международного железнодорожного пассажирского сообщения, приобретенная В.Л.Андреевой (Рыжковой) для [И.Г.Рыжковой (дочери (?)] при переезде на жительство в СССР. Чехословакия, Острава, 1960, мая 6. 3 лл.в обложке.	
1216.	ОГЛМТ ОФ-34344
Ф.12, Оп.2, 223	Купонная книжка Генерального международного железнодорожного пассажирского сообщения, приобретенная В.Л.Андреевой (Рыжковой) при переезде на жительство в СССР. Чехословакия, Острава, 1960, мая 6. 3 лл., обл.	
1217.	ОГЛМТ ОФ-34345
Ф.12, Оп.2, 224	Купонная книжка Генерального международного железнодорожного пассажирского сообщения, приобретенная В.Л.Андреевой (Рыжковой) при переезде на жительство в СССР. Чехословакия, Острава, 1960, мая 6. 3 лл. в обложке.	
1218.	ОГЛМТ ОФ-34346
Ф.12, Оп.2, 227	Книжка сберегательная, выданная Государственной трудовой сберегательной кассой N36/33 г.Орла на имя Веры Леонидовны Андреевой - Рыжковой. г. Oрел, 1960 августа 29 - 1961, апреля 18. 6 лл. в обложке	
1219.	ОГЛМТ ОФ-34347
Ф.12, Оп.2, 228	Посольство СССР в Чехословакии. Консульский отдел.
Письмо к Рыжкову Г.С. (исх. N1309/КО). Чехия, г. Прага, 1959, апреля 13. 1л.	
1220.	ОГЛМТ ОФ-34348
Ф.12, Оп.2, 222	Заявление Андреевой Веры Леонидовны в консульский отдел Посольства СССР в Чехословакии в связи с запросом Консульского отдела о выборе области или города СССР для переезда на постоянное место жительства. (Копия). Чехословакия, Острава, 1959, июля 4. 1л.	
1221.	ОГЛМТ ОФ-34349
Ф.12, Оп.2, 230	Свидетельство о рождении N IV О 9665/46 на имя Рыжкова Андрея Григорьевича, г. Mосква, 1960, ноября 26. 1 л.	
1222.	ОГЛМТ ОФ-34350
Ф.12, Оп.2, 183	Пригласительный билет на имя Вад.Л. Андреева в театр "Recamier" ("Рекамье") на спектакль "Царь Голод" по пьесе Л.Н.Андреева (реж. Пьера Девож). Франция, г. Париж, 1967, ноября 11. 1 л.	
1223.	ОГЛМТ ОФ-34351
Ф.12, Оп.2, 236	Андреев В.Л.
План месности бывшего расположения дома Л.Н.Андреева на Черной речке. Франция, 1964. 1 л.	
1224.	ОГЛМТ ОФ-34357
Ф.12, Оп.2, 206	Андреева В.Л.
"Правда ли, что один в поле не воин ?". Сочинение за 7 класс. [Чехословакия], 1927, декабря 6. 3 лл.	
1225.	ОГЛМТ ОФ-34358
Ф.12, Оп.2, 234	Конверт Московского промышленного банка (бывший Н.В.Юнкер и К-о). Отделение в Петрограде, ценный (на 100 рублей) [Петроград], До 1917. 1 л.	
1226.	ОГЛМТ ОФ-34359
Ф.12, Оп.2, 164	"La pensee", vu par Sennep. Laurent Terzieff". Шарж на спектакль театра "Лютес" (Париж) по пьесе "Мысль" Л.Н.Андреева. Франция, г. Париж, 1961, декабря 16-17. 1л.	
1227.	ОГЛМТ ОФ-34360
Ф.12, Оп.2, 174	J. P.B.
"La vraie folie..." Статья. Франция, г. Париж, 1962, январь 6 - 13. 1л.	
1228.	ОГЛМТ ОФ-34361
Ф.12, Оп.2, 175	Неустановленный автор
"La vraie folie...". Статья. Франция, г. Париж, 1962, января 6 - 13. 1л.	
1229.	ОГЛМТ ОФ-34362
Ф.12, Оп.2, 172	Неустановленный автор
"В театрах Парижа. "Мысль" Леонида Андреева в театра "Лютес"". Франция, г. Париж, 1962, января 6. 1 л.	
1230.	ОГЛМТ ОФ-34363
Ф.12, Оп.2, 173	Dar J.
"В театре "Лютеция" "Мысль" Леонида Андреева в адаптации Карлоса Семпрюна".("Au theatre de Lutece "La Pensee" de Leonide Andriev adaptation de Carlos Semprun"). Статья. Франция, г. Париж, 1962, января 3-9. 1 л.	
1231.	ОГЛМТ ОФ-34364
Ф.12, Оп.2, 178	Терзиев Л.
"Лоран Терзиев представляет "Мысль" Леонида Андреева в театре "Лютес"". История грима и режиссуры. ("Laurent Terzieff presente "La pensee" de Аndreiev au theatre de "Lutece"). Интервью. Франция, г. Париж, [1961]. 1 л.	
1232.	ОГЛМТ ОФ-34365
Ф.12, Оп.2, 163	Неустановленный автор
"La pensee", de Leonide Andreiev". Статья. Франция, г. Париж, 1961, декабря 15. 1л.	
1233.	ОГЛМТ ОФ-34366
Ф.12, Оп.2, 168	Неустановленный автор
"La pensee une soiree estimable". Статья. Франция, г. Париж, 1961, декабря 20-26. 1 л.	
1234.	ОГЛМТ ОФ-34367
Ф.12, Оп.2, 177	Paget J.
"Au theatre de Lutece "La pensee" d'Andreiev". "Terzieff met en scene "La pensee" d'Andreiev". Статьи. Франция, г. Париж, [1961]. 1 л.	
1235.	ОГЛМТ ОФ-34368
Ф.12, Оп.2, 171	Lemarchand J.
"La pensee de Leonid Andreiev au theatre de Lutece" ("Мысль Леонида Андреева в театре Лютес"). Статья. Франция, г. Париж, 1961, декабря 23. 1 л.	
1236.	ОГЛМТ ОФ-34369
Ф.12, Оп.2, 165	M. B.
"La pensee" d'Andreiev mise en scene par Laurent Terzieff". Статья. Франция, г. Париж, 1961, decembre 18. 1 л.	
1237.	ОГЛМТ ОФ-34370
Ф.12, Оп.2, 170	Неустановленный автор
"La pensee"("Мысль"). Статья. Франция, г. Париж, 1961, декабря 21. 1 л.	
1238.	ОГЛМТ ОФ-34371
Ф.12, Оп.2, 180	Фотография Лорана Терзиева в роли Керженцева из спектакля театра "Лютеция" (Париж) "Мысль" по пьесе Л.Н.Андреева. Франция, г. Париж, [1961-1962 гг.]. 1 л.	
1239.	ОГЛМТ ОФ-34372
Ф.12, Оп.2, 166	"La pensee" de Leonide Andreiev. Adapte par Carlos Semprun". Подборка статьей, посвященных постановке пьесы Л.Н.Андреева "Мысль" в парижском театре "Лютес". Франция, г. Париж, 1961, декабря 18. 1 л.	
1240.	ОГЛМТ ОФ-34373
Ф.12, Оп.2, 169	Саррот К.
"La pensee"("Мысль"). Статья. Франция, г. Париж, 1961, декабря 21. 1 л.	
1241.	ОГЛМТ ОФ-34374
Ф.12, Оп.2, 176	Montaigne P.
"Pensee et projets". Pierre Montaigne. Статья; "Autour de la scene". Заметка неуст. лица; "La pensee de Leonide Andreiev". Анонс. Франция, г. Париж, [1961-1962]. 1 л.	
1242.	ОГЛМТ ОФ-34375
Ф.12, Оп.2, 179	Неустановленный автор
"La pensee" de Leonide Andreiev (Un tricheur). Статья Paul Gordeaux. Вырезка из газеты "France-soir". "La pensee" de Leonide Andreiew au theatre de Lutece. Статья. Франция, г. Париж, [1961-1962 гг.]. 1 л.	
1243.	ОГЛМТ ОФ-34376
Ф.12, Оп.2, 167	Неустановленный автор
"La pensee", d'Andreiev au Theatre de Lutece. Статья. Франция, г. Париж, 1961, decembre 20. 1 л.	
1244.	ОГЛМТ ОФ-34377
Ф.12, Оп.2,  2	Андреев Л.Н.
"В тумане". Рассказ [1912]. 11	
1245.	ОГЛМТ ОФ-34379
Ф.12, Оп.2, 207	Андреева В.Л.
["Дом на Черной речке"] = "Черная речка". Повесть, г. Mосква, [сер. 1960-х гг.]. 172 лл.+ 3 обл.	
1246.	ОГЛМТ ОФ-34380
Ф.12, Оп.2, 216	Андреев В.Л.
Письмо к В.Л. Андреевой (в замуж. Рыжковой) "Родная Харька, не сердись ...". [Франция], 1973, июля 17. 1 л.	
1247.	ОГЛМТ ОФ-34381
Ф.12, Оп.2, 205	Андреев С.Л.
["Дом в окрестностях Рима"]. Рисунок. Чехия, г. Прага, 1925. 1 л.	
1248.	ОГЛМТ ОФ-34432
Ф.12, Оп.2,  1	Андреев Л.Н.
"Москва. Мелочи жизни"(Москва, 1897-1904). Фельетон. Публикация и предисловие М.Телятник (СПб.). Газета "Орловский вестник", N 8 (104). - С. 3. [г. Oрел], 1994, февраля 25. 8 лл.	
1249.	ОГЛМТ ОФ-34679
Ф.12, Оп.2, 96	Программа премьерного спектакля Орловского Академического театра им. И.С.Тургенева "Василиса Петровна" по пьесе Л.Н.Андреева "Не убий", г. Oрел, 1995, декабря 16. 2 лл.	
1250.	ОГЛМТ ОФ-34680
Ф.12, Оп.2, 97	Пригласительный билет на премьерный спектакль Орловского государственного драматического театра им.И.С.Тургенева "Василиса Петровна" по пьесе Л.Н.Андреева "Не убий", г. Oрел, 1995, декабря 16. 2 лл.	
1251.	ОГЛМТ ОФ-34681
Ф.12, Оп.4,  40	Афиша спектакля Орловского государственного драматического театра им. И.С.Тургенева "Василиса Петровна" по пьесе Л.Н.Андреева "Не убий". г. Oрел, 1995 г. 1 л.	
1252.	ОГЛМТ ОФ-34682
Ф.12, Оп.2, 93	Пригласительный билет на просмотр спектакля Елецкого муниципального Драматического театра "Бенефис" "Мысль" по рассказу Л.Н.Андреева, г. Mосква, 1995, мая 27. 2 лл.	
1253.	ОГЛМТ ОФ-34685
Ф.12, Оп.2, 89	Программа спектакля театра "Модерн" (Москва) "Катерина Ивановна" по пьесе Л.Н.Андреева "Екатерина Ивановна", г. Mосква, [1995], декабрь. 2 лл.	
1254.	ОГЛМТ ОФ-34686
Ф.12, Оп.2, 88	Программа спектакля театра "Модерн" (Москва) "Катерина Ивановна" по пьесе Л.Н.Андреева "Екатерина Ивановна", г. Mосква, [1995] , декабрь. 2 лл.	
1255.	ОГЛМТ ОФ-34687
Ф.12, Оп.4,  21	Афиша спектакля театра "Модернъ" (Москва) "Катерина Ивановна" по пьесе Л.Н.Андреева. Режиссер Светлана Врагова, г. Mосква, [1995], декабрь. 1 л.	
1256.	ОГЛМТ ОФ-34922
Ф.12, Оп.2, 38	Библиография критических статей о Л.Н.Андрееве и переводов произведений Л.Н.Андреева в Великобритании. 1901-1995гг. Великобритания, г. Лидс, [1996]. 4	
1257.	ОГЛМТ ОФ-34938
Ф.12, Оп.2, 152	Неустановленный автор
"В берлинском Геббель-театре шла на днях пьеса Л.Андреева "Савва"... ". Заметка, г. Cанкт-Петербург, 1909, сентября 27. 1 л.	
1258.	ОГЛМТ ОФ-34939
Ф.12, Оп.2, 154	Кугель А.
"Театральные заметки". Рецензия на пьесу Л.Н.Андреева "Анфиса", г. Cанкт-Петербург, 1909, октября 11. 1 л.	
1259.	ОГЛМТ ОФ-34941
Ф.12, Оп.2, 150	Галич Л.
"О"Черных масках". Резензия на пьесу Л.Н.Андреева "Черные маски", г. Cанкт-Петербург, 1908, декабря 21. 1 л.	
1260.	ОГЛМТ ОФ-34942
Ф.12, Оп.2, 147	Боцяновский В.Ф.
"Маски". Рецензия на пьесу Л.Н.Андреева "Дни нашей жизни" = "Любовь студента", г. Cанкт-Петербург, 1908, ноября 16. 3	
1261.	ОГЛМТ ОФ-34943
Ф.12, Оп.2, 148	Кугель А.
"... Если читатели припомнят...". Статья, г. Cанкт-Петербург, 1908, ноября 16. 1 л.	
1262.	ОГЛМТ ОФ-34944
Ф.12, Оп.2, 151	Галич Л.
"О "Черных масках". Резензия на пьесу Л.Н.Андреева "Черные маски", г. Cанкт-Петербург, 1908, декабря 21. 1 л.	
1263.	ОГЛМТ ОФ-34945
Ф.12, Оп.2, 144	Неустановленный автор
"Только на днях закончена Л.Н.Андреевым пьеса "Дни нашей жизни"..." Заметка, г. Cанкт-Петербург, 1908, октября 19. 1 л.	
1264.	ОГЛМТ ОФ-34946
Ф.12, Оп.2, 146	Анонс изданий пьес Л.Н.Андреева "Дни нашей жизни", "Любовь к ближнему", г. Cанкт-Петербург, 1908, ноября 9. 1 л.	
1265.	ОГЛМТ ОФ-34949
Ф.12, Оп.2, 145	Н. Н.Н.
"Новый театр". Рецензия на спектакль Нового театра "Дни нашей жизни" = "Любовь студента" по пьесе Л.Н.Андреева (реж. Е.П.Карпов), г. Cанкт-Петербург, 1908, ноября 9. 1 л.	
1266.	ОГЛМТ ОФ-34950
Ф.12, Оп.2, 143	Неустановленный автор
"... по этому поводу, приехавший из Харбина актер Смоленский... ". Статья, г. Cанкт-Петербург, 1908, июля 27. 1 л.	
1267.	ОГЛМТ ОФ-34951
Ф.12, Оп.2, 155	Неустановленный автор
"Санкт-Петербург, 1-го ноября 1909 года". Статья, г. Cанкт-Петербург, 1909, ноября 1. 1 л.	
1268.	ОГЛМТ ОФ-34952
Ф.12, Оп.2, 153	Кугель А.
"Театральные заметки". Рецензия на пьесу Л.Н.Андреева "Анфиса", г. Cанкт-Петербург, 1909, октября 11. 1 л.	
1269.	ОГЛМТ ОФ-34953
Ф.12, Оп.2, 141	Неустановленный автор
"Жюри общества русских драматических писателей присудило премию ...". Заметка, г. Cанкт-Петербург, 1908, июля 13. 1 л.	
1270.	ОГЛМТ ОФ-34955
Ф.12, Оп.2, 36	Неустановленный автор
"Леонид Андреев. S.O.S. Санкт-Петербург, "Antheneum-Феникс", 1994". Статья, г. Cанкт-Петербург, 1995, февраля 21. 1 л.	
1271.	ОГЛМТ ОФ-34956
Ф.12, Оп.2, 149	Кугель А.
"... пор на русской образованности и культуре. ...". Статья, г. Cанкт-Петербург, 1908, декабря 14. 1 л.	
1272.	ОГЛМТ ОФ-35006
Ф.12, Оп.2, 54	Пригласительный билет и программа международной научно-теоретической конференции "Творчество Л.Н.Андреева в контексте русской и мировой литературы". К 125-летию со дня рождения писателя. г. Oрел, 1996, сентября 24-27. 8	
1273.	ОГЛМТ ОФ-35007
Ф.12, Оп.2, 53	Пригласительный билет и программа международной научно-теоретической конференции "Творчество Л.Н.Андреева в контексте русской и мировой литературы". К 125-летию со дня рождения писателя. г. Oрел, 1996, сентября 24-27. 8	
1274.	ОГЛМТ ОФ-35041
Ф.12, Оп.2, 56	Программа Международной конференции "Леонид Андреев и мировая культура". К 125-летию со дня рождения. Организаторы: Институт русской литературы (Пушкинский дом), Санкт-Петербургский Государственный университет, Санкт-Петербургская Академия культуры, Санкт-Петербургский Государственный музей театрального и музыкального искусства, г. Cанкт-Петербург, 1996, сентябрь-октябрь. 3	
1275.	ОГЛМТ ОФ-35042
Ф.12, Оп.2, 55	Программа Международной конференции "Леонид Андреев и мировая культура". К 125-летию со дня рождения, г. Cанкт-Петербург, 1996, сентября 30 -октября 2. 3	
1276.	ОГЛМТ ОФ-35044
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"Портрет Анны Ивановны Андреевой". Фотография. Выборгская губ., Ваммельсуу, 1910 г. 1 л.	
1277.	ОГЛМТ ОФ-35070
Ф.12, Оп.2,  21	Андреев Л.Н.
Письмо к А.И.Андреевой (урожд. Денисевич, в 1 браке Карницкой) Анне Ильиничне [Финляндия, Ваммельсуу], [1909] декабря 5. 1 л.	
1278.	ОГЛМТ ОФ-35071
Ф.12, Оп.2,  22	Андреев Л.Н.
Письмо к А.И.Андреевой (урожд. Денисевич, в 1 браке Карницкой) Анне Ильиничне. Финляндия, Ваммельсуу, [1909], декабря 6. 3	
1279.	ОГЛМТ ОФ-35072
Ф.12, Оп.2,  10	Андреев Л.Н.
Письмо к А.И.Андреевой (урожд. Денисевич, в 1 браке Карницкой) Анне Ильиничне [г. Cанкт-Петербург], [1907-1908]. 1 л.	
1280.	ОГЛМТ ОФ-35073
Ф.12, Оп.2,  14	Андреев Л.Н.
Письмо к А.И.Андреевой (урожд. Денисевич, в 1 браке Карницкой) Анне Ильиничне [г. Cанкт-Петербург], [1908]. 1 л.	
1281.	ОГЛМТ ОФ-35074
Ф.12, Оп.2,  20	Андреев Л.Н.
Письмо к А.И.Андреевой (урожд. Денисевич, в 1 браке Карницкой) Анне Ильиничне. Финляндия, Ваммельсуу, после 1908. 1 л.	
1282.	ОГЛМТ ОФ-35075
Ф.12, Оп.2,  15	Андреев Л.Н.
Письмо к А.И.Андреевой (урожд. Денисевич, в 1 браке Карницкой) Анне Ильиничне [Финляндия, Ваммельсуу], [1908]. 1 л.	
1283.	ОГЛМТ ОФ-35076
Ф.12, Оп.2,  23	Андреев Л.Н.
Письмо к А.И.Андреевой (урожд. Денисевич, в 1 браке Карницкой) Анне Ильиничне [Финляндия, Ваммельсуу], после 1909. 3	
1284.	ОГЛМТ ОФ-35077
Ф.12, Оп.2,  12	Андреев Л.Н.
Записка к А.И.Андреевой (урожд.Денисевич, в 1 браке Карницкой). Б/м, [1907-1908]. 1 л.	
1285.	ОГЛМТ ОФ-35078
Ф.12, Оп.2,  11	Андреев Л.Н.
Записка к А.И.Андреевой (урожд.Денисевич, в 1 браке Карницкой) [г. Cанкт-Петербург], [1907-1908]. 3	
1286.	ОГЛМТ ОФ-35079
Ф.12, Оп.2,  7	Андреев Л.Н.
Записка к А.И.Андреевой (урожд.Денисевич, в 1 браке Карницкой) [г. Cанкт-Петербург], [1907-1908]. 1 л.	
1287.	ОГЛМТ ОФ-35080
Ф.12, Оп.2,  16	Андреев Л.Н.
Записка к А.И.Андреевой (урожд. Денисевич, в 1 браке Карницкой) [1908-1910]. 1 л.	
1288.	ОГЛМТ ОФ-35081
Ф.12, Оп.2,  8	Андреев Л.Н.
Записка к А.И.Андреевой (урожд.Денисевич, в 1 браке Карницкой) [г. Cанкт-Петербург], [1907-1908]. 1 л.	
1289.	ОГЛМТ ОФ-35082
Ф.12, Оп.2,  9	Андреев Л.Н.
Записка к А.И.Андреевой (урожд.Денисевич, в 1 браке Карницкой) [г. Cанкт-Петербург], [1907-1908]. 1 л.	
1290.	ОГЛМТ ОФ-35083
Ф.12, Оп.2,  19	Андреев Л.Н.
Записка к А.И.Андреевой (урожд. Денисевич, в 1 браке Карницкой) [После 1908]. 1 л.	
1291.	ОГЛМТ ОФ-35084
Ф.12, Оп.2,  18	Андреев Л.Н.
Записка к А.И.Андреевой (урожд. Денисевич, в 1 браке Карницкой) [После 1908]. 1 л.	
1292.	ОГЛМТ ОФ-35085
Ф.12, Оп.2,  4	Андреев Л.Н.
Записка к А.И.Андреевой (урожд.Денисевич, в 1 браке Карницкой) [г. Cанкт-Петербург], [1907]. 1 л.	
1293.	ОГЛМТ ОФ-35086
Ф.12, Оп.2,  13	Андреев Л.Н.
Записка к А.И.Андреевой (урожд.Денисевич, в 1 браке Карницкой) [г. Cанкт-Петербург], [1907-1908]. 3	
1294.	ОГЛМТ ОФ-35087
Ф.12, Оп.2,  6	Андреев Л.Н.
Записка к А.И.Андреевой (урожд.Денисевич, в 1 браке Карницкой) [г. Cанкт-Петербург], [1907]. 1 л.	
1295.	ОГЛМТ ОФ-35088
Ф.12, Оп.2,  5	Андреев Л.Н.
Записка к А.И.Андреевой (урожд.Денисевич, в 1 браке Карницкой) [г. Cанкт-Петербург], [1907]. 1 л.	
1296.	ОГЛМТ ОФ-35089
Ф.12, Оп.2,  17	Андреев Л.Н.
Записка к А.И.Андреевой (урожд. Денисевич, в 1 браке Карницкой) [1908-1910]. 1 л.	
1297.	ОГЛМТ ОФ-35090
Ф.12, Оп.2,  3	Андреев Л.Н.
Дневниковая запись Л.Н.Андреева от 4 сентября 1906. Финляндия, Ваммельсуу, 1908, сентября 04. 3	
1298.	ОГЛМТ ОФ-35093
Ф.12, Оп.2, 113	Обложка программы фестиваля театров России "Русская классика: Леонид Андреев". (к 125-летию со дня рождения писателя), г. Oрел, 1996, сентября 27 - 4 октября 4 1996. 2	
1299.	ОГЛМТ ОФ-35094
Ф.12, Оп.2, 115	Календарь на август - сентябрь 1996 года, выпущенный к фестивалю театров России "Русская классика: Леонид Андреев"(к 125-летию писателя), г. Oрел, 1996. 1 л.	
1300.	ОГЛМТ ОФ-35095
Ф.12, Оп.2, 114	Календарь на август - сентябрь 1996 года, выпущенный к фестивалю театров России "Русская классика: Леонид Андреев"(к 125-летию писателя), г. Oрел, '. 'Тип."Фолиант", 1996. 1 л.	
1301.	ОГЛМТ ОФ-35109
Ф.12, Оп.2, 202	Анонс ежемесячного литературного журнала "Волга" на 1997г. Саратовская обл., г. Саратов, 1996. 2	
1302.	ОГЛМТ ОФ-35111
Ф.12, Оп.2, 195	Программа научно-практической конференции к 90-летию со дня рождения Даниила Андреева "Даниил Андреев в культуре ХХ века". г. Mосква, 1996, октября 24-25. 2	
1303.	ОГЛМТ ОФ-35112
Ф.12, Оп.2, 193	Пригласительный билет на юбилейные мероприятия, посвященные 90-летию со дня рождения Даниила Андреева. г. Mосква, 1996, октября 24-25; ноября 2. 2	
1304.	ОГЛМТ ОФ-35113
Ф.12, Оп.2, 192	Антонян Т.Б.
Письмо с приглашением на научно-практическую конференцию "Даниил Андреев в культуре ХХ века", г. Mосква, 1996. 1 л.	
1305.	ОГЛМТ ОФ-35116
Ф.12, Оп.2, 49	Пригласительный билет с программой научной конференции к 110-летию Л.Н.Андреева. г. Oрел, 1981, ноября 20 - 21. 4 лл.	
1306.	ОГЛМТ ОФ-35173
Ф.12, Оп.2, 201	Скибинская О.
Письмо к Л.В.Ивановой, г. Ярославль, 1996, декабря 3. 2	
1307.	ОГЛМТ ОФ-35174
Ф.12, Оп.2, 200	Скибинская О.
"Разоблаченная фальшивка". Статья, г. Ярославль, 1993, октября 20. 1 л.	
1308.	ОГЛМТ ОФ-35175
Ф.12, Оп.2, 190	Скибинская О.
"Белая шпага Тамплиера". Статья, г. Ярославль, 1996, ноября 14. 4	
1309.	ОГЛМТ ОФ-35176
Ф.12, Оп.2, 188	Андреев Д.Л.
Лепесток "Розы мира". г. Ярославль, 1996, ноября 30. 8	
1310.	ОГЛМТ ОФ-35177
Ф.12, Оп.2, 189	Андреев Д.Л.
"Лепестки "Розы мира""= ["Роза мира"]. Роман. Нальчик, 1996. 8	
1311.	ОГЛМТ ОФ-35181
Ф.12, Оп.2, 110	Рекламный листок премьерного спектакля театра "Чайка" (A chaika theatre company production) "Тьма" по рассказу Л.Н.Андреева. Великобритания, г. Лондон, ноября 21 (вторник) - декабря 9 (воскресенье), 1995. 1 л.	
1312.	ОГЛМТ ОФ-35182
Ф.12, Оп.2, 111	Рекламный листок премьерного спектакля театра "Чайка" (A chaika theatre company production) "Тьма" по рассказу Л.Н.Андреева. Великобритания, г. Лондон, ноября 21 (вторник) - декабря 9 (воскресенье), 1995. 1 л.	
1313.	ОГЛМТ ОФ-35183
Ф.12, Оп.2, 92	Программа спектакля Славянского студенческого театра Лидского университета "Любовь к ближнему" по пьесе Л.Н.Андреева. Великобритания, г. Лидс, [1995], декабря 8. 14 лл.+ обложка	
1314.	ОГЛМТ ОФ-35185
Ф.12, Оп.4,  52	Афиша премьерного спектакля Лондонского театра "Чайка" "Тьма" по рассказу Л.Н.Андреева. Великобритания, г. Лондон, [1995], 21 ноября - 9 декабря. 1 л.	
1315.	ОГЛМТ ОФ-35186
Ф.12, Оп.2, 112	Программа премьерного спектакля театра "Чайка" (A chaika theatre company production) "Тьма" по рассказу Л.Н.Андреева. Великобритания, г. Лондон, 1995, ноября 21 (вторник) - декабря 9 (воскресенье). 3	
1316.	ОГЛМТ ОФ-35187
Ф.12. Оп.4, ед.50	Андреев Л.Н.
["Анна Андреева"]. Фотообложка программы репертуара Biegel Theatre (марта 28 - апреля 9) [Финляндия, Ваммельсуу], 1910. 1 л.	
1317.	ОГЛМТ ОФ-35191
Ф.12, Оп.2, 57	Пригласительный билет в Клуб писателей в ЦДЛ на вечер, посв. 125-летию Л.Н.Андреева, г. Mосква, 1996, декабря 16. 2	
1318.	ОГЛМТ ОФ-35225
Ф.12, Оп.2, 46	Дэвис Р.
Письмо к Б.И.Прутцеву. Великобритания, г. Лидс, 1996, октября 19. 2 лл.	
1319.	ОГЛМТ ОФ-35245
Ф.12, Оп.2,  77	Программа спектакля Театра на Набережной "Иуда Искариот" по мотивам повести Л.Н.Андреева, г. Mосква, 1991. 1 л.	
1320.	ОГЛМТ ОФ-35297
Ф.12. Оп.5. 1	Андреев Л.Н.
"С Анной" (Л.Н. Андреев с женой, А.И. Андреевой). Фотография, цветной отпечаток с автохрома. Финляндия, Ваммельсуу, [1910-е гг.]. 1 л.	
1321.	ОГЛМТ ОФ-35298
Ф.12, Оп.5	Андреев Л.Н.
"Зимняя Анна". Фотография, цветной отпечаток с автохрома. Финляндия, Ваммельсуу, [1910г.]. 1 л.	
1322.	ОГЛМТ ОФ-35299
Ф.12,  2	Андреев Л.Н.
"С Анной". Отпечаток с автохрома. Финляндия, Ваммельсуу, 1910 г. 1 л.	
1323.	ОГЛМТ ОФ-35300
Ф.12. Оп.5. 3	Андреев Л.Н.
"Дамба". Отпечаток с автохрома. Финляндия, Ваммельсуу, 1910 г. 1 л.	
1324.	ОГЛМТ ОФ-35301
Ф.12. Оп.5. 4	Андреев Л.Н.
"Распятие". Отпечаток с автохрома. Финляндия, Ваммельсуу, 1910. 1 л.	
1325.	ОГЛМТ ОФ-35302
Ф.12. Оп.5. 5	Андреев Л.Н.
"Анна Андреева в окрестностях Рима". Отпечаток с автохрома. Италия, г. Рим, 1914 г. 1 л.	
1326.	ОГЛМТ ОФ-35303
Ф.12. Оп.5. 6	Андреев Л.Н.
"Л.Н. Андреев и Савва". Отпечаток с автохрома. Финляндия, Ваммельсуу, [1912 г.]. 1 л.	
1327.	ОГЛМТ ОФ-35304
Ф.12. Оп.5. 7	Андреев Л.Н.
"Л.Н.Андреев за письменным столом" ("Leonid at his desk"). Автопортрет (Финляндия, ваммельсуу, 1910г. середина мая.) Отпечаток с автохрома. [Великобритания, г. Лидс], 1997. 1 л.	
1328.	ОГЛМТ ОФ-35305
Ф.12. Оп.5. 8	Андреев Л.Н.
"В кресле". Отпечаток с автохрома. Финляндия, Ваммельсуу, Копия - май 1910 г. 1 л.	
1329.	ОГЛМТ ОФ-35306
Ф.12. Оп.5. 9	Андреев Л.Н.
"Автопортрет в красном берете" Финляндия, Ваммельсуу, 1912. Отпечаток с автохрома из собрания Лидского архива (Великобритания). Великобритания, г. Лидс, 1997. 1 л.	
1330.	ОГЛМТ ОФ-35307
Ф.12, Оп.5,  10	Андреев Л.Н.
"В кабинете". Отпечаток с автохрома. Финляндия, Ваммельсуу, [1912 г.]. 1 л.	
1331.	ОГЛМТ ОФ-35308
Ф.12. Оп.5. 11	Андреев Л.Н.
"Леонид Андреев в моторной лодке". Отпечаток с автохрома. Финляндия, Ваммельсуу, [1910-е гг.]. 1 л.	
1332.	ОГЛМТ ОФ-35309
Ф.12, Оп.5	Андреев Л.Н.
Автопортрет за пишущей машинкой. Отпечаток с автохрома. Финляндия, Койвисто, 1913 г. 1 л.	
1333.	ОГЛМТ ОФ-35310
Ф.12. Оп.5. 12	Андреев Л.Н.
"Автопортрет на круглой скамейке". Отпечаток с автохрома. Финляндия, Ваммельсуу, [1910-е гг.]. 1 л.	
1334.	ОГЛМТ ОФ-35311
Ф.12. Оп.5. 13	Андреев Л.Н.
"С писателями". Отпечаток с автохрома. Финляндия, Ваммельсуу, [1910 - 1912 гг.]. 1 л.	
1335.	ОГЛМТ ОФ-35312
Ф.12. Оп.5. 14	Андреев Л.Н.
"Обед в Ваммельсуу". Отпечаток с автохрома. Финляндия, Ваммельсуу, [1910-1912 гг.]. 1 л.	
1336.	ОГЛМТ ОФ-35313
Ф.12. Оп.5. 15	Андреев Л.Н.
"Зимой на море". Отпечаток с автохрома. Финляндия, Ваммельсуу, [1910-е гг.]. 1 л.	
1337.	ОГЛМТ ОФ-35314
Ф.12. Оп.5. 16	Андреев Л.Н.
"А.Н.Андреева". Отпечаток с автохрома. Финляндия, Ваммельсуу, [1910-е гг.]. 1 л.	
1338.	ОГЛМТ ОФ-35315
Ф.12. Оп.5. 17	Андреев Л.Н.
"И.Белоусов". Отпечаток с автохрома. Финляндия, Ваммельсуу, лето 1909 г. 1 л.	
1339.	ОГЛМТ ОФ-35316
Ф.12. Оп.5. 18	Андреев Л.Н.
"В коляске". Отпечаток с автохрома. Финляндия, Ваммельсуу, [1910 г.]. 1 л.	
1340.	ОГЛМТ ОФ-35317
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"Яхта "Далекая" у острова Бьерко ". Отпечаток с автохрома. Финляндия, Ваммельсуу, [1910-е гг.]. 1 л.	
1341.	ОГЛМТ ОФ-35318
Ф.12. Оп.5. 20	Андреев Л.Н.
"Савва в Кампане". Отпечаток с автохрома. Италия, 1914 г. 1 л.	
1342.	ОГЛМТ ОФ-35319
Ф.12. Оп.5. 21	Андреев Л.Н.
"В кроватке. Спит". Отпечаток с автохрома. Финляндия, Ваммельсуу, [1910 г.]. 1 л.	
1343.	ОГЛМТ ОФ-35320
Ф.12. Оп.5. 22	Андреев Л.Н.
"Автопортрет в голландке". Отпечаток с автохрома. Финляндия, Койвисто, лето 1913. 1 л.	
1344.	ОГЛМТ ОФ-35321
Ф.12. Оп.5. 23	Андреев Л.Н.
"Через луг". Отпечаток с автохрома. Финляндия, Ваммельсуу, [1910-е гг.]. 1 л.	
1345.	ОГЛМТ ОФ-35322
Ф.12. Оп.5. 24	Андреев Л.Н.
"И.Е.Репин". Отпечаток с автохрома. Финляндия, Ваммельсуу, май 1910 г. 1 л.	
1346.	ОГЛМТ ОФ-35323
Ф.12. Оп.5. 25	Андреев Л.Н.
"Вадим Андреев". Отпечаток с автохрома. Финляндия, Ваммельсуу, [1910-е гг.]. 1 л.	
1347.	ОГЛМТ ОФ-35324
Ф.12. Оп.5. 26	Андреев Л.Н.
"Камин". Отпечаток с автохрома. Финляндия, Ваммельсуу, [1910-е гг.]. 1 л.	
1348.	ОГЛМТ ОФ-35325
Ф.12. Оп.5. 27	Андреев Л.Н.
"Даниил". Отпечаток с автохрома. Финляндия, Ваммельсуу, [1910 г.]. 1 л.	
1349.	ОГЛМТ ОФ-35326
Ф.12. Оп.5. 28	Андреев Л.Н.
["Тропинки"]. Отпечаток с автохрома. Финляндия, Ваммельсуу, [1910-е гг.]. 1 л.	
1350.	ОГЛМТ ОФ-35327
Ф.12. Оп.5. 29	Андреев Л.Н.
"Лощина". Отпечаток с автохрома. Финляндия, Ваммельсуу, [1910-е гг.]. 1 л.	
1351.	ОГЛМТ ОФ-35328
Ф.12. Оп.5. 3	Андреев Л.Н.
"У изгороди". Отпечаток с автохрома. Финляндия, Ваммельсуу, [1910-1912 гг.]. 1 л.	
1352.	ОГЛМТ ОФ-35329
Ф.12. Оп.5. 30	Андреев Л.Н.
"Леонид и дьяволы". Отпечаток с автохрома. Финляндия, Ваммельсуу, [1910-е гг.]. 1	
1353.	ОГЛМТ ОФ-35469
,	[Андреев]  Л.Н.
"Санкт-Петербург. Решетка Летнего сада". Фотография. г. Cанкт-Петербург, 1900-е гг.	
1354.	ОГЛМТ ОФ-35470
,	[Андреев]  Л.Н.
"Санкт-Петербург. Арка генерального штаба". Фотография. г. Cанкт-Петербург, 1900 - е гг.	
1355.	ОГЛМТ ОФ-35471
,	[Андреев]  Л.Н.
["Орел.У здания городской думы"]. Фотография. г. Oрел, До 1917 г. 1 л.	
1356.	ОГЛМТ ОФ-35472
Ф.12.	[Андреев]  Л.Н.
Санкт-Петербург. Зимняя канавка. Вид с реки Мойки.Фотография. г. Cанкт-Петербург, До 1917г.	
1357.	ОГЛМТ ОФ-35473
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Санкт-Петербург. Памятник Петру I.Фотография. г. Cанкт-Петербург, До 1917г.	
1358.	ОГЛМТ ОФ-35474
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Санкт-петербург. Памятник Петру I.Фотография. г. Cанкт-Петербург, До 1917г.	
1359.	ОГЛМТ ОФ-35475
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Яхты у берега.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1360.	ОГЛМТ ОФ-35476
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Два маяка.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1361.	ОГЛМТ ОФ-35477
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Яхта с поднятыми парусами (в центре).Фотография. Б/м, До 1917г.	
1362.	ОГЛМТ ОФ-35478
Ф.12.	Блюм Г.
Портрет неуст. женщины.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1363.	ОГЛМТ ОФ-35479
Ф.12.	Блюм Г.
Портрет неуст. женщины.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1364.	ОГЛМТ ОФ-35480
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Неуст. лица: женщина держит на руках ребенка Фотография. Б/м, До 1917г.	
1365.	ОГЛМТ ОФ-35481
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Неуст. ребенок.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1366.	ОГЛМТ ОФ-35482
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"Андреева (урожд. Велигорская) Александра Михайловна". Фотография (альбом Алексеевского Л.А.: ОГЛМТ. N 16665 оф, с.2). Московская обл., Бутово, [1903, лето]. 1	
1367.	ОГЛМТ ОФ-35483
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Вадим Андреев и [ Э. Н. Тройнова ?]. Фотография. г. Mосква, 1904г.	
1368.	ОГЛМТ ОФ-35484
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Пейзаж. Фотография. [Царицыно], До 1917г.	
1369.	ОГЛМТ ОФ-35485
Ф.12.	Неустановленный фотограф
В центре дорога, справа и слева забор. Фотография. Б/м, До 1917г.	
1370.	ОГЛМТ ОФ-35486
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Река с крупными валунами. Фотография. Б/м, До 1917г.	
1371.	ОГЛМТ ОФ-35487
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Зимний пейзаж. Аллея. Фотография. Б/м, До 1917г.	
1372.	ОГЛМТ ОФ-35488
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Мост через горную реку. Фотография. Б/м, До 1917г.	
1373.	ОГЛМТ ОФ-35489
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Л.Н.Андреев. Фотография. Финляндия, Ваммельсуу, До 1917г.	
1374.	ОГЛМТ ОФ-35490
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Город на берегу залива. Фотография. Б/м, До 1917г.	
1375.	ОГЛМТ ОФ-35491
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Л.Н.Андреев. Фотография. Б/м, До 1917г.	
1376.	ОГЛМТ ОФ-35492
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Анастасия Николаевна Андреева. Фотография. Б/м, До 1917г.	
1377.	ОГЛМТ ОФ-35493
Ф.12.	Неустановленный фотограф
На первом плане дома, корабль у берега. Фотография. Б/м, До 1917г.	
1378.	ОГЛМТ ОФ-35495
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Неуст. мальчик ок. 3-х лет. Фотография. Б/м, До 1917г.	
1379.	ОГЛМТ ОФ-35496
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Анастасия Николаевна Андреева. Фотография. Б/м, До 1917г.	
1380.	ОГЛМТ ОФ-35497
Ф.12.	Паола
Вадим Андреев. Фотография. г. Mосква, Б./г.	
1381.	ОГЛМТ ОФ-35498
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Зинаида Николаевна Тройнова с дочерью Женей (Евгения Викторовна Славская). Фотография. Б/м, 1903г.	
1382.	ОГЛМТ ОФ-35499
Ф.12.	[Андреев]  Л.Н.
["Женский портрет"]. Фотография. Финляндия, Ваммельсуу, [Не ранее 1907 года]	
1383.	ОГЛМТ ОФ-35500
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Неуст. лица (мужчины, женщина, дети). Фотография. Московская обл., Бутово, Лето 1903 г	
1384.	ОГЛМТ ОФ-35501
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева. Фотография. Б/м, До 1917г.	
1385.	ОГЛМТ ОФ-35502
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Неуст. лицо (справа) на камне у берега моря Фотография. Б/м, До 1917г.	
1386.	ОГЛМТ ОФ-35503
Ф.12.	Неустановленный фотограф
В центре, белый дом в горах. Вокруг деревья. Фотография. Б/м, До 1917г.	
1387.	ОГЛМТ ОФ-35504
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Камни на берегу моря. Фотография. Б/м, До 1917г.	
1388.	ОГЛМТ ОФ-35505
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева (слева), Лева (Лев Аркадьевич), Люся (Леонид Аркадьевич) - дети Риммы, няня Паша (справа сидит на земле) и неизв. женщина с ребенком. Фотография. Б/м, До 1917г.	
1389.	ОГЛМТ ОФ-35506
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева. Фотография. Б/м, До 1917г.	
1390.	ОГЛМТ ОФ-35507
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Анастасия Николаевна Андреева. Фотография. Б/м, До 1917г.	
1391.	ОГЛМТ ОФ-35508
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Анна Ильинична Андреева. Фотография. Б/м, До 1917г.	
1392.	ОГЛМТ ОФ-35509
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Зинаида Николаевна Тройнова (урожд. Андреева). Фотография. Б/м, До 1917г.	
1393.	ОГЛМТ ОФ-35510
Ф.12.	[Андреев]  Л.Н.
Зинаида Николаевна Тройнова (урожд. Андреева).Фотография [Московская обл., Бутово], [1903 май- сентябрь]	
1394.	ОГЛМТ ОФ-35511
Ф.12.	[Андреев]  Л.Н.
Зинаида Николаевна Тройнова (урожд. Андреева). Фотография (альбом Алексеевского Л.А. ОГЛМТ. КП № 16665 оф, с.6). Россия, [не позднее осени 1905 г.]. 1	
1395.	ОГЛМТ ОФ-35512
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Неуст. ребенок. Фотография. Б/м, До 1917г.	
1396.	ОГЛМТ ОФ-35513
Ф.12.	Риттер У.
Всеволод Николаевич Андреев. Фотография. г. Mосква, До 1917г.	
1397.	ОГЛМТ ОФ-35514
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева. Фотография. Б/м, До 1917г.	
1398.	ОГЛМТ ОФ-35515
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Серафима Филипповна Скрипкина (крестная мать Г. А. Оль). Фотография. Б/м, До 1917г.	
1399.	ОГЛМТ ОФ-35516
Ф.12.	Андреев Л.Н.
 Анна Ильинична Андреева. Фотография. Выборгская губ., Ваммельсуу, 1906-1917. 1	
1400.	ОГЛМТ ОФ-35517
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева, Серафима Филипповна Скрипкина, Лев и Леонид Алексеевские (дети Риммы) сидят за чайным столом. Украина, Ялта, До 1917г.	
1401.	ОГЛМТ ОФ-35518
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева. Б/м, До 1917г.	
1402.	ОГЛМТ ОФ-35519
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Анна Ильинична Андреева с Саввой.  Фотография (стерео). Б/м, До 1917г.	
1403.	ОГЛМТ ОФ-35520
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Неуст. лица. Фотография. Б/м, До 1917г.	
1404.	ОГЛМТ ОФ-35521
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Стоят: неизвестная с мальчиком; Римма Николаевна Андреева; Андрей Андреевич Оль; неизвестная. Сидят: Анастасия Николаевна Андреева; Наталья Матвеевна Андреева; Александра Ивановна. Фотография. Б/м, [Нач. 1910-х гг.]	
1405.	ОГЛМТ ОФ-35522
Ф.12.	[Андреев]  Л.Н.
Лариса Андреева. Фотография. Б/м, [1909-1910-е гг.]	
1406.	ОГЛМТ ОФ-35523
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Сидят: Александра Ивановна, Анастасия Николаевна Андреева. Стоят неуст. женщины. Фотография. Б/м, До 1917г.	
1407.	ОГЛМТ ОФ-35524
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Слева направо (1 ряд): Евдокия Григорьевна (мать Тройнова); Александра Михайловна Велигорская; Анастасия Николаевна Андреева; Римма Николаевна Андреева; Зинаида Николаевна Тройнова; [няня] с ребенком  [Вадим]; Леонид Николаевич Андреев; Виктор Петрович Тройнов; неуст. лицо. 2 ряд: Женя.Фотография. Б/м, [1903г.]	
1408.	ОГЛМТ ОФ-35525
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева (справа) и Серафима Филипповна Скрипкина.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1409.	ОГЛМТ ОФ-35526
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1410.	ОГЛМТ ОФ-35527
Ф.12.	Римма Николаевна Андреева.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1411.	ОГЛМТ ОФ-35528
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Серафима Филипповна Скрипкина (слева, прямоличный) и Анна Ильинична Андреева (справа, профиль).Фотография. Б/м, До 1917г.	
1412.	ОГЛМТ ОФ-35529
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Анна Ильинична Андреева сидит за чайным столом.Фотография. Финляндия, Ваммельсуу, До 1917г.	
1413.	ОГЛМТ ОФ-35530
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Серафима Филипповна Скрипкина (слева) и Римма Николаевна Андреева (справа) с Галей Оль.Фотография. Б/м, До 1917г. [1914г.]	
1414.	ОГЛМТ ОФ-35531
Ф.12.	[Андреев]  Л.Н.
Слева направо: Наталья Матвеевна Андреева; Римма Николаевна Андреева; Серафима Филипповна Скрипкина.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1415.	ОГЛМТ ОФ-35532
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1416.	ОГЛМТ ОФ-35533
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева.Фотография. Б/м, Б./г.	
1417.	ОГЛМТ ОФ-35534
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1418.	ОГЛМТ ОФ-35535
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1419.	ОГЛМТ ОФ-35536
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Леонид Николаевич Андреев.Фотография. Б/м, Б./г.	
1420.	ОГЛМТ ОФ-35537
Ф.12.	Андреев Л.Н.
Автопортрет.Фотография. Б/м, Б./г.	
1421.	ОГЛМТ ОФ-35538
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Лев Аркадьевич и Леонид Аркадьевич Андреевы (Алексеевские) в детстве.Фотография. Б/м, [1908-1909 гг.]	
1422.	ОГЛМТ ОФ-35539
Ф.12.	[Андреев]  Л.Н.
Лев Аркадьевич и Леонид Аркадьевич Андреевы (Алексеевские) в детстве.Фотография. Б/м, Б./г.	
1423.	ОГЛМТ ОФ-35540
Ф.12.	[Андреев]  Л.Н.
Вадим Леонидович Андреев в детстве.Фотография. Финляндия, Ваммельсуу, Б./г.	
1424.	ОГЛМТ ОФ-35541
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Вадим Леонидович Андреев в детстве.Фотография. Финляндия, Ваммельсуу, Б./г.	
1425.	ОГЛМТ ОФ-35542
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Лев Аркадьевич и Леонид Аркадьевич Андреевы (Алексеевские) в детстве.Фотография. Б/м, Б./г.	
1426.	ОГЛМТ ОФ-35543
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Неуст. ребенок сидит на крыльце.Фотография. Б/м, Б./г.	
1427.	ОГЛМТ ОФ-35544
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Няня Паша, Лев Аркадьевич и Леонид Аркадьевич (слева) Андреевы (Алексеевские) в детстве. Сидят на ступеньках крыльца.Фотография (групповая). Б/м, Б./г.	
1428.	ОГЛМТ ОФ-35545
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Леонид Аркадьевич Андреев (Алексеевский) в детстве.Фотография. Б/м, Б./г.	
1429.	ОГЛМТ ОФ-35546
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Лев Аркадьевич Андреев (Алексеевский) в детстве.Фотография. Б/м, Б./г.	
1430.	ОГЛМТ ОФ-35547
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Анна Ильинична Андреева с детьми.Фотография (групповая). Б/м, Б./г. 11	
1431.	ОГЛМТ ОФ-35548
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева с детьми: Леонидом Аркадьевичем (справа) и Львом Аркадьевичем.Фотография (групповая). Б/м, Б./г.	
1432.	ОГЛМТ ОФ-35549
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Неуст. дети.Фотография (групповая). Б/м, Б./г.	
1433.	ОГЛМТ ОФ-35550
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Слева направо: Римма Николаевна Андреева (в темном); Наталья Матвеевна Андреева; Зинаида Николаевна Андреева; Александра Михайловна Андреева (Велигорская).Фотография (групповая). Б/м, До 1906г.	
1434.	ОГЛМТ ОФ-35551
Ф.12.	Андреев (?) Л.Н.
[Портрет А.М. Велигорской c неизвестными]. Фотография. Российская Империя, [1901 - 1905 гг.]. 1 л.	
1435.	ОГЛМТ ОФ-35552
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Слева направо: Всеволод Николаевич Андреев; Аркадий Павлович Алексеевский; Леонид Николаевич Андреев; Виктор Петрович Тройнов; неуст. лицо (сидит).Фотография (групповая). Б/м, До 1917г.	
1436.	ОГЛМТ ОФ-35553
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева с сыном [Леонидом].Фотография. Б/м, До 1917г.	
1437.	ОГЛМТ ОФ-35554
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Трое неуст. мужчин сидят на лавке у забора.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1438.	ОГЛМТ ОФ-35555
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Серафима Филипповна Скрипкина.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1439.	ОГЛМТ ОФ-35556
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1440.	ОГЛМТ ОФ-35557
Ф.12.	[Андреев]  Л.Н.
Наталья Матвеевна Андреева.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1441.	ОГЛМТ ОФ-35558
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна и Андрей Андреевич Оль.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1442.	ОГЛМТ ОФ-35559
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Лариса Андреева (в детстве).Фотография. Б/м, До 1917г.	
1443.	ОГЛМТ ОФ-35560
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна и Андрей Андреевич Оль.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1444.	ОГЛМТ ОФ-35561
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Слева направо: Анна Ильинична Андреева сидит в санях, держит щенка. Дети: Леонид Аркадьевич Андреев (Алексеевский); Лев Аркадьевич Андреев (Алексеевский); Вадим Андреев; Нина Карницкая; Лариса Андреева.Фотография. Финляндия, Ваммельсуу, [1910-е гг.]	
1445.	ОГЛМТ ОФ-35562
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Слева направо: Вадим Андреев; Леонид Андреев (Алексеевский) с санями; Анна Ильинична Андреева с лыжами; Нина Карницкая (спиной); неуст. лица.Фотография. Финляндия, Ваммельсуу, [1910-е гг.]	
1446.	ОГЛМТ ОФ-35563
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Стоят у забора. Слева направо (дети): неуст. лицо; Лев Андреев (Алексеевский); Леонид Андреев (Алексеевский); Лариса Андреева; неуст. лицо.Фотография. Б/м, [1910-е гг.]	
1447.	ОГЛМТ ОФ-35564
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Анастасия Николаевна Андреева в санях.Фотография. Финляндия, Ваммельсуу, До 1917г.	
1448.	ОГЛМТ ОФ-35565
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Сидящий сенбернар.Фотография [Финляндия, Ваммельсуу], До 1917 г.	
1449.	ОГЛМТ ОФ-35566
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Неуст. Лицо (мужчина) идет по снегу.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1450.	ОГЛМТ ОФ-35567
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Анастасия Николаевна Андреева в санях.Фотография. Финляндия, Ваммельсуу, До 1917г.	
1451.	ОГЛМТ ОФ-35568
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Играющие сенбернары.Фотография [Финляндия, Ваммельсуу], До 1917 г.	
1452.	ОГЛМТ ОФ-35569
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Слева направо: Анна Ильинична Андреева; Нина Карницкая; Леонид Андреев (Алексеевский) сидит в санках; Вадим Андреев держит веревку санок.Фотография [Финляндия, Ваммельсуу], До 1917 г.	
1453.	ОГЛМТ ОФ-35570
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Стоят на берегу моря: неуст. лицо (мужчина); Вадим Андреев (в детстве); неуст. лицо (мужчина); Леонид Николаевич Андреев; Анна Ильинична Андреева; неуст. лицо (мужчина).Фотография. Б/м, До 1917г.	
1454.	ОГЛМТ ОФ-35571
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Анна Ильинична Андреева.Фотография. Финляндия, Ваммельсуу, До 1917г.	
1455.	ОГЛМТ ОФ-35572
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Черная речка.Фотография. Финляндия, Черная речка, До 1917г.	
1456.	ОГЛМТ ОФ-35573
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Группа неуст. мужчин в лодках, на пристани.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1457.	ОГЛМТ ОФ-35574
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Лев (слева) и Леонид Андреевы (Алексеевские) в детстве.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1458.	ОГЛМТ ОФ-35575
Ф.12.	[Портрет Леонида (?) Аркадьевича Андреева (Алексеевского)] в возрасте 5 - 7 лет у Дома Л.Н.Андреева на Черной речке. Выборгская губ., Ваммельсуу, [1908 - 1910 гг.]. 1 л.	
1459.	ОГЛМТ ОФ-35576
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Леонид (слева) и Лев Андреевы (Алексеевские), Галя Оль в детстве.Фотография, г. Cанкт-Петербург, До 1917г.	
1460.	ОГЛМТ ОФ-35577
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Галя Оль в детстве.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1461.	ОГЛМТ ОФ-35578
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Лев (слева) и Леонид Андреевы (Алексеевские) в детстве.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1462.	ОГЛМТ ОФ-35579
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Серафима Филипповна Скрипкина и Анна Ильинична Андреева.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1463.	ОГЛМТ ОФ-35580
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Дети с сенбернаром. Четвертый справа Леонид Андреев (Алексеевский).Фотография. Финляндия, Ваммельсуу, До 1917г.	
1464.	ОГЛМТ ОФ-35581
Ф.12, Оп.10	Андреев Л.Н.
["Римма и дети"]. Фотография. Российская Империя, Конец XIX - начало XX вв.	
1465.	ОГЛМТ ОФ-35582
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Слева направо: Леонид Николаевич Андреев; Анастасия Николаевна Андреева; Андрей Николаевич Андреев; Анна Ильинична Андреева.Фотография [Финляндия, Ваммельсуу], До 1917 г.	
1466.	ОГЛМТ ОФ-35583
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Мужчины на яхте. В центре Павел Николаевич Андреев.Фотография [Финляндия, Черная речка], До 1917г.	
1467.	ОГЛМТ ОФ-35584
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Леонид Николаевич Андреев.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1468.	ОГЛМТ ОФ-35585
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Леонид Николаевич Андреев.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1469.	ОГЛМТ ОФ-35586
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Серафима Филипповна Скрипкина держит на руках Галю Оль.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1470.	ОГЛМТ ОФ-35587
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева, Леонид Андреев (Алексеевский) держит на руках Галю Оль, Лев Андреев (Алексеевский).Фотография. Б/м, До 1917г.	
1471.	ОГЛМТ ОФ-35588
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева (слева), Серафима Филипповна Скрипкина и Лев Андреев (Алексеевский) сидят за столом с самоваром.Фотография. Украина, Ялта, До 1917г.	
1472.	ОГЛМТ ОФ-35589
Ф.12.	Андреев Л.Н.
Александра Михайловна Андреева (урожд. Велигорская), неуст. лицо, Павел Николаевич Андреев сидят на валунах на берегу реки.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1473.	ОГЛМТ ОФ-35590
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева.Фотография. Б/м, До 1917 г.	
1474.	ОГЛМТ ОФ-35591
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Андрей Николаевич Андреев с собакой в лесу.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1475.	ОГЛМТ ОФ-35592
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Соломон Юльевич Копельман.Фотография [Финляндия, Ваммельсуу], До 1917 г.	
1476.	ОГЛМТ ОФ-35593
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Неуст. мужчины с медведем.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1477.	ОГЛМТ ОФ-35594
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Вадим Андреев с В. Вересаевым.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1478.	ОГЛМТ ОФ-35595
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Слева направо (сидят): Зинаида Николаевна Андреева; Анастасия Николаевна Андреева; две неуст. женщины. Стоят: Павел Николаевич Андреев; Андрей Николаевич Андреев; неуст. мужчина; Виктор Петрович Тройнов.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1479.	ОГЛМТ ОФ-35596
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1480.	ОГЛМТ ОФ-35597
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева с сыном Леонидом в детской комнате.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1481.	ОГЛМТ ОФ-35598
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева с сыном Леонидом.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1482.	ОГЛМТ ОФ-35599
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Леонид и Лев Андреевы (Алексеевские) в детстве.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1483.	ОГЛМТ ОФ-35600
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева с сыном Леонидом на руках.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1484.	ОГЛМТ ОФ-35601
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева с детьми Леонидом и Львом сидит у печи.Фотография. [Финляндия, Ваммельсуу], До 1917 г.	
1485.	ОГЛМТ ОФ-35602
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева с женей Тройновой (Евгенией Викторовной Славской).Фотография. Б/м, До 1917г.	
1486.	ОГЛМТ ОФ-35603
Ф.12.	[Андреев]  Л.Н.
Римма Николаевна Андреева сидит в плетеном кресле, покрытом мехом.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1487.	ОГЛМТ ОФ-35604
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева сидит у географической карты.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1488.	ОГЛМТ ОФ-35605
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Лев и Леонид Андреевы (Алексеевские) в детстве.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1489.	ОГЛМТ ОФ-35606
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева и Александра Ивановна (родственница по линии отца Л. Н. Андреева) на скамейке возле дома.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1490.	ОГЛМТ ОФ-35607
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1491.	ОГЛМТ ОФ-35608
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева с сыном Леонидом в детской комнате.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1492.	ОГЛМТ ОФ-35609
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева с сыном Леонидом на руках стоит у белого шкафа.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1493.	ОГЛМТ ОФ-35610
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева, Серафима Филипповна Скрипкина, дети: Леонид и Лев Андреевы (Алексеевские), неуст. мужчина сидят за чайным столом с самоваром.Фотография. Украина, Ялта, До 1917г.	
1494.	ОГЛМТ ОФ-35611
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Анна Ильинична Андреева кормит ребенка.Фотография. [Финляндия, Ваммельсуу], До 1917 г.	
1495.	ОГЛМТ ОФ-35612
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Анна Ильинична Андреева идет по дороге.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1496.	ОГЛМТ ОФ-35613
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Леонид Николаевич Андреев стоит на берегу заросшего пруда.Фотография. Царицыно, До 1917г.	
1497.	ОГЛМТ ОФ-35614
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Александра Михайловна Андреева сидит на берегу заросшего пруда.Фотография. Царицыно, До 1906г.	
1498.	ОГЛМТ ОФ-35615
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Неуст. Мужчины с повозкой на горной дороге.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1499.	ОГЛМТ ОФ-35616
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Фрагмент интерьера: стол, кресло, диван у окна.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1500.	ОГЛМТ ОФ-35617
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Анна Ильинична Андреева.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1501.	ОГЛМТ ОФ-35618
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Двойное изображение. Слева направо: Вадим Андреев; Леонид Андреев (Алексеевский) с санками; Анна Ильинична Андреева с лыжами; Нина Карницкая (спиной); неуст. лица.Фотография (стерео). Финляндия, Ваммельсуу, 1910-е гг.	
1502.	ОГЛМТ ОФ-35619
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Сенбернар.Фотография. [Финляндия, Ваммельсуу], До 1917 г.	
1503.	ОГЛМТ ОФ-35620
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Двойное изображение. Слева направо: Анна Ильинична Андреева сидит в санях, держит щенка. Дети: Леонид Аркадьевич Андреев (Алексеевский); Лев Аркадьевич Андреев (Алексеевский); Вадим Андреев; Нина Карницкая; Лариса Андреева. Фото (стерео). Финляндия, Ваммельсуу, 1910-е гг.	
1504.	ОГЛМТ ОФ-35621
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева с Галей Оль. Фото. Б/м, До 1917г.	
1505.	ОГЛМТ ОФ-35622
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева сидит в кресле. Фотография. Б/м, До 1917г.	
1506.	ОГЛМТ ОФ-35623
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева. Фотография. Б/м, До 1917г.	
1507.	ОГЛМТ ОФ-35624
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева. Фотография. Б/м, До 1917г.	
1508.	ОГЛМТ ОФ-35625
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Галя Оль в детстве. Фотография. Б/м, До 1917г.	
1509.	ОГЛМТ ОФ-35626
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева, Лев и Леонид Андреевы (Алексеевские) за игрой в крокет на даче. Фотография. Финляндия, Ваммельсуу, До 1917г.	
1510.	ОГЛМТ ОФ-35627
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Нянька с Вадимом Андреевым, Александра Михайловна Андреева, Зинаида Николаевна Тройнова, [Павел Николаевич Андреев], Андрей Николаевич Андреев. Фотография. Московская обл., Бутово, Лето 1903 г	
1511.	ОГЛМТ ОФ-35628
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева. Фотография. Б/м, До 1917г.	
1512.	ОГЛМТ ОФ-35629
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна (лежит) и Зинаида Николаевна Андреевы. Фотография. Б/м, До 1917г.	
1513.	ОГЛМТ ОФ-35630
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Первый ряд (сидят) слева направо: Анастасия Николаевна; Наталия Матвеевна; Александра Ивановна. Второй ряд (стоят) слева направо: неуст. женщина с мальчиком; Римма Николаевна; Андрей Андреевич Оль; Серафима Филипповна Скрипкина, неуст. женщина. Фотография. Б/м, До 1917г.	
1514.	ОГЛМТ ОФ-35631
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Лев и Леонид Андреевы (Алексеевские) в детстве. Сидят в телеге. Фотография. Б/м, До 1917г.	
1515.	ОГЛМТ ОФ-35632
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Лев (слева) и Леонид Андреевы (Алексеевские) в детстве. Фотография. Б/м, До 1917г.	
1516.	ОГЛМТ ОФ-35633
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева (слева), Серафима Филипповна Скрипкина (в центре), Леонид и Лев Андреевы (Алексеевские) сидят за чайным столом. Фотография. [Финляндия, Ваммельсуу], До 1917 г.	
1517.	ОГЛМТ ОФ-35634
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Леонид и Лев Андреевы (Алексеевские) в детстве. Фотография. Б/м, До 1917г.	
1518.	ОГЛМТ ОФ-35635
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева лежит на траве. Фотография. Б/м, До 1917г.	
1519.	ОГЛМТ ОФ-35636
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Сцена "В стиле Андреева". Лежит Павел Николаевич Андреев, около него Андрей Андреевич Оль. Слева направо (сидят): Анна Ильинична Андреева; Анастасия Николаевна Андреева; Римма Николаевна Андреева. Фотография. Б/м, До 1917г.	
1520.	ОГЛМТ ОФ-35637
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Анна Ильинична и Анастасия Николаевна Андреевы пеленают младенца. Фотография. Б/м, До 1917г.	
1521.	ОГЛМТ ОФ-35638
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Анна Ильинична Андреева стоит у зеркального шкафа в спальне. Фотография. Б/м, До 1917г.	
1522.	ОГЛМТ ОФ-35639
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Анна Ильинична Андреева сидит в лодке, положив руки на борта. Фотография. Б/м, До 1917г.	
1523.	ОГЛМТ ОФ-35640
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Анна Ильинична Андреева сидит в лодке, положив руки на борта. Фотография. Б/м, До 1917г.	
1524.	ОГЛМТ ОФ-35641
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Анна Ильинична Андреева сидит в санях, правит лошадью. Фотография. Б/м, До 1917г.	
1525.	ОГЛМТ ОФ-35642
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Анастасия Николаевна (справа) и Анна Ивановна Андреевы сидят за столом за рукоделием. Фотография. Б/м, До 1917г.	
1526.	ОГЛМТ ОФ-35643
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Сцена "В стиле Л. Н. Андреева". Лежит Павел Николаевич Андреев, около него Андрей Андреевич Оль. Слева направо (сидят): Анна Ильинична Андреева; Анастасия Николаевна Андреева; Римма Николаевна Андреева. Фотография. Б/м, До 1917г.	
1527.	ОГЛМТ ОФ-35644
Ф.12.	[Андреев]  Л.Н.
Кабинет Л. Н. Андреева на даче в Ваммельсуу. Фотография. Финляндия, Ваммельсуу, До 1917г.	
1528.	ОГЛМТ ОФ-35645
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева стоит на лестнице, слева картина с изображением химер. Фотография. Финляндия, Ваммельсуу, До 1917г.	
1529.	ОГЛМТ ОФ-35646
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Вера Евгеньевна Беклемишева-Копельман. Б/м, До 1917г.	
1530.	ОГЛМТ ОФ-35647
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Сцена из спектакля, все действующие лица в карнавальных костюмах: Вера Евгеньевна Беклемишева-Копельман; Серафима Филипповна Скрипкина; Наталия Матвеевна Андреева; Андрей Андреевич Оль; Соломон Юльевич Копельман; Римма Николаевна Андреева. Б/м, До 1917г.	
1531.	ОГЛМТ ОФ-35648
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Сцена из спектакля, все действующие лица в карнавальных костюмах: Вера Евгеньевна Беклемишева-Копельман; Наталия Матвеевна Андреева; Римма Николаевна Андреева; Соломон Юльевич Копельман; Серафима Филипповна Скрипкина; Андрей Андреевич Оль. Б/м, До 1917г.	
1532.	ОГЛМТ ОФ-35649
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Сцена из спектакля, все действующие лица в карнавальных костюмах: Вера Евгеньевна Беклемишева-Копельман; Серафима Филипповна Скрипкина; Наталия Матвеевна Андреева; Андрей Андреевич Оль; Соломон Юльевич Копельман; Римма Николаевна Андреева. Б/м, До 1917г.	
1533.	ОГЛМТ ОФ-35650
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Слева направо: Вера Евгеньевна Беклемишева-Копельман; Андрей Андреевич Оль; неуст. женщина; Соломон Юльевич Копельман. Б/м, До 1917г.	
1534.	ОГЛМТ ОФ-35651
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Леонид Николаевич Андреев в лодке. На берегу дети: Леонид и Лев Андреевы (Алексеевские), Вадим Андреев. Б/м, До 1917г.	
1535.	ОГЛМТ ОФ-35652
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Андрей Андреевич Оль. Б/м, До 1917г.	
1536.	ОГЛМТ ОФ-35653
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Андрей Андреевич Оль в шуточной позе на носу лодки. Б/м, До 1917г.	
1537.	ОГЛМТ ОФ-35654
Ф.12.	[Андреев]  Л.Н.
Неуст. лицо возле лодок на берегу моря. Б/м, До 1917г.	
1538.	ОГЛМТ ОФ-35655
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Неуст. лица на берегу моря с лодками. Б/м, До 1917г.	
1539.	ОГЛМТ ОФ-35656
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Лариса (слева) и Вадим Андреевы сидят в лодке. Б/м, До 1917г.	
1540.	ОГЛМТ ОФ-35657
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Андрей Андреевич Оль на носу лодки. Б/м, До 1917г.	
1541.	ОГЛМТ ОФ-35658
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Сидят на траве (слева направо): Римма Николаевна Андреева, Андрей Андреевич Оль, Серафима Филипповна Скрипкина. Б/м, До 1917г.	
1542.	ОГЛМТ ОФ-35659
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева (слева) и Серафима Филипповна Скрипкина стоят на ступенях каменной лестницы. Б/м, До 1917г.	
1543.	ОГЛМТ ОФ-35660
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева сидит в лодке. Б/м, До 1917г.	
1544.	ОГЛМТ ОФ-35661
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева в крестьянском костюме стоит у плетня. Б/м, До 1917г.	
1545.	ОГЛМТ ОФ-35662
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Слева направо: Наталия Матвеевна Андреева, Серафима Филипповна Скрипкина и Римма Николаевна Андреева за игрой в крокет. Б/м, До 1917г.	
1546.	ОГЛМТ ОФ-35663
Ф.12, Оп.10	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева (слева), Серафима Филипповна Скрипкина (в центре), Леонид и Лев Андреевы (Алексеевские) сидят за чайным столом. Финляндия, Ваммельсуу, До 1917г.	
1547.	ОГЛМТ ОФ-35664
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Сидит на земле: Серафима Филипповна Скрипкина. Второй ряд (слева направо): Соломон Юльевич Копельман; Наталия Матвеевна Андреева; Вера Евгеньевна Беклемишева; Римма Николаевна Андреева. Третий ряд: Андрей Андреевич Оль. Б/м, До 1917г.	
1548.	ОГЛМТ ОФ-35665
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Серафима Филипповна Скрипкина и Римма Николаевна Андреева (держит пса) на веранде. Б/м, До 1917г.	
1549.	ОГЛМТ ОФ-35666
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева (слева) и Серафима Филипповна Скрипкина в лодке. Б/м, До 1917г.	
1550.	ОГЛМТ ОФ-35667
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева со Львом Андреевым (Алексеевским) на коленях и Серафима Филипповна Скрипкина за чайным столом. Украина, Ялта, До 1917г.	
1551.	ОГЛМТ ОФ-35668
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева сидит в кресле.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1552.	ОГЛМТ ОФ-35669
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева сидит в кресле.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1553.	ОГЛМТ ОФ-35670
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Лев (слева) и Леонид Андреевы (Алексеевские) в детстве.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1554.	ОГЛМТ ОФ-35671
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1555.	ОГЛМТ ОФ-35672
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Слева направо (стоят): Серафима Филипповна Скрипкина, Римма Николаевна Андреева и Зинаида Николаевна Андреева.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1556.	ОГЛМТ ОФ-35673
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1557.	ОГЛМТ ОФ-35674
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева сидит у круглого столика в библиотечной комнате.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1558.	ОГЛМТ ОФ-35675
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева сидит у круглого столика в библиотечной комнате.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1559.	ОГЛМТ ОФ-35676
Ф.12.	[Андреев]  Л.Н.
Римма Николаевна Андреева сидит в плетеном кресле, покрытом мехом.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1560.	ОГЛМТ ОФ-35677
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Стоят (слева направо): Наталия Матвеевна Андреева; Римма Николаевна Андреева; Серафима Филипповна Скрипкина.Фотография (групповая). Б/м, До 1917г.	
1561.	ОГЛМТ ОФ-35678
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева в крестьянском костюме стоит у плетня.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1562.	ОГЛМТ ОФ-35679
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Серафима Филипповна Скрипкина с сенбернаром.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1563.	ОГЛМТ ОФ-35680
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева, Лев и Леонид Андреевы (Алексеевские) за игрой в крокет на даче.Фотография. Финляндия, Ваммельсуу, До 1917г.	
1564.	ОГЛМТ ОФ-35681
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Слева направо (сидят на траве): Наталия Матвеевна Андреева; Александра Михайловна Велигорская; Зинаида Николаевна Андреева; Римма Николаевна Андреева.Фотография. Московская обл., Бутово, Лето 1903 г	
1565.	ОГЛМТ ОФ-35682
Ф.12.	Андреев Л.Н.
Римма Николаевна Андреева, Наталия Матвеевна Андреева, Зинаида Николаевна Андреева, Александра Михайловна Велигорская водят хоровод.Фотография. Московская обл., Бутово, Лето 1903 г	
1566.	ОГЛМТ ОФ-35683
Ф.12.	Неустановленный фотограф
"Портрет Савва Андреева". Фотография [г. Oрел], [1910]	
1567.	ОГЛМТ ОФ-35684
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Сидят за кухонным столом (слева направо): Нина Карницкая, Лариса Андреева и Вадим Андреев.Фотография [Финляндия, Ваммельсуу], До 1917 г.	
1568.	ОГЛМТ ОФ-35685
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Наталья Матвеевна Андреева стоит у окна.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1569.	ОГЛМТ ОФ-35686
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Наталья Матвеевна Андреева.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1570.	ОГЛМТ ОФ-35687
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Анастасия Николаевна Андреева сидит у стола.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1571.	ОГЛМТ ОФ-35688
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева (в центре), Андрей Андреевич Оль и неустановленные лица.Фотография (групповая). Б/м, До 1917г.	
1572.	ОГЛМТ ОФ-35689
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Интерьер дачи Л. Н. Андреева в Ваммельсуу.Фотография. Финляндия, Ваммельсуу, До 1917г.	
1573.	ОГЛМТ ОФ-35690
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Римма Николаевна Андреева сидит на террасе. Вид на горы.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1574.	ОГЛМТ ОФ-35691
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Сергей Евгеньевич Катонин и Галина Андреевна Оль (в детстве) на качелях.Фотография. Финляндия, Черная речка, До 1917г.	
1575.	ОГЛМТ ОФ-35692
Ф.12.	Неустановленный фотограф
[Черная речка].Фотография [Финляндия, Черная речка], До 1917г.	
1576.	ОГЛМТ ОФ-35693
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Андрей Андреевич Оль.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1577.	ОГЛМТ ОФ-35694
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Марина Владимировна Морозова - дочь Ларисы Андреевой (в детстве).Фотография. Б/м, До 1917г.	
1578.	ОГЛМТ ОФ-35695
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Лариса Павловна Андреева (в детстве).Фотография. Б/м, До 1917г.	
1579.	ОГЛМТ ОФ-35696
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Георгий Викторович (сидит на стуле) и Евгения Викторовна Тройнова - Славская (стоит рядом, в рост) - дети Виктора Петровича Тройнова.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1580.	ОГЛМТ ОФ-35697
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Наталья Матвеевна Андреева.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1581.	ОГЛМТ ОФ-35698
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Лариса Павловна Андреева (в детстве).Фотография. Б/м, До 1917г.	
1582.	ОГЛМТ ОФ-35699
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Павел Николаевич Андреев.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1583.	ОГЛМТ ОФ-35700
Ф.12.	[Андреев]  Л.Н.
"Лев Андреев (Алексеевский)". Фотография. Финляндия, Ваммельсуу, 1910- е гг. 1 л.	
1584.	ОГЛМТ ОФ-35701
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Павел Николаевич Андреев в гробу.Фотография. Б/м, 1923г.	
1585.	ОГЛМТ ОФ-35702
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Зоя Николаевна Пацковская.Фотография. Латвия, г. Рига, 1915г.	
1586.	ОГЛМТ ОФ-35703
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Неуст. лица: женщиина держит на руках ребенка.Фотография. Московская обл., Бутово, Лето 1903 г	
1587.	ОГЛМТ ОФ-35704
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Вадим Андреев и [З. Н. Тройнова].Фотография, г. Mосква, 1904г.	
1588.	ОГЛМТ ОФ-35705
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Александра Михайловна Андреева (урожд. Велигорская).Фотография. Московская обл., Бутово, Лето 1903 г	
1589.	ОГЛМТ ОФ-35706
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Неуст. ребенок.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1590.	ОГЛМТ ОФ-35707
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Вадим Андреев сидит в кресле, накрытом белым мехом.Фотография. Финляндия, Ваммельсуу, До 1917г.	
1591.	ОГЛМТ ОФ-35708
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Неуст. дети купаются в море.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1592.	ОГЛМТ ОФ-35709
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Лариса Андреева в детстве.Фотография. Б/м, До 1917г.	
1593.	ОГЛМТ ОФ-35710
Ф.12.	Неустановленный фотограф
Ирина Андреевна Андреева в детстве.Фотография. Б/м, [1914г.]	
1594.	ОГЛМТ ОФ-35723
Ф.12, Оп.2, 27	Брусянин В.О.
"В тишине деревенских полей притаилось большое село... Писатель Василий Брусянин и орловская земля". Рукопись, г. Cанкт-Петербург, 1999. 11	
1595.	ОГЛМТ ОФ-36139
Ф.12, Оп.2, 130	Неустановленный автор
"Быстры как волны". Нотное переложение студенческой песни из спектакля "Дни нашей жизни" по пьесе Л.Н. Андреева, г. Mосква, 1912-1917 гг. 2	
1596.	ОГЛМТ ОФ-36140
Ф.12, Оп.2, 138	Фельдман К.В.
"Красный смех". Посв. Л.Н. Андрееву. Вальс. Соч. 205. Клавир.  Изд. А. Гутхейль. Печатня В. Гроссе. г. Mосква, 1904 - 1914. 4	
1597.	ОГЛМТ ОФ-36141
Ф.12, Оп.2, 136	Сац И.А.
"На балу у Человека". Музыкальная пьеса для спектакля Московского Художественного театра "Жизнь Человека" по пьесе Л.Н.Андреева (3-й акт). г. Mосква, [1907]. 3 лл.	
1598.	ОГЛМТ ОФ-36142
Ф.12, Оп.2, 134	Яроцкий Д.М.
"Дни нашей жизни". Вальс для фортепиано. Мотивы, навеянные одноименной пьесой Л.Н.Андреева, г. Mосква, до 1917. 3	
1599.	ОГЛМТ ОФ-36143
Ф.12, Оп.2, 121	"Gaudeamus igitur". Студенческая песня. г. Mосква, до 1917. 5	
1600.	ОГЛМТ ОФ-36144
Ф.12, Оп.2, 118	Сац И.А.
"Встреча Давида Лейзера". Музыкальная пьеса к спектаклю Московского художественного театра "Анатэма" по пьесе Л.Н.Андреева. г. Mосква, [1909]. 2	
1601.	ОГЛМТ ОФ-36145
Ф.12, Оп.2, 119	Сац И.А.
"Редл". Музыкальная пьеса к спектаклю Московского художественного театра "Анатэма" по пьеске Л.Н.Андреева. г. Mосква, 1909 г.. 2	
1602.	ОГЛМТ ОФ-36172
Ф.12, Оп.2, 101	Программа спектакля Орловского муниципального театра "Русский стиль" "Реквием" по одноименной пьесе Л.Н.Андреева. г. Oрел, 1998, февраль. 2	
1603.	ОГЛМТ ОФ-36173
Ф.12, Оп.2, 102	Программа спектакля Орловского муниципального театра "Русский стиль" "Реквием" по одноименной пьесе Л.Н.Андреева. г. Oрел, 1998, февраль. 2	
1604.	ОГЛМТ ОФ-36174
Ф.12, Оп.2, 99	Приглашение на премьерный спектакль Орловского муниципального театра "Русский стиль" "Реквием" по одноименной пьесе Л.Н.Андреева. г. Oрел, 1998, [февраля 22]. 3	
1605.	ОГЛМТ ОФ-36175
Ф.12, Оп.2, 100	Приглашение в муниципальный театр "Русский стиль" на премьеру спектакля "Реквием" по пьесе Л.Н.Андреева. г. Oрел, 1998, [февраля 22]. 3	
1606.	ОГЛМТ ОФ-36180
Ф.12, Оп.2, 285	Вагин А.С.
"Мне горечи вдоволь. Я горькое пиво...". Стихотворение. [г. Ленинград], 1978, января 5-10. 1 л.	
1607.	ОГЛМТ ОФ-36276
Ф.12, Оп.2, 68	Л-ев Б.
"Памяти Леонида Андреева". Стихотворение. Гельсингфорс, 1919. 1 л.	
1608.	ОГЛМТ ОФ-36277
Ф.12, Оп.2, 67	В. С.
"Светлой памяти Леонида Андреева". Стихотворение. Гельсингфорс, 1919. 1 л.	
1609.	ОГЛМТ ОФ-36278
Ф.12, Оп.2, 286	Вагин А.С.
Письмо к Е.М.Шинковой ("Уважаемая Елена Михайловна! Только сегодня отправил..."). г. Ленинград, 1986, июня 22. 1 л.+ конв. + 1 л. прилож.	
1610.	ОГЛМТ ОФ-36279
Ф.12, Оп.2, 294	Андреева (урожд. Кушникова, во 2 браке Федченко) Е.Г.
Письмо к Сафроновой Валентине Викторовна и Шинковой Еление Михайловне, директору и гланому хранителю ОГЛМТ. г. Cанкт-Петербург, 1996, марта 20. 2 лл.+ конв	
1611.	ОГЛМТ ОФ-36395
Ф.12, Оп.2, 28	Devarrieux C.
"Andreiev, chaud effroi". Статья. Франция, г. Париж, 1998, июня 4. 3	
1612.	ОГЛМТ ОФ-36402
Ф.12, Оп.2, 39	Полушина Т.В.
"Передано в музей". Статья, г. Oрел, 1998, мая 15. 2 лл.	
1613.	ОГЛМТ ОФ-36614
Ф.12, Оп.2, 29	Jaccard R.
"Andreiev, nihiliste russe" ("Андреев - русский нигилист"). Статья. Франция, г. Париж, 1998, июля 3. 2	
1614.	ОГЛМТ ОФ-36715
Ф.12, Оп.2, 59	Программа Андреевских чтений "Проблемы изучения жизни и творчества Леонида Андреева". Дом-музей Л.Н.Андреева, г. Oрел, 1998, октября 22. 2	
1615.	ОГЛМТ ОФ-36716
Ф.12, Оп.2, 60	Программа Андреевских чтений "Проблемы изучения жизни и творчества Леонида Андреева". Дом-музей Л.Н.Андреева, г. Oрел, 1998, октября 22. 2	
1616.	ОГЛМТ ОФ-36719
Ф.12, Оп.2, 30	Курчаткин А.
"Иной классик (к 125-летию со дня рождения Леонида Андреева)". - Статья. Вырезки из газеты "Русская мысль N 4142, сс. 11-12. Франция, г. Париж, 1996, сентября 26 - октября 1. 2 лл.	
1617.	ОГЛМТ ОФ-37467
Ф.12, Оп.2, 105	Программа спектакля театра им. Моссовета "Cобачий вальс" по пьесе Леонида Андреева, г. Mосква, 1992. 3	
1618.	ОГЛМТ ОФ-37468
Ф.12, Оп.2, 74	Программа дипломного спектакля IV курса актерского факультета высшего театрального училища им. Б.В.Щукина при театре им. Е.Б. Вахтангова "Дни нашей жизни" по пьесе Леонида Андреева. г. Mосква, сезон 1995-1996 учебный год. 2 лл.+ 1 л. прилож	
1619.	ОГЛМТ ОФ-37469
Ф.12, Оп.2, 94	Программа дипломного спектакля театра 5 курса "ФЭСТ" заочного отделения Высшего театрального училища им. М.С.Щепкина "Мысль ("Доктор Керженцев")" по пьесе Леонида Андреева, г. Mосква, сезон 1995-1996 учебный год. 2	
1620.	ОГЛМТ ОФ-37470
Ф.12, Оп.2, 95	Рекламная листовка театра заочного отделения Высшего театрального училища им. Щепкина "Фэст". [г. Mосква], 1990-е гг. 1 л.	
1621.	ОГЛМТ ОФ-37471
Ф.12, Оп.2, 75	Программа спектакля театра им. В.Маяковского "Любовь студента" по пьесе Л.Н.Андреева "Дни нашей жизни", г. Mосква, 1996, февраля 25. 4 лл. + 1 л. прилож.	
1622.	ОГЛМТ ОФ-37472
Ф.12, Оп.2, 98	Программа спектакля театра "Сфера" "Прекрасные сабинянки" по пьесе Л.Н.Андреева, г. Mосква, [1992]. 2 лл.	
1623.	ОГЛМТ ОФ-37473
Ф.12, Оп.2,  79	Программа спектакля театра "О'кей" (при участии МП "Творческая лаборатория "Один и К")) "Бедный, бедный Иуда!.." Авангард - мистерия. Пьеса Ольги Шведовой по мотивам повести Леонида Андреева "Иуда Искариот". г. Mосква, б./д. 1 л.	
1624.	ОГЛМТ ОФ-37474
Ф.12, Оп.4,  62	Афиша вечера памяти Леонида Андреева (1871-1919) в Клубе писателей ЦДЛ, г. Mосква, 1996, декабря 16. 1 л.	
1625.	ОГЛМТ ОФ-37475
Ф.12, Оп.2, 58	Пригласительный билет в Клуб писателей ЦДЛ на вечер, посвященный 125-летию со дня рождения Леонида Андреева, г. Mосква, 1996, декабря 16. 2	
1626.	ОГЛМТ ОФ-37476
Ф.12, Оп.4,  53	Афиша спектакля Парижского театра "Recamier" "Le roi Faim" ("Царь Голод") по пьесе Леонида Андреева. Франция, г. Париж, [1967-1968 гг.]. 1 л.	
1627.	ОГЛМТ ОФ-37477
Ф.12, Оп.2, 181	Скороходов Г.
"Загадка "Анфисы"". Статья, г. Mосква, 1991, апрель. 4	
1628.	ОГЛМТ ОФ-37478
Ф.12, Оп.2, 232	Андреева В.Л.
"Красный смех" Леонида Андреева". Статья, г. Mосква, 1996, августа 18-25. 2	
1629.	ОГЛМТ ОФ-37479
Ф.12, Оп.2, 233	Андреева (Рыжкова) И.Г.
"Остановите "Катерину Ивановну"!" Статья, г. Mосква, 1996, марта 31 - апреля 7. 1 л.	
1630.	ОГЛМТ ОФ-37480
Ф.12, Оп.2, 35	"В бессмертие через любовь". Подборка публикаций к 125-летию со дня рождения Л.Н.Андреева в газете "Московский комсомолец" N151(17.413) от 14 августа, - 1996 г. - С. 8 (рубрика "Азорские острова"), г. Mосква, 1996, августа 14. 4 лл.	
1631.	ОГЛМТ ОФ-37481
Ф.12, Оп.2, 209	Андреева В.Л.
"Старший брат". Статья. Газета "Орловская правда" N 270 (16433), 1976, ноября 14, с.3. г. Oрел, 1976, ноября 14. 2 лл.	
1632.	ОГЛМТ ОФ-37482
Ф.12, Оп.2, 208	Андреева В.Л.
"Жестокость", "Прислуга за все". Рассказы, г. Mосква, [1966]. 56 лл.+ 2лл. обложка	
1633.	ОГЛМТ ОФ-37483
Ф.12, Оп.2, 226	Железнодорожный билет, купленный В.Л.Андреевой в Чопе при въезде в Россию. Украина, Чоп, 1960, мая 8. 3 лл.	
1634.	ОГЛМТ ОФ-37509
Ф.12, Оп.2, 106	Программа спектакля театра "Приют комедианта" "Собачий вальс" по пьесе Л.Н.Андреева. г. Cанкт-Петербург, 1999. 1 л.+ 1 л. прилож.	
1635.	ОГЛМТ ОФ-37510
Ф.12, Оп.2, 107	Программа спектакля театра "Приют комедианта" "Собачий вальс" по пьесе Л.Н.Андреева. г. Cанкт-Петербург, 1999. 1 л.+ 1 л. прилож.	
1636.	ОГЛМТ ОФ-37585
Ф.12, Оп.2, 62	Программа Андреевских чтений "Проблемы творчества Леонида Андреева. Новаторство и традиции". г. Oрел, 1999, сентября 12. 2 лл.	
1637.	ОГЛМТ ОФ-37586
Ф.12, Оп.2, 61	Программа Андреевских чтений "Проблемы творчества Леонида Андреева. Новаторство и традиции". г. Oрел, 1999, сентября 12. 2 лл.	
1638.	ОГЛМТ ОФ-37596
Ф.12, Оп.2, 270	Андреева
Биографические сведения о Леониде Андрееве. Записи, г. Ленинград, После 1935 г. 48 лл.+ обложка.	
1639.	ОГЛМТ ОФ-37597
Ф.12, Оп.2, 269	Андреева
"Память о Павле Николаевиче Андрееве". Статья, г. Ленинград, 1924. 15 лл.	
1640.	ОГЛМТ ОФ-37598
Ф.12, Оп.2, 279	Андреева И.А., Оль Г.А.
Письмо к Л.П.Андреевой [Карельский перешеек], н. 1920-х гг. 1 л.	
1641.	ОГЛМТ ОФ-37599
Ф.12, Оп.2,  24	Андреев Л.Н.
Письмо к А.Н.Андреевой (урожд. Пацковской). Италия, Венеция, 1914, апреля 27. 3	
1642.	ОГЛМТ ОФ-37600
Ф.12, Оп.2, 274	Андреева
Письмо к Л.П.Андреевой. Б/м, [1911]. 2	
1643.	ОГЛМТ ОФ-37602
Ф.12, Оп.2, 253	Андреев А.Н.
Письмо к И.А.Андреевой. '. 'Действующая армия, [1914-1916], 1 сентября. 1 л.	
1644.	ОГЛМТ ОФ-37603
Ф.12, Оп.2, 272	Андреева
Письмо к .Андреевой И.А, дочери. '. 'Действующая армия, [1914-1916]. 1 л.	
1645.	ОГЛМТ ОФ-37604
Ф.12, Оп.2, 246	Андреев А.Н.
Письмо к И.А.Андреевой. Западная Европа, [1914-1916], марта 15. 1 л.	
1646.	ОГЛМТ ОФ-37605
Ф.12, Оп.2, 255	Андреев А.Н.
Письмо к И.А.Андреевой ("Милый мой Ирёночек, спасибо тебе..."). Западная Европа, [1914-1916], октября 24. 1 л.	
1647.	ОГЛМТ ОФ-37606
Ф.12, Оп.2, 248	Андреев А.Н.
Письмо к И.А.Андреевой. Западная Европа, 1916, апреля 11. 1 л.	
1648.	ОГЛМТ ОФ-37607
Ф.12, Оп.2, 264	Андреев А.Н.
Письмо к И.А.Андреевой. Западная Европа, '. 'Действующая армия, [1914-1916], [1918]. 1 л.	
1649.	ОГЛМТ ОФ-37608
Ф.12, Оп.2, 250	Андреев А.Н.
Письмо к И.А.Андреевой. Западная Европа, [1914-1916], апреля 29. 1 л.	
1650.	ОГЛМТ ОФ-37609
Ф.12, Оп.2, 267	Андреев А.Н.
Письмо к Андреевой И.А.. Западная Европа, 1916 (по штемпелю), января 26. 1 л.	
1651.	ОГЛМТ ОФ-37610
Ф.12, Оп.2, 247	Андреев А.Н.
Письмо к И.А.Андреевой. '. 'Действующая армия, [1914-1916], марта 28. 1 л.	
1652.	ОГЛМТ ОФ-37611
Ф.12, Оп.2, 257	Андреев А.Н.
Письмо к И.А.Андреевой [1914-1916], ноября 30. 1 л.	
1653.	ОГЛМТ ОФ-37612
Ф.12, Оп.2, 261	Андреев А.Н.
Письмо к Андреевой И.А., дочери. Западная Европа, '. 'Действующая армия, [1914-1916]. 1 л.	
1654.	ОГЛМТ ОФ-37613
Ф.12, Оп.2, 259	Андреев А.Н.
Письмо к И.А.Андреевой ("Поздравляю с ангелом и крепко крепко целую..."). Западная Европа, [1914-1916]. 1 л.	
1655.	ОГЛМТ ОФ-37614
Ф.12, Оп.2, 254	Андреев А.Н.
Письмо к И.А.Андреевой 
"Милый мой Ириночек папка очень - очень крепко ...". '. 'Действующая армия, 1914, ноября 14 (по почт. штемпелю). 1 л.	
1656.	ОГЛМТ ОФ-37615
Ф.12, Оп.2, 268	Андреев А.Н.
Письмо к И.А.Андреевой.
"Милый мой Ириночек, дорогая моя деточка, напиши мне ...". Западная Европа, 1918, апреля 2. 1 л.	
1657.	ОГЛМТ ОФ-37616
Ф.12, Оп.2, 258	Андреев А.Н.
Письмо к И.А.Андреевой 
"Милый мой Иринёночек, как твоё здоровье...". Западная Европа, [1914-1918], декабря 22. 1 л.	
1658.	ОГЛМТ ОФ-37617
Ф.12, Оп.2, 266	Андреев А.Н.
Письмо к И.А.Андреевой.
"Милая Ириночка, крепко- крепко целую тебя ...". Западная Европа, '. 'Действующая армия, [1914-1918]. 1 л.	
1659.	ОГЛМТ ОФ-37618
Ф.12, Оп.2, 273	Андреева
Письмо к И.А.Андреевой.
"Ириночек! Посмотри ка ...". Западная Европа, '. 'Действующая Армия, 1918, июля 6. 1 л.	
1660.	ОГЛМТ ОФ-37619
Ф.12, Оп.2, 265	Андреев А.Н.
Письмо к Андреевой И.А., дочери.
"Милой Ириночке от крепко любящего ....". Западная Европа, '. 'Действующа Армия, [1914-1918]. 1 л.	
1661.	ОГЛМТ ОФ-37620
Ф.12, Оп.2, 262	Андреев А.Н.
Письмо к Андреевой Ирине Андреевне.
"Крепко, крепко целую ...". Западная Европа, '. 'Действующая армия, [1914-1916]. 1 л.	
1662.	ОГЛМТ ОФ-37621
Ф.12, Оп.2, 249	Андреев А.Н.
Письмо к И.А.Андреевой [1914-1916], апреля 12. 1 л.	
1663.	ОГЛМТ ОФ-37622
Ф.12, Оп.2, 263	Андреев А.Н.
Письмо к И.А.Андреевой.
"Любимая моя крошечка, как ты поживаешь ...". Западная Европа, [1914-1916], [1918]. 1 л.	
1664.	ОГЛМТ ОФ-37623
Ф.12, Оп.2, 252	Андреев А.Н.
Письмо к И.А.Андреевой. Западная Европа, [1914-1916], [1918], августа 10. 1 л.	
1665.	ОГЛМТ ОФ-37624
Ф.12, Оп.2, 245	Андреев А.Н.
Письмо к И.А.Андреевой. Западная Европа, [1914-1916], марта 10. 1 л.	
1666.	ОГЛМТ ОФ-37625
Ф.12, Оп.2, 256	Андреев А.Н.
Письмо к И.А.Андреевой.
"Милый Иреночек, мама пишет ...". Западная Европа, 1916, ноября 6. 1 л.	
1667.	ОГЛМТ ОФ-37626
Ф.12, Оп.2, 260	Андреев А.Н.
Письмо к И.А.Андреевой ("Милый мой Иринёночек, крепко тебя целую...). Западная Европа, [1914-1916]. 1 л.	
1668.	ОГЛМТ ОФ-37627
Ф.12, Оп.2, 251	Андреев А.Н.
Письмо к И.А.Андреевой. '. 'Действующая армия, 1916, июня 17. 1 л.	
1669.	ОГЛМТ ОФ-37628
Ф.12, Оп.2, 244	Андреев А.Н.
Материалы к статьям о Л.Н.Андрееве [г. Cанкт-Петербург] [Финляндия, Ваммельсуу], [до лета 1914]. 56 лл.	
1670.	ОГЛМТ ОФ-37629
Ф.12, Оп.2, 243	Лихачев Д.С.
"Андреев Павел Николаевич". Шарж-портрет. г. Cанкт-Петербург, 1994, февраля 7. 1 л.	
1671.	ОГЛМТ ОФ-37675
Ф.12. Оп.4, ед.84	Андреев Л.Н.
Альбом с фотографиями Л.Н.Андреева, г. Ленинград, [Конец 1940-х - начало 1950-х гг.]. 17 лл.+2 лл. обл.	
1672.	ОГЛМТ ОФ-37676
Ф.12. Оп.4, ед.2	Андреев Л.Н.
["Павел Николаевич Андреев"]. Фотография. Б/м, 1908-1916 гг. 1 л.	
1673.	ОГЛМТ ОФ-37677
Ф.12. Оп.4, ед.85	Андреев Л.Н.
["Автопортрет за чайным столом"]. Фотография [Московская обл., Бутово], [1905]. 1 л.	
1674.	ОГЛМТ ОФ-37678
Ф.12. Оп.4, ед.86	Андреев Л.Н.
["Леонид Николаевич Андреев"]. Фотография [Финляндия, Ваммельсуу], б/г. 1 л.	
1675.	ОГЛМТ ОФ-37679
Ф.12. Оп.4, ед.87	Андреев Л.Н.
["Римма Николаевна Андреева"]. Фотография. Б/м, 1908-1916 гг. 1 л.	
1676.	ОГЛМТ ОФ-37680
Ф.12. Оп.4, ед.88	Андреев Л.Н.
["Дети семьи Андреевых с А.Н. Андреевой (урожд. Пацковской), бабушкой"]. Фотография. Финляндия, Ваммельсуу, 1908-1916 гг. 1 л.	
1677.	ОГЛМТ ОФ-37681
Ф.12. Оп.4, ед.89	Андреев Л.Н.
["А.И. Андреева (урожд. Климентова, в 1 браке Броунштейн) с Лариссой Андреевой"]. Фотография. Финляндия, Ваммельсуу, 1908-1916 гг. 1 л.	
1678.	ОГЛМТ ОФ-37682
Ф.12. Оп.4, ед.90	Андреев Л.Н.
["Дети в лодке"]. Фотография. Финляндия, Ваммельсуу, 1908-1916 гг. 1 л.	
1679.	ОГЛМТ ОФ-37683
Ф.12. Оп.4, ед.91	Андреев Л.Н.
["Ларисса Павловна Андреева в возрасте около 4-х лет"]. Фотография. Финляндия, Ваммельсуу, 1908-1916 гг. 1 л.	
1680.	ОГЛМТ ОФ-37684
Ф.12. Оп.4, ед.92	Андреев Л.Н.
["Ларисса Павловна Андреева в возрасте около 4-х лет"]. Фотография. Финляндия, Ваммельсуу, 1908-1916 гг. 1 л.	
1681.	ОГЛМТ ОФ-37685
Ф.12. Оп.4, ед.93	Андреев Л.Н.
["Ларисса Андреева"]. Фотография. Финляндия, Ваммельсуу, 1908-1916 гг. 1 л.	
1682.	ОГЛМТ ОФ-37686
Ф.12. Оп.4, ед.94	Андреев Л.Н.
["Дети за столом"]. Фотография. Финляндия, Ваммельсуу, 1908-1916 гг. 1 л.	
1683.	ОГЛМТ ОФ-37687
Ф.12. Оп.4, ед.95	Андреев Л.Н.
["Дом Л.Н. Андреева на Черной речке"]. Фотография. Финляндия, Ваммельсуу, 1908-1916 гг. 1 л.	
1684.	ОГЛМТ ОФ-37688
Ф.12. Оп.4, ед.96	Андреев Л.Н.
["Следы"]. Фотография. Финляндия, Ваммельсуу, 1908-1916 гг. 1 л.	
1685.	ОГЛМТ ОФ-37689
Ф.12. Оп.4, ед.97	Андреев Л.Н.
["Дом на Черной речке"]. Фотография. Финляндия, Ваммельсуу, 1908-1916 гг. 1 л.	
1686.	ОГЛМТ ОФ-37690
Ф.12. Оп.4, ед.98	Андреев Л.Н.
["Дача Л.Н.Андреева"]. Фотография. Финляндия, Ваммельсуу, 1908-1916 гг. 1 л.	
1687.	ОГЛМТ ОФ-37691
Ф.12. Оп.4, ед.99	Андреев Л.Н.
["Л.Н.Андреев"]. Фотография [Финляндия, Черная речка], 1912-1914гг. 1 л.	
1688.	ОГЛМТ ОФ-37692
Ф.12. Оп.4, ед.100	Андреев Л.Н.
["Леонид Андреев в кабинете"]. Фотография [Финляндия, Черная речка], б./д. 1 л.	
1689.	ОГЛМТ ОФ-37693
Ф.12. Оп.4, ед.101	Андреев Л.Н.
["Братья Андреевы"]. Фотография. Б/м, Б./д. 1 л.	
1690.	ОГЛМТ ОФ-37694
Ф.12. Оп.4, ед.102	Андреев Л.Н.
["Л.Н.Андреев"]. Фотография. Б/м, 1908-1916 гг. 1 л.	
1691.	ОГЛМТ ОФ-37695
Ф.12. Оп.4, ед.103	Андреев Л.Н.
["Л.Н.Андреев за чайным столом"]. Фотография [Московская обл., Бутово], [1905]. 1 л.	
1692.	ОГЛМТ ОФ-37696
Ф.12. Оп.4, ед.104	Андреев Л.Н.
["Л.Н.Андреев"]. Фотография. Финляндия, Ваммельсуу, 1908-1910. 1 л.	
1693.	ОГЛМТ ОФ-37697
Ф.12. Оп.4, ед.105	Андреев Л.Н.
["Автопортрет"]. Фотография. Финляндия, Ваммельсуу, 1908-1910. 1 л.	
1694.	ОГЛМТ ОФ-37698
Ф.12. Оп.4, ед.106	Андреев Л.Н.
["Анастасия Николаевна Андреева (урожд. Пацковская)"]. Фотография. Финляндия, Ваммельсуу, 1908-1910. 1 л.	
1695.	ОГЛМТ ОФ-37699
Ф.12. Оп.4, ед.107	Андреев Л.Н.
["А.Н.Андреева (урожд. Пацковская) в кресле"]. Фотография. Финляндия, Ваммельсуу, 1908-1910. 1 л.	
1696.	ОГЛМТ ОФ-37700
Ф.12. Оп.4, ед.108	Андреев Л.Н.
["А.М.Андреева (урожд. Велигорская) с Вадимом Андреевым"]. Фотография [Германия, г. Берлин], [1905]. 1 л.	
1697.	ОГЛМТ ОФ-37701
Ф.12, Оп.2, 287	Программа спектакля театральной студии Дворца культуры первой пятилетки. "Ворон" по пьесе Карло Гоцци. г. Ленинград, 1963 г. 2 лл.	
1698.	ОГЛМТ ОФ-37702
Ф.12, Оп.2, 282	Вагин А.С.
"Передо мною новая тетрадь...", "Нам с тобой совсем немного нужно...", "Надо куда-то бежать..." и др.. Стихотворения, г. Ленинград, 1962. 15 лл.+ обложка	
1699.	ОГЛМТ ОФ-37703
Ф.12, Оп.2, 284	Вагин А.С.
"В натопленных залах дворянских усадеб...","Вы ничего не поняли, схоласты...", "Революция отгремела, прогрохотала война..." и др. Стихотворения, г. Ленинград, [1966(?)]. 203 лл.	
1700.	ОГЛМТ ОФ-37704
Ф.12, Оп.2, 283	Вагин А.С.
"Ты знаешь, я все-таки верю в традиции...", "Могу ли я поверить в это...", "Самоуничижением не унижусь!" и др.. Стихотворения, г. Ленинград, 1964-1967. 223	
1701.	ОГЛМТ ОФ-37755
Ф.12. Оп.4, ед.51	Андреев Л.Н.
"С Анной". Фотография на афише к спектаклю OLIVER THEATRE по пьесе А.М.Горького "Дачники"("Summerfolk"). Новая версия NICK DEAR. Великобритания, г. Лондон, 1999. 1 л.	
1702.	ОГЛМТ ОФ-37756
Ф.12. Оп.4, ед.52	Андреев Л.Н.
"С Анной". ["Автопортрет с Анной в комнате, украшенной цветами"] на обложке буклета к спектаклю OLIVER THEATRE по пьесе М.Горького "Дачники". Великобритания, г. Лондон, 1999, сентября 3. 24	
1703.	ОГЛМТ ОФ-38353
Ф.12. Оп.4, ед.53	Андреев Л.Н.
["Вадим Андреев"]. Фотообложка журн. "De Groene Amsterdammer". Нидерланды, Амстердам, 1999, июня 16. 16 лл.+ обл.	
1704.	ОГЛМТ ОФ-38411
Ф.12, Оп.2, 40	Дэвис Р.
"Жизнь важней архивных "единиц хранения". Английские путешествия по русскому прошлому". Интервью сотруднику "Общей газеты" Ирине Пантелей, г. Cанкт-Петербург, 1999, декабря 16-22. 1 л.	
1705.	ОГЛМТ ОФ-38473
Ф.12, Оп.2, 140	Неустановленный автор
"Смерть или возрождение". Статья, г. Mосква, 1907, сентября 17. 2	
1706.	ОГЛМТ ОФ-38554
Ф.12, Оп.2, 194	Пригласительный билет Благотворительного фонда им. Даниила Андреева на Международную научно - практическую конференцию к 90 - летию Д.Л.Андреева, г. Mосква, 1996, октября 24 - ноября 2. 2 лл.	
1707.	ОГЛМТ ОФ-38735
Ф.12, Оп.2, 104	Программа спектакля Интерьерного театра "День будет" (по мотивам пьесы Л.Н.Андреева "Реквием"), г. Cанкт-Петербург, 1999. 4	
1708.	ОГЛМТ ОФ-39387
Ф.12, Оп.2, 204	Андреев С.Л.
Письмо к А.И.Андреевой (урожд. Денисевич, в 1 браке Карницкой). США, Флорида, Майами, 1936, января 21. 1 л.	
1709.	ОГЛМТ ОФ-39390
Ф.12, Оп.2, 25	Программа литературно-музыкального вечера в пользу общества вспомоществования учащимся женщинам в Москве и переселенцев челябинского пункта, г. Mосква, декабря 12. 1 л.	
1710.	ОГЛМТ ОФ-39391
Ф.12, Оп.2, 237	Андреев В.Л.
Надписи на ксерокопии письма Л.Н.Андреева к В.Н.Андрееву, брату, от 1912, января 31 по поводу смерти Игоря Всеволодовича Андреева [Франция, г. Париж], 1972, января(?) 14. 2	
1711.	ОГЛМТ ОФ-39400
Ф.12, Оп.2, 64	Программа юбилейной Международной конференции по гуманитарным наукам, посв. 70-летию Орловского государственного университета, г. Oрел, 2001, сентября 25-28. 8 лл.	
1712.	ОГЛМТ ОФ-39401
Ф.12, Оп.2, 63	Программа юбилейной Международной конференции по гуманитарным наукам, посв. 70-летию Орловского государственного университета, г. Oрел, 2001, сентября 25-28. 8 лл.	
1713.	ОГЛМТ ОФ-39461
Ф.12, Оп.2, 26	Айнгорн Л.Э.
"Леонид Андреев в Мюнхене (к 95-летию пребывания писателя в Мюнхене)". Доклад на юбилейной Международной конференции по гуманитарным наукам, посв. 70-летию ОГУ. (Андреевская секция). Мюнхен, Италия, Венеция, 2001, август-сентябрь. 16 лл.	
1714.	ОГЛМТ ОФ-39463
Ф.12, Оп.2, 103	Программа спектакля Интерьерного театра "День будет" (по мотивам пьесы Л.Н.Андреева "Реквием", г. Cанкт-Петербург, 1999. 4 лл.	
1715.	ОГЛМТ ОФ-39464
Ф.12, Оп.2, 275	Трудовой список N902 на имя Броунштейн-Андреевой Анны Ивановны N 902 (копия), г. Ленинград, 1927, февраля 15 - марта 16. 6 лл.+ обл.	
1716.	ОГЛМТ ОФ-39465
Ф.12, Оп.2, 276	Трудовой список N354 на имя Броунштейн-Андреевой Лариссы Павловны, г. Ленинград, 1930, января 23 - 1938, ноября 11. 6лл.+ обл.	
1717.	ОГЛМТ ОФ-39466
Ф.12, Оп.2, 277	Трудовая книжка на имя Броунштейн-Андреевой Ларисы Павловны, г. Ленинград, 1941, апреля 16 - 1948, марта 3. 8 лл. + обл.	
1718.	ОГЛМТ ОФ-39467
Ф.12, Оп.2, 278	Справка, выданная на имя Броунштейн-Андреевой Л.П. в том, что она работала в художественной мастерской Поликон КирТАГ с 9 апреля 1943 г. по октябрь 1943 г. в качестве печатницы и с 7 октября 1943г. по 14 марта 1944г.- в качестве бригадира мастерской [Фрунзе], после 14 марта 1944. 1 л.	
1719.	ОГЛМТ ОФ-39512
Ф.12, Оп.2, 197	"Земля, открытая Богу и Небу". Буклет выставки работ А.А.Андреевой, г. Mосква, 1997, мая 26-июня 8. 6	
1720.	ОГЛМТ ОФ-39513
Ф.12, Оп.2, 196	Программа шестого Международного конгресса "Урании" "Путь к Софии: мост из радуги", г. Mосква, г. Cанкт-Петербург, 1997, сентября 30 - октября 6. 3лл.	
1721.	ОГЛМТ ОФ-39514
Ф.12, Оп.4,  28	Афиша премьерного спектакля театра "Компания Михеева" "Кто обманул Иуду" по рассказу Л.Андреева "Иуда Искариот" (к 130-летию со дня рождения Л.Андреева), г. Mосква, 2001, 2 - 12 декабря. 1 л.	
1722.	ОГЛМТ ОФ-39515
Ф.12, Оп.2,  81	Программа премьерного спектакля театра "Компания Евгения Михеева" "Кто обманул Иуду" по повести Л.Андреева "Иуда Искариот" (к 130-летию со дня рождения Л.Андреева) [г. Mосква], [2001, ноябрь-декабрь]. 2 лл.	
1723.	ОГЛМТ ОФ-39516
Ф.12, Оп.2,  82	Рекламный листок театра "Компания Михеева". Аннонс премьерного спектакля "Кто обманул Иуду" по рассказу Л.Андреева "Иуда Искариот", г. Mосква, 2001, ноября 20 - декабря 22. 1 л.	
1724.	ОГЛМТ ОФ-39517
Ф.12, Оп.2,  80	Рекламный листок театра "Компания Михеева". Анонс премьерного спектакля "Кто обманул Иуду" по повести Л.Н.Андреева "Иуда Искариот", г. Mосква, 2001, ноября 20 - декабря 22. 1 л.	
1725.	ОГЛМТ ОФ-39532
Ф.12. Оп.4, ед.3	Андреев Л.Н.
["Павел Николаевич Андреев"]. Фотография (стерео). Финляндия, Ваммельсуу, [1908-1917]. 1 л.	
1726.	ОГЛМТ ОФ-39533
Ф.12. Оп.4, ед.4	Андреев Л.Н.
["Вадим Андреев в возрасте около 1,5 лет"]. Фотография (стерео). (в КП фотография зарегистирована как изображение Саввы Андреева). Финляндия, Ваммельсуу, [1911-1912]. 1	
1727.	ОГЛМТ ОФ-39534
Ф.12. Оп.4, ед.5	Андреев Л.Н.
["Ларисса Павловна Андреева в возрасте около 4-х лет"]. Фотография (стерео). Финляндия, Ваммельсуу, [около 1908(?)]. 1 л.	
1728.	ОГЛМТ ОФ-39535
Ф.12. Оп.4, ед.6	Андреев Л.Н.
["Ларисса Павловна Андреева в возрасте около 4-х лет"]. Фотография (стерео). Финляндия, Ваммельсуу, [1908. 1 л.	
1729.	ОГЛМТ ОФ-39536
Ф.12. Оп.4, ед.7	Андреев Л.Н.
["Семья Л.Н.Андреева за чайным столом на террасе дома"]. Фотография (стерео). [Московская губ., Бутово], [лето 1903]. 1	
1730.	ОГЛМТ ОФ-39537
Ф.12. Оп.4, ед.8	Андреев Л.Н.
["Анна Ивановна Андреева (урожд. Климентова, в 1 браке Броунштейн) с дочерью Лариссой Павловной Андреевой в возрасте 5 лет"]. Фотография (стерео). Финляндия, Ваммельсуу, 1909, весна-лето. 1	
1731.	ОГЛМТ ОФ-39538
Ф.12. Оп.4, ед.9	Андреев Л.Н.
["Анна Ивановна Андреева (урожд. Климентова, в 1 браке Броунштейн) с дочерью Лариссой Павловной Андреевой в возрасте 5 лет"]. Фотография (стерео). Финляндия, Ваммельсуу, 1909, весна-лето. 1	
1732.	ОГЛМТ ОФ-39539
Ф.12. Оп.4, ед.10	Андреев Л.Н.
["В купальне"]. Фотография (стерео). Финляндия, Ваммельсуу, 1910-е гг. 1	
1733.	ОГЛМТ ОФ-39540
Ф.12. Оп.4,  11	Андреев Л.Н.
["На санках"]. Фотография (стерео). Финляндия, Ваммельсуу, [1915-1916 гг.]. 1	
1734.	ОГЛМТ ОФ-39541
Ф.12. Оп.4, ед.12	Андреев Л.Н.
["Зимняя прогулка"]. Фотография (стерео). Финляндия, Ваммельсуу, [1915-1916 гг.]. 1	
1735.	ОГЛМТ ОФ-39542
Ф.12. Оп.4, ед.13	Андреев Л.Н.
["Дети"]. Фотография (стерео). Финляндия, Ваммельсуу, 1909-1910. 1	
1736.	ОГЛМТ ОФ-39543
Ф.12. Оп.4, ед.14	Андреев Л.Н.
["Л.Н.Андреев(?)] на фоне панорамы Москвы"]. Фотография (стерео), г. Mосква, б/д	
1737.	ОГЛМТ ОФ-39544
Ф.12. Оп.4, ед.15	Андреев Л.Н.
["Дорога в березовой роще"]. Фотография (стерео). [Московская обл., Бутово], [1903]. 1	
1738.	ОГЛМТ ОФ-39545
Ф.12. Оп.4, ед.16	Андреев Л.Н.
["Железнодорожный мост"] Фотография (стерео) [Финляндия], [1908-1916](?). 1	
1739.	ОГЛМТ ОФ-39546
Ф.12. Оп.4, ед.17	Андреев Л.Н.
["Дорога"]. Фотография (стерео) [Финляндия], [1908-1916](?). 1	
1740.	ОГЛМТ ОФ-39547
Ф.12. Оп.4, ед.18	Андреев Л.Н.
["Поляна в березовой роще"]. Фотография (стерео) [1908-1916](?). 1	
1741.	ОГЛМТ ОФ-39548
Ф.12. Оп.4, ед.19	Андреев Л.Н.
["Зимний пейзаж"]. Фотография (стерео) [1908-1916](?). 1 л.	
1742.	ОГЛМТ ОФ-39549
Ф.12. Оп.4, ед.20	Андреев Л.Н.
["Зимний пейзаж"]. Фотография (стерео). Финляндия, Ваммельсуу, 1910-е гг. 1 л.	
1743.	ОГЛМТ ОФ-39550
Ф.12. Оп.4, ед.21	Андреев Л.Н.
["На лугу"]. Фотография (стерео). Финляндия, Ваммельсуу, 1910-е гг. 1 л.	
1744.	ОГЛМТ ОФ-39551
Ф.12. Оп.4, ед.22	Андреев Л.Н.
Фрагмент холла в Доме на Черной речке. Фотография (стерео). Финляндия, Ваммельсуу, [1908-1916](?). 1 л.	
1745.	ОГЛМТ ОФ-39552
Ф.12. Оп.4, ед.23	Андреев Л.Н.
["Гончарный ряд"]. Фотография (стерео). Б/м, 1910-е гг. 1 л.	
1746.	ОГЛМТ ОФ-39553
Ф.12. Оп.4, ед.54	Андреев Л.Н.
["Ларисcа Павловна Андреева в возрасте около 4-х лет"]. Фотонегатив (стерео). Финляндия, Ваммельсуу, [1908-1909]. 2 лл.	
1747.	ОГЛМТ ОФ-39554
Ф.12. Оп.4, ед.55	Андреев Л.Н.
["Лариcса Павловна Андреева в возрасте около 4-х лет"]. Фотонегатив (стерео). Финляндия, Ваммельсуу, [около 1908(?)]. 2 лл.	
1748.	ОГЛМТ ОФ-39555
Ф.12. Оп.4, ед.56	Андреев Л.Н.
["Лариcса Павловна Андреева в возрасте около 4-х лет"]. Фотонегатив (стерео). Финляндия, Ваммельсуу, [1908]. 2 лл.	
1749.	ОГЛМТ ОФ-39556
Ф.12. Оп.4, ед.57	Андреев Л.Н.
["Лариcса Павловна Андреева в возрасте около 4-5 лет"]. Фотонегатив (стерео). 1908-1909 гг. 2 лл.	
1750.	ОГЛМТ ОФ-39557
Ф.12. Оп.4, ед.58	Андреев Л.Н.
["У кого нос длиннее"]. Фотонегатив (стерео). Финляндия, Ваммельсуу, 1900 - е гг.. 2 лл.	
1751.	ОГЛМТ ОФ-39558
Ф.12. Оп.4, ед.59	Андреев Л.Н.
["Две женщины с мальчиком"]. Фотонегатив. [Западная Европа], [1912-1915]. 2 лл.	
1752.	ОГЛМТ ОФ-39559
Ф.12. Оп.4, ед.60	Андреев Л.Н.
["На пароходе"]. Фотонегатив (стерео). '. '[Западная Европа (?)], [1912-1915]. 2 лл.	
1753.	ОГЛМТ ОФ-39560
Ф.12. Оп.4, ед.61	Андреев Л.Н.
["Дети в лодке"]. Фотонегатив (стерео). 1910-е гг. 2 лл.	
1754.	ОГЛМТ ОФ-39561
Ф.12. Оп.4, ед.62	Андреев Л.Н.
["Зимний пейзаж"]. Фотонегативы (стерео). Финляндия, Ваммельсуу, 1910-е гг. 2 лл.	
1755.	ОГЛМТ ОФ-39562
Ф.12. Оп.4, ед.63	Андреев Л.Н.
["Финский пейзаж"]. Фотонегатив (стерео). 1910-е гг. 2 лл.	
1756.	ОГЛМТ ОФ-39563
Ф.12, Оп.3,  8	Андреев Л.Н.
["Автопортрет"]. Автохром [Финляндия, Ваммельсуу], [1910-е гг.]. 1	
1757.	ОГЛМТ ОФ-39564
Ф.12, Оп.3,  28	Андреев Л.Н.
["А.Н. Андреев"]. Автохром. Финляндия, Ваммельсуу, [1910 - е гг.] (не позднее 1914) (?). 1 л.	
1758.	ОГЛМТ ОФ-39598
Ф.12. Оп.4, ед.116	Андреев Л.Н.
["Ларисса Андреева в возрасте около 4 лет"]. Фотография [Финляндия, Ваммельсуу], [1908-1909]. 1 л.	
1759.	ОГЛМТ ОФ-39599
Ф.12. Оп.4, ед.117	Андреев Л.Н.
["Анна Ивановна Андреева (урожд. Климентова, в 1 браке Броунштейн) "]. Фотография [Финляндия, Ваммельсуу], [1908-1909]. 1 л.	
1760.	ОГЛМТ ОФ-39600
Ф.12. Оп.4, ед.118	Андреев Л.Н.
["Анна Ивановна Андреева (урожд. Климентова, в 1 браке Броунштейн) "]. Фотография [Финляндия, Ваммельсуу], [1908-1909]. 1 л.	
1761.	ОГЛМТ ОФ-39601
Ф.12. Оп.4, ед.119	Андреев Л.Н.
["Автопортрет в кресле"]. Фотография. Финляндия, Ваммельсуу, 1908-1916 гг. 1 л.	
1762.	ОГЛМТ ОФ-39602
Ф.12. Оп.4, ед.120	Андреев Л.Н.
["Дети за столом"]. Фотография. 1908-1916 гг. 1 л.	
1763.	ОГЛМТ ОФ-39603
Ф.12. Оп.4, ед.121	Андреев Л.Н.
["Автопортрет в кресле"]. Фотография. Финляндия, Ваммельсуу, 1908-1916 гг. 1 л.	
1764.	ОГЛМТ ОФ-39604
Ф.12. Оп.4, ед.122	Андреев Л.Н.
["Шурочка на берегу пруда и отражение в воде"]. Фотография [Московская обл., Бутово], [1903, лето]. 1 л.	
1765.	ОГЛМТ ОФ-39605
Ф.12. Оп.4, ед.123	Андреев Л.Н.
["Шурочка на берегу пруда и отражение в воде"]. Фотография [Московская обл., Бутово], [1903, лето]. 1 л.	
1766.	ОГЛМТ ОФ-39606
Ф.12. Оп.4, ед.124	Андреев Л.Н.
["Анна Ивановна Андреева (урожд. Климентова, в 1 браке Броунштейн) "]. Фотография [Финляндия, Ваммельсуу], [1908-1909]. 1 л.	
1767.	ОГЛМТ ОФ-39607
Ф.12. Оп.4, ед.125	Андреев Л.Н.
["Ларисса Андреева в возрасте около 4 лет"]. Фотография. Отпечаток с негатива Л.Н.Андреева выполнен Широбоковым В.И [Финляндия, Ваммельсуу], [1908-1909]. 1 л.	
1768.	ОГЛМТ ОФ-39608
Ф.12. Оп.4, ед.126	Андреев Л.Н.
["Автопортрет на фоне Марселя"]. Фотография. Отпечаток с негатива Л.Н.Андреева выполнен Широбоковым В.И [Франция, Марсель], 1910. 1 л.	
1769.	ОГЛМТ ОФ-39609
Ф.12. Оп.4, ед.127	Андреев Л.Н.
["Анна Ивановна Андреева (урожд. Климентова, в 1 браке Броунштейн) "]. Фотография. Отпечаток с негатива Л.Н.Андреева выполнен Широбоковым В.И [Финляндия, Ваммельсуу], [1908-1909]. 1 л.	
1770.	ОГЛМТ ОФ-39610
Ф.12. Оп.4, ед.128	Андреев Л.Н.
["Анна Ивановна Андреева (урожд. Климентова, в 1 браке Броунштейн "]. Фотография [Финляндия, Ваммельсуу], [1908-1909]. 1 л.	
1771.	ОГЛМТ ОФ-39611
Ф.12. Оп.4, ед.129	Андреев Л.Н.
["У кого нос длиннее"]. Фотография, г. Mосква (?), 1900 - е гг. 1 л.	
1772.	ОГЛМТ ОФ-39612
Ф.12. Оп.4, ед.130	Андреев Л.Н.
["У кого нос длиннее"]. Фотография. Отпечаток с негатива Л.Н.Андреева выполненный Широбоковым В.И.. г. Mосква (?), 1900 - е гг. 1 л.	
1773.	ОГЛМТ ОФ-39613
Ф.12. Оп.4, ед.131	Андреев Л.Н.
["На валунах"]. Фотография. Б/м, 1902-1906. 1 л.	
1774.	ОГЛМТ ОФ-39614
Ф.12. Оп.4, ед.132	Андреев Л.Н.
["Дети за столом"]. Фотография. 1908-1916 гг. 1 л.	
1775.	ОГЛМТ ОФ-39615
Ф.12. Оп.4, ед.133	Андреев Л.Н.
"Следы". Фотография [Финляндия, Ваммельсуу], [1908-1909]. 1 л.	
1776.	ОГЛМТ ОФ-39616
Ф.12. Оп.4, ед.134	Андреев Л.Н.
["Шурочка на берегу пруда и отражение в воде"]. Фотография. Отпечаток с негатива Л.Н.Андреева выполнен Широбоковым В.И [Московская обл., Бутово], [1903, лето]. 1 л.	
1777.	ОГЛМТ ОФ-39617
Ф.12. Оп.4, ед.135	Андреев Л.Н.
["Кабинет"]. Фотография. 1908-1916 гг. 1 л.	
1778.	ОГЛМТ ОФ-39618
Ф.12. Оп.4, ед.136	Андреев Л.Н.
["Павел Николаевич Андреев в окрестностях Дома на Черной речке"]. Фотография. Отпечаток с негатива Л.Н.Андреева выполнен Широбоковым В.И. [Финляндия, Ваммельсуу], [1908-1916]. 1 л.	
1779.	ОГЛМТ ОФ-39619
Ф.12. Оп.4, ед.137	Андреев Л.Н.
["У кого нос длиннее"]. Фотография, г. Mосква (?), 1900 - е гг. 1 л.	
1780.	ОГЛМТ ОФ-39620
Ф.12. Оп.4, ед.138	Андреев Л.Н.
["Автопортрет в кресле"]. Фотография. Финляндия, Ваммельсуу, 1908-1916 гг. 1 л.	
1781.	ОГЛМТ ОФ-39621
Ф.12. Оп.4, ед.139	Андреев Л.Н.
["Павел Николаевич Андреев в окрестностях Дома на Черной речке"]. Фотография [Финляндия, Ваммельсуу], [1908-1916]. 1 л.	
1782.	ОГЛМТ ОФ-39622
Ф.12. Оп.4, ед.140	Андреев Л.Н.
["Автопортрет на фоне Марселя"]. Фотография [Франция, Марсель], 1910. 1 л.	
1783.	ОГЛМТ ОФ-39623
Ф.12. Оп.4, ед.141	Андреев Л.Н.
["Анна Ивановна Андреева (урожд. Климентова, в 1 браке Броунштейн) "]. Фотография [Финляндия, Ваммельсуу], [1908-1909]. 1 л.	
1784.	ОГЛМТ ОФ-39624
Ф.12. Оп.4, ед.142	Андреев Л.Н.
["Дачный дом в Бутово"]. Фотография [Московская обл., Бутово], [1903, лето]. 1 л.	
1785.	ОГЛМТ ОФ-39625
Ф.12. Оп.4, ед.143	Андреев Л.Н.
["Кабинет"]. Фотография. 1908-1916 гг. 1 л.	
1786.	ОГЛМТ ОФ-39626
Ф.12. Оп.4, ед.144	Андреев Л.Н.
["Дачный дом в Бутово"]. Фотография [Московская обл., Бутово], [1903, лето]. 1 л.	
1787.	ОГЛМТ ОФ-39627
Ф.12. Оп.4, ед.145	Андреев Л.Н.
["На берегу"]. Фотография [Финляндия], 1908-1916 гг. 1 л.	
1788.	ОГЛМТ ОФ-39628
Ф.12. Оп.4, ед.146	Андреев Л.Н.
["Ларисса Андреева в возрасте около 4 лет"]. Фотография [Финляндия, Ваммельсуу], [1908-1909]. 1 л.	
1789.	ОГЛМТ ОФ-39629
Ф.12. Оп.4, ед.147	Андреев Л.Н.
["На берегу"]. Фотография [Финляндия], 1908-1916 гг. 1 л.	
1790.	ОГЛМТ ОФ-39630
Ф.12. Оп.4, ед.148	Андреев Л.Н.
["Анна Ивановна Андреева (урожд. Климентова, в 1 браке Броунштейн) "]. Фотография. Отпечаток с негатива Л.Н.Андреева выполнен Широбоковым В.И [Финляндия, Ваммельсуу], [1908-1909]. 1 л.	
1791.	ОГЛМТ ОФ-39631
Ф.12. Оп.4, ед.149	Андреев Л.Н.
["За чайным столом"]. Фотография [Московская обл., Бутово], [1903, лето]. 1 л.	
1792.	ОГЛМТ ОФ-39632
Ф.12. Оп.4, ед.150	Андреев Л.Н.
["Павел Николаевич Андреев в окрестностях Дома на Черной рече"]. Фотография [Финляндия, Ваммельсуу], [1908-1916]. 1 л.	
1793.	ОГЛМТ ОФ-39633
Ф.12. Оп.4, ед.151	Андреев Л.Н.
["Анна Ивановна Андреева (урожд. Климентова, в 1 браке Броунштейн) "]. Фотография. Отпечаток с негатива Л.Н.Андреева выполнен Широбоковым В.И [Финляндия, Ваммельсуу], [1908-1909]. 1 л.	
1794.	ОГЛМТ ОФ-39634
Ф.12. Оп.4, ед.152	Андреев Л.Н.
"Следы". Фотография [Финляндия, Ваммельсуу], [1908-1909]. 1 л.	
1795.	ОГЛМТ ОФ-39635
Ф.12. Оп.4, ед.153	Андреев Л.Н.
["Дети и Тюха"]. Фотография. Отпечаток с негатива Л.Н.Андреева выполнен Широбоковым В.И. Финляндия, Ваммельсуу, 1910-1911, лето. 1 л.	
1796.	ОГЛМТ ОФ-39636
Ф.12. Оп.4, ед.154	Андреев Л.Н.
["Дети и Тюха"]. Фотография. Финляндия, Ваммельсуу, 1910-1911, лето. 1 л.	
1797.	ОГЛМТ ОФ-39637
Ф.12. Оп.4, ед.155	Андреев Л.Н.
["Шьют"]. Фотография. Б/м, 1902-1906. 1 л.	
1798.	ОГЛМТ ОФ-39638
Ф.12. Оп.4, ед.156	Андреев Л.Н.
["Автопортрет со стаканом чая"]. Фотография. [Московская обл., Бутово], [1903, лето]. 1 л.	
1799.	ОГЛМТ ОФ-39639
Ф.12. Оп.4, ед.157	Андреев Л.Н.
["Дети и Тюха"]. Фотография. Финляндия, Ваммельсуу, 1910-1911, лето. 1 л.	
1800.	ОГЛМТ ОФ-39640
Ф.12. Оп.4, ед.158	Андреев Л.Н.
["Шурочка на берегу пруда и отражение в воде"]. Фотография [Московская обл., Бутово], [1903, лето]. 1 л.	
1801.	ОГЛМТ ОФ-39641
Ф.12. Оп.4, ед.159	Андреев Л.Н.
["Л.Н.Андреев на берегу пруда и отражение в воде"]. Фотография [Московская обл., Бутово], [1903, лето]. 1 л.	
1802.	ОГЛМТ ОФ-39642
Ф.12. Оп.4, ед.160	Андреев Л.Н.
["Анна Ивановна Андреева (урожд. Климентова, в 1 браке Броунштейн) "]. Фотография [Финляндия, Ваммельсуу], [1908-1909]. 1 л.	
1803.	ОГЛМТ ОФ-39643
Ф.12. Оп.4, ед.161	Андреев Л.Н.
["На валунах"]. Фотография. Б/м, 1902-1906. 1 л.	
1804.	ОГЛМТ ОФ-39644
Ф.12. Оп.4, ед.24	Андреев Л.Н.
["Анна Ивановна Андреева (урожд. Климентова, в 1 браке Броунштейн) "]. Фотография (стерео) [Финляндия, Ваммельсуу], [1908-1909]. 1 л.	
1805.	ОГЛМТ ОФ-39645
Ф.12. Оп.4, ед.162	Андреев Л.Н.
["Дачный дом в Бутово"]. Фотография. Отпечаток с негатива Л.Н.Андреева выполнен Широбоковым В.И [Московская обл., Бутово], [1903, лето]. 1 л.	
1806.	ОГЛМТ ОФ-39646
Ф.12. Оп.4, ед.163	Андреев Л.Н.
["На валунах"]. Фотография. Б/м, 1902-1906. 1 л.	
1807.	ОГЛМТ ОФ-39647
Ф.12. Оп.4, ед.164	Андреев Л.Н.
["Л.Н.Андреев на берегу пруда и отражение в воде"]. Фотография. [Московская обл., Бутово], [1903, лето]. 1 л.	
1808.	ОГЛМТ ОФ-39648
Ф.12. Оп.4, ед.165	Андреев Л.Н.
["Шьют"]. Фотография. Б/м, 1902-1906. 1 л.	
1809.	ОГЛМТ ОФ-39649
Ф.12. Оп.4, ед.166	Андреев Л.Н.
["Л.Н.Андреев на берегу пруда и отражение в воде"]. Фотография [Московская обл., Бутово], [1903, лето]. 1 л.	
1810.	ОГЛМТ ОФ-39650
Ф.12. Оп.4, ед.167	Андреев Л.Н.
["Анна Ивановна Андреева (урожд. Климентова, в 1 браке Броунштейн) "]. Фотография. Отпечаток с негатива на стекле Л.Н.Андреева выполнен Широбоковым В.И [Финляндия, Ваммельсуу], [1908-1909]. 1 л.	
1811.	ОГЛМТ ОФ-39651
Ф.12. Оп.4, ед.168	Андреев Л.Н.
["За чайным столом"]. Фотография [Московская обл., Бутово], [1903, лето]. 1 л.	
1812.	ОГЛМТ ОФ-39652
Ф.12. Оп.4, ед.169	Андреев Л.Н.
["За шитьем"]. Фотография. Б/м, 1902-1906. 1 л.	
1813.	ОГЛМТ ОФ-39653
Ф.12. Оп.4, ед.170	Андреев Л.Н.
["Анна Ивановна Андреева (урожд. Климентова, в 1 браке Броунштейн) "]. Фотография (стерео) [Финляндия, Ваммельсуу], [1908-1909]. 1 л.	
1814.	ОГЛМТ ОФ-39654
Ф.12. Оп.4, ед.171	Андреев Л.Н.
["Автопортрет в кресле"]. Фотография. Финляндия, Ваммельсуу, 1908-1916 гг. 1 л.	
1815.	ОГЛМТ ОФ-39655
Ф.12. Оп.4, ед.172	Андреев Л.Н.
"Следы". Фотография. Отпечаток с негатива Л.Н.Андреева выполнен Широбоковым В.И [Финляндия, Ваммельсуу], [1908-1909]. 1 л.	
1816.	ОГЛМТ ОФ-39656
Ф.12. Оп.4, ед.173	Андреев Л.Н.
["Автопортрет на фоне Марселя"]. Фотография [Франция, Марсель], 1910. 1 л.	
1817.	ОГЛМТ ОФ-39657
Ф.12. Оп.4, ед.174	Андреев Л.Н.
["На берегу"]. Фотография [Финляндия], 1908-1916 гг. 1 л.	
1818.	ОГЛМТ ОФ-39658
Ф.12. Оп.4, ед.175	Андреев Л.Н.
["Дети за столом"]. Фотография. 1908-1916 гг. 1 л.	
1819.	ОГЛМТ ОФ-39659
Ф.12. Оп.4, ед.176	Андреев Л.Н.
["Кабинет"]. Фотография. 1908-1916 гг. 1 л.	
1820.	ОГЛМТ ОФ-39660
Ф.12. Оп.4, ед.64	Андреев Л.Н.
["Дети и Тюха"]. Фотонегатив. Финляндия, Ваммельсуу, 1910-1911, лето. 1 л.	
1821.	ОГЛМТ ОФ-39661
Ф.12. Оп.4, ед.65	Андреев Л.Н.
["На берегу"]. Фотонегатив [Финляндия], 1908-1916 гг. 1 л.	
1822.	ОГЛМТ ОФ-39662
Ф.12. Оп.4, ед.66	Андреев Л.Н.
["Дачный дом в Бутово"]. Фотонегатив [Московская обл., Бутово], [1903, лето]. 1 л.	
1823.	ОГЛМТ ОФ-39663
Ф.12. Оп.4, ед.67	Андреев Л.Н.
"Следы". Фотонегатив [Финляндия, Ваммельсуу], [1908-1909]. 1 л.	
1824.	ОГЛМТ ОФ-39664
Ф.12. Оп.4, ед.68	Андреев Л.Н.
["Леонид Николаевич Андреев за чайным столом"]. Фотонегатив [Московская обл., Бутово], [1903, лето]. 1 л.	
1825.	ОГЛМТ ОФ-39665
Ф.12. Оп.4, ед.69	Андреев Л.Н.
["За шитьем"]. Фотонегатив. Б/м, 1902-1906. 1 л.	
1826.	ОГЛМТ ОФ-39666
Ф.12. Оп.4, ед.70	Андреев Л.Н.
["У кого нос длиннее"]. Фотонегатив, г. Mосква (?), [1900 - е гг.]. 1 л.	
1827.	ОГЛМТ ОФ-39667
Ф.12. Оп.4, ед.71	Андреев Л.Н.
["Дети за столом"]. Фотонегатив. 1908-1916 гг. 1 л.	
1828.	ОГЛМТ ОФ-39668
Ф.12. Оп.4, ед.72	Андреев Л.Н.
["Анна Ивановна Андреева (урожд. Климентова, в 1 браке Броунштейн) "]. Фотонегатив (стерео) [Финляндия, Ваммельсуу], 1970 - 1973. 1 л.	
1829.	ОГЛМТ ОФ-39669
Ф.12. Оп.4, ед.73	Андреев Л.Н.
["Павел Николаевич Андреев в окрестностях дома на Черной речке"]. Фотонегатив [Финляндия, Ваммельсуу], [1908-1916]. 1 л.	
1830.	ОГЛМТ ОФ-39670
Ф.12. Оп.4, ед.74	Андреев Л.Н.
["Автопортрет в кресле"]. Фотонегатив. Финляндия, Ваммельсуу, 1908-1916 гг. 1 л.	
1831.	ОГЛМТ ОФ-39671
Ф.12. Оп.4, ед.75	Андреев Л.Н.
["На валунах"]. Фотонегатив. Б/м, 1902-1906. 1 л.	
1832.	ОГЛМТ ОФ-39672
Ф.12. Оп.4, ед.76	Андреев Л.Н.
["Анна Ивановна Андреева (урожд. Климентова, в 1 браке Броунштейн) "]. Фотонегатив [Финляндия, Ваммельсуу], [1908-1909]. 1 л.	
1833.	ОГЛМТ ОФ-39673
Ф.12. Оп.4, ед.77	Андреев Л.Н.
["Анна Ивановна Андреева (урожд. Климентова, в 1 браке Броунштейн) "]. Фотонегатив [Финляндия, Ваммельсуу], [1908-1909]. 1 л.	
1834.	ОГЛМТ ОФ-39674
Ф.12. Оп.4, ед.78	Андреев Л.Н.
["Автопортрет на фоне панорамы Марселя"]. Фотонегатив [Франция, Марсель], 1910. 1 л.	
1835.	ОГЛМТ ОФ-39675
Ф.12. Оп.4, ед.79	Андреев Л.Н.
["Ларисса Андреева в возрасте около 4 лет"]. Фотонегатив [Финляндия, Ваммельсуу], [1908-1909]. 1 л.	
1836.	ОГЛМТ ОФ-39676
Ф.12. Оп.4, ед.80	Андреев Л.Н.
["Шурочка на берегу пруда и отражение в воде"]. Фотонегатив [Московская обл., Бутово], [1903, лето]. 1 л.	
1837.	ОГЛМТ ОФ-39677
Ф.12. Оп.4, ед.81	Андреев Л.Н.
["Л.Н.Андреев на берегу пруда и отражение в воде"]. Фотонегатив [Московская обл., Бутово], [1903, лето]. 1 л.	
1838.	ОГЛМТ ОФ-39678
Ф.12. Оп.4, ед.82	Андреев Л.Н.
["Кабинет"]. Фотонегатив. 1908-1916 гг. 1 л.	
1839.	ОГЛМТ ОФ-39679
Ф.12. Оп.4, ед.83	Андреев Л.Н.
["Анна Ивановна Андреева (урожд. Климентова, в 1 браке Броунштейн) "]. Фотонегатив [Финляндия, Ваммельсуу], [1908-1909]. 1 л.	
1840.	ОГЛМТ ОФ-39934
Ф.12, Оп.2, 280	Альбом И.А.Андреевой [г. Cанкт-Петербург], 1921-1923. 35л.	
1841.	ОГЛМТ ОФ-40009
Ф.12, Оп.2, 34	Самарина И.
"Я видел счастье, я жил...". Статья, г. Oрел, 2002, августа 22. 2	
1842.	ОГЛМТ ОФ-40094
Ф.12, Оп.2, 32	Нейкен Л.
"Леонид Андреев в Тервусе". Статья. Карелия, г. Лахденпохья, 2002. 4	
1843.	ОГЛМТ ОФ-40095
Ф.12, Оп.2, 33	Нейкен Л.
"Леонид Андреев в Тервусе". Статья. Карелия, г. Лахденпохья, 2002. 4	
1844.	ОГЛМТ ОФ-40506
Ф.12, Оп.2, 182	Метрическое свидетельство о рождении и крещении Велигорской Александры Михайловны N 12583, выданное Подольской Духовной Консисторией 18 августа 1892 г. Подольск, 1892, августа 18. 2	
1845.	ОГЛМТ ОФ-41025
Ф.12, Оп.2, 198	Программа спектакля театра "Модуль" "Мистерия оглашенных", г. Mосква, б.д. 3	
1846.	ОГЛМТ ОФ-41267
Ф.12, Оп.2, 90	Буклет к спектаклю Брюссельского Национального театра "К звездам" ("Vers less etoiles") по пьесе Л.Н.Андреева. Бельгия, г. Брюссель, 2003. 20 л.	
1847.	ОГЛМТ ОФ-41312
Ф.12, Оп.2, 47	Программа научной сессии, посвященной 100-летию со дня рождения Л.Н.Андреева, г. Ленинград, 1971, октября 4-5. 4	
1848.	ОГЛМТ ОФ-41313
Ф.12, Оп.2, 159	"Программы и либретто". Приложение N 6 к газете "Экран. Вестник театра, искусства, кино, спорта". [1915-1916]. 4	
1849.	ОГЛМТ ОФ-41315
Ф.12, Оп.2, 157	Неустановленный автор
"Екатерина Ивановна". Статья, г. Cанкт-Петербург, [1912-1913]. 1 л.	
1850.	ОГЛМТ ОФ-41316
Ф.12, Оп.2, 125	Зорин А.
"Быстры как волны". Нотное переложение студенческой песни из спектакля "Дни нашей жизни" по пьесе Л.Н. Андреева, г. Cанкт-Петербург, [1912-1917]. 2	
1851.	ОГЛМТ ОФ-41317
Ф.12, Оп.2, 131	Шаров М.
"Крамбамбули". Нотное переложение студенческой песни из спектакля "Дни нашей жизни" по пьесе Л.Н. Андреева, г. Mосква, 1912-1917 гг. 2	
1852.	ОГЛМТ ОФ-41318
Ф.12, Оп.2, 139	Ованесов М.К.
"Анфиса". Вальс для фортепиано Op.23. Посв. К.Е.Адабашеву. Ростовская обл., Ростов-на-Дону, [после 1909 г.]. 2	
1853.	ОГЛМТ ОФ-41319
Ф.12, Оп.2, 122	Александров П.
"Быстры как волны". Нотное переложение студенческой песни из спектакля "Дни нашей жизни" по пьесе Л.Н. Андреева, г. Cанкт-Петербург, [1912-1917]. 2	
1854.	ОГЛМТ ОФ-41320
Ф.12, Оп.2, 109	Программа спектакля театра "The actors playhouse" "Тот, кто получает пощечины" ("He who gets slapped") по пьесе Л.Н.Андреева. 1956, январь - март. 2	
1855.	ОГЛМТ ОФ-41321
Ф.12, Оп.2, 156	Неустановленный автор
"Репертуар". Статья, г. Mосква, 1913, сентября 29 - октября 6. 1 л.	
1856.	ОГЛМТ ОФ-41322
Ф.12, Оп.2, 128	Шаров М.
"Быстры как волны". Нотное переложение студенческой песни из спектакля "Дни нашей жизни" по пьесе Л.Н. Андреева, г. Mосква, 1912-1917 гг. 2	
1857.	ОГЛМТ ОФ-41323
Ф.12, Оп.2, 126	Левкасси И.С.
"Не осенний мелкий дождичек". Нотное переложение песни из спектакля "Дни нашей жизни" по пьесе Л.Н. Андреева, г. Mосква, 1912-1917 гг. 2	
1858.	ОГЛМТ ОФ-41324
Ф.12, Оп.2, 120	Мамыкин-Невструев
Мазурка к спектаклю Московского театра К.Н.Незлобина "Gaudeamus" по пьесе Л.Н.Андреева (IV акт), г. Mосква, 1909. 2 лл.	
1859.	ОГЛМТ ОФ-41325
Ф.12, Оп.2, 137	Шишкин М.Д., Андреев Л.Н.
"Душе страдавшей. Памяти Коммиссаржевской". Романс на слова Л.Н.Андреева. Op.62. Россия, [1910]. 2	
1860.	ОГЛМТ ОФ-41326
Ф.12, Оп.2, 72	Программа премьерного спектакля Ленинградского Государственного театра им. Ленинского комсомола "Дни нашей жизни" по пьесе Л.Н.Андреева, г. Ленинград, 1967, марта 4. 2	
1861.	ОГЛМТ ОФ-41327
Ф.12, Оп.2,	Программа спектакля Московского художественного театра "Анатэма" по пьесе Л.Н.Андреева, г. Mосква, 1909, октября 8. 2	
1862.	ОГЛМТ ОФ-41328
Ф.12, Оп.2, 123	Глуховцев А.
"Дни нашей жизни". Опера в 4-х действиях, на сюжет одноименной пьесы Л.Н.Андреева. Издание для пения. Украина, г. Киев, 1913	
1863.	ОГЛМТ ОФ-41329
Ф.12, Оп.2, 160	"Программы и либретто". Приложение N 8 к газете "Экран. Вестник театра, искусства, кино, спорта". [1915-1916], ноября 18-20. 4	
1864.	ОГЛМТ ОФ-41330
Ф.12, Оп.2, 124	Зарнов
"Дни нашей жизни". Переложение для мандолины студенческой песни из одноименной пьесы Л.Н.Андреева, г. Mосква, [1909-1913]. 2	
1865.	ОГЛМТ ОФ-41331
Ф.12, Оп.2, 135	Сац И.А.
"На балу у человека". Музыкальная пьеса для спектакля Московского Художественного театра "Жизнь человека" по пьесе Л.Н.Андреева (3-й акт). г. Mосква, [1907]. 3	
1866.	ОГЛМТ ОФ-41332
Ф.12, Оп.2, 158	Писарева
"Профессор Сторицин" (К постановке пьесы Л.Н.Андреева на сцене СПб. императорского театра). Рецензия, г. Cанкт-Петербург, [1913]. 2	
1867.	ОГЛМТ ОФ-41333
Ф.12, Оп.2, 116	Сац И.А.
"Бам". Музыкальная пьеса к спектаклю Московского художественного театра "Анатэма" по пьесе Л.Н.Андреева. г. Mосква, [1909]. 2	
1868.	ОГЛМТ ОФ-41334
Ф.12, Оп.2, 133	Яроцкий Д.М.
"Дни нашей жизни". Вальс для фортепиано. Мотивы, навеянные одноименной пьесой Л.Н.Андреева, г. Mосква, до 1917. 3	
1869.	ОГЛМТ ОФ-41335
Ф.12, Оп.2, 129	[Шаров]  М.
"Быстры как волны". Нотное переложение студенческой песни из спектакля "Дни нашей жизни" по пьесе Л.Н. Андреева, г. Mосква, 1912-1917 гг. 2	
1870.	ОГЛМТ ОФ-41336
Ф.12, Оп.2, 117	Сац И.А.
"Встреча Давида Лейзера". Музыкальная пьеса к спектаклю Московского художественного театра "Анатэма" по пьесе Л.Н.Андреева. г. Mосква, [1909]. 2	
1871.	ОГЛМТ ОФ-41337
Ф.12, Оп.2, 162	Harris J.
Интервью журналу "Лайф" ("Life") (США). США, 1958, апреля 14. 2	
1872.	ОГЛМТ ОФ-41338
Ф.12, Оп.2, 161	Неустановленный автор
"New American opera "Pantaloon", in premier here this week". Заметка. США, г. Нью-Йорк, 1956, мая 13. 1 л.	
1873.	ОГЛМТ ОФ-41339
Ф.12, Оп.4,  22	Афиша премьерного спектакля театра им. Циприана Норвида (Польша) "Жизнь Человека" по пьесе Л.Н.Андреева. Польша, Зелена Гура, 1977, июль. 1 л.	
1874.	ОГЛМТ ОФ-41340
Ф.12, Оп.2, 132	Шишкин М.Д.
"Быстры как волны". Нотное переложение русской песни из спектакля "Дни нашей жизни" по пьесе Л.Н. Андреева, г. Cанкт-Петербург, 1916 марта 19. 2	
1875.	ОГЛМТ ОФ-41341
Ф.12, Оп.2, 108	Программа оперного спектакля театральной Колумбийской ассоциации и школы драматических искусств (The Cоlumbia theater associates of the Scool of Dramatic Arts) "Панталун" ("Pantaloon") по пьесе Л.Н.Андреева "Тот, кто получает пощечины". Совместная постановка с оперным центром Колумбийского университета. (29 сезон, Julliard concert Holl). Либретто Бернарда Стемблера (by Bernard Stembler), музыка Роберта Варды (by Robert Ward). [США, г. Нью-Йорк], 1956, мая 17,18,19. 3	
1876.	ОГЛМТ ОФ-41342
Ф.12, Оп.2, 31	Макрус-Кирова
"Мысли о литературе и искусстве". Публикация выдержек из писем к С.М.Кирову 1911-1912 гг. [1930]. 1 л.	
1877.	ОГЛМТ ОФ-41343
Ф.12, Оп.2, 127	Макаров Н.П.
"Из страны, страны далекой". Нотное переложение студенческой песни из спектакля "Дни нашей жизни" по пьесе Л.Н.Андреева, г. Mосква, 1912-1917 гг. 1 л.	
1878.	ОГЛМТ ОФ-41344
Ф.12, Оп.2, 65	Программа Андреевских чтений "Проблемы изучения творчества Л.Н.Андреева". Дом-музей Л.Н.Андреева. г. Oрел, 2002, сентября 12. 2	
1879.	ОГЛМТ ОФ-41345
Ф.12, Оп.2, 66	Программа Андреевских чтений "Проблемы изучения творчества Л.Н.Андреева". Дом-музей Л.Н.Андреева, г. Oрел, 2002, сентября 12. 2	
1880.	ОГЛМТ ОФ-41346
Ф.12, Оп.2, 42	Богданов С.И., Вербицкая Л.А., Герасимов Ю.К., Иезуитова Л.А., Кен Л.Н., Келдыш В.А., Лавров А.В., Скатов Н.Н., Чирва
Открытое  письмо главному редактору "Известий", г. Cанкт-Петербург, 2001,  февраля 11. 2	
1881.	ОГЛМТ ОФ-41347
Ф.12, Оп.2, 41	Иванова-Гладильщикова Н.
"Загадка архива Леонида Андреева". Статья, г. Mосква, 2001, февраля 10. 1 л.	
1882.	ОГЛМТ ОФ-41348
Ф.12, Оп.2, 43	Богданов С.И., Муратов А.Б., Герасимов Ю.К., Иезуитова Л.А., Кен Л.Н., Чирва
Открытое  письмо главному редактору "Известий", г. Cанкт-Петербург, 2001, февраля 11. 2	
1883.	ОГЛМТ ОФ-41349
Ф.12, Оп.2, 186	Андреев А.В., Андреев Е.В., Карлайл (урожд. Андреева) О.В.
В редакцию газеты "Известия". Открытое письмо, г. Cанкт-Петербург, 2001, февраля 11. 2	
1884.	ОГЛМТ ОФ-41350
Ф.12, Оп.2, 45	Богданов С.И., Герасимов Ю.К., Иезуитова Л.А., Келдыш В.А., Кен Л.Н., Козьменко, Чирва, Андреев А.В., Андреев Е.В., Андреев М.В.
"Путем взаимной переписки. Общественность бурно обсуждает поставленную "Известиями" проблему архива Леонида Андреева". Обращения литературоведов и внуков Л.Н.Андреева в газету "Известия" по поводу статьей Н. Ивановой - Гладильщиковой: 1."Детективная история с открытым финалом. Как вернуть в Россию архив Ивана Бунина" (//Известия (газета). - 2001, 12 января 2); "Загадка архива Леонида Андреева" (//Известия (газета). - 2001, 10 февраля), г. Mосква, 2001, марта 13. 2	
1885.	ОГЛМТ ОФ-41351
Ф.12, Оп.2, 187	Андреев А.В.
"Я верил в существование почти идеальной страны". Интервью с И.Степановой. г. Cанкт-Петербург. Франция, Нормандия, 1999. 1 л.	
1886.	ОГЛМТ ОФ-41352
Ф.12, Оп.2, 44	Богданов С.И., Вербицкая Л.А., Герасимов Ю.К., Иезуитова Л.А., Кен Л.Н., Лавров А.В., Скатов Н.Н., Чирва
Открытое письмо главному редактору "Известий", г. Cанкт-Петербург, 2001, февраля 11. 2	
1887.	ОГЛМТ ОФ-41448
Ф.12. Оп.7, 4	Пригласительный билет в ЦДЛ на театрализованное представление "Жизнь Человека". К 130-летию со дня рождения Леонида Андреева, г. Mосква, 2001, декабря 17. 1 л.	
1888.	ОГЛМТ ОФ-41449
Ф.12. Оп.7, 5	Программа спектакля театра "Компания Михеева" "Кто обманул Иуду" по рассказу Леонида Андреева "Иуда Искариот и другие" (к 130- летию со дня рождения Л.Н.Андреева), г. Mосква, 2001. 2 л.	
1889.	ОГЛМТ ОФ-41450
Ф.12. Оп.7, 1	Программа спектакля Московского театра "Современник" "Анфиса" по пьесе Л.Н.Андреева, г. Mосква, 2003. 3	
1890.	ОГЛМТ ОФ-42065
Ф.12. Оп.7, 3	Вологина О.В.
"Музей Л.Н. Андреева в Орле". Статья. г. Mосква, 2004. 16 л.+ обложка	
1891.	ОГЛМТ ОФ-42894
Ф.12, Оп.4,  27	Афиша гастрольного спектакля Хакасского республиканского театр кукол "Сказка"( г. Абакан) "Иуда Искариот. Предатель" по мотивам одноименного рассказа Л.Н.Андреева. Режиссер заслуж. деятель искусств республики Хакасия Евгений Ибрагимов, г. Oрел, [1998 г.]. 1 л.	
1892.	ОГЛМТ ОФ-42895
Ф.12. Оп.7, 2	Программа спектакля Хакасского национального театра кукол "Сказка" - "Иуда Искариот. Предатель" по мотивам рассказа Л. Андреева. Хакасия, Абакан, [1998]. 2 лл. + обл. 2 лл.	
1893.	ОГЛМТ ОФ-42911
Ф.12.	Андреев В.Л.
"(Листки из записной книжки)". (Ведь если был товарищ сослан в Воркуту..."). Стихотворение. [Швейцария, Женева], [1953 - 1965]. 3 лл.	
1894.	ОГЛМТ ОФ-42913
Ф.12.	Андреев В.Л.
"Детство". Повесть. Франция, г. Париж, Франция, Плесси-Робинсон, США, г. Нью-Йорк, 1935, 1955. 233 лл.	
1895.	ОГЛМТ ОФ-42914
Ф.12.	Андреев В.Л.
"Молодость Леонида Андреева". [Повесть]. Франция, 1960 - 1970- е гг., до мая 1974. 90 лл.	
1896.	ОГЛМТ ОФ-43076
Ф.12, Оп.5,  37	Андреев В.Л.
Письмо к Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне. 
"Часовня, красовавшаяся тут ...". Франция, г. Париж, 1973, [мая 15]. 1 л.	
1897.	ОГЛМТ ОФ-43077
Ф.12, Оп.5,  51	Андреев В.Л.
Письмо к Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне. 
"Дорогая Леночка, мы оба были ...". Франция, Шательгюйон, 1974, августа 20. 1 л.	
1898.	ОГЛМТ ОФ-43078
Ф.12, Оп.5,  52	Андреева М.П.
Письмо к Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне. 
"Дорогая и милая Леночка, прости, что сама не пишу ...". [Франция, г. Париж], [1974]. 1л.	
1899.	ОГЛМТ ОФ-43079
Ф.12, Оп.5,  63	Андреева М.П.
Письмо к Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне. 
"Дорогая Леночка, как я обрадовалась ...". Франция, Кань сюр Мер, 1979, января 31. 1 л.	
1900.	ОГЛМТ ОФ-43080
Ф.12, Оп.5,  57	Андреев В.Л.
Письмо к Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне. "Дорогая Леночка! Вы все для меня - одни ...". Франция, г. Париж, 1977, января 12. 1 л.	
1901.	ОГЛМТ ОФ-43081
Ф.12, Оп.5,  50	Андреев В.Л.
Письмо к Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне. 
"Дорогая Леночка, завтра мы с Мусей уезжаем ...". Франция, г. Париж, 1974, августа 8. 1 л.	
1902.	ОГЛМТ ОФ-43082
Ф.12, Оп.5,  68	Андреева М.П., Андреев В.Л.
Письмо к Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне. 
"Дорогая Леночка, Спасибо тебе за память ...". Франция, Кань сюр Мер, 1980, апреля 2. 1 л.	
1903.	ОГЛМТ ОФ-43083
Ф.12, Оп.5,  54	Андреева М.П.
Письмо к Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне. 
"Дорогая Леночка! С удовольствием прочла ...". Франция, 1976, апреля 12. 2лл.	
1904.	ОГЛМТ ОФ-43084
Ф.12, Оп.5,  69	Андреев В.Л.
Письмо к Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне. 
"Дорогая Леночка, Буду предельно краток ...". [Франция, Кань сюр Мер], 1980, апреля 26. 1 л.	
1905.	ОГЛМТ ОФ-43085
Ф.12, Оп.5,  67	Андреева М.П.
Письмо к Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне. 
"Дорогая Леночка, Ну вот я дома ...". Франция, Кань сюр Мер, 1980, января 1. 1 л.	
1906.	ОГЛМТ ОФ-43086
Ф.12, Оп.5,  45	Андреев В.Л.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому) Леониду Аркадьевичу и Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне. 
"Вот мы и дотащились ...". [Франция, г. Париж], 1974, января 1. 1л.	
1907.	ОГЛМТ ОФ-43087
Ф.12, Оп.5,  74	Андреев В.Л.
Письмо к Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.
"Дорогая Леночка, всегда отрадно получать ...". Франция, Кань сюр Мер, 1980, декабря 11. 1 л.	
1908.	ОГЛМТ ОФ-43088
Ф.12, Оп.5,  72	Андреев В.Л.
Письмо к Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.
"Дорогая Леночка! Получили твое письмо ...". Франция, St. Cezaire, 1979, сентября 12. 2 лл.	
1909.	ОГЛМТ ОФ-43089
Ф.12, Оп.5,  66	Андреева М.П.
Письмо к Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне. 
"Дорогая Леночка, нам жалко ...". Франция, Кань сюр Мер, [Конец 1970-х - начало 1980-х гг.(по содержанию)], мая 1. 1 л.	
1910.	ОГЛМТ ОФ-43090
Ф.12, Оп.5,  70	Андреев В.Л.
Письмо к Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.
"Дорогая Леночка, прости, что не сразу ответил ...".
Франция, St. Cezaire, 1980, июля 4. 1 л.	
1911.	ОГЛМТ ОФ-43091
Ф.12, Оп.5,  60	Андреев В.Л.
Письмо к Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.
Леночка! Пытаюсь тебе вкратце описать ...". Франция, Кань сюр Мер, 1978, мая 26. 2	
1912.	ОГЛМТ ОФ-43092
Ф.12, Оп.5,  58	Андреева М.П.
Письмо к Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне. 
"Дорогая Леночка, спасибо, твое письмо ...". Франция, Кань сюр Мер, 1977, февраля 16. 2 лл.+конв.	
1913.	ОГЛМТ ОФ-43093
Ф.12, Оп.5,  44	Андреев В.Л.
Письмо к Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.
"Дорогая Леночка, прошло уже 20 дней ...". Франция, г. Париж, 1974, августа 2. 1 л.	
1914.	ОГЛМТ ОФ-43094
Ф.12, Оп.5,  59	Андреева М.П.
Письмо к Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.
"Дорогая Леночка, давно собиралась ...". Франция, Кань сюр Мер, 1978, апреля 27. 1 л.	
1915.	ОГЛМТ ОФ-43095
Ф.12, Оп.5,  55	Андреева М.П.
Письмо к Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.
"Дорогая Леночка, надеюсь Ирина тебе передала ...". Франция, Кань сюр Мер, 1976, декабря 30. 1 л.	
1916.	ОГЛМТ ОФ-43096
Ф.12, Оп.5,  64	Андреев В.Л.
Письмо к Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.
"Дорогая Леночка! Буду "и на этот раз" ...". [Франция, Кань сюр Мер], 1979, марта 23. 1 л.	
1917.	ОГЛМТ ОФ-43097
Ф.12, Оп.5,  47	Андреев В.Л.
Письмо к Андрееву Леониду Аркадьевичу и Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.
"Драгоценные Торезята, как того требовал ...". Франция, г. Париж, 1974, января 23. 1 л.	
1918.	ОГЛМТ ОФ-43098
Ф.12, Оп.5,  56	Андреев В.Л.
Письмо к Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.
"Моя дорога Леночка! не знаю, с кем тебя сравнить ...". Франция, г. Париж, 1977, января 10. 1 л.	
1919.	ОГЛМТ ОФ-43099
Ф.12, Оп.5,  35	Андреев В.Л.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому) Леониду Аркадьевичу и Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.
"Дорогие Люслена, спасибо за весточку ...". Франция, г. Париж, 1973, января 23. 1 л.	
1920.	ОГЛМТ ОФ-43100
Ф.12, Оп.5,  48	Андреев В.Л.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому) Леониду Аркадьевичу и Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.
"Доргие Люс и Лена, не писал долго ...". Франция, г. Париж, 1974, июня 18. 1 л.	
1921.	ОГЛМТ ОФ-43101
Ф.12, Оп.5,  46	Андреев В.Л.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому) Леониду Аркадьевичу и Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне. 
"Дорогие Люсилена! Спасибо за письмо ...".
Франция, г. Париж, 1974, января 14. 1 л.	
1922.	ОГЛМТ ОФ-43102
Ф.12, Оп.5,  32	Андреев В.Л.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому) Леониду Аркадьевичу и Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.
"Далекие и покинутые, решаюсь пять строчек ...". Франция, г. Париж, 1971, апреля 7. 1 л.	
1923.	ОГЛМТ ОФ-43103
Ф.12, Оп.5,  62	Андреев В.Л.
Письмо к Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.
"Дорогая моя Леночка, целую тебя ...". Франция, г. Париж, 1978, января 1. 1л.	
1924.	ОГЛМТ ОФ-43104
Ф.12, Оп.5,  49	Андреев В.Л.
Письмо к Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.
"Дорогая моя Леночка. Вчера пришло ...". Франция, г. Париж, 1974, июля 11. 1 л.	
1925.	ОГЛМТ ОФ-43105
Ф.12, Оп.5,  43	Андреев В.Л.
Письмо к Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.
"Дорогая Леночка, так тяжело ...". Франция, г. Париж, 1974, июля 22. 1 л.	
1926.	ОГЛМТ ОФ-43106
Ф.12, Оп.5,  27	Андреев В.Л.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому) Леониду Аркадьевичу и Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне. 
"Дорогие Ленаслюсом я право виноват ...". Франция, г. Париж, 1970, ноября 18. 1л.	
1927.	ОГЛМТ ОФ-43107
Ф.12, Оп.5,  13	Андреева М.П.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому) Леониду Аркадьевичу и Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.
"Дорогие Лениградцы, пишу вам ...".
Франция, г. Париж, 1966, ноября 28. 2 лл.	
1928.	ОГЛМТ ОФ-43108
Ф.12, Оп.5,  17	Андреев В.Л.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому) Леониду Аркадьевичу и Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.
"Дорогая Люс и Лена! - Прошло сто лет ...". Франция, г. Париж, 1968, декабря 25. 1 л.	
1929.	ОГЛМТ ОФ-43109
Ф.12, Оп.5,  40	Андреев В.Л.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому) Леониду Аркадьевичу и Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.
Дорогие старики, простите ...". Франция, г. Париж, 1973, октября 1. 1 л.	
1930.	ОГЛМТ ОФ-43110
Ф.12, Оп.5,  28	Андреев В.Л.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому) Леониду Аркадьевичу и Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.
"Дорогие старички, Ленлюсы, - я буду краток ...". Франция, г. Париж, 1970, декабря 18. 1 л.	
1931.	ОГЛМТ ОФ-43111
Ф.12, Оп.5,  39	Андреев В.Л.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому) Леониду Аркадьевичу и Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.
"Дорогие старики, по всей вероятности ...". Франция, г. Париж, 1973, июля 28. 1л.	
1932.	ОГЛМТ ОФ-43112
Ф.12, Оп.5,  38	Андреев В.Л.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому) Леониду Аркадьевичу и Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.
"Дорогие Елена Аркадьевна и Леонид Гаврилович, раскройте окна настежь …". Франция, г. Париж, 1973, мая 15. 1 л.	
1933.	ОГЛМТ ОФ-43113
Ф.12, Оп.5,  41	Андреев В.Л.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому) Леониду Аркадьевичу и Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.
"Дорогие Люс и Лена, только теперь собрался ...". Франция, г. Париж, 1973, декабря 4. 1 л.	
1934.	ОГЛМТ ОФ-43114
Ф.12, Оп.5,  31	Андреев В.Л.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому) Леониду Аркадьевичу и Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.
"Милые старики, не буду распространяться ...". Франция, г. Париж, 1971, февраля 23. 1 л.	
1935.	ОГЛМТ ОФ-43115
Ф.12, Оп.5,  26	Андреев В.Л.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому) Леониду Аркадьевичу и Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.
"Дорогие именитые гости, в чем дело ? ...". Франция, г. Париж, 1970, мая 21. 1 л.	
1936.	ОГЛМТ ОФ-43116
Ф.12, Оп.5,  33	Андреев В.Л.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому), Леониду Аркадьевичу и Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.
Дорогие Леонид и Леночка, М<ожет> б<ыть> эти строки ...".
Франция, г. Париж, 1971, сентября 21. 1 л.	
1937.	ОГЛМТ ОФ-43117
Ф.12, Оп.5,  36	Андреев В.Л.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому) Леониду Аркадьевичу и Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне. 
"Дорогие неваселые (от слова нева, разумеется), давненько от вас нет ...". Франция, г. Париж, 1973, февраля 27. 1 л.	
1938.	ОГЛМТ ОФ-43118
Ф.12, Оп.5,  25	Андреев В.Л.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому) Леониду Аркадьевичу и Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.
"Пресловутые члены семьи..... буду лаконичен ...". Франция, г. Париж, 1970, марта 18. 1 л.	
1939.	ОГЛМТ ОФ-43119
Ф.12, Оп.5,  24	Андреев В.Л.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому) Леониду Аркадьевичу и Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.
"Спасибо, Ленлюс, за спешные строчки ...". Франция, г. Париж, 1970, марта 9. 1 л.	
1940.	ОГЛМТ ОФ-43120
Ф.12, Оп.5,  29	Андреев В.Л.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому) Леониду Аркадьевичу и Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.
"Дорогие чудаки, позвольте нам обнять вас ...". Франция, г. Париж, 1970, декабря 31. 1 л.	
1941.	ОГЛМТ ОФ-43121
Ф.12, Оп.5,  23	Андреев В.Л.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому) Леониду Аркадьевичу и Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.
"Мои дорогие, - доколе, Катерина ...". Франция, г. Париж, 1970, февраля 24. 1 л.	
1942.	ОГЛМТ ОФ-43122
Ф.12, Оп.5,  11	Андреев В.Л.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому) Леониду Аркадьевичу и Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.
«Дорогие Люс и Лена, к сожалению, мне не придется …».
"Дорогие Люс и Лена, к сожалению мне не придется ...". Франция, г. Париж, 1966, июня 7 - 8. 2 лл.	
1943.	ОГЛМТ ОФ-43123
Ф.12, Оп.5,  19	Андреев В.Л., Андреева М.П.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому) Леониду Аркадьевичу и Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.
"Дорогая Леночка, почему вы оба замолчали ...".
Франция, г. Париж, 1969, апреля 22. 1л.	
1944.	ОГЛМТ ОФ-43124
Ф.12, Оп.5,  14	Андреев В.Л.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому) Леониду Аркадьевичу и Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.
"Мои далекие, совсем скоро ...". Франция, г. Париж, 1966, декабря 20. 2 лл.	
1945.	ОГЛМТ ОФ-43125
Ф.12, Оп.5,  9	Андреев В.Л.
Письмо к Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.
"Дорогая Леночка, жалею тебя ужасно ...". Франция, г. Париж, 1966, марта 9. 1 л.	
1946.	ОГЛМТ ОФ-43126
Ф.12, Оп.5,  10	Андреева М.П.
Письмо к Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.
"Дорогая Леночка, спасибо за красочные письма ...". Франция, г. Париж, 1966, апреля 14. 1л.	
1947.	ОГЛМТ ОФ-43127
Ф.12, Оп.5,  12	Андреев В.Л.
Письмо к Андрееву Леониду Аркадьевичу и Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.
"Дорогие и неподражаемые Люс и Лена!! не знаю передал ли вам де Голль ...". [Франция, г. Париж], 1966, июня 29. 1 л.	
1948.	ОГЛМТ ОФ-43128
Ф.12, Оп.5,  6	Андреев В.Л.
Письмо к Андрееву Леониду Аркадьевичу и Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.
"Дорогие мои Люся, Лена, ирина ... Пользуюсь отъездом  ...". [Франция, г. Париж], 1962, июня 18. 1 л.	
1949.	ОГЛМТ ОФ-43129
Ф.12, Оп.5,  3	Андреев В.Л.
Письмо к Андрееву Леониду Аркадьевичу и Андреевой (урожд. Кушниковой, во втором браке Федченко) Елене Гавриловне.
"Дорогие Люся и Лена! Все в порядке ...". Франция, г. Париж, 1961, ноября 7. 1 л.	
1950.	ОГЛМТ ОФ-43130
Ф.12, Оп.5,  5	Андреев В.Л.
Письмо к Андрееву Леониду Аркадьевичу и Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.
"Дорогие Люся и Лена, обращаюсь сразу к вам обоим ...". Франция, г. Париж, 1962, апреля 1- 5. 2 лл.	
1951.	ОГЛМТ ОФ-43131
Ф.12, Оп.5,  15	Андреев В.Л.
Письмо к Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.
"Милая Леночка, привет с берегов Сены ...". Франция, г. Париж, [1967] (по содержанию), ноября 5 - 6. 1 л.	
1952.	ОГЛМТ ОФ-43132
Ф.12, Оп.5,  18	Андреев В.Л.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому) Леониду Аркадьевичу и Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.
"Дорогие Люссленой! Спасибо за весточку ...". Франция, г. Париж, 1969, января 1. 2 лл.	
1953.	ОГЛМТ ОФ-43133
Ф.12, Оп.5,  22	Андреев В.Л.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому) Леониду Аркадьевичу и Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.
"Дорогой Люсслена! Что же ты, седовласый ...". [Франция, г. Париж], 1969, декабря 15. 2 лл.	
1954.	ОГЛМТ ОФ-43134
Ф.12, Оп.5,  20	Андреев В.Л.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому) Леониду Аркадьевичу и Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.
"Дорогие ворчливые старики! Напрасно вы меня поносите ..." [Франция, г. Париж], 1969, октбяря 13. 1л.	
1955.	ОГЛМТ ОФ-43135
Ф.12, Оп.5,  21	Андреев В.Л.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому) Леониду Аркадьевичу.
"Любезный Аркадьевич, спасибо! Во-первых, я доволен ...". Франция, г. Париж, 1969, ноября 12. 1 л.	
1956.	ОГЛМТ ОФ-43136
Ф.12, Оп.5,  8	Андреев В.Л.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому) Леониду Аркадьевичу и Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.
"Дорогие мои Люс и Лена, не пугайтесь ...". Франция, г. Париж, 1964, апреля 8. 1 л.	
1957.	ОГЛМТ ОФ-43137
Ф.12.	Андреев Д.Л.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому) Леониду Аркадьевичу.
"Дорогой Леонид, Ты хороший человек,а я плохой ...". г. Mосква, 1957, октября 12 (по п. ш.). 1 л.+ конв.	
1958.	ОГЛМТ ОФ-43138
Ф.12.	Андреев Д.Л.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому) Леониду Аркадьевичу.
"Дорогой Леонид! "Не суди, да несудим будеши ...". г. Mосква, 1958, июля 2. 2 лл.	
1959.	ОГЛМТ ОФ-43139
Ф.12, Оп.5,  61	Андреев В.Л., Андреева М.П.
Письмо к Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.
Дорогая Леночка, спасибо за бодрое письмецо ...". Франция, Кань сюр Мер, 1978, декабря 27. 2 лл.	
1960.	ОГЛМТ ОФ-43140
Ф.12, Оп.5,  42	Андреев В.Л.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому), Леониду Аркадьевичу и Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.
"Дорогие, далекие,зябнущие старики, - виноват, если сложить ...". Франция, г. Париж, 1973, января 4. 3 лл.	
1961.	ОГЛМТ ОФ-43141
Ф.12, Оп.5,  30	Андреев В.Л.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому), Леониду Аркадьевичу и Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.
"Шлем вам лучшие поздравления ...". Франция, г. Париж, [1969, конец декабря] (по содержанию). 1 л.	
1962.	ОГЛМТ ОФ-43142
Ф.12, Оп.5,  16	Андреев В.Л.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому), Леониду Аркадьевичу и Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.
"Дорогие Лениградцы, спасибо за письмо ...". Франция, г. Париж, 1967, декабря 26. 1л.	
1963.	ОГЛМТ ОФ-43143
Ф.12, Оп.5,  7	Андреев В.Л.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому), Леониду Аркадьевичу и Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.
"Дорогие мои Люся, Лена, Ирина, Сераф<им>, Саша, вам тут понравилось бы ...". Франция, Корсика, 1962, августа 26. 1 л.	
1964.	ОГЛМТ ОФ-43144
Ф.12, Оп.5,  53	Андреев В.Л.
Письмо к Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.
"Леночка, у подножья этой словной горки ...". Франция, Гренобль, 1975, октября 30. 1 л.	
1965.	ОГЛМТ ОФ-43145
Ф.12, Оп.5,  65	Андреев В.Л.
Письмо к [Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.]
"Вот твое - мое - наше любимое море ...". Франция, [1970-е гг.]. 1 л.	
1966.	ОГЛМТ ОФ-43146
Ф.12, Оп.5,  73	Андреев В.Л.
Письмо к Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.
"Дорогая Леночка, на твое милое письмо ...". Франция, Кань сюр Мер, 1982, октября 3. 1 л.	
1967.	ОГЛМТ ОФ-43147
Ф.12, Оп.5,  71	Андреев В.Л.
Письмо к Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.
"Дорогая Леночка! Обнимаем тебя многократно ...". Франция, Кань сюр Мер, 1981, апреля 28. 1 л.	
1968.	ОГЛМТ ОФ-43148
Ф.12, Оп.5,  4	Андреев В.Л.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому), Леониду Аркадьевичу.
"Дорогие Л. и Л.! Получили твое Л. письмо ...". Франция, г. Париж, 1961, декабря 6. 1 л.	
1969.	ОГЛМТ ОФ-43149
Ф.12, Оп.5,  2	Андреев В.Л.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому), Леониду Аркадьевичу и Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.
"Дорогие мои, Париж красивый город ...". Франция, г. Париж, 1961, октября 7. 1 л.	
1970.	ОГЛМТ ОФ-43150
Ф.12, Оп.5,  1	Андреев В.Л., Андреева М.П.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому) Леониду Аркадьевичу и Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.
"Дорогие Люся и Лена!! Всем сердцем с вами ...". Франция, г. Париж, 1961, декабря 6. 1 л.	
1971.	ОГЛМТ ОФ-43151
Ф.12, Оп.5,  34	Андреев В.Л.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому), Леониду Аркадьевичу и Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-м браке Федченко) Елене Гавриловне.
"Леонид и Лена, - Я не Гоголь, я не Сервантес ...". Франция, г. Париж, 1971, декабря 28. 1 л.	
1972.	ОГЛМТ ОФ-43728
Ф.12, Оп.8,	Программа Андреевских чтений в Доме-музее Леонида Андреева "Леонид Андреев: Творчество. Окружение. Современность". Посвящается памяти Л.Н. Афонина (к 30-летию со дня смерти). г. Oрел, 2005, сентября 12. 2лл.	
1973.	ОГЛМТ ОФ-43729
Ф.12, Оп.8,	Программа Андреевских чтений в Доме музее Л.Н.Андреева "Леонид Андреев: Творчество. Окружение. Современность". Посвящается памяти Л.Н. Афонина (к 30-летию со дня смерти). Организаторы: ОГЛМТ, Дом-музей Леонида Андреева. г. Oрел, 2005, сентября 12. 2лл.	
1974.	ОГЛМТ ОФ-43730
Ф.12, Оп.8,	Дэвис Р.
Коллективное письмо зарубежных исследователей творчества Л.Н. Андреева. Германия, г. Берлин, 2005, июля 29. 1л.	
1975.	ОГЛМТ ОФ-43913
Ф.12.	Андреев В.Л.
"Детство". - Повесть. Франция, г. Париж, Франция, Плесси-Робинсон, 1935. 233лл.	
1976.	ОГЛМТ ОФ-43914
Ф.12, Оп.8,	Андреев Л.А.
"О джазе". - Статья. Б/м, Б./д. 8лл.	
1977.	ОГЛМТ ОФ-43915
Ф.12, Оп.8,	Андреев Л.А.
Воспоминания (о жизни на Черной речке, Леониде Андрееве и своих близких). [г. Ленинград], [июнь 1969 - июнь 1970г.(?)]. 35лл.	
1978.	ОГЛМТ ОФ-43916
Ф.12, Оп.8,	Андреев Л.А.
Воспоминания. Б/м, [июнь 1969 - июнь 1970г.(?)]. 43лл.	
1979.	ОГЛМТ ОФ-43917
Ф.12, Оп.8,	Андреев Л.А.
Воспоминания. "На даче у Леонида Андреева". [г. Ленинград], Б./д. [1970-е гг.]. 37лл.	
1980.	ОГЛМТ ОФ-43918
Ф.12, Оп.8,	Андреев Л.А.
Воспоминания. "О Леониде". [г. Ленинград], Б./д. [1960-е - 70-е гг.]. 45лл.	
1981.	ОГЛМТ ОФ-44664
Ф.12, Оп.8,	Осетров Д.
"Вдова Даниила Андреева сгорела заживо". Статья. г. Mосква, [2005, май, июнь]. 2лл.	
1982.	ОГЛМТ ОФ-44665
Ф.12, Оп.8,	Чуваков В.Н.
Комментарий к фельетонам Леонида Андреева. г. Mосква, 1991, янв. 30. 102с.+3л.	
1983.	ОГЛМТ ОФ-44666
Ф.12, Оп.8,	Чуваков В.Н.
Предисловие к сборнику рассказов Л.Н. Андреева. М.,1956. (Первая корректура). г. Mосква, [1956]. 13лл.	
1984.	ОГЛМТ ОФ-44667
Ф.12, Оп.8,	Чуваков В.Н.
Библиография первых публикаций художественных произведений Леонида Андреева; его избранная публицистика. г. Mосква, 1985, янв. 25-26. 29лл.	
1985.	ОГЛМТ ОФ-44668
Ф.12, Оп.8,	Чуваков В.Н.
"К истории текста очерка Максима Горького "Леонид Андреев". г. Mосква, 1971. 142лл.	
1986.	ОГЛМТ ОФ-44669
Ф.12, Оп.8,	Чуваков В.Н.
Проспект и комментарий однотомника: Л.Андреев. Рассказы, сатирические пьесы и фельетоны. М., "Правда", 1988. г. Mосква, 1986, янв.18 - мая 28. 67лл.	
1987.	ОГЛМТ ОФ-44670
Ф.12, Оп.8,	Чуваков В.Н.
Вступительная статья к книге: Л. Андреев. Повести и рассказы. М.:Гослитиздат, 1957. г. Mосква, 1956. 101л.	
1988.	ОГЛМТ ОФ-44671
Ф.12, Оп.8,	Чуваков В.Н.
Комментарий к статьям Л. Андреева в книге: Л. Андреев. Собр. соч. в 6 томах. Т.6. М.: Худ.лит-ра. г. Mосква, 1991, мая 10. 90л.	
1989.	ОГЛМТ ОФ-44672
Ф.12, Оп.8,	Чуваков В.Н.
Знакомые Е.П. Пешковой. Персоналии. Составлено по материалам архива Е.П. Пешковой. г. Mосква, б./д. 3лл.+4лл.	
1990.	ОГЛМТ ОФ-44673
Ф.12, Оп.8,	Чуваков В.Н.
Преамбула к "Корабельной чаще", реальный комментарий к "Корабельной чаще" и "Осударевой дороге" М.М. Пришвина. г. Mосква, 1983, июнь-декабрь. 158л.+1л.	
1991.	ОГЛМТ ОФ-44674
Ф.12, Оп.8,	Чуваков В.Н.
Публикации и статьи по русской литературе 19 века в русских эмигрантских газетах 1919-1940-х гг. (Библиография). г. Mосква, 1992, июль. 40лл.	
1992.	ОГЛМТ ОФ-44675
Ф.12, Оп.8,	Чуваков В.Н.
Комментарий к кн.: Леонид Андреев. Собр. соч. в 6-ти томах. Т.1. М.:Худ. лит-ра, 1990. г. Mосква, [1989, марта 13 - нояб. 20]. 84лл.	
1993.	ОГЛМТ ОФ-44676
Ф.12, Оп.8,	Чуваков В.Н.
Материалы для "Андреевианы", т.II и III. Критика о Л.Андрееве. Белая и эмигрантская печать о Л. Андрееве. г. Mосква, 1993, марта 2. 40 лл.	
1994.	ОГЛМТ ОФ-44677
Ф.12, Оп.8,	Чуваков В.Н.
Реальный комментарий к изданию: Леонид Андреев. Повести и рассказы в двух томах. М: Художественная литература", 1971. г. Mосква, 1966-1967гг. 85лл.	
1995.	ОГЛМТ ОФ-44678
Ф.12, Оп.8,	Чуваков В.Н.
Курсовая работа на тему "Борьба М. Горького с реакционной философией и эстетикой Леонида Андреева" (конец 90-х и начало 900-х годов) студента 4-го курса филологического факультета МГУ Чувакова В.. г. Mосква, 1953г. 135лл.	
1996.	ОГЛМТ ОФ-44679
Ф.12, Оп.8,	Газета "Литературная Россия" N 34 (450) от 20 августа 1971г. г. Mосква, 1971, авг. 20. 8лл.	
1997.	ОГЛМТ ОФ-44681
Ф.12, Оп.8,	Чуваков В.Н.
Реальный комментарий к четвертой части "Жизни Клима Самгина" М. Горького (к сс.116-151). [г. Mосква], б./д. 32лл.	
1998.	ОГЛМТ ОФ-44682
Ф.12, Оп.8,	Чуваков В.Н.
Комментарий к очерку М. Горького "Леонид Андреев". М.Горький. Полн. собр. соч. Т.XVI. М.: Наука, 1973. - с.592-600; Т.IV "варианты". М.: Наука, 1976. с.393-396. [г. Mосква], б./д. 38лл.	
1999.	ОГЛМТ ОФ-44683
Ф.12, Оп.8,	Левкасси И.С.
"Не осенний мелкий дождичек". Нотное переложение песни из спектакля "Дни нашей жизни" по пьесе Л.Н. Андреева. Б/м, [1908-1917гг.]. 1л.	
2000.	ОГЛМТ ОФ-44706
Ф.12, Оп.8,	Тучнина О.С.
Каталог выставки "На домашних Пушкарных". г. Oрел, б./д. 4лл.	
2001.	ОГЛМТ ОФ-45282
Ф.12, Оп.4,  42	Афиша премьерного спектакля Московского Театра студии под руководством О. Табакова по одноименному произведению Л.Н. Андреева "Рассказ о семи повешенных", г. Mосква, 2005, ноября 25-26. 1 л.	
2002.	ОГЛМТ ОФ-45283
Ф.12, Оп.4,  41	Афиша премьерного спектакля Московского Театра Студии под руководством О. Табакова по одноименному произведению Л.Н. Андреева "Рассказ о семи повешенных", г. Mосква, 2005, ноября 25-26. 1 л.	
2003.	ОГЛМТ ОФ-45284
Ф.12, Оп.8,	Пригласительный билет на спектакль Московского Театра Студии под руководством О. Табакова по одноименному произведению Л.Н. Андреева "Рассказ о семи повешенных". г. Mосква, 2006, июня 16. 1л.	
2004.	ОГЛМТ ОФ-45285
Ф.12, Оп.8,	Программа 26-ого спектакля Московского театра студии под руководством О. Табакова по одноименному произведению Л.Н. Андреева "Рассказ о семи повешенных". Сценическая версия Миндаугаса Карбаускиса. г. Mосква, 2006, июня 16. 2лл.	
2005.	ОГЛМТ ОФ-45584
Ф.12, Оп.8,	Программа вечера, посвященного памяти писателя Л.Н. Андреева (к 60-летию начала литературной деятельности). Организаторы: музей МХАТ им.А.М. Горького, Государственный Литературный музей. г. Mосква, 1958, декабря 12. 2лл.	
2006.	ОГЛМТ ОФ-45585
Ф.12, Оп.8,	Документ. Отзыв врача о медицинском свидетельствовании N 191, выданный Вагину Петру Михайловичу, помощнику начальника ст.Бухара. ст. Бухара, 1902, мая 18. 1л.	
2007.	ОГЛМТ ОФ-45955
Ф.12, Оп.8,	Программа Всероссийской научной конференции "Даниилу Андрееву - 100 лет". Организаторы: "Фонд Даниила и Аллы Андреевых", "Библиотека-фонд "Русское Зарубежье". г. Mосква, 2006, октября 18-20. 3лл.	
2008.	ОГЛМТ ОФ-46000
Ф.12, Оп.8,	Андреева В.Л.
Письмо к Федченко (урожд. Кушниковой, в 1-ом браке Андреевой) Е.Г. и Оль Г.А. [г. Mосква], 1977, мая 22. 2лл.	
2009.	ОГЛМТ ОФ-46001
Ф.12, Оп.8,	Андреева В.Л.
Письмо к Федченко (урожд. Кушниковой, в 1-ом браке Андреевой) Е.Г. и Оль Г.А. [г. Mосква], 1977, апреля 27. 2лл.	
2010.	ОГЛМТ ОФ-46002
Ф.12, Оп.8,	Андреева В.Л.
Письмо к Федченко (урожд. Кушниковой, в 1-ом браке Андреевой) Е.Г. и Оль Г.А. [г. Mосква], 1977, марта 29. 1л.	
2011.	ОГЛМТ ОФ-46003
Ф.12, Оп.8,	Андреева В.Л.
Письмо к Федченко (урожд. Кушниковой, в 1-ом браке Андреевой) Е.Г. [г. Mосква], 1977, февраля 21. 1л.	
2012.	ОГЛМТ ОФ-46004
Ф.12, Оп.8,	Андреева В.Л.
Письмо к Федченко (урожд. Кушниковой, в 1-ом браке Андреевой) Е.Г. [г. Mосква], 1974, июля 18. 1л.	
2013.	ОГЛМТ ОФ-46005
Ф.12, Оп.8,	Андреева В.Л.
Письмо к Федченко (урожд. Кушниковой, в 1-ом браке Андреевой) Е.Г. [г. Mосква], 1976, июня 10. 1л.	
2014.	ОГЛМТ ОФ-46006
Ф.12, Оп.8,	Андреева В.Л.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому) Леониду Аркадьевичу и Федченко (урожд. Кушниковой, в 1-ом браке Андреевой) Елене Гавриловне. [г. Mосква], 1973, декабря 24. 1л.	
2015.	ОГЛМТ ОФ-46007
Ф.12, Оп.8,	Андреева В.Л.
Письмо к Федченко (урожд. Кушниковой, в 1-ом браке Андреевой) Е.Г. и Оль Г.А. [г. Mосква], 1977, мая 6. 2лл.	
2016.	ОГЛМТ ОФ-46008
Ф.12, Оп.8,	Андреева М.П.
Письмо к Федченко (урожд. Кушниковой, в 1-ом браке Андреевой) Елене Гавриловне. [Франция, Кань сюр Мер], После 1974г. 1л.	
2017.	ОГЛМТ ОФ-46009
Ф.12, Оп.5,  76	Андреев В.Л.
Письмо к Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-ом браке Федченко) Елене Гавриловне.
"Дорогая Леночка, прости я не ответил ...". [Франция, Кань сюр Мер], 1981, ноября 22. 1л.	
2018.	ОГЛМТ ОФ-46010
Ф.12, Оп.8,	Андреева В.Л.
Письмо к Оль Г.А. [г. Mосква], 1968, марта 11. 1л.	
2019.	ОГЛМТ ОФ-46011
Ф.12, Оп.8,	Андреева В.Л.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому) Леониду Аркадьевичу. [г. Mосква], 1969, октября 4. 1л.	
2020.	ОГЛМТ ОФ-46012
Ф.12, Оп.8,	Андреева В.Л.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому) Леониду Аркадьевичу. [г. Mосква], 1970, декабря 28. 2лл.	
2021.	ОГЛМТ ОФ-46013
Ф.12, Оп.8,	Андреева В.Л.
Письмо к Федченко (урожд. Кушниковой, в 1-ом браке Андреевой) Е.Г. [г. Mосква], 1973, февраля 8. 3лл.	
2022.	ОГЛМТ ОФ-46014
Ф.12, Оп.8,	Андреева В.Л.
Письмо к Федченко (урожд. Кушниковой, в 1-ом браке Андреевой) Е.Г. [г. Mосква], 1976, декабря 8. 2лл.	
2023.	ОГЛМТ ОФ-46015
Ф.12, Оп.8,	Андреева В.Л.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому) Л.А. и Федченко (урожд. Кушниковой, в 1-ом браке Андреевой) Е.Г. [г. Mосква], 1966, октября 7. 2лл.	
2024.	ОГЛМТ ОФ-46016
Ф.12, Оп.8,	Андреева В.Л.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому) Л.А. [г. Mосква], 1972, марта 15. 2лл.	
2025.	ОГЛМТ ОФ-46017
Ф.12, Оп.8,	Андреева В.Л.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому) Леониду Аркадьевичу и Федченко (урожд. Кушниковой, в 1-ом браке Андреевой) Елене Гавриловне. [г. Mосква], [1970-е гг.], декабря 25. 1л.	
2026.	ОГЛМТ ОФ-46018
Ф.12, Оп.8,	Андреева В.Л.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому) Леониду Аркадьевичу. [г. Mосква], 1967, декабря 30. 3лл.	
2027.	ОГЛМТ ОФ-46019
Ф.12, Оп.8,	Андреева В.Л.
Письмо к Андрееву (Алексеевскому) Леониду Аркадьевичу. [г. Mосква], 1969, октября 27. 2лл.	
2028.	ОГЛМТ ОФ-46020
Ф.12, Оп.5,  77	Андреев В.Л.
Письмо к Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-ом браке Федченко) Елене Гавриловне.
"Дорогая Леночка, привет теье и всем твоим близким …". [Франция, Кань сюр Мер], 1982, марта 15. 1 л.	
2029.	ОГЛМТ ОФ-46021
Ф.12, Оп.5,  75	Андреев В.Л.
Письмо к Андреевой (урожд. Кушниковой, во 2-ом браке Федченко) Елене Гавриловне.
"Дорогая и незаменимая каким другим Бальзаком ...". [Франция, Кань сюр Мер], 1981, июня 15. 2 лл.	
2030.	ОГЛМТ ОФ-46674
Ф.12. Оп.7,	Пригласительный билет на праздник, посвященный присвоению библиотеке-филиалу N 5 ЦБС г.Орла им. Л.Н. Андреева. г. Oрел, 2008, сентября 25. 2лл.	
2031.	ОГЛМТ ОФ-46720
Ф.12, Оп.7	Программа  Андреевских чтений "Проблемы творчества Леонида Андреева: новаторство и традиции. К 85-летию со дня рождения Л.Н. Афонина" в Доме-музее Л.Н.Андреева, г. Oрел, 2003, сентября 12. 2 лл.	
2032.	ОГЛМТ ОФ-46721
Ф.12, Оп.7	Программа  Андреевских чтений "Проблемы творчества Леонида Андреева: новаторство и традиции. К 85-летию со дня рождения Л.Н. Афонина" в Доме-музее Л.Н.Андреева, г. Oрел, 2003, сентября 12. 2 лл.	
2033.	ОГЛМТ ОФ-46821
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо к Андрееву Даниилу Леонидовичу. [США, г. Нью-Йорк], 1957, ноября 10. 1л.	
2034.	ОГЛМТ ОФ-46822
Ф.12.	Карлайл (урожд. Андреева) О.В.
Письмо к Андреевой (урожд. Бружес) Алле Александровне. Швейцария, Женева, 1962, мая 21. 2лл.	
2035.	ОГЛМТ ОФ-46823
Ф.12.	Андреева - Чернова (урожд. Федорова) О.В.
Письмо к Андреевой (урожд. Бружес) Алле Александровне. Швейцария, Женева, 1962, февраля 28. 2 лл.	
2036.	ОГЛМТ ОФ-46824
Ф.12.	Андреева - Чернова (урожд. Федорова) О.В.
Письмо к Андреевой (урожд. Бружес)  Алле Александровне. Швейцария, Женева, 1962, октября 27. 1 л.	
2037.	ОГЛМТ ОФ-46825
Ф.12.	Андреева - Чернова (урожд. Федорова) О.В.
Письмо к Андреевой (урожд. Бружес)  Алле Александровне. Швейцария, Женева, 1961, октября 15. 1 л.	
2038.	ОГЛМТ ОФ-46826
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо к Андреевой (урожд. Бружес)  Алле Александровне. Швейцария, Женева, 1962, марта 1. 1 л.	
2039.	ОГЛМТ ОФ-46827
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо к Андреевой (урожд. Бружес)  Алле Александровне. Швейцария, Женева, 1968, декабря 23. 1 л.	
2040.	ОГЛМТ ОФ-46828
Ф.12.	Андреева - Чернова (урожд. Федорова) О.В.
Письмо к Андреевой (урожд. Бружес)  Алле Александровне. Швейцария, Женева, 1962, января 1. 1 л.	
2041.	ОГЛМТ ОФ-46829
Ф.12.	Андреева - Чернова (урожд. Федорова) О.В.
Письмо к Андреевой (урожд. Бружес)  Алле Александровне. Швейцария, Женева, 1962, июня 12. 1 л.	
2042.	ОГЛМТ ОФ-46830
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо к Андреевой (урожд. Бружес)  Алле Александровне. Швейцария, Женева, 1974, августа 7. 2 лл.	
2043.	ОГЛМТ ОФ-46831
Ф.12.	Андреев В.Л., Андреева - Чернова (урожд. Федорова) О.В.
Письмо к Андрееву Даниилу Леонидовичу и Андреевой (урожд. Бружес) Алле Александровне. США, г. Нью-Йорк, 1958, мая 1. 2лл.	
2044.	ОГЛМТ ОФ-46832
Ф.12.	Андреев В.Л., Андреева - Чернова (урожд. Федорова) О.В., Андреева - Чернова (урожд. Федорова) О.В.
Письмо к Андрееву Даниилу Леонидовичу и Андреевой (урожд. Бружес) Алле Александровне. США, г. Нью-Йорк, 1958, марта 24. 2 лл.	
2045.	ОГЛМТ ОФ-46833
Ф.12.	Андреев В.Л., Андреева - Чернова (урожд. Федорова) О.В.
Письмо к Андрееву Даниилу Леонидовичу и Андреевой (урожд. Бружес) Алле Александровне. США, г. Нью-Йорк, 1958, февраля 9. 2лл.	
2046.	ОГЛМТ ОФ-46834
Ф.12.	Андреева - Чернова (урожд. Федорова) О.В.
Письмо к Андрееву Даниилу Леонидовичу и Андреевой (урожд. Бружес) Алле Александровне [США, г. Нью-Йорк], [1957], нояб. 10. 1л.	
2047.	ОГЛМТ ОФ-46835
Ф.12.	Андреев В.Л.
"Основные вставки и сокращения к "Детству". Б/м, Б./д. 4лл.	
2048.	ОГЛМТ ОФ-46836
Ф.12.	Вагин А.С.
"Мне будет долго помниться лицо Люси...": Запись дневникового характера. г. Ленинград, 1974, июля 15. 2лл.	
2049.	ОГЛМТ ОФ-46838
Ф.12, Оп.8,	Неустановленный художник
Дружеский шарж на Вадима Андреева. [Франция], 1926, марта 7. 1 л.	
2050.	ОГЛМТ ОФ-46839
Ф.12, Оп.8,	Верещагина Р.Н.
"Воспоминания о Леониде Андрееве". Записано Гизетти А.А. со слов автора. г. Ленинград, [1925 - 1926]. 39 лл.+обл.	
2051.	ОГЛМТ ОФ-46840
Ф.12, Оп.8,	Верещагина Р.Н.
["Мои воспоминания"]. (Как, этот мой большой папа...||...чтобы спасти невзирая на неприятности". Стенографические записи со слов автора Гизетти А.А. [Петроград], [Не ранее февраля 1924 г. не позднее марта 1937 г.]. 97 лл.	
2052.	ОГЛМТ ОФ-46841
Ф.12, Оп.8,	Андреев В.Л.
Письмо к [Вагину А.С.]. [Франция, г. Париж], [1978, декабрь]. 1л.	
2053.	ОГЛМТ ОФ-46842
Ф.12, Оп.9	Асаненко А.
Рецепты приготовления варенья из персиков и абрикосов, желе из яблок, черной и красной смородины. Черноморская губ., с. Лазаревское, 1914, февр. 15. 2лл.	
2054.	ОГЛМТ ОФ-46843
Ф.12, Оп.9	Андреев А.Н.
"Воспоминания о Леониде Андрееве". Б/м, 1920 - е гг. (до 1925г.). 44 лл.	
2055.	ОГЛМТ ОФ-47012
Ф.12, Оп.8,	Андреев Л.Н.
Фельетон. Первая публикация В.Н. Чувакова с предисловием. Лл. из ж. "Дон", № 12. [г. Воронеж], 1971 г. 2лл.	
2056.	ОГЛМТ ОФ-47013
Ф.12, Оп.8,	Грудинина И.
"Леонид Андреев - живописец".  Вырезка из газ. "Литературная Россия" N 29 (601). г. Ленинград, 1974, июля 19. 1л.	
2057.	ОГЛМТ ОФ-47014
Ф.12, Оп.8,	Ответ на письмо в редакцию. Заметка. 1972, июля 7. 1л.	
2058.	ОГЛМТ ОФ-47015
Ф.12, Оп.8,	Вагин А.С.
Неизвестный портрет Леонида Андреева. Статья. Вырезка из газеты "Ленинградский рабочий", N 37 (2389), г. Ленинград, 1981, сент. 11. 1л.	
2059.	ОГЛМТ ОФ-47016
Ф.12, Оп.8,	Андреев Л.Н.
"Нас двое". - Рассказ. Лист и вырезка из газ. [Неделя]. Первая публикация В.Н. Чувакова. г. Mосква, [1965, май]. 2лл.	
2060.	ОГЛМТ ОФ-47017
Ф.12, Оп.8,	Андреев Л.Н.
Москва. Мелочи жизни. Фельетон за подписью "Джемс Линч". Публикация М. Телятник. 1л.	
2061.	ОГЛМТ ОФ-47018
Ф.12, Оп.8,	Андреев Л.Н.
"Буяниха". Рассказ. Лл. из газ. "Неделя". [1983, май]. 2лл.	
2062.	ОГЛМТ ОФ-47019
Ф.12, Оп.8,	Неустановленный автор
"Роза Мира" в XXI веке. Статья. г. Cанкт-Петербург, 2006, дек. 13-19. 1л.	
2063.	ОГЛМТ ОФ-47020
Ф.12, Оп.8,	Иезуитова Л.А.
В поисках самого себя. Статья. г. Mосква, 1974, дек. 2лл.	
2064.	ОГЛМТ ОФ-47032
Ф.12, Оп.8,	Андреев Л.А.
Л.А. Андреев-Алексеевский. Сказки картинки. [г. Ленинград], 1954 г. 14л.+2л. обл.	
2065.	ОГЛМТ ОФ-47033
Ф.12, Оп.8,	Программа спектакля  Ленинградского государственного театра им. Ленсовета "Тот, кто получает пощечины" по одноименной пьесе Л.Н. Андреева. Представление в 2-х действиях. Режиссер А. Сагальчик. г. Ленинград, 1973, мая 28. 2лл.	
2066.	ОГЛМТ ОФ-47034
Ф.12, Оп.8,	Адрес от коллектива Ленгидрпроект Андрееву (Алексеевскому) Леониду Аркадьевичу в связи с уходом на заслуженный отдых. г. Ленинград, 1968 г. 2лл.	
2067.	ОГЛМТ ОФ-47035
Ф.12, Оп.8,	Членский билет Всесоюзного профсоюза строительных рабочих N 185996 на имя Андреева Леонида Аркадьевича. г. Ленинград, 1925, дек.1. 16лл.+ обл.	
2068.	ОГЛМТ ОФ-47036
Ф.12, Оп.8,	Пропуск N 131 младшего лейтенанта Андреева Л.А., выданный 05.09.[1941г.] для входа в войсковую часть 8692. [г. Ленинград], 1941 г. 2лл.	
2069.	ОГЛМТ ОФ-47037
Ф.12, Оп.8,	Трудовая книжка на имя Андреева Леонида Аркадьевича. г. Ленинград, 1953, июля 10. 10лл.+2лл.+обл.	
2070.	ОГЛМТ ОФ-47038
Ф.12, Оп.8,	Квалификационный билет N 18971  на имя Андреева Леонида Аркадьевича о присуждении пятой категории СССР по шахматам. г. Ленинград, 1937, апр. 20. 6лл.+обл.	
2071.	ОГЛМТ ОФ-47039
Ф.12, Оп.8,	Членский билет № 77 , выданный профсоюзом рабочих транспортного машиностроения Андрееву Леониду Аркадьевичу, г. Ленинград, 1941- 1944. 10 лл. + обл.	
2072.	ОГЛМТ ОФ-47040
Ф.12, Оп.8,	Постоянный пропуск N 63/ кнс выданный Андрееву Леониду Аркадьевичу, младшему лейтенанту для входа в гарнизон. Ленинградская обл., 1941, июля 26. 2 лл.	
2073.	ОГЛМТ ОФ-47041
Ф.12, Оп.8,	Членский билет МОПР на имя Андреева Леонида Аркадьевича. 1935, марта 16. 3лл.+обл.	
2074.	ОГЛМТ ОФ-47042
Ф.12, Оп.8,	Членский билет единый жилищно-арендного кооперативного товарищества г. Ленинграда (Жилищсоюз Смольн. р-на) N 453115 на имя Андреева Леонида Аркадьевича. г. Ленинград, 1931, нояб. 8лл.+обл.	
2075.	ОГЛМТ ОФ-47043
Ф.12, Оп.8,	Пропуск на право входа в столовую N 23 Василеостровского района на имя Андреевой Е.Г. г. Ленинград, 1976, дек. 30. 2лл.	
2076.	ОГЛМТ ОФ-47044
Ф.12, Оп.8,	Вещевая книжка офицера Красной Армии N 56252 на имя Андреева Леонида Аркадьевича, ст. лейтенанта 199 отд. авиац. полка связи. Б/м, Б./д. 32лл.+обл.	
2077.	ОГЛМТ ОФ-47045
Ф.12, Оп.8,	Военный билет офицера запаса Вооруженных Сил СССР N 029139 на имя Андреева Леонида Аркадьевича. г. Ленинград, 1958, февр. 14. 16лл.+обл.	
2078.	ОГЛМТ ОФ-47046
Ф.12, Оп.8,	Расчетная книжка офицера Красной Армии N 488808 на имя Андреева Леонида Аркадьевича, ст. лейтенанта. Б/м, 1944, дек. 4. 14лл.+обл.	
2079.	ОГЛМТ ОФ-47047
Ф.12, Оп.8,	Вещевая книжка командира В.В.С. Красной Армии на имя Андреева Леонида Аркадьевича, ст. лейтенанта, нач. хим. службы в/части 55788. Б/м, 1944, мая 21. 10лл.+обл.	
2080.	ОГЛМТ ОФ-47048
Ф.12, Оп.8,	Профсоюзный билет N 163043 на имя Андреева Леонида Аркадьевича. г. Ленинград, 1959, апр. 24. 6лл.+обл. + 2лл. прилож. (5,5х8,8).	
2081.	ОГЛМТ ОФ-47049
Ф.12, Оп.8,	Членская книжка пайщика районного рабочего кооператива Ленинградского Союза потребительских обществ N 0215323 на имя Андреева Леонида Аркадьевича. г. Ленинград, 1929, янв. 21. 14лл.+обл.	
2082.	ОГЛМТ ОФ-47050
Ф.12, Оп.8,	Расчетная книжка "Строительство "Уткина Заводь" на имя Андреева Леонида Аркадьевича, зап. под N 232. 1921, окт. 1. 12лл.	
2083.	ОГЛМТ ОФ-47051
Ф.12, Оп.8,	Членский билет N 4091411 ОСОАВИАХИМа Андреева Леонида Аркадьевича,, выданный 1939 г., марта 8. г. Ленинград, 1939, марта 8. 2 лл. в обложке.	
2084.	ОГЛМТ ОФ-47052
Ф.12, Оп.8,	Членский билет рабочего общества (Коммунэнергострой) шефства над деревней на имя Андреева Леонида Аркадьевича. г. Ленинград, 1934, янв. 1. 2лл.	
2085.	ОГЛМТ ОФ-47053
Ф.12, Оп.8,	Членский билет ОСОАВИАХИМа РСФСР N 919902 на имя Андреева Леонида Аркадьевича. г. Ленинград, 1934, марта 21. 8лл.+обл.	
2086.	ОГЛМТ ОФ-47054
Ф.12, Оп.8,	Зачетная книжка Ленинградского института гражданских инженеров им. Всесоюзного союза строительных рабочих  на имя Андреева Леонида Аркадьевича. г. Ленинград, 1927. 6лл.+1л. обл.	
2087.	ОГЛМТ ОФ-47055
Ф.12, Оп.8,	Удостоверение  на имя Андреева Леонида Аркадьевича в том, что он состоит на службе строительства Государственной Петроградской электрической станции  "Уткина Заводь". Петроград, 1921, октября 12. 1л.	
2088.	ОГЛМТ ОФ-47056
Ф.12, Оп.8,	Документ. Удостоверение, выдан. командиром В/части п/п 55727 Погуляевым ст. лейтенанту Андрееву Леониду Аркадьевичу в том, что ему принадлежит велосипед "сборный", дорожного типа - втулка типа "торпеда" на раме жетон с N 31243. Б/м, Б./д. 1л.	
2089.	ОГЛМТ ОФ-47057
Ф.12, Оп.8,	Справка N 1119/319 Сталинградского агентства Волжско-Камского отделения "Востлесосплав" рабочего-сплавщика плота N 319 выдана на имя Андреева Леонида Аркадьевича. Б/м, 1936, окт. 8. 1л.	
2090.	ОГЛМТ ОФ-47058
Ф.12, Оп.8,	Справка, выданная нач. тюрьмы N 8 УМВД по Калининской обл. N 14217 на имя Андреева Леонида Аркадьевича об отбытии срока наказания. Б/м, 1953, марта 18. 1л.	
2091.	ОГЛМТ ОФ-47059
Ф.12, Оп.8,	Диплом, выданный ст. лейтенанту Андрееву за первое место в спортивных соревнованиях по шахматам. г. Ленинград, 1945, апр. 22. 1л.	
2092.	ОГЛМТ ОФ-47060
Ф.12, Оп.8,	Запрос№ 231 / 32724 - 54  начальника канцелярии ОКБ-7 г. Торжка Калининской обл. на имя Андреева Л.А. с просьбой сообщить точный адрес для выписки постановления Президиума Верховного Совета РСФСР о снятии поражения прав и судимости. Торжок, 1955, марта 12. 1 л.	
2093.	ОГЛМТ ОФ-47061
Ф.12, Оп.8,	Справка Верховного Суда РСФСР, исх. № 1661 - псо, выданная Андрееву Л.А. об отмене приговора Ленинградского городского суда от 19 декабря 1947 г. в части обвинения по  ст. 58 -10 ч. 1. г. Mосква, 1960, ноября 26. 1л.	
2094.	ОГЛМТ ОФ-47062
Ф.12, Оп.8,	Расчетная книжка N 61, выданная Управлением Камского строительства "Бумтстрой" Андрееву Леониду Аркадьевичу, в том, что он нанят на должность техника по промышленным сооружениям с 1 июня 1930. пос. Бумстрой, 1930, июля 31. 3лл.	
2095.	ОГЛМТ ОФ-47063
Ф.12, Оп.8,	Расчетная книжка № 0644, выданная Ленинградским Судостроительным заводом имени Т.Марти Андрееву Льву Аркадьевичу втом, что он принят на должность техника в цех пневматики, г. Ленинград, 1931, дек. 2. 16 лл. + обл.	
2096.	ОГЛМТ ОФ-47223
Ф.12, Оп.8,	Некролог на смерть Л.А. Иезуитовой. г. Cанкт-Петербург, 2008, дек. 9. 6лл.	
2097.	ОГЛМТ ОФ-47224
Ф.12.	Андреева
Андреева (урожд. Климентова, в 1-м браке Броунштейн) А.И. "Память о Павле Николаевиче  Андрееве". Воспоминания. 1923, июня 2 - 1924 г. 46лл.	
2098.	ОГЛМТ ОФ-47229
Ф.12	Орденская книжка N 102468 о награждении Указом Президиума Верховного Совета СССР Андреева Леонида Аркадьевича Орденом Красной Звезды (№ 1476028). г. Mосква, 1965, января 11. 4 лл., в обложке.	
2099.	ОГЛМТ ОФ-47230
Ф.12	Справка, выданная Ленинградским городским военным комиссариатом Андрееву Леониду Аркадьевичу в том, что он действительно награжден медалью "За оборону Ленинграда". г. Ленинград, 12.03.1965. 1л.	
2100.	ОГЛМТ ОФ-47231
Ф.12	Удостоверение, выданное Андрееву Леониду Аркадьевичу в том, что он награжден юбилейной медалью "50 лет Вооруженных сил СССР" в соответствии с Указом Президиума Верховного Совета СССР от 26 декабря 1967 г. 11.09.1968	
2101.	ОГЛМТ ОФ-47232
Ф.12	Документ. Выписка из приказа Управления строительства Красноярской гидроэлектростанции "Красноярскгэсстрой" № 421, о награждении значком участника строительства Красноярской ГЭС Андреева Л.А. Красноярский край, г. Дивногорск, 04.11.1968	
2102.	ОГЛМТ ОФ-47233
Ф.12	Удостоверение о награждении значком "Строитель Вилюйской гидроэлектростанции" на имя Андреева Л.А. г. Вилюйск, 30.04.1969. 2лл.	
2103.	ОГЛМТ ОФ-47234
Ф.12	Удостоверение о выдаче нагрудного значка "Участник строительства Воткинской ГЭС" на имя Андреева Л.А. [Воткинск], [1964]. 2лл.	
2104.	ОГЛМТ ОФ-47235
Ф.12	Документ. Свидетельство о присуждении звания "Ударник коммунистического труда" тов. Андрееву Л.А. Ленинградским отделением Всесоюзного ордена Ленина института "Горпроект" им. С.Я. Жука (Протокол № 6). г. Ленинград, 17.01.1964. 2лл.	
2105.	ОГЛМТ ОФ-47236
Ф.12	Удостоверение к медали "В память 250-летия Ленинграда" А № 344542 на имя Андреева Леонида Аркадьевича. г. Ленинград, 16.12.1957. 2лл.	
2106.	ОГЛМТ ОФ-47237
Ф.12	Удостоверение к медали "За победу над Германией в Великой Отечественной войне 1941-1945 гг." Е № 0333982 на имя ст. лейтенанта Андреева Леонида Аркадьевича Указом Президиума Верховного Совета СССР от 9 мая 1945 г. г. Ленинград, 11.02.1946. 2лл.	
2107.	ОГЛМТ ОФ-47238
Ф.12	Документ. Удостоверение к юбилейной медали "Двадцать лет Победы в Великой Отечественной войне 1941-1945 гг". (А № 6566251) на имя Андреева Леонида Аркадьевича в соответствии с Указом Президиума Верхоаного Совета СССР от 7 мая 1965 г. г. Ленинград, 21.04.1965. 2лл.	
2108.	ОГЛМТ ОФ-47241
Ф.12.	Удостоверение (С N 13725407) о награждении юбилейной медалью "50 лет Победы в Великой Отечественной войне 1941-1945 гг." на имя Федченко Елены Гавриловны. Москва. 1995, марта 22. 2лл.	
2109.	ОГЛМТ ОФ-47242
Ф.12	Удостоверение о награждении юбилейной медалью "40 лет Победы в Великой Отечественной войне 1941-1945 гг." в соответствии с Указом Президиума Верховного Совета СССР от 12 апреля 1985г. на имя Андреевой Елены Гавриловны. Ленинград. 1985, октября 21. 2лл.	
2110.	ОГЛМТ ОФ-47243
Ф.12	Удостоверение о награждении медалью "Ветеран труда" на имя Андреевой Елены Гавриловны. Ленинград. 1982, декабря 13. 2лл., обл.	
2111.	ОГЛМТ ОФ-47244
Ф.12	Удостоверение о награждении медалью "За оборону Ленинграда" в соответствии с Указом Президиума Верховного Совета СССР от 22 декабря 1942г. на имя Кушниковой Елены Гавриловны. Ленинград. 1943, сентября 19. 1л.	
2112.	ОГЛМТ ОФ-47245
Ф.12	Документ. Удостоверение к знаку "Фронтовик 1941-1945" на имя Федченко Елены Гавриловны. [Москва]. 2000, мая 9. 2лл.	
2113.	ОГЛМТ ОФ-47246
Ф.12, Оп.8,	Удостоверение о вручении памятного нагрудного знака "42 АРМИЯ" Андреевой Елене Гавриловне в память об участии в Великой Отечественной войне и героической обороне Лениниграда в составе 42-й армии Ленинградского фронта. г. Ленинград, 1985, декабря 25. 2 лл.	
2114.	ОГЛМТ ОФ-47247
Ф.1, Оп.1,	Документ. Удостоверение о вручении памятной медали "В честь 60-летия полного освобождения Ленинграда от фашистской блокады" в соответствии с Постановлением Правительства Санкт-Петербурга N 87 от 16.12.2003г.  на имя Федченко Елены Гавриловны. СПб. 2004г., февраля 12. 2лл.	
2115.	ОГЛМТ ОФ-47248
Ф.12	Документ. Орденская книжка Б N 094153 на имя Андреевой Елены Гавриловны о награждении  орденом "Отечетвенной войны II степени " Указом Президиума Верховного Совета СССР от 11 марта 1985г. [г. Mосква], 1985. 2	
2116.	ОГЛМТ ОФ-47249
ф.12	Документ. Извещение на имя Андреевой Елены Гавриловны о награждении орденом "Отечественной войны II степени" Приказом МО СССР от 06.04.1985, г. Ленинград, 1985. 1	
2117.	ОГЛМТ ОФ-47250
ф.12	Документ. Извещение на имя Андреевой Елены Гавриловны о вручении ордена "Отечественной войны II степени"  28 апреля 1986г. г. Ленинград, [1986]. 1	
2118.	ОГЛМТ ОФ-47251
ф.12	Удостоверение А N 0580755 о награждении "Медалью Жукова", выданное Федченко Елене Гавриловне. г. Ленинград, 1996. 2	
2119.	ОГЛМТ ОФ-47316
Ф.12	Программа 33-го спектакля Московского Театра Студии п/р О. Табакова по одноименному произведению Л.Н. Андреева "Рассказ о семи повешенных". Сценическая версия Миндаугаса Карбаускиса. г. Mосква, 2006, октября 15. 2лл., 1л.	
2120.	ОГЛМТ ОФ-47320
Ф.12	Сертификат на регистрацию N 1165890 на имя Андреевой Наталии (на франц. яз.). Франция, г. Париж, [1946г.]. 4лл.+обл.	
2121.	ОГЛМТ ОФ-47321
Ф.12	Андреева В.Л.
"Эхо прошедшего". Роман. Начало. Б/м, До 1986г. 8лл.	
2122.	ОГЛМТ ОФ-47322
Ф.12	Сертификат на идентификацию I.B.113(R) N А26775 на имя Андреевой Наталии (на франц. яз.). Великобритания, г. Лондон, 1949, мая 30. 2лл.	
2123.	ОГЛМТ ОФ-47323
Ф.12	Копенкин Д.
Телеграмма международная. Андреевым Наталье и Ирине. Франция, г. Париж, 1987, сентября [09]. 1л.	
2124.	ОГЛМТ ОФ-47324
Ф.12	Соломонов А.
"Меня не надо вешать". Статья. "Рассказ о семи повешенных" в театре под рук. Олега Табакова. г. Mосква, До [2005, ноября 24]. 1л.	
2125.	ОГЛМТ ОФ-47325
Ф.12	Программа спектакля Московского Театра Студии п/рук. О.Табакова по одноименному произведению Л.Н. Андреева "Рассказ о семи повешенных". Версия Миндаугаса Карбаускиса. г. Mосква,  [2006г.]. 2лл.	
2126.	ОГЛМТ ОФ-47326
Ф.12	Программа спектакля Театра "Компания Евгения Михеева" по рассказу Л. Андреева "Иуда Искариот и другие". Драм. события в 2-х действиях. Реж.-пост. Е. Михеев. г. Mосква, 2001г., осень. 2лл.	
2127.	ОГЛМТ ОФ-47327
Ф.12	"Смерть как весело "Рассказ о семи повешенных" Миндаугаса Карбаускиса. Статья. г. Mосква,  2005г. 1л.	
2128.	ОГЛМТ ОФ-47329
Ф.12	Давыдова М.
"Смертельный номер не пройдет". Статья. г. Mосква,  2005г. 1л.	
2129.	ОГЛМТ ОФ-47330
Ф.12	Андреева В.Л.
"Леонид Андреев - художник". Статья. г. Mосква, 1974г. 1л.	
2130.	ОГЛМТ ОФ-47331
Ф.12	"Вместо венка". Подборка статей о Л.Н. Андрееве. г. Mосква, 2004г. 1л.	
2131.	ОГЛМТ ОФ-47332
Ф.12	Программа спектакля Московского театра "Современник" по произведению Л.Н. Андреева "Анфиса". Драма в 2-х частях. Постановка Г. Волчек. г. Mосква, 1998г. 3лл.	
2132.	ОГЛМТ ОФ-47333
Ф.12	Визитная карточка Валентина Леонидовича Андреева. На франц. яз. Франция, г. Париж, До 1974г. 1л.	
2133.	ОГЛМТ ОФ-47334
Ф.12	Карлайл (урожд. Андреева) О.В.
Письмо к Андреевой-Рыжковой И.Г. Б/м, Б./д. 1л.	
2134.	ОГЛМТ ОФ-47929
Ф.12	Реклама акционерного общества кинематографических фабрик А. Дранкова и К. ("Последние новинки"). В т.ч. фильм "Тот, кто получает пощечины" по пьесе Л.Н Андреева. Постановка И.Ф. Шмидта. Петроград, 1916-1924 гг. 1л.	
2135.	ОГЛМТ ОФ-47980
Ф.12	Почечикин В.Д.
"Дом человека" (Памяти Л.Андреева). Очерк. г. Oрел, [1979], сентября 9. 1л.	
2136.	ОГЛМТ ОФ-48199
Ф.12.	Программа научной конференции "Леонид Андреев, ужасный и неизвестный". Испания, г. Гранада, 2008, июня 11-12. 10лл.	
2137.	ОГЛМТ ОФ-49005
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"Батюшка и паровоз". Рассказ. Конец  XIX- нач. ХХ вв. Копия 1991 г. 12 лл.	
2138.	ОГЛМТ ОФ-49006
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"Собачий вальс". Пьеса. Конец  XIX- нач. ХХ вв. Копия 1991 г. 20 лл.	
2139.	ОГЛМТ ОФ-49007
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"Бог отмщений". [Повесть]. Конец  XIX- нач. ХХ вв. Копия 1991 г. 38 лл.	
2140.	ОГЛМТ ОФ-49008
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"Храбрый волк". Рассказ. 1907, авг. 26. Копия 1991 г. 14 лл.	
2141.	ОГЛМТ ОФ-49009
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"Схема жизни В. Фивейского". Рассказ. 1903 г. Копия 1991 г. 2 лл.	
2142.	ОГЛМТ ОФ-49010
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["Жизнь Василия Фивейского"] = "Жизнь Василия Предтеченского" ("Над всею жизнью о. Василия...||...Только людей насмешишь"). Рассказ. [г. Mосква], 1903, [сентябрь- октябрь]. Копия 1991 г. 25 лл.	
2143.	ОГЛМТ ОФ-49011
Ф.12, Оп.11,	Андреев Л.Н.
"Жизнь Василия Фивейского". Рассказ. Россия, 1903, нояб. 11. Копия 1991 г. 103 лл.	
2144.	ОГЛМТ ОФ-49012
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"Иуда Искариот и другие". Рассказ. Италия, Капри, [1907 г.]. Копия 1991 г. 17 лл.	
2145.	ОГЛМТ ОФ-49013
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["В тумане"] = "Туман". Рассказ. [Царицыно], 1902, авг. 6. Копия 1991 г. 36 лл.	
2146.	ОГЛМТ ОФ-49014
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"Анатэма". Пьеса. Германия, г. Берлин, Конец  XIX- нач. ХХ вв. Копия 1991 г. 105 лл.	
2147.	ОГЛМТ ОФ-49015
Ф.12, Оп.11,	Андреев Л.Н.
"Мои записки"=<"Темная душа">=<"Неоконченный отрывок">=<"Как я попал в тюрьму">. Повесть. [Финляндия, Черная речка], 1908, августа 29 (копия 1991 г.). 124 лл.	
2148.	ОГЛМТ ОФ-49016
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"Сашка Жегулев". Роман. Финляндия, Ваммельсуу, 1911 г. Копия 1991 г. 321 лл.	
2149.	ОГЛМТ ОФ-49017
Ф.12.	Андреев Л.Н.
<"Кусака"> = "Собака" = "Друг". Рассказ. Конец  XIX- нач. ХХ вв. Копия 1991 г. 5 лл.	
2150.	ОГЛМТ ОФ-49018
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"SOS". Статья. 1919 г. Копия 1991 г. 16 лл.	
2151.	ОГЛМТ ОФ-49019
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"SOS". Статья. Финляндия, 1919, февр. 6. Копия 1991 г. 10 лл.	
2152.	ОГЛМТ ОФ-49026
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо к Вере Леонидовне Андреевой (в браке Рыжковой). [Франция, г. Париж], 1977, 19 апреля.	
2153.	ОГЛМТ ОФ-49031
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо к В.Л. Андреевой (в браке Рыжковой). Всеволод Харламов. С портрета, написанного Саввой Леонидовичем Андреевым (1949 г.). [1960-е гг.], нояб. 29.	
2154.	ОГЛМТ ОФ-49032
Ф.12.	[Андреев]  Л.Н.
Фотография (групп.). Слева направо: Вера Андреева и Галина Оль. г. СПб, [1915 г.].	
2155.	ОГЛМТ ОФ-49033
Ф.12.	[Андреев]  Л.Н.
Фотография (групп.). Слева направо: Вера Андреева, Л.А. Андреев-Алексеевский, Галина Оль. г. СПб, [1915 г.].	
2156.	ОГЛМТ ОФ-49039
Ф.12.	Андреев В.Л.
"Ночью". Запись стихотворения Ю. Балтрушайтиса. Б/м, Б./д. 1 л.	
2157.	ОГЛМТ ОФ-49040
Ф.12.	Андреева А.И.
Записка к Савве Леонидовичу Андрееву. Франция, г. Париж, 1930-е гг. 1 л.	
2158.	ОГЛМТ ОФ-49041
Ф.12.	Андреева А.И.
Письмо к  Вере Леонидовне Андреевой. [Франция, г. Париж], [1938], янв. 13. 1 л.	
2159.	ОГЛМТ ОФ-49042
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо к  Вере Леонидовне Андреевой. Германия, г. Берлин, 1923, мая 18. 1 л.	
2160.	ОГЛМТ ОФ-49043
Ф.12.	Андреев С.Л.
Письмо к  Валентину Леонидовичу Андрееву. Италия, г. Рим, 1923, июня 4. 4 лл.	
2161.	ОГЛМТ ОФ-49045
Ф.12.	Репина В.И.
Письмо к Анне Ильиничне Андреевой. Финляндия, Куоккала, 1924, авг. 10. 2 лл.	
2162.	ОГЛМТ ОФ-49046
Ф.12.	Репин И.Е.
Письмо к Анне Ильиничне Андреевой. [Финляндия, Куоккала], [1920-е гг.]. 1 л.	
2163.	ОГЛМТ ОФ-49047
Ф.12.	Бунин И.А.
Письмо к Анне Ильиничне Андреевой. Франция, Грасс, 1929, мая 11. 2 лл.	
2164.	ОГЛМТ ОФ-49048
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо к [Вере Леонидовне Андреевой (в браке Рыжковой)]. [Франция, г. Париж], 1977, апреля 28. 7 лл.	
2165.	ОГЛМТ ОФ-49049
Ф.12.	Программа научной сессии, посвященной 100-летию со дня рождения Леонида Андреева. г. Ленинград, 1971, окт. 4-5. 4 лл.	
2166.	ОГЛМТ ОФ-49050
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"Так было". Рассказ. 1905, окт. 6. Копия 1991 г. 1 л.	
2167.	ОГЛМТ ОФ-49056
Ф.12.	Программа международной научной конференции "Творчество Леонида Андреева: современный взгляд", посвященной 135-летию писателя. г. Oрел, 2006, сентября 28-30. 2лл., обл.	
2168.	ОГЛМТ ОФ-49061
Ф.12.	Программа международной научной конференции "Творчество Леонида Андреева: современный взгляд", посвященной 135-летию писателя. г. Oрел, 2006, сентября 28-30. 2лл., обл.	
2169.	ОГЛМТ ОФ-49108
Ф.12, Оп.11,	Андреев В.Л.
Записка к В.Л.Андреевой на конверте с прядью волос Л.Н.Андреева. [г. Ленинград], 23.02.1974 г. 1 л.	
2170.	ОГЛМТ ОФ-49302
Ф.12, Оп.9	Диплом № 58 Ленинградского высшего художественно-технического института (бывшей Академии художеств), выданный Браунштейн - Андреевой Ларисе Павловне об окончании куса обучения по архитектурному факультету и присвоении ей звания архитектора - художника. г. Ленинград, 1929, [ноябрь] (после 5) 2 лл. ( в твердой обложке).	
2171.	ОГЛМТ ОФ-49303
Ф.12, Оп.8,	Андреев Л.А.
Письмо к Вагину Серафиму Петровичу и Андреевой Ирине Андреевне. г. Ленинград, 1971, января 21 (по п.ш.). 1 л.	
2172.	ОГЛМТ ОФ-49304
Ф.12, Оп.9	Андреев Л.А.
Письмо к Вагину Александру Серафимовичу. г. Ленинград, 1970, марта 8. 1 л.	
2173.	ОГЛМТ ОФ-49305
Ф.12, Оп.9	Андреев Л.А.
Письмо к Вагину Александру Серафимовичу. г. Ленинград, 1965, декабря 24 (по п.ш.). 1 л., конв.	
2174.	ОГЛМТ ОФ-49306
Ф.12.	Андреев Л.А.
Письмо к Вагину Александру Серафимовичу и Вагину Серафиму Петровичу. г. Ленинград, 1971, мая 2. 1 л., конв.	
2175.	ОГЛМТ ОФ-49307
Ф.12, Оп.8,	Андреев Л.А.
Письмо к Вагину Александру Серафимовичу. г. Ленинград, 1971, июня 23. 1 л., конв.	
2176.	ОГЛМТ ОФ-49308
Ф.12, Оп.8,	Андреев Л.А.
Письмо к Вагину Александру Серафимовичу. г. Ленинград, 1971, сентября 6. 1 л.	
2177.	ОГЛМТ ОФ-49309
Ф.12, Оп.8,	Андреев Л.А.
Письмо к Вагину Александру Серафимовичу. г. Ленинград, 1973, марта 19. 1 л., конв.	
2178.	ОГЛМТ ОФ-49310
Ф.12.	Андреев Л.А.
Письмо к Вагину Александру Серафимовичу. г. Ленинград, 1971, февраля 26. 1 л., конв.	
2179.	ОГЛМТ ОФ-49311
Ф.12, Оп.9	Андреев Л.А.
Письмо к Вагину Александру Серафимовичу. г. Ленинград, 1971, ноября  16. 1 л., конв.	
2180.	ОГЛМТ ОФ-49312
Ф.12, Оп.9	Чуковский (Корнейчуков) К.И.
Письмо к Андреевой (в 1 браке Броунштейн) Анне Ивановане. Московская обл., пос. Переделкино, 1952, июня 2. 1 л.	
2181.	ОГЛМТ ОФ-49313
Ф.12, Оп.9	Чуковский (Корнейчуков) К.И.
Письмо к Вагину Александру Серафимовичу. г. Mосква, 1968, октября 29 (по п.ш.). 1 л.	
2182.	ОГЛМТ ОФ-49314
Ф.12, Оп.9	Сосинский (Сосинский-Семихат) В.Б.
Записка к [Вагину Александру Серафимовичу]. [г. Mосква], [1970-1980- е гг.]. 2лл.	
2183.	ОГЛМТ ОФ-49319
Ф.12.	Сосинский (Сосинский-Семихат) В.Б.
Письмо к Вагину А.С. Приложение: приглашение в Ленинградский Дом ученых им. М.Горького на заседание секции книги и графики, г. Mосква, 1979, февраля 9. Приложение: 1979 г., февраль. 3 лл., конверт; прилож. 2 лл.	
2184.	ОГЛМТ ОФ-49320
Ф.12, Оп.9	Сосинский (Сосинский-Семихат) В.Б.
Письмо к Вагину Александру  Серафимовичу. г. Mосква, 1970, апреля 17. 2 лл., конверт.	
2185.	ОГЛМТ ОФ-49321
Ф.12.	Сосинский (Сосинский-Семихат) В.Б.
Письмо к Вагину Александру  Серафимовичу. г. Mосква, 1978, декабря 8. 1 л., конверт.	
2186.	ОГЛМТ ОФ-49322
Ф.12.	Сосинский (Сосинский-Семихат) В.Б.
Письмо к Вагину Александру  Серафимовичу. г. Mосква, 1970, сентября 29 (по п.ш.). 2 л., конверт.	
2187.	ОГЛМТ ОФ-49323
Ф.12, Оп.9	Сосинский (Сосинский-Семихат) В.Б.
Письмо к Вагину Александру  Серафимовичу. г. Mосква, 1969, декабря 4. 2 л., конверт.	
2188.	ОГЛМТ ОФ-49324
Ф.12, Оп.8,	Андреев Л.А.
Письмо к Бахтиной Галине Федоровне. г. Ленинград, 1973, июня  5. 1 л.	
2189.	ОГЛМТ ОФ-49325
Ф.12, Оп.8,	Андреев Л.А.
Письмо к Бахтиной Галине Федоровне. г. Ленинград, 1973, июня  9. 1 л.	
2190.	ОГЛМТ ОФ-49326
Ф.12.	Андреев Л.А.
Письмо к Вагину Серафиму Петровичу и Андреевой Ирине Андреевне. г. Ленинград, 1969, сентября 4. 2 лл.	
2191.	ОГЛМТ ОФ-49498
Ф.12, Оп.4,  16	Афиша спектакля Санкт-Петербургского театра "Русская антреприза" им. А. Миронова  "Дни нашей жизни" по одноименной пьесе Л. Андреева и торжественной церемонии вручения национальной премии им. Е. Лебедева создателям спектакля. г. СПб, 2011 г., янвря 16. 1 л.	
2192.	ОГЛМТ ОФ-49500
Ф.12, Оп.4,  15	Афиша репертуара  Санкт - Петербургского театра "Русская антреприза" им. А. Миронова: 23-й театральный сезон, с 4 по 31 января 2011 г. г. СПб, 2010 - 1911 г (не позднее января). 1 л.	
2193.	ОГЛМТ ОФ-49501
Ф.12, Оп.4,  17	Афиша спектакля Санкт-Петербургского театра "Русская антреприза" им. А. Миронова "Дни нашей жизни" по одноименной пьесе Л.Н.Андреева. г. СПб, 2011 [января 16]. 1 л.	
2194.	ОГЛМТ ОФ-49503
Ф.12, Оп.4,  18	Афиша спектакля Санкт-Петербургского театра "Русская антреприза" им. А. Миронова "Дни нашей жизни" по одноименной пьесе Л. Андреева. г. СПб, [2011 г.]. 1л.	
2195.	ОГЛМТ ОФ-50990
Ф.12.	Программа международной научной конференции "Творчество Леонида Андреева: Современный взгляд" 27-29 сентября. г. Oрел, 2011 г. 2 лл.+ 2лл. обл.	
2196.	ОГЛМТ ОФ-50991
Ф.12.	Программа международной научной конференции "Творчество Леонида Андреева: Современный взгляд" 27-29 сентября. г. Oрел, 2011 г. 2 лл.+ 2лл. обл.	
2197.	ОГЛМТ ОФ-51299
Ф.12, Оп.11	Андреева (Рыжкова) И.Г.
"Нострадамус Серебряного века. Внучка писателя Леонида Андреева - о страшных пророчествах знаменитого деда и судьбе его архива".  Интервью с обозревателем газ. "Неделя" Натальей Давыдовой. Газета "Московская неделя", № 71, 22 апреля, 2011 г.. (с. 12-13). г. Mосква, 2001, апреля 22. 12 лл.	
2198.	ОГЛМТ ОФ-51304
Ф.12, Оп.4,  63	Афиша Центрального Дома Литераторов о презентации книги "Леонид Андреев. Далекие. Близкие" (- М.: Минувшее, 2011): "Я сказал себе, что буду знаменит!" Посвящается 140-летию со дня рождения Л.Н. Андреева. ЦДЛ, г. Mосква, 2011, декабря 7. 1 л.	
2199.	ОГЛМТ ОФ-51316
Ф.12.	Карлайл (урожд. Андреева) О.В.
Письмо к Сафроновой В.В. США, штат Калифорния, г. Сан-Франциско, 2001, окт. 17 (по почт. шт.). 1л., конв.	
2200.	ОГЛМТ ОФ-51743
Ф.12.	Андреев В.Л.
"Сочетанье согласных и гласных...",  "Подводный мир на выпуклом стекле...", "В грамматике досадные пробелы...", "Рыбы в аквариуме", "Две черные кисточки на острые уши...", "В ином человеке есть что- то кошачье...", "В Альпах, во время прогулки...", "В семнадцатом, среди других ракет...", "Земля набухает дождями...", "Многословья не терпят - ни жизнь, ни стихи...", "Будь доверчив и ласков к словам...", "На пушкинской Черной речке..."; "Золотое брюшко прикрепив к паутине.."," А человек? Сквозь ночь, как дух бескрылый....", "Любую вещь не ограничишь словом...".  Стихотворения. [Западная Европа], 1963, ноябрь - декабрь. 23 лл.	
2201.	ОГЛМТ ОФ-51785
Ф.12.	Дэвис Р., Хеллман Б.
Письмо к Андреевой (в замужестве Рыжковой) Вере Леонидовне. Великобритания, г. Лидс, 04.05.1981. 1л.	
2202.	ОГЛМТ ОФ-51786
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 09.04.1980. 1л.	
2203.	ОГЛМТ ОФ-51787
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 02.01.1980. 1л.	
2204.	ОГЛМТ ОФ-51788
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 17.03.1961. 1л.	
2205.	ОГЛМТ ОФ-51789
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 29.04.1961. 1л.	
2206.	ОГЛМТ ОФ-51790
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 05.02.1965. 1л.	
2207.	ОГЛМТ ОФ-51791
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 13.07.1978. 1л.	
2208.	ОГЛМТ ОФ-51792
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 17.08.1951. 1л.	
2209.	ОГЛМТ ОФ-51793
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 21.12.1978. 1л.	
2210.	ОГЛМТ ОФ-51794
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 20.01.1976. 1л.	
2211.	ОГЛМТ ОФ-51795
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 18.12.1980. 1л.	
2212.	ОГЛМТ ОФ-51796
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 23.06.1972. 1л.	
2213.	ОГЛМТ ОФ-51797
Ф.12, Оп.11	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, Булонь-на Сене, 1955, июня 24. 1л.	
2214.	ОГЛМТ ОФ-51798
Ф.12, Оп.11	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, г. Шатель-Гийон, 1982 июля 13. 1 л.	
2215.	ОГЛМТ ОФ-51799
Ф.12, Оп.11	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, Ним, 1962, ноября 7. 1л.	
2216.	ОГЛМТ ОФ-51800
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 19.12.1957. 1л.	
2217.	ОГЛМТ ОФ-51801
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 24.07.1962. 1л.	
2218.	ОГЛМТ ОФ-51802
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Чехия, 30.04.1946. 1л.	
2219.	ОГЛМТ ОФ-51803
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 31.[07.1962] - (по п.ш.). 1л.	
2220.	ОГЛМТ ОФ-51804
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 09.01.1974. 1л.	
2221.	ОГЛМТ ОФ-51805
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 12.02.1979. 1л.	
2222.	ОГЛМТ ОФ-51806
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 18.03.1979. 1л.	
2223.	ОГЛМТ ОФ-51807
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне (Не, это не я, падая..."). Франция, 1975, февраля 17. 1 л.	
2224.	ОГЛМТ ОФ-51808
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо к Андреевой Вере Леонидовне. ("Дорогой Сяся (?) и вся семья..."). Франция, 1951, декабря 21. 1 л.	
2225.	ОГЛМТ ОФ-51809
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 10.12.1976. 1л.	
2226.	ОГЛМТ ОФ-51810
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 07.09.1983. 1л.	
2227.	ОГЛМТ ОФ-51811
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 01.12.1976. 1л.	
2228.	ОГЛМТ ОФ-51812
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 18.03.1981. 1л.	
2229.	ОГЛМТ ОФ-51813
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 28.02.1981. 1л.	
2230.	ОГЛМТ ОФ-51814
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 13.07.1979. 1л.	
2231.	ОГЛМТ ОФ-51815
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 25.04.1978. 1л.	
2232.	ОГЛМТ ОФ-51816
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 28.04.1981. 1л.	
2233.	ОГЛМТ ОФ-51817
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 29.04.1978. 1л.	
2234.	ОГЛМТ ОФ-51818
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 22.08.1972. 1л.	
2235.	ОГЛМТ ОФ-51819
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 04.09.1972. 1л.	
2236.	ОГЛМТ ОФ-51820
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 23.10.1972. 1л.	
2237.	ОГЛМТ ОФ-51821
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 12.11.1964. 1л.	
2238.	ОГЛМТ ОФ-51822
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 23.06.1976. 1л.	
2239.	ОГЛМТ ОФ-51823
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 30.04.1980. 1л.	
2240.	ОГЛМТ ОФ-51824
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 29.11.1978. 1л.	
2241.	ОГЛМТ ОФ-51825
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 12.03.1980. 1л.	
2242.	ОГЛМТ ОФ-51826
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 12.09.1977. 1л.	
2243.	ОГЛМТ ОФ-51827
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 06.04.1965. 1л.	
2244.	ОГЛМТ ОФ-51828
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 20.05.1960. 1л.	
2245.	ОГЛМТ ОФ-51829
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 05.05.1983. 1л.	
2246.	ОГЛМТ ОФ-51830
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 22.09.1962. 1л.	
2247.	ОГЛМТ ОФ-51831
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 16.11.1962. 1л.	
2248.	ОГЛМТ ОФ-51832
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 30.07.1981. 1л.	
2249.	ОГЛМТ ОФ-51833
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 05.02.1982. 1л.	
2250.	ОГЛМТ ОФ-51834
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 04.05.1976. 1л.	
2251.	ОГЛМТ ОФ-51835
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 22.05.1964. 1л.	
2252.	ОГЛМТ ОФ-51836
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 11.08.1960. 1л.	
2253.	ОГЛМТ ОФ-51837
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 17.08.1952. 1л.	
2254.	ОГЛМТ ОФ-51838
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 24.07.1981. 1л.	
2255.	ОГЛМТ ОФ-51839
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 18.04.1979. 1л.	
2256.	ОГЛМТ ОФ-51840
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 08.05.1979. 1л.	
2257.	ОГЛМТ ОФ-51841
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 18.05.1978. 1л.	
2258.	ОГЛМТ ОФ-51842
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 04.05.1979. 1л.	
2259.	ОГЛМТ ОФ-51843
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 07.01.1976. 1л.	
2260.	ОГЛМТ ОФ-51844
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 20.02.1948. 1л.	
2261.	ОГЛМТ ОФ-51845
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 04.07.1963. 1л.	
2262.	ОГЛМТ ОФ-51846
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 07.07.1963. 1л.	
2263.	ОГЛМТ ОФ-51847
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 04.03.1974. 1л.	
2264.	ОГЛМТ ОФ-51848
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 12.12.1975. 1л.	
2265.	ОГЛМТ ОФ-51849
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 07.10.1974. 1л.	
2266.	ОГЛМТ ОФ-51850
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Италия, 21.04.1976 (по п.ш.). 1л.	
2267.	ОГЛМТ ОФ-51851
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 05.03.1975 (по п.ш.). 1л.	
2268.	ОГЛМТ ОФ-51852
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 04.03.1975 (по п.ш.). 1л.	
2269.	ОГЛМТ ОФ-51853
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 08.11.1983. 1л.	
2270.	ОГЛМТ ОФ-51854
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 22.12.1978. 1л.	
2271.	ОГЛМТ ОФ-51855
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 30.03.1983. 1л.	
2272.	ОГЛМТ ОФ-51856
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 05.06.1960. 1л.	
2273.	ОГЛМТ ОФ-51857
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 04.02.1964. 1л.	
2274.	ОГЛМТ ОФ-51858
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 05.05.1981. 1л.	
2275.	ОГЛМТ ОФ-51859
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 04.09.1979. 1л.	
2276.	ОГЛМТ ОФ-51860
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 08.07.1955. 1л.	
2277.	ОГЛМТ ОФ-51861
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 05.10.1952. 1л.	
2278.	ОГЛМТ ОФ-51862
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 09.02.1965. 1л.	
2279.	ОГЛМТ ОФ-51863
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 17.10.1968. 1л.	
2280.	ОГЛМТ ОФ-51864
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 10.09.1973. 1л.	
2281.	ОГЛМТ ОФ-51865
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 18.08.1970. 1л.	
2282.	ОГЛМТ ОФ-51866
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 22.12.1968. 1л.	
2283.	ОГЛМТ ОФ-51867
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 08.04.1974. 1л.	
2284.	ОГЛМТ ОФ-51868
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 28.12.1977. 1л.	
2285.	ОГЛМТ ОФ-51869
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 30.11.1961. 1л.	
2286.	ОГЛМТ ОФ-51870
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Швейцария, Цюрих, Б./д. 1л.	
2287.	ОГЛМТ ОФ-51871
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 09.05.1966. 1л.	
2288.	ОГЛМТ ОФ-51872
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 17.02.1979. 1л.	
2289.	ОГЛМТ ОФ-51873
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 18.06.1975. 1л.	
2290.	ОГЛМТ ОФ-51874
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Швейцария, 14.06.1962. 1л.	
2291.	ОГЛМТ ОФ-51875
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 16.12.1960. 1л.	
2292.	ОГЛМТ ОФ-51876
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 15.09.1959. 1л.	
2293.	ОГЛМТ ОФ-51877
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 23.09.1960. 1л.	
2294.	ОГЛМТ ОФ-51878
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Рыжковой Наталье Григорьевне. Франция, 04.06.1953. 1л.	
2295.	ОГЛМТ ОФ-51879
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой (Рыжковой) Вере Леонидовне. Франция, 18.08.1948. 1л.	
2296.	ОГЛМТ ОФ-51880
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Рыжковой Наталье Григорьевне. Франция, 07.05.1948. 1л.	
2297.	ОГЛМТ ОФ-51881
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Рыжковой Наталье Григорьевне. Франция, 19.12.1953. 1л.	
2298.	ОГЛМТ ОФ-51882
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере  Леонидовне. Франция, 25.06.1975. 1л.	
2299.	ОГЛМТ ОФ-51883
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере  Леонидовне. Франция, 17.05.1962. 1л.	
2300.	ОГЛМТ ОФ-51884
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере  Леонидовне. Франция, 15.01.1962. 1л.	
2301.	ОГЛМТ ОФ-51885
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере  Леонидовне. Франция, 16.07.1968. 1л.	
2302.	ОГЛМТ ОФ-51886
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере  Леонидовне. Франция, 18.02.1964. 1л.	
2303.	ОГЛМТ ОФ-51887
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере  Леонидовне. Франция, 26.06.1962. 1л.	
2304.	ОГЛМТ ОФ-51888
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере  Леонидовне. Франция, 05.10.1964. 1л.	
2305.	ОГЛМТ ОФ-51889
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере  Леонидовне. Франция, 23.04.1974. 1л.	
2306.	ОГЛМТ ОФ-51890
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере  Леонидовне. Франция, 07.05.1963. 1л.	
2307.	ОГЛМТ ОФ-51891
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере  Леонидовне. Франция, 24.10.1975. 1л.	
2308.	ОГЛМТ ОФ-51892
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере  Леонидовне. Франция, 16.07.1966. 1л.	
2309.	ОГЛМТ ОФ-51893
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере  Леонидовне. Франция, 23.03.1979. 1л.	
2310.	ОГЛМТ ОФ-51894
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере  Леонидовне. Франция, 28.12.1975. 1л.	
2311.	ОГЛМТ ОФ-51895
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере  Леонидовне. Франция, 10.02.1981. 1л.	
2312.	ОГЛМТ ОФ-51896
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере  Леонидовне. Франция, 08.08.1956. 1л.	
2313.	ОГЛМТ ОФ-51897
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере  Леонидовне. Франция, 28.04.1964. 1л.	
2314.	ОГЛМТ ОФ-51898
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере  Леонидовне. Франция, 19.11.1982. 1л.	
2315.	ОГЛМТ ОФ-51899
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере  Леонидовне. Франция, 17.11.1964. 1л.	
2316.	ОГЛМТ ОФ-51900
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере  Леонидовне. Франция, 25.07.1966. 1л.	
2317.	ОГЛМТ ОФ-51901
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере  Леонидовне. Франция, 12.01.1977. 1л.	
2318.	ОГЛМТ ОФ-51902
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере  Леонидовне. Франция, 16.07.1975. 1л.	
2319.	ОГЛМТ ОФ-51903
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере  Леонидовне. Франция, 08.07.1962. 1л.	
2320.	ОГЛМТ ОФ-51904
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере  Леонидовне. Франция, 23.09.1953. 1л.	
2321.	ОГЛМТ ОФ-51905
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере  Леонидовне. Франция, 16.07.1965. 1л.	
2322.	ОГЛМТ ОФ-51906
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо к Андреевой (в замужестве Рыжковой) Вере Леонидовне. Франция, 30.08.1948. 1 л.	
2323.	ОГЛМТ ОФ-51907
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо к Андреевой (в замужестве Рыжковой) Вере Леонидовне. Франция, 07.12.1964. 1л.	
2324.	ОГЛМТ ОФ-51908
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо к Андреевой (в замужестве Рыжковой) Вере Леонидовне. Франция, 02.02.1965. 1л.	
2325.	ОГЛМТ ОФ-51909
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо к Андреевой (в замужестве Рыжковой) Вере Леонидовне. Франция, Б./д. 1л.	
2326.	ОГЛМТ ОФ-51910
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере  Леонидовне. Франция, 19.07.1969. 1л.	
2327.	ОГЛМТ ОФ-51911
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере  Леонидовне. Франция, 17.04.1962. 1л.	
2328.	ОГЛМТ ОФ-51912
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере  Леонидовне. Франция, 06.09.1962. 1л.	
2329.	ОГЛМТ ОФ-51913
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере  Леонидовне. Франция, 07.03.1963. 1л.	
2330.	ОГЛМТ ОФ-51914
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере  Леонидовне. Франция, 31.07.1962. 1л.	
2331.	ОГЛМТ ОФ-51915
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Рыжковой Наталье Григорьевне. Франция, 10.07.1965. 1л.	
2332.	ОГЛМТ ОФ-51916
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере  Леонидовне. Франция, 21.06.1979. 1л.	
2333.	ОГЛМТ ОФ-51917
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере  Леонидовне. Б/м, 03.09.1970 (по п.ш.). 1л.	
2334.	ОГЛМТ ОФ-51918
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере  Леонидовне. Б/м, 14.01.1979. 1л.	
2335.	ОГЛМТ ОФ-51919
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере  Леонидовне. США, 05.06.1982. 1л.	
2336.	ОГЛМТ ОФ-51920
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере  Леонидовне. Б/м, 18.08.1950. 1л.	
2337.	ОГЛМТ ОФ-51921
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере  Леонидовне. Швейцария, Женева, 07.01.1966. 1л.	
2338.	ОГЛМТ ОФ-51922
Ф.12.	Неустановленный автор
Письмо Андреевой Вере  Леонидовне. Чехословакия, г. Прага, 03.10.1926. 1л.	
2339.	ОГЛМТ ОФ-51923
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Чехословакия, г. Прага, 17.09.1962. 1л.	
2340.	ОГЛМТ ОФ-51924
Ф.12.	Неустановленный автор
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Югославия, 22.08.1979. 1л.	
2341.	ОГЛМТ ОФ-51925
Ф.12.	Неустановленный автор
Письмо Андреевой Вере Леонидовне. Франция, 31.08.1961. 1л.	
2342.	ОГЛМТ ОФ-52036
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо к Андреевой (в замужестве Рыжковой) Вере Леонидовне. Швейцария, Женева, 17.09.1960. 1 л.	
2343.	ОГЛМТ ОФ-52037
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Вере Леонидовне Рыжковой. Швейцария, Женева, 21.06.1937. 1 л.	
2344.	ОГЛМТ ОФ-52038
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Вере Леонидовне Рыжковой. Италия, г. Рим, 29.07.1950. 1 л.	
2345.	ОГЛМТ ОФ-52039
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Трофимову Д.И. для Веры Леонидовны Андреевой. Б/м, 21.07.1965. 1 л.	
2346.	ОГЛМТ ОФ-52040
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо  Вере Леонидовне Рыжковой. Франция, г. Париж, 12.12.1951. 1 л.	
2347.	ОГЛМТ ОФ-52041
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо  Вере Леонидовне Андреевой. Франция, г. Париж, 22.07.1976. 1 л.	
2348.	ОГЛМТ ОФ-52042
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо  Вере Леонидовне Андреевой. Франция, Гренобль, 15.12.1978. 1 л.	
2349.	ОГЛМТ ОФ-52043
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо  Вере Леонидовне Андреевой. Франция, г. Париж, 19.11.1981. 1 л.	
2350.	ОГЛМТ ОФ-52044
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо  Вере Леонидовне Андреевой. Франция, 3.11.1978. 1 л.	
2351.	ОГЛМТ ОФ-52045
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо  Вере Леонидовне Андреевой. Франция, Канны, 27.04.1979. 1 л.	
2352.	ОГЛМТ ОФ-52046
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо  Вере Леонидовне Андреевой. Франция, г. Париж, 11.08.1963. 1 л.	
2353.	ОГЛМТ ОФ-52047
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо  Вере Леонидовне Андреевой. Франция, г. Париж, 14.06.1976. 1 л.	
2354.	ОГЛМТ ОФ-52048
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо  Вере Леонидовне Андреевой. Франция, г. Париж, 01.06.1976. 1 л.	
2355.	ОГЛМТ ОФ-52049
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо  Вере Леонидовне Андреевой. Франция, г. Париж, 02.05.1972. 1 л.	
2356.	ОГЛМТ ОФ-52050
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо  Вере Леонидовне Рыжковой. Франция, г. Париж, 1973. 1 л.	
2357.	ОГЛМТ ОФ-52051
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо  Вере Леонидовне Рыжковой. Франция, г. Париж, 22.05.1981. 1 л.	
2358.	ОГЛМТ ОФ-52052
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо  Вере Леонидовне Рыжковой. Франция, Лион, 26.02.1976. 1 л.	
2359.	ОГЛМТ ОФ-52053
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо  Андрею Рыжкову. Франция, г. Париж, 02.04.1953. 1 л.	
2360.	ОГЛМТ ОФ-52054
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо  Вере Андреевой. Франция, г. Париж, [1960]. 4 лл.	
2361.	ОГЛМТ ОФ-52055
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо  Вере Андреевой. Франция, г. Париж, [1960]. 3 лл.	
2362.	ОГЛМТ ОФ-52056
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо  Вере Андреевой. Франция, г. Париж, [1960]. 1 л.	
2363.	ОГЛМТ ОФ-52057
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо  Вере Андреевой. Франция, г. Париж, [1959]. 2 лл.	
2364.	ОГЛМТ ОФ-52058
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо  Вере Андреевой. Франция, г. Париж, 1958. 1 л.	
2365.	ОГЛМТ ОФ-52059
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо  Вере Андреевой. Франция, г. Париж, 1959. 1 л., конв. (11,1х14,1)	
2366.	ОГЛМТ ОФ-52060
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо  Андреевым - Рыжковым. Франция, г. Париж, 1956 г., [декабрь]. 1 л.	
2367.	ОГЛМТ ОФ-52061
Ф.12.	Андреева (Рыжкова) И.Г.
Письмо  Леониду Михайловичу Андрееву, сыну. США, штат Калифорния, г. Сан-Франциско, 1989. 1 л.	
2368.	ОГЛМТ ОФ-52062
Ф.12.	Андреев С.Л.
Письмо к Андреевой В.Л..
"Верка !!! Это- моя улица!..." Аргентина, г. Буэнос Айрес, Не позднее 1970 г. 1 л.	
2369.	ОГЛМТ ОФ-52063
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо к Андреевой (в замужестве Рыжковой) В.Л.
"Несносно тянется время ...". Франция, г. Париж, 1959 г. 1 л., конв. (11,2х14,2)	
2370.	ОГЛМТ ОФ-52064
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо к Рыжковой Наталье Григорьевне, дочери ("Миленький мой Песочка! Сейчас я проснулся..."). Чехословакия, Острава, 1960, февраля 24. 6 лл., конверт.	
2371.	ОГЛМТ ОФ-52065
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо к Рыжковой Наталье Григорьевне ( "Миленький мой Песик! Пишу так, на всякий случай...". Чехословакия, Острава, 1959, августа 18. 3 лл., конв. (11,5х16)	
2372.	ОГЛМТ ОФ-52066
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо  Наталье Рыжковой. Чехословакия, Острава, 03.01.1960. 5 лл., конв. (11,3х16,1)	
2373.	ОГЛМТ ОФ-52067
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо  Наталье Рыжковой. Чехословакия, Острава, 11.02.[1959]. 2 лл., конв. (11,4х16)	
2374.	ОГЛМТ ОФ-52068
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо  Наталье Рыжковой. Чехословакия, Острава, 24.08.1959. 2 лл., конв. (11,4х15,6)	
2375.	ОГЛМТ ОФ-52069
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо  Наталье Рыжковой. Чехословакия, Острава, 20.02.1960. 10 лл., конв. (11,4х16)	
2376.	ОГЛМТ ОФ-52070
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо  Наталье Рыжковой. Чехословакия, Острава, 06.04.[1960]. 4 лл., конв. (11х15,5)	
2377.	ОГЛМТ ОФ-52071
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо  Наталье Рыжковой. Чехословакия, Острава, 28.03.[1959]. 4 лл.	
2378.	ОГЛМТ ОФ-52072
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо  Наталье Рыжковой. Чехословакия, Острава, 23.09.1959. 8 лл., конв. (11,3х16)	
2379.	ОГЛМТ ОФ-52073
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо  Наталье Рыжковой. Чехословакия, Острава, Б./д. 4 лл.	
2380.	ОГЛМТ ОФ-52074
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо  Наталье Рыжковой. Чехословакия, Острава, 28.08.1959. 6 лл., конв. (11,2х16)	
2381.	ОГЛМТ ОФ-52075
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо  Наталье Рыжковой. Чехословакия, Острава, [1959]. 3 лл., конв. (11,5х16)	
2382.	ОГЛМТ ОФ-52076
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо  Наталье Рыжковой. Чехословакия, Острава, 08.03.1960. 8 лл.	
2383.	ОГЛМТ ОФ-52077
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо  Наталье Рыжковой. Чехословакия, Острава, 18.03.1960. 2 лл.	
2384.	ОГЛМТ ОФ-52078
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо  Наталье Рыжковой. Чехословакия, Острава, 03.08.1959. 4 лл., конв. (11,3х15,4)	
2385.	ОГЛМТ ОФ-52079
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо  Наталье Рыжковой. Чехословакия, Острава, 03.02.[1959]. 4 лл.	
2386.	ОГЛМТ ОФ-52080
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо  Наталье Рыжковой. Чехословакия, Острава, 31.08.1959. 4 лл., конв. (11,3х16)	
2387.	ОГЛМТ ОФ-52081
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо  Наталье Рыжковой. Чехословакия, Острава, Б./д. [1960]. 8 лл.	
2388.	ОГЛМТ ОФ-52082
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо  Наталье Рыжковой. Чехословакия, Острава, 28.02.[1959]. 8 лл.	
2389.	ОГЛМТ ОФ-52083
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо  Наталье Рыжковой. Чехословакия, Острава, Б./д. 2 лл.	
2390.	ОГЛМТ ОФ-52084
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо  Наталье Рыжковой. Чехословакия, Острава, [1960]. 4 лл., конв. (11,4х15,8)	
2391.	ОГЛМТ ОФ-52085
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо  Наталье Рыжковой. Чехословакия, Острава, 27.12.1959. 10 лл., конв. (11,3х15,8)	
2392.	ОГЛМТ ОФ-52086
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо  Наталье Рыжковой. Чехословакия, Острава, 14.01.1960. 3 лл., конв. (11,3х15,5)	
2393.	ОГЛМТ ОФ-52087
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо  Наталье Рыжковой. Чехословакия, Острава, 09.03.[1960]. 4 лл., конв. (14,4х15,3)	
2394.	ОГЛМТ ОФ-52088
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо  Наталье Рыжковой. Чехословакия, Острава, 09.10.1959. 8 лл., конв. (11,1х16,1)	
2395.	ОГЛМТ ОФ-52089
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо  Наталье Рыжковой. Чехословакия, Острава, 02.10.1959. 4 лл., конв. (14,3х16,1)	
2396.	ОГЛМТ ОФ-52090
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо  Наталье Рыжковой. Чехословакия, Острава, 07.10.1959. 8 лл., конв. (11,4х16)	
2397.	ОГЛМТ ОФ-52091
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо  Наталье Рыжковой. Чехословакия, Острава, 02.09.1959. 4 лл., конв. (11,4х16)	
2398.	ОГЛМТ ОФ-52092
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо  Наталье Рыжковой. Чехословакия, Острава, 14.09.1959. 4 лл., конв. (11,3х16)	
2399.	ОГЛМТ ОФ-52093
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо  Наталье Рыжковой. Чехословакия, Острава, 14.09.1959. 8 лл., конв. (14,4х16,1)	
2400.	ОГЛМТ ОФ-52094
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо  Наталье Рыжковой. Чехословакия, Острава, 12.01.1960. 8 лл., конв. (11,3х16)	
2401.	ОГЛМТ ОФ-52095
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо  Наталье Рыжковой. Чехословакия, Острава, 15.08.1959. 4 лл., конв. (14,5х16)	
2402.	ОГЛМТ ОФ-52096
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо  Наталье Рыжковой (без окончания). Чехословакия, Острава, 07.02.[1960]. 2 лл.	
2403.	ОГЛМТ ОФ-52097
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо  Наталье Рыжковой. Чехословакия, Острава, 17.02.1960. 8 лл., конв. (11,3х16)	
2404.	ОГЛМТ ОФ-52098
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо  Наталье Рыжковой. Чехословакия, Острава, 17.01.1960. 5 лл., конв. (11,3х15,7)	
2405.	ОГЛМТ ОФ-52099
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо  Наталье Рыжковой. Чехословакия, Острава, 05.01.1960. 10 лл., конв. (11,4х16,1)	
2406.	ОГЛМТ ОФ-52100
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо  Наталье Рыжковой. Чехословакия, Острава, 24.03.1960. 4 лл., конв. (11,4х16,1)	
2407.	ОГЛМТ ОФ-52101
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо  Наталье Рыжковой. Чехословакия, Острава, 07.03.1960. 9 лл.	
2408.	ОГЛМТ ОФ-52102
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо  Наталье Рыжковой. Чехословакия, Острава, 21.01.1960. 4 лл., конв. (11,4х16,2)	
2409.	ОГЛМТ ОФ-52103
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо  Наталье Рыжковой. Чехословакия, Острава, 18.09.1959. 6 лл.	
2410.	ОГЛМТ ОФ-52104
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо  Наталье Рыжковой. Чехословакия, Острава, 10.08.1959. 1 л., конв. (12,3х17)	
2411.	ОГЛМТ ОФ-52105
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо  Наталье Рыжковой. Чехословакия, Острава, 09.01.1960. 6 лл., конв. (11,3х16)	
2412.	ОГЛМТ ОФ-52106
Ф.12.	Приглашение на спектакль по рассказу Л. Андреева "Иуда Искариот и другие" ЦДРИ 26.02.2004 г. г. Mосква, 2004. 2 лл.	
2413.	ОГЛМТ ОФ-52107
Ф.12.	Программа премьерного спектакля Московского Художественного Академического театра им. А.П. Чехова   "Тот, кто получает пощечины" по пьесе Л. Андреева. Представление в 2-х действиях. Худ. руководитель Олег Табаков. г. Mосква, 2002. 6 лл., 2лл. обл.	
2414.	ОГЛМТ ОФ-52108
Ф.12.	Программа  премьерного спектакля  театра у Никитских ворот "Дни нашей жизни" по пьесе Л. Андреева. Драма в 2-х частях. Под руководством  М.Розовского. г. Mосква, 2002, март. 6 лл., 2лл. обл.	
2415.	ОГЛМТ ОФ-52109
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Вере Леонидовне Андреевой. Франция, г. Париж, 19.12.1962. 1 л.	
2416.	ОГЛМТ ОФ-52110
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Вере Леонидовне Андреевой. Франция, г. Париж, 24.04.1967. 1 л.	
2417.	ОГЛМТ ОФ-52170
Ф.12, Оп.9	Андреева А.А.
Письмо к Вагину "Милый Сашенька, Прежде всего сообщаю тебе...". г. Mосква, 1987, октября 8. 1 л., конверт.	
2418.	ОГЛМТ ОФ-52171
Ф.12.	Андреева А.А.
Письмо к Вагину Александру Серафимовичу. "Милый Сашенька! Получила твое письмо с вырезкой...". г. Mосква, 1988, января 12. 1 л., конверт.	
2419.	ОГЛМТ ОФ-52179
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо к [Чернову Виктору Михайловичу]. "Нас очень тронуло и обрадовало Ваше письмо ..." . [Франция, г. Париж], [1924 г.] (по содержанию), апреля 17. 2 лл.	
2420.	ОГЛМТ ОФ-52191
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо к Андреевой Ирине Андреевне. "Дорогая Ирина, пребывание мое в Москве ...". г. Mосква, '. 'Ул. Большая Садовая. гостинница "Пекин", 1960, ноября 4. 4 лл.	
2421.	ОГЛМТ ОФ-52192
Ф.12.	Андреев В.Л.
"Детство". "Мне тонкий звук серебряного пара...//...Сверкающей частичкою огня". Поэма. [Швейцария, Женева], Первая половина XX века (не позднее 1970 г.). 4 лл.	
2422.	ОГЛМТ ОФ-52195
Ф.12.	Андреев В.Л.
"Дух дерева и дух воды". Стихотворения 1948 -1970 гг.. [г. Mосква], [1970]. 82 лл.	
2423.	ОГЛМТ ОФ-52196
Ф.12.	Андреев В.Л.
Стихотворения 1939 -1970 гг.. [г. Mосква], [1970]. 40 лл.	
2424.	ОГЛМТ ОФ-53398
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо Наталье Рыжковой. Чехословакия, Острава, 08.08.1959. 2 лл., прилож. - 6 лл., конв.	
2425.	ОГЛМТ ОФ-53399
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо Наталье Рыжковой. Чехословакия, Острава, 16.10.1959. 8 лл., прилож. - 1 л., конв.	
2426.	ОГЛМТ ОФ-53400
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо Наталье Рыжковой. Чехословакия, Острава, 01.08.1959. 4 лл., прилож. - 3 лл., конв.	
2427.	ОГЛМТ ОФ-53401
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо Наталье Рыжковой. Чехословакия, Острава, 01.10.1959. 8 лл.	
2428.	ОГЛМТ ОФ-53402
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо Наталье Рыжковой. Чехословакия, Острава, 28.(?) сент - окт.1959. 8 лл.	
2429.	ОГЛМТ ОФ-53403
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Вере Андреевой (Рыжковой). 31.01.1959. 2 лл.	
2430.	ОГЛМТ ОФ-53404
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Вере Андреевой (Рыжковой). Франция, г. Париж, Б./д. 3 лл.	
2431.	ОГЛМТ ОФ-53405
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Вере Андреевой (Рыжковой). Франция, г. Париж, 1959. 3 лл.	
2432.	ОГЛМТ ОФ-53406
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Вере Андреевой (Рыжковой). Франция, г. Париж, [1959]. 1 л.	
2433.	ОГЛМТ ОФ-53407
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Вере Андреевой (Рыжковой). Франция, г. Париж, 21.01.[1960]. 2 лл.	
2434.	ОГЛМТ ОФ-53408
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Наталье Андреевой (Рыжковой). Франция, г. Париж, 05.01.1959. 2 лл.	
2435.	ОГЛМТ ОФ-53409
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Наталье Андреевой (Рыжковой). Германия, г. Нюрнберг, 13.11.1959. 2 лл., 1л. записка, конв.	
2436.	ОГЛМТ ОФ-53410
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Наталье Андреевой (Рыжковой). 28.01.1959. 2 лл., конв.	
2437.	ОГЛМТ ОФ-53411
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Наталье Андреевой (Рыжковой). Франция, г. Париж, 06.04.[1960]. 2 лл.	
2438.	ОГЛМТ ОФ-53412
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Наталье Андреевой (Рыжковой). Франция, г. Париж, [1960]. 1 л.	
2439.	ОГЛМТ ОФ-53413
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Наталье Андреевой (Рыжковой). Франция, г. Париж, 23 янв.,1959. 3 лл.	
2440.	ОГЛМТ ОФ-53414
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Вере Андреевой (Рыжковой). Франция, г. Париж, 21.01.1959. 7 лл., конв.	
2441.	ОГЛМТ ОФ-53415
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Вере Андреевой (Рыжковой). [Франция, г. Париж], 1959. 2 лл., конв.	
2442.	ОГЛМТ ОФ-53416
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Наталье Андреевой (Рыжковой). [Франция, г. Париж], 1959. 1 л.	
2443.	ОГЛМТ ОФ-53417
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Наталье Андреевой (Рыжковой). [Франция, г. Париж], 16.01.1959. 1 л.	
2444.	ОГЛМТ ОФ-53418
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Наталье Андреевой (Рыжковой). г. Ванв, 08.01.1959. 2 лл., конв.	
2445.	ОГЛМТ ОФ-53419
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Наталье Андреевой (Рыжковой). Франция, г. Париж, 09.01.1959. 2 лл.	
2446.	ОГЛМТ ОФ-53420
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Наталье Андреевой (Рыжковой). [Франция, г. Париж], 19.01.[1959]. 1 л.	
2447.	ОГЛМТ ОФ-53421
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Наталье Андреевой (Рыжковой). [Франция, г. Париж], Б./д. 3 лл., конв.	
2448.	ОГЛМТ ОФ-53422
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Наталье Андреевой (Рыжковой). Франция, г. Париж, [1959]. 3 лл.	
2449.	ОГЛМТ ОФ-53423
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Наталье Андреевой (Рыжковой). Франция, г. Париж, 25.01.[1959]. 2 лл.	
2450.	ОГЛМТ ОФ-53424
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Наталье Андреевой (Рыжковой). Франция, г. Париж, 08.01.1959. 1 л.	
2451.	ОГЛМТ ОФ-53425
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Наталье Андреевой (Рыжковой). Франция, г. Париж, [1959]. 1 л.	
2452.	ОГЛМТ ОФ-53426
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Наталье Андреевой (Рыжковой). Франция, г. Париж, [1959]. 3 лл.	
2453.	ОГЛМТ ОФ-53427
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Наталье Андреевой (Рыжковой). г. Ванв, 19.05.1959. 3 лл., конв.	
2454.	ОГЛМТ ОФ-53428
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Наталье Андреевой (Рыжковой). Франция, г. Париж, [1959]. 1 л.	
2455.	ОГЛМТ ОФ-53429
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Наталье Андреевой (Рыжковой). 20.01.1959. 5 лл., конв.	
2456.	ОГЛМТ ОФ-53597
Ф.12.	Афиша МОО "Международный Центр Рерихов", Орловский музей изобразительных искусств выставки картин Н.К. Рериха "Держава Рериха" 18.10-08.12.2013. г. Oрел, 2013. 1 л..	
2457.	ОГЛМТ ОФ-55238
Ф.12.	Ашихмина Е.Н.
«К старому батьке на исповедь...» (об преподавателях Л.Н. Андреева в Орловской мужской гимназии). г. Oрел, 2011. 1 л.	
2458.	ОГЛМТ ОФ-55241
Ф.12.	Программа краеведческой конференции «Леонид Андреев на Карельском перешейке» (140-лет со дня рождения). '. 'Пос. Молодежное, пансионат "Театральный", 2011. 4 лл.	
2459.	ОГЛМТ ОФ-55273
Ф.12.	Ашихмина Е.Н.
Еще юны и Бунин, и Андреев (о маршруте прогулок Л.Н. Андреева в Орле) Статья. С. 3. Отрывок статьи. Начало в газете - №№ 30,31. г. Oрел, [2004]. 2 лл.	
2460.	ОГЛМТ ОФ-55812
Ф.12.	Андреева А.И.
Письмо Валентину Леонидовичу Андрееву. Б/м, [1939 г.], ноября 4. 2 лл.	
2461.	ОГЛМТ ОФ-55813
Ф.12.	Малахова Г.
Письмо Вере Леонидовне Андреевой. Чехословакия, 1973, дек. 29. 2 лл., фото - 8,5х12,5; конв. - 11х16	
2462.	ОГЛМТ ОФ-55814
Ф.12.	Андреева (Рыжкова) Н.Г.
Письмо Валентину Леонидовичу Андреевой. Б/м, [1967 г.]. 1 л.	
2463.	ОГЛМТ ОФ-55815
Ф.12.	Андреев С.Л.
Отрывок из дневника. "12 сентября 1932 г. " Список [Веры Л. Андреевой] с "купюрами". Б/м, Б./д. 4 лл.	
2464.	ОГЛМТ ОФ-55816
Ф.12.	Андреев С.Л.
Отрывок из дневника. "4 февраля 1933 г. " Список [Веры Л. Андреевой]. Б/м, Б./д. 2 лл., 2лл. прилож.	
2465.	ОГЛМТ ОФ-55817
Ф.12.	Андреев С.Л.
Анне Ильиничне Андреевой. Записки. [Франция, г. Париж], 1936, авг. 13. 9 лл., конв	
2466.	ОГЛМТ ОФ-55818
Ф.12.	Андреев С.Л.
Письмо Анне Ильиничне Андреевой. '. 'Средиземное море, на борту парохода "Молдавия", 1936, сент. 14. 6 лл., конв. (10,8х13,6).	
2467.	ОГЛМТ ОФ-55819
Ф.12.	Андреев С.Л.
Письмо Анне Ильиничне Андреевой. Финляндия, [1936]. 7 лл.	
2468.	ОГЛМТ ОФ-55820
Ф.12.	Андреев С.Л.
Письмо Валентину Леонидовичу Андрееву, брату. Франция, г. Париж, 1938. 4 лл., конв. (11,5х14,5)	
2469.	ОГЛМТ ОФ-55821
Ф.12.	Андреев С.Л.
Письмо Валентину Леонидовичу Андрееву, брату. '. 'Атлантический океан. Mar del Plata, 1949, янв. 3. 10 лл.	
2470.	ОГЛМТ ОФ-55822
Ф.12.	Андреев С.Л.
Письмо Валентину Леонидовичу Андрееву, брату. [Аргентина, г. Буэнос Айрес], 1949, июня 14. 6 лл.	
2471.	ОГЛМТ ОФ-55823
Ф.12.	Андреев С.Л.
Письмо Валентину Леонидовичу Андрееву, брату. Аргентина, г. Буэнос Айрес, 1967, апреля 03. 4 лл., конв. (12х15)	
2472.	ОГЛМТ ОФ-55824
Ф.12.	Андреев С.Л.
Письмо Валентину Леонидовичу Андрееву, брату. Б/м, 1969, дек. 30. 2 лл.	
2473.	ОГЛМТ ОФ-55825
Ф.12.	Андреев С.Л.
Письмо Вере Андреевой, сестре. Аргентина, г. Буэнос Айрес, 1966, ноября 09. 1 л.	
2474.	ОГЛМТ ОФ-55826
Ф.12.	Андреев С.Л.
Письмо Вере Леонидовне Андреевой, сестре. Аргентина, г. Буэнос Айрес, 1967, марта 02. 3 лл., конв. (12,5х15)	
2475.	ОГЛМТ ОФ-55827
Ф.12.	Андреев С.Л.
Письмо Вере Леонидовне Андреевой, сестре. Аргентина, г. Буэнос Айрес, 1967, мая 07. 3 лл.	
2476.	ОГЛМТ ОФ-55828
Ф.12.	Андреев С.Л.
Письмо Вере Леонидовне Андреевой, сестре. Аргентина, г. Буэнос Айрес, 1967, июня 11. 7 лл., конв. (12,5х15)	
2477.	ОГЛМТ ОФ-55829
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Савве Леонидовичу Андрееву, брату. Б/м, [1966, янв.]. 3 лл.	
2478.	ОГЛМТ ОФ-55830
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Савве Леонидовичу Андрееву, брату. Б/м, 1966, февраля 23. 4 лл.	
2479.	ОГЛМТ ОФ-55831
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Вере Андреевой, сестре. Франция, [1934]. 4 лл., конв. (10,5х15,7)	
2480.	ОГЛМТ ОФ-55832
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Вере Андреевой, сестре. Франция, 1980, июня 06. 1 л.	
2481.	ОГЛМТ ОФ-55833
Ф.12.	Андреева В.Л.
"С того берега муравей". Рассказ. г. Mосква, Б./д. 1 л.	
2482.	ОГЛМТ ОФ-55834
Ф.12.	Андреева В.Л.
"Француз Сергей Иванович". Рассказ. г. Mосква, Б./д. 1 л.	
2483.	ОГЛМТ ОФ-55835
Ф.12.	Андреева В.Л.
"Моя соседка". Рассказ. Б/м, Б./д. 6 лл. Прилож. - 1л.(41,8х29,5)	
2484.	ОГЛМТ ОФ-55836
Ф.12.	[Андреева]  В.Л.
"Когда побеждённый побеждает". Рассказ. Б/м, Б./д. 10 лл.	
2485.	ОГЛМТ ОФ-55837
Ф.12.	[Андреева]  В.Л.
"Самое главное". Рассказ. Б/м, Б./д. 7 лл.	
2486.	ОГЛМТ ОФ-55838
Ф.12.	Андреева В.Л.
Рассказ в жанре письма. "Дорогая Олечка!..." Б/м, Б./д. 7 лл.	
2487.	ОГЛМТ ОФ-55839
Ф.12.	Андреева В.Л.
"Прощай Чехословакия". Рассказ. Б/м, Б./д. 5 лл.	
2488.	ОГЛМТ ОФ-55840
Ф.12.	Андреева В.Л.
Рассказ в жанре письма. "Дорогой Александр Дмитрич!..." Б/м, Б./д. 6 лл.	
2489.	ОГЛМТ ОФ-55841
Ф.12.	Андреева В.Л.
"Мост". Рассказ. Б/м, Б./д. 5 лл.	
2490.	ОГЛМТ ОФ-55842
Ф.12.	Андреева В.Л.
"Мой друг". Рассказ. Б/м, Б./д. 3 лл.	
2491.	ОГЛМТ ОФ-55843
Ф.12.	Андреева В.Л.
"В жизни москвича происходят разные...". Рассказ. Б/м, Б./д. 6 лл.	
2492.	ОГЛМТ ОФ-55844
Ф.12.	Андреева В.Л.
"Прогулка на яхте". Рассказ. Б/м, Б./д. 8 лл.	
2493.	ОГЛМТ ОФ-55845
Ф.12.	Андреева В.Л.
"Больше уважения к языку!". Статья. Б/м, Б./д. 5 лл.	
2494.	ОГЛМТ ОФ-55846
Ф.12.	Андреева В.Л.
"Приговор" Владимира Солоухина". Статья. Б/м, Б./д. 3 лл.	
2495.	ОГЛМТ ОФ-55847
Ф.12.	Андреева В.Л.
"Некоторые свойства русского характера". Статья. Б/м, Б./д. 4 лл.	
2496.	ОГЛМТ ОФ-55848
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо [Вере Леонидовне Андреевой]. Б/м, 1977, апреля 29. 1 л.	
2497.	ОГЛМТ ОФ-55849
Ф.12.	[Андреев]  В.Л.
"Жить!... Будем жить,...". Стихотворение. Б/м, Б./д. 2 лл.	
2498.	ОГЛМТ ОФ-55850
Ф.12.	Андреев В.Л.
"Любовь вдовы Рябинович". Рассказ. Б/м, 1967, января 6. 6 лл.	
2499.	ОГЛМТ ОФ-55851
Ф.12.	Андреев В.Л.
"Каменный гость". Рассказ. Б/м, Б./д. 4 лл.	
2500.	ОГЛМТ ОФ-55852
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Вере Леонидовне Андреевой. Б/м, 1971, июня 10. 6 лл., конв. (11,8х16,6)	
2501.	ОГЛМТ ОФ-55853
Ф.12.	Андреев В.Л.
"Сон в ночь с 29 на 30 Ноября 1971". Рассказ. Б/м, 1971. 1 л.	
2502.	ОГЛМТ ОФ-55854
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо в редакцию. г. Mосква, 1967, окт. 23. 1 л., прилож. - 7 лл.	
2503.	ОГЛМТ ОФ-55855
Ф.12.	Андреев В.Л.
"Что помню об отце". Воспоминания. Б/м, 1951. 8 лл.	
2504.	ОГЛМТ ОФ-55856
Ф.12.	Андреев В.Л.
"Еще об Италии". Рассказ. (отрывок). Б/м, 1952. 6 лл.	
2505.	ОГЛМТ ОФ-55857
Ф.12.	Андреев В.Л.
"Глаза". Рассказ. Б/м, 1938. 3 лл.	
2506.	ОГЛМТ ОФ-55858
Ф.12.	Андреев В.Л.
"Испанские впечатления". Рассказ. Б/м, Б./д. 8 лл.	
2507.	ОГЛМТ ОФ-55859
Ф.12.	Андреев В.Л.
"На Севере". Рассказ. Б/м, Б./д. 3 лл.	
2508.	ОГЛМТ ОФ-55860
Ф.12.	Андреев В.Л.
"На Севере". Рассказ. Б/м, 1971. января 18. 12 лл.	
2509.	ОГЛМТ ОФ-55861
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо [Вере Леонидовне Андреевой]. Б/м, Б./д. 1 л.	
2510.	ОГЛМТ ОФ-55862
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Вере Леонидовне Андреевой. Б/м, 1983. 1 л.	
2511.	ОГЛМТ ОФ-55863
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Вере Леонидовне Андреевой. Б/м, [1986], июня 17. 1 л.	
2512.	ОГЛМТ ОФ-55864
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Вере Леонидовне Андреевой. Франция, 1978, мая 4. 1 л., конв. (11,8х13,7)	
2513.	ОГЛМТ ОФ-55865
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Вере Леонидовне Андреевой. Франция, 1970, мая 25. 2 лл., конв. (10,9х22,5)	
2514.	ОГЛМТ ОФ-55866
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Вере Леонидовне Андреевой. Франция, 1969, марта 25. 1 л., конв. (11,6х14,3)	
2515.	ОГЛМТ ОФ-55867
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Вере Леонидовне Андреевой. Франция, 1970, августа 11. 1 л., конв. (11,6х14,9)	
2516.	ОГЛМТ ОФ-55868
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Вере Леонидовне Андреевой. Франция, 1973, октября 11. 3 лл., конв. (11,3х16,6)	
2517.	ОГЛМТ ОФ-55869
Ф.12.	Андреев В.Л.
"Эйфелева башня". (Доклад в Соленом Кружке 30/4/63). Б/м, 1963, апреля 28. 5 лл.	
2518.	ОГЛМТ ОФ-55870
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Рыжковой И.Г. и Андреевой Н.Г. Франция, 1987, сентября 14. 1 л., конв. (11,8х16,4)	
2519.	ОГЛМТ ОФ-55871
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Рыжковой И.Г. и Андреевой Н.Г. [Франция], 1987, сентября 10. 1 л.	
2520.	ОГЛМТ ОФ-55872
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Рыжковой И.Г. [Франция], 1987, сентября 10. 1 л., конв. (11.9х16,6)	
2521.	ОГЛМТ ОФ-55873
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Рыжковой И.Г. [Франция], 1978, мая 8,12. 1 л.	
2522.	ОГЛМТ ОФ-55874
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Рыжковой И.Г. [Франция], 1964, мая 27. 1 л.	
2523.	ОГЛМТ ОФ-55875
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Рыжковой И.Г. [Франция], 1987, янв.-февр. 1 л.	
2524.	ОГЛМТ ОФ-55876
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо Рыжковой И.Г. и Андреевой Н.Г. [Франция], 1986, нояб. 22. 1 л.	
2525.	ОГЛМТ ОФ-55877
Ф.12.	"Савва и Вера". Фотография. Финляндия, [1912 г.]. 1 л.	
2526.	ОГЛМТ ОФ-56328
Ф.12.	[Андреев]  Л.Н.
"Савва и Вера Андреевы (в детском возрасте)." Фотография. Выборгская губ., Ваммельсуу, 1910- е гг.	
2527.	ОГЛМТ ОФ-56329
Ф.12.	Андреев С.Л.
Письмо к Рыжковой (урожд. Андреевой) В.Л.. "Милая, любимая Верка! И мои..." Аргентина, г. Буэнос Айрес, 1970 г. мая 4. 1 л.	
2528.	ОГЛМТ ОФ-56330
Ф.12.	Карлайл (урожд. Андреева) О.В.
Письмо к Рыжковой (Андреевой) И.Г.. " Милая Ирина, только здесь нашла..." США, штат Калифорния, г. Сан-Франциско, 1990 г. апреля 27. 2 лл.	
2529.	ОГЛМТ ОФ-56331
Ф.12.	Андреева А.И.
Письмо к Рыжковой (урожд. Андреевой) В.Л.. " Дорогая моя..." [США], [1939] ( по содержанию), сентября 29. 1 л.	
2530.	ОГЛМТ ОФ-56332
Ф.12.	Андреева А.И.
Письмо к Рыжковой (урожд. Андреевой) В.Л.. " Доченька моя..." США, штат Нью-Йорк, Валлей Коттедж, [1947] ноября 17. 1 л., конв. (9,4х16,3)	
2531.	ОГЛМТ ОФ-56333
Ф.12.	Андреева А.И.
Письмо к Рыжковой (урожд. Андреевой) В.Л.. " Веруха моя!..." США, штат Нью-Йорк, Валлей Коттедж, [1945] сентября 16. 2 лл., конв. (9,3х16,1)	
2532.	ОГЛМТ ОФ-56334
Ф.12.	Андреева А.И.
Письмо к Рыжковой (урожд. Андреевой) В.Л.. " Ну, Веруха моя, спасибо..." США, штат Нью-Йорк, Валлей Коттедж, [1944-45], декабря 22. 4 лл.	
2533.	ОГЛМТ ОФ-56335
Ф.12.	Андреева А.И.
Письмо к Рыжковой (урожд. Андреевой) В.Л.. " Веруха! Как поживаете?..." США (?), [1937], февраля 16. 2 лл.	
2534.	ОГЛМТ ОФ-56336
Ф.12.	Андреева А.И.
Письмо к Рыжковой (урожд. Андреевой) В.Л.." Вера! - Что с тобой? За что..." США (?), [1930- е гг.],  августа 30. 1 л.	
2535.	ОГЛМТ ОФ-56337
Ф.12.	Андреева А.И.
Письмо Андрееву Валентину Леонидовичу. "Сын! Я в смущении..." США (?), [1930- е гг.],  августа 30. 1 л.	
2536.	ОГЛМТ ОФ-56338
Ф.12.	Андреева А.И.
Письмо к Рыжковой (урожд. Андреевой) В.Л.. "Вера! У меня нет характера больше ..." США (?), [конец 1930- х гг.],  января 12. 2 лл.	
2537.	ОГЛМТ ОФ-56339
Ф.12.	Андреева (?) Х.
Письмо к Рыжковой (урожд. Андреевой) В.Л.. г. Буэнос-Айрес, 1971, марта 9. 2 лл.	
2538.	ОГЛМТ ОФ-56340
Ф.12.	Андреева (?) Х.
Письмо к Рыжковой (урожд. Андреевой) В.Л.. Аргентина, г. Буэнос Айрес, 1970, октября 22. 4 лл.	
2539.	ОГЛМТ ОФ-56341
Ф.12.	Андреева А.И.
Письмо к Рыжковой (урожд. Андреевой) В.Л.. "Веруха моя! Как вы живете..." [США], 1939, августа 2. 1 л., конв. (8,4х17)	
2540.	ОГЛМТ ОФ-56342
Ф.12.	Андреева А.И.
Письмо к Рыжковой (урожд. Андреевой) В.Л.. "Веруха! Наконец то! И все уже..." [США], [1939]. 1 л.	
2541.	ОГЛМТ ОФ-56343
Ф.12.	Андреева А.И.
Письмо к Рыжковой (урожд. Андреевой) В.Л.. "Веруха! Наконец то! И все уже..." Б/м, [1937], февраля 10. 4 лл.	
2542.	ОГЛМТ ОФ-56344
Ф.12.	Андреева А.И.
Письмо к Рыжковой (урожд. Андреевой) В.Л.. "Вера! Я нарочито пишу тебе..." Б/м, Б./д. 3 лл., конв. (8,5х11,8)	
2543.	ОГЛМТ ОФ-56345
Ф.12.	Андреева А.И.
Письмо к Рыжковой (урожд. Андреевой) В.Л...
"Веруха! Спасибо за письмо..." Франция, г. Париж (?), [1936], декабря 24. 2 лл.	
2544.	ОГЛМТ ОФ-56346
Ф.12.	Андреева А.И.
Письмо к Рыжковой (урожд. Андреевой) В.Л.. "Ужасно трудно тебе писать Вера!..." Б/м, [1935], декабря 11. 2 лл.	
2545.	ОГЛМТ ОФ-56347
Ф.12.	Андреева А.И.
Письмо к Рыжковой (урожд. Андреевой) В.Л.. "Веруха! Твое последнее письмо очень меня..." Б/м, [1935], июля 21. 1 л.	
2546.	ОГЛМТ ОФ-56348
Ф.12.	Андреева В.Л.
"Песня о диване".  - Рассказ. [г. Mосква], [1960 - 1970- е гг.]. 3 лл.	
2547.	ОГЛМТ ОФ-56349
Ф.12.	Андреева В.Л.
"Архитектура". Рассказ. Б/м, Б./д. 9 лл.	
2548.	ОГЛМТ ОФ-56350
Ф.12.	Андреева В.Л.
"Зимняя Москва". Рассказ. Б/м, Б./д. 6 лл.	
2549.	ОГЛМТ ОФ-56351
Ф.12.	Андреева В.Л.
"Два письма". Рассказ. Б/м, Б./д. 5 лл.	
2550.	ОГЛМТ ОФ-56352
Ф.12.	Чуваков В.Н.
О Петербургских (Петроградских) квартирах Л.Н. Андреева. Справка. Б/м, 2000, января 24. 3 лл.	
2551.	ОГЛМТ ОФ-56353
Ф.12.	Характеристика т. Рыжковой Ирины Григорьевны, младшего научного редактора литературы по гуманитарным наукам издательства "Прогресс". Утверждена на заседании парткома изд-ва 5 июля 1989 г., протокол №18. г. Mосква, 1989 г. 1 л.	
2552.	ОГЛМТ ОФ-56354
Ф.12.	Договор № 032 об учреждении Фонда Л. Андреева. г. Cанкт-Петербург, 1991 г., октября 23. 2 лл.	
2553.	ОГЛМТ ОФ-56355
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо к Рыжковой (урожд. Андреевой) В.Л.. [Франция], 1973 г. 1 л.	
2554.	ОГЛМТ ОФ-56356
Ф.12.	Андреев С.Л.
Письмо к Андреевой (урожд. Денисевич, в 1 браке Карницкой) А.И.. Новая Зеландия, г. Хэстигс, 1937 г., марта 24. 1 л.	
2555.	ОГЛМТ ОФ-56357
Ф.12.	Андреев С.Л.
Письмо к Рыжковой (урожд. Андреевой) В.Л.. Аргентина, г. Буэнос Айрес, 1961 г., июня 14. 1 л.	
2556.	ОГЛМТ ОФ-56358
Ф.12.	Андреев С.Л.
Письмо к Рыжковой (урожд. Андреевой) В.Л.. [Аргентина, г. Буэнос Айрес], 1954 г., марта 5. 1 л.	
2557.	ОГЛМТ ОФ-56359
Ф.12.	Андреев С.Л.
Письмо к Рыжковой (урожд. Андреевой) В.Л.. [Аргентина, г. Буэнос Айрес], [1949 г., января 3]. 1 л.	
2558.	ОГЛМТ ОФ-56360
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо к Рыжковой (урожд. Андреевой) В.Л.. [Франция], 1946 г., января 6. 1 л.	
2559.	ОГЛМТ ОФ-56361
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо к Рыжковой (урожд. Андреевой) В.Л.. Франция, 1977 г., сентября 22. 2 лл.	
2560.	ОГЛМТ ОФ-56362
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо к Рыжковой (урожд. Андреевой) В.Л.. Франция, 1978 г., февраля 7. 2 лл.	
2561.	ОГЛМТ ОФ-56363
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо к Рыжковой (урожд. Андреевой) В.Л.. Франция, 1970 г., декабря 18. 2 лл.	
2562.	ОГЛМТ ОФ-56364
Ф.12.	Буклет Театрального Института им. Бориса Щукина. "Курс заслуженного артиста РФ, кандидата педагогических наук, профессора М.П. Семакова. Выпуск 2008". г. Mосква, [2008]. 4 лл.	
2563.	ОГЛМТ ОФ-56903
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо к Афонину Леониду Николаевичу. "Милый Леонид Николаевич! Как Вы живете-можете?..." г. Mосква, 1963, апреля 1/ 4 лл.	
2564.	ОГЛМТ ОФ-56904
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо к Афонину Леониду Николаевичу.. "Милый Леонид Николаевич! Мне очень приятно былло прочесть..." г. Mосква, 1963, мая 15. 4 лл.	
2565.	ОГЛМТ ОФ-56905
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо к Афонину Леониду Николаевичу.. "Милый Леонид Николаевич! Последнее время все чаще..." г. Mосква, 1963, января 30. 2 лл.	
2566.	ОГЛМТ ОФ-56906
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо к Афонину Леониду Николаевичу.. "Милый Леонид Николаевич! Спасибо Вам за хорошее письмецо..." г. Mосква, 1962, мая 3. 4 лл.	
2567.	ОГЛМТ ОФ-56907
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо к Афонину Леониду Николаевичу.. "Милый Леонид Николаевич! Простите великодушно..." г. Mосква, 1962, сентября 6. 4 лл.	
2568.	ОГЛМТ ОФ-56908
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо к Афонину Леониду Николаевичу.. "Милый Леонид Николаевич! Что-то давненько..." г. Mосква, 1962, февраля 9. 3 лл.	
2569.	ОГЛМТ ОФ-56909
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо к Афонину Леониду Николаевичу.. "Милый Леонид Николаевич! Ваше письмецо мною получено..." г. Mосква, 1962, декабря 29. 2 лл.	
2570.	ОГЛМТ ОФ-56910
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо к Афонину Леониду Николаевичу.. "Милый Леонид Николаевич! Первым делом прошу у Вас..." г. Mосква, 1962, июня 12. 2 лл.	
2571.	ОГЛМТ ОФ-56911
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо к Афонину Леониду Николаевичу.. "Милый друг Леонид Николаевич! Простите великодушно..." г. Mосква, 1962, ноября 10. 4 лл.	
2572.	ОГЛМТ ОФ-56912
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо к Афонину Леониду Николаевичу.. "Милый Леонид Николаевич! Во- первых позвольте Вас поздравить..." г. Mосква, 1962, ноября 1. 4 лл.	
2573.	ОГЛМТ ОФ-56913
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо к Афонину Леониду Николаевичу.. "Милый Леонид Николаевич! Сегодня получила Ваше письмо, и вчера..." г. Mосква, 1961, декабря 28. 5 лл.	
2574.	ОГЛМТ ОФ-56914
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо к Афонину Леониду Николаевичу.. "Дорогой Леонид Николаевич! Пишу Вам еще одно..." г. Mосква, 1961, августа 15. 2 лл.	
2575.	ОГЛМТ ОФ-56915
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо к Афонину Леониду Николаевичу.. "Дорогой Леонид Николаевич! Я получила Ваши два письма..." г. Mосква, 1961, августа 28. 5 лл.	
2576.	ОГЛМТ ОФ-56916
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо к Афонину Леониду Николаевичу.. "Дорогой Леонид Николаевич! Простите, что не сразу Вам пишу..." г. Mосква, 1961, сентября 16. 4 лл.	
2577.	ОГЛМТ ОФ-56917
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо к Афонину Леониду Николаевичу.. "Дорогой Леонид Николаевич! Сейчас получила Ваше письмо..." г. Mосква, 1961, июля 10. 10 лл.	
2578.	ОГЛМТ ОФ-56918
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо к Афонину Леониду Николаевичу. "Милый Леонид Николаевич! Ваше письмо повергло меня в радостное изумление..." г. Mосква, 1961, декабря 7. 4 лл.	
2579.	ОГЛМТ ОФ-56919
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо к Афонину Леониду Николаевичу. "Дорогой Леонид Николаевич! Вот и Вы мне написали..." г. Mосква, 1961, октября 30. 4 лл.	
2580.	ОГЛМТ ОФ-56920
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо к Афонину Леониду Николаевичу.. "Дорогой Леонид Николаевич! Вот и Вы мне написали..." г. Mосква, 1961, августа 10. 2 лл.	
2581.	ОГЛМТ ОФ-56921
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо к Афонину Леониду Николаевичу.. "Милый Леонид Николаевич! Не сердитесь на меня,- мое молчание..." г. Mосква, 1961, августа 6. 2 лл.	
2582.	ОГЛМТ ОФ-56922
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо к Афонину Леониду Николаевичу.. "Милый Леонид Николаевич! Простите если можете за совершенно неприличное молчание..." г. Mосква, 1961, июля 9. 3 лл.	
2583.	ОГЛМТ ОФ-56923
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо к Афонину Леониду Николаевичу.. "Милый, дорогой мой Леонид Николаевич! Вот я спешу написать..." г. Mосква, 1961, мая 13. 2 лл.	
2584.	ОГЛМТ ОФ-56924
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо к Афонину Леониду Николаевичу.. "Глубокоуважаемый Леонид Николаевич! Простите великодушно..." Чехословакия, Острава, 1960, апреля 5. 6 лл., конв. (11,1х16,2)	
2585.	ОГЛМТ ОФ-56925
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо к Афонину Леониду Николаевичу.. "Глубокоуважаемый Леонид Николаевич! Я очень была тронута Вашим письмом..." г. Oрел, 1960, июня 23. 2 лл.	
2586.	ОГЛМТ ОФ-56926
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо к Афонину Леониду Николаевичу.. "Уважаемый Леонид Николаевич! Только что прочитала Вашу книгу..." Чехословакия, Острава, 1960, февраля 7. 2 лл., конв. (11,3х15,7)	
2587.	ОГЛМТ ОФ-56927
Ф.12.	Андреева В.Л.
Молитва ко Присвятой Владычице нашей Богородице. Б/м, Б./д. 1 л.	
2588.	ОГЛМТ ОФ-56928
Ф.12.	Андреева В.Л.
"Встреча". Рассказ. [г. Mосква], После 1973, января 10. 3 лл.	
2589.	ОГЛМТ ОФ-56929
Ф.12.	Андреева В.Л.
"Прогулка на яхте". Рассказ. Б/м, Б./д. 9 лл.	
2590.	ОГЛМТ ОФ-56930
Ф.12.	Андреева В.Л.
"Дом в котором я живу". Рассказ. Б/м, Б./д. 5 лл.	
2591.	ОГЛМТ ОФ-56931
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо к Афонину Леониду Николаевичу. "Милый Леонид Николаевич!  Уже довольно долгое время..." г. Mосква, 1974, октября 28. 1 л.	
2592.	ОГЛМТ ОФ-56932
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо к Афонину Леониду Николаевичу. "Дорогие Ираида Анатольевна, Анатолий Александрович, Леонид Николаевич, Надя, Саша! Что-то очень грустно..." г. Mосква, 1973, декабря 27. 2 лл.	
2593.	ОГЛМТ ОФ-56933
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо к Афонину Леониду Николаевичу. "Дорогой Леонид Николаевич! Вот этот Ирин рассказ..." Б/м, Б./д. 1 л.	
2594.	ОГЛМТ ОФ-56934
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо к Афонину Леониду Николаевичу. "Дорогой Леонид Николаевич! Я была очень тронута..." г. Mосква, 1973, января 7. 2 лл.	
2595.	ОГЛМТ ОФ-56935
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо к Афонину Леониду Николаевичу. "Дорогой Леонид Николаевич! Очень приятно было получить от Вас письмецо,..." г. Mосква, 1972, февраля 1. 3 лл.	
2596.	ОГЛМТ ОФ-56936
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо к Афонину Леониду Николаевичу. "Дорогой Леонид Николаевич! Я очень перед Вами виновата -..." г. Mосква, 1971, ноября 12. 3 лл.	
2597.	ОГЛМТ ОФ-56937
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо к Афонину Леониду Николаевичу. "Милый Леонид Николаевич! Я надеюсь, что Вы простили меня..." д. Хлебниково, 1970, июня 15. 3 лл.	
2598.	ОГЛМТ ОФ-56938
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо к Афонину Леониду Николаевичу. "Милый Леонид Николаевич! Кажется письмо все равно не поспеет..." г. Mосква, 1968, декабря 27. 2 лл.	
2599.	ОГЛМТ ОФ-56939
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо к Афонину Леониду Николаевичу."Милый Леонид Николаевич!" г. Mосква, 1965, мая 19. 2 лл.	
2600.	ОГЛМТ ОФ-56940
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо к Афонину Леониду Николаевичу. "Милый Леонид Николаевич! Простите меня великодушно..." г. Mосква, 1964, декабря 28. 1 л.	
2601.	ОГЛМТ ОФ-56941
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо к Афонину Леониду Николаевичу. "Милый Леонид Николаевич! Как-то даже слов не хватает..." г. Mосква, 1964, августа 16. 3 лл.	
2602.	ОГЛМТ ОФ-56942
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо к Афонину Леониду Николаевичу. "Милый Леонид Николаевич! Страшно долго тебе не писала..." д. Хлебниково, 1964, июня 22. 2 лл.	
2603.	ОГЛМТ ОФ-56943
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо к Афонину Леониду Николаевичу. "Милый Леонид Николаевич! Получила Ваше письмецо со статьей..." г. Mосква, 1964, февраля 19. 2 лл.	
2604.	ОГЛМТ ОФ-56944
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо к Афонину Леониду Николаевичу. "Милый Леонид Николаевич! Я прямо не знаю, как объяснить..." г. Mосква, 1963, декабря 25. 2 лл.	
2605.	ОГЛМТ ОФ-56945
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо к Афонину Леониду Николаевичу. "Милый Леонид Николаевич! Ваше милейшее письмо было получено..." г. Mосква, 1963, сентября 2. 2 лл.	
2606.	ОГЛМТ ОФ-56946
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо к Афонину Леониду Николаевичу. "Милый Леонид Николаевич!  Очень меня порадовало Ваше милое..." д. Хлебниково, 1963, июня 10. 4 лл.	
2607.	ОГЛМТ ОФ-57441
Ф.12.	Афиша международной научной конференции "Художественная антропология серебряного века" в Государственном институте культуры СПб., ул. Милионная, д.7. г. Cанкт-Петербург, 2016,  октября 20 - 21. 1 л..	
2608.	ОГЛМТ ОФ-57442
Ф.12.	Флаер клуба "Синемафия", анонсирующий спецпоказ в открытой киностудии «Лендок» фильмов "Иуда" (по рассказу Леонида Андреева, реж. Андрей Богатырев); "Сын" (реж. Арсений Гончуков); "Братья Ч" (реж. Михаил Угаров). г. Cанкт-Петербург, 2014,  ноября 13 - 27. 1 л..	
2609.	ОГЛМТ ОФ-57443
Ф.12.	Афиша международной научной конференции "Художественная антропология серебряного века" в Государственном институте культуры СПб., ул. Милионная, д.7. г. Cанкт-Петербург, 2016,  октября 20 - 21. 1 л..	
2610.	ОГЛМТ ОФ-57444
Ф.12.	Программа международной научной конференции "Художественная антропология серебряного века" в Государственном институте культуры СПб.. г. Cанкт-Петербург, 2016,  октября 20 - 21. 4 лл.	
2611.	ОГЛМТ ОФ-57445
Ф.12.	Программа международной научной конференции "Художественная антропология серебряного века" в Государственном институте культуры СПб.. г. Cанкт-Петербург, 2016,  октября 20 - 21. 4 лл.	
2612.	ОГЛМТ ОФ-57446
Ф.12.	Программа конференции по краеведению "Леонид Андреев на Карельском перешейке" к 145 - летию со дня рождения. г. Cанкт-Петербург, Серово внутригородское миниципальное образование, 2016,  августа 19. 2 лл.	
2613.	ОГЛМТ ОФ-57451
Ф.12.	[Андреева]  В.Л.
"Березовый жидняк?...". - Рассказ. г. Mосква, [1960- 1970- е гг.]. 6 лл.	
2614.	ОГЛМТ ОФ-57452
Ф.12.	Газета "За Родину",  № 103. [г. Mосква], 1945 г., мая 11. 1 л.	
2615.	ОГЛМТ ОФ-57453
Ф.12.	Давыдов Б.
"Судьба писателя" (к полувековой годовщине смерти Л.Н. Андреева). Лист газеты "Голос Родины",  № 74 ( с. 6). 1969 г., сентябрь. 1 л.	
2616.	ОГЛМТ ОФ-57454
Ф.12.	Смирнов Н.
"Писатель неутомимой мысли" (к 100-летию со дня рождения Л.Н. Андреева). Лист газеты "Голос Родины". С.6. г. Mосква, 1971 (по содержанию). 1 л.	
2617.	ОГЛМТ ОФ-57455
Ф.12.	Швыдкой М.Е.
"История пустой души" ("Анфиса" Леонида Андреева в театре "Современник"). Вырезка из  газеты "Известия" № 146,  (с. 7.). г. Mосква, 1991, июня 20. 1 л.	
2618.	ОГЛМТ ОФ-57456
Ф.12.	Министерство культуры РФ
Письмо № 1199-05-09 к И.Г. Рыжковой-Андреевой. г. Mосква, 2010, апреля 16. 3 лл.	
2619.	ОГЛМТ ОФ-57457
Ф.12.	Программа поездки  т. Рыжковой Ирины Григорьевны, выезжающей в США по линии Союза писателей СССР в сентябре с.г. (1989 г.). Б/м, 1989. 1 л.	
2620.	ОГЛМТ ОФ-57458
Ф.12.	Направление Международного сообщества Писательских Союзов за № 587, выданное Рыжковой (Андреевой) Ирине Григорьевне с правом полномочий вести переговоры в Стэнфордском университете и Архиве Гувера, Калифорния (США) по поводу архива Л. Андреева. г. Mосква, 1993, сентября 2. 1 л.	
2621.	ОГЛМТ ОФ-57459
Ф.12.	Расписка Центрального государственного архива литературы и искусства СССР в том что от И.Г. Рыжковой (Андреевой)  приняты копии ксерокопий произведений Л.Н. Андреева (из Гуверовского архива) в кол-ве около 1300. г. Mосква, 1989, сентября 1. 1 л.	
2622.	ОГЛМТ ОФ-57460
Ф.12.	Андреева (Рыжкова) И.Г.
"Сколько общего подарила им Судьба". [- Статья]. г. Mосква, [1980-  2000 - е гг.]. 4 лл.	
2623.	ОГЛМТ ОФ-57461
Ф.12.	Чуваков В.Н.
Письмо к И.Г. Рыжковой-Андреевой. Б/м, 1993, февраля 5-6. 1 л.	
2624.	ОГЛМТ ОФ-57462
Ф.12.	Андреева (Рыжкова) И.Г.
"Дух". - Рассказ. [г. Mосква], 1993, августа 6. 6 лл.	
2625.	ОГЛМТ ОФ-57463
Ф.12.	Андреева В.Л.
"Встреча". - Рассказ. [г. Mосква], [1960 -1970- е гг.]. 4 лл.	
2626.	ОГЛМТ ОФ-57464
Ф.12.	Андреева В.Л.
"Поздно" Рассказ. г. Mосква, [1960 -1970- е гг.]. 7 лл.	
2627.	ОГЛМТ ОФ-57465
Ф.12.	Андреева В.Л.
"Ночь под Новый год" Рассказ. [г. Mосква], [1960 -1970- е гг.]. 7 лл.	
2628.	ОГЛМТ ОФ-57466
Ф.12.	Андреева В.Л.
"Они пришли". -  Рассказ. [г. Mосква], [1987]. 12 лл.	
2629.	ОГЛМТ ОФ-57467
Ф.12.	Андреева В.Л.
"С чего начинается Родина". - Рассказ. [г. Mосква], [1960 -1970- е гг.]. 14 лл.	
2630.	ОГЛМТ ОФ-57468
Ф.12.	Пенсионная книжка персонального пенсионера союзного значения № 26055-с на имя Рыжковой Веры Леонидовны. [г. Mосква], [1981]. 65 лл., обл.	
2631.	ОГЛМТ ОФ-57469
Ф.12.	Пенсионная книжка персонального пенсионера союзного значения № 26055-с на имя Рыжковой Веры Леонидовны. [г. Mосква], [1971]. 68 лл., обл.	
2632.	ОГЛМТ ОФ-57470
Ф.12.	Паспорт Жилищного Управления Исполкома Моссовета на занимаемую государственную жилую площадь в квартире № 167 дома № 17 по ул. Кутузовский пр. Киевского района на имя Рыжковой Веры Леонидовны и ее дочерей Рыжковых Г.Г. и И.Г. г. Mосква, 1961, февраля 27. 14 лл., обл.	
2633.	ОГЛМТ ОФ-57471
Ф.12.	Бабичева Ю.В.
"Леонид Андреев толкует Библию". - Статья. Лл. из ж. "Наука и религия", № 1.-1969 г. С.39-42. г. Mосква, 1969. 3 лл.	
2634.	ОГЛМТ ОФ-57472
Ф.12.	Андреева В.Л.
"Случай в Вандее". - Рассказ. Л. из газ. "Голос Родины", С.6. Б./д. 1 л.	
2635.	ОГЛМТ ОФ-57473
Ф.12.	Вагин А.С.
"Неизвестный портрет Леонида Андреева". - Статья.- Вырезка из газ. "Ленинградский рабочий". г. Ленинград, 1981, сентября 11. 1 л.	
2636.	ОГЛМТ ОФ-57474
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"Бунт мычит и рядится в революцию". Неизвестная статья Леонида  Андреева "Во имя революции"". Лист из "Российской газеты" (с. 7). 1995 г., февраля 21. 1 л.	
2637.	ОГЛМТ ОФ-57475
Ф.12.	Крылов В.
"Красный смех". - Статья. Л. из газ. "Советская Россия". 1996, августа 20. 1 л.	
2638.	ОГЛМТ ОФ-57476
Ф.12.	Леонид Андреев: "Лозунг - великая и свободная Россия". Вступительная статья А. Руднева к неизвестным письмам Л. Андреева. Л. из газеты "Правда" № 9 (444). г. Mосква, 1998, 27 февраля 27 - марта 9. 1 л.	
2639.	ОГЛМТ ОФ-57477
Ф.12.	Поюровский Б.
"Течению вопреки". "Анфиса" Леонида Андреева в "Современнике". г. Mосква, 1991, июня 11. 1 л.	
2640.	ОГЛМТ ОФ-57478
Ф.12.	Чуваков В.Н., Андреева В.Л.
Публикация статей к 100-летию со дня рождения Л. Андреева: "Первое впечатление"; "Память об отце". Вырезка из газ. "Советская литература" . г. Mосква, 1971 г. 1 л.	
2641.	ОГЛМТ ОФ-57479
Ф.12.	Свидетельство о смерти V II  МЮ № 264869 на имя Рыжковой Веры Леонидовны,  выдано 16 ноября 1986 г. г. Mосква, 1986. 1 л.	
2642.	ОГЛМТ ОФ-57480
Ф.12.	Постановление секретариата Союза писателей СССР об организации похорон дочери писателя Леонида Андреева - Рыжковой В.Л., выписка из протокола № 39 от 17 ноября 1986 г. г. Mосква, 1986. 1 л.	
2643.	ОГЛМТ ОФ-57481
Ф.12.	Армеев Р.
"Такого Андреева мы не знали". - Статья. Вырезка из газ. "Известия". г. Mосква, 1994. 1 л.	
2644.	ОГЛМТ ОФ-57482
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо к Вере Леонидовне Андреевой. Франция, [1970] марта 10. 1 л.	
2645.	ОГЛМТ ОФ-57483
Ф.12.	Договор найма жилого помещения в доме местного совета г. Москвы между начальником жилищно-эксплуатационной конторы № 3 Киевского района гр. Таровым М.Т. и Рыжковой Верой Леонидовной. г. Mосква, 1962, мая 5. 2 лл.	
2646.	ОГЛМТ ОФ-57484
Ф.12.	Договор № 20863 издательства "Советский писатель" в лице Еременко Владимира Николаевича, председателя правления, и Рыжковой Верой Леонидовной о создании и передаче Издательству  романа "Эхо прошедшего" для публикации на русском языке. Дубликат (без печати). г. Mосква, 1982 г., декабря 7. 1 л.	
2647.	ОГЛМТ ОФ-57485
Ф.12.	Свидетельство о смерти  II-РБ № 01523 Рыжкова Андрея Григорьевича, выданное Отделом ЗАГС Киевского района г. Москвы. г. Mосква, 1961, октября 6. 1 л.	
2648.	ОГЛМТ ОФ-57486
Ф.12.	Свидетельство о смерти (повторное)  VII-МЮ № 351064  Рыжкова Андрея Григорьевича, выданное Отделом ЗАГС Киевского района г. Москвы. г. Mосква, 1986, ноября 8. 1 л.	
2649.	ОГЛМТ ОФ-57487
Ф.12.	Географическая карта Чехословакии на чеш. языке. Чехословакия, до 1960 - года. 1 л.	
2650.	ОГЛМТ ОФ-57488
Ф.12.	Рыжков Г.С.
Родословная Григория Семеновича Рыжкова (мужа В.Л. Рыжковой-Андреевой). [Чехословакия], 1939, октября 1. 1 л.	
2651.	ОГЛМТ ОФ-57489
Ф.12.	Рыжков Г.С.
Автобиография. г. Oрел, 1960, июня 1. 1 л.	
2652.	ОГЛМТ ОФ-57490
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"Смерть Гулливера". - Фельетон.
".... Наконец, после коротких ... // ... беззащитный лиллипут". [Германия], [1910, 16 ноября]. Копия: США, Гуверовский институт, 1993 г. 20 лл.	
2653.	ОГЛМТ ОФ-57491
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["Мысль"] = "Доктор Керженцев (Мысль)". - Трагедия.
"Та же камера ... // ... Ветер ... Занавес". Выборгская губ., Ваммельсуу, [1913 ]. Копия: США, Гуверовский институт, 1993 г. 14 лл.	
2654.	ОГЛМТ ОФ-57492
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"Gaudeamus". - Комедия в 4-х действиях.
"Студент. Забыть я не могу ... // ... Пей! Занавес." 
[Финляндия, Ваммельсуу], [1909]. Копия: США, Гуверовский институт, 1993 г. 18 лл.	
2655.	ОГЛМТ ОФ-57493
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"Gaudeamus". - Комедия в 4-х действиях.
"Та же комната ... // ...нет, старик". [Финляндия, Ваммельсуу], [1909]. Копия: США, Гуверовский институт, 1993 г. 11 лл.	
2656.	ОГЛМТ ОФ-57494
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"Gaudeamus". - Комедия в 4-х действиях. 
"Ст. студент. Он<уфрий> меня ... //...шапку бери!"
[Финляндия, Ваммельсуу], [1909]. Копия: США, Гуверовский институт, 1993 г. 13 лл.	
2657.	ОГЛМТ ОФ-57495
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"Gaudeamus". - Комедия в 4-х действиях. 
"Студенческий вечер в Стародубове ... // ... Смотри !" [Финляндия, Ваммельсуу], [1909]. Копия: США, Гуверовский институт, 1993 г. 11 лл.	
2658.	ОГЛМТ ОФ-57496
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["Gaudeamus"]  = "Наша жизнь коротка. Комедия в 4-х действиях на один из мотивов "Жизнь человека"". - Пьеса.
"Действующие лица Онуфрий ... // ... Занавес". [Финляндия, Ваммельсуу], 1909, декабря 11. Копия: США, Гуверовский институт, 1993 г. 158 лл.	
2659.	ОГЛМТ ОФ-57497
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"Мысль". - Трагедия в 3-х действиях и 6 картинах.
"Богатый кабинет - библиотека ... // ... Так стоит!". [Финляндия, Ваммельсуу], 1913, ноября 2 - 7. Копия: США, Гуверовский институт, 1993 г. 84 лл.	
2660.	ОГЛМТ ОФ-57601
Ф.12.	Савченко А.
"Родственные души". - Статья. Вырезка из газ. "Орловская правда" (с.6). г. Oрел, 2017 г., января 10. 1 л.	
2661.	ОГЛМТ ОФ-57602
Ф.12.	Афиша об открытии совместной выставки Государственного Ордена Знак Почета музея А.М. Горького и ОГЛМТ, посвященной Л.Н. Андрееву "В нагорьях жизни и мысли..." в Музее - квартире А.М. Горького. г. Нижний Новгород, 2016 г., сентября 15. 1 л.	
2662.	ОГЛМТ ОФ-57604
,	Андреев Л.Н.
["Крымский пейзаж"]. Фотография ч/б., стереопара. [Крым], [1904]. 1 л.	
2663.	ОГЛМТ ОФ-57605
,	Андреев Л.Н.
["Крымский горный пейзаж в окрестностях Ялты"]. Фотография ч/б., стереопара. Крым, [1904 г.]. 1 л.	
2664.	ОГЛМТ ОФ-57606
,	Андреев Л.Н.
["Хоровод"]. Слева - направо: Р.Н. Андреева (в 1 браке Оль, во втором - Верещагина), Н.М. Андреева, З.Н. Тройнова (урожд. Андреева), А.М. Андреева (урожд. Велигорская). Фотография ч/б., 1/ 2 стереопары (правый кадр). Московская губ., Бутово, 1903 г., лето. 1 л.	
2665.	ОГЛМТ ОФ-57607
,	Андреев Л.Н.
["Вадим Андреев"]. Фотография ч/б., стереопара. [г. Mосква], [1905  гг.]. 1 л.	
2666.	ОГЛМТ ОФ-57608
,	Андреев Л.Н.
["Крымский пейзаж. Дача "Монтедоро"]. Фотография ч/б.. Стереопара. Крым, г. Ялта, [1904, весна - лето]. 1 л.	
2667.	ОГЛМТ ОФ-57609
,	Андреев Л.Н.
["Фигурные ворота в Царицыно (1777-1778 гг., арх. В.И. Баженов)"]. Фотография ч/б.. Стереопара. Московская губ., с. Царицино, [1903 г.]. 1 л.	
2668.	ОГЛМТ ОФ-57610
,	Андреев Л.Н.
["Большой дворец в Царицино" (1786 -1796, арх. М.Ф. Казаков)]. Фотография ч/б.. Стереопара. Московская губ., с. Царицино, [1903 г.]. 1 л.	
2669.	ОГЛМТ ОФ-57611
,	Андреев Л.Н.
"Портрет матери". Фотография ч/б.. Стереопара. [г. Mосква], [1903 - 1905 гг.] (?). 1 л.	
2670.	ОГЛМТ ОФ-57612
,	Андреев Л.Н.
["Семейный портрет со Скитальцем"]. Фотография ч/б.. Стереопара. [г. Mосква], [1903 -1905 г. (не позднее сентября)]. 1 л.	
2671.	ОГЛМТ ОФ-57613
,	Андреев Л.Н.
["А.Н. Андреева с внуком Вадимом"]. Фотография ч/б. Стереопара. Московская губ., Бутово, [1903 г. май - август]. 1 л.	
2672.	ОГЛМТ ОФ-57614
,	Андреев Л.Н.
["А.Н. Андреева c Вадимом"]. Фотография ч/б. Стереопара. Московская губ., Бутово, [1903 г. май - август]. 1 л.	
2673.	ОГЛМТ ОФ-57615
,	Андреев Л.Н.
[Р.Н. Андреева (в 1 браке Оль, в о втором - Верещагина) с сыном Львом, З.Н. Тройнова (урожд. Андреева) с дочерью Евгенией и А.М. Андреева (урожд. Велигорская)]. Фотография ч/б. Стереопара. Московская губ., Бутово, 1903 г. 1	
2674.	ОГЛМТ ОФ-57616
,	Андреев Л.Н.
["За чайным столом у Андреевых на даче "Монтедоро" в Крыму"]. Фотография ч/б. Стереопара. Крым, г. Ялта, [1904 г.]. 1	
2675.	ОГЛМТ ОФ-57617
,	Андреев Л.Н.
["Римма Андреева"]. Фотография ч/б. Стереопара. Московская губ., Бутово, [1903 г, весна - лето]. 1 л.	
2676.	ОГЛМТ ОФ-57618
,	Андреев Л.Н.
["Шурочка и Вадим"]. Фотография ч/б. Стереопара. Крым, г. Ялта, [1904 г., весна]. 1 л.	
2677.	ОГЛМТ ОФ-57619
,	Андреев Л.Н.
["Павел Андреев"]. Фотография ч/б. Стереопара. Московская губ., Бутово, [1903 г.]. 1 л.	
2678.	ОГЛМТ ОФ-57620
,	Андреев Л.Н.
["Е.М. Доброва (урожд. Велигорская)"].Фотография ч/б. Стереопара. [Московская губ., Бутово], 1902 гг. 1 л.	
2679.	ОГЛМТ ОФ-57621
,	Андреев Л.Н.
["Женя Тройнова"]. Фотография ч/б. Стереопара. Московская губ., Бутово, 1903 г. 1 л.	
2680.	ОГЛМТ ОФ-57622
,	Андреев Л.Н.
["В.П.Тройнов"]. Фотография ч/б. Стереопара. Московская губ., Бутово (?), [1903 г., весна]. 1 л.	
2681.	ОГЛМТ ОФ-57623
,	Андреев Л.Н.
"Женя Тройнова" (дочь З.Н. и В.П. Тройновых). Фотография ч/б. Стереопара. [г. Mосква], [1905 гг.]. 1 л.	
2682.	ОГЛМТ ОФ-57624
,	Андреев Л.Н.
["Вадим на прогулке в Крыму"]. Фотография ч/б. Стереопара. Крым, г. Ялта, [1904, весна]. 1 л.	
2683.	ОГЛМТ ОФ-57625
,	Андреев Л.Н.
["Вадим Андреев во дворе дачи "Монтедоро" в Крыму"]. Фотография ч/б. Стереопара. Крым, г. Ялта, [1904, весна]. 1 л.	
2684.	ОГЛМТ ОФ-57626
,	Андреев Л.Н.
["Е.Г. Тройнова с внучкой Е.В. Тройновой"]. Фотография ч/б. Стереопара. Московская губ., Бутово, [1903 г., лето]. 1 л.	
2685.	ОГЛМТ ОФ-57627
,	Андреев Л.Н.
["В.П. Тройнов"]. Фотография ч/б. Стереопара. [Московская губ., Бутово], [1903 г.]. 1 л.	
2686.	ОГЛМТ ОФ-57628
,	Андреев Л.Н.
[З.Н. Тройнова, урожд. Андреева с дочерью Женей"]. Фотография ч/б. Стереопара. Московская губ., Бутово, [1903 г.]. 1 л.	
2687.	ОГЛМТ ОФ-57629
,	Андреев Л.Н.
["Шурочка на пруду в Бутово"]. Фотография ч/б. Стереопара. Московская губ., Бутово, [1903 г.]. 1 л.	
2688.	ОГЛМТ ОФ-57630
,	Андреев Л.Н.
["Дачники на прогулке в Бутово"]. Фотография ч/б. Стереопара. Московская губ., Бутово, 1903 г.]. 1 л.	
2689.	ОГЛМТ ОФ-57631
,	Андреев Л.Н.
["Березовая аллея в Бутово"].Фотография ч/б. Стереопара. Московская губ., Бутово, [1902 г.]. 1 л.	
2690.	ОГЛМТ ОФ-57632
,	Андреев Л.Н.
["С.Г. Скиталец"]. Фотография ч/б. Стереопара. [г. Mосква],  [1903 -1905 гг.]. 1 л.	
2691.	ОГЛМТ ОФ-57647
,	""Римма и дети во дворе Дома на Черной речке". Копия с фотографии. Выборгская губ., Ваммельсуу, [около 1912 г., зима]. 1 л.	
2692.	ОГЛМТ ОФ-57648
,	Белоусов И.А.
"Посвящаю Дорогому Л.Н. Андрееву. Мирную песенку зяблика...". - Стихотворение. г. Mосква, 1902 г. 1 л.	
2693.	ОГЛМТ ОФ-57649
,	Тройнов В.П.
"Дорогой мамке". "Много перемен произошло в моей жизни ...". Дарственная надпись матери на оборотной стороне фотографии:"В.П. Тройнов и З.Н. Тройнова (урожд. Андреева)". Фотоателье Альберта Ив. Мея "под фирмою Шерер и Набгольц". Москва, 1903 г. г. Mосква, 1903, марта 10. 1 л.	
2694.	ОГЛМТ ОФ-57650
,	Андреев Л.Н.
Письмо к Виктору Петровичу Тройнову. "Викторка! Бонжур с картошкой, а потом ...". [Крым, г. Ялта], 1904, лето (по содержанию). 1 л.	
2695.	ОГЛМТ ОФ-57651
,	Андреев Л.Н.
Письмо к Виктору Петровичу Тройнову. "Дело в том что в Крыму я и не буду ездить ...". [Крым, г. Ялта], 1904, июля 13 (по содержанию). 1 л.	
2696.	ОГЛМТ ОФ-57652
,	Андреев Л.Н.
Письмо к Виктору Петровичу Тройнову. "Милый Викторочка! Вот мы и на даче ...". Выборгская губ., Ваммельсуу, 1905, май (вторая половина), (по содержанию). 2 лл.	
2697.	ОГЛМТ ОФ-57653
,	Андреева А.Н.
Письмо к В.П. Тройнову. "Милый мой Витя очень жаль что я тебя не видело ..." [Выборгская губ., Ваммельсуу], [после 1905 г.]. 2 лл.	
2698.	ОГЛМТ ОФ-57967
Ф.12.	Проспект художественного фильма "Пустыня" по мотивам библейских сюжетов и рассказам Л.Н.Андреева "Иуда Искариот" и "Елеазар". Режиссер М.Кац; "Дягилев центр". г. Mосква, 1991. 2 лл.	
2699.	ОГЛМТ ОФ-57968
Ф.12.	Программа спектакля театра "О кей театр" "Бедный, Бедный Иуда!..." по мотивам повести Л. Андреева "Иуда Искариот", г. Mосква, [1992 г.]. 1 л.	
2700.	ОГЛМТ ОФ-57969
Ф.12.	Андреева (Рыжкова) И.Г.
"После Андреева". - Статья. Газета "Миссия" № 2. г. Mосква, 1993, октябрь. 8 лл.	
2701.	ОГЛМТ ОФ-57970
Ф.12.	Вольтская Т.
"Веточка знаменитого древа" (страница из одиссеи семьи Л.Андреева). - Статья. Вырезка из газеты "Невское время". г. Cанкт-Петербург, 1994, марта 1. 1 л.	
2702.	ОГЛМТ ОФ-57971
Ф.12.	Орловский Государственный  музей Ивана Сергеевича Тургенева
Письмо к Андреевой (Рыжковой) В.Л. "Глубокоуважаемая Вера Леонидовна !". г. Орел, 1971, сентября 6. 1 л.	
2703.	ОГЛМТ ОФ-57972
Ф.12.	Андреев В.Л.
План участка и фундамента дома Л. Андреева. Ленинградская обл., пос. Молодежное, 1966, марта 3. 1 л.	
2704.	ОГЛМТ ОФ-57973
Ф.12.	Афиша спектакля театра "Русский Психологический Театр и Компания Михеева" "Кто обманул Иуду" по рассказу Л. Андреева "Иуда Искариот и другие", г. Mосква, [2001 г.]. 1 л.	
2705.	ОГЛМТ ОФ-57974
Ф.12.	Авеличев А.К., Ананьев А.А., Ахмадулина Б.
"Вера Леонидовна Андреева (Рыжкова)". - Некролог. Извлечение из. газ. "Литературная газета". г. Mосква, 1986, ноября 26. 1 л.	
2706.	ОГЛМТ ОФ-57975
Ф.12.	Дардыкина Н.
"В бессмертие через любовь". - Статья. Вырезка из газ. "Московский комсомолец", г. Mосква, 1996, августа 14. 1 л.	
2707.	ОГЛМТ ОФ-57976
Ф.12.	Афиша мероприятий, проводимых в Доме - музее К.С. Станиславского. г. Mосква, [ II половина 20 в.]. 1 л.	
2708.	ОГЛМТ ОФ-57977
Ф.12.	Андреева (Рыжкова) И.Г.
"Запрещенный Леонид Андреев". - Статья. г. Mосква, Конец XX века. 3 лл.	
2709.	ОГЛМТ ОФ-57978
Ф.12.	Пригласительный билет театра-студии на Набережной на спектакль "Иуда Искариот" по мотивам рассказа Л. Андреева "Иуда Искариот", г. Mосква, 1986, мая 14. 1 л.	
2710.	ОГЛМТ ОФ-57979
Ф.12.	Музей Тургенева в Орле (ОГЛМТ)
Письмо к Андреевой (Рыжковой) И.Г. "Мы с вами в дни памяти ...". г. Oрел, 1992, сентябрь. 1 л.	
2711.	ОГЛМТ ОФ-57980
Ф.12.	Паспорт № 3073841 Рыжкова Григория Семеновича, выданный в Праге (Чехословакия) в 1933 г, июня 6. Чехословакия, г. Прага, 1933 г. 12 лл.	
2712.	ОГЛМТ ОФ-57981
Ф.12.	Буклет "Музей-квартира А.М. Горького. 45 лет 1971-2016". г. Нижний Новгород, 2016 г. 10 лл., обл.	
2713.	ОГЛМТ ОФ-57982
Ф.12.	Андреева Н.М.
Письмо к Андрееву Вал.Л. "Дорогой мой Валентин! Получила твое письмо ...". [Франция], 1949, июля 5. 1 л.	
2714.	ОГЛМТ ОФ-57983
Ф.12.	Андреев В.Л.
Комментарий к стихотворению Скитальца С.Г. "Ночи", посвященному Андреевой (урожд. Денисевич в 1 браке Карницкой). Б/м, Б./д. 1 л.	
2715.	ОГЛМТ ОФ-57984
Ф.12.	Паспортная книжка Рыжкова Семена Мартыновича. Чехословакия, г. Прага, 1941, марта 28. 1 л.	
2716.	ОГЛМТ ОФ-57985
Ф.12.	Андреева В.Л.
"С того берега муравей". Рассказ.- Вырезка из газ. "Голос Родины", № 99. г. Mосква, 1973, декабрь. 1 л.	
2717.	ОГЛМТ ОФ-57986
Ф.12.	Андреева В.Л.
"Просто любовь". Рассказ.- Лл. из газ. "Голос Родины", № 82. г. Mосква, [1960-е гг.], октябрь. 2 лл.	
2718.	ОГЛМТ ОФ-57987
Ф.12.	Андреева В.Л.
"Освободители". Рассказ.- вырезка из газ. "Голос Родины", № 2. г. Mосква, 1964, май. 1 л.	
2719.	ОГЛМТ ОФ-57988
Ф.12.	Сухова Е.
"Старое по-новому в режиссуре Галины Волчек". Статья.- вырезка из журн. "7 дней", № 13. г. Mосква, 2003, март. 1 л.	
2720.	ОГЛМТ ОФ-57989
Ф.12.	Степанова И.
"Мы всегда жили на чемоданах". Статья.- вырезка из журн. "Огонёк", № 8. г. Mосква, 1997, февраль. 3 лл.	
2721.	ОГЛМТ ОФ-57990
Ф.12.	Программа спектакля Театрального института им. Бориса Щукина "Дни нашей жизни" по одноименной пьесе Л. Андреева. [г. Mосква], [1990-2000-е гг.]. 2 лл.	
2722.	ОГЛМТ ОФ-57991
Ф.12.	Бабичева Ю.В.
"Не забывайте Воробьевых гор". Статья. О постановке пьесы Л.Н.Андреева "Дни нашей жизни" на сцене Вологодского драматического театра. // Красный север. - 1980. - 25 октября. (N246). С.4 [Вологодская обл., Вологда], 1980, октября 25. 1 л.	
2723.	ОГЛМТ ОФ-57992
Ф.12.	Бабичева Ю.В.
"Остановите "Катерину Ивановну"!" - Статья. Вырезка из газ. "Московские новости" № 13, г. Mосква, 1996 г., марта 31 - апреля 7. 1 л.	
2724.	ОГЛМТ ОФ-57993
Ф.12.	Дэвис Р.
"Жизнь важней архивных "единиц хранения". Английские путешествия по русскому прошлому". - Интервью сотруднику "Общей газеты" Ирине Пантелей. г. Cанкт-Петербург, 1999, декабря 16-22. 1 л.	
2725.	ОГЛМТ ОФ-57994
Ф.12.	Воеводин В.
"Воскрешение" (о романе Вадима Л. Андреева "Дикое поле"). - Рецензия. Вырезка из  "Литературной газеты" № 2. г. Mосква, 1966, января 3. 1 л.	
2726.	ОГЛМТ ОФ-57995
Ф.12.	Heiiman B.
Письмо к  Андреевой (в замужестве Рыжковой) В.Л. "Дорогие друзья Вот я первый раз...". г. Ленинград, 1980, января 16. 1 л.	
2727.	ОГЛМТ ОФ-57996
Ф.12.	Вагин А.С.
"Вера Андреева. Эхо прошедшего. Роман. Изд-во "Советский писатель". М.,1986". - Рецензия. Вырезка из журн. "Звезда", №8, с.201. г. Mосква, 1987 г., август. 1 л.	
2728.	ОГЛМТ ОФ-57997
Ф.12.	Велехова
"Поиски и потери" . - Рецензия.  Вырезка из газ. "Московская правда". г. Mосква, 1966, февраля 15. 1 л.	
2729.	ОГЛМТ ОФ-57998
Ф.12.	Иванова-Гладильщикова Н.
"Я не изменю вам, Лоренцо".- Статья. Вырезка из газеты "Известия". г. Mосква, 2001, августа 21. 1 л.	
2730.	ОГЛМТ ОФ-57999
Ф.12.	Андреева (Рыжкова) И.Г.
"На родину нам помог вернуться Климент Ворошилов". - Интервью Давыдовой Наталье. Листы газеты "Московская Неделя". г. Mосква, 2010, мая 14. 2 лл.	
2731.	ОГЛМТ ОФ-58000
Ф.12.	Андреев Л.Н.
Телеграмма к Андреевой (урожд. Пацковской) А.И. [Гельсингфорс], [1913, июля 25]. 1 л.	
2732.	ОГЛМТ ОФ-58001
Ф.12.	Андреев Л.Н.
Письмо к Андреевой (урожд. Пацковской) А.И. Выборгская губ., Ваммельсуу, [1910]. 4 лл.	
2733.	ОГЛМТ ОФ-58002
Ф.12.	Программа спектакля театра на Малой Бронной "Мысль" по пьесе и рассказу Л.Н.Андреева (инсценировка  А.Гуськов), г. Mосква, [1987]. 1 л.	
2734.	ОГЛМТ ОФ-58003
Ф.12.	Пригласительный билет Клуба писателей ЦДЛ на вечер, посв. 125-летию со дня рождения Леонида Андреева. г. Mосква, 1996, декабря 16. 2 лл.	
2735.	ОГЛМТ ОФ-58004
Ф.12.	Программа спектакля Центрального театра Советской Армии  "Тот, кто получает пощёчины" по пьесе Л.Н. Андреева.  Режиссура М.О. Кнебель. А.В. Бурдонский. г. Mосква, [1972]. 2 лл.	
2736.	ОГЛМТ ОФ-58005
Ф.12.	Программа спектакля Московского театра им. Вл. Маяковского  "Любовь студента" по пьесе Л.Н. Андреева "Дни нашей жизни".  Режиссёр Ю. Иоффе, г. Mосква, 1996. 6 лл.	
2737.	ОГЛМТ ОФ-58006
Ф.12.	Программа спектакля Московского академического театра им. Вл. Маяковского  "Собачий вальс" по пьесе Л.Н. Андреева.  Режиссёр Ю. Иоффе, г. Mосква, [1996]. 3 лл.	
2738.	ОГЛМТ ОФ-58007
Ф.12.	Программа спектакля Московского академического театра им. Вл. Маяковского  "Собачий вальс" по пьесе Л.Н. Андреева.  Постановка А. Житинкина, г. Mосква, 1992. 3 лл.	
2739.	ОГЛМТ ОФ-58008
Ф.12.	Программа спектакля Орловского государственного академического театра им. И.С. Тургенева  "Комедийки" по одноактным пьесам Л.Н. Андреева "Упрямый попугай", "Кающийся".  Реж. Голубицкий Б.Н. г. Oрел, 1996, апрель. 1 л.	
2740.	ОГЛМТ ОФ-58009
Ф.12.	Программа фестиваля  "Национальная премия Золотая маска". Организаторы: Министерство культуры РФ, СТД при поддержке Правительства Москвы. г. Mосква, 2011. 2 лл.	
2741.	ОГЛМТ ОФ-58010
Ф.12.	Программа спектакля Московского театра им. Вл. Маяковского "Дни нашей жизни" по пьесе Л.Н. Андреева. г. Mосква, 1993. 2 лл.	
2742.	ОГЛМТ ОФ-58011
Ф.12.	Программа спектакля (арт-опера) Пермского академического "Театр-театр"  "Жизнь Человека" по пьесе Л. Андреева в рамках фестиваля "Золотая Маска" с указанием всех конкурсных спектаклей. г. Mосква, 2011, апреля 8. 2 лл.	
2743.	ОГЛМТ ОФ-58012
Ф.12.	Приглашение в "Дягилев центр" на премьерный просмотр фильма "Пустыня" по мотивам рассказа Л.Н. Андреева "Иуда Искариот". г. Mосква, 1991, мая 20. 1 л.	
2744.	ОГЛМТ ОФ-58014
Ф.12.	Программа Дня памяти Леонида Николаевича Андреева к 115-летию со дня рождения. Организаторы: Выборгский краеведческий музей, Ленинградское городское экскурсионное бюро. г. Ленинград, Выборг, 1986, сентября 28. 1 л.	
2745.	ОГЛМТ ОФ-58015
Ф.12.	Программа Елецкого муниципального драматического театра "БЕНЕФИС" на спектакль "Мысль" по рассказу Леонида Андреева. г. Mосква, [1994 г.], мая 27. 2 лл.	
2746.	ОГЛМТ ОФ-58016
Ф.12.	Программа Театральной группы Валерия Саркисова на спектакль "Анфиса" по пьесе Леонида Андреева. [г. Mосква], [1991 г.]. 2 лл.	
2747.	ОГЛМТ ОФ-58274
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо к Андреевой (Рыжковой) Вере Леонидовне. "Милая моя Веруха, поздравляю тебя..." США, штат Нью-Йорк, [1950], октябрь. 1 л.	
2748.	ОГЛМТ ОФ-58275
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо к Рыжкову Григорию Семеновичу, мужу. "Милый мой фусенька!..." [Чехословакия], 1946, [октября] 16. 2 лл.	
2749.	ОГЛМТ ОФ-58276
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо к Рыжкову Григорию Семеновичу, мужу. "Милый мой Фусенька! Наконец-то от тебя..." [Чехословакия], 1946, октября 10. 2 лл.	
2750.	ОГЛМТ ОФ-58277
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо к Рыжкову Григорию Семеновичу, мужу. "Дорогой мой родной Фусенька!..." [Чехословакия], [1946], октября 24. 2 лл.	
2751.	ОГЛМТ ОФ-58278
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо к Рыжкову Григорию Семеновичу, мужу. "Вот и задержалась письмо!..." [Чехословакия], [1946], сентября 25. 1 л.	
2752.	ОГЛМТ ОФ-58279
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо к Рыжкову Григорию Семеновичу, мужу. [Чехословакия], [1946], октября 14. 2 лл.	
2753.	ОГЛМТ ОФ-58280
Ф.12.	Андреева В.Л.
Письмо к Рыжкову Григорию Семеновичу, мужу. "Милый мой Фусенька! Что же ты ничего..." [Чехословакия], [1946], октября 18. 2 лл.	
2754.	ОГЛМТ ОФ-58281
Ф.12.	Чуваков В.Н.
Письмо к Андреевой Вере Леонидовне. "Уважаемая Вера Леонидовна, - посылаю Вам "Пьесы"..." г. Mосква, 1960, января 27. 1 л., конверт.	
2755.	ОГЛМТ ОФ-58282
Ф.12.	Андреев С.Л.
Письмо к неуст. лицу. "Татьяна Даниловна!  Простите меня пожалуйста ..." Чехословакия, г. Прага, До 1924 г. 4 лл.	
2756.	ОГЛМТ ОФ-58330
Ф.12.	Дэвис Р.
Письмо к В.В. Сафроновой.  "Глубокоуважаемая Валентина Викторовна! Получил Ваше письмо..." Великобритания, г. Лидс, 1992, марта 7. 1 л., конв.	
2757.	ОГЛМТ ОФ-58331
Ф.12.	Дэвис Р.
Письмо к В.В. Сафроновой.  "Глубокоуважаемые коллеги! Сегодня 10-летие нашего Русского Архива..." Великобритания, г. Лидс, 1992, мая 25. 1 л., конв.	
2758.	ОГЛМТ ОФ-58370
Ф.12.	[Козьменко]  М.В.
Рабочие материалы к Проспекту издания "Полное академическое собрание сочинений и писем Л.Н. Андреева в 18 томах" (в трех сериях) [г. Mосква], [конец 1980 - нач. 1991] г г. 6 лл.	
2759.	ОГЛМТ ОФ-58981
Ф.12.	Удостоверение выданное  Андреевой Е.Г. в том , что она работает в Институте физиологии им. ИП Павлова  АН СССР в должности старшего редактора. г. Ленинград, 1978, декабря 31. 2 лл.	
2760.	ОГЛМТ ОФ-58982
Ф.12.	Медкарточка  № 846 Поликлиники № 3  Академии наук СССР  на имя  экскурсовода Института физиологии Андреевой Елены Гавриловны, выдан. в 1964 г. октября 06. г. Ленинград, 1964. 3 лл.	
2761.	ОГЛМТ ОФ-58983
Ф.12.	Билет № 23126 Государственной публичной библиотеки им. М.Е. Салтыкова - Щедрина на 1957 г. в залы для научной работы на имя Андреевой Елены Гавриловны. г. Ленинград, 1957. 2 лл.	
2762.	ОГЛМТ ОФ-58984
Ф.12.	Членский билет № 163816 Профессионального  Союза работников медико-санитарного труда Севера  на имя Кушниковой Елены Гавриловны, год вступления 1943. г. Ленинград, 1943. 6 лл.	
2763.	ОГЛМТ ОФ-58985
Ф.12.	Архивная справка № 92/6009 Ленинградского Инженерно-строительного института, выданная гр-ну Андрееву Леониду Аркадьевичу 31 октября 1961 г. (Выдана для предъявления в Отдел соцобеспечения). г. Ленинград, 1943. 1 л.	
2764.	ОГЛМТ ОФ-58986
Ф.12.	Ведомость оценки знаний и поведения ученицы 5 класса неполной средней школы № 6 г. Ленинграда Кушниковой за 1936-1937 учебный год. Выдана в 1937 г, июня 5. г. Ленинград, 1937. 2 лл.	
2765.	ОГЛМТ ОФ-58987
Ф.12.	Четвертная Ведомость оценки знаний и поведения ученицы 9/2 класса 6-ой  средней школы  г. Ленинграда Петроградского района Кушниковой Елены Гавриловны за 1940-1941 учебный год. Копия. г. Ленинград, 1944. 2 лл.	
2766.	ОГЛМТ ОФ-58988
Ф.12.	Четвертная Ведомость оценки знаний и поведения ученицы 9 класса 6-ой  средней школы  г. Ленинграда Петроградского района Кушниковой Елены Гавриловны за 1940-1941 учебный год, выд. в 1941 г., июня 5. г. Ленинград, 1941. 2 лл.	
2767.	ОГЛМТ ОФ-58989
Ф.12.	Табель успеваемости ученицы II класса школы № 180 г. Ленинграда Петроградского района Кушниковой Елены за 1933 учебный год, выд. в мае 1934 г. г. Ленинград, 1934. 1 л.	
2768.	ОГЛМТ ОФ-58990
Ф.12.	Ведомость оценки знаний учащегося: ученицы 3 класса, 4 группы Кушниковой Елены за 1934/35  учебный год, выд. 1935 г., мая 23. г. Ленинград, 1935. 2 лл.	
2769.	ОГЛМТ ОФ-58991
Ф.12.	Четвертная Ведомость оценки знаний и поведения ученицы 8/2 класса,  6-ой школы города Ленинграда Петроградского района Кушниковой Елены за 1939/40  учебный год, выд. 1940 г., июня 7. г. Ленинград, 1940. 2 лл.	
2770.	ОГЛМТ ОФ-58992
Ф.12.	Четвертная Ведомость оценки знаний и поведения ученицы 9/2 класса 6-ой  средней школы  г. Ленинграда Петроградского района Кушниковой Елены Гавриловны за 1940-1941 учебный год. Копия. г. Ленинград, 1944. 2 лл.	
2771.	ОГЛМТ ОФ-58993
Ф.12.	Характеристика на руководителя группы отдела Станций Ленинградского отделения института ГИДРОПРОЕКТ на имя Андреева Леонида Аркадьевича. Копия. г. Ленинград, 1964, февраля 18. 1 л.	
2772.	ОГЛМТ ОФ-58994
Ф.12.	Грамота Правления Спортклуба "ДИВНОГОРЕЦ" о награждлении т. Андреева Л.А. члена команды ОРП Л.О., занявшей ВТОРОЕ место в соревнованиях по шахматам в зачёт Летней спартакиады здоровья строителей Красноярской ГЭС. Красноярский край, г. Дивногорск, 1967, июня 3. 2 лл.	
2773.	ОГЛМТ ОФ-58995
Ф.12.	Андреева (урожд. Кушникова, во 2 браке Федченко) Е.Г.
Автобиография. [г. Ленинград], 1952, февраля 10. 1 л.	
2774.	ОГЛМТ ОФ-58996
Ф.12.	Анкета института "Ленпроект" Андреевой (урожд. Кушниковой , во 2 браке Федченко) Елены Гавриловны, работающей в должности техника. г. Ленинград, 1953, февраля 10. 2 лл.	
2775.	ОГЛМТ ОФ-58997
Ф.12.	Пропуск (разрешение) № 453148 на имя Кушниковой Елены Гавриловны на проезд от г. Ленинграда до г. Сухуми и обратно с целью  поездки  - отпуск. Действителен до 27 сентября 1945 г. Выдан Отделом 17 отд. ЛГМ 25 августа 1945 г. г. Ленинград, 1945. 1 л.	
2776.	ОГЛМТ ОФ-58998
Ф.12.	Справка № 509  выданная  Ленинградским швейным техникумом т. Кушниковой Е.Г. в том, что она проходила обучение в техникуме с 23.09.1944 г. по 14.05.1946 г. и уволена с 3-го курса по семейным обстоятельствам. Копия.
г. Ленинград, 1946, мая 6. 1 л.	
2777.	ОГЛМТ ОФ-58999
Ф.12.	Характеристика  т. Кушниковой Е.Г., работавшей в войсковой части п/п 876798 с 28.09.42 г. по 20.04.44 г. Б/м, Б./д. 1 л.	
2778.	ОГЛМТ ОФ-59000
Ф.12.	Справка войсковой части № 86798, выданная тов. Кушниковой Е.Г. в том, что она работала в части качестве делопроизводителя продотдела с 28.09.1942 по 20.04.1944 г. и уволена по болезни. Копия. г. Ленинград, 1990, июня 06. 1 л.	
2779.	ОГЛМТ ОФ-59001
Ф.12.	Почетная грамота Министерства Машиностроения и Приборостроения СССР на имя старшего инженера Андреева Леонида Аркадьевича за достигнутые высокие производственные показатели в социалистическом соревновании. 1955, ноября  05. 1 л.	
2780.	ОГЛМТ ОФ-59002
Ф.12.	Почетная грамота Управления по делам Архитектуры Ленгорисполкома на имя тов. Андреевой Елены Гавриловны за достигнутые высокие производственные показатели в социалистическом соревновании к XXX Годовщине Великой Октябрьской социалистической революции. Б./д. 1 л.	
2781.	ОГЛМТ ОФ-59003
Ф.12.	Андреева (Рыжкова) И.Г., Андреева (Рыжкова) Н.Г.
"Валентин Леонидович Андреев". Некролог. Вырезка из "Литературной газеты", г. Mосква, 1988, мая 8. 1 л., 1л. прилож.	
2782.	ОГЛМТ ОФ-59004
Ф.12.	Кессарийский Э.
"Уникальная находка на чердаке". - Заметка. Вырезка из газ. "Советская культура" № 97 (6197) от 14.08.1986 г. г. Mосква, 1986, августа 14. 1 л.	
2783.	ОГЛМТ ОФ-59006
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо к Андреевой Елене Гавриловне. "Дорогая Леночка, спасибо за длинное..." Франция, 1977, февраля 14. 1 л.	
2784.	ОГЛМТ ОФ-59007
Ф.12.	Письмо к Андреевой Елене Гавриловне. "С новым годом, глубокоуважаемая Елена Гавриловна!..." За подписью "Ирочка, Степка, Лерочка". Б/м, Б./д. 1990-е гг. 2 лл.	
2785.	ОГЛМТ ОФ-59008
Ф.12.	Андреева (Рыжкова) И.Г.
Письмо к Андреевой Елене Гавриловне. "Дорогая Леночка! Сразу спешу извиниться..." г. Mосква, 1988, марта 18. 1 л.	
2786.	ОГЛМТ ОФ-59009
Ф.12.	Андреев Л.А.
Письмо к Андреевой Елене Гавриловне. "Здравствуйте, Лена! Как говорится - с глаз долой..." 1950, сентября 50. 2 лл.	
2787.	ОГЛМТ ОФ-59010
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо к Андреевой Елене Гавриловне. "Париж.... Мои незабвенные, чтобы..." За подписью "Тин". Франция, г. Париж, 1967, января 1. 2 лл.	
2788.	ОГЛМТ ОФ-59011
Ф.12.	[Скрипкина]  С.
Письмо к [Андрееву Леониду Аркадьевичу]. "Дорогой Леонидочка, вот уже целая вечность..." За подписью "Сима". [г. Mосква], 1941, ноября 1. 1 л.	
2789.	ОГЛМТ ОФ-59012
Ф.12.	Скрипкина С.
Письмо Андрееву Леониду Аркадьевичу, младшему лейтенанту. в Действующую Армию П.П.С. 448 в/ч 49 . "Милый Леонидочка, как я долго не имею от тебя..." За подписью "Сима". г. Mосква, [1941], июня 7. 1 л.	
2790.	ОГЛМТ ОФ-59013
Ф.12.	Скрипкина С.
Письмо Андрееву Леониду Аркадьевичу, младшему лейтенанту. в Действующую Армию П.П.С. 745 в/ч 49/22  "Дорогой Леонидочка, не могу тебе сказать...". г. Mосква, [1941], августа 27. 1 л.	
2791.	ОГЛМТ ОФ-59014
Ф.12.	Андреев Л.А.
Письмо к Елене Гавриловне Андреевой (ур. Кушниковой). "Здравствуй, Глуполен..." [1950-е] гг. 2 лл.	
2792.	ОГЛМТ ОФ-59015
Ф.12.	Андреев Л.А.
Письмо к Елене Гавриловне Андреевой (ур. Кушниковой). "Ленок! Что же это?...". За подписью "Люс". [1950-е] гг. 2 лл.	
2793.	ОГЛМТ ОФ-59016
Ф.12.	Андреев Л.А.
Письмо к Елене Гавриловне Андреевой (ур. Кушниковой). "Здравствуй Глуполен. Приехал благополучно...". За подписью "Люс". Красноярский край, г. Дивногорск, [1950-е] гг. 1 л.	
2794.	ОГЛМТ ОФ-59017
Ф.12.	Андреев Л.А.
Письмо к Елене Гавриловне Андреевой (ур. Кушниковой). "Здравствуйте Глуполен. Сегодня суббота,...". За подписью " Целую Люс". [Красноярский край, г. Дивногорск], [1950-е] гг. 1 л.	
2795.	ОГЛМТ ОФ-59018
Ф.12.	Андреев Л.А.
Письмо к Елене Гавриловне Андреевой (ур. Кушниковой). "Здравствуй Лен. Вчера вечером под музыку...". [Красноярский край, г. Дивногорск], [1950-е] гг. 1 л.	
2796.	ОГЛМТ ОФ-59019
Ф.12.	Андреев Л.А.
Письмо. "Милый Володька. Тут мне подкинули книжонку из твоей ..". Б/м, 1959, июня 16. 1 л.	
2797.	ОГЛМТ ОФ-59020
Ф.12.	Быкова Т.А.
Письмо к Андрееву Л.А. "Глубокоуважаемый Леонид Николаевич! На заседании Секции книги и графики ..". г. Ленинград, 1970, октября 21. 1 л., конв.	
2798.	ОГЛМТ ОФ-59021
Ф.12.	Андреев Л.А.
Письмо к  Елене Гавриловне Андреевой (ур. Кушниковой). "Здравствуй, Ленок! У тебя странное представление ..". За подписью "Леонид". Б/м, 1950, апреля 1. 2 лл.	
2799.	ОГЛМТ ОФ-59022
Ф.12.	Андреев Л.А.
Письмо к  Елене Гавриловне Андреевой (ур. Кушниковой). "Глупо Лен! Положение катастрофическое ..". Б/м, Б./д. 2 лл.	
2800.	ОГЛМТ ОФ-59023
Ф.12.	Андреев Л.А.
Письмо к  Елене Гавриловне Андреевой (ур. Кушниковой). "Глупо - Лен. Видишь, нет выполняю взятые на себя ..". Б/м, Б./д. 2 лл.	
2801.	ОГЛМТ ОФ-59024
Ф.12.	Андреев Л.А.
Письмо к  Елене Гавриловне Андреевой (ур. Кушниковой). "Здравствуй Леночка. Думал дождаться от тебя письма ..". СССР, 1952, июня 7. 2 лл.	
2802.	ОГЛМТ ОФ-59025
Ф.12.	Андреев Л.А.
Письмо к  Елене Гавриловне Андреевой (ур. Кушниковой). "Здравствуйте, уважаемая Елена Гаврииловна. Сегодня первый день моего...". Б/м, [конец 1940 -х - начало 1950- х гг.]. 6 лл.	
2803.	ОГЛМТ ОФ-59026
Ф.12.	Андреев Л.А.
Письмо к  Елене Гавриловне Андреевой (ур. Кушниковой). "Здравствуй, дорогая. Завтра Новый год...". Б/м, 1951, дек. 30 - 1952, января 3. 3 л..	
2804.	ОГЛМТ ОФ-59027
Ф.12.	Андреев Л.А.
Письмо к  Елене Гавриловне Андреевой (ур. Кушниковой). "Дорогая Ленуха. Здесь сейчас все бело...". Б/м, [конец 1940 -х - начало 1950- х гг.]., марта 3. 1 л.	
2805.	ОГЛМТ ОФ-59028
Ф.12.	Андреев Л.А.
Письмо к  Елене Гавриловне Андреевой (ур. Кушниковой). "Милая Леночка. Только сегодня я получил...". Б/м, 1953., октября 31. 2 лл.	
2806.	ОГЛМТ ОФ-59029
Ф.12.	Андреев Л.А.
Письмо к  Елене Гавриловне Кушниковой. "Здравствуй Леночка. Докладываю:...". Б/м, 1945 (по п.ш.), сентября 1. 1 л.	
2807.	ОГЛМТ ОФ-59030
Ф.12.	Андреев Л.А.
Письмо к  Елене Гавриловне Андреевой (ур. Кушниковой). "Елена!   Я выехал неожиданно и сейчас...". Б/м, 1950, августа 31. 1 л.	
2808.	ОГЛМТ ОФ-59031
Ф.12.	Андреев Л.А.
Письмо к  Елене Гавриловне Андреевой (ур. Кушниковой). "Милая, поздравляю с Новым Годом!!! Эта картинка,...", за подписью "Твой Леонид". Б/м, 1950, декабря 25. 1 л.	
2809.	ОГЛМТ ОФ-59032
Ф.12.	Андреев Л.А.
Письмо к  Елене Гавриловне Андреевой (ур. Кушниковой). "Милая Лена, здравствуй. Поздравляю с Новым Годом, крепко целую...". Б/м, 1952, декабря 25. 1 л.	
2810.	ОГЛМТ ОФ-59033
Ф.12.	Андреев Л.А.
Письмо к  Елене Гавриловне Кушниковой. "Дорогая Леночка. Я не только возмущался...". Б/м, 1946, сентября 16. 1 л.	
2811.	ОГЛМТ ОФ-59034
Ф.12.	Андреев Л.А.
Письмо к  Елене Гавриловне Кушниковой. "Сегодня понедельник, совсем...". Б/м, [конец 1940 -х - начало 1950- х гг.]. 2 лл.	
2812.	ОГЛМТ ОФ-59035
Ф.12.	Андреев Л.А.
Письмо к  Елене Гавриловне Кушниковой. "Милая Леночка. Только успел послать письмо...". Б/м, 1946, октября 20. 1 л.	
2813.	ОГЛМТ ОФ-59036
Ф.12.	Андреев Л.А.
Письмо к  Елене Гавриловне Андреевой (ур. Кушниковой). "Глупая Лена. Получил сегодня твое письмо,...". Б/м, 1953, апреля 21. 2 лл.	
2814.	ОГЛМТ ОФ-59037
Ф.12.	Андреев Л.А.
Письмо к  Елене Гавриловне Кушниковой.  "Здравствуй милая Леночка. Твое письмо, помеченное...". Б/м, [конец 1940 -х - начало 1950- х гг.], февраля 1-8. 2 лл.	
2815.	ОГЛМТ ОФ-59038
Ф.12.	Андреев Л.А.
Письмо к  Елене Гавриловне Андреевой (ур. Кушниковой).  "Сегодня я сделал уборку в комнате...". Б/м, [конец 1940 -х - начало 1950- х гг.]. 2 лл.	
2816.	ОГЛМТ ОФ-59039
Ф.12.	Неустановленный автор
Письмо к  Елене Гавриловне Андреевой (ур. Кушниковой).  "Дорогая Леночка. Благодарю Вас за письмо. Во исполнение...". За подписью ""Уважающий Вас  (нрзб)". Б/м, 1955, июля 27. 1 л.	
2817.	ОГЛМТ ОФ-59040
Ф.12.	Андреев Л.А.
Письмо к  Елене Гавриловне Андреевой (ур. Кушниковой).  "Здравствуй, милая Леночка. Сегодня, 13 ноября...". За подписью "Твой Люс". СССР, 1950, ноября 13-29. 2 лл.	
2818.	ОГЛМТ ОФ-59041
Ф.12.	Андреев Л.А.
Письмо к  Елене Гавриловне Андреевой (ур. Кушниковой).  "Милый Ленок. Это письмо, вероятно,...". За подписью "Твой Люс". СССР, [конец 1940 -х - начало 1950- х гг.]. 2 лл.	
2819.	ОГЛМТ ОФ-59042
Ф.12.	Андреев Л.А.
Письмо к  Елене Гавриловне Андреевой (ур. Кушниковой).  "Леночек! Ты поставила не одну, а целых две...". За подписью "Леонид". Торжок, 1951, июня 29. 1 л.	
2820.	ОГЛМТ ОФ-59043
Ф.12.	Андреев Л.А.
Письмо к  Елене Гавриловне Кушниковой.  "Леночка. Я Вас скоро забуду совсем,..". За подписью "В. Леонид". Московская обл., г. Электросталь, 1946 (по п.ш.). 1 л.	
2821.	ОГЛМТ ОФ-59044
Ф.12.	Андреев Л.А.
Письмо к  Елене Гавриловне Андреевой (ур. Кушниковой).  "Здравствуй Леночек. Мужайся, глупец, не скули,..". За подписью "Твой Леонид". Б/м, 1954, августа 21. 2 лл.	
2822.	ОГЛМТ ОФ-59045
Ф.12.	Андреев Л.А.
Письмо к  Елене Гавриловне Андреевой (ур. Кушниковой).  "Здравствуй, Ленок. Почему то не пишешь мне...". За подписью "Твой Люс". Б/м, 1953, января 16. 3 лл.	
2823.	ОГЛМТ ОФ-59046
Ф.12.	Андреев Л.А.
Письмо к  Елене Гавриловне Андреевой (ур. Кушниковой).  "Здравствуй, Леночка. Получил твое письмо, в котором...". За подписью "Твой Леонид". Б/м, 1950, октября 26. 2 лл.	
2824.	ОГЛМТ ОФ-59047
Ф.12.	Андреев Л.А.
Письмо к  Елене Гавриловне Андреевой (ур. Кушниковой).  "Леночка, дорогая, здравствуй. Сообщаю тебе свой новый адрес...". За подписью "Твой Леонид". Торжок, 1951, марта 8. 2 лл.	
2825.	ОГЛМТ ОФ-59048
Ф.12.	Андреев Л.А.
Письмо к  Елене Гавриловне Кушниковой.  "Здравствуй, Леночка. Помнишь меня или...". За подписью "В(аш). Леонид". [Московская обл., г. Электросталь], [1946]. 1 л.	
2826.	ОГЛМТ ОФ-59049
Ф.12.	Андреев Л.А.
Письмо к  Елене Гавриловне Андреевой (ур. Кушниковой).  "Здравствуй, Леночка. Ждал от тебя еще одного письма...". За подписью "Леонид". Б/м, 1951, июня 12. 2 лл.	
2827.	ОГЛМТ ОФ-59050
Ф.12.	Андреева (урожд. Кушникова, во 2 браке Федченко) Е.Г.
Письмо к  Андрееву Леониду Аркадьевичу.  "Леонид Аркадьевич! Неделю тому назад...". г. Ленинград, 1946, октября 12. 1 л.	
2828.	ОГЛМТ ОФ-59051
Ф.12.	Чуваков В.Н.
Письмо к  Елене Гавриловне Андреевой (ур. Кушниковой).  "Дорогая Елена Гаврииловна! Поздравляю Вас с наступающим...". За подписью "В. Чуваков". г. Mосква, 1975, декабря 23. 2 лл.	
2829.	ОГЛМТ ОФ-59052
Ф.12.	Протокол № 12 Заседания Совета БРИЗ"а электромеханических отделов Ленгидропроекта от 26 ноября 1966г. (о признании рационализаторским предложения Андреева Леонида Аркадьевича), г. Ленинград, 1966, ноября 26. 1 л.	
2830.	ОГЛМТ ОФ-59058
Ф.12.	Газета.  "Красная газета".- Л.: Типография  "Правда",  19 июня 1936 г.-  № 30 (5505).- 1931. 2 лл.	
2831.	ОГЛМТ ОФ-59059
Ф.12.	Газета.  "Известия".- Л.: Гос. типография  "Ленинградской Правда",  21 июня 1936 г.-  № 143 (6000).- 1931. 2 лл.	
2832.	ОГЛМТ ОФ-59060
Ф.12.	Газета "Комсомольская Правда".-  М.:Типография  газеты "Правда" имени Сталина, 20 июня 1936 г.-  № 141 (3427).- 1931. 2 лл.	
2833.	ОГЛМТ ОФ-59061
Ф.12.	Газета "Известия".-  Л.: Государственная типография  "Ленинградской Правды", 20 июня 1936 г.-  № 142 (5999).- 1931. 2 лл.	
2834.	ОГЛМТ ОФ-59062
Ф.12.	Газета "Литературный Ленинград".-  Л.: Государственная типография  "Лен. Правда", 22 июня 1936 г.-  № 29 (174).- 1931. 2 лл.	
2835.	ОГЛМТ ОФ-59063
Ф.12.	Газета "Правда".-  М., 19 июня 1936 г.-  № 167 (6773).- 1931. 2 лл.	
2836.	ОГЛМТ ОФ-59064
Ф.12.	Газета "Смена".-  Л.: Типография им. Володарского, 20 июня 1936 г.-  № 141 (3365).- 1931. 2 лл.	
2837.	ОГЛМТ ОФ-59065
Ф.12.	Газета "Комсомольская правда".-  М.: Типография газеты "правда" имени Сталина, 20 августа 1934 г.-  № 193 (2886).- 1931. 2 лл.	
2838.	ОГЛМТ ОФ-59066
Ф.12.	Горький (Пешков) М.
Письмо М. Горького (из Москвы по телефону). Вырезка из неуст. газеты от 5 сентября 1928 г. СССР, 1928 г. 1 л.	
2839.	ОГЛМТ ОФ-59067
Ф.12.	Горький (Пешков) М.
"Убийцы". Очерк. Вырезка из  "Вечерней Красной Газеты".-  Л.: Типография им. Володарского, 15 марта 1926 г.-  № 63 (1067). г. Ленинград, 1926. 1 л.	
2840.	ОГЛМТ ОФ-59068
Ф.12.	Горький (Пешков) М.
"Убийцы". - Очерк. Вырезка из газ. "Вечерняя Красная Газета"№ 64 (1068) от 16 марта 1926 г. г. Ленинград, 1926. 1 л.	
2841.	ОГЛМТ ОФ-59069
Ф.12.	Горький (Пешков) М.
"Убийцы".  - Очерк (окончание). Вырезка из газ. "вечерняя Красная Газета"№ 65 (1069) от 17 марта 1926 г. г. Ленинград, 1926. 1 л.	
2842.	ОГЛМТ ОФ-59070
Ф.12.	Горький (Пешков) М.
"О науке". (Сорренто, 27.02.1928). Вырезка из газ. ["вечерняя Красная Газета"] № 10 (1740). [г. Ленинград], 1928, марта 11. 1 л.	
2843.	ОГЛМТ ОФ-59071
Ф.12.	Горький (Пешков) М.
"Енблема". Вырезка из газ. "вечерняя Красная Газета" № 198 (1202) от 26 августа 1926 г. г. Ленинград, 1926. 1 л.	
2844.	ОГЛМТ ОФ-59072
Ф.12.	Горький (Пешков) М.
"Въ людяхъ".Вырезка из газ. "Русское Слово" № 286 (1202) от 13/26 декабря 1915 г. Петроград, 1915. 1 л.	
2845.	ОГЛМТ ОФ-59073
Ф.12.	Горький (Пешков) М.
"Письмо М. Горького". Вырезка из газ. "вечерняя Красная Газета" № 216 (904). г. Ленинград, 1925, сентября 4. 1 л.	
2846.	ОГЛМТ ОФ-59074
Ф.12.	Горький (Пешков) М.
"Михаил Вилонов". Вырезка неуст. газ. № 218 (1436). [г. Ленинград], 1927, мая 5. 1 л.	
2847.	ОГЛМТ ОФ-59075
Ф.12.	Горький (Пешков) М.
"Заметки читателя". Вырезка из газ. "Вечерняя Красная Газета"  № 159 (1477). г. Ленинград, 1927, ноября 16. 1 л.	
2848.	ОГЛМТ ОФ-59076
Ф.12.	Устинович А.
"В гостях у Горького". Вырезка из газ. "вечерняя Красная Газета"  № 245 (1563). г. Ленинград, 1927, сентября 11. 1 л.	
2849.	ОГЛМТ ОФ-59077
Ф.12.	Горький (Пешков) М.
"Из дневника".тВырезка из газ. "Вечерняя Красная Газета"  № 176 (1180). г. Ленинград, 1926, июля 30. 1 л.	
2850.	ОГЛМТ ОФ-59078
Ф.12.	Луначарский А.В.
"Фальшивая монета". Вырезка из газ. "вечерняя Красная Газета"  № 273 (1277). г. Ленинград, 1926, ноября 17. 1 л.	
2851.	ОГЛМТ ОФ-59079
Ф.12.	Сыркин А.
"В гостях у Горького". Вырезка из газ. "Красная Газета"  № 136 (824) от 4 июня  1925 г. г. Ленинград, 1925. 1 л.	
2852.	ОГЛМТ ОФ-59080
Ф.12.	Шкловский В.
"О Пешкове - Горьком". Вырезка из газ. "Вечерняя Красная Газета"  № 187 (1191). г. Ленинград, 1926, августа 26. 1 л.	
2853.	ОГЛМТ ОФ-59081
Ф.12.	Горький (Пешков) М.
"Живем, товарищи, в эпоху действительно великую! Товарищам литераторам и редакционному совету издательства ВЦСПС". 29/1-31. Вырезка из газ. ["Вечерняя Красная Газета"] . г. Ленинград, []1931], февраль. 1 л.	
2854.	ОГЛМТ ОФ-59082
Ф.12.	Горький (Пешков) М.
"О музыке Толстых". Вырезка из газ. "вечерняя Красная Газета"  № 106 (1776) . г. Ленинград, 1928, апреля 18. 1 л.	
2855.	ОГЛМТ ОФ-59083
Ф.12.	Бухарин Н.
"Горький. Последнее "прости"". Вырезка из газ. "Известия"  № 145 (6002) . г. Mосква, 1936, июня 23. 1 л.	
2856.	ОГЛМТ ОФ-59084
Ф.12.	"М. Горький в Ленинграде". Подборка заметок. Вырезка из газ. "Красная Газета"  № 240 (1910). г. Ленинград, 1928, августа 31. 1 л.	
2857.	ОГЛМТ ОФ-59085
Ф.12.	"Памяти А.М. Горького". Подборка заметок. Вырезка из газ. "Известия"  № 145 (6002). г. Mосква, 1936, июня 23. 1 л.	
2858.	ОГЛМТ ОФ-59086
Ф.12.	"Памяти А.М. Горького". Зарубежные отклики на смерть Горького. Вырезка из газ. "Известия"  № 144 (6001). г. Mосква, 1936, июня 22. 1 л.	
2859.	ОГЛМТ ОФ-59087
Ф.12.	Подборка статей о  Горьком. (Георгий Шторм "Из воспоминаний", С. Балухатый "Горький и народное творчество", В. Владимиров "1200 произведений", И. Беспалов "Родоначальник социалистической литературы" и др.). Лист  газ. "Правда"  № 347 (6953)(сс.3-4). г. Mосква, 1936, декабря 18. 1 л.	
2860.	ОГЛМТ ОФ-59089
Ф.12.	Горький (Пешков) М.
Речь Максима Горького. Вырезка из неуст. изд. [г. СПб], До 1936 г. 1 л.	
2861.	ОГЛМТ ОФ-59090
Ф.12.	Андреева А.А.
"Стояли прямо, со свечой в руке". Рассказ человека необычной судьбы. Записала Маргарита Жукова. Газета "Привет, Петербург" № 6 от 24.02.1993 г. (С.7). г. Cанкт-Петербург, 1993. 16 с.	
2862.	ОГЛМТ ОФ-59091
Ф.12.	Андреева (урожд. Кушникова, во 2 браке Федченко) Е.Г.
"Леонид Николаевич Андреев (родители, сестры, братья, их дети)". Записи к родословной Леонида Андреева. г. Cанкт-Петербург, До 2006 г. 31 с.	
2863.	ОГЛМТ ОФ-59910
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо к Вагину А.С..
"Дорогой мой Саша! Спасибо за последнее письмо ...". [Швейцария, Женева], [1968, сентябрь (?)]. 1 л.	
2864.	ОГЛМТ ОФ-59911
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо к Вагину А.С..
"Дорогой мой Саша! Письмо твое получил сразу ...". [Швейцария, Женева], 1968, октября 4. 2 лл.	
2865.	ОГЛМТ ОФ-59912
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо к Вагину А.С..
"Дорогой Саша! Я очень рад, что ты нашел Вересаева ...". [Швейцария, Женева], 1970, ноября 25. 2 лл.	
2866.	ОГЛМТ ОФ-59913
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо к Вагину А.С..
"Дорогой мой Саша! Прежде всего о деньгах  ...". [Швейцария, Женева], [1970] (по содержанию). 1 л.	
2867.	ОГЛМТ ОФ-59914
Ф.12.	Сосинский (Сосинский-Семихат) В.Б.
Письмо к Вагину А.С..
"Дорогой Александр Серафимович! Ваше милое письмо дожидалось меня на почте ...". [Кисловодск], 1978, апреля 1. 1 л.	
2868.	ОГЛМТ ОФ-59915
Ф.12.	Сосинский (Сосинский-Семихат) В.Б.
Письмо к Вагину А.С.. 
"Вагин!  Никогда не спрашивайте". г. Mосква, 1982, июня 18. 1 л., конверт; приложение - 1 л.	
2869.	ОГЛМТ ОФ-59923
Ф.12.	Сосинский (Сосинский-Семихат) В.Б.
Письмо к Карлайл (урожд. Андреевой) О.В..
"Дорогая Олюшка! При случае напиши ...". [г. Mосква], 1972, марта 8. 2 лл.	
2870.	ОГЛМТ ОФ-59926
Ф.12.	Вагин А.С.
Письмо к Андрееву Валентину Леонидовичу. 
"Милый Валентин! Сегодня все утро сижу за машинкой ...". г. Ленинград, 1976, июня 10. 2 лл.	
2871.	ОГЛМТ ОФ-59927
Ф.12.	Подольская И.
"Андреев Вадим Леонидович". Биографическая заметка для [литературного словаря] (?). г. Ленинград, [1973, не позднее 5 августа.]. 1 л.	
2872.	ОГЛМТ ОФ-59928
Ф.12.	Вагин А.С.
"В России твоей - чернореченской финской земле ...". "Когда- нибудь о них заговорят ...". Стихотворения, посв. памяти Вадима Андреева. г. Ленинград, 1976, июня 10, 1977, марта 17. 2 лл.	
2873.	ОГЛМТ ОФ-59929
Ф.12.	Андреев В.Л.
"Нет, дело не в том, что у каждой дороги ...". Стихотворение. [Швейцария, Женева], 1966, ноября 28. 1 л.	
2874.	ОГЛМТ ОФ-59930
Ф.12.	Андреев В.Л.
"Поэма об отце ...". Поэма. [Нью - Йорк (?)], 1947 г.. Копия [А.С. Вагина]. г. Ленинград, 1970 -е гг. 4 лл.	
2875.	ОГЛМТ ОФ-59931
Ф.12.	Андреев В.Л.
"Возвращение". - Поэма. ("Кавказ дышал как мамонт сонный ... // ... Что я тебя покинуть мог"). Париж, 1936. [Авторская копия]. [Швейцария, Женева], [1960 - е  - первая половине 1970-х гг.]. 10 лл.	
2876.	ОГЛМТ ОФ-59932
Ф.12.	Андреев В.Л.
"Увидел черта я. Но черт-то здесь при чем?"; "Семьдесят ... Я добрел наконец ..."; "Конфуция" ("Как мало я знаю! Но это еще полбеды..."; "Внезапно опаленный острым зноем" и др.. Стихотворения. [Швейцария, Женева], 1974, февраля 2 - марта 10. 3 лл.	
2877.	ОГЛМТ ОФ-59933
Ф.12.	Экслибрис В.Б. Сосинского. [г. Mосква], Не ранее 1978 г. 1 л.	
2878.	ОГЛМТ ОФ-59934
Ф.12.	Киреев Р.Т.
"Вечная Магдалина. Последние дни Леонида Андреева". - Литературно- художественный очерк. Лист из газеты "Труд -7", №83 (23066), с. 7. [г. Mосква], 1998 г., мая 8. 1 л.	
2879.	ОГЛМТ ОФ-59935
Ф.12.	Иванова-Гладильщикова Н.
"Я не изменю вам, Лоренцо".- Публикация фрагментов из дневника А.И. Андреевой (урожд. Денисевич, в 1 браке Карницкой). Вырезка из газеты "Известия", с. 7. [г. Mосква], 2001, августа 21. 1 л.	
2880.	ОГЛМТ ОФ-59936
Ф.12.	Андреев В.Л.
Письмо к Вагину А.С..
"Дорогой Саша! Только вчера, по возвращении в Женеву ...". [Швейцария, Женева], 1974, августа 4. 1 л.	
2881.	ОГЛМТ НВ-1576
Ф.12.	Свидетельство землемеро-токсаторских классов при Орловской гимназии N 2000, выданное на имя Андреева Николая Ивановича сроком на 6 лет в том, что он имеет право именоваться частным землемером и токсатором и выполнять в течение указанного срока перечисленные работы. 1867, октября 25, г. Oрел, Копия 1990 - х гг. 1 л.	
2882.	ОГЛМТ НВ-5207
Ф.12.	Андреев Л.Н.
Дневник. г. Cанкт-Петербург, г. Oрел, 1892, марта 26 - сентября 20 (копия 1960- х гг.: не позднее 1964). 108 лл	
2883.	ОГЛМТ НВ-6351
Ф.12. Оп.1	Газета "Орловский вестник" N 40 от 1914, февраля 19, г. Oрел, 1914, февраля 19. 2	
2884.	ОГЛМТ НВ-11092
Ф.12	Метрическое свидетельство о рождении Л.Н.Андреева. г. Oрел, 1871, августа 9 (копия ок.1976 г.)	
2885.	ОГЛМТ НВ-11860
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"Портрет матери, А.Н. Андреевой". Графика: пастель. Крым, 1910 г., февраль - март. Копия. г. Oрел, 1992 г.	
2886.	ОГЛМТ НВ-15821
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"Дом на Черной речке". Графика: пастель. Ваммельсуу.1910 - е гг. Копия. г. Oрел, 1992 г.	
2887.	ОГЛМТ НВ-16609
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["Акведук. Римская кампанья"]. Автохром. Фотокопия Жидкова Ю.Н. Италия, г. Рим, [1914]. (Копия : Орел, 1990 г.). 1	
2888.	ОГЛМТ НВ-17176
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["Черная речка"]. Автохром. Копия (слайд) работы  Широбокова А.В.. Финляндия, Ваммельсуу, 1910-е гг. Копия 1990 г. 1	
2889.	ОГЛМТ НВ-17177
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["Бот" Далекий" у Юль-Хольма"]. Слайд с автохрома. Финляндия, Ваммельсуу, 1910. Копия В.И.Широбокова 1990 г.. 2 лл.	
2890.	ОГЛМТ НВ-17178
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"Дети на траве". Слайд с автохрома. Финляндия, Ваммельсуу, [1907-1908]. Копия 1990 г. 1	
2891.	ОГЛМТ НВ-17179
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["Автопортрет за пишущей машинкой"]. Слайд с автохрома. Финляндия, Койвисто, 1913. Копия 1990 г.(Орел). 1	
2892.	ОГЛМТ НВ-17180
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["А.И.Андреева (ур. Денисевич, в 1-м браке Карницкая) с сыном Саввой"]. Слайд с автохрома. Финляндия, Ваммельсуу, [1910-1912]. Копия 1990 г. 1	
2893.	ОГЛМТ НВ-17181
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["Бот" Далекий" у Юль-Хольма"].Слайд с автохрома. Финляндия, Ваммельсуу, 1910. Клпия 1990 г. 2	
2894.	ОГЛМТ НВ-17182
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["А.И.Андреева (урожд. Денисевич, в 1 брака Карницкой) в жемчужном ожерелье"]. Слайд с автохрома. Финляндия, Ваммельсуу, 1910-е гг.. Копия  1990 г. 1	
2895.	ОГЛМТ НВ-17183
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"Радуга". Слайд с автохрома. Финляндия, Ваммельсуу, 1910-е гг.. Копия 1990 г., Орел. 1	
2896.	ОГЛМТ НВ-17184
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["На развалинах замка Иф"]. Слайд с автохрома. Франция, Марсель, [1910 г.] Копия 1990 г. 1	
2897.	ОГЛМТ НВ-17185
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["Леонид с Тинчиком"]. Автопортрет с сыном Валентином. Слайд с автохрома. Финляндия, Ваммельсуу, Около 1912 г.  Копия 1990 г. 1	
2898.	ОГЛМТ НВ-17186
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"Обнес". Слайд с автохрома. Финляндия, Ваммельсуу, 1910-е гг. Копия 1990 г. 1	
2899.	ОГЛМТ НВ-17187
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"Дом и дым". Слайд с автохрома. Финляндия, Ваммельсуу, 1910-е гг. Копия 1990 г. 1	
2900.	ОГЛМТ НВ-17188
Ф.12.	Андреев Л.Н.
[Автопортрет(?) с В.В.Брусяниным(?)]. Слайд с автохрома. Финляндия, Ваммельсуу, [около 1910]. Копия 1990 г. 1	
2901.	ОГЛМТ НВ-17843
Ф.12. Оп.1	Андреев Л.Н.
"Загадка". Рассказ. [1892 - 1893]. 1	
2902.	ОГЛМТ НВ-17844
Ф.12. Оп.1	Андреев Л.Н.
"Чудак". Рассказ [1892 - 1893]	
2903.	ОГЛМТ НВ-17845
Ф.12. Оп.1	Андреев Л.Н.
"Он, она и водка". Рассказ [1892 - 1893]. 1 л.	
2904.	ОГЛМТ НВ-18811
Ф.12. Оп.1	Фрагмент газеты "Орловский Вестник" (заголовок) от 1883 г., 26 (7 сентября) августа, г. Oрел, 1883, августа 26 (сентября 7). 1 л.	
2905.	ОГЛМТ НВ-18812
Ф.12. Оп.1	"Из пребывания Л.Андреева в Орле". Заметка, г. Oрел, 1916, весна. 2 л.	
2906.	ОГЛМТ НВ-19448
Ф.12.	Пригласительный билет и программа межвузовской научно-теоретической конференции, посвященной 120-летию со дня рождения Л.Н.Андреева, г. Oрел, 1991, сентября 23-26. 6	
2907.	ОГЛМТ НВ-19613
Ф.12.	Андреев Л.Н.
Письмо к Тухиной (урожд. Дмитриевой) Любови Николаевне. СПб., 1891, ноября 24. Копия. г. Oрел, 1992 г. 2 л.	
2908.	ОГЛМТ НВ-19614
Ф.12.	Андреев Л.Н., Андреев Л.Н.
Адрес Тухиной (урожд. Дмитриевой) Л.Н. на почтовом конверте (без письма). г. Cанкт-Петербург, 1892, апреля 17 (копия 1992 г.). 1 л.	
2909.	ОГЛМТ НВ-19731
Ф.12. Оп.1	Андреев Д.Л.
Письмо (детское) к Андрееву Л.Н. [г. Mосква], [1904-1907]. 1 л.	
2910.	ОГЛМТ НВ-19732
Ф.12. Оп.1	Андреев Д.Л.
Письмо (детское) к Андрееву Л.Н. [г. Mосква], [1912-1914]. 1 л.	
2911.	ОГЛМТ НВ-20160
Ф.12.	Андреев Н.И.
Проект на перекрытие тесом крыши на деревянном флигеле, принадлежащем солдатке Прасковье Ильиной Горлевской с исправлением и обшитием его тесом и с постройкой ворот и заборов, находящимся  в 3-й части  г. Орла на задней Пушкарской улице. г. Oрел, до 1889 г. (копия 1992 г.). 1 л.	
2912.	ОГЛМТ НВ-20161
Ф.12.	Андреев Н.И., Андреев Н.И.
Проект на постройку деревянного дома и сарая унтер- офицеру Ерофею Васильевичу Лесковскому  в 1 части г. Орла на 2 Пушкарной улице. г. Oрел, 1890- е гг. (до 1889 г). Копия 1992 г. 1 л.	
2913.	ОГЛМТ НВ-20162
Ф.12.	Андреев Н.И.
План на постройку железной крыши над существующим строением, принадлежащем жене дворянина Аександре Ивановне Зинкевич, состоящим в первой части г.Орла  на 1-й Пушкарной улице. г. Oрел, до  мая 1889 г. (копия 1992 г.). 1 л.	
2914.	ОГЛМТ НВ-20163
Ф.12.	Проект деревянной постройки к существующему флигелю находящемуся на усадебном месте, принадлежащем орловскому мещанину А.И.Толстопятову и состоящем в первой части г Орла на 2 Пушкарной  улице. г. Oрел, 1890- е г. (копия 1992 г.). 1 л.	
2915.	ОГЛМТ НВ-20327
Ф.12.	Андреев Н.И.
Проект на постройку деревянного забора и перестройку существующих служб наследникам умершего провизора Данилы Ивановича Барковского. г. Oрел, до мая 1889 г.. (копия 1992 г.). 1 л.	
2916.	ОГЛМТ НВ-20328
Ф.12.	Повестка Орловского судебного мирового округа Андрееву Николаю Ивановичу на заседание съезда мировых судей в качестве свидетеля по делу Чибисова с Курляндским. г. Oрел, 1889, октября 3 (копия 1992 г.). 1 л.	
2917.	ОГЛМТ НВ-20487
Ф.12.	Свидетельство землемеро-токсаторских классов при Орловской гимназии N 2000, выданное на имя Андреева Николая Ивановича сроком на 6 лет в том, что он имеет право именоваться частным землемером и токсатором и выполнять в течение указанного срока перечисленные работы, г. Oрел, 1867, октября 25. Копия 1993 г. 1 л.	
2918.	ОГЛМТ НВ-20518
Ф.12.	Дейч А.И.
Письмо к Л.Н. Андрееву. г. Киев, 1917 г., июля 4. 2 лл.	
2919.	ОГЛМТ НВ-21448
Ф.12. Оп.1	Программа Андреевских чтений "Проблемы изучения творчества Л.Н.Андреева". Дом-музей Л.Н.Андреева, г. Oрел, 2002, сентября 12. 2	
2920.	ОГЛМТ НВ-21674
Ф.12. Оп.1	Неустановленный автор
"Тайна Иуды". Статья, г. Mосква, 1992, марта 13. 1 л.	
2921.	ОГЛМТ НВ-21717
Ф.12. Оп.1	Метрическая книга Успенской церкви. Лл. 113 об. - 114. (Запись о рождении Павла Николаевича Андреева, брата писателя Л.Н.Андреева). г. Oрел, 1878г. 2	
2922.	ОГЛМТ НВ-21718
Ф.12. Оп.1	Запись о рождении З.Н. Андреевой в метрической книге Успенской церкви.(лл. 90 об., 91), г. Oрел, 1883г. 2	
2923.	ОГЛМТ НВ-21735
Ф.12. Оп.1	Запись о рождении Ларисы Николаевны Андреевой (умерла 4-х лет) из метрической книги Успенской церкви (л. 209 об.), г. Oрел, 1879г. 1 л.	
2924.	ОГЛМТ НВ-21736
Ф.12. Оп.1	Метрическая книга Успенской церкви. Лист 9 об. (Запись о рождении Всеволода Николаевича Андреева, брата писателя Л.Н.Андреева). г. Oрел, 1877г. 1л.	
2925.	ОГЛМТ НВ-21737
Ф.12. Оп.1	Лист из метрической книги Успенской церкви с записью о рождении Андрея Николаевича Андреева, брата писателя Л.Н.Андреева, г. Oрел, 1885. 2	
2926.	ОГЛМТ НВ-21738
Ф.12. Оп.1	Метрическая книга Успенской церкви. Лист 300 об. - 301. (Запись о рождении Риммы Николаевны Андреевой (в замужестве Оль, Верещагиной), сестры писателя Л.Н.Андреева). г. Oрел, 1880г. 2л.	
2927.	ОГЛМТ НВ-21826
Ф.12. Оп.1	Формуляр о службе Евлампия Николаевича Ульященко за 1900-1922гг., друга семьи Л.Н.Андреева. [1922]. 1л.	
2928.	ОГЛМТ НВ-21897
Ф.12.	Андреев Л.Н.
Автопортрет на круглой скамейке. Слайд с автохрома. Финляндия, [Около 1910] Копия В.И.Широбокова 1990 г.	
2929.	ОГЛМТ НВ-21898
Ф.12.	Андреев Л.Н.
Автопортрет за письменным столом. Слайд с автохрома. Финляндия, [около 1910]. Копия Широбокова В.И. 1990 г.	
2930.	ОГЛМТ НВ-21965
Ф.12. Оп.1	Герб рода Велигорских. Б/м, б.д. 1 л.	
2931.	ОГЛМТ НВ-22092
Ф.12.	Андреев Л.Н.
Дача Л. Н. Андреева в Ваммельсуу. Финляндия. "Дом и дым". Финляндия, Ваммельсуу, Ок. 1910г.	
2932.	ОГЛМТ НВ-22093
Ф.12.	Андреев Л.Н.
Л.Н.Андреев у обрыва. Финляндия, Ваммельсуу, Ок. 1910г.	
2933.	ОГЛМТ НВ-22094
Ф.12.	Андреев Л.Н.
Дочь Л. Н. Андреева - вера (3-4 года) в шхерах. Финляндия, Ваммельсуу, Ок. 1910г.	
2934.	ОГЛМТ НВ-22095
Ф.12.	Андреев Л.Н.
Черная речка, поблизости от дачи Л. Н. Андреева. Финляндия, Ваммельсуу, Ок. 1910г.	
2935.	ОГЛМТ НВ-22096
Ф.12.	Андреев Л.Н.
Л.Н.Андреев за письменным столом в своём кабинете на даче в Финляндии. Финляндия, Ваммельсуу, 1910г.	
2936.	ОГЛМТ НВ-22097
Ф.12.	Андреев Л.Н.
Дети л. Н. Андреева с соседскими детьми возле елочек в траве. Финляндия, Ваммельсуу, 1910 - 1912гг.	
2937.	ОГЛМТ НВ-22098
Ф.12.	Андреев Л.Н.
Л.Н.Андреев в панаме и белом кителе. Финляндия, Ваммельсуу, Ок. 1910г.	
2938.	ОГЛМТ НВ-22099
Ф.12.	Андреев Л.Н.
Окрестности возле дачи Л. Н. Андреева в Финляндии. Финляндия, Ваммельсуу, Ок. 1910г.	
2939.	ОГЛМТ НВ-22100
Ф.12.	Андреев Л.Н.
Яхта "Савва" и рядом две фигуры. Финляндия, Ваммельсуу, Ок. 1910г.	
2940.	ОГЛМТ НВ-22101
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["А.И. Андреева (урожд. Денисевич) с сыном Саввой"]. Слайд с автохрома. Финляндия, Ваммельсуу, Ок. 1910 г. Копия В.И. Широбоковых. Орел. 1990 г.	
2941.	ОГЛМТ НВ-22102
Ф.12.	Андреев Л.Н.
Л.Н.Андреев с сыном Валентином. Финляндия, Ваммельсуу, ок. 1912г.	
2942.	ОГЛМТ НВ-22103
Ф.12.	Андреев Л.Н.
Жена Л. Н. Андреева - Анна Ильинична Андреева (урожд. Денисевич) в черном платье. Финляндия, Ваммельсуу, ок. 1912г.	
2943.	ОГЛМТ НВ-22104
Ф.12.	Андреев Л.Н.
Л.Н.Андреев со своими издателями на даче в Финляндии. Финляндия, Ваммельсуу, ок. 1912г.	
2944.	ОГЛМТ НВ-22105
Ф.12.	Андреев Л.Н.
Вера и Савва - дети Л. Н. Андреева на даче в Финляндии. Финляндия, Ваммельсуу, Ок. 1914г.	
2945.	ОГЛМТ НВ-22106
Ф.12.	Андреев Л.Н.
Л.Н.Андреев с сыном Саввой возле своей дачи в Финляндии. Финляндия, Ваммельсуу, Ок. 1910г.	
2946.	ОГЛМТ НВ-22107
Ф.12.	Андреев Л.Н.
Жена Л. Н. Андреева - Анна Ильинична Андреева (урожд. Денисевич) на балконе. Слайд цветной. Италия, г. Рим, 1914г.	
2947.	ОГЛМТ НВ-22108
Ф.12.	Андреев Л.Н.
Л.Н.Андреев возле изгороди зимой. Финляндия, Ваммельсуу, ок. 1912г.	
2948.	ОГЛМТ НВ-22109
Ф.12.	Андреев Л.Н.
Дверь в кабинет Л. Н. Андреева на даче в Финляндии. Финляндия, Ваммельсуу, Ок. 1910г.	
2949.	ОГЛМТ НВ-22110
Ф.12.	Андреев Л.Н.
Финский пейзаж летом. Финляндия, Ваммельсуу, ок. 1912г.	
2950.	ОГЛМТ НВ-22111
Ф.12.	Андреев Л.Н.
Финский пейзаж. Финляндия, Ваммельсуу, ок. 1912г.	
2951.	ОГЛМТ НВ-22112
Ф.12.	Андреев Л.Н.
Л.Н.Андреев и его брат Андрей. Финляндия, Ваммельсуу, ок. 1913г.	
2952.	ОГЛМТ НВ-22113
Ф.12.	Андреев Л.Н.
Андрей Николаевич Андреев, брат Л. Н. Андреева. Финляндия, Ваммельсуу, ок. 1913г.	
2953.	ОГЛМТ НВ-22114
Ф.12.	Андреев Л.Н.
" У крыши ". Л.Н.Андреев. Финляндия, Ваммельсуу, Ок. 1910г.	
2954.	ОГЛМТ НВ-22115
Ф.12.	Андреев Л.Н.
На веранде дачи: А.А.Оль и Л.Н.Андреев. Финляндия, Ваммельсуу, Ок. 1910г.	
2955.	ОГЛМТ НВ-22116
Ф.12.	Андреев Л.Н.
Анастасия Николаевна Андреева, мать писателя. Финляндия, Ваммельсуу, Ок. 1910г.	
2956.	ОГЛМТ НВ-22117
Ф.12.	Андреев Л.Н.
Финский пейзаж. Финляндия, Ваммельсуу, Ок. 1910г.	
2957.	ОГЛМТ НВ-22118
Ф.12.	Андреев Л.Н.
Интерьер столовой на даче Л. Н. Андреева в Финляндии. Финляндия, Ваммельсуу, Ок. 1910г.	
2958.	ОГЛМТ НВ-22221
Ф.12. Оп.1	Пригласительный билет и программа международной научно - теоретической конференции "Творчество Л.Н.Андреева в контексте русской и мировой литературы". К 125-летию со дня рождения писателя. 24-27 Сентября 1996г. г. Oрел, '. 'Тип. "Фолиант"., 1996г. 8л.	
2959.	ОГЛМТ НВ-22222
Ф.12. Оп.1	Пригласительный билет и программа международной научно - теоретической конференции "Творчество Л.Н.Андреева в контексте русской и мировой литературы". К 125-летию со дня рождения писателя. 24-27 сентября 1996г. г. Oрел, '. 'Тип. "Фолиант", 1996. 8л.	
2960.	ОГЛМТ НВ-22223
Ф.12. Оп.1	Программа Международной конференции "Леонид Андреев и мировая культура. К 125-летию со дня рождения", г. Cанкт-Петербург, 1996, сентября 30 -октября 2. 3	
2961.	ОГЛМТ НВ-22225
Ф.12. Оп.1	Андреева (Рыжкова) И.Г.
"Полуночное солнце мое". Статья. г. Mосква, 1996, апреля 18. 4 лл.	
2962.	ОГЛМТ НВ-22231
Ф.12. Оп.1	Новик И.Д.
Письмо к Л.Н.Андрееву. г. Mосква, 1899, (По содерж.). 2л.	
2963.	ОГЛМТ НВ-22232
Ф.12. Оп.1	Новик И.Д.
Письмо к Л.Н.Андрееву. г. Mосква, 1899, (По содерж.). 2л.	
2964.	ОГЛМТ НВ-22233
Ф.12. Оп.1	Новик И.Д.
Письмо к Л.Н.Андрееву. г. Mосква, 1899, (По содерж.). 2л.	
2965.	ОГЛМТ НВ-22234
Ф.12. Оп.1	Новик И.Д.
Письмо к Л.Н.Андрееву. г. Mосква, 1899, (по содерж.)	
2966.	ОГЛМТ НВ-22235
Ф.12. Оп.1	Новик И.Д.
Письмо к Л.Н.Андрееву. г. Mосква, [1899]. 2л.	
2967.	ОГЛМТ НВ-22236
Ф.12. Оп.1	Новик И.Д.
Письмо к Л.Н.Андрееву. г. Mосква, [1899]. 2л.	
2968.	ОГЛМТ НВ-22237
Ф.12. Оп.1	Новик И.Д.
Письмо к Л.Н.Андрееву. г. Mосква, [1899]. 2л.	
2969.	ОГЛМТ НВ-22238
Ф.12. Оп.1	Новик И.Д.
Письмо к Л.Н.Андрееву. г. Mосква, [1899]. 2л.	
2970.	ОГЛМТ НВ-22239
Ф.12. Оп.1	Новик И.Д.
Письмо к Л.Н.Андрееву. г. Mосква, [1899]. 2л.	
2971.	ОГЛМТ НВ-22240
Ф.12. Оп.1	Новик И.Д.
Письмо к Л.Н.Андрееву. г. Mосква, [1899]. 2л.	
2972.	ОГЛМТ НВ-22241
Ф.12. Оп.1	Новик И.Д.
Письмо к Л.Н.Андрееву. г. Mосква, 1901, февраль. 2л.	
2973.	ОГЛМТ НВ-22242
Ф.12. Оп.1	Новик И.Д.
Письмо к Л.Н.Андрееву. г. Mосква, 1901, февраль. 2л.	
2974.	ОГЛМТ НВ-22243
Ф.12. Оп.1	Новик И.Д.
Письмо к Л.Н.Андрееву. г. Mосква, 1901, февраль. 2л.	
2975.	ОГЛМТ НВ-22244
Ф.12. Оп.1	Новик И.Д.
Письмо к Л.Н.Андрееву. г. Mосква, 1901, февраль. 2л.	
2976.	ОГЛМТ НВ-22245
Ф.12. Оп.1	Новик И.Д.
Письмо к Л.Н.Андрееву. г. Mосква, 1901, февраль. 2л.	
2977.	ОГЛМТ НВ-22246
Ф.12. Оп.1	Новик И.Д.
Письмо к Л.Н.Андрееву. г. Mосква, 1901, февраль. 2л.	
2978.	ОГЛМТ НВ-22247
Ф.12. Оп.1	Новик И.Д.
Письмо к Л.Н.Андрееву. г. Mосква, 1901, марта 08. 2л.	
2979.	ОГЛМТ НВ-22248
Ф.12. Оп.1	Новик И.Д.
Письмо к Л.Н.Андрееву. г. Mосква, 1901, марта 08. 2л.	
2980.	ОГЛМТ НВ-22249
Ф.12. Оп.1	Новик И.Д.
Письмо к Л.Н.Андрееву. г. Mосква, [1890-1900-е гг.]. 2л.	
2981.	ОГЛМТ НВ-22250
Ф.12. Оп.1	Новик И.Д.
Письмо к Л.Н.Андрееву. г. Mосква, [1890-1900-е гг.]. 2л.	
2982.	ОГЛМТ НВ-22251
Ф.12. Оп.1	Новик И.Д.
Письмо к Л.Н.Андрееву. г. Mосква, [1890-1900-е гг.]. 2л.	
2983.	ОГЛМТ НВ-22252
Ф.12. Оп.1	Новик И.Д.
Письмо к Л.Н.Андрееву. г. Mосква, [1890-1900-е гг.]. 2л.	
2984.	ОГЛМТ НВ-22253
Ф.12. Оп.1	Новик И.Д.
Письмо к Л.Н.Андрееву. г. Mосква, [1890-1900-е гг.]	
2985.	ОГЛМТ НВ-22254
Ф.12. Оп.1	Новик И.Д.
Письмо к Л.Н.Андрееву. г. Mосква, [1890-1900-е гг.]. 2л.	
2986.	ОГЛМТ НВ-22255
Ф.12. Оп.1	Новик И.Д.
Письмо к Л.Н.Андрееву. г. Mосква, [1890-1900-е гг.]. 2Л.	
2987.	ОГЛМТ НВ-22256
Ф.12. Оп.1	Новик И.Д.
Письмо к Л.Н.Андрееву. г. Mосква, [1890-1900-е гг.]. 2л.	
2988.	ОГЛМТ НВ-22257
Ф.12. Оп.1	Новик И.Д.
Письмо к Л.Н.Андрееву. г. Mосква, [1900-е гг.]. 2л.	
2989.	ОГЛМТ НВ-22258
Ф.12. Оп.1	Новик И.Д.
Письмо к Л.Н.Андрееву. г. Mосква, [1900-е гг.]. 2л.	
2990.	ОГЛМТ НВ-22285
Ф.12. Оп.1	"Вестник будущего". Статья, г. Ярославль, 1992, сентября 05. 3л.	
2991.	ОГЛМТ НВ-22286
Ф.12. Оп.1	Скибинская О.
"И увидел я новое небо и новую землю". Статья, г. Ярославль, 1994, марта 30. 1л.	
2992.	ОГЛМТ НВ-22287
Ф.12. Оп.1	Скибинская О.
"Новая встреча в художественном музее". Статья, г. Ярославль, 1994, ноября 10. 1л.	
2993.	ОГЛМТ НВ-22288
Ф.12. Оп.1	Скибинская О.
"Ее приговорили к смертной казни. Из истории жизни одной "террористки"".Статья, г. Ярославль, 1993, марта 08. 1л.	
2994.	ОГЛМТ НВ-22732
Ф.12. Оп.1	Брусянин В.О.
"Мой дед - писатель Василий Брусянин". Статья, г. Cанкт-Петербург, 1996, ноября 30. 1 л.	
2995.	ОГЛМТ НВ-22765
Ф.12. Оп.. 8	Программа спектакля Орловского муницмпального театра "Русский стиль" "Реквием" по пьесе Л.Н.Андреева"Реквием", г. Oрел, 1998, февраль. 2	
2996.	ОГЛМТ НВ-22766
Ф.12. Оп.1	Программа спектакля Орловского муниципального театра "Русский стиль" "Реквием" по одноименной пьесе Л.Н.Андреева. г. Oрел, 1998, февраль. 2 лл.	
2997.	ОГЛМТ НВ-22767
Ф.12. Оп.1	Приглашение на премьерный спектакль Орловского муниципального театра "Русский стиль" "Реквием" по одноименной пьесе Л.Н.Андреева. г. Oрел, 1998, февраль. 3 лл.	
2998.	ОГЛМТ НВ-22785
Ф.12. Оп.1	Андреев А.Н.
"По России". (Записи дневникового характера). Б/м, 1904, июня 17-30. 4	
2999.	ОГЛМТ НВ-22786
Ф.12. Оп.1	Андреев А.Н.
Письмо к Андреевой Ирине Андреевне. Б/м, (1917), марта 26. 1	
3000.	ОГЛМТ НВ-22828
Ф.12. Оп.1	Документ. Запись в метрической книге Успенской (Михаила Архангела) церкви г.Орла о регистрации брака Елизаветы Михайловны Велигорской и Филиппа Александровича Доброва. 1891, ноября 10. г. Oрел, 1891. 2л.	
3001.	ОГЛМТ НВ-23023
Ф.12. Оп.1	Дорофеева
" Мысль, знай свое место! (Л.Андреев "Мысль". Классический театр. Режиссер Игорь Ефимов.)". Статья, г. Cанкт-Петербург, 1998, декабря 08. 1л.	
3002.	ОГЛМТ НВ-24118
Ф.12. Оп.1	Программа Андреевских чтений "Проблемы изучения творчества Л.Н.Андреева". Дом-музей Л.Н.Андреева, г. Oрел, 2002, сентября 12. 2	
3003.	ОГЛМТ НВ-24119
Ф.12. Оп.1	Программа Андреевских чтений "Проблемы изучения творчества Л.Н.Андреева". Дом-музей Л.Н.Андреева, г. Oрел, 2002, сентября 12. 2	
3004.	ОГЛМТ НВ-24120
Ф.12. Оп.1	Андреев Л.Н.
["С Анной"]. Фотообложка газеты "TLS" [Великобритания, г. Лондон], 1993, июня 11. 16 лл.	
3005.	ОГЛМТ НВ-24121
Ф.12. Оп.1	Богданов С.И., Герасимов Ю.К., Иезуитова Л.А., Келдыш В.А., Кен Л.Н., Козьменко, Чирва, Андреев А.В., Андреев Е.В., Андреев М.В.
"Путем взаимной переписки. Общественность бурно обсуждает поставленную "Известиями" проблему архива Леонида Андреева". Открытые обращения литературоведов и внуков Л.Н.Андреева в газету "Известия" по поводу статьей Н. Ивановой - Гладильщиковой: 1."Детективная история с открытым финалом. Как вернуть в Россию архив Ивана Бунина" (//Известия (газета). - 2001, 12 января 2); "Загадка архива Леонида Андреева" (//Известия (газета). - 2001, 10 февраля), г. Mосква, 2001, марта 13. 2	
3006.	ОГЛМТ НВ-24197
Ф.12. Оп.1	Карта памятных мест окрестностей Парижа. Франция, г. Париж, Б./д. [До 1917г.]. 1л.	
3007.	ОГЛМТ НВ-24277
Ф.12. Оп.1	Платонов В.М.
Письмо N8-22-5654/4 Министру культуры и массовых коммуникаций РФ А.С. Соколову. О 100-летии писателя, поэта Даниила Андреева. г. Mосква, До 14 июля 2004г. 1 лл.	
3008.	ОГЛМТ НВ-24278
Ф.12. Оп.1	Надиров Л.Н.
Письмо N 189-01-66 председателю Московской городской думы В.М. Платонову. г. Mосква, 2004г., августа 25. 1 лл.	
3009.	ОГЛМТ НВ-24279
Ф.12. Оп.1	Коллективное письмо Министру культуры и массовых коммуникаций РФ г-ну Соколову А.С. г. Mосква, До 2006г. 3 лл.	
3010.	ОГЛМТ НВ-24323
Ф.12. Оп.1	Осетров Д.
Статья. Д. Осетров. "Вдова Даниила Андреева сгорела заживо". г. Mосква, 2005, июня 14. 1 лл.	
3011.	ОГЛМТ НВ-24324
Ф.12. Оп.1	Осетров Д.
Статья. Д. Осетров. "Вдова Даниила Андреева сгорела заживо". г. Mосква, 2005, июня 14. 1 лл.	
3012.	ОГЛМТ НВ-24587
Ф.12. Оп.1	Чуваков Н.Е.
Автобиография Героя Советского Союза генерал-лейтенанта Чувакова Никиты Емельяновича, командира 132 стрелкового корпуса Северной группы войск. Б/м, 1947, сентябрь. 45лл.	
3013.	ОГЛМТ НВ-24589
Ф.12. Оп.1	Сац И.А.
"На балу у человека". Музыка к спектаклю Московского художественного театра "Жизнь Человека" по пьесе Л. Андреева. г. Mосква, '. 'Печатня В. Гроссе, 1900-е гг. 3лл.	
3014.	ОГЛМТ НВ-24590
Ф.12. Оп.1	Сац И.А.
"Встреча Давида Лейзера". Ноты к спектаклю Московского художественного театра "Анатэма" по пьесе Л. Андреева. г. Mосква, '. 'Печатня В. Гроссе, 1900-е гг. 2лл.	
3015.	ОГЛМТ НВ-24705
Ф.12. Оп.1	Андреев Л.Н.
"Вадим в кресле". Фотооткрытка. Финляндия, 1910. 1л.	
3016.	ОГЛМТ НВ-24706
Ф.12. Оп.1	Андреев Л.Н.
"Автопортрет на круглой скамье". Фотооткрытка. Финляндия, около 1910г. 1л.	
3017.	ОГЛМТ НВ-25717
Ф.12. Оп.1	Андреев Л.Н.
"Баргамот и Гараська". Ксерокопия вырезки из газ. "Орловский вестник", N 149, 9 июня 1902. С.1. 1л.	
3018.	ОГЛМТ НВ-26122
Ф.12	Иванова-Гладильщикова Н.
"Загадка архива Леонида Андреева". Статья.Ксерокопия вырезки из газ. "Известия" от 10.02.2001г. г. Mосква, 2001г. 1л.	
3019.	ОГЛМТ НВ-26123
Ф.12	Андреев Е.В., Андреев М.В.
"Путем взаимной переписки. Общественность бурно обсуждает поставленную "Известиями" проблему архива Леонида Андреева". Статья. С коммент. И.Г. Андреевой-Рыжковой и Н. Ивановой-Гладильщиковой. Ксерокопия вырезки из газ. "Известия" от 13.03.2001г, г. Mосква,  2001г. 1л.	
3020.	ОГЛМТ НВ-26124
Ф.12	Андреева В.Л.
"В тумане". Маш. 2 - й экз. Б/м, Б./д. 21лл.	
3021.	ОГЛМТ НВ-26349
Ф.12.	Андреев Л.Н.
 "Смерть Гулливера". Рассказ. Конец  XIX- нач. ХХ вв. Копия 1991 г. 20 лл.	
3022.	ОГЛМТ НВ-26356
Ф.12.	Андреев Л.Н.
 "SOS". Статья. 1919 г. Копия 1991 г. 16 лл.	
3023.	ОГЛМТ НВ-26365
Ф.12.	 Программа международной научной конференции "Творчество Леонида Андреева: современный взгляд", посвященной 135-летию писателя. г. Oрел, 2006, сентября 28-30. 2лл., обл.	
3024.	ОГЛМТ НВ-26534
Ф.12	Обложка дела канцелярии орловского губернатора о пожертвовании мценскими помещиками Карповыми земли в пользу училища для крестьян Троицкой волости, Мценского уезда. Копия. г. Oрел, 1868, августа 12. Копия [1990- х гг.]хъ. 1 л.	
3025.	ОГЛМТ НВ-26535
Ф.12.	Прошение вдовы частного землемера Андреевой А.Н.  директору Орловской классической гимназии об освобождении  от платы за право обучения  ее сына Л.Н.Андреева в текущее  полугодие 1879 -71 гг.  в связи с тяжелым материальным положением. Фотокопия. г. Oрел, 1890, сентября 24. Копия 1960- 1980- х гг. 1 л.	
3026.	ОГЛМТ НВ-26536
Ф.12.	Обложка книги: Андреев Л.Н. У окна. - СПб.: Знание. - 1906. (Серия "Дешевая библиотека товарищества "Знание"). Ксерокопия. г. Cанкт-Петербург, 1906. Копия 1980- 1990- х гг (Орел). 2 лл.	
3027.	ОГЛМТ НВ-26539
Ф.12.	Вагин А.С.
Родословное древо Андреевых. г. СПб, [1980- е гг.]. 1 л.	
3028.	ОГЛМТ НВ-26544
Ф.12.	Обложка дела № 7351 канцелярии орловского губернатора об учреждении за женой частного землемера Анастасией Николаевной Андреевой особого надзора полиции = Переписка с Санкт - Петербургским градоначальником об учреждении особого надзора  за АНдреевой Анастасией Николаевной. Фотокопия. г. Oрел, 1894 мая 17 - мая 18. Копия 1980-1990- х гг. 1 л.	
3029.	ОГЛМТ НВ-26567
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"Жизнь человека". Драма.  Фрагменты: "Любовь и бедность"( начало 1 акта); "Молитва матери". Германия, г. Берлин, 1906, копия 2009 г. 2 лл.	
3030.	ОГЛМТ НВ-26778
Ф.12.	Программа международной научной конференции "Творчество Леонида Андреева: Современный взгляд" 27-29 сентября. г. Oрел, 2011 г. 2 лл.+ 2лл. обл.	
3031.	ОГЛМТ НВ-26787
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["Автопортрет за рабочим столом, в кабинете дома на Черной речке"]. Автохром. Финляндия, Ваммельсуу [около 1910 г.]. Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов изображения). г. Oрел, 2011 г.	
3032.	ОГЛМТ НВ-26788
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["Автопортрет за пишущей машинкой"]. Финляндия, Койвисто. Автохром. . 1913г. Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов изображения). г. Oрел, 2011 г.	
3033.	ОГЛМТ НВ-26789
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["Автопортрет на фоне черепичной крыши"]. Фотография (неуст. техника).  Финляндия, Ваммельсуу. 1910-е гг. Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов изображения). г. Oрел, 2011 г.	
3034.	ОГЛМТ НВ-26790
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["Автопортрет"]. Автохром. Финляндия, Ваммельсуу. Автохром. . 1910-е гг. Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов изображения). г. Oрел, 2011 г.	
3035.	ОГЛМТ НВ-26791
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["Автопортрет"]. Автохром. Финляндия, Ваммельсуу. Автохром. . 1910-е гг. Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов изображения). г. Oрел, 2011 г.	
3036.	ОГЛМТ НВ-26792
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"У обрыва". Автохром. Финляндия, Ваммельсуу. Автохром. . 1910-е гг.. Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов изображения). г. Oрел, 2011 г.	
3037.	ОГЛМТ НВ-26793
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["Автопортрет на балконе"]. Италия, Венеция. Автохром. . [1910 г.]. Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов изображения). г. Oрел, 2011 г.	
3038.	ОГЛМТ НВ-26794
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["Автопортрет"].  Автохром. [Финляндия, Ваммельсуу]. Автохром.  [1910-е гг.]. Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов изображения).
г. Oрел, 2011 г.	
3039.	ОГЛМТ НВ-26795
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["Л.Н. и А.Н. Андреевы"]. Финляндия, Ваммельсуу. Автохром. 1910 г. Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов изображения). г. Oрел, 2011 г.	
3040.	ОГЛМТ НВ-26796
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["Автопортрет с В.В. Брусяниным"]. Финляндия, Ваммельсуу. Автохром. [около 1910 г.]. Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов изображения). г. Oрел, 2011 г.	
3041.	ОГЛМТ НВ-26797
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["Автопортрет с  сыном Саввой"]. Финляндия, Ваммельсуу. Автохром.  [1910-1911 гг.]. Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов изображения). г. Oрел, 2011 г.	
3042.	ОГЛМТ НВ-26798
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["Автопортрет с  А.А. Олем"]. Финляндия, Ваммельсуу. Автохром.  1910-е гг. Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов изображения). г. Oрел, 2011 г.	
3043.	ОГЛМТ НВ-26799
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["Л.Н. Андреев с издателями"]. Финляндия, Ваммельсуу. Автохром.  1910-е гг. Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов изображения). г. Oрел, 2011 г.	
3044.	ОГЛМТ НВ-26800
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["Автопортрет с  сыном Валентином"]. Автохром. Финляндия, Ваммельсуу. Автохром.  Около 1912 г.Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов изображения). г. Oрел, Копия 2011 г.	
3045.	ОГЛМТ НВ-26801
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["А.И. Андреева (урожд. Денисевич, в 1 браке Карницкая) на фоне [Марселя]"]. Автохром.  [Франция, Марсель], [1910 г.]. Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов изображения). г. Oрел, 2011 г.	
3046.	ОГЛМТ НВ-26802
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["А.И. Андреева (урожд. Денисевич, в 1 браке Карницкая) в белом платье"]. Финляндия, Вамельсуу. Автохром. [около 1910 г.]. Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов изображения). г. Oрел, 2011 г.	
3047.	ОГЛМТ НВ-26803
Ф.12.	Андреев Л.Н.
 ["А.И. Андреева (урожд. Денисевич, в 1 браке Карницкая) в жемчужном ожерелье"]. Автохром.  Финляндия, Вамельсуу, 1910- гг. Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов изображения). г. Oрел, 2011 г.	
3048.	ОГЛМТ НВ-26804
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["Анна Ильинична Андреева (урожд. Денисевич, в 1 браке Карницкая)"]. Автохром. Италия, Рим. 1914 г. Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов изображения). г. Oрел, 2011 г.	
3049.	ОГЛМТ НВ-26805
Ф.12.	Андреев Л.Н.
 ["Анна Ильинична Андреева (урожд. Денисевич, в 1 браке Карницкая) с сыном Саввой"]. Автохром.  Финляндия, Вамельсуу. [1910-1912 гг.]. Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов изображения). г. Oрел, 2011 г.	
3050.	ОГЛМТ НВ-26806
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["Анна Ильинична Андреева (урожд. Денисевич, в 1 браке Карницкая) с сыном Валентином"]. Автохром.  Финляндия, Вамельсуу. [1910-1912 гг.]. Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов изображения). г. Oрел, 2011 г.	
3051.	ОГЛМТ НВ-26807
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["Дети"]. Автохром. Финляндия, Вамельсуу. Автохром.  [1907-1908 гг.] Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов изображения). г. Oрел, 2011 г.	
3052.	ОГЛМТ НВ-26808
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["Савва Андреев (сын) с няней Пашей"]. Финляндия, Вамельсуу. Автохром.  около 1910 г. Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов изображения). г. Oрел, 2011 г.	
3053.	ОГЛМТ НВ-26809
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"В шхерах". Автохром.  Финляндия, Вамельсуу. Автохром.  [1913-1914 гг.]. Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов изображения). г. Oрел, 2011 г.	
3054.	ОГЛМТ НВ-26810
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["Савва и Вера Андреевы"].  Автохром. Финляндия, Койвисто, 1913 г. Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов изображения). г. Oрел, 2011 г.	
3055.	ОГЛМТ НВ-26811
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["А.Н. Андреев"]. Финляндия, Ваммельсуу. Автохром.  1910-е гг. Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов изображения). г. Oрел, 2011 г.	
3056.	ОГЛМТ НВ-26812
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["А.Н. Андреев" в [кабинете Л.Н. Андреева]. Автохром. Финляндия, Ваммельсуу. После 1910-е гг. Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов изображения). г. Oрел, 2011 г.	
3057.	ОГЛМТ НВ-26813
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["А.Н. Андреев"]. Автохром.  Финляндия, Ваммельсуу. 1914 г. Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов изображения). г. Oрел, 2011 г.	
3058.	ОГЛМТ НВ-26814
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["Мать"]. Автохром.  Финляндия, Ваммельсуу. Автохром.  [около 1910 г.]. Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов изображения). г. Oрел, Копия 2011 г.	
3059.	ОГЛМТ НВ-26815
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["А.А. Оль"]. Автохром.1909 г. Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов изображения). г. Oрел, 2011 г.	
3060.	ОГЛМТ НВ-26816
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"Радуга". Автохром. Финляндия, Ваммельсуу. 1910-е гг.Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов изображения). г. Oрел, 2011 г.	
3061.	ОГЛМТ НВ-26817
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["Столовая в доме на Черной речке"]. Автохром. Финляндия, Ваммельсуу. 1910-е гг.Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов изображения). г. Oрел, 2011 г.	
3062.	ОГЛМТ НВ-26818
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["Натюрморт"]. Автохром.  Финляндия, Ваммельсуу. 1910-е гг.. Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов изображения). г. Oрел, Копия 2011 г.	
3063.	ОГЛМТ НВ-26819
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["Вход в кабинет А.И. Андреевой в Доме на Черной речке"]. Автохром. Финляндия, Ваммельсуу. 1910-е гг.Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов изображения). г. Oрел, 2011 г.	
3064.	ОГЛМТ НВ-26820
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["Кабинет в Доме на Черной речке"]. Автохром. Финляндия, Ваммельсуу. 1910-е гг. Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов изображения). г. Oрел, Копия 2011 г.	
3065.	ОГЛМТ НВ-26821
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["Маки"]. Автохром.  Финляндия, Ваммельсуу. 1910-е гг. Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов изображения). г. Oрел, 2011 г.	
3066.	ОГЛМТ НВ-26822
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["Черная речка"]. Автохром. Финляндия, Ваммельсуу. 1910-е гг. Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов изображения). г. Oрел, 2011 г.	
3067.	ОГЛМТ НВ-26823
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["Весенний пейзаж"] Автохром. Финляндия, Ваммельсуу. 1910-е гг. Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов изображения).. г. Oрел, 2011 г.	
3068.	ОГЛМТ НВ-26824
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["Сосна"]. Автохром. Финляндия, Ваммельсуу. 1910-е гг. Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов изображения). г. Oрел, 2011 г.	
3069.	ОГЛМТ НВ-26825
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"Обнес". Автохром. Финляндия, Ваммельсуу. 1910-е гг. Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов изображения). г. Oрел, 2011 г.	
3070.	ОГЛМТ НВ-26826
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"День". Автохром.   Финляндия, Ваммельсуу. 1910-е гг. Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов изображения). г. Oрел, 2011 г.	
3071.	ОГЛМТ НВ-26827
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["Деревенская дорога"]. Автохром. Финляндия, Ваммельсуу. 1910-е гг. Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов изображения). г. Oрел, 2011 г.	
3072.	ОГЛМТ НВ-26828
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"Летняя". Автохром. Финляндия, Ваммельсуу. 1910-е гг. Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов изображения). г. Oрел, 2011 г.	
3073.	ОГЛМТ НВ-26829
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"Зима на море". Автохром. Финляндия, Ваммельсуу. 1910-е гг.Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов изображения). г. Oрел, 2011 г.	
3074.	ОГЛМТ НВ-26830
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"Дом и дым". Автохром.   Финляндия, Ваммельсуу. 1910-е гг.. Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов изображения). г. Oрел, копия 2011 г.	
3075.	ОГЛМТ НВ-26831
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"Дом на Черной речке". Автохром.  Финляндия, Ваммельсуу. 1910-е гг.. Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов изображения). г. Oрел, 2011 г.	
3076.	ОГЛМТ НВ-26832
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["Цветущий пригорок"]. Автохром. Пейзаж. Финляндия, Ваммельсуу. 1910-е гг. Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов изображения). г. Oрел, 2011 г.	
3077.	ОГЛМТ НВ-26833
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["Летний пейзаж. Финский залив"]. Автохром. Финляндия, Ваммельсуу. 1910-е гг. Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов изображения). г. Oрел, 2011 г.	
3078.	ОГЛМТ НВ-26834
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["Шхеры"]. Автохром. Финляндия, Ваммельсуу, около 1910 г. Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов изображения). г. Oрел, 2011 г.	
3079.	ОГЛМТ НВ-26835
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["Шхеры в Финском заливе"].  Финляндия, Ваммельсуу, 1910-е гг..Оцифрованная копия с автохрома Капланского М.А. (с реконструкцией изображения). г. Oрел, 1910- е гг., копия 2011 г.	
3080.	ОГЛМТ НВ-26836
Ф.12.	["Бот "Далекий" у Юль-Хольма"].  Автохром. Финляндия, Ваммельсуу, 1910 г. Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов изображения). г. Oрел, Копия 2011 г.	
3081.	ОГЛМТ НВ-26837
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["Яхта "Савва"]. Автохром.  Финляндия, Ваммельсуу, 1910-е гг. Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов изображения). г. Oрел, 2011 г.	
3082.	ОГЛМТ НВ-26838
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["На развалинах замка Иф"]. Автохром. Франция, Марсель, [1910 г.]. Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов изображения). г. Oрел, 2011 г.	
3083.	ОГЛМТ НВ-26839
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["Бастиа. Корсика"]. Автохром. Франция, Марсель, [1910 г.]. Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов изображения). г. Oрел, 2011 г.	
3084.	ОГЛМТ НВ-26840
Ф.12.	Андреев Л.Н.
 ["Рим. Аппиева дорога"]. Автохром. Италия, Рим. 1914 г. Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов изображения). г. Oрел, 2011 г.	
3085.	ОГЛМТ НВ-26841
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["Венеция. Большой канал. Дворец Кавалли Франкетти"]. Автохром. Италия, Венеция. [1914 г.]. Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов изображения). г. Oрел, 2011 г.	
3086.	ОГЛМТ НВ-26842
Ф.12.	Андреев Л.Н.
["Акведук. Римская Кампанья"].  Италия, Рим.  Автохром. 1914 г. Копия Капланского М.А. (цифровая обработка с реконструкцией цвета и утраченных фрагментов). г. Oрел, 2011 г.	
3087.	ОГЛМТ НВ-27976
Ф.12.	Дейч А.И.
(нв) Письмо  Л.Н. Андрееву по поводу экранизации его произведений «Сашка Жегулев» и «Рогоносцы». Киев.  1917, 4 июля.
Подл. ТРЛИ. ф.9.лп.3.ед.хр.17, л.1-2.
Б/м, Б./д. 2 лл.	
3088.	ОГЛМТ НВ-27977
Ф.12.	Дейч А.И.
(нв) Копия заметки А. Дейча «Современные поэты. Ал. Вознесенский» с фотографией поэта и публ. его стихов Старый рыцарь, Духи. Б/м, Б./д. 1 л.	
3089.	ОГЛМТ НВ-27978
Ф.12.	Мильчаков В.В.
(нв) Автобиография. Московская обл., Раменский р-он, пос. Удельная, февраль 2013 г. 2 лл.	
3090.	ОГЛМТ НВ-28004
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"Сашка Жигулев". - Роман. Финляндия, [1911]. Первый лист наборной рукописи. Оцифрованная копия Ашихмина И.Л. г. Oрел, 12 мая 2015 г.	
3091.	ОГЛМТ НВ-28005
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"Мои записки". - Повесть. 1908 г., сентябрь. Вариант, л. 3. Оцифрованная копия Ашихмина И.Л. г. Oрел, 12 мая 2015 г.	
3092.	ОГЛМТ НВ-28006
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"Мысль". Современная трагедия в 3 действиях и 6 картинах. - Пьеса. 1913 г.. Титульный лист. Оцифрованная копия Ашихмина И.Л. г. Oрел, 12 мая 2015 г.	
3093.	ОГЛМТ НВ-28007
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"Смерть Гулливера". - Рассказ. Черновой вариант. Л.1. [Германия,16 ноября,1910 г.]. Оцифрованная копия Ашихмина И.Л. г. Oрел, 12 мая 2015 г.	
3094.	ОГЛМТ НВ-28094
Ф.12.	(НВ) Фотокопия с автохрома Л. Андреева. Леонид Андреев с сыном Саввой. Б/м, Б./д.	
3095.	ОГЛМТ НВ-28095
Ф.12.	(НВ) Фотокопия с фотографии  Л. Андреева.  Савва Леонидович Андреев (в детском возрасте). Б/м, Б./д.	
3096.	ОГЛМТ НВ-28096
Ф.12.	(НВ) Фотокопия с фотографии  Л. Андреева.  Вера Леонидовна Андреева (в детском возрасте). Б/м, Б./д.	
3097.	ОГЛМТ НВ-28097
Ф.12.	Андреева (Рыжкова) И.Г., Андреева (Рыжкова) Н.Г.
(НВ) Ходатайство на имя мэра г. Зеленогорск об оказании содействия Научно-культурному центру Л. Андреева. "Уважаемый Вячеслав Владимирович! Мы, внучки русского писателя..." Б/м, 1992 г. августа 25. 1 л.	
3098.	ОГЛМТ НВ-28098
Ф.12.	Андреева А.Н.
(НВ) Письма Леониду Андрееву. 1909-1914 гг. Б/м. 73 лл., обл.	
3099.	ОГЛМТ НВ-28099
Ф.12.	Лихачев Д.С.
(НВ) Письмо мэру г. Зеленогорск В.В. Козырицкому с просьбой поддержать проект и восстановительные работы дачи, принадлежавшей Леониду Андрееву. г. Петербург, [1992г,июня 29]. 1 л.	
3100.	ОГЛМТ НВ-28100
Ф.12.	Андреева (Рыжкова) И.Г.
(НВ) Письмо неуст. лицу. "Милая Ася! К сожалению, я так и не знаю..." Б/м, 1990, августа 16. 1 л.	
3101.	ОГЛМТ НВ-28101
Ф.12.	Андреева В.Л.
(нв) "Прислуга за всё". Рассказ. [г. Mосква], [1960 -  1970 е гг]. 4 лл.	
3102.	ОГЛМТ НВ-28102
Ф.12.	(НВ) Письмо Хуаниты (жена Саввы Леонидовича Андреева) Вере Леонидовне Андреевой - Рыжковой  в переводе неуст. лица. Б/м, Б./д. 3 лл.	
3103.	ОГЛМТ НВ-28103
Ф.12.	Андреева (Рыжкова) И.Г.
(нв) Сценарий вечера, посвященного 120-летию со дня рождения Л. Андреева. Центральный дом литераторов, 19 декабря 1991 г. Б/м, 1991, ноября 11. 1 л.	
3104.	ОГЛМТ НВ-28104
Ф.12.	Андреева (Рыжкова) И.Г.
(нв) Архив Л.Н. Андреева в Гуверском Институте /США/ /Коллекция Николаевского/. Фонд: Серия № 88. Б/м, Б./д. 2 лл.	
3105.	ОГЛМТ НВ-28213
Ф.12.	Андреев Л.Н.
 "Сашка Жегулев". - Роман. [Финляндия, Ваммельсуу], [1911]. 306 лл.	
3106.	ОГЛМТ НВ-28214
Ф.12.	Андреев Л.Н.
 "Жизнь Василия Фивейского".  - Рассказ. (4-12 гл.). 19 ноября 1903 г. 103 лл.	
3107.	ОГЛМТ НВ-28215
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"Бог отмщений".  [Рассказ Л.Н. Андреева "Губернатор" 1,2,3,4 гл.]. Б/м, [август, 1905 г.]. 38 лл.	
3108.	ОГЛМТ НВ-28216
Ф.12.	Андреев Л.Н.
 "Батюшка и паровоз". Рассказ. Б/м, Б./д. 12 лл.	
3109.	ОГЛМТ НВ-28217
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"Иуда Искариот и другие". Рассказ. Капри остров, [1907]. 17 лл.	
3110.	ОГЛМТ НВ-28218
Ф.12.	Иванова Л.
 Перечень "Леонид  Андреев. Письма" (Пушкинский Дом. В фонде №9 (О.Н. Андреев).. г. Cанкт-Петербург, 1999, июля 12. 2 лл.	
3111.	ОГЛМТ НВ-28219
Ф.12.	Чуваков В.Н.
Перечень воспоминаний родных о Л. Андрееве и библиография произведений Андрея Андреева. Б/м, 1997, января 8. 4 лл.	
3112.	ОГЛМТ НВ-28220
Ф.12.	Андреева (Рыжкова) И.Г.
Письмо в Министерство по делам федерации и  национальностей РФ. г. Mосква, 1990- 2000 - е гг. 2 лл.	
3113.	ОГЛМТ НВ-28221
Ф.12.	Андреева (Рыжкова) И.Г.
 Письмо к Путину В.В. г. Mосква, 2000, июня 22. 1 л.	
3114.	ОГЛМТ НВ-28222
Ф.12.	Андреева (Рыжкова) И.Г.
Письмо к Путину В.В., копия в Министерство Культуры РФ, г. Mосква, 2010, марта 9. 2 лл.	
3115.	ОГЛМТ НВ-28223
Ф.12.	Центральный исполнительный комитет партии "Единая Россия"
Письмо в Министерство Культуры РФ, копия: И.Г. Рыжковой-Андреевой за № ЦОП/1-10-3450, г. Mосква, 2010, апреля 12. 1 л.	
3116.	ОГЛМТ НВ-28224
Ф.12.	Андреева (Рыжкова) И.Г.
Письмо к Председателю президиума Международного Литературного фонда Куняеву С.Ю. г. Mосква, 2010, марта 4. 1 л.	
3117.	ОГЛМТ НВ-28225
Ф.12.	Шмелев А.
Электронное письмо к И.Г. Рыжковой-Андреевой. [США], 2012, января 11. 1 л.	
3118.	ОГЛМТ НВ-28226
Ф.12.	Кузнецов Ф.Ф.
 Письмо в архив им. Гувера, Стенфорд, США. [г. Mосква], [1989]. 1 л.	
3119.	ОГЛМТ НВ-28227
Ф.12.	Андреева (Рыжкова) И.Г.
 "Эхо от "Эха"...". [Статья]. Б/м, Б./д. 2 лл.	
3120.	ОГЛМТ НВ-28228
Ф.12.	Андреева (Рыжкова) И.Г.
 [Дневниковая запись Л. Андреева]. (Дневниковые записи Л. Андреева и его записок к А.И. Карницкой (Андреевой). г. Mосква, Б./д. 5 лл.	
3121.	ОГЛМТ НВ-28229
Ф.12.	Андреева (Рыжкова) И.Г.
"Полуночное солнце мое". г. Mосква, Б./д. 6 лл.	
3122.	ОГЛМТ НВ-28230
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"Жизнь Василия Предтеченского"= [Жизнь Василия Фивейского]. Российская Империя, [1903, ноября 19]. 25 лл.	
3123.	ОГЛМТ НВ-28231
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"Друг". - Рассказ. [г. Mосква], [1899, ноябрь]. 5 лл.	
3124.	ОГЛМТ НВ-28232
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"Храбрый волк". - Рассказ. [Финляндия, Ваммельсуу], 1907, августа 26. 14 лл.	
3125.	ОГЛМТ НВ-28233
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"Туман" = ["В Тумане"]. Рассказ. Царицыно, 1902, августа 6. 36 лл.	
3126.	ОГЛМТ НВ-28234
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"Собачий вальс". Пьеса. Первое действие. Петроград, [1916, июня 26]. Копия 1996 г. 20 лл.	
3127.	ОГЛМТ НВ-28235
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"S.O.S.". - Статья. [Финляндия], 1919, февраля 6. [Копия 1996 г.]. 17 лл.	
3128.	ОГЛМТ НВ-28236
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"Схема жизни В. Фивейского" (к рассказу "Жизнь В. Фивейского"). Б/м, [1903, ноябрь]. 2 лл.	
3129.	ОГЛМТ НВ-28237
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"Мои записки". [Черная речка], 1908, августа 29. 124 лл.	
3130.	ОГЛМТ НВ-28238
Ф.12.	Андреев Л.Н.
Пролог к пьесе "Анатэма". [Черная речка] [Финляндия, Ваммельсуу], [1908]. 6 лл.	
3131.	ОГЛМТ НВ-28239
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"Анатэма". Первая картина пьесы. [Финляндия, Ваммельсуу], [1908, ноября 12]. 13 лл.	
3132.	ОГЛМТ НВ-28240
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"Анатэма". Вторая картина пьесы. [Финляндия, Ваммельсуу], [1908, ноября 16]. 27 лл.	
3133.	ОГЛМТ НВ-28241
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"Анатэма". Третья картина пьесы. [Финляндия, Ваммельсуу], [1908]. 33 лл.	
3134.	ОГЛМТ НВ-28242
Ф.12.	Андреев Л.Н.
"Анатэма". Четвертая картина пьесы. [Финляндия, Ваммельсуу], [1908]. 33 лл.	
3135.	ОГЛМТ НВ-28243
Ф.12.	Андреева (Рыжкова) И.Г.
"Букет цветов". Рассказ. г. Mосква, [1980 - 2000 - е гг.]. 9 лл.	
3136.	ОГЛМТ НВ-28244
Ф.12.	Андреева (Рыжкова) И.Г.
"Цветное счастье". Рассказ. г. Mосква, [1980 - 2000 - е гг.]. 27 лл.	
3137.	ОГЛМТ НВ-28245
Ф.12.	Андреева (Рыжкова) И.Г.
"Мелодия из "Лав стори". Рассказ. г. Mосква, [1980 - 2000 - е гг.]. 22 лл.	
3138.	ОГЛМТ НВ-28246
Ф.12.	Андреева (Рыжкова) И.Г.
"Один день помощника режиссера". Рассказ. г. Mосква, [1980 - 2000 - е гг.]. 21 лл.	
3139.	ОГЛМТ НВ-28247
Ф.12.	Андреева (Рыжкова) И.Г.
"За голубым экраном". Рассказ. г. Mосква, [1980 - 2000 - е гг.]. 8 лл.	
3140.	ОГЛМТ НВ-28248
Ф.12.	Андреева (Рыжкова) И.Г.
"Женщина "до востребования". Рассказ. г. Mосква, [1980 - 2000 - е гг.]. 19 лл.	
3141.	ОГЛМТ НВ-28249
Ф.12.	Андреева (Рыжкова) И.Г.
"Первый книг". Рассказ. [г. Mосква], 1970, октябрь. 8 лл.	
3142.	ОГЛМТ НВ-28250
Ф.12.	Андреева (Рыжкова) И.Г.
"Шапочное знакомство". Рассказ. Б/м, [1990 - 2000 - е гг.]. 11 лл.	
3143.	ОГЛМТ НВ-28251
Ф.12.	Андреева (Рыжкова) И.Г.
"Оглянись!". - Повесть. г. Mосква, 1988, ноября 29. 95 лл.	
3144.	ОГЛМТ НВ-28252
Ф.12.	Андреева (Рыжкова) И.Г.
"Недействительный брак". - Повесть. г. Mосква, [1980 - 2000 - е гг.]. 259 лл.	
3145.	ОГЛМТ НВ-28269
Ф.12.	Неустановленный автор
Статья об автохромах Л.Н. Андреева и директоре Русского архива в г. Лидс - Р.Дэвисе. Б/м, Б./д. 2 лл.	
3146.	ОГЛМТ НВ-28270
Ф.12.	Киреев Р.Т.
"Говорите мне о любви". Фрагмент новеллы. Б/м. 7 лл.	
3147.	ОГЛМТ НВ-28271
Ф.12.	Неустановленный автор
"Утраченные образы Империи". Б/м, 1989. 6 лл.	
3148.	ОГЛМТ НВ-28287
Ф.12.	Андреева (Рыжкова) И.Г.
Предисловие к дневнику Андреевой Анны Ильиничны "На осколках души". г. Mосква, Б./д. 4 лл.	
3149.	ОГЛМТ НВ-28288
Ф.12.	Аргус М.
"Отчаяние гордости (из тетатрального дневника)". Статья. г. Mосква, 1987, сентября 27. 1 л.	
3150.	ОГЛМТ НВ-28289
Ф.12.	Цветаева М.И.
Письмо к Андреевой (урожд. Денисевич, в 1-м браке Карницкой А.И.). Франция, г. Париж, 1939, июня 8. 2 лл.	
3151.	ОГЛМТ НВ-28290
Ф.12.	Программа научной конференции, посвященной  100-летию со дня рождения Л.Н.Андреева. г. Oрел, 1971. 2 лл.	
3152.	ОГЛМТ НВ-28291
Ф.12.	Программа спектакля театра "Модерн" Светланы Враговой "Катерина Ивановна" по пьесе Л.Н. Андреева. Постановка Враговой С., посв. Памяти И.М. Смоктуновского. г. Mосква, 1990-е гг. 2 лл.	
3153.	ОГЛМТ НВ-28292
Ф.12.	Программа международной конференции "Леонид Андреев и мировая культура. К 125-летию со дня рождения." г. Cанкт-Петербург, 1996 г. сентябрь-октябрь. 3 лл.	
3154.	ОГЛМТ НВ-28293
Ф.12.	Программа премьерного спектакля театра "Компания Евгения Михеева" "Кто обманул Иуду". Драматические события в 2-х действиях по повести Л.Андреева "Иуда Искариот". г. Mосква, [2001]. 2 лл.	
3155.	ОГЛМТ НВ-28294
Ф.12.	Андреева (Рыжкова) И.Г.
"Минувшего отсвет". Статья. [г. Mосква], 2011, февраля 27. 2 лл.	
3156.	ОГЛМТ НВ-28295
Ф.12.	Андреева (Рыжкова) И.Г.
"Пронзая время , свет любви..". Статья к 80-летию со дня рождения Л.Н. Андреева. [г. Mосква], [1999]. 4 лл.	
3157.	ОГЛМТ НВ-28296
Ф.12.	Андреева А.И.
Дневник Анны Ильиничны. Финляндия, Германия, г. Дрезден, 1920, августва 31 - 1922, января 19. 66 лл.	
3158.	ОГЛМТ НВ-28297
Ф.12.	Андреев Л.Н.
Письма к Андреевой (ур. Денисевич) Анне Ильиничне. г. Петербург, 1908, март. 12 лл.	
3159.	ОГЛМТ НВ-28298
Ф.12.	Андреев Л.Н.
Дневник (фрагменты). Ваммельсу, 1908, сентября 8 - 1909, декабря 6. 11 лл.	
3160.	ОГЛМТ НВ-28299
Ф.12.	Андреев Л.Н.
Письмо к Андреевой (урожд. Денисевич, в 1-м браке Карницкой) А.И. "Я так ничего, но повидимому..." г. Петербург, [1908]. 1 л.	
3161.	ОГЛМТ НВ-28300
Ф.12.	Андреев Л.Н.
Письмо к Андреевой (урожд. Денисевич, в 1-м браке Карницкой) А.И. "Милая моя девочка..." г. Петербург, [1908]. 1 л.	
3162.	ОГЛМТ НВ-28301
Ф.12.	Андреев Л.Н.
Письмо к Андреевой (урожд. Денисевич, в 1-м браке Карницкой) А.И. "Когда пойдешь к..." г. Петербург, [1908]. 1 л.	
3163.	ОГЛМТ НВ-28302
Ф.12.	Андреев Л.Н.
Письмо к Андреевой (урожд. Денисевич, в 1-м браке Карницкой) А.И. "Как Ниночка?..." г. Петербург, [1908]. 1 л.	
3164.	ОГЛМТ НВ-28303
Ф.12.	Андреев Л.Н.
Письмо к Андреевой (урожд. Денисевич, в 1-м браке Карницкой) А.И. "Прелесть моя!..." г. Петербург, [1908]. 1 л.	
3165.	ОГЛМТ НВ-28304
Ф.12.	Андреев Л.Н.
Письмо к Андреевой (урожд. Денисевич, в 1-м браке Карницкой) А.И. "Жду мою радость..." г. Петербург, [1908]. 1 л.	
3166.	ОГЛМТ НВ-28305
Ф.12.	Андреев Л.Н.
Письмо к Андреевой (урожд. Денисевич, в 1-м браке Карницкой) А.И. "Ты хочешь чтобы мы ..." г. Петербург, [1908]. 1 л.	
3167.	ОГЛМТ НВ-28306
Ф.12.	Андреев Л.Н.
Письмо к Андреевой (урожд. Денисевич, в 1-м браке Карницкой) А.И. "Радость моя", г. Петербург, [1908]. 1 л.	
3168.	ОГЛМТ НВ-28307
Ф.12.	Андреев Л.Н.
Письмо к Андреевой (урожд. Денисевич, в 1-м браке Карницкой) А.И. "Радость моя! Прости!..." г. Петербург, [1908]. 1 л.	
3169.	ОГЛМТ НВ-28308
Ф.12.	Андреев Л.Н.
Письмо к Андреевой (урожд. Денисевич, в 1-м браке Карницкой) А.И. "Милая моя девочка!..." г. Петербург, [1908]. 1 л.	
3170.	ОГЛМТ НВ-28309
Ф.12.	Программа научной конференции к 80-летию В.Л.Андреева. Выборгский краеведческий музей. Выборг, 1983. 2 лл.	
3171.	ОГЛМТ НВ-28310
Ф.12.	Программа спектакля театра-студии "Современник -2" " Тьма" по рассказу Л.Н.Андреева, г. Mосква, 1989. 2 лл.	
3172.	ОГЛМТ НВ-28311
Ф.12.	Программа спектакля Московского театра "Современник" "Анфиса" по пьесе Л.Н.Андреева. г. Mосква, 1991. 4 лл.	
3173.	ОГЛМТ НВ-28312
Ф.12.	Программа дипломного спектакля театра 5 курса "ФЭСТ" заочного отделения Высшего театрального училища им. М.С.Щепкина "Мысль ("Доктор Керженцев")" по пьесе Леонида Андреева, г. Mосква, сезон 1995-1996 учебный год. 2 лл.	
3174.	ОГЛМТ НВ-28313
Ф.12.	Программа дипломного спектакля IV курса актерского факультета высшего театрального училища им. Б.В.Щукина при театре им. Е.Б. Вахтангова "Дни нашей жизни" по пьесе Леонида Андреева. г. Mосква, сезон 1995-1996 учебный год. 2 лл.	
3175.	ОГЛМТ НВ-28340
Ф.12.	Программа спектакля Московского театра "Современник"  "Анфиса " по пьесе Л.Н. Андреева. Премьера март 1991 г. г. Mосква, 1992. 2 лл.	
3176.	ОГЛМТ НВ-28342
Ф.12.	Программа спектакля Орловского государственного академического театра им. И.С. Тургенева "Дни нашей жизни" по пьесе  Л.Н. Андреева. Премьера  - 2000г., апрель. г. Oрел, 2000. 1 л.	
3177.	ОГЛМТ НВ-28369
Ф.12.	"Вечерняя Красная Газета".-  Л.: Типография им. Володарского, 25 сентября 1932 г.-  № 223 (3198).- 2 лл.	
3178.	ОГЛМТ НВ-28370
Ф.12.	Письмо М. Горького (из Москвы по телефону). Вырезка из газ. ["Известия"] № 110 (1790), г. Mосква, 1928, апреля 22. 1 л.	
3179.	ОГЛМТ НВ-28371
Ф.12.	(НВ) Карикатура. "Побратимы". Проектъ на занавес Московского Художественного театра Максимъ.- Нетъ, брат Вилька, хоть и побратимъ ты теперь нашъ, а кишка у тебя тонка супротив насъ съ Антонъ Палычемъ». [г. СПб], До 1936 г. 1 л.	
3180.	ОГЛМТ НВ-28372
Ф.12.	Карикатура " - Алексей Максимовичъ, лавроваго-бы листу для супа надо!...». Рис. И.В. Симакова. Вырезка из неуст. изд. [г. СПб], До 1917 г. 1 л.	
3181.	ОГЛМТ НВ-28373
Ф.12.	Карикатура " Дети "солнца", то есть Максима Горькаго...». Рис. Aper. Вырезка из неуст. изд. [г. СПб], До 1917 г. 1 л.	
3182.	ОГЛМТ НВ-28374
Ф.12.	Карикатура "Максим Горький. Слава - это легкий дым ...». Вырезка из неуст. издания. [г. СПб], До 1917 г. 1 л.	
3183.	ОГЛМТ НВ-28400
Ф.12.	Копия записи из Метрической книги Покровской церкви г. Нижнего Новгорода о кончине Михаила Михайловича Велигорского (скончался 10.08.1913 г. от рака гортани, погребен 13.08.1913 на Петропавловском кладбище г. Нижнего Новгорода). 2 лл.	
	
Аксессуары	
3184.	ОГЛМТ ОФ-49100
АКС-68/ВП12
Ф.12.	Браслет. [Германия], До 1919 г.	
3185.	ОГЛМТ ОФ-49101
АКС-69/ВП12
Ф.12.	Браслет. Б/м, До 1919 г.	
3186.	ОГЛМТ ОФ-49102
АКС-70/ВП12
Ф.12.	Серьга. Б/м, Б./д.	
3187.	ОГЛМТ ОФ-49103
АКС-71/ВП12
Ф.12.	Серьга. Б/м, Б./д.	
3188.	ОГЛМТ ОФ-49104
АКС-72/ВП12
Ф.12.	Кулон. Б/м, До 1919 г.	
	
Альбомы	
3189.	ОГЛМТ ОФ-25189
Ф.12.	Альбом.Галерея современных писателей Бесплатное приложение к "Новому журналу для всех". г. Cанкт-Петербург, 1910 г.	
3190.	ОГЛМТ ОФ-31961/71
Ф.12.	Альбом с фотографиями. Составитель Н.В. Кекина. Посвящен Орловской Николавскойженской гимназии и выпускницам 1916г. г. Oрел	
3191.	ОГЛМТ ОФ-43185
Ф.12.	Альбом с фотографиями. Латвия, г. Рига, Б./д. [После 1917г.].
ксерокопия	
3192.	ОГЛМТ НВ-18714
Ф.12.	Альбом фотографий и вырезок, посв. Московскому Академическому музыкальному театру им. Станиславского и Немировича-Данченко. г. Mосква	
3193.	ОГЛМТ НВ-19768/1-12
Ф.12.	Передвижная выставка, посвященная Д.Л. Андрееву: "Даниил Андреев - поэт и человек". Б/м, До 1993 г.	
3194.	ОГЛМТ НВ-24478
Ф.12.	Альбом с фотографиями (самодельный). Обл. с угловыми прорезями для фото.  Фото с негативов К. Буллы N 24479 -24490 НВ. (12 ед. хр.). [г. Cанкт-Петербург], Б/д.	
3195.	ОГЛМТ НВ-27109
Ф.12.	Альбом для рисования с вырезками и шуточными надписями. Литва, 1967 г.	
3196.	ОГЛМТ НВ-27217
Ф.12.	Альбом с фотографиями, г. Ленинград, 1950-1960 гг.	
	
Аудиовизуальные материалы	
3197.	ОГЛМТ ОФ-9509
АВМ-4/ВП12
Ф.12.	Л. Андреев. Рассказы. "Кусака", "Гостинец". Московская обл., пгт. Апрелевка, Вторая половина XX века	
3198.	ОГЛМТ ОФ-21330
АВМ-21/ВП12
Ф.12.	Фильм А. Дранкова "Л.Н. Андреев на Черной речке".	
3199.	ОГЛМТ ОФ-41034
АВМ-33/ВП12
Ф.12.	Фрагменты художественных фильмов "Белый орел", "Король, закон и свобода". Б/м, б./д.	
3200.	ОГЛМТ НВ-3644
Ф.12.	Копия фильма А. Дранкова об Л.Н. Андрееве. г. Mосква, 1960 г.	
3201.	ОГЛМТ НВ-8454
Ф.12.	Фильм С.П. Вагина "Леонид Андреев". г. Ленинград, 1971 г.	
3202.	ОГЛМТ НВ-19601
Ф.12.	Запись телепередачи "Слово". Б/м, [начало 1990-х гг.]	
3203.	ОГЛМТ НВ-23190
Ф.12.	С записью телепередачи "Противостояние души. Даниил Андреев - мыслитель и поэт". г. Cанкт-Петербург, [1989 г.]	
3204.	ОГЛМТ НВ-24584
Ф.12.	Фотографии юбилейного вечера с А.А. Андреевой. г. Oрел, 2005, марта 11.	
3205.	ОГЛМТ НВ-24700
Ф.12.	Сериал "Под солнцем". Фильм пятый "Даниил и Алла". г. Mосква, Б./д.	
3206.	ОГЛМТ НВ-24717
Ф.12.	Запись фотографий сцен из спектакля "Рассказ о семи повешенных" по Л. Андрееву. г. Mосква, Июнь 2006г.	
3207.	ОГЛМТ НВ-25043
Ф.12.	Запись двух сюжетов об А.А. Андреевой. г. Oрел, 2005г.	
3208.	ОГЛМТ НВ-27349
Ф.12.	Лазерный диск с записью музыки к постановке "Гедда Габлер" театра L' unijambiste. Великобритания, г. Лидс, 2010	
	
Графика	
3209.	ОГЛМТ ОФ-692
Гр-159/ИЗО12
Ф.12.	Рисунок
Дышленко Г.В.
Иллюстрация к рассказу Л.Н. Андреева "Петька на даче". г. Oрел, [1956г.]	
3210.	ОГЛМТ ОФ-906
Гр-86/ИЗО12
Ф.12.	Рисунок
Андреев В.Л.
Портрет Леонида Николаевича Андреева. В раме, под стеклом. Б/м, 1957г.	
3211.	ОГЛМТ ОФ-1536/6
Ф.12.	Гравюра
Мищенко А.И.
Литературные места Москвы и Орла. Орел. Дом Л.Н. Андреева. В паспарту.	
3212.	ОГЛМТ ОФ-9757/1
Ф.12.	Гравюра
Кофанов Н.И.
Портрет Л.Н. Андреева. Ленинград, 1973г.	
3213.	ОГЛМТ ОФ-9757/2
Ф.12.	Гравюра
Кофанов Н.И.
Портрет Л.Н. Андреева. Ленинград, 1973г.	
3214.	ОГЛМТ ОФ-9760/1
Ф.12.	Экслибрис
Кофанов Н.И.
Экслибрис Ю.В. Бабичевой. Ленинград, 1973г.	
3215.	ОГЛМТ ОФ-9760/2
Ф.12.	Экслибрис
Кофанов Н.И.
Экслибрис Ю.В. Бабичевой. Ленинград, 1973г.	
3216.	ОГЛМТ ОФ-9761
Ф.12.	Экслибрис
Кофанов Н.И.
Экслибрис Л.А. Иезуитовой. Ленинград, 1973г.	
3217.	ОГЛМТ ОФ-9762/1
Ф.12.	Экслибрис
Кофанов Н.И.
Экслибрис Л.А. Иезуитовой. Ленинград, 1973г.	
3218.	ОГЛМТ ОФ-9762/2
Ф.12.	Экслибрис
Кофанов Н.И.
Экслибрис Л.А. Иезуитовой. Ленинград, 1973г.	
3219.	ОГЛМТ ОФ-9763
Ф.12.	Иллюстрация к литературному произведению
Кофанов Н.И.
Костюм Франчески к постановке пьесы Л.Н. Андреева "Черные маски". Эскиз. Ленинград, 1972г.	
3220.	ОГЛМТ ОФ-9764
Ф.12.	Иллюстрация к литературному произведению
Кофанов Н.И.
Костюм Красной маски к постановке пьесы Л.Н. Андреева "Черные маски". Эскиз. Ленинград, 1972г.	
3221.	ОГЛМТ ОФ-9766
Ф.12.	Альбом с рисунками
Андреева
Альбом с рисунками. 1900-1903гг	
3222.	ОГЛМТ ОФ-9862
Ф.12.	Рисунок
Тучнина О.С.
Дом Л.Н. Андреева, г. Oрел	
3223.	ОГЛМТ ОФ-11014
Ф.12.	Рисунок
Тучнина О.С.
Дом Л.Н. Андреева в Орле. Кухня и погреб, г. Oрел, 1979г.	
3224.	ОГЛМТ ОФ-11984
Ф.12.	Экслибрис
Кофанов Н.И.
Л.А.Иезуитова. 1972 г.	
3225.	ОГЛМТ ОФ-13172
Ф.12.	Эскиз значка
Каськов В.И.
"Л.Андреев. К 100-летию со дня рождения".	
3226.	ОГЛМТ ОФ-14100/1
Ф.12.	Эскиз
Оль А.А.
Интерьер и мебель дачи Л.Н.Андреева (Финляндия). Финляндия, Б/д.	
3227.	ОГЛМТ ОФ-14100/2
Ф.12.	Эскиз
Оль А.А.
Интерьер и мебель дачи Л.Н.Андреева (Финляндия). Финляндия, Б/д.	
3228.	ОГЛМТ ОФ-14100/3
Ф.12.	Эскиз
Оль А.А.
Интерьер и мебель дачи Л.Н.Андреева (Финляндия). Финляндия, Б/д.	
3229.	ОГЛМТ ОФ-14108/1
Ф.12.	Эскиз костюма
Скорик В.А.
Эскиз костюма Архангельского к постановке пьесы Л.Н. Андреева "Дни нашей жизни" в Петрозаводском театре. Петрозаводск, 1977г.	
3230.	ОГЛМТ ОФ-14108/2
Ф.12.	Эскиз костюма
Скорик В.А.
Эскиз костюма курсистки Анны к постановке пьесы Л.Н. Андреева "Дни нашей жизни" в Петрозаводском театре. Петрозаводск, 1977г.	
3231.	ОГЛМТ ОФ-14108/3
Ф.12.	Эскиз костюма
Скорик В.А.
Эскиз костюма Оль-Оль к постановке пьесы Л.Н. Андреева "Дни нашей жизни" в Петрозаводском театре. Петрозаводск, 1977г.	
3232.	ОГЛМТ ОФ-14108/4
Ф.12.	Эскиз костюма
Скорик В.А.
Эскиз костюма купца на бульваре к постановке пьесы Л.Н. Андреева "Дни нашей жизни" в Петрозаводском театре. Петрозаводск, 1977г.	
3233.	ОГЛМТ ОФ-14108/5
Ф.12.	Эскиз костюма
Скорик В.А.
Эскиз костюма филера к постановке пьесы Л.Н. Андреева "Дни нашей жизни" в Петрозаводском театре. Петрозаводск, 1977г.	
3234.	ОГЛМТ ОФ-14108/6
Ф.12.	Эскиз костюма
Скорик В.А.
Эскиз костюма Архангельского к постановке пьесы Л.Н. Андреева "Дни нашей жизни" в Петрозаводском театре. Петрозаводск, 1977г.	
3302.	ОГЛМТ ОФ-14108/7
Ф.12.	Эскиз костюма
Скорик В.А.
Эскиз костюма одного из персонажей к постановке пьесы Л.Н. Андреева "Дни нашей жизни" в Петрозаводском театре. Петрозаводск, 1977г.	
3235.	ОГЛМТ ОФ-14108/8
Ф.12.	Эскиз костюма
Скорик В.А.
Эскиз костюма Евдокии Антоновны к постановке пьесы Л.Н. Андреева "Дни нашей жизни" в Петрозаводском театре. Петрозаводск, 1977г.	
3236.	ОГЛМТ ОФ-14108/9
Ф.12.	Эскиз костюма
Скорик В.А.
Эскиз костюма Блохина к постановке пьесы Л.Н. Андреева "Дни нашей жизни" в Петрозаводском театре. Петрозаводск, 1977г.	
3237.	ОГЛМТ ОФ-14108/10
Ф.12.	Эскиз костюма
Скорик В.А.
Эскиз костюма курсистки Зинаиды к постановке пьесы Л.Н. Андреева "Дни нашей жизни" в Петрозаводском театре. Петрозаводск, 1977г.	
3238.	ОГЛМТ ОФ-14108/11
Ф.12.	Эскиз костюма
Скорик В.А.
Эскиз костюма Эдуарда фон Ранкена - врача к постановке пьесы Л.Н. Андреева "Дни нашей жизни" в Петрозаводском театре. Петрозаводск, 1977г.	
3239.	ОГЛМТ ОФ-14108/12
Ф.12.	Эскиз костюма
Скорик В.А.
Эскиз костюма проститутки на бульваре к постановке пьесы Л.Н. Андреева "Дни нашей жизни" в Петрозаводском театре. Петрозаводск, 1977г.	
3240.	ОГЛМТ ОФ-14108/13
Ф.12.	Эскиз костюма
Скорик В.А.
Эскиз костюма Онуфрия к постановке пьесы Л.Н. Андреева "Дни нашей жизни" в Петрозаводском театре. Петрозаводск, 1977г.	
3241.	ОГЛМТ ОФ-14108/14
Ф.12.	Эскиз костюма
Скорик В.А.
Эскиз костюма Глуховцева к постановке пьесы Л.Н. Андреева "Дни нашей жизни" в Петрозаводском театре. Петрозаводск, 1977г.	
3242.	ОГЛМТ ОФ-14108/15
Ф.12.	Эскиз костюма
Скорик В.А.
Эскиз костюма Оль-Оль к постановке пьесы Л.Н. Андреева "Дни нашей жизни" в Петрозаводском театре. Петрозаводск, 1977г.	
3243.	ОГЛМТ ОФ-14108/16
Ф.12.	Эскиз костюма
Скорик В.А.
Эскиз костюма Физика к постановке пьесы Л.Н. Андреева "Дни нашей жизни" в Петрозаводском театре. Петрозаводск, 1977г.	
3244.	ОГЛМТ ОФ-14108/17
Ф.12.	Эскиз костюма
Скорик В.А.
Эскизы костюмов чиновников к постановке пьесы Л.Н. Андреева "Дни нашей жизни" в Петрозаводском театре. Петрозаводск, 1977г.	
3245.	ОГЛМТ ОФ-14108/18
Ф.12.	Эскиз костюма
Скорик В.А.
Эскиз костюма поручика к постановке пьесы Л.Н. Андреева "Дни нашей жизни" в Петрозаводском театре. Петрозаводск, 1977г.	
3246.	ОГЛМТ ОФ-14108/19
Ф.12.	Эскиз костюма
Скорик В.А.
Эскиз костюма Аннушки - служанки в номерах "Мадрида" к постановке пьесы Л.Н. Андреева "Дни нашей жизни" в Петрозаводском театре. Петрозаводск, 1977г.	
3247.	ОГЛМТ ОФ-14108/20
Ф.12.	Эскиз костюма
Скорик В.А.
Эскиз костюма парня на бульваре к постановке пьесы Л.Н. Андреева "Дни нашей жизни" в Петрозаводском театре. Петрозаводск, 1977г.	
3248.	ОГЛМТ ОФ-15141/1
Ф.12.	Эскиз
Оль А.А.
плана буфетной-столовой дачи Л.Н.Андреева.	
3249.	ОГЛМТ ОФ-15141/2
Ф.12.	Оль А.А.
Эскиз шкафов. На верхней полке книги.	
3250.	ОГЛМТ ОФ-15141/3
Ф.12.	Оль А.А.
Эскиз комнаты с камином.	
3251.	ОГЛМТ ОФ-15141/4
Ф.12.	Оль А.А.
Эскиз шкафов. На верхней полке книги.	
3252.	ОГЛМТ ОФ-16661
Ф.12.	Акварель
Оль А.А.
Вид из квартиры Леонида Андреева на Инженерный замок. 1921-1922 гг.	
3253.	ОГЛМТ ОФ-16662
Ф.12.	Акварель
Оль А.А.
Вид из квартиры Леонида Андреева на р. Мойку, Михайловский сад и здание школы народного искусства (арх. Н.Е. Лансере. 1913-1914). 1921-1922 гг.	
3254.	ОГЛМТ ОФ-16663
Ф.12.	Акварель
Оль А.А.
Микеланджело. Капелла Медичи. Статуя Лоренца Медичи, которая стояла в кабинете Леонида Андреева на даче в Финляндии, позднее на квартире его в Петрограде на Мойке, где в 20-е годы жила семья Олея. 1921-1922 гг.	
3255.	ОГЛМТ ОФ-17294
Гр-35/ИЗО12
Ф.12.	Пастель
Боровский Д.Б.
Дом Л.Н. Андреева в Орле. В раме, под стеклом. г. Oрел, 1982г.	
3256.	ОГЛМТ ОФ-17783
Гр-38/ИЗО12
Ф.12.	Портрет
Андреев П.Н.
Портрет Анны Ивановны Вансович - третьей жены П.Н. Андреева. В раме. под стеклом. Б/м, Б./д. До 1923г.	
3257.	ОГЛМТ ОФ-20637
Ф.12.	Графика
Кофанов Н.И.
Шмуцтитул к повестям и рассказам Л.Н.Андреева. г. Ленинград, 1984 г.	
3258.	ОГЛМТ ОФ-20638
Ф.12.	Гравюра
Кофанов Н.И.
Шмуцтитул к роману Л.Н.Андреева "Дневник Сатаны". г. Ленинград, 1984 г.	
3259.	ОГЛМТ ОФ-20639/1
Ф.12.	Заставка
Кофанов Н.И.
 к роману Л.Н.Андреева "Дневник Сатаны". г. Ленинград, 1984 г.	
3260.	ОГЛМТ ОФ-20639/2
Ф.12.	Заставка
Кофанов Н.И.
 к повости Л.Н.Андреева "Иуда Искариот". г. Ленинград, 1984 г.	
3261.	ОГЛМТ ОФ-20798
Ф.12.	Графика
Андреева А.А.
Портрет В.Л.Андреева. (Набросок). На паспарту. 1969 г.	
3262.	ОГЛМТ ОФ-20813/1
Ф.12.	Графика
Белюкин
Иллюстрация к рассказу Л.Н.Андреева "Он".	
3263.	ОГЛМТ ОФ-20813/2
Ф.12.	Графика
Белюкин
Иллюстрация к рассказу Л.Н.Андреева "Бен Товит".	
3264.	ОГЛМТ ОФ-20813/3
Ф.12.	Графика
Белюкин
Иллюстрация к рассказу Л.Н.Андреева "В тумане".	
3265.	ОГЛМТ ОФ-20813/4
Ф.12.	Графика
Белюкин
Иллюстрация к рассказу Л.Н.Андреева "Бен Товин".	
3266.	ОГЛМТ ОФ-20813/5
Ф.12.	Графика
Белюкин
Иллюстрация к рассказу Л.Н.Андреева "Марсельеза".	
3267.	ОГЛМТ ОФ-20813/6
Ф.12.	Графика
Белюкин
Иллюстрация к рассказу Л.Н.Андреева "Красный смех".	
3268.	ОГЛМТ ОФ-20813/7
Ф.12.	Графика
Белюкин
Иллюстрация к рассказу Л.Н.Андреева "Ангелочек"..	
3269.	ОГЛМТ ОФ-20813/8
Ф.12.	Графика
Белюкин
Иллюстрация к рассказу Л.Н.Андреева "В подвале".	
3270.	ОГЛМТ ОФ-20813/9
Ф.12.	Графика
Белюкин
Иллюстрация к рассказу Л.Н.Андреева "Рассказ о семи повешенных".	
3271.	ОГЛМТ ОФ-20813/10
Ф.12.	Графика
Белюкин
Иллюстрация к рассказу Л.Н.Андреева "Большой шлем".	
3272.	ОГЛМТ ОФ-20973/1
Ф.12.	Графика
Белюкин
Иллюстрации к произведениям Л.Н. Андреева.	
3273.	ОГЛМТ ОФ-20973/2
Ф.12.	Графика
Белюкин
Иллюстрации к произведениям Л.Н. Андреева.	
3274.	ОГЛМТ ОФ-20973/3
Ф.12.	Графика
Белюкин
Иллюстрации к произведениям Л.Н. Андреева.	
3275.	ОГЛМТ ОФ-20973/4
Ф.12.	Графика
Белюкин
Иллюстрации к произведениям Л.Н. Андреева.	
3276.	ОГЛМТ ОФ-20973/5
Ф.12.	Графика
Белюкин
Иллюстрации к произведениям Л.Н. Андреева.	
3277.	ОГЛМТ ОФ-20973/6
Ф.12.	Графика
Белюкин
Иллюстрации к произведениям Л.Н. Андреева.	
3278.	ОГЛМТ ОФ-20973/7
Ф.12.	Графика
Белюкин
Иллюстрации к произведениям Л.Н. Андреева.	
3279.	ОГЛМТ ОФ-20973/8
Ф.12.	Графика
Белюкин
Иллюстрации к произведениям Л.Н. Андреева.	
3280.	ОГЛМТ ОФ-20973/9
Ф.12.	Графика
Белюкин
Иллюстрации к произведениям Л.Н. Андреева.	
3281.	ОГЛМТ ОФ-20973/10
Ф.12.	Графика
Белюкин
Иллюстрации к произведениям Л.Н. Андреева.	
3282.	ОГЛМТ ОФ-21572
Ф.12.	Графика
Тучнина О.С.
Офорт." Дом Л.Н.Андреева ". На паспарту. 1981г.	
3283.	ОГЛМТ ОФ-23897
Гр-431/ИЗО12
Ф.12.	Рисунок
Андреева (Рыжкова) И.Г.
Автопортрет. г. Mосква, Б./д. [1980-е гг.]	
3284.	ОГЛМТ ОФ-25052
Ф.12.	Экслибрис
А.С.Вагина с автографом.	
3285.	ОГЛМТ ОФ-25649
Ф.12.	Графика
Карлайл (урожд. Андреева) О.В.
"Натюрморт". 1989 г.	
3286.	ОГЛМТ ОФ-26506
Ф.12.	Альбом
Анны Ивановны Андреевой (урожденной Климентовой) с её рисунками, этюдами, эскизами. Б/д.	
3287.	ОГЛМТ ОФ-26507
Ф.12.	Графика
Андреева
Портрет матери. 1903 г., 14 марта.	
3288.	ОГЛМТ ОФ-26508
Ф.12.	Графика
Андреева
Портрет матери художницы. На оборотной стороне детский портрет. г. Севастополь, октябрь 1897 г.	
3289.	ОГЛМТ ОФ-26509
Ф.12.	Графика
Андреева
"Уголок нашего двора в Севастополе". г. Севастополь	
3290.	ОГЛМТ ОФ-26510
Ф.12.	Графика
Андреева
Флигель во дворе дома в Севастополе. г. Севастополь, 1899г.	
3291.	ОГЛМТ ОФ-26511
Ф.12.	Графика
Андреева
Розы. г. Севастополь, 1899г.	
3292.	ОГЛМТ ОФ-26512
Ф.12.	Графика
Андреева
Розы. г. Севастополь, 1899г.	
3293.	ОГЛМТ ОФ-26513
Ф.12.	Графика
Андреева
Розы. г. Севастополь, Б/Д.	
3294.	ОГЛМТ ОФ-26514
Ф.12.	Графика
Андреева
Розы. г. Севастополь, Б/Д.	
3295.	ОГЛМТ ОФ-26515
Ф.12.	Графика
Андреева
Маки. Б/Д.	
3296.	ОГЛМТ ОФ-26516
Ф.12.	Графика
Андреева
Играющий котёнок. Б/Д.	
3297.	ОГЛМТ ОФ-26517
Ф.12.	Графика
Андреева
Птенец. Б/Д.	
3298.	ОГЛМТ ОФ-26518
Ф.12.	Графика
Андреева
Бутово. 1903 г.,сентябрь.	
3299.	ОГЛМТ ОФ-26519
Ф.12.	Графика
Андреева Л.П.
Портрет Ирины Андреевны Андреевой-племянницы Л.Андреева. 1918 г.,октябрь.	
3300.	ОГЛМТ ОФ-26520
Ф.12.	Графика
Литовченко Э.
Экслибрис А.А.Оля. 1922 г.	
3301.	ОГЛМТ ОФ-26521
Ф.12.	Графика
Экслибрис А.А.Оля (?). 1920-21г. г.	
3302.	ОГЛМТ ОФ-27206
Гр-34/ИЗО12
Ф.12.	Портрет
Шарлемань И.А.
Портрет Риммы Николаевны Андреевой. В раме, под стеклом. Б/м, 1917г.	
3303.	ОГЛМТ ОФ-30811
Ф.12.	Графика
Андреев П.Н.
Портрет А.И. Вансович  (1888-1952)-второй жены П.Андреева. Б/м, Б/д.	
3304.	ОГЛМТ ОФ-30890
Ф.12.	Графика
Оль А.А.
Ваммельсуу. 1910 г.	
3305.	ОГЛМТ ОФ-30891
Ф.12.	Акварель
Оль Г.А.
Дача  А.А.Оля в Токсове, построенная в 1982 г. по его же проекту. Б/д.	
3306.	ОГЛМТ ОФ-30892
Ф.12.	Акварель
Оль Г.А.
Интерьер дачи  А.А.Оля в Токсове. Б/д.	
3307.	ОГЛМТ ОФ-31608
Ф.12.	Графика
Андреев С.Л.
Портрет Валентина Леонидовича Андреева. Франция, г. Париж, 10.03.1972.	
3372.	ОГЛМТ ОФ-31825
Ф.12.	Графика
" Летучая мышь". Брянская обл., Трубчевск, 1980-е г.	
3308.	ОГЛМТ ОФ-31826
Ф.12.	Графика
" Летучая мышь". Брянская обл., Трубчевск, 1980-е г.	
3309.	ОГЛМТ ОФ-31831
Ф.12.	Графика
Кофанов Н.И.
Иллюстрация к пьесе Л.Андреева "Жизнь человека". г. Ленинград, Нач. 1970 - х гг.	
3310.	ОГЛМТ ОФ-31832
Ф.12.	Графика
Кофанов Н.И.
Портрет Л.А. Иезуитовой, г. Ленинград, Нач. 1970 - х гг.	
3311.	ОГЛМТ ОФ-31833
Ф.12.	Графика
Кофанов Н.И.
Автопортрет. г. Ленинград, Нач. 1970 - х г.г.	
3312.	ОГЛМТ ОФ-31834
Ф.12.	Графика
Кофанов Н.И.
" Возмездие ". Иллюстрация к произведениям Л.Андреева. г. Ленинград, Нач. 1970 - х г.г.	
3313.	ОГЛМТ ОФ-31835
Ф.12.	Графика
Кофанов Н.И.
"Казнь короля". Иллюстрация к рассказу Л.Андреева  "Так было", г. Ленинград, Нач. 1970 - х г.г.	
3314.	ОГЛМТ ОФ-31836
Ф.12.	Графика
Кофанов Н.И.
Персонаж пьесы Л. Андреева " Черные маски". г. Ленинград, Нач. 1970 - х г.г.	
3315.	ОГЛМТ ОФ-31837
Ф.12.	Графика
Кофанов Н.И.
Иллюстрация к рассказу Л. Андреева " На реке". г. Ленинград, Нач. 1970 - х г.г.	
3316.	ОГЛМТ ОФ-31838
Ф.12.	Графика
Кофанов Н.И.
Эскиз костюма  к "Черным маскам" Л.Андреева  (Шут). г. Ленинград, Нач. 1970 - х г.г.	
3317.	ОГЛМТ ОФ-31839
Ф.12.	Графика
Кофанов Н.И.
Эскиз костюма  к "Черным маскам" Л.Андреева  (Придворная дама ). г. Ленинград, Нач. 1970 - х г.г.	
3318.	ОГЛМТ ОФ-31906
Ф.12.	Графика
Лиманский А.А.
Иллюстрация к рассказу Л.Н.Андреева " Красный смех". На паспарту. г. Oрел, Нач. 1970 - х г.г.	
3319.	ОГЛМТ ОФ-31907
Ф.12.	Графика
Лиманский А.А.
Иллюстрация к рассказу Л.Н.Андреева " Красный смех". На паспарту. г. Oрел, Нач. 1970 - х г.г.	
3320.	ОГЛМТ ОФ-31908
Ф.12.	Графика
Лиманский А.А.
Иллюстрация к рассказу Л.Н.Андреева " Красный смех". На паспарту. г. Oрел, Нач. 1970 - х г.г.	
3321.	ОГЛМТ ОФ-31909
Ф.12.	Графика
Лиманский А.А.
Иллюстрация к рассказу Л.Н.Андреева " Красный смех". На паспарту. г. Oрел, Нач. 1970 - х г.г.	
3322.	ОГЛМТ ОФ-31910
Ф.12.	Графика
Лиманский А.А.
Иллюстрация к рассказу Л.Н.Андреева " Иуда  Искариот". На паспарту. г. Oрел, Нач. 1970 - х г.г.	
3323.	ОГЛМТ ОФ-31911
Ф.12.	Графика
Лиманский А.А.
Иллюстрация к рассказу Л.Н.Андреева " Жизнь Василия Фивейского ". На паспарту. г. Oрел, Нач. 1970 - х г.г.	
3324.	ОГЛМТ ОФ-31918
Ф.12.	Графика
Кружилин Г.А.
Портрет Л.Н. Андреева. г. Oрел, 1987 г.	
3325.	ОГЛМТ ОФ-32288
Ф.12.	Графика
Левенок А.П.
Лебеддь ( ? ). Брянская обл., Трубчевск, 1980 --е г.г.	
3326.	ОГЛМТ ОФ-33202
Гр-752/ИЗО12
Ф.12.	Рисунок
Андреева (Рыжкова) И.Г.
Momento mori. г. Mосква, 16.05.1983г.	
3327.	ОГЛМТ ОФ-33203
Ф.12.	Рисунок
Андреева (Рыжкова) И.Г.
Химеры Нотр Дам. г. Mосква, 1980-е гг.	
3328.	ОГЛМТ ОФ-33245
Ф.12.	Рисунок
Тучнина О.С.
Дом Андреева (вид со двора). г. Oрел, 1980	
3329.	ОГЛМТ ОФ-33246
Ф.12.	Рисунок
Тучнина О.С.
Дом на ул. Васильевск0й, 31. Г. Орел. На паспарту. г. Oрел, 1978	
3330.	ОГЛМТ ОФ-33248
Ф.12.	Гравюра на ганче
Тучнина О.С.
Ул.Васильевская. Орел. г. Oрел, 1978	
3331.	ОГЛМТ ОФ-33249
Ф.12.	Рисунок
Тучнина О.С.
Дом 31 по ул. Васильевской. Орел. г. Oрел, 1980	
3332.	ОГЛМТ ОФ-34931
Ф.12.	Акварель
Волошин М.А.
[Вид Коктебеля]. На паспарту. Окантована, под стеклом. Крым, Феодосийский округ, пос. Коктебель, 1928	
3333.	ОГЛМТ ОФ-34934
Ф.12.	Неустановленный автор
Шарж на пьесу Л. Н. Андреева "Анфиса". Б/м, 1909	
3334.	ОГЛМТ ОФ-34936
Ф.12.	Рисунок
Слепян М.
Исполнители ролей в спектакле "Анфиса" по пьесе Л. Н. Андреева. Б/м, 1909	
3335.	ОГЛМТ ОФ-34948
Ф.12.	Рисунок
Любимов А.
Исполнитель роли Глуховцева - П. В. Самойлов в спектакле "Дни нашей жизни" по пьесе Л. Н. Андреева в постановке Нового театра. Б/м, 1908	
3336.	ОГЛМТ ОФ-34959
Ф.12.	Кофанов Н.И.
Эскиз костюма Франчески к спектаклю по пьесе Л. Н. Андреева "Черные маски". На паспарту. [г. Cанкт-Петербург], март 1970г.	
3337.	ОГЛМТ ОФ-34960
Ф.12.	Кофанов Н.И.
Эскиз костюма к спектаклю по пьесе Л. Н. Андреева "Черные маски". На паспарту. [г. Cанкт-Петербург], март 1970г.	
3338.	ОГЛМТ ОФ-34961
Ф.12.	Кофанов Н.И.
Некто в сером. ( пьеса Л. Н. Андреева "Жизнь человека"). На паспарту. [г. Cанкт-Петербург], март 1970г.	
3339.	ОГЛМТ ОФ-34962
Ф.12.	Гравюра черно-белая
Кофанов Н.И.
Портрет Л. Н. Андреева. [г. Cанкт-Петербург], 1974	
3340.	ОГЛМТ ОФ-34963
Ф.12.	Гравюра черно-белая
Кофанов Н.И.
Портрет Л. Н. Андреева. [г. Cанкт-Петербург], 1974	
3341.	ОГЛМТ ОФ-34964
Ф.12.	Кофанов Н.И.
Эскиз костюма к пьесе Л. Н. Андреева "Черные маски". На паспарту. [г. Cанкт-Петербург], Б./г.	
3342.	ОГЛМТ ОФ-34965
Ф.12.	Кофанов Н.И.
Эскиз костюма к пьесе Л. Н. Андреева "Черные маски". На паспарту. [г. Cанкт-Петербург], Б./г.	
3343.	ОГЛМТ ОФ-35233
Гр-37/ИЗО12
Ф.12.	Акварель
Тучнина О.С.
Старый тополь на 2-й Пушкарной улице. В раме, под стеклом. г. Oрел, 1995	
3344.	ОГЛМТ ОФ-35235
Ф.12.	Рисунок
Тучнина О.С.
Дом на углу улиц Панчука и Васильевской. г. Oрел, 1995	
3345.	ОГЛМТ ОФ-35236
Ф.12.	Рисунок
Тучнина О.С.
Орел. 2-я посадская улица. г. Oрел, 1995	
3346.	ОГЛМТ ОФ-35237
Ф.12.	Рисунок
Тучнина О.С.
Дом Яковлевых, соседей музея Л. Н. Андреева. г. Oрел, 1995	
3347.	ОГЛМТ ОФ-36047
Ф.12.	Рисунок
Блинов В.Н.
Портрет Л. Н. Андреева с распятием. В раме, под стеклом. г. Oрел, Б./г.	
3348.	ОГЛМТ ОФ-36275
Ф.12.	Обложка журнала "Рулевой". Б/м, 1913, № 1, март	
3349.	ОГЛМТ ОФ-37630
Ф.12.	Рисунок незаконченный
Андреева И.А.
Окрестности Михайловского. Михайловское, [Конец 1940-х - начало 1950-х гг.]	
3350.	ОГЛМТ ОФ-37631
Ф.12.	Рисунок
Андреева И.А.
Михайловское. Одноэтажное строение. Михайловское, [Конец 1940-х - начало 1950-х гг.]	
3351.	ОГЛМТ ОФ-37632
Ф.12.	Рисунок
Андреева И.А.
Уголок парка в Михайловском. Михайловское, [Конец 1940-х - начало 1950-х гг.]	
3352.	ОГЛМТ ОФ-37633
Ф.12.	Рисунок
Андреева И.А.
Михайловское. Два одноэтажных деревянных строения, вокруг забор. Михайловское, [Конец 1940-х - начало 1950-х гг.]	
3353	ОГЛМТ ОФ-37634
Ф.12.	Рисунок незаконченный
Андреева И.А.
Михайловское. Одноэтажное деревянное строение. Михайловское, [Конец 1940-х - начало 1950-х гг.]	
3354.	ОГЛМТ ОФ-37635
Ф.12.	Рисунок
Андреева И.А.
Михайловское. Набросок пейзажа. Михайловское, [Конец 1940-х - начало 1950-х гг.]	
3355.	ОГЛМТ ОФ-37636
Ф.12.	Рисунок незаконченный
Андреева И.А.
Окрестности Михайловского. [Пруд]. Михайловское, [Конец 1940-х - начало 1950-х гг.]	
3356.	ОГЛМТ ОФ-37637
Ф.12.	Рисунок незаконченный
Андреева И.А.
Озеро Кучане в окрестностях Михайловского. Дождливый день. Михайловское, [Конец 1940-х - начало 1950-х гг.]	
3357.	ОГЛМТ ОФ-37638
Ф.12.	Рисунок
Андреева И.А.
Михайловское. Дуб, воспетый А. С. Пушкиным (ствол). Михайловское, [Конец 1940-х - начало 1950-х гг.]	
3358.	ОГЛМТ ОФ-37639
Ф.12.	Рисунок
Андреева И.А.
Михайловское. Дуб, воспетый А. С. Пушкиным. Михайловское, [Конец 1940-х - начало 1950-х гг.]	
3359.	ОГЛМТ ОФ-37640
Ф.12.	Рисунок
Андреева И.А.
Михайловское. Вид с Савкиной горки на реку Сороть и озеро Кучане. Михайловское, [Конец 1940-х - начало 1950-х гг.]	
3360.	ОГЛМТ ОФ-37641
Ф.12.	Рисунок
Андреева И.А.
Михайловское. Вид с Савкиной горки на реку Сороть. Михайловское, [Конец 1940-х - начало 1950-х гг.]	
3361.	ОГЛМТ ОФ-37642
Ф.12.	Рисунок
Андреева И.А.
Михайловское. Савкина горка. Михайловское, [Конец 1940-х - начало 1950-х гг.]	
3362.	ОГЛМТ ОФ-37643
Ф.12.	Рисунок
Андреева И.А.
Окрестности Михайловского. Михайловское, [Конец 1940-х - начало 1950-х гг.]	
3363.	ОГЛМТ ОФ-37644
Ф.12.	Рисунок незаконченный
Андреева И.А.
Озеро Маленец в окрестностях Михайловского. Михайловское, [Конец 1940-х - начало 1950-х гг.]	
3364.	ОГЛМТ ОФ-37645
Ф.12.	Рисунок
Андреева И.А.
Деревья в парке Михайловского. Михайловское, [Конец 1940-х - начало 1950-х гг.]	
3365.	ОГЛМТ ОФ-37646
Ф.12.	Андреева И.А.
Долина реки Сороти в окрестностях Михайловского. Приклеен к паспарту. Михайловское, [Конец 1940-х - начало 1950-х гг.]	
3366.	ОГЛМТ ОФ-37647
Ф.12.	Андреева И.А.
Изгибы реки Сороти в окрестностях Михайловского. Прикреплен к паспарту лапками. Михайловское, [Конец 1940-х - начало 1950-х гг.]	
3367	ОГЛМТ ОФ-37648
Ф.12.	Андреева И.А.
Река Сороть в окрестностях Михайловского. Приклеен к паспарту лапками. Михайловское, [Конец 1940-х - начало 1950-х гг.]	
3368.	ОГЛМТ ОФ-37649
Ф.12.	Андреева И.А.
Холмистые берега реки Сороти в окрестностях Михайловского. Прикреплен к паспарту лапками. Михайловское, [Конец 1940-х - начало 1950-х гг.]	
3369.	ОГЛМТ ОФ-37650
Ф.12.	Андреева И.А.
Река Сороть в окрестностях Михайловского. Приклеен к паспарту. Михайловское, [Конец 1940-х - начало 1950-х гг.]	
3370.	ОГЛМТ ОФ-37651
Ф.12.	Андреева И.А.
Озеро Маленец в окрестностях Михайловского. Приклеен к паспарту. Михайловское, [Конец 1940-х - начало 1950-х гг.]	
3371.	ОГЛМТ ОФ-37652
Ф.12.	Андреева И.А.
Озеро Кучане в окрестностях Михайловского. Прикреплен к паспарту лапками. Михайловское, [Конец 1940-х - начало 1950-х гг.]	
3372.	ОГЛМТ ОФ-37653
Ф.12.	Андреева И.А.
Река Сороть в окрестностях Михайловского. Михайловское, [Конец 1940-х - начало 1950-х гг.]	
3373.	ОГЛМТ ОФ-37654
Ф.12.	Андреева И.А.
Река Сороть в окрестностях Михайловского. Приклеен к паспарту лапками. Михайловское, [Конец 1940-х - начало 1950-х гг.]	
3374.	ОГЛМТ ОФ-37655
Ф.12.	Вагин А.С.
Вид Ленинградской набережной. г. Ленинград, 1960-е гг.	
3375.	ОГЛМТ ОФ-37656
Ф.12.	Вагин А.С.
Вид Ленинградской набережной. г. Ленинград, 1960-е гг.	
3376.	ОГЛМТ ОФ-37657
Ф.12.	Вагин А.С.
Коломна. г. Ленинград, 1960-е гг.	
3377.	ОГЛМТ ОФ-37658
Ф.12.	Вагин А.С.
Крыши. Ул. Репина. г. Ленинград, 19.05.1966	
3378.	ОГЛМТ ОФ-37659
Ф.12.	Ктиторова А.П.
Портрет И. А. Андреевой - художника оформителя, племянницы Л. Н. Андреева. г. Ленинград, 1976г.	
3379.	ОГЛМТ ОФ-37660
Ф.12.	Рисунок
Андреева Л.П.
Портрет Анны Ивановны Андреевой и Ирины Андреевны Андреевых. Саратовская обл., г. Саратов, 15 февраля 1919г.	
3380.	ОГЛМТ ОФ-37661
Ф.12.	Вагин А.С.
Эскиз оформления книги стихотворений, которую А. С. Вагин собирался издать под псевдонимом "Вс. Алин". г. Ленинград, 1960-е гг.	
3381.	ОГЛМТ ОФ-37662
Ф.12.	Вагин А.С.
Эскиз оформления книги стихотворений, которую А. С. Вагин собирался издать под псевдонимом "Вс. Алин". г. Ленинград, 1960-е гг.	
3382.	ОГЛМТ ОФ-37663
Ф.12.	Вагин А.С.
Эскиз оформления книги стихотворений, которую А. С. Вагин собирался издать под псевдонимом "Вс. Алин". г. Ленинград, 1960-е гг.	
3383.	ОГЛМТ ОФ-37664
Ф.12.	Вагин А.С.
Эскиз оформления книги стихотворений, которую А. С. Вагин собирался издать под псевдонимом "Вс. Алин". г. Ленинград, 1960-е гг.	
3384.	ОГЛМТ ОФ-37665
Ф.12.	Вагин А.С.
Эскиз оформления книги стихотворений, которую А. С. Вагин собирался издать под псевдонимом "Вс. Алин". г. Ленинград, 1960-е гг.	
3385.	ОГЛМТ ОФ-37666
Ф.12.	Вагин А.С.
Эскиз оформления книги стихотворений, которую А. С. Вагин собирался издать под псевдонимом "Вс. Алин". г. Ленинград, 1960-е гг.	
3386.	ОГЛМТ ОФ-37667
Ф.12.	Вагин А.С.
Эскиз оформления книги стихотворений, которую А. С. Вагин собирался издать под псевдонимом "Вс. Алин". г. Ленинград, 1960-е гг.	
3387.	ОГЛМТ ОФ-37668
Ф.12.	Вагин А.С.
Эскиз оформления книги стихотворений, которую А. С. Вагин собирался издать под псевдонимом "Вс. Алин". г. Ленинград, 1960-е гг.	
3388.	ОГЛМТ ОФ-37669
Ф.12.	Вагин А.С.
Эскиз оформления книги стихотворений, которую А. С. Вагин собирался издать под псевдонимом "Вс. Алин". г. Ленинград, 1960-е гг.	
3389.	ОГЛМТ ОФ-37670
Ф.12.	Вагин А.С.
Эскиз оформления книги стихотворений, которую А. С. Вагин собирался издать под псевдонимом "Вс. Алин". г. Ленинград, 1960-е гг.	
3390.	ОГЛМТ ОФ-37671
Ф.12.	Вагин А.С.
Эскиз оформления книги стихотворений, которую А. С. Вагин собирался издать под псевдонимом "Вс. Алин". г. Ленинград, 1960-е гг.	
3391.	ОГЛМТ ОФ-37672
Ф.12.	Рисунок
Вагин А.С.
Герцог Лоренцо. г. Ленинград, 1960-е гг.	
3392.	ОГЛМТ ОФ-39322
Гр-39/ИЗО12
Ф.12.	Акварель
Тучнина О.С.
Храм Василия Великого. г. Орел. В раме. Под стеклом. г. Oрел, 1996	
3393.	ОГЛМТ ОФ-39496
Ф.12.	Андреева А.А.
Река Собь (Полярный Урал). Б/м, 1968	
3394.	ОГЛМТ ОФ-39497
Ф.12.	Андреева А.А.
Музей Волошина в Коктебеле. Б/м, 1962	
3395.	ОГЛМТ ОФ-39498
Ф.12.	Андреева А.А.
Лесное озеро. Б/м, 1982	
3396.	ОГЛМТ ОФ-39499
Ф.12.	Андреева А.А.
Балтика. Финский залив. Б/м, 1987	
3397.	ОГЛМТ ОФ-39500
Ф.12.	Андреева А.А.
Балтика. Финский залив. Б/м, 1987	
3398.	ОГЛМТ ОФ-39501
Ф.12.	Андреева А.А.
Полярный Урал. Б/м, 1968	
3399.	ОГЛМТ ОФ-39502
Ф.12.	Андреева А.А.
Ужин альпинистов. Памир. Б/м, 1982	
3400.	ОГЛМТ ОФ-39503
Ф.12.	Андреева А.А.
Утро в Паланге. Литва, Паланга, 1974	
3401.	ОГЛМТ ОФ-39504
Ф.12.	Андреева А.А.
Дорога в горы. Карпаты. Б/м, 1981	
3402.	ОГЛМТ ОФ-39505
Ф.12.	Андреева А.А.
На Севере (Кольский полуостров). Б/м, 1984	
3403.	ОГЛМТ ОФ-39506
Ф.12.	Андреева А.А.
Ранний вечер. Литва. Б/м, 1972	
3404.	ОГЛМТ ОФ-39507
Ф.12.	Андреева А.А.
Праздник моря в Гданьске. Б/м, 1977	
3405.	ОГЛМТ ОФ-39508
Ф.12.	Андреева А.А.
Горный склон. Б/м, 1973	
3406.	ОГЛМТ ОФ-39509
Ф.12.	Андреева А.А.
Свадебное шествие (Гуцульская свадьба). Б/м, 1973	
3472.	ОГЛМТ ОФ-39510
Ф.12.	Андреева А.А.
Дорога [Тянь-Шань]. Б/м, 1980	
3407.	ОГЛМТ ОФ-39511
Ф.12.	Андреева А.А.
Воркута. Первый террикон [Воркута], 1962	
3408.	ОГЛМТ ОФ-39755
Ф.12.	Андреева А.А.
Памир. У костра. Паспарту. Б/м, 1985	
3409.	ОГЛМТ ОФ-39756
Ф.12.	Андреева А.А.
Памир. Ночь. Паспарту. Б/м, 1984	
3410.	ОГЛМТ ОФ-39757
Ф.12.	Андреева А.А.
Памир. Деревья в горах. Паспарту. Б/м, 1984	
3411.	ОГЛМТ ОФ-39758
Ф.12.	Андреева А.А.
Памир. Озеро. Паспарту. Б/м, 1984	
3412.	ОГЛМТ ОФ-39759
Ф.12.	Андреева А.А.
Портрет Е.И.Белоусова (второго мужа А.А.Андреевой). /1907-1977гг./ Б/м, 1970-е гг	
3413.	ОГЛМТ ОФ-39760
Ф.12.	Андреева А.А.
[Река у подножия гор]. Б/м, б./д	
3414.	ОГЛМТ ОФ-39761
Ф.12.	Андреева А.А.
Киргизия. Б/м, 1980-е гг	
3415.	ОГЛМТ ОФ-39762
Ф.12.	Андреева А.А.
Трокайский замок. Б/м, 1980-е гг	
3416.	ОГЛМТ ОФ-39763
Ф.12.	Андреева А.А.
Портрет отца А.П.Бружеса (1887-1970). Б/м, До 1970 года	
3417.	ОГЛМТ ОФ-39933
Ф.12.	Рисунок
Неустановленный художник
Ирина Андреевна Андреева. Наклеен на картон [г. Cанкт-Петербург], 28.04.28	
3418.	ОГЛМТ ОФ-42733
Ф.12.	Андреева М.П.
Натюрморт. Ирисы. Б/м, Б/д	
3419.	ОГЛМТ ОФ-42734
Ф.12.	Андреева М.П.
Натюрморт. Тюльпаны. Б/м, Б/д	
3420.	ОГЛМТ ОФ-42735
Ф.12.	Андреева М.П.
Натюрморт. Красные цветы в вазе. Б/м, Б/д	
3421.	ОГЛМТ ОФ-42736
Ф.12.	Рисунок
Неустановленный художник. Предположительно, автором рисунка может являться А.А.Андреева - жена Даниила Андреева
Коктебель. Горный пейзаж. Украина, Коктебель, Б./д.	
3422.	ОГЛМТ ОФ-42737
Ф.12.	Оль Г.А.
Натюрморт. Цветы. Паспарту. Токсово, [1968].	
3423.	ОГЛМТ ОФ-42738
Ф.12.	Оль Г.А.
Озеро Селигер. Селигер, Б./д.	
3424.	ОГЛМТ ОФ-42739
Ф.12.	Оль Г.А.
Натюрморт. Ваза с цветами на фоне драпировки. Б/м, Б/д	
3425.	ОГЛМТ ОФ-42740
Ф.12.	Акварель
Оль Г.А.
Уголок веранды на даче в Токсово (дача выполнена по проекту А.А. Оль). Токсово, Б./д.	
3426.	ОГЛМТ ОФ-42741
Ф.12.	Рисунок
Кириллов Е.
Портрет Андреевой Елены Гавриловны (выполнен с фото 1950г.). Торжок, 1951	
3427.	ОГЛМТ ОФ-42905
Ф.12.	Линогравюра цветная
Андреева А.А.
"Путь к вершинам" (Памир). Б/м, 1985	
3428.	ОГЛМТ ОФ-42906
Ф.12.	Линогравюра цветная
Андреева А.А.
"Осеннее прощание". Б/м, Конец 1970-х гг.	
3429.	ОГЛМТ ОФ-42907
Ф.12.	Линогравюра цветная
Андреева А.А.
"На полярном Урале". Б/м, 1975	
3430.	ОГЛМТ ОФ-42908
Ф.12.	Линогравюра цветная
Андреева А.А.
"Тракайский замок". Б/м, 1975	
3431.	ОГЛМТ ОФ-42909
Ф.12.	Линогравюра цветная
Андреева А.А.
"Серебряный улов". Литва, Паланга, 1980	
3432.	ОГЛМТ ОФ-43190
Ф.12.	Неустановленный художник
Силуэт. Портрет Павла Николаевича Андреева - брата писателя. Наклеено на паспарту для фотографий. Внизу позолоченная виньетка. Наклеено. Б/м, Б/д	
3433.	ОГЛМТ ОФ-45567
Ф.12.	Неустановленный художник
Шарж на Вадима Леонидовича Андреева. Б/м, 1925, марта 7. копия	
3434.	ОГЛМТ ОФ-49020
Гр-71/ИЗО12
Ф.12.	Графика
Андреев С.Л.
Фантазия. Франция, г. Париж, 1932, ноябрь.	
3435.	ОГЛМТ ОФ-49021
Гр-79/ИЗО12
Ф.12.	Графика
Андреев В.Л.
Без названия. Городской пейзаж. [Франция, г. Париж], [1969 г.].	
3436.	ОГЛМТ ОФ-49022
Гр-82/ИЗО12
Ф.12.	Графика
Андреев В.Л.
Уголок кабинета Л. Андреева. Вилла в Ваммельсуу в Финляндии. Б/м, 1968 г.	
3437.	ОГЛМТ ОФ-49023
Гр-81/ИЗО12
Ф.12.	Графика
Андреев В.Л.
Вид из окна квартиры Веры Леонидовны Андреевой (в браке Рыжковой) в доме № 9 на Кутузовском проспекте. г. Mосква, 1971, декабря 24.	
3438	ОГЛМТ ОФ-49024
Гр-80/ИЗО12
Ф.12.	Графика
Андреев Е.В.
Портрет девушки. Франция, г. Париж, 2-я пол. ХХ в.	
3439.	ОГЛМТ ОФ-49044
Гр-83/ИЗО12
Ф.12.	Альбом с рисунками
Андреев С.Л.
Графика. Блокнот с записями и рисунками. Франция, г. Париж, [ 1930-е гг.]	
3440.	ОГЛМТ ОФ-51596
Гр-238/ИЗО12
Ф.12.	Графика
Андреев Л.А.
Городской пейзаж с двумя церквями. Слобода Мстера, 1918, марта 13	
3441.	ОГЛМТ ОФ-51597
Гр-245/ИЗО12
Ф.12.	Графика
[Лейдерт]
Портрет Леонида Аркадьевича Андреева (Алексеевского) в отроческие годы. Красный Яр, 1919	
3442.	ОГЛМТ ОФ-51598
Гр-244/ИЗО12
Ф.12.	Графика
[Лейдерт]
Портрет Леонида Аркадьевича Андреева (Алексеевского) в отроческие годы. Красный Яр, 1919	
3443.	ОГЛМТ ОФ-51599
Гр-230/ИЗО12
Ф.12.	Рисунок
Андреев Л.А.
Берег, поросший кустарником. Слева парусная лодка. [Окрестности Петрограда]. Б/м, 1917, мая 30	
3444.	ОГЛМТ ОФ-51600
Гр-231/ИЗО12
Ф.12.	Рисунок
Андреев Л.А.
Пейзаж [Окрестности Петрограда]. Петроград, 1917, мая 30	
3445.	ОГЛМТ ОФ-51601
Гр-232/ИЗО12
Ф.12.	Рисунок
Андреев Л.А.
Дощатые сараи под деревьями. [Петроград], 1917, мая 21	
3446.	ОГЛМТ ОФ-51602
Гр-233/ИЗО12
Ф.12.	Рисунок
Андреев Л.А.
Одноэтажный деревянный дом. [Петроград], 1917, мая 22	
3447.	ОГЛМТ ОФ-51603
Гр-234/ИЗО12
Ф.12.	Рисунок
Андреев Л.А.
Дом с несколькими трубами на крыше. [Окрестности Петрограда]. Б/м, 1917, августа 10	
3448.	ОГЛМТ ОФ-51604
Гр-229/ИЗО12
Ф.12.	Рисунок
Андреев Л.А.
Вид на море. [Окрестности Петрограда]. Б/м, 1917, июня 24	
3449.	ОГЛМТ ОФ-51605
Гр-242/ИЗО12
Ф.12.	Графика
Андреев Л.А.
Лодка в море. Финский залив, взморье у устья Чёрной речки. Дача Колли. Ваммельсу, 1917	
3450.	ОГЛМТ ОФ-51606
Гр-246/ИЗО12
Ф.12.	Графика
Неустановленный художник
Святогорский монастырь. Михайловское, 1962	
3451.	ОГЛМТ ОФ-51607
Гр-241/ИЗО12
Ф.12.	Городской пейзаж
Андреев Л.А.
Деревянные и каменные дома под зелеными крышами. Б/м, 19[18], марта 15	
3452.	ОГЛМТ ОФ-51608
Гр-240/ИЗО12
Ф.12.	Городской пейзаж
Андреев Л.А.
Церковь на фоне деревьев (зима). Б/м, 1917, декабрь	
3453.	ОГЛМТ ОФ-51609
Гр-239/ИЗО12
Ф.12.	Рисунок
Андреев Л.А.
Одноэтажные строения. г. Чистополь, 1920, февр. 16	
3454.	ОГЛМТ ОФ-51610
Гр-247/ИЗО12
Ф.12.	Линогравюра цветная
Андреева А.А.
Весенний разлив. Б/м, 1968	
3455.	ОГЛМТ ОФ-58018
Гр-749/ИЗО12
Ф.12.	Портрет
Андреева (Рыжкова) И.Г.
Автопортрет. [г. Mосква], 1983	
3456.	ОГЛМТ ОФ-58019
Гр-748/ИЗО12
Ф.12.	Портрет
Портрет Ирины Андреевой (Рыжковой). [г. Mосква], 1993, августа 15	
3457.	ОГЛМТ ОФ-58020
Гр-747/ИЗО12
Ф.12.	Портрет
Портрет Ирины Андреевой (Рыжковой). Б/м, 1993, июня 23	
3458.	ОГЛМТ ОФ-58021
Гр-746/ИЗО12
Ф.12.	Портрет
Портрет Ирины Андреевой (Рыжковой). Б/м, Б./д.	
3459.	ОГЛМТ ОФ-58022
Гр-745/ИЗО12
Ф.12.	Портрет
Самуел
Портрет Ирины Андреевой (Рыжковой). г. Mосква, 1993	
3460.	ОГЛМТ ОФ-58023
Гр-744/ИЗО12
Ф.12.	Портрет
Портрет Ирины Андреевой (Рыжковой). [г. Mосква], [1993]	
3461.	ОГЛМТ ОФ-58024
Гр-743/ИЗО12
Ф.12.	Портрет
Портрет Ирины Андреевой (Рыжковой). г. Mосква, 1993	
3462.	ОГЛМТ ОФ-58025
Гр-742/ИЗО12
Ф.12.	Автопортрет
Андреева (Рыжкова) И.Г.
Автопортрет. [г. Mосква], Б./д.	
3463.	ОГЛМТ НВ-35/4
Ф.12.	Гелиогравюра
Россинский В.И.
Л.Н. Андреев. На паспарту. Б/м, б./д	
3464.	ОГЛМТ НВ-22289
Ф.12.	Рисунок
Маковская
Портрет Жени Халаимовой, бывшей заключенной лагпункта N 18, где отбывала срок заключения А. А. Андреева. [Мордовия], 8.III.1955г. фотокопия	
3465.	ОГЛМТ НВ-22346
Ф.12.	Факсимильная репродукция
Серов В.А.
Портрет Л. Н. Андреева. Б/м, Начало XX в. копия факсимильная	
3466.	ОГЛМТ НВ-23821
Ф.12.	Рисунок
Неустановленный художник
Ирина Андреевна Андреева. Наклеен. на картон [г. Cанкт-Петербург], 28.04.28, фотокопия	
3533.	ОГЛМТ НВ-23822
Ф.12.	Рисунок
Неустановленный художник
Ирина Андреевна Андреева. Наклеен. на картон [г. Cанкт-Петербург], 28.04.28, фотокопия	
3467.	ОГЛМТ НВ-23823
Ф.12.	Рисунок
Неустановленный художник
Ирина Андреевна Андреева. Наклеен. на картон [г. Cанкт-Петербург], 28.04.28, фотокопия	
3468.	ОГЛМТ НВ-23824
Ф.12.	Рисунок
Неустановленный художник
Ирина Андреевна Андреева. Наклеен на картон [г. Cанкт-Петербург], 28.04.28, фотокопия	
3469.	ОГЛМТ НВ-24196
Ф.12.	Акварель
Оль Г.А.
Пейзаж. [Озеро]. Паспарту. Б/м, Б/д	
3470.	ОГЛМТ НВ-24720
Ф.12.	Неустановленный художник, предположительно Андреева М.Е. (в браке Фирсова).
Портрет девочки. [г. Cанкт-Петербург], 1875	
	
Живопись	
3471.	ОГЛМТ ОФ-9497
Ж-194/ИЗО12
Ф.12.	Портрет
Смирнов Г.Б.
Портрет Вадима Леонидовича Андреева - старшего сына Л.Н. Андреева. Б/м, 1970г.	
3472.	ОГЛМТ ОФ-17290
Ж-192/ИЗО12
Ф.12.	Городской пейзаж
Подляский Ю.С.
Дом Леонида Андреева в Орле. В раме. г. Oрел, 1982г.	
3473.	ОГЛМТ ОФ-30939
Ж-224/ИЗО12
Ф.12.	Городской пейзаж
Дышленко Г.В.
Вторая  Пушкарная  улица  к Дворянскому гнезду. В раме. г. Oрел, 1983г.	
3474.	ОГЛМТ ОФ-31242
Ж-218/ИЗО12
Ф.12.	Портрет
Караваев А.Г.
Портрет Н.В. Кекиной. В раме. 1935г.	
3475.	ОГЛМТ ОФ-31829
Ж-260/ИЗО12
Ф.12.	Иллюстрация к литературному произведению
Кофанов Н.И.
"Иуда Искариот. Персонаж повести Л. Андреева". г. Ленинград, Б./д. Начало 1970-х гг.	
3476.	ОГЛМТ ОФ-31830
Ж-259/ИЗО12
Ф.12.	Иллюстрация к литературному произведению
"Христос. Персонаж повести Л.Н. Андреева "Иуда Искариот". г. Ленинград, Б./д. Начало 1970-х гг.	
3477.	ОГЛМТ ОФ-32567
Ж-232/ИЗО12
Ф.12.	Портрет
Кофанов Н.И.
Портрет Л.Н. Андреева. Без рамы. г. Ленинград, 1970г.	
3478.	ОГЛМТ ОФ-34921
Ж-101/ИЗО12
Ф.12.	Портрет
Россинский В.И.
Эскиз к портрету Л. Н. Андреева. Без рамы. Б/м, 1903	
3479.	ОГЛМТ ОФ-34966
Ж-4/ИЗО12
Ф.12.	Иллюстрация к литературному произведению
Кофанов Н.И.
Маска "Черное на красном фоне". [г. Cанкт-Петербург], 1970	
3480.	ОГЛМТ ОФ-34967
Ж-54/ИЗО12
Ф.12.	Иллюстрация к литературному произведению
Кофанов Н.И.
Маска "Красное на синем фоне". [г. Cанкт-Петербург], 1970	
3481.	ОГЛМТ ОФ-34968
Ж-63/ИЗО12
Ф.12.	Иллюстрация к литературному произведению
Кофанов Н.И.
Красный смех. В деревянной раме. [г. Cанкт-Петербург], Б./г.	
3482.	ОГЛМТ ОФ-34969
Ж-76/ИЗО12
Ф.12.	Иллюстрация к литературному произведению
Кофанов Н.И.
Елеазар. В деревянной раме. [г. Cанкт-Петербург], Б./г.	
3483.	ОГЛМТ ОФ-34970
Ж-43/ИЗО12
Ф.12.	Иллюстрация к литературному произведению
Кофанов Н.И.
Иуда Искариот. В деревянной раме. [г. Cанкт-Петербург], Б./г.	
3551.	ОГЛМТ ОФ-34971
Ж-93/ИЗО12
Ф.12.	Иллюстрация к литературному произведению
Кофанов Н.И.
" Город". В деревянной раме. [г. Cанкт-Петербург], Б./г.	
3484.	ОГЛМТ ОФ-34972
Ж-191/ИЗО12
Ф.12.	Портрет
Кофанов Н.И.
Портрет Л. Н. Андреева. В деревянной раме. [г. Cанкт-Петербург], 1968	
3485.	ОГЛМТ ОФ-35234
Ж-22/ИЗО12
Ф.12.	Городской пейзаж
Тучнина О.С.
Дом - музей Л. Н. Андреева. В раме. г. Oрел, 1995	
3486.	ОГЛМТ ОФ-45588
Ж-58/ИЗО12
Ф.12.	Портрет
Кружилин Г.А.
Портрет Л.Н. Андреева. В деревянной раме. На обор. стор. шнур с метал. креплениями, гвозди. г. Oрел, 2004	
3487.	ОГЛМТ ОФ-54707
Ж-320/ИЗО12
Ф.12.	Коленкина М.Ю.
"Домашняя Пушкарная Л. Андреева. Дом Л. Андреева". Рама пластиковая, гладкая, темно-коричневого цвета. г. Орел, 2013	
3488.	ОГЛМТ ОФ-58017
Ж-345/ИЗО12
Ф.12.	Портрет
Рубинин А.
Портрет Ирины Андреевой-Рыжковой. г. Mосква, 1993, августа 14	
3489.	ОГЛМТ НВ-27781
Ф.12.	Тютюнова Ю.М.
Этюд  "Л. Андреев и М. Горький". В раме, г. Oрел, 1996 г.	
	
Иконопись	
3490.	ОГЛМТ ОФ-27207
ИК-73/ИЗО12
Ф.12.	Икона
Спас Нерукотворный. Б/м, Б./д. До 1917г.	
3491.	ОГЛМТ ОФ-30815/1
ИК-74/ИЗО12
Ф.12.	Икона
Икона-диптих "Иисус Христос и Богоматерь с младенцем". В окладе. Б/м, Б./д. До 1917г.	
3492.	ОГЛМТ ОФ-41112
ИК-9/ИЗО12
Ф.12.	Икона
[Св. Николай Угодник]. Россия, [1910г.] [Середина - 2-ая пол. 19в.]	
	Копии 	
3493.	ОГЛМТ НВ-1462/2
Ф.12.	Фотокопия
Дом, где родился Л.Н. Андреев. Веранда в сад. Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 03.10.1926 г.	
3494.	ОГЛМТ НВ-1568/1
Ф.12.	Фотокопия
Дача Л.Н. Андреева в Териоках. Главный вход. Автор: Величко М.А. Б/м	
3495.	ОГЛМТ НВ-1568/2
Ф.12.	Фотокопия
Дача Л.Н. Андреева в Териоках. Общий вид. Автор: Величко М.А. Б/м	
3496.	ОГЛМТ НВ-1579/2
Ф.12.	Фотокопия
Внутренний вид дачи Л.Н. Андреева в Териоках. Кабинет. Автор: Величко М.А. Б/м	
3497.	ОГЛМТ НВ-1579/3
Ф.12.	Фотокопия
Внутренний вид дачи Л.Н. Андреева в Териоках. Кабинет. Автор: Величко М.А. Б/м, Б./д.	
3498.	ОГЛМТ НВ-1582
Ф.12.	Фотокопия
Вход в коридор дачи Л.Н. Андреева. Фотограф Величко М.А.	
3499.	ОГЛМТ НВ-1940/1
Ф.12.	Фотокопия
Дом Л.Н. Андреева в г. Орле, на 2-ой Пушкарной 41. Фотограф: Волобуев В.П. 1957 г.	
3500.	ОГЛМТ НВ-1942/2
Ф.12.	Фотокопия
Дом по переулку Сакко и Ванцетти. Фотограф В.П. Волобуев. г. Oрел, [1960-е — 1980-е гг.]	
3501.	ОГЛМТ НВ-2028/40
Ф.12.	Фотокопия
Анна Ильинична Андреева, вторая жена Л. Андреева (Финляндия). Фотограф Кейлин Ю.М. Автор копии: Неустановленный фотограф	
3502.	ОГЛМТ НВ-2028/41
Ф.12.	Фотокопия
Собака Л. Андреева - сенбернар Юнга или Юнгфрау. Фотограф Кейлин Ю.М. Автор копии: Неустановленный фотограф	
3503.	ОГЛМТ НВ-2028/49
Ф.12.	Фотокопия
Черная речка. Весна. Оборудование пристани. Фотограф Кейлин Ю.М. Автор копии: Неустановленный фотограф	
3504.	ОГЛМТ НВ-2028/58
Ф.12.	Фотокопия
Вторая жена Л. Андреева - Анна Ильинична на моторной лодке "Далекой". Фотограф Кейлин Ю.М. Автор копии: Неустановленный фотограф	
3505.	ОГЛМТ НВ-2028/72
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Пристань дачи Л. Андреева на Черной речке. Фотограф Кейлин Ю.М.	
3506.	ОГЛМТ НВ-2028/74
Ф.12.	Фотокопия
Дача Л. Андреева. Веранда, выходящая на речку. Фотограф Кейлин Ю.М. Автор: Неустановленный фотограф [1960-е — 1980-е гг.]	
3507.	ОГЛМТ НВ-2028/77
Ф.12.	Фотокопия
Гости Андреевых на территории дачи писателя Л.Андреева в Териоках (Финляндия). Фотограф Кейлин Ю.М. Автор копии: Неустановленный фотограф	
3508.	ОГЛМТ НВ-2028/84
Ф.12.	Фотокопия
Неустановленный мужчина в одноконке едет по гористой дороге. Фотограф Кейлин Ю.М. Автор копии: Неустановленный фотограф	
3509.	ОГЛМТ НВ-5751
Ф.12.	Фотокопия
Эскиз В.Е. егорова к постановке драмы Л.Н. Андреева "Жизнь человека" Бал у человека. К  театральной постановке Московского Художественного театра (1907-1908 гг). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
3510.	ОГЛМТ НВ-8473/1
Ф.12.	Фотокопия
Даниил Андреев - сын Леонида Андреева. (1906-1959 гг.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
3511.	ОГЛМТ НВ-8473/2
Ф.12.	Фотокопия
Даниил Андреев - сын Леонида Андеева. (1906-1959 гг.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
3512.	ОГЛМТ НВ-9264/1
Ф.12.	Фотокопия
Павел Михайлович Велигорский - брат А.М. Андреевой. Автор: Калмыков, г. Oрел, 1977 г.	
3513.	ОГЛМТ НВ-9264/2
Ф.12.	Фотокопия
Павел Михайлович Велигорский - брат А.М. Андреевой. Автор: Калмыков Н.Н. г. Oрел, 1977 г.	
3514.	ОГЛМТ НВ-9264/3
Ф.12.	Фотокопия
Павел Михайлович Велигорский - брат А.М. Андреевой. Автор: Калмыков Н.Н. г. Oрел, 1977 г.	
3515.	ОГЛМТ НВ-9264/4
Ф.12.	Фотокопия
Павел Михайлович Велигорский - брат А.М. Андреевой. Автор: Калмыков, г. Oрел, 1977г.	
3516.	ОГЛМТ НВ-9264/5
Ф.12.	Фотокопия
Павел Михайлович Велигорский - брат А.М. Андреевой. Автор: Калмыков Н.Н. г. Oрел, 1977 г.	
3517.	ОГЛМТ НВ-9265/1
Ф.12.	Фотокопия
А.М. Андреева (урожд. Велигорская). С фото Шерера и Набгольц. (Москва). Автор: Калмыков Н.Н. г. Oрел, 1977 г.	
3518.	ОГЛМТ НВ-9265/2
Ф.12.	Фотокопия
А.М. Андреева (урожд. Велигорская). С фото Шерера и Набгольца. (Москва). Автор: Калмыков Н.Н. г. Oрел, 1977 г.	
3519.	ОГЛМТ НВ-9265/3
Ф.12.	Фотокопия
А.М. Андреева (урожд. Велигорская). С фото Шерера и Набгольца. (Москва). Автор: Калмыков Н.Н. г. Oрел, 1977 г.	
3520.	ОГЛМТ НВ-9265/4
Ф.12.	Фотокопия
А.М. Андреева (урожденная Велигорская). С фото Шерера и Набгольца. Москва. Автор: Калмыков Н.Н. г. Oрел, 1977 г.	
3521.	ОГЛМТ НВ-9265/5
Ф.12.	Фотокопия
А.М. Андреева (урожд. Велигорская). С фото Шерера и Набгоьца. (Москва). Автор: Калмыков Н.Н. г. Oрел, 1977 г.	
3522.	ОГЛМТ НВ-24256
Ф.12.	Оцифрованная копия
Д.Л. Андреев (1941-1945 гг.). С фотокопии фото неустановленного фотографа. 1941-1945гг. Автор: Сафронов, г. Oрел, 2005	
3523.	ОГЛМТ НВ-24727
Ф.12.	Оцифрованная копия
Сцены из спектакля Московского Театра Студии под руководством О. Табакова по одноименному произведению Л.Н. Андреева "Рассказ о семи повешенных". Москва. 2005, [ноября 25-26]. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, 2005-2006гг.	
3524.	ОГЛМТ НВ-25795
Ф.12.	Оцифрованная копия
 Л.Н. Андреева. С фото Бродовского. (Москва. Конец 1890-х гг.). Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, [2008 г.]	
3525.	ОГЛМТ НВ-25796
Ф.12.	Оцифрованная копия
Л.Н. Андреев. С фото Б. Пейроша. (Орел. 1890-е гг.). Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, [2008 г.]	
3526.	ОГЛМТ НВ-25797
Ф.12.	Оцифрованная копия
Л.Н. Андреев в лечебнице. С фото неустановленного фотографа. (1900-е гг.). Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 2008 г.[]	
3527.	ОГЛМТ НВ-26397
Ф.12.	Копия художественная
Павел Андреев. С рис. Д.С. Лихачева. Автор: Грекова Л.А. г. Oрел, 1991 г.	
3528.	ОГЛМТ НВ-26541
Ф.12.	Фотокопия
НВ  С почтовой открытки: скульптура Ин. Жукова "Мысль". [Россия], [1909 г.](?), [копия 1960-х - 1970- х гг.]	
3596.	ОГЛМТ НВ-26542
Ф.12.	Фотокопия
(НВ). Леонид Андреев у себя на даче на Черной речке. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
3529.	ОГЛМТ НВ-26543
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
 Леонид Андреев. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
3530.	ОГЛМТ НВ-27992
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Савва Андреев - сын Л.Н. Андреева в детском возрасте. С фото ф-фа Б. Эрдмана. Орел. 1910 г. Автор: Ашихмин И.Л. г. Oрел, 12 мая 2015 г.	
3531.	ОГЛМТ НВ-27993
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Савва Андреев - сын Л.Н. Андреева в возрасте 15-16 лет. С фото ф-фа Б. Эрдмана. Орел. До 1917 г. Автор: Ашихмин И.Л. г. Oрел, 12 мая 2015 г.	
3532.	ОГЛМТ НВ-27994
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Валентин Леонидович Андреев. Март. 1971 г. Автор: Ашихмин И.Л. г. Oрел, 12 мая 2015 г.	
3533.	ОГЛМТ НВ-27995
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Даниил Леонидович  Андреев - сын писателя.. Москва 1935 г. Автор: Ашихмин И.Л. г. Oрел, 12 мая 2015 г.	
3534.	ОГЛМТ НВ-27996
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
В.И. Качалов в спектакле по пьесе Л.Н. Андреева "Анатэма". Постановка 1909 г. Автор: Ашихмин И.Л. г. Oрел, 12 мая 2015 г.	
3535.	ОГЛМТ НВ-27997
Ф.12.	Фотокопия с почтовой открытки
Сцена из спектакля по пьесе Л.Н. Андреева "Анатэма" МХТ. В ролях: Анатэма - В.И. Качалов, Лейзер - А.Л. Вишневский. С почтовой открытки. До 1917 г. Автор: Ашихмин И.Л. г. Oрел, 12 мая 2015 г.	
3536.	ОГЛМТ НВ-27998
Ф.12.	Фотокопия с почтовой открытки
Сцена из спектакля по пьесе Л.Н. Андреева "Анатэма" МХТ. В ролях: Роза - М.Н. Гермонова. С почтовой открытки. До 1917 г. Автор: Ашихмин И.Л. г. Oрел, 12 мая 2015 г.	
3537.	ОГЛМТ НВ-27999
Ф.12.	Фотокопия с почтовой открытки
Сцена из спектакля по пьесе Л.Н. Андреева "Дни нашей жизни".  Театр Корша. 1889 г. С постовой открытки. До 1917 г. Автор: Ашихмин И.Л. г. Oрел, 12 мая 2015 г.	
3538.	ОГЛМТ НВ-28000
Ф.12.	Фотокопия
А.А. Андреева. На благотворительном вечере "Возвращенные России имена, посв. Даниилу Андрееву". Орел, ноябрь 1989 г. Автор: Ашихмин И.Л. г. Oрел, 12 мая 2015 г.	
3539.	ОГЛМТ НВ-28001
Ф.12.	Фотокопия (цветная)
И.Г. Рыжкова (Андреева). Москва. 1989 г. Автор: Ашихмин И.Л. г. Oрел, 12 мая 2015 г.	
3540.	ОГЛМТ НВ-28002
Ф.12.	Фотокопия
Анна Ильинична Андреева (вдова) [Европа. Америка] [1930-е гг.]. Автор: Ашихмин И.Л. г. Oрел, 12 мая 2015 г.	
3541.	ОГЛМТ НВ-28003
Ф.12.	Фотокопия
В.Л. Андреева (в подвенечном наряде). Прага. Автор: Ашихмин И.Л. г. Oрел, 12 мая 2015 г.	
3542.	ОГЛМТ НВ-28078
Ф.12.	Оцифрованная копия
 С почтовой открытки. Изд. К.А.Фишер. Москва. 1902 г. Слева направо /стоят/: С.Г.Скиталец и А.М.Горький; /сидят/: Л.Н.Андреев, Ф.И.Шаляпин, И.А.Бунин, Н.Д.Телешов, Е.Н.Чириков. В рост. На 2-м плане слева партьера. Автор: Ашихмин И.Л. г. Oрел, 2015	
3543.	ОГЛМТ НВ-28116
Ф.12.	Оцифрованная копия
Оцифрованная копия с фото (цв.). Кадр из фильма "Иуда" (2013, реж. А. Богатырев). Мальта, июнь 2013 г. Заслуженный артист России, актер муниципального театра г. Орла "Русский стиль Сергей Васильевич Фетисов в роли Понтия Пилата". Автор: Неустановленный автор, г. Oрел, 2016 г.	
3544.	ОГЛМТ НВ-28117
Ф.12.	Оцифрованная копия
Оцифрованная копия с фото (цв.). Кадр из фильма "Иуда" (2013, реж. А. Богатырев). Мальта, июнь 2013 г. Заслуженный артист России, актер муниципального театра г. Орла "Русский стиль Сергей Васильевич Фетисов в роли Понтия Пилата". Автор: Неустановленный автор, г. Oрел, 2016 г.	
3545.	ОГЛМТ НВ-28118
Ф.12.	Оцифрованная копия
Оцифрованная копия с фото (цв.). Кадр из фильма "Иуда" (2013, реж. А. Богатырев). Мальта, июнь 2013 г. Заслуженный артист России, актер муниципального театра г. Орла "Русский стиль Сергей Васильевич Фетисов в роли Понтия Пилата". Автор: Неустановленный автор, г. Oрел, 2016 г.	
3546.	ОГЛМТ ОФ-7399/11
Ф.12.	Копия с фотографии
Верхний ряд (слва направо): К.Д. Верещагин (сын Р.Н. Андреевой), его жена Лиза, Г.А. Оль, Вадим Леонидович. Внизу О.В. Андреева (жена Вадима), Елена Гавриловна (жена Леонида Аркадьевича), Елена Ивановна Пичурина (няня в семье Оль), Л.А. Андреев- Алексеевский, г. Ленинград, 1957	
3547.	ОГЛМТ ОФ-7399/12
Ф.12.	Копия с фотографии
Слева направо: И.А. Андреева, Е.Г. Андреева, О.В. Андреева, В. Андреев, Л.А. Андреев. На первом плане А.С. Вагин, г. Ленинград, 1959-1960гг.	
3548.	ОГЛМТ ОФ-7399/13
Ф.12.	Копия с фотографии
Слева направо: Г.А. Оль, В.Л. Андреев, О.В. Андреев, г. Ленинград, 1967г.	
3549.	ОГЛМТ ОФ-7399/14
Ф.12.	Копия с фотографии
Слева направо: О.В. Андреева, В.Л.Андреев и И.А. Андреева, г. Ленинград, 1970г.	
3560.	ОГЛМТ ОФ-7399/15
Ф.12.	Копия с фотографии
В.Л. Андреев (с фото для удостоверения)	
3561.	ОГЛМТ ОФ-7399/16
Ф.12.	Копия с фотографии
В.Л. Андреев, г. Ленинград, 1971г.	
3562.	ОГЛМТ ОФ-7399/17
Ф.12.	Копия с фотографии
В.Л. Андреев, г. Ленинград, 1971г.	
3563.	ОГЛМТ ОФ-7399/18
Ф.12.	Копия с фотографии
Александр Вадимович Андреев (сын Вадима), его жена Джуди, их дочери Зоя и Наташа. США	
3564.	ОГЛМТ ОФ-7399/19
Ф.12.	Копия с фотографии
Всеволод Николаевич Андреев - брат писателя. США	
3565.	ОГЛМТ ОФ-7399/20
Коп-ОФ-14/ИЗО12
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Павел Николаевич Андреев - брат писателя. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
3566.	ОГЛМТ ОФ-7399/22
Ф.12.	Копия с фотографии
Андрей Николаевич Андреев (брат писателя)	
3567.	ОГЛМТ ОФ-7399/25
Ф.12.	Копия с фотографии
М.П. Андреева (жена Валентина Андреева) со своими сыновьями Михаилом и Евгением. Франция, 1941г.	
3568.	ОГЛМТ ОФ-7399/26
Ф.12.	Копия с фотографии
Валентин Андреев с женой Марией Павловной и сыновьями Михаилом и Евгением. Франция	
3569.	ОГЛМТ ОФ-7399/27
Ф.12.	Копия с фотографии
Валентин Андреев и его жена Мария Павловна	
3570.	ОГЛМТ ОФ-7399/28
Ф.12.	Копия с фотографии
Слева направо: дети Валентина Андреева Михаил ми Евгений, Валентин Андреев и его жена Мария Павловна за самоваром. Франция, г. Париж, Конец 1950-х гг.	
3571.	ОГЛМТ ОФ-7399/29
Ф.12.	Копия с фотографии
Внуки Валентина Андреева от сына Евгения - Алексей и Мелина	
3572.	ОГЛМТ ОФ-7399/30
Ф.12.	Копия с фотографии
Леонид Аркадьевич Андреев, Валентин Андреев, его жена , Елена Гавриловна Андреева, Ирина Андреевна Андреева и Александр Вагин. (Первый приезд Валентина Андреева и его жены в СССР). г. Ленинград, 1959-1960гг.	
3573.	ОГЛМТ ОФ-7399/31
Коп-ОФ-138/ИЗО12
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Валентин Леонидович Андреев - сын писателя. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
3574.	ОГЛМТ ОФ-7399/32
Ф.12.	Копия с фотографии
Валентин Андреев и Ирина Андреевна Андреева, г. Ленинград, 1971г.	
3575	ОГЛМТ ОФ-7399/33
Ф.12.	Копия с фотографии
Слева направо: Е.В. Славская (урожд. Тройнова, дочь З.Н. Андреевой), Г.А. Оль, Л.А. Андреев-Алексеевский и И.А. Андреева	
3576.	ОГЛМТ ОФ-7399/34
Ф.12.	Копия с фотографии
Даниил Леонидович Андреев (довоенный снимок)	
3577.	ОГЛМТ ОФ-7399/35
Коп-ОФ-119/ИЗО12
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Даниил Леонидович Андреев - сын писателя Л.Н. Андреева. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д. 1941-1945гг.	
3578.	ОГЛМТ ОФ-7399/36
Коп-ОФ-120/ИЗО12
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Даниил Леонидович Андреев за четыре дня до смерти. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, 1959г.	
3579.	ОГЛМТ ОФ-7468/1
Ф.12.	Копия с фотографии
Вагин Александр Серафимович	
3580.	ОГЛМТ ОФ-7468/2
Ф.12.	Копия с фотографии
Даниил Серафимович Вагин	
3581.	ОГЛМТ ОФ-7468/3
Ф.12.	Копия с фотографии
Николай Владимирович Морозов (Внук Павла Николаевича Андреева), г. Ленинград, 1975г.	
3582.	ОГЛМТ ОФ-7468/4
Ф.12.	Копия с фотографии
Александр Серафимович Вагин. 1950-е гг.	
3583.	ОГЛМТ ОФ-7468/5
Ф.12.	Копия с фотографии
Людмила Яковлевна Морозова, жена Николая Владимировича Морозова, внука Павла, с дочерью Ларисой	
3584.	ОГЛМТ ОФ-7468/6
Ф.12.	Копия с фотографии
Ольга Вадимовна, Александр Вадимович, позади муж Ольги Карлайл, жена Александра Вадимовича и их две дочери Зоя и Наташа. 1958г.	
3585.	ОГЛМТ ОФ-7468/7
Ф.12.	Копия с фотографии
Шалабаева Ксения Владимировна (урожд. Морозова, внучка Павла Андреева) и И.А. Андреева, г. Ленинград, 1975г.	
3586.	ОГЛМТ ОФ-7468/8
Ф.12.	Копия с фотографии
Даниил Серафимович Вагин и Александр Серафимович Вагин. 1953г.	
3587.	ОГЛМТ ОФ-7468/9
Ф.12.	Копия с фотографии
Анна Ивановна Андреева ("братская могила"). 1900-е гг.	
3588.	ОГЛМТ ОФ-7468/10
Ф.12.	Копия с фотографии
Анна Ивановна Андреева с внуками - Даниилом Серафимовичем Вагиным (умер в 1955г.) и Мариной Владимировной Морозовой (внучкой Павла Николаевича Андреева, умерла в 1940г.). 1935г	
3589.	ОГЛМТ ОФ-7468/12
Ф.12.	Копия с фотографии
Верхний ряд: два неустановленных лица, Анастасия Николаевна Андреева, тетя Саша. Нижний ряд: Р.Н. Андреева и Всеволод	
3590.	ОГЛМТ ОФ-7468/13
Ф.12.	Копия с фотографии
Анна Ивановна Андреева ("братская могила"). 1900-е гг.	
3591.	ОГЛМТ ОФ-7468/14
Ф.12.	Копия с фотографии
Анна Ивановна Андреева ("Братская могила"). 1910-е гг.	
3592.	ОГЛМТ ОФ-7468/15
Ф.12.	Копия с фотографии
Даниил Вагин и Марина Морозова. 1939г.	
3593.	ОГЛМТ ОФ-7468/16
Ф.12.	Копия с фотографии
Андреев Леонид Аркадьевич. 1973г.	
3594.	ОГЛМТ ОФ-7468/17
Ф.12.	Копия с фотографии
М.П. Андреева, Л.А. Андреев (Алексеевский), Валентин Андреев, Е.Г. Андреева, г. Ленинград, 1959-1960гг	
3595.	ОГЛМТ ОФ-7468/18
Ф.12.	Копия с фотографии
Евгений Валентинович Андреев с женой и матерью Марией Павловной	
3596.	ОГЛМТ ОФ-7468/19
Ф.12.	Копия с фотографии
Слева направо: И. А. Андреева, Е.Г. Андреева, О.В. Андреева, Вадим Андреев, Л.А. Андреев -Алексеевский	
3597.	ОГЛМТ ОФ-7468/20
Ф.12.	Копия с фотографии
Андреев Вадим, Андреева О.В., Андреева И.А., Вагин А.С., Вагина Л.И., Морозов Н.В. г. Ленинград, 1967г.	
3598.	ОГЛМТ ОФ-7468/21
Ф.12.	Копия с фотографии
Андреевы Леонид Аркадьевич и Елена Гавриловна	
3599.	ОГЛМТ ОФ-7468/22
Ф.12.	Копия с фотографии
Андрева И.А., Валентин Андреев, М.П. Андреева, г. Ленинград	
3600.	ОГЛМТ ОФ-7468/24
Ф.12.	Копия с фотографии
Даниил Леонидович Андреев. 1958г.	
3601.	ОГЛМТ ОФ-7468/25
Ф.12.	Копия с фотографии
Л.П. Андреева (дочь Павла Андреева и Анны Ивановны)	
3660.	ОГЛМТ ОФ-7468/26
Ф.12.	Копия с фотографии
На первом плане - А.И. Андреева с сыном Саввой на вокзале	
3602.	ОГЛМТ ОФ-7468/29
Ф.12.	Копия с фотографии
Николай Владимирович Морозов (внук Павла Андреева), его жена Людмила Яковлевна и дочь Лариса	
3603.	ОГЛМТ ОФ-7468/33
Ф.12.	Копия с фотографии
Леонид Андреев (с почтовой открытки). 1902г.	
3604.	ОГЛМТ ОФ-9233
Коп-ОФ-115/ИЗО12
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев с женой Александрой Михайловной и сыном Вадимом. Б/м, Б./д. [1902-1903гг.]	
3605.	ОГЛМТ ОФ-9239
Ф.12.	Фотокопия
Римма Николаевна Андреева. 1900-е гг	
3606.	ОГЛМТ ОФ-9243
Коп-ОФ-139/ИЗО12
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Даниил Леонидович Андреев - сын писателя. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1935-1936гг.	
3607.	ОГЛМТ ОФ-9941/1
Ф.12.	Фотокопия
Фотокопия с портрета Л.Н. Андреева работы художника В.А. Серова (1907г.). 1978г.	
3608.	ОГЛМТ ОФ-9941/2
Ф.12.	Фотокопия
Фотокопия портрета Л.Н. Андреева работы В. Серова (1907г.). 1978г.	
3609.	ОГЛМТ ОФ-9942/1
Ф.12.	Фотокопия
Фотокопия портрета Л.Н. Андреева рабоы И.Е. Репина. 1978г.	
3610.	ОГЛМТ ОФ-9942/2
Ф.12.	Фотокопия
Фотокопия портрета Л.Н. Андреева работы И.Е. Репина. 1978г.	
3611.	ОГЛМТ ОФ-11985
Коп-ОФ-140/ИЗО12
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
В.И. Качалов в роли Анатэмы. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Начало XX века б./д. XX в.	
3612.	ОГЛМТ ОФ-11988/1
Коп-ОФ-116/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (групповая)
Л.Н.Андреев с женой Александрой Михайловной Велигорской. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, [1902 г.?]	
3613.	ОГЛМТ ОФ-11988/2
Коп-ОФ-117/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (групповая)
Л.Н.Андреев с женой Александрой Михайловной Велигорской. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, [1902 г.?]	
3614.	ОГЛМТ ОФ-16361
Ф.12.	Фотокопия с рисунка
Портрет Д.Л. Андреева (фотокопия с рисунка Г.Б. Смирнова)	
3615.	ОГЛМТ ОФ-18202
Ф.12.	Фотокопия
На даче у Бакулиных в районе Ботаники. В первом ряду А.А. Глуховцева.	
3616.	ОГЛМТ ОФ-31609
Коп-ОФ-122/ИЗО12
Ф.12.	Фотокопия
Савва Андреев - сын Л.Н. Андреева. Автор: Неустановленный фотограф. США, Флорида, Майами, Б./д. [1936г.]	
3617.	ОГЛМТ ОФ-31961/18
Ф.12.	Фотокопия
Константин Иванович Никольский - преподаватель литературы Орловской Николаевской женской гимназии (1888-после 1968г.). Б./д. [1916г.]	
3618.	ОГЛМТ ОФ-31961/20
Ф.12.	Фотокопия
Константин Иванович Никольский - преподаватель литературы Орловской Николаевской женской гимназии. Б./д. [1916г.]	
3619.	ОГЛМТ ОФ-31961/35
Ф.12.	Фотокопия
Группа гимназисток. Б./д. [1916г.]	
3620.	ОГЛМТ ОФ-31961/36
Ф.12.	Фотокопия
Гимназистки Асеева, Кекина, Рык, Соколова, Виноградова. Б./д. [1916г.]	
3621.	ОГЛМТ ОФ-31961/56
Ф.12.	Фотокопия
Группа неустановленных лиц [преподаватели Орловской Николаевской женской гимназии - после 1917г.- школы № 1], г. Oрел, Б./д. [1920-е гг.]	
3622.	ОГЛМТ ОФ-31961/57
Ф.12.	Фотокопия
Группа неустановленных лиц [преподаватели Орловской Николаевской женской гимназии. После 1917г. - Школа № 1], г. Oрел, Б./д. [1920-е гг.]	
3623.	ОГЛМТ ОФ-31961/60
Ф.12.	Фотокопия
Группа неустановленных лиц [преподаватели Орловской Николаевской женской гимназии после 1917г - школа № 1], г. Oрел, Б./д. [1920-е гг.]	
3624.	ОГЛМТ ОФ-49004
Коп-ОФ-171/ИЗО12
Ф.12.	Фотокопия
Графика. Художник В.Л. Андреев. Дом, в котором В.Л. Андреев жил в Париже (уголь). Париж. 1966 г. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, [Начало XXI в.]	
3625.	ОГЛМТ ОФ-49028
Коп-ОФ-177/ИЗО12
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
С фото неуст. фотографа. Слева направо сидят: Вера Андреева, Валентин Андреев, Нина Карницкая (падчерица Л. Андреева), [Наталья Матвеевна], Элиана (племянница А.И. Андреевой). На 2-ом плане стоит [Савва Андреев]. Б./м. Б./д. [Конец 1920-х гг.]. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
3626.	ОГЛМТ ОФ-49034
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Танец Саввы Леонидовича Андреева. Автор: Неустановленный фотограф [США], [1936 г.]	
3627.	ОГЛМТ ОФ-49035
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Андреевы (слева направо): Валентин, Анна Ильинична (сидит), Савва, Вера, Наталья Матвеевна (сидит). Автор: Неустановленный фотограф [Италия], Б./д. [Конец 1920-х гг.].	
3628.	ОГЛМТ ОФ-49036
Ф.12.	Фотокопия
Графика. Художник В.Л. Андреев.  Автопортрет (уголь). Париж. 1971 г., ноябрь. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, [Начало XXI в.]	
3629.	ОГЛМТ ОФ-49361
Коп-ОФ-15/ИЗО12
Ф.12.	Фотокопия (?)
Вадим [Чернов]. Автор: Неустановленный фотограф [Италия], [1913-1915 гг.], [копия 1950- х 1960- х гг.(?)].	
3630.	ОГЛМТ ОФ-55228
Коп-ОФ-169/ИЗО12
Ф.12.	Фотография
Андреев Л.Н. Фотограф: Неустановленный фотограф. Б/м, 1970	
3631.	ОГЛМТ ОФ-56316
Коп-ОФ-166/ИЗО12
Ф.12.	Фотокопия с живописного портрета
Фотокопия с портрета Анны Ильиничны Андреевой. (Подлинник хранится в  Художественном музее Hiekan taidemuseo в г. Тампере, Финляндия. Портрет был написан И.Е. Репиным в 1921 г., размер портрета 125х88, масло). Фотограф: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
3632.	ОГЛМТ ОФ-57644
Коп-ОФ-176/ИЗО12
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Л.Н. Андреев. Фотограф: Неустановленный фотограф Фотокопия с фотографии К. Булла. Б/м, Б./д. [1910г.]	
3633.	ОГЛМТ ОФ-57645
Коп-ОФ-175/ИЗО12
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Савва Леонидович Андреев. Фотограф: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
	
Курительные принадлежности	
3633.	ОГЛМТ ОФ-42910
КРП-45/ВП12
Ф.12.	Пепельница. [Индия], б./д.	
	
Кухонная утварь	
3634.	ОГЛМТ ОФ-35043
КХУ-24/ВП12
Ф.12.	Мельница ручная. Б/м, до 1917 г.	

Мебель	
3635.	ОГЛМТ ОФ-829
МЕБ-49/ВП12
Ф.12.	Диван. Б/м, б./д.	
3636.	ОГЛМТ ОФ-830
МЕБ-50/ВП12
Ф.12.	Кресло. Б/м, б./д.	
3637.	ОГЛМТ ОФ-831
МЕБ-51/ВП12
Ф.12.	Стул. Б/м, б./д.	
3638.	ОГЛМТ ОФ-832
МЕБ-52/ВП12
Ф.12.	Шкаф настенный. Б/м, б./д.	
3639.	ОГЛМТ ОФ-833
МЕБ-53/ВП12
Ф.12.	Шкаф-столик. Б/м, б./д.	
3640.	ОГЛМТ ОФ-834
МЕБ-54/ВП12
Ф.12.	Кресло. Б/м, б./д.	
3641.	ОГЛМТ ОФ-8667
МЕБ-100/ВП12
Ф.12.	Стол. Б/м, б./д.	
3642.	ОГЛМТ ОФ-9768
МЕБ-112/ВП12
Ф.12.	Шкаф-стеллаж. Б/м, Начало XX века	
3643.	ОГЛМТ ОФ-30814
МЕБ-185/ВП12
Ф.12.	Стол. Б/м, Начало XX века	
3644.	ОГЛМТ НВ-24801
Ф.12.	Шкаф платяной. Б/м, б./д.	
3645.	ОГЛМТ НВ-26380
Ф.12.	Стул. Б/м, б./д.	
3646.	ОГЛМТ НВ-26382
Ф.12.	Шкаф. Б/м, Начало XX века	
3647.	ОГЛМТ НВ-26385
Ф.12.	Табурет. [г. Oрел], До 2009 г.	
3648.	ОГЛМТ НВ-26402
Ф.12.	Табурет. [г. Oрел], До 2009 г.	
3649.	ОГЛМТ НВ-26419
Ф.12.	Кресло полумягкое. Б/м, Б./д.	
	
Музыкальные инструменты	
3650.	ОГЛМТ ОФ-26659
МУЗ-3/ВП12
Ф.12.	Рояль. Б/м, Конец XIX - начало XX вв.	
	
Негативы	
3651.	ОГЛМТ ОФ-7732
Ф.12.	Негативы
Негатив фотографии. Портрет старшего сына Л.Н. Андреева - Вадима Леонидовича (1903-1976гг.). Швейцария, Женева, 1971г.	
3652.	ОГЛМТ ОФ-31883
Ф.12.	Фотография (цветная)
Стивен Хатчингс - исследователь творчества Л. Андреева. Англия, 1980 г.	
3653.	ОГЛМТ НВ-3766
Ф.12.	Фотокопия
Анастасия Николаевна Андреева (мать писателя) на веранде. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
3654.	ОГЛМТ НВ-3774
Ф.12.	Фотокопия
Анастасия Николаевна Андреева (мать писателя). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
3655.	ОГЛМТ НВ-3780
Ф.12.	Фотокопия
Павел Николаевич Андреев (брат писателя) на берегу бурной реки в Финляндии. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
3656.	ОГЛМТ НВ-3781
Ф.12.	Фотокопия
Римма Николаевна Андреева в башенной комнате на даче в Финляндии. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
3657.	ОГЛМТ НВ-21896
Ф.12.	Негатив
С портрета неизвестного. Автор: Фотограф. Б/м, Б./д.	
3658.	ОГЛМТ НВ-23167
Ф.12.	Негатив (цветной)
Слева направо: В. Л. Андреев, О. В. Андреева, Е. И. Белоусов, А. А. Андреева, Н. Л. Браун, М. И. Комиссарова. Автор: Фотограф, г. Ленинград, [1973г.]	
3659.	ОГЛМТ НВ-23168
Ф.12.	Негатив
Вадим Леонидович Андреев. Автор: Фотограф, г. Ленинград, [1973г.]	
3670.	ОГЛМТ НВ-23749
Ф.12.	Негатив (цветной)
Музей писателей-орловцев. Зал Л.Н.Андреева. Автор: Кайтуров А., Автор: Костомаров И. г. Oрел, 1992г	
3671	ОГЛМТ НВ-23864
Ф.12.	Негатив (цветной)
Г. Орел. Дом-музей Л.Н.Андреева. Гостиная. Автор: Тучнин Л.М. г. Oрел, 2001.	
3672	ОГЛМТ НВ-23865
Ф.12.	Негатив (цветной)
Г. Орел. Дом-музей Л.Н.Андреева. Гостиная. Автор: Тучнин Л.М. г. Oрел, 2001.	
3673.	ОГЛМТ НВ-23866
Ф.12.	Негатив (цветной)
Г. Орел. Дом-музей Л.Н.Андреева. Гостиная. Автор: Тучнин Л.М. г. Oрел, 2001.	
3674.	ОГЛМТ НВ-23867
Ф.12.	Негатив (цветной)
Г. Орел. Дом-музей Л.Н.Андреева. Гостиная. Автор: Тучнин Л.М. г. Oрел, 2001.	
3675.	ОГЛМТ НВ-23868
Ф.12.	Негатив (цветной)
Г. Орел. Дом-музей Л.Н.Андреева. Гостиная. Автор: Тучнин Л.М. г. Oрел, 2001.	
3676	ОГЛМТ НВ-23869
Ф.12.	Негатив (цветной)
Г. Орел. Дом-музей Л.Н.Андреева. Фасад. Крупный план. Автор: Тучнин Л.М. г. Oрел, 2001.	
3677.	ОГЛМТ НВ-23870
Ф.12.	Негатив (цветной)
Г. Орел. Дом-музей Л.Н.Андреева. Фасад. Крупный план. Автор: Тучнин Л.М. г. Oрел, 2001.	
3678.	ОГЛМТ НВ-23871
Ф.12.	Негатив (цветной)
Г. Орел. Дом-музей Л.Н.Андреева. Фасад. Крупный план. Автор: Тучнин Л.М. г. Oрел, 2001.	
3679.	ОГЛМТ НВ-23872
Ф.12.	Негатив (цветной)
Г. Орел. Дом-музей Л.Н.Андреева. Столовая. Автор: Тучнин Л.М. г. Oрел, 2001.	
3680.	ОГЛМТ НВ-23873
Ф.12.	Негатив (цветной)
Г. Орел. Дом-музей Л.Н.Андреева. Столовая. Автор: Тучнин Л.М. г. Oрел, 2001.	
3681.	ОГЛМТ НВ-23876
Ф.12.	Негатив (цветной)
Г.Орел. Дом-музей Л.Н.Андреева. Столовая. Автор: Тучнин Л.М. г. Oрел, 2001.	
3682	ОГЛМТ НВ-23877
Ф.12.	Негатив (цветной)
Г.Орел. Дом-музей Л.Н.Андреева. Столовая. Автор: Тучнин Л.М. г. Oрел, 2001.	
3683.	ОГЛМТ НВ-23878
Ф.12.	Негатив (цветной)
Г.Орел. Дом-музей Л.Н.Андреева. Столовая. Автор: Тучнин Л.М. г. Oрел, 2001.	
3684.	ОГЛМТ НВ-23879
Ф.12.	Негатив (цветной)
Г.Орел. Дом-музей Л.Н.Андреева. Столовая. Автор: Тучнин Л.М. г. Oрел, 2001.	
3685.	ОГЛМТ НВ-23880
Ф.12.	Негатив (цветной)
Г.Орел. Дом-музей Л.Н.Андреева. Столовая. Автор: Тучнин Л.М. г. Oрел, 2001.	
3686.	ОГЛМТ НВ-23881
Ф.12.	Негатив (цветной)
Г.Орел. Дом-музей Л.Н.Андреева. Столовая. Автор: Тучнин Л.М. г. Oрел, 2001.	
3687	ОГЛМТ НВ-23882
Ф.12.	Негатив (цветной)
Г.Орел. Дом-музей Л.Н.Андреева. Столовая. Автор: Тучнин Л.М. г. Oрел, 2001.	
3688.	ОГЛМТ НВ-23883
Ф.12.	Негатив (цветной)
Г.Орел. Дом-музей Л.Н.Андреева. Столовая. Автор: Тучнин Л.М. г. Oрел, 2001.	
3689.	ОГЛМТ НВ-23884
Ф.12.	Негатив (цветной)
Г.Орел. Дом-музей Л.Н.Андреева. Кабинет отца. Автор: Тучнин Л.М. г. Oрел, 2001.	
3690.	ОГЛМТ НВ-23885
Ф.12.	Негатив (цветной)
Г.Орел. Дом-музей Л.Н.Андреева. Кабинет отца. Автор: Тучнин Л.М. г. Oрел, 2001.	
3691.	ОГЛМТ НВ-23886
Ф.12.	Негатив (цветной)
Г.Орел. Дом-музей Л.Н.Андреева. Кабинет отца. Автор: Тучнин Л.М. г. Oрел, 2001.	
3692.	ОГЛМТ НВ-23887
Ф.12.	Негатив (цветной)
Г.Орел. Дом-музей Л.Н.Андреева. Кабинет отца. Автор: Тучнин Л.М. г. Oрел, 2001.	
3693.	ОГЛМТ НВ-23888
Ф.12.	Негатив (цветной)
Г.Орел. Дом-музей Л.Н.Андреева. Кабинет отца. Автор: Тучнин Л.М. г. Oрел, 2001.	
3694.	ОГЛМТ НВ-23889
Ф.12.	Негатив (цветной)
Г.Орел. Дом-музей Л.Н.Андреева. Кабинет отца. Автор: Тучнин Л.М. г. Oрел, 2001.	
	
Нумизматика	
3695.	ОГЛМТ ОФ-47261
НУМ-49/ВП12
Ф.12.	Значок в виде парусного судна.
СССР	
3696.	ОГЛМТ ОФ-47262
НУМ-50/ВП12
Ф.12.	Медаль "Ветеран труда."	
3697.	ОГЛМТ ОФ-47263
НУМ-51/ВП12
Ф.12.	Орден Отечественной войны II степени (N 3692053).
СССР	
3698.	ОГЛМТ ОФ-47264
НУМ-52/ВП12
Ф.12.	Медаль "60 лет Победы в Великой Отечественной войне 1941-1945гг."
Россия	
3699.	ОГЛМТ ОФ-47265
НУМ-53/ВП12
Ф.12.	Медаль "В честь 60 - летия полного освобождения Ленинграда от фашистской блокады."
Россия	
3700.	ОГЛМТ ОФ-47266
НУМ-54/ВП12
Ф.12.	Медаль "Георгий Жуков".
Россия	
3701.	ОГЛМТ ОФ-47267
НУМ-55/ВП12
Ф.12.	Медаль "40 лет Победы в Великой Отечественной войне 1941-1945 гг."
СССР	
3702.	ОГЛМТ ОФ-47268
НУМ-56/ВП12
Ф.12.	Медаль "За оборону Ленинграда."	
3703.	ОГЛМТ ОФ-47269
НУМ-57/ВП12
Ф.12.	Медаль "50 лет Победы в Великой Отечественной войне 1941-1945 гг.."	
3704.	ОГЛМТ ОФ-47270
НУМ-58/ВП12
Ф.12.	Знак   почетный "42 армия. 1942-1945 гг."	
3705.	ОГЛМТ ОФ-47271
НУМ-59/ВП12
Ф.12.	Знак  "Фронтовик 1941-1945 гг."
Россия	
3706.	ОГЛМТ ОФ-47272
НУМ-60/ВП12
Ф.12.	Знак   почетный "50 лет прорыва блокады Ленинграда  1943-1993 гг."
Россия	
3707.	ОГЛМТ ОФ-47273
НУМ-61/ВП12
Ф.12.	Знак почетный "50 лет операции  "Нева"
СССР	
3708.	ОГЛМТ ОФ-47274
НУМ-62/ВП12
Ф.12.	Медаль "За доблестный труд в Великой Отечественной войне 1941-1945гг."
СССР	
3709.	ОГЛМТ ОФ-47275
НУМ-63/ВП12
Ф.12.	Медаль "За оборону Ленинграда"
СССР	
3710.	ОГЛМТ ОФ-47276
НУМ-64/ВП12
Ф.12.	Медаль "50 лет Вооруженных сил СССР".
СССР	
3711.	ОГЛМТ ОФ-47277
НУМ-65/ВП12
Ф.12.	Медаль "В память 250-летия Ленинграда".
СССР	
3712.	ОГЛМТ ОФ-47278
НУМ-66/ВП12
Ф.12.	Медаль "За победу над Германией в Великой Отечественной войне 1941-1945гг.".
СССР	
3713.	ОГЛМТ ОФ-47279
НУМ-67/ВП12
Ф.12.	Медаль "20 лет победы в Великой Отечественной войне 1941-1945гг.".
СССР	
3714.	ОГЛМТ ОФ-47280
НУМ-68/ВП12
Ф.12.	Орден Красной Звезды.
СССР	
3715.	ОГЛМТ ОФ-47281
НУМ-69/ВП12
Ф.12.	Значок нагрудный "Воткинская ГЭС - 1964".
СССР	
3716.	ОГЛМТ ОФ-47282
НУМ-70/ВП12
Ф.12.	Значок нагрудный "1945-1970", посвященный 25-летию Победы в ВОВ.
СССР	
3717.	ОГЛМТ ОФ-47283
НУМ-71/ВП12
Ф.12.	Значок нагрудный "Строитель Вилюйской ГЭС".
СССР	
3718.	ОГЛМТ ОФ-47284
НУМ-72/ВП12
Ф.12.	Значок нагрудный "Строитель Красноярской ГЭС".
СССР	
3719.	ОГЛМТ НВ-26408
Ф.12.	Банковский билет достоинством 5 руб.
Россия	
3720.	ОГЛМТ НВ-26413
Ф.12.	Банковский билет достоинством 10 рублей.	
3721.	ОГЛМТ НВ-28212
Ф.12.	Значок. "Леонид Андреев - 145 лет со Дня рождения".
Россия	

Осветительные приборы	
3722.	ОГЛМТ НВ-26411
Ф.12.	Светильник потолочный. Б/м, Б./д.	
	
Печатная продукция	
3723.	ОГЛМТ ОФ-1942
Ф.12.	Вырезка из журнала
С.Л. Андреев с женой за чайным столом. Аргентина, г. Буэнос Айрес	
3724.	ОГЛМТ ОФ-2519
Ф.12.	Литография
Л.Н. Андреев с портрета работы В.И. Росинского	
3725.	ОГЛМТ ОФ-3872/1
Ф.12.	Литография
Литография из альбома, посвященного постановке пьесы Л. Андреева "Анатэма" в Московском Художественном театре. Выпуск 1.. Портрет Л.Н. Андреева	
3726.	ОГЛМТ ОФ-3872/2
Ф.12.	Литография
Литография из альбома, посвященного постановке пьесы Л. Андреева "Анатэма" в Московском Художественном театре. Выпуск 1. Сура - арт. Н.С. Бутова	
3727.	ОГЛМТ ОФ-3872/3
Ф.12.	Литография
Литография из альбома, посвященного постановке пьесы Л. Андреева "Анатэма" в Московском Художественном театре. Выпуск 1. Наум - арт. А. Горев	
3728.	ОГЛМТ ОФ-3872/4
Ф.12.	Литография
Литография из альбома, посвященного постановке пьесы Л. Андреева "Анатэма" в Московском Художественном театре. Выпуск 1. Лейбке - музыкант - арт. С.А. Кузнецов	
3729.	ОГЛМТ ОФ-3872/5
Ф.12.	Литография
Литография из альбома, посвященного постановке пьесы Л. Андреева "Анатэма" в Московском Художественном театре. Выпуск 1. Учитель танцев	
3730.	ОГЛМТ ОФ-3873/1
Ф.12.	Литография
Литография из альбома, посвященного постановке пьесы Л. Андреева "Анатэма" в Московском Художественном театре. Выпуск 2. Странник - арт. Н. Подгорный	
3731.	ОГЛМТ ОФ-3873/2
Ф.12.	Литография
Литография из альбома, посвященного постановке пьесы Л. Андреева "Анатэма" в Московском Художественном театре. Выпуск 2. Анатэма - арт. В.И. Качалов	
3732.	ОГЛМТ ОФ-3873/3
Ф.12.	Литография
Литография из альбома, посвященного постановке пьесы Л. Андреева "Анатэма" в Московском Художественном театре. Выпуск 2. Анатэма - арт. В.И. Качалов	
3733.	ОГЛМТ ОФ-3873/4
Ф.12.	Литография
Литография из альбома, посвященного постановке пьесы Л. Андреева "Анатэма" в Московском Художественном театре. Выпуск 2. Молодой человек - арт. В.П. Болтин	
3734.	ОГЛМТ ОФ-3873/5
Ф.12.	Литография
Литография из альбома, посвященного постановке пьесы Л. Андреева "Анатэма" в Московском Художественном театре. Выпуск 2. Вожак слепых - арт. А.В. Новосельский	
3735.	ОГЛМТ ОФ-3873/6
Ф.12.	Литография
Литография из альбома, посвященного постановке пьесы Л. Андреева "Анатэма" в Московском Художественном театре. Выпуск 2. Давид Лейзер - арт. А.Вишневский	
3736.	ОГЛМТ ОФ-3874/1
Ф.12.	Литография
Литография из альбома, посвященного постановке пьесы Л. Андреева "Анатэма" в Московском Художественном театре. Выпуск 3. Портрет Л.Н. Андреева	
3737.	ОГЛМТ ОФ-3874/2
Ф.12.	Литография
Литография из альбома, посвященного постановке пьесы Л. Андреева "Анатэма" в Московском Художественном театре. Выпуск 3. Роза - арт. Германова	
3738.	ОГЛМТ ОФ-3874/3
Ф.12.	Литография
Литография из альбома, посвященного постановке пьесы Л. Андреева "Анатэма" в Московском Художественном театре. Выпуск 3. Анатэма - арт. В.И. Качалов	
3739.	ОГЛМТ ОФ-3874/4
Ф.12.	Литография
Литография из альбома, посвященного постановке пьесы Л. Андреева "Анатэма" в Московском Художественном театре. Выпуск 3. Сура (арт. Бутова) и женщина с ребенком (арт. Косьминская)	
3740.	ОГЛМТ ОФ-3874/5
Ф.12.	Литография
Литография из альбома, посвященного постановке пьесы Л. Андреева "Анатэма" в Московском Художественном театре. Выпуск 3. Групповая сцена: Сура: -"Где ты была, Роза?"	
3741.	ОГЛМТ ОФ-3874/6
Ф.12.	Литография
Литография из альбома, посвященного постановке пьесы Л. Андреева "Анатэма" в Московском Художественном театре. Выпуск 3. Анатэма - арт. В.И. Качалов, Д. Лейзер - арт. А. Вишневский	
3742.	ОГЛМТ ОФ-9226
Ф.12.	Обложка журнала
Обложка журнала "Рулевой". 1913., № 1, март	
3743.	ОГЛМТ ОФ-9227
Ф.12.	Вырезка из журнала
Фото сцен из из спектакля по пьесе Л.Н. Андреева "Анатэма". Эскизы костюмов	
3744.	ОГЛМТ ОФ-9228
Ф.12.	Вырезка из журнала
Фото сцен из из спектакля по пьесе Л.Н. Андреева "Анфиса".	
3745.	ОГЛМТ ОФ-9230
Ф.12.	Вырезка из журнала
Шарж на Л.Н. Андреева. Вырезка из журнала "Журнал театра" Литературно-художественного общества 1909-1910г. № 6, стр. 26	
3746.	ОГЛМТ ОФ-9231
Ф.12.	Вырезка из журнала
Шарж на Л.Н. Андреева. Вырезка из журнала "Огонек" 1916г. 10г. № 25	
3747.	ОГЛМТ ОФ-13171
Ф.12.	Типографская печать
(вырезка из журнала).Дом на черной речке. Уголок кабинета писателя.	
3748.	ОГЛМТ ОФ-13195
Ф.12.	Типографская печать
Вырезка из журнала (энциклопедического словаря). Л.Андреев. С портрета В.Россинского.	
3749.	ОГЛМТ ОФ-13196
Ф.12.	Типографская печать
Вырезка из журнала "Нива". 1912 г. Вилла Л.Андреева в Ваммельсуу.	
3750.	ОГЛМТ ОФ-13197
Ф.12.	Типографская печать
Вырезка из журнала . Л.Андреев.С портрета Россинского.	
3751.	ОГЛМТ ОФ-13199
Ф.12.	Типографская печать
Вырезка из "Журнала  журналов".Л.Андреев на моторной лодке.	
3752	ОГЛМТ ОФ-13217
Ф.12.	Типографская печать
Л.Андреев за письменным столом.	
3753.	ОГЛМТ ОФ-13218
Ф.12.	Типографская печать
Л.Андреев. Вырезка из неустановленного журнала.	
3754.	ОГЛМТ ОФ-14086
Ф.12.	Вырезка из неустановленного журнала
Вырезка из неустановленного журнала. Дача Л.Н. Андреева (Финляндия). Автор: Неустановленный фотограф 1915 г.	
3755.	ОГЛМТ ОФ-16352
Ф.12.	Вырезка из книги
Леонид Андреев на даче в Финляндии [1909г.]	
3756.	ОГЛМТ ОФ-18454
Ф.12.	Типографская печать
Группа нового художественного театра в Петербурге во главе с Л.Н. Андреевым. С фото Оцуп. Вырезка из журнала. 1909 г.	
3757.	ОГЛМТ ОФ-18455
ТП-236/ИЗО12
Ф.12.	Вырезка из неустановленного издания.
Л.Н. Андреев с женой Александрой Михайловной. Финляндия, Начало 1900-х гг.	
3758.	ОГЛМТ ОФ-26574
Ф.12.	Почтовая открытка
Привет из Эбнат. Конец 19-нач. 20 в.в	
3759.	ОГЛМТ ОФ-31961/1
Ф.12.	Типографская печать
Типографская печать. Орловская Николаевская женская гимназия. Общий вид здания. 1913г.	
3760.	ОГЛМТ ОФ-31961/3
Ф.12.	Типографская печать
Типографская печать. Орловская Николаевская женская гимназия. Председатель И.И. Пенкин. 1913г.	
3761.	ОГЛМТ ОФ-31961/4
Ф.12.	Типографская печать
Типографская печать. Орловская Николаевская женская гимназия. Начальница гимназии Зинаида Африкановна Сафонова и преподаватель Закона Божия о. Петр Виноградов. 1913г.	
3762.	ОГЛМТ ОФ-31961/5
Ф.12.	Типографская печать
Типографская печать. Орловская Николаевская женская гимназия. Педагогический персонал Николаевской женской гимназии. 1913г.	
3763.	ОГЛМТ ОФ-31961/6
Ф.12.	Типографская печать
Типографская печать. Орловская Николаевская женская гимназия. Фото учениц 7 класса. 1913г.	
3764.	ОГЛМТ ОФ-31961/7
Ф.12.	Типографская печать
Типографская печать. Орловская Николаевская женская гимназия. Фото учениц 6 класса. 1913г.	
3765.	ОГЛМТ ОФ-31961/8
Ф.12.	Типографская печать
Типографская печать. Орловская Николаевская женская гимназия. Фото учениц 5 класса. 1913г.	
3766.	ОГЛМТ ОФ-31961/10
Ф.12.	Типографская печать
Типографская печать. Лист из альбома Орловской Николаевской женской гимназии. Фото учениц 4 класса. 1913г.	
3767.	ОГЛМТ ОФ-31961/11
Ф.12.	Типографская печать
Типографская печать. Лист из альбома Орловской Николаевской женской гимназии. Фото учениц 3 класса, параллельного. 1913г.	
3768.	ОГЛМТ ОФ-31961/12
Ф.12.	Типографская печать
Типографская печать. Лист из альбома Орловской Николаевской женской гимназии. Фото учениц 2 класса, основного. 1913г.	
3819.	ОГЛМТ ОФ-31961/13
Ф.12.	Типографская печать
Типографская печать. Лист из альбома Орловской Николаевской женской гимназии. Фото учениц 8 класса на уроке географии. 1913г.	
3769.	ОГЛМТ ОФ-31961/14
Ф.12.	Типографская печать
Типографская печать. Лист из альбома Орловской Николаевской женской гимназии. Фото гимназисток на уроке рисования. 1913г.	
3770.	ОГЛМТ ОФ-31961/15
Ф.12.	Типографская печать
Типографская печать. Лист из альбома Орловской Николаевской женской гимназии. Фото гимназисток 5 класса на уроке. 1913г.	
3771.	ОГЛМТ ОФ-31961/16
Ф.12.	Типографская печать
Типографская печать. Лист из альбома Орловской Николаевской женской гимназии. Гимназический хор. 1913г.	
3772.	ОГЛМТ ОФ-31961/17
Ф.12.	Типографская печать
Типографская печать. Лист из альбома Орловской Николаевской женской гимназии. Пансионерки. Спальная комната. 1913г.	
3773.	ОГЛМТ ОФ-34570
Ф.12.	Лист из издания: Ежегодник Общества архитекторов-художников. [г. Cанкт-Петербург], 1910	
3774.	ОГЛМТ ОФ-34683
Ф.12.	Буклет
Vera aralova paterson. (текст на англ. яз. ) на русском яз. Вера Аралова - Патерсон. (буклет, посвященный живописным работам Веры Араловой - Патерсон. ), г. Mосква, Б./д.	
3775.	ОГЛМТ ОФ-35097
Ф.12.	Конверт
Русская классика. Леонид Андреев. Фестиваль театров россии, посвященный 125-летию со дня рождения писателя. г. Орел. 27 сент. - 4 окт. 1996г. г. Oрел, 1996.	
3776.	ОГЛМТ ОФ-43209
Ф.12.	С фото. Портрет писателя Л. Н. Андреева. Б/м, Б./д.	
3777.	ОГЛМТ ОФ-48680
ТП-21/ИЗО12
Ф.12.	Феодор Л. Трансмиф. Град земной - Град небесный: мини-альбом. Москва. 2006. - 96с., ил. г. Mосква	
3778.	ОГЛМТ ОФ-48681
ТП-22/ИЗО12
Ф.12.	Феодор Л. АрхиТектАрт: Живопись, пространственная графика, ассамбляж, тектоскульптура, живописный рельеф. Проект выставки и каталога. Москва. 2005. - 56с., ил. г. Mосква	
3779.	ОГЛМТ ОФ-48682
ТП-23/ИЗО12
Ф.12.	Феодор Л. Трансмиф. Град земной - Град небесный:  Каталог выставки. Посвящается 100-летию Даниила Андреева.. Москва. 2006. - 56с., ил. Ростовская обл., Ростов-на-Дону	
3780.	ОГЛМТ ОФ-48683
ТП-24/ИЗО12
Ф.12.	 Феодор Л. Трансмиф. Град земной - Град небесный:  Каталог выставки. Посвящается 100-летию Даниила Андреева.. Москва. 2006. - 56с., ил. Ростовская обл., Ростов-на-Дону	
3781.	ОГЛМТ ОФ-51301
ТП-98/ИЗО12
Ф.12.	Календарь
Георгий Столяров в роли Иуды. Б/м, 2001	
3782.	ОГЛМТ ОФ-59088
ТП-323/ИЗО177
Ф.12.	Портрет  Максима Горького работы художника светом М.А. Шерлинга. г. СПб, 1916	
3783.	ОГЛМТ НВ-955/1
Ф.12.	Л.Н. Андреев. С портрета работы художника В. Серова. Б/м, До 1917 г.	
3784.	ОГЛМТ НВ-955/2
Ф.12.	Л.Н. Андреев. Б/м, До 1917 г.	
3785.	ОГЛМТ НВ-1191/1
Ф.12.	Типографская печать
Вилла Л.Н. Андреева в Финляндии (внешний вид). Б/м, 1912 г.	
3786.	ОГЛМТ НВ-1191/2
Ф.12.	Типографская печать
Вилла Л.Н. Андреева в Фмнляндии (внутренний вид). Б/м, 1912 г.	
3787.	ОГЛМТ НВ-1928
Ф.12.	Типографская печать
Дача Л.Н. Андреева в Финляндии.	
3788.	ОГЛМТ НВ-3037
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев (слева) и А.М. Горький (сидит в деревянном кресле). Б/м, 1960 г.	
3789.	ОГЛМТ НВ-4244/1
Ф.12.	Эскиз художника Н.К. Калмакова костюма бродяги к постановке пьесы Л.Н. Андреева "Черные маски" (театр В.Ф. Комиссаржевской. 1907 г.). Б/м, До 1917 г.	
3790.	ОГЛМТ НВ-4244/2
Ф.12.	Эскиз костюма Анатэмы к постановке одноименной пьесы Л.Н. Андреева. Б/м, До 1917 г.	
3791.	ОГЛМТ НВ-4359
Ф.12.	Типографская печать
Л.Н. Андреев (слева) и А.М. Горький (сидит в деревянном кресле). Б/м, 1963 г.?	
3792.	ОГЛМТ НВ-6760
Ф.12.	Типографская печать
Л.Н. Андреев. С портрета В. Россинского. Б/м, Б/д.	
3793.	ОГЛМТ НВ-6785
Ф.12.	Типографская печать
Л.Н. Андреев. Б/м, Б/д.	
3794.	ОГЛМТ НВ-6787
Ф.12.	Типографская печать
Л.Н. Андреев. Б/м, Б/д.	
3795.	ОГЛМТ НВ-6807
Ф.12.	Типографская печать
Л.Н. Андреев. Б/м, Б/д.	
3796.	ОГЛМТ НВ-9989
Ф.12.	Л.Н. Андреев. (1916 г.). Б/м, Б/д.	
3797.	ОГЛМТ НВ-10258
Ф.12.	Слева направо: Леонид Николаевич Андреев, Сергей Сергеевич Голоушев, Николай Дмитриевич Телешов. Б/м, Б/д.	
3798.	ОГЛМТ НВ-14035
Ф.12.	Слева направо: Л.Н. Андреев, Алексин, Н.Д. Телешов. Б/м, Б/д.	
3799.	ОГЛМТ НВ-23139
Ф.12.	Фото /групп. /. Неуст. фотограф. Александр Вадимович Андреев - сын В. Л. Андреева (переводчик; стоит за креслом Ш. де Голля) на торжественном приеме президента Франции Шарля де Голля в Париже, данном в честь приезда А. Н. Косыгина (СССР). Франция, г. Париж, Б./д.	
3800.	ОГЛМТ НВ-23140
Ф.12.	Фото /групп. /. Неуст. фотограф. Александр Вадимович Андреев - сын В. Л. Андреева (переводчик; в центре) во время осмотра А. Н. Косыгиным (СССР) и президентом Франции Шарлем де Голлем в Парижском оперном театре росписи плафона работы художника Марка Шагала. Франция, г. Париж, Б./д.	
3801.	ОГЛМТ НВ-23141
Ф.12.	Фото /групп. /. Неуст. фотограф. Савва Леонидович Андреев - сын Л. Н. Андреева (в центре, держит на вытянутых руках над головой танцовщицу) репетирует вместе с участниками труппы Кабаре-казино концертный номер. Великобритания, г. Лондон, 1936г.	
3802.	ОГЛМТ НВ-26392
Ф.12.	Типографская печать
Репродукция с фото (цв.) Л. Андреева. "Андреев Л.Н. в кабинете". 1910 г. Автор: Неустановленный фотограф. Великобритания, г. Лидс, Б./д.	
3803.	ОГЛМТ НВ-26980
Ф.12.	Плакат цветной
Репродукция портрета Л.Н. Андреева, худ. Репин И.Е. [Ленинградская обл., г. Зеленогорск], [2011]	
	
Письменные принадлежности	
3804.	ОГЛМТ ОФ-1566
ПИП-4/ВП12
Ф.12.	Подставка для письменных принадлежностей. Б/м, б./д.	
3805.	ОГЛМТ ОФ-9858
ПИП-83/ВП12
Ф.12.	Чернильница. Б/м, Начало XX века	
3806.	ОГЛМТ ОФ-31937
ПИП-144/ВП12
Ф.12.	Пресс для бумаг. Б/м, б./д.	
3807.	ОГЛМТ ОФ-52135
ПИП-191/ВП12
Ф.12.	Ручка писчая. [Бельгия], 1900-е гг.	

Посуда	
3808.	ОГЛМТ ОФ-16598
ПОС-72/ВП12
Ф.12.	Тарелка столовая мелкая. [Дания, г. Копенгаген], Конец XIX - начало XX вв.	
3809.	ОГЛМТ ОФ-27141
ПОС-110/ВП12
Ф.12.	Блюдо. Б/м, б./д.	
3810.	ОГЛМТ ОФ-34932
ПОС-122/ВП12
Ф.12.	Подставка сервировочная. [Б/м], до 1917 г.	
3811.	ОГЛМТ ОФ-35733
ПОС-129/ВП12
Ф.12.	Блюдо. Б/м, до 1917 г.	
3812.	ОГЛМТ НВ-13224
Ф.12.	Чашка. Б/м, б./д.	
3813.	ОГЛМТ НВ-26373
Ф.12.	Флакон. Б/м, Б./д.	
3814.	ОГЛМТ НВ-26393
Ф.12.	Блюдо. Б/м, Б./д.	
3815.	ОГЛМТ НВ-26395
Ф.12.	Блюдце. Польша, Начало XX века	
3816.	ОГЛМТ НВ-26400
Ф.12.	Тарелка. Б/м, Б./д.	
3817.	ОГЛМТ НВ-26404
Ф.12.	Чашка. Польша, Начало XX века.	
3818.	ОГЛМТ НВ-26410
Ф.12.	Штоф. Б/м, Б./д.	

Почтовые открытки	
3819.	ОГЛМТ ОФ-887
Ф.12.	Почтовая открытка
Л.Н. Андреев	
3820.	ОГЛМТ ОФ-4437/1
Ф.12.	Почтовая открытка
Сцена из спектакля "Анфиса". Анфиса - арт. Рощина-Инсарова. До 1917г.	
3821.	ОГЛМТ ОФ-4437/2
Ф.12.	Почтовая открытка
Сцена из спектакля "Анфиса" театра Незлобина. Действие III. До 1917г.	
3822.	ОГЛМТ ОФ-4437/3
Ф.12.	Почтовая открытка
Сцена из спектакля "Анфиса" театра Незлобина. Алекс. Павловна - арт. Кручинина-Годзи; Алекс. Ивановна - арт. Антонова; Аносов - арт. Годзи. До 1917г.	
3823.	ОГЛМТ ОФ-4437/4
Ф.12.	Почтовая открытка
Сцена из спектакля "Анфиса" театра Незлобина. Действие I. До 1917г.	
3824.	ОГЛМТ ОФ-4438/1
Ф.12.	Почтовая открытка
Сцена из спектакля МХАТ "Анатема" . Ив. Бескрайний - арт. А.П. Бондырев, г. Mосква, До 1917г.	
3825.	ОГЛМТ ОФ-4438/2
Ф.12.	Почтовая открытка
Сцена из спектакля МХАТ "Анатема" . Один из евреев - арт. А.В. Потоцкий. г. Mосква, До 1917г.	
3826.	ОГЛМТ ОФ-4440
Ф.12.	Почтовая открытка
Сцена из спектакля МХАТ "Анатема" . Анатэма - арт. В.И. Качалов, г. Mосква, До 1917г.	
3827.	ОГЛМТ ОФ-4441
Ф.12.	Почтовая открытка
Сцена из спектакля МХАТ "Анатема" . Артист А.В. отоцкий в гриме еврея, г. Mосква, До 1917г.	
3828.	ОГЛМТ ОФ-4442
Ф.12.	Почтовая открытка
Постановка пьесы Л.Н. Андреева "Дни нашей жизни". Акт I. г. Mосква, До 1917г.	
3829.	ОГЛМТ ОФ-4606
Ф.12.	Почтовая открытка
Слева направо: Л.Н. Андреев и А.М. Горький, г. Mосква, 1902 г	
3830.	ОГЛМТ ОФ-5538
Ф.12.	Почтовая открытка
Портрет Леонида Андреева	
3831.	ОГЛМТ ОФ-8747
ПО-1257/ИЗО12
Ф.12.	Почтовая открытка
Надежда Александровна Чукмалдина (урожд.Антонова, по первому мужу Фохт) в роли старухи в спектакле "Хлеб". г. Mосква	
3832.	ОГЛМТ ОФ-11981
Ф.12.	Открытка
Портрет Л.Андреева. Сидит,облкотившись правой рукой о стол и подперев ею щеку. Поколенный. [1968г.]	
3833.	ОГЛМТ ОФ-13170
Ф.12.	Почтовая открытка
Леонид Андреев. Каррикатура.	
3834.	ОГЛМТ ОФ-13175
Ф.12.	Почтовая открытка
Л.Андреев.	
3835.	ОГЛМТ ОФ-13176
Ф.12.	Почтовая открытка
Л.Андреев.	
3836.	ОГЛМТ ОФ-13177
Ф.12.	Почтовая открытка
Л.Андреев.	
3837.	ОГЛМТ ОФ-13178
Ф.12.	Почтовая открытка
Л.Андреев.	
3838.	ОГЛМТ ОФ-13179
Ф.12.	Почтовая открытка
Л.Андреев.	
3839.	ОГЛМТ ОФ-13180
Ф.12.	Почтовая открытка
Л.Андреев.	
3840.	ОГЛМТ ОФ-13181
Ф.12.	Почтовая открытка
Л.Андреев.	
3841.	ОГЛМТ ОФ-13182
Ф.12.	Почтовая открытка
Л.Андреев.	
3842.	ОГЛМТ ОФ-13183
Ф.12.	Почтовая открытка
Л.Андреев.	
3843.	ОГЛМТ ОФ-13184
Ф.12.	Почтовая открытка
Л.Андреев.	
3844.	ОГЛМТ ОФ-13185
Ф.12.	Почтовая открытка
Л.Андреев.	
3845.	ОГЛМТ ОФ-13188
Ф.12.	Почтовая открытка
Л.Андреев.	
3846.	ОГЛМТ ОФ-13189
Ф.12.	Почтовая открытка
Л.Андреев.	
3847.	ОГЛМТ ОФ-13190
Ф.12.	Почтовая открытка
Л.Андреев.	
3848.	ОГЛМТ ОФ-13191
Ф.12.	Почтовая открытка
Л.Андреев.	
3849.	ОГЛМТ ОФ-13192
Ф.12.	Почтовая открытка
Л.Андреев. С портрета В.Серова.	
3850.	ОГЛМТ ОФ-13193
Ф.12.	Почтовая открытка
Скиталец и Л.Андреев.	
3851.	ОГЛМТ ОФ-13194
Ф.12.	Почтовая открытка
 Л.Андреев.	
3852.	ОГЛМТ ОФ-13198
Ф.12.	Почтовая открытка
Каррикатура. Л.Андреевв положении неустойчивого равновесия.	
3853.	ОГЛМТ ОФ-13213
ПО-1231/ИЗО12
Ф.12.	Почтовая открытка
Сцена из спектакля "Анатэма" МХТ. Анатэма - В.И. Качалов, Лейзер - А. Вишневский, г. Mосква, До 1917г.	
3854.	ОГЛМТ ОФ-13214
Ф.12.	Почтовая открытка
Сцена из спектакля "Анатэма". Постановка  МХТ. В ролях - А.М.Петорв, А.А.Баров, А.В.Потоцкий. г. Mосква, До 1917г.	
3855.	ОГЛМТ ОФ-13215
Ф.12.	Почтовая открытка
Сцена из спектакля "Анатэма". Постановка  МХТ. Нищий, вожак слепых. г. Mосква, До 1917г.	
3856.	ОГЛМТ ОФ-13216
ПО-1230/ИЗО12
Ф.12.	Почтовая открытка
Сцена из спектакля "Анатэма" МХТ. Роза - М.К. Германова, г. Mосква, До 1917г.	
3857.	ОГЛМТ ОФ-13220
Ф.12.	Почтовая открытка
Л.Н.Андреев.	
3858.	ОГЛМТ ОФ-13221
Ф.12.	Почтовая открытка
Л.Н.Андреев.	
3859.	ОГЛМТ ОФ-13259
ПО-1229/ИЗО12
Ф.12.	Почтовая открытка
Сцена из спектакля "Дни нашей жизни" по пьесе Л.Н. Андреева. Театр Корша. г. Mосква, До 1917г.	
3860.	ОГЛМТ ОФ-13260
Ф.12.	Почтовая открытка
Сцена из спектакля "Дни нашей жизни" по пьесе Л.Н. Андреева. Театр Корша. г. Mосква, До 1917г.	
3861.	ОГЛМТ ОФ-13261
Ф.12.	Почтовая открытка
Л.Н. Андреев. г. Mосква, До 1917г.	
3862	ОГЛМТ ОФ-13538
Ф.12.	Почтовая открытка
Актриса Е.М.Глубоковская - жена С.Голоушева. Автор: Сахаров М. Б/м, Б./г.	
3863.	ОГЛМТ ОФ-13539
Ф.12.	Почтовая открытка
Актриса Е.М.Глубоковская в спектакле Театра Корша "Анна Каренина". Автор: Сахаров М. Б/м, Б./г.	
3864.	ОГЛМТ ОФ-13551
Ф.12.	Почтовая открытка
Л.Н.Андреев стоит у окна в мастерской Репина "Пенаты." Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./г.	
3865.	ОГЛМТ ОФ-13558
Ф.12.	Почтовая открытка
Е.М.Глубоковская в роли в спектакле "дети Ванюшина" в театре Корша. Автор: Сахаров М. 1915 г.	
3866.	ОГЛМТ ОФ-13752
Ф.12.	Почтовая открытка
Групповой портрет: Скиталец, Андреев,Горький,Телешев,Шаляпин,Чириков,Бунин. Б/д.	
3867.	ОГЛМТ ОФ-14017/1
Ф.12.	Почтовая открытка
Сцена из спектакля МХТа "Анатэма" по пьесе Л.Н.Андреева. Пьяный-арт.В.В.Готовцев. г. Mосква	
3868.	ОГЛМТ ОФ-14017/2
Ф.12.	Почтовая открытка
Сцена из спектакля МХТа "Анатэма" по пьесе Л.Н.Андреева. Наум-арт.А.Ф.Горев. г. Mосква	
3869.	ОГЛМТ ОФ-14017/3
Ф.12.	Почтовая открытка
Сцена из спектакля МХТа "Анатэма" по пьесе Л.Н.Андреева. А.Н.Лаврентьев,С.А.Мазалевский и Б.Х.Бальцер. г. Mосква	
3870.	ОГЛМТ ОФ-16037
Ф.12.	Почтовая открытка
Л.Н.Андреев сидит на каменной скамье. 1900-е г г.	
3871.	ОГЛМТ ОФ-16406
Ф.12.	Почтовая открытка
Артист А.А. Андреев в роли Николая Глуховцева в пьесе Л.Н. Андрева "Дни нашей жизни". Государственный ордена Ленина Академический Малый театр, г. Mосква, 1912г.	
3872.	ОГЛМТ ОФ-16407
Ф.12.	Почтовая открытка
Л.Н. Андреев "Дни нашей жизни". Театр Корша. 1915г.	
3873	ОГЛМТ ОФ-17821/1
Ф.12.	Почтовая открытка
Драмтеатр Корша. "Дни нашей жизни" - пьеса Л.Н. Андреева. Сцена в лесу. 1 акт. 1910-е г г.	
3874.	ОГЛМТ ОФ-17821/2
Ф.12.	Почтовая открытка
Драмтеатр Корша. "Дни нашей жизни" - пьеса Л.Н. Андреева. Сцена в квартире . 4 акт. 1910-е г г.	
3875.	ОГЛМТ ОФ-18046
ПО-441/ИЗО12
Ф.12.	Почтовая открытка
Л.Н.Андреев. Б/м, [1902 г.?]	
3876.	ОГЛМТ ОФ-18266
Ф.12.	Почтовая открытка
Л. Андреев "Дни нашей жизни". Сцена из спектакля.	
3877.	ОГЛМТ ОФ-20970/1
Ф.12.	Почтовая открытка
Сцена из пьесы Л.Н.Андреева, " Дни нашей жизни ". ( Моковский худ. театр. Наум- А.Ф. Горев ).	
3888.	ОГЛМТ ОФ-20970/2
Ф.12.	Почтовая открытка
Сцена из пьесы Л.Н.Андреева, " Анатэма ". (Московский худ. театр. Наум - А.Ф. Горев ).	
3889	ОГЛМТ ОФ-20971
Ф.12.	Почтовая открытка
" Провинциалка " И.С. Тургенева Московский худ. театр.. Автор: Фишер К.А. г. Mосква, 1912 г.	
3890.	ОГЛМТ ОФ-20972/1
Ф.12.	Почтовая открытка
Селение в горах Швейцарии.	
3891.	ОГЛМТ ОФ-20972/2
Ф.12.	Почтовая открытка
 Вена.	
3892.	ОГЛМТ ОФ-22606
Ф.12.	Почтовая открытка
Портрет Л.Н. Андреева	
3893.	ОГЛМТ ОФ-22609
Ф.12.	Почтовая открытка
Л.Н. Андреев	
3894.	ОГЛМТ ОФ-26535
Ф.12.	Почтовая открытка (видовая)
Алупка. Адресованная знакомым семьи Андреевых Натовичам-Фридланд. г. Ленинград, Конец19-нач. 20 в.в	
3895.	ОГЛМТ ОФ-26536
Ф.12.	Почтовая открытка (видовая)
Андернах. Адресованная знакомым семьи Андреевых Натовичам-Фридланд. г. Ленинград, Конец 19-нач. 20 в.в	
3896.	ОГЛМТ ОФ-26537
Ф.12.	Почтовая открытка
Балаклава. Конец 19-нач. 20 в.в	
3897.	ОГЛМТ ОФ-26538
Ф.12.	Почтовая открытка  (видовая)
Берлин. Конец 19-нач. 20 в.в	
3898.	ОГЛМТ ОФ-26539
Ф.12.	Почтовая открытка  (видовая)
Берн. Конец 19-нач. 20 в.в	
3899.	ОГЛМТ ОФ-26540
Ф.12.	Почтовая открытка  (видовая)
Бинген. Конец 19-нач. 20 в.в	
3900.	ОГЛМТ ОФ-26541
Ф.12.	Почтовая открытка  (видовая)
Варшава. Конец 19-нач. 20 в.в	
3901.	ОГЛМТ ОФ-26542
Ф.12.	Почтовая открытка  (видовая)
Висбаден. Конец 19-нач. 20 в.в	
3902.	ОГЛМТ ОФ-26543
Ф.12.	Почтовая открытка  (видовая)
Привет из Висбадена. Конец 19-нач. 20 в.в	
3903.	ОГЛМТ ОФ-26544
Ф.12.	Почтовая открытка  (видовая)
Привет из Вюрцбурга. Конец 19-нач. 20 в.в	
3904.	ОГЛМТ ОФ-26545
Ф.12.	Почтовая открытка  (видовая)
Привет из Ганновера. Конец 19-нач. 20 в.в	
3905.	ОГЛМТ ОФ-26546
Ф.12.	Почтовая открытка  (видовая)
Гарц. Привет из Ганновера. Конец 19-нач. 20 в.в	
3906.	ОГЛМТ ОФ-26547
Ф.12.	Почтовая открытка  (видовая)
Остзеебат. Конец 19-нач. 20 в.в	
3907.	ОГЛМТ ОФ-26548
Ф.12.	Почтовая открытка  (видовая)
Женева. Конец 19-нач. 20 в.в	
3908.	ОГЛМТ ОФ-26549
Ф.12.	Почтовая открытка  (видовая)
Женева. Лодка. Конец 19-нач. 20 в.в	
3909.	ОГЛМТ ОФ-26550
Ф.12.	Почтовая открытка  (видовая)
Женева. Озеро Леман. Парусник. Конец 19-нач. 20 в.в	
3910.	ОГЛМТ ОФ-26551
Ф.12.	Почтовая открытка  (видовая)
Женева.  Парусник. На втором плане горы. Конец 19-нач. 20 в.в	
3911.	ОГЛМТ ОФ-26552
Ф.12.	Почтовая открытка  (видовая)
Привет из Кайзермюле. Конец 19-нач. 20 в.в	
3912.	ОГЛМТ ОФ-26553
Ф.12.	Почтовая открытка  (видовая)
Карлсбад. Конец 19-нач. 20 в.в	
3913.	ОГЛМТ ОФ-26554
Ф.12.	Почтовая открытка  (видовая)
Киссинген. Озеро Либен-Фрау. Конец 19-нач. 20 в.в	
3914.	ОГЛМТ ОФ-26555
Ф.12.	Почтовая открытка  (видовая)
Лауфенберг. Конец 19-нач. 20 в.в	
3915.	ОГЛМТ ОФ-26556
Ф.12.	Почтовая открытка  (видовая)
Лодзь. Конец 19-нач. 20 в.в	
3916.	ОГЛМТ ОФ-26557
Ф.12.	Почтовая открытка  (видовая)
Ментон. Конец 19-нач. 20 в.в	
3917.	ОГЛМТ ОФ-26558
Ф.12.	Почтовая открытка  (видовая)
Монте. Роза. Конец 19-нач. 20 в.в	
3918.	ОГЛМТ ОФ-26559
Ф.12.	Почтовая открытка  (видовая)
Нерви. Порт. Конец 19-нач. 20 в.в	
3919.	ОГЛМТ ОФ-26560
Ф.12.	Почтовая открытка  (видовая)
Ницца. Конец 19-нач. 20 в.в	
3920.	ОГЛМТ ОФ-26561
Ф.12.	Почтовая открытка  (видовая)
Остенде. Конец 19-нач. 20 в.в	
3921.	ОГЛМТ ОФ-26562
Ф.12.	Почтовая открытка  (видовая)
Париж. Конец 19-нач. 20 в.в	
3922.	ОГЛМТ ОФ-26563
Ф.12.	Почтовая открытка  (видовая)
Ривьера. Конец 19-нач. 20 в.в	
3923.	ОГЛМТ ОФ-26564
Ф.12.	Почтовая открытка  (видовая)
Привет из Риги. Конец 19-нач. 20 в.в	
3924.	ОГЛМТ ОФ-26565
Ф.12.	Почтовая открытка  (видовая)
 Рига. Александровская гимназия. Конец 19-нач. 20 в.в	
3925.	ОГЛМТ ОФ-26566
Ф.12.	Почтовая открытка  (видовая)
Привет из Рольберга. Конец 19-нач. 20 в.в	
3926.	ОГЛМТ ОФ-26567
Ф.12.	Почтовая открытка
Седлец. Парк. Конец 19-нач. 20 в.в	
3927.	ОГЛМТ ОФ-26568
Ф.12.	Почтовая открытка
Уусикиркка. На 1-ом плане дети. Конец 19-нач. 20 в.в	
3928.	ОГЛМТ ОФ-26569
Ф.12.	Почтовая открытка
Уусикиркка. Конец 19-нач. 20 в.в	
3929.	ОГЛМТ ОФ-26570
Ф.12.	Почтовая открытка
Привет из Франценсбада. Конец 19-нач. 20 в.в	
3930.	ОГЛМТ ОФ-26571
Ф.12.	Почтовая открытка
Цюрих. Конец 19-нач. 20 в.в	
3931.	ОГЛМТ ОФ-26572
Ф.12.	Почтовая открытка
Привет из Ширстайн. Конец 19-нач. 20 в.в	
3932.	ОГЛМТ ОФ-26573
Ф.12.	Почтовая открытка
Шильон. Конец 19-нач. 20 в.в	
3933.	ОГЛМТ ОФ-26575
Ф.12.	Почтовая открытка
Привет из Эльстр. Конец 19-нач. 20 в.в	
3934.	ОГЛМТ ОФ-26576
Ф.12.	Почтовая открытка
Привет из г. Эмс Панорама парка.. Конец 19-нач. 20 в.в	
3935.	ОГЛМТ ОФ-26577
Ф.12.	Почтовая открытка
Привет из г.Эмса. Павильон. Конец 19-нач. 20 в.в	
3936.	ОГЛМТ ОФ-26578
Ф.12.	Почтовая открытка
Привет из г.Эмса. Конец 19-нач. 20 в.в	
3937.	ОГЛМТ ОФ-26579
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Привет из г.Эмса. Конец 19-нач. 20 в.в	
3938.	ОГЛМТ ОФ-26580
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Кальтенлейтгебен. Конец 19-нач. 20 в.в	
3939.	ОГЛМТ ОФ-26581
Ф.12.	Почтовая открытка
"Илуна", Яхта. Конец 19-нач. 20 в.в	
3940.	ОГЛМТ ОФ-26582
Ф.12.	Почтовая открытка
Юдверцлет. Симандроль. Конец 19-нач. 20 в.в	
3941.	ОГЛМТ ОФ-26583
Ф.12.	Почтовая открытка
Вена. Аллея. Конец 19-нач. 20 в.в	
3942.	ОГЛМТ ОФ-26584
Ф.12.	Почтовая открытка
Бад Ниссау. Конец 19-нач. 20 в.в	
3943.	ОГЛМТ ОФ-26585
Ф.12.	Почтовая открытка
Электрическая дорога, Салев. Конец 19-нач. 20 в.в	
3944.	ОГЛМТ ОФ-26586
Ф.12.	Почтовая открытка
Е. Бём "Умная хозяюшка", Конец 19-нач. 20 в.в	
3945.	ОГЛМТ ОФ-26587
Ф.12.	Почтовая открытка
В.Васенцов "Молодой гусляр". Конец 19-нач. 20 в.в	
3946.	ОГЛМТ ОФ-26588
Ф.12.	Почтовая открытка
Литография Калушина "Гребенщик". Конец 19-нач. 20 в.в	
3947.	ОГЛМТ ОФ-26589
Ф.12.	Почтовая открытка
Литография Кадушина "Продавщица клубники". кон.19-нач.20 в.	
3948.	ОГЛМТ ОФ-26590
Ф.12.	Почтовая открытка
М.Врубель. "Принцесса лебедь". кон.19-нач.20 в.	
3949.	ОГЛМТ ОФ-27527
Ф.12.	Почтовая открытка
Л.В. Зотов в роли Глуховцева в пьесе Л. Андреева "Дни нашей жизни". Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д	
3950.	ОГЛМТ ОФ-27584
Ф.12.	Почтовая открытка
В.В.Стасов, Л.Н.Андреев, А.М.Горький (стоят в центре) и др. Б/м, [1904 г.?]	
3951.	ОГЛМТ ОФ-27585
Ф.12.	Почтовая открытка
Л.Н.Андреев и другие писатели. Б/м	
3952.	ОГЛМТ ОФ-27586
Ф.12.	Почтовая открытка
Смирнов. Б/м	
3953.	ОГЛМТ ОФ-31613
Ф.12.	Открытка (цветная)
Репродукция портрета Л.Н. Андреева. Автор: Репин И.Е. 1904 г.	
3954.	ОГЛМТ ОФ-31827
Ф.12.	Почтовая открытка
Реклама спектакля " Клоун" по пьесе Л.Андреева " тот, кто получает пощечины".	
3955.	ОГЛМТ ОФ-31843
Ф.12.	Почтовая открытка
Актриса Е.Н. Рощина - Инсарова в спектакле " Анфиса " по пьесе Л. Андреева.	
3956.	ОГЛМТ ОФ-31844
Ф.12.	Почтовая открытка
Актер Г. Терехов в спектакле "Дни Нашей жизни " по пьесе Л. Андреева. Театр Корша. Автор: М.Сахаров , П. Орлов. 1915 г.	
3957.	ОГЛМТ ОФ-31845
Ф.12.	Почтовая открытка
Актер Г. Терехов в спектакле "Дни Нашей жизни " по пьесе Л. Андреева. Театр Корша. Автор: М.Сахаров , П. Орлов. 1915 г.	
3958.	ОГЛМТ ОФ-31846
Ф.12.	Почтовая открытка
Сцена из 2 - го действия  спектакля  "Дни Нашей жизни " по пьесе Л. Андреева. 1	
3959.	ОГЛМТ ОФ-31847
Ф.12.	Почтовая открытка
Сцена из спектакля " Дни нашей жизни " по пьесе Л.Андреева. ( Три студента ).	
3960.	ОГЛМТ ОФ-31848
Ф.12.	Почтовая открытка
Сцена из спектакля " Дни нашей жизни " по пьесе Л.Андреева.	
3961.	ОГЛМТ ОФ-31849
Ф.12.	Почтовая открытка
Актер Белгородский в роли Костомарова в пьесе Л.Андреева "Анфиса ". Театр Незлобина.	
3962.	ОГЛМТ ОФ-31850
Ф.12.	Почтовая открытка
Актер А.Ф. Горев в роли Наума в спектакле "Анатема" по пьесе Л.Андреева. Московский Художественный  театр.	
3963.	ОГЛМТ ОФ-31851
Ф.12.	Почтовая открытка
Актер А.А. Баров в спектакле "Анатема" по пьесе Л.Андреева.  Московский Художественный  театр.	
3964.	ОГЛМТ ОФ-31952
Ф.12.	Почтовая открытка
А.Л. Вишневский ( актер Моск. худож. театра ) в роли Лейзера по пьесе Л.Андреева " Анатэма ".	
3965	ОГЛМТ ОФ-31961/53
Ф.12.	Почтовая открытка
Орел. Площадь Ленина. 400 лет г. Орлу. Гашение Почтамта, г. Oрел, 1966г.	
3966.	ОГЛМТ ОФ-32176
Ф.12.	Открытка почтовая
Сцена из спектакля  " Анатэма " по пьесе  Л.Н. Андреева . МХТ. Учитель танцев - В.В. Тезаровский.	
3967.	ОГЛМТ ОФ-32177
Ф.12.	Открытка почтовая
Сцена из спектакля  " Анатэма " по пьесе  Л.Н. Андреева . МХТ. Актер А.В. Потоцкий.	
3968.	ОГЛМТ ОФ-32178
Ф.12.	Открытка почтовая
Сцена из спектакля  " Анатэма " по пьесе  Л.Н. Андреева .МХТ. Молодой господин - арт. В.П. Болдин.	
3969.	ОГЛМТ ОФ-33003
Ф.12.	Почтовая открытка
Литография цветная. Св. преподобный Аркадий. Украина, г. Одесса, 1911г.	
3970.	ОГЛМТ ОФ-34684
Ф.12.	Почтовая открытка
Степан Гаврилович Скиталец и Леонид Николаевич Андреев. Б/м, Б./д.	
3971.	ОГЛМТ ОФ-35098
Ф.12.	Конверт
Русская классика. Леонид Андреев. Фестиваль театров России, посвященный 125-летию со дня рождения писателя. г. Орел. 27 сент. - 4 окт. 1996г. г. Oрел, 1996.	
39721.	ОГЛМТ ОФ-35448
Ф.12.	Почтовая открытка
Неуст. фотограф. Леонид Андреев. Б/м, 1902 г.	
3973.	ОГЛМТ ОФ-35452
Ф.12.	Почтовая открытка
Неуст. фотограф. Леонид Андреев. г. Mосква, [1902-1904 гг.]	
3974.	ОГЛМТ ОФ-35453
Ф.12.	Почтовая открытка
Неуст. фотограф. Леонид Андреев. [г. Mосква], [1902-1904 гг.]	
3975.	ОГЛМТ ОФ-35454
Ф.12.	Почтовая открытка
Фотограф К. К. Булла. Андреев с женой А. Велигорской. 27 мая 1905г.	
3976.	ОГЛМТ ОФ-35455
Ф.12.	Почтовая открытка
[Фотограф Г.В.Трунов]. Леонид Андреев. [г. Mосква], [1906 г.]	
3977.	ОГЛМТ ОФ-35456
Ф.12.	Почтовая открытка
Фотограф Г. В. Трунов. Леонид Андреев. г. Mосква, [1906 г.]	
3978.	ОГЛМТ ОФ-35457
Ф.12.	Почтовая открытка
Неуст. фотограф. Леонид Андреев. Б/м, 1902 г.	
3979.	ОГЛМТ ОФ-35458
Ф.12.	Почтовая открытка
Неуст. фотограф. Леонид Андреев. Б/м, 1908 г.	
3980.	ОГЛМТ ОФ-35459
Ф.12.	Почтовая открытка
Фотограф Д. С. Здобнов. Леонид Андреев. г. Mосква, 1908 г.	
3981.	ОГЛМТ ОФ-35460
Ф.12.	Почтовая открытка
Фотограф Д. С. Здобнов. Леонид Андреев. [г. Mосква], [1908 г.]	
3982.	ОГЛМТ ОФ-35461
Ф.12.	Почтовая открытка
Неуст. фотограф. Леонид Андреев. Б/м, [1906 г.]	
3983.	ОГЛМТ ОФ-35462
Ф.12.	Почтовая открытка
Неуст. фотограф. Леонид Андреев. Б/м, [1906 г.]	
3984.	ОГЛМТ ОФ-35463
Ф.12.	Почтовая открытка
Фотограф [Д. С. Здобнов]. Леонид Андреев. [г. Mосква], [1908 г.]	
3985.	ОГЛМТ ОФ-35464
Ф.12.	Почтовая открытка
Неуст. фотограф. Леонид Андреев. Б/м, 1908 г.	
3986.	ОГЛМТ ОФ-35465
Ф.12.	Почтовая открытка
Фотограф М. П. Дмитриев. Леонид Андреев. [г. Нижний Новгород], [1901 г.]	
3987.	ОГЛМТ ОФ-35466
Ф.12.	Почтовая открытка
Художник В. И. Россинский. Портрет Леонида Андреева. Б/м, 1903 г.	
3988.	ОГЛМТ ОФ-35467
Ф.12.	Почтовая открытка
Фотограф М.П.Дмитриев. Скиталец и Андреев. г. Нижний Новгород, [1902 г.]	
3989.	ОГЛМТ ОФ-35468
Ф.12.	Почтовая открытка
Неуст. фотограф. Скиталец. Б/м, [1902 г.]	
3990.	ОГЛМТ ОФ-39793
Ф.12.	Почтовая открытка
Сцена из спектакля по пьесе Л.Н.Андреева "Дни нашей жизни". III акт. [Театр Корша]. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, 1909г	
3991.	ОГЛМТ ОФ-39794
Ф.12.	Почтовая открытка
Сцена из спектакля по пьесе Л.Н.Андреева "Дни нашей жизни". III акт. [Театр Корша]. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, 1909г	
3992.	ОГЛМТ ОФ-39795
Ф.12.	Почтовая открытка
Сцена из спектакля по пьесе Л.Н.Андреева "Дни нашей жизни". [Театр Корша]. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, 1909г	
3993.	ОГЛМТ ОФ-39796
Ф.12.	Почтовая открытка
Сцена из спектакля по пьесе Л.Н.Андреева "Дни нашей жизни". [Театр Корша]. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, 1909г	
3994.	ОГЛМТ ОФ-39797
Ф.12.	Почтовая открытка
Сцена из спектакля по пьесе Л.Н.Андреева "Дни нашей жизни". [Театр Корша]. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, 1909г	
3995.	ОГЛМТ ОФ-39798
Ф.12.	Почтовая открытка
Сцена из спектакля по пьесе Л.Н.Андреева "Дни нашей жизни". [Театр Корша]. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, 1909г	
3996.	ОГЛМТ ОФ-39799
Ф.12.	Почтовая открытка
Сцена из спектакля по пьесе Л.Н.Андреева "Дни нашей жизни". [Театр Корша]. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, 1909г	
3997.	ОГЛМТ ОФ-39800
Ф.12.	Почтовая открытка
Сцена из спектакля по пьесе Л.Н.Андреева "Дни нашей жизни". [Театр Корша]. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, 1909г	
3998.	ОГЛМТ ОФ-39801
Ф.12.	Почтовая открытка
Сцена из спектакля по пьесе Л.Н.Андреева "Дни нашей жизни". [Театр Корша]. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, 1909г	
3999.	ОГЛМТ ОФ-39802
Ф.12.	Почтовая открытка
Сцена из спектакля по пьесе Л.Н.Андреева "Дни нашей жизни". [Театр Корша]. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, 1909г	
4000.	ОГЛМТ ОФ-39803
Ф.12.	Почтовая открытка
Сцена из спектакля по пьесе Л.Н.Андреева "Дни нашей жизни". [Театр Корша]. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, 1909г	
4001.	ОГЛМТ ОФ-39804
Ф.12.	Почтовая открытка
Сцена из спектакля по пьесе Л.Н.Андреева "Черные маски". Первый драм. передвижн. Театр. Автор: Неустановленный фотограф, г. Cанкт-Петербург, [1909г.]	
4002.	ОГЛМТ ОФ-41106
Ф.12.	Почтовая карточка
"Анатэма" Л.Н.Андреева. Фотопортрет. г. Mосква, Б/г.	
4003.	ОГЛМТ ОФ-41384
Ф.12.	Почтовая открытка
Сцена из спектакля по пьесе Л.Н.Андреева "Дни нашей жизни". Москва. Театр Корша. 1915. г. Mосква, 1915.	
4033.	ОГЛМТ ОФ-41385
Ф.12.	Почтовая открытка
Сцена из 1 акта спектакля по пьесе Л.Н.Андреева "Дни нашей жизни". [Москва. Театр Корша. 1915.] [г. Mосква], [1909]	
4004.	ОГЛМТ ОФ-43336
Ф.12.	Почтовая открытка
Фотопортрет Леонида Николаевича Андреева. Б/м, Б./д.	
4005.	ОГЛМТ ОФ-49329
ПО-137/ИЗО12
Ф.12.	Открытка почтовая
Сцена из спектакля Московского Художественного театра "Анатэма" по одноименной пьесе Л.Н.Андреева. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, [1909 г., не ранее  октября 2].	
4006.	ОГЛМТ ОФ-49330
ПО-138/ИЗО12
Ф.12.	Открытка почтовая
Сцена из спектакля Московского Художественного театра "Анатэма" по одноименной пьесе Л.Н.Андреева. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, [1909 г., не ранее  октября 2].	
4007.	ОГЛМТ ОФ-49331
ПО-139/ИЗО12
Ф.12.	Открытка почтовая
Сцена из спектакля Московского Художественного театра "Анатэма" по одноименной пьесе Л.Н. Андреева. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, [1909 г., не ранее  октября 2].	
4008.	ОГЛМТ ОФ-49332
ПО-140/ИЗО12
Ф.12.	Открытка почтовая
Сцена из спектакля Московского художественного театра "Анатэма" по одноименной пьесе Л.Н.Андреева. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, [1909 г., не ранее  октября 2].	
4009.	ОГЛМТ ОФ-49333
ПО-141/ИЗО12
Ф.12.	Открытка почтовая
Сцена из спектакля Московского художественного театра "Анатэма" по одноименной пьесе Л.Н.Андреева. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, [1909 г., не ранее  октября 2].	
4010.	ОГЛМТ ОФ-49334
ПО-142/ИЗО12
Ф.12.	Открытка почтовая
Сцена из спектакля Московского художественного театра "Анатэма" по одноименной пьесе Л.Н.Андреева. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, [1909 г., не ранее  октября 2].	
4011.	ОГЛМТ ОФ-49335
ПО-143/ИЗО12
Ф.12.	Открытка почтовая
Сцена из спектакля Московского художественного театра "Анатэма" по одноименной пьесе Л.Н.Андреева. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, [1909 г., не ранее  октября 2].	
4012.	ОГЛМТ ОФ-49336
ПО-144/ИЗО12
Ф.12.	Открытка почтовая
Сцена из спектакля Московского художественного театра "Анатэма" по одноименной пьесе Л.Н.Андреева. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, [1909 г., не ранее  октября 2].	
4013.	ОГЛМТ ОФ-49337
ПО-145/ИЗО12
Ф.12.	Открытка почтовая
Сцена из спектакля Московского художественного театра "Анатэма" по одноименной пьесе Л.Н.Андреева. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, [1909 г., не ранее  октября 2].	
4014.	ОГЛМТ ОФ-49338
ПО-146/ИЗО12
Ф.12.	Открытка почтовая
Сцена из спектакля [Нового театра] (?) "Дни нашей жизни" по одноименной пьесе Л.Н.Андреева. Автор: Неустановленный фотограф [г. Cанкт-Петербург], [1908 г.]	
4015.	ОГЛМТ ОФ-49339
ПО-147/ИЗО12
Ф.12.	Открытка почтовая
Сцена из спектакля [Нового театра] (?) "Дни нашей жизни" по одноименной пьесе Л.Н.Андреева. Автор: Неустановленный фотограф [г. Cанкт-Петербург], [1908 г.]	
4016.	ОГЛМТ ОФ-49340
ПО-148/ИЗО12
Ф.12.	Открытка почтовая
Сцена из спектакля Московского художественного театра "Анатэма" по одноименной пьесе Л.Н.Андреева. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, [1909 г., не ранее  октября 2].	
4017.	ОГЛМТ ОФ-49341
ПО-149/ИЗО12
Ф.12.	Открытка почтовая
Сцена из спектакля [Нового театра] (?) "Дни нашей жизни" по одноименной пьесе Л.Н.Андреева. Автор: Неустановленный фотограф [г. Cанкт-Петербург], [1908 г.]	
4018.	ОГЛМТ ОФ-49342
ПО-150/ИЗО12
Ф.12.	Открытка почтовая
Сцена из спектакля [Нового театра] (?) "Дни нашей жизни" по одноименной пьесе Л.Н.Андреева. Автор: Неустановленный фотограф [г. Cанкт-Петербург], [1908 г.]	
4019.	ОГЛМТ ОФ-49343
ПО-151/ИЗО12
Ф.12.	Открытка почтовая
Сцена из спектакля Первого Драматического передвижного театра  "Черные маски" по одноименной пьесе Л.Н.Андреева. Автор: Неустановленный фотограф, г. Cанкт-Петербург, [1908 г.]	
4020.	ОГЛМТ ОФ-49344
ПО-152/ИЗО12
Ф.12.	Открытка почтовая
Сцена из спектакля [Нового театра] (?) "Дни нашей жизни" по одноименной пьесе Л.Н.Андреева. Автор: Неустановленный фотограф [г. Cанкт-Петербург], [1908 г.]	
4021.	ОГЛМТ ОФ-49345
ПО-153/ИЗО12
Ф.12.	Открытка почтовая
Сцена из спектакля [Нового театра] (?) "Дни нашей жизни" по одноименной пьесе Л.Н.Андреева. Автор: Неустановленный фотограф [г. Cанкт-Петербург], [1908 г.]	
4022.	ОГЛМТ ОФ-49346
ПО-154/ИЗО12
Ф.12.	Открытка почтовая
Сцена из спектакля [Нового театра] (?) "Дни нашей жизни" по одноименной пьесе Л.Н.Андреева. Автор: Неустановленный фотограф [г. Cанкт-Петербург], [1908 г.]	
4023.	ОГЛМТ ОФ-49347
ПО-155/ИЗО12
Ф.12.	Открытка почтовая
Сцена из спектакля [Нового театра] (?) "Дни нашей жизни" по одноименной пьесе Л.Н.Андреева. Автор: Неустановленный фотограф [г. Cанкт-Петербург], [1908 г.]	
4024.	ОГЛМТ ОФ-49348
ПО-156/ИЗО12
Ф.12.	Открытка почтовая
Сцена из спектакля [Нового театра] (?) "Дни нашей жизни" по одноименной пьесе Л.Н.Андреева. Автор: Неустановленный фотограф [г. Cанкт-Петербург], [1908 г.]	
4025.	ОГЛМТ ОФ-49349
ПО-157/ИЗО12
Ф.12.	Открытка почтовая
Сцена из спектакля [Нового театра] (?) "Дни нашей жизни" по одноименной пьесе Л.Н.Андреева. Автор: Неустановленный фотограф [г. Cанкт-Петербург], [1908 г.]	
4026.	ОГЛМТ ОФ-51781
ПО-266/ИЗО12
Ф.12.	Открытка почтовая
Л.Н. Андреев. Б/м, Б./д.	
4027.	ОГЛМТ ОФ-56324
ПО-1378/ИЗО12
Ф.12.	Открытка почтовая
С фото Анны Ильиничны Андреевой (урожденной Денисевич). Б/м, До 1917 г.	
4028.	ОГЛМТ ОФ-56325
ПО-1377/ИЗО12
Ф.12.	Открытка почтовая
С фото Анны Ильиничны Андреевой (урожденой Денисевич). Б/м, До 1917 г.	
4029.	ОГЛМТ ОФ-56326
ПО-1376/ИЗО12
Ф.12.	Открытка почтовая
"Анатэма". С рис. Василий Качалов  в роли Анатэма. г. Mосква, До 1917 г.	
4030.	ОГЛМТ ОФ-56327
ПО-1375/ИЗО12
Ф.12.	Открытка почтовая
Сцена из спектакля Л. Андреева  "Дни нашей жизни".  IV акт. Б/м, До 1917 г.	
4031.	ОГЛМТ НВ-957/1
Ф.12.	Почтовая открытка
Л.Н. Андреев. С фото Трунова. г. Mосква, До 1917 г.	
4032.	ОГЛМТ НВ-957/2
Ф.12.	Почтовая открытка
Группа писателей: Скиталец, Андреев, Горький,Шаляпин,Бунин, Телешов, Чириков. С фото. До 1917 г. г. Mосква	
4033.	ОГЛМТ НВ-957/4
Ф.12.	Почтовая открытка
Сценга из спектакля по по произведению Л.Н. Андреева "Дни нашей жизни". 1887 г. г. Mосква	
4034.	ОГЛМТ НВ-1982
Ф.12.	Почтовая открытка
Слева направо:арт. Дуван, Л. Анндреев, Певцов. Фото Леонидова. г. Mосква, До 1917 г.	
4035.	ОГЛМТ НВ-2478
Ф.12.	Почтовая открытка
Артистка М.Д.Т.  Г. Полевицкая в пьесе Л. Андреева "Тот, кто получает пощечины". С фото М. Сахарова и П. Орлова. 1915 г. Автор: Неустановленный фотограф [Б/м], До 1917 г.	
4036.	ОГЛМТ НВ-2493
Ф.12.	Почтовая открытка
Л.Н. Андреев. Б/м, До 1917 г.	
4037.	ОГЛМТ НВ-4241
Ф.12.	Открытка почтовая
Леонид Андреев. Писатель. Б/м, До 1917 г.	
4038.	ОГЛМТ НВ-4314
Ф.12.	Почтовая открытка
И.Ф. Шаляпин, Л.Н. АндреевИ.А. Бунин, А.М. Горький, Н.Д.Телешов, С.Г.Скиталец, Е.Н.Чириков. Б/м, До 1917 г.	
4039.	ОГЛМТ НВ-4713
Ф.12.	Почтовая открытка
Шарж на Л.Н. Андреева. Б/м, До 1917 г	
4040.	ОГЛМТ НВ-4715
Ф.12.	Почтовая открытка
Л.Н. Андреев с женой. г. Mосква, До 1917 г.	
4041.	ОГЛМТ НВ-6952
Ф.12.	Почтовая открытка
В парке "Пенатов" 27 мая 1905 г. Стоят (слева направо): И.Е. Репин, В.В. Стасов, Л.Н. Андреев, А.М. Горький, И.Р. Тарханов. Сидят: Л.Н. Яковлева, А.М. Андреева, М.Ф. Андреева, Е.П. Тарханова-Антокольская, А.Н. Шабанова, Н.Б. Нордман-Северова. г. Ленинград, 1966	
4042.	ОГЛМТ НВ-7235
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Л.Н. Андреев. С портрета И.Е. Репина. Украина, г. Киев, До 1917 г.	
4043.	ОГЛМТ НВ-8746/1
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Л.Н. Андреев. С портрета И.Е. Репина. (1912 г.). г. Mосква, 1975 г.	
4044.	ОГЛМТ НВ-8746/2
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Л.Н. Андреев. С портрета И.Е. Репина. (1912 г.). г. Mосква, 1975 г.	
4045.	ОГЛМТ НВ-21958
Ф.12.	Набор почтовых открыток (цветных)
Отпечатаны со фотографий работы Л. Н. Андреева. Финляндия. Великобритания, г. Лидс, б/г	
4046.	ОГЛМТ НВ-22083
Ф.12.	Почтовая открытка
Сцена из спектакля по пьесе Л. Н. Андреева "Жизнь человека". г. Mосква, [1907г.].	
4047.	ОГЛМТ НВ-22084
Ф.12.	Почтовая открытка
Сцена из спектакля по пьесе Л. Н. Андреева "Жизнь человека". г. Mосква, [1907г.].	
4048.	ОГЛМТ НВ-22085
Ф.12.	Почтовая открытка
Сцена из спектакля по пьесе Л. Н. Андреева "Жизнь человека". г. Mосква, [1907г.].	
4049.	ОГЛМТ НВ-22086
Ф.12.	Почтовая открытка
Сцена из спектакля по пьесе Л. Н. Андреева "Жизнь человека". г. Mосква, [1907г.].	
4050.	ОГЛМТ НВ-23514
Ф.12.	Открытка почтовая
Сцена из спектакля "Анатэма" Л. Н. Андреева в постановке Московского художественного театра. Сура и Роза - Н. С. Бутова и М. Н. Германова. г. Mосква, Б./д.	
4051.	ОГЛМТ НВ-26383
Ф.12.	Открытка (цветная)
Церковь Михаила Архангела. г. Oрел, 1970-1980-е гг.	
4052.	ОГЛМТ НВ-26388
Ф.12.	Открытка почтовая
Вадим Андреев. Великобритания, г. Лидс, [1990]	
4053.	ОГЛМТ НВ-26416
Ф.12.	Открытка почтовая
Л Андреев с женой Анной. 1910-е гг. Великобритания, г. Лидс, б./д.	
4054.	ОГЛМТ НВ-26568
Ф.12.	Открытка почтовая
Л. Андреев. С черно-белой фотографии 1902 г. Россия, До 1917 г.	
4055.	ОГЛМТ НВ-26569
Ф.12.	Открытка почтовая
 Л. Андреев. С черно-белой фотографии. Ф-ф Здобнов. 1914 г. С.-Петербург. Россия, До 1917 г.	
4056.	ОГЛМТ НВ-27110
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Репродукция картины "За морями земли великой" худ. Н. Рерих. г. СПб, До 1917 г.	
4057.	ОГЛМТ НВ-27111
Ф.12.	Почтовая открытка
Monrepos.Ludvigsburgsholmen. Финляндия, г. Хельсинки, До 1917 г.	
4058.	ОГЛМТ НВ-27112
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Репродукция картины (Moghu-Schule).Kaiser Diahaugir und Nur Jehanl. Подл. в музее ислама (Берлин). Германия, г. Лейпциг, 1963	
4059.	ОГЛМТ НВ-27113
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Натюрморт. Розы. Худ. О.Е. Скульме. (1958 г.). г. Mосква, 1961	
4060.	ОГЛМТ НВ-27114
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Сирень. Фото А. Бушкина. г. Mосква, 1959	
4061.	ОГЛМТ НВ-27115
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Розы. Худ. Ас[мо]лова. г. Mосква, 1959	
4062.	ОГЛМТ НВ-27116
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Ромашки и васильки. Худ. Б. Мухин. г. Mосква, 1946	
4063.	ОГЛМТ НВ-27117
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Озеро Рица. С фото А.И. Станово[го]. г. Mосква, 1954	
4064.	ОГЛМТ НВ-27118
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Ленинград. Аничков мост. Фото И.Б. Голанд. г. Mосква, 1959	
4065.	ОГЛМТ НВ-27119
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Ленинград. Площадь стачек. С цв. офорта худ. Н.А. Павлова. г. Ленинград, 1958	
4066.	ОГЛМТ НВ-27120
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Ленинград. В летнем саду. г. Mосква, 1960	
4067.	ОГЛМТ НВ-27121
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Москва. Храм Василия Блаженного. г. Mосква, 1957	
4068.	ОГЛМТ НВ-27122
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Москва. Красная площадь. г. Mосква, 1957	
4069.	ОГЛМТ НВ-27123
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Ленинградский торговый порт. Худ. В.А. Тамби. г. Mосква, 1961	
4070.	ОГЛМТ НВ-27124
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Георгин. Худ. И. [Романов]. г. Mосква, 1958	
4071.	ОГЛМТ НВ-27125
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Тюльпаны. Худ. В. Хвостенко. г. Mосква, 1958	
4072.	ОГЛМТ НВ-27126
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Букет роз. Фото Г. Самсонова. г. Mосква, 1958	
4073.	ОГЛМТ НВ-27127
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Гвоздика. Фото И. Шагина. г. Mосква, 1958	
4074.	ОГЛМТ НВ-27128
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Роза чайная. Худ. И. Романов. г. Mосква, 1958	
4075.	ОГЛМТ НВ-27129
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
"Гномы". Б/м, [1957]	
4076.	ОГЛМТ НВ-27130
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
По мотивам рус. народн. сказки "Бой на Калиновом мосту". Худ. Н.М. Кочергин. г. Ленинград, 1957	
4077.	ОГЛМТ НВ-27131
Ф.12.	Почтовая открытка
Ван Клиберн - лауреат Международного конкурса им. П.И. Чайковского. Фото Р.Мазелева. г. Ленинград, 1960	
4078.	ОГЛМТ НВ-27132
Ф.12.	Почтовая открытка
Христос мальчиком в Храме. Россия, До 1917 г.	
4079.	ОГЛМТ НВ-27133
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
С Новым годом! Композиция Н. Литвинова. Фото А. Гидиримского. г. Mосква, 1970	
4080.	ОГЛМТ НВ-27134
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Орел. Государственный педагогический институт. Фото Б. Круцко. г. Mосква, 1974	
40881.	ОГЛМТ НВ-27135
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Орел. Областная библиотека им Н.К. Крупской. Фото Б. Круцко. г. Mосква, 1972	
4082.	ОГЛМТ НВ-27136
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Калина махровая. Фото Н. Матанова. г. Mосква, 1973	
4083.	ОГЛМТ НВ-27137
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
"С праздником, дорогие женщины!". Фото В.Баранникова. г. Mосква, 1978	
4084.	ОГЛМТ НВ-27138
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
"С праздником 8 марта!". Композиция Н. Минченко. Фото Р. Якименко. г. Mосква, 1974	
4085.	ОГЛМТ НВ-27139
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Орел. Торговые ряды. Фото Б. Круцко. г. Mосква, 1974	
4086.	ОГЛМТ НВ-27140
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Репродукция картины худ. Б.В. Щербакова "Мавзолей Лутовинова", г. Mосква, 1968	
4087.	ОГЛМТ НВ-27141
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Роза "Золотая рыбка". Фото Л. Резникова. г. Mосква, 1983	
4088.	ОГЛМТ НВ-27142
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Пейзаж. Фото А. Пескова. г. Mосква, 1981	
4089.	ОГЛМТ НВ-27143
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Государственный заповедник-усадьба И.С. Тургенева "Спасское-Лутовиново". Любимый дуб И.С. Тургенева. Фото Г. Костенко. г. Mосква, 1983	
4090.	ОГЛМТ НВ-27144
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
"С Новым годом!". Худ. Л. Манилова. г. Mосква, 1980	
4091.	ОГЛМТ НВ-27145
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
"С Новым годом!". Фото Л. Раскина. г. Mосква, 1971	
4092.	ОГЛМТ НВ-27146
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
"С Новым годом!". Худ. В. Соловьев. г. Mосква, 1978	
4093.	ОГЛМТ НВ-27147
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Шиповник иглистый. Худ. А. Шипиленко. г. Mосква, 1979	
4094.	ОГЛМТ НВ-27148
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
"Вiтаю!" Худ. К. Шамшин и А. Сольдат. Украина, г. Киев, 1979	
4095.	ОГЛМТ НВ-27149
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
"С Новым годом!"  Фото Б. Раскина. г. Mосква, 1971	
4096.	ОГЛМТ НВ-27150
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
"С Новым годом!"  Худ. А. Соловьев. г. Mосква, 1972	
4097.	ОГЛМТ НВ-27151
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
"С Новым годом!"  Худ. Л. Похитонова. г. Mосква, 1983	
4098.	ОГЛМТ НВ-27152
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
"8 марта". Фото Г. Костенко. г. Mосква, 1987	
4099.	ОГЛМТ НВ-27153
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
"8 марта". Фото Б. Круцко. г. Mосква, 1981	
4100.	ОГЛМТ НВ-27154
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
WESOLYCH SWIAT (С Рождеством). Польша, [1975]	
4101.	ОГЛМТ НВ-27155
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
"8 марта!" Худ. Л. Присекин. г. Mосква, [1969]	
4102.	ОГЛМТ НВ-27156
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
"8 марта!" Фото В. Алексеева. г. Mосква, 1971	
4103.	ОГЛМТ НВ-27157
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
"8 марта!" Фото Ю. Левянта. г. Mосква, 1971	
4104.	ОГЛМТ НВ-27158
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
"С  праздником 8 марта!" Худ. В. Зарубин. г. Mосква, 1972	
4105.	ОГЛМТ НВ-27159
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
"8 марта" Фото Б. Круцко. г. Mосква, 1980	
4106.	ОГЛМТ НВ-27160
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Репродукция картины  "Jeunes filles au piano" худ. Auguste Renoir, 1892. (Девушки за пианино. Худ. Огюст Ренуар ). Франция, г. Париж, 1986	
4107.	ОГЛМТ НВ-27161
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Репродукция картины  "Happy Christmas" худ. Viggo Johansen. («Счастливое Рождество» худ. Вигго Юхансен). Швеция, 1987	
4108.	ОГЛМТ НВ-27162
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Репродукция картины  "Букет подсолнухов в вазе". Б/м, [2000]	
4109.	ОГЛМТ НВ-27163
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Репродукция картины  "Париж. Люксембургский сад" худ. З.Б. Серебряковой (1930). г. Mосква, 1966	
4110.	ОГЛМТ НВ-27164
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Репродукция картины  "Портрет Л.Н. Андреева (Летний отдых)" худ. И.Е. Репина (1905). г. Mосква, 1966	
4111.	ОГЛМТ НВ-27165
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Цветы. Фото  Д. Христова. Б/м, До 1975	
4112.	ОГЛМТ НВ-27166
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Букет цветов. Фото  Р. Якименко. Б/м, 1978	
4113.	ОГЛМТ НВ-27167
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
"С Рождеством!" Худ. Г. Линде. г. Mосква, 1996	
4114.	ОГЛМТ НВ-27168
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
"1 мая" Худ. А. Любезнов. г. Mосква, 1996	
4115.	ОГЛМТ НВ-27169
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
"1 мая" Худ. В. Мартынов. г. Mосква, 1976	
4116.	ОГЛМТ НВ-27170
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
"9 мая" Худ. Ю. Лукьянов. г. Mосква, 1982	
4117.	ОГЛМТ НВ-27171
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
"С Праздником Победы!" Худ. П. Чернышев. г. Mосква, 1981	
4118.	ОГЛМТ НВ-27172
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
"Слава Октябрю!" Фото Д. Германа. г. Mосква, 1970	
4119.	ОГЛМТ НВ-27173
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
"Слава Октябрю!"  Худ. С. Горлищев. г. Mосква, 1983	
4120.	ОГЛМТ НВ-27174
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
"Поздравляем!"  Худ. А. Кузьмин. г. Mосква, 1990	
4121.	ОГЛМТ НВ-27175
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
"Поздравляю!"  Фото Г. Куприянова. г. Mосква, 1992	
4122.	ОГЛМТ НВ-27176
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
"Поздравляю!"  Худ. В. Павлова. г. Mосква, 1987	
4123.	ОГЛМТ НВ-27177
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
"С праздником весны!"  Худ. Н. Монахов. г. Mосква, 1966	
4124.	ОГЛМТ НВ-27178
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
"С праздником!"  Лаковая миниатюра "Над селом опускается вечер" Худ. Т. Зубкова. (Палех). г. Mосква, 1978	
4125.	ОГЛМТ НВ-27179
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
"Поздравляю!"  Фото И. Дергилева. г. Mосква, 1990	
4126.	ОГЛМТ НВ-27180
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
"С Новым годом!" Б/м, [1998]	
4127.	ОГЛМТ НВ-27181
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
"Bonne Année"  ("Счастливого Нового Года!"). Ирландия, [1990]	
4128.	ОГЛМТ НВ-27182
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
"С Новым годом!". Фото S. Jablonska. Польша, [1976]	
4129.	ОГЛМТ НВ-27183
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
"С Новым годом!". Фото Ив. Хаджиева. Б/м, [1968]	
4130.	ОГЛМТ НВ-27184
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
"С Новым годом!". Худ. ред. И. Гордеева. г. Mосква, 1973	
4131.	ОГЛМТ НВ-27185
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
"С Новым годом!". Худ. Э. Чернышева. г. Mосква, 1967	
4132.	ОГЛМТ НВ-27186
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
"С Новым годом!". Фотокомпозиция Л. Круцко. г. Mосква, 1991	
4133.	ОГЛМТ НВ-27187
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
"С Новым годом!". Лаковая миниатюра худ. К.С.Бокарева. (Палех). г. Ленинград, 1978	
4134.	ОГЛМТ НВ-27188
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
"С Новым годом!". Фото Н. Матанова. г. Mосква, 1971	
4135.	ОГЛМТ НВ-27189
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
"С Новым годом!". Фото Б. Круцко. Оформл. Б. Верижникова. г. Mосква, 1970	
4136.	ОГЛМТ НВ-27190
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
"С Новым годом!". Фото В. Баранникова. г. Mосква, 1979	
4137.	ОГЛМТ НВ-27191
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
"С Новым годом!". Фотокомпозиция И. Дергилева. г. Mосква, 1989	
4138.	ОГЛМТ НВ-27192
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Tusnad. Фото Sorin Dan. Румыния, [1972]	
4139.	ОГЛМТ НВ-27193
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Le Sancy. Коллаж из 5 изображений. Б/м, [1994]	
4140.	ОГЛМТ НВ-27194
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Париж. La Pyramide du Louvre, architecte Leon Ming Pei. Франция, [1996]	
4141.	ОГЛМТ НВ-27195
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Париж. La Grande Arche. Франция, [1991]	
4142.	ОГЛМТ НВ-27196
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Париж. L' Opera illumine. Франция, [1991]	
4143.	ОГЛМТ НВ-27197
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Париж. L' Arc de Triomphe, vu des Champs-Elysees. Франция, [1991]	
4144.	ОГЛМТ НВ-27198
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Лондон. Piccadilly Circus and Statue of Fros. Англия, [1982]	
4145.	ОГЛМТ НВ-27199
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Париж. La Seine et Notre-Dame La nef du Seigneur. Франция, [1978]	
4146.	ОГЛМТ НВ-27200
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Париж. La Sacre-Coeur de Montmartre. Франция, [1975]	
4147.	ОГЛМТ НВ-27201
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Лондон. Tower and Tower Bridge. Великобритания, г. Лондон, [1980]	
4148.	ОГЛМТ НВ-27202
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Гданьск. Исторический музей. Польша, [1977]	
4149.	ОГЛМТ НВ-27203
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Ашхабад. Улица Хивы. г. Ленинград, [1973]	
4150.	ОГЛМТ НВ-27204
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Костомская область. Музей-усадьба А.Н. Остовского "Щелыково". Фото В. Колинова. г. Mосква, 1972	
4151.	ОГЛМТ НВ-27205
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Ростов Великий. Церковь Спаса на сенях. г. Mосква, 1968	
4152.	ОГЛМТ НВ-27206
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Баку. Памятник Низами (скульптор Ф. Абдурахманов). Фото Д. Смирнова. г. Mосква, 1968	
4153.	ОГЛМТ НВ-27207
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Крым. Бахчисарай. Дворец-музей. Фото И.И. Смолякова. г. Mосква, 1967	
4154.	ОГЛМТ НВ-27208
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Калинин. Речной вокзал. Фото Ю. Жарова. г. Mосква, 1971	
4155.	ОГЛМТ НВ-27209
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Москва. Новодевичий монастырь. Фото Н. Рахманова. г. Mосква, 1984	
4156.	ОГЛМТ НВ-27210
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Москва. Памятник П.И. чайковскому. (скультпор В.Мухина, Н. Зеленская, З. Иванова). Фото Н. Рахманова. г. Mосква, 1984	
4157.	ОГЛМТ НВ-27211
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Калинин. Площадь Революции. Фото Ю. Жарова. г. Mосква, 1972	
4158.	ОГЛМТ НВ-27212
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Теплоход "Аджария". Фото Е. Света. г. Mосква, 1977	
4159.	ОГЛМТ НВ-27213
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Одесса. Памятник неизвестному матросу. Скульптор М. Нарузецкий. Архитекторы П. Томилин, Г. Топуз. Фото А. Рязанцева. г. Mосква, 1986	
4160.	ОГЛМТ НВ-27214
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Одесса. Театр оперы и балета. Фото А. Богданова, Е. Света. г. Mосква, 1987	
4161.	ОГЛМТ НВ-27215
Ф.12.	Почтовая открытка (цветная)
Париж. Jardin des Tuileries el Arc de Triomphe du Carrousel. (Триумфальная арка на площади Карусель в парке Тюильри). Франция, г. Париж, [1971]	
	
Предметы быта	
4162.	ОГЛМТ ОФ-1565
ПБТ-15/ВП12
Ф.12.	Держатель для часов. Б/м, б./д.	
4163.	ОГЛМТ ОФ-9404
ПБТ-166/ВП12
Ф.12.	Альбом для фотографий. Б/м, Конец XIX - начало XX вв.	
4164.	ОГЛМТ ОФ-17784
ПБТ-267/ВП12
Ф.12.	Папка. Б/м, б./д.	
4165.	ОГЛМТ ОФ-30812
ПБТ-401/ВП12
Ф.12.	Подсвечник. Б/м, Начало XX века	
4166.	ОГЛМТ ОФ-30813
ПБТ-402/ВП12
Ф.12.	Подсвечник. Б/м, Начало XX века	
4167.	ОГЛМТ ОФ-32467
ПБТ-410/ВП12
Ф.12.	Шкатулка. Б/м, б./д.	
416.	ОГЛМТ ОФ-34933
ПБТ-420/ВП12
Ф.12.	Скатерть. [Б/м], до 1917 г.	
4169.	ОГЛМТ ОФ-37601
ПБТ-430/ВП12
Ф.12.	Альбом для фотографий. [Начало XX в.]	
4170.	ОГЛМТ ОФ-39931
ПБТ-442/ВП12
Ф.12.	Пенсне. Б/м, б./д.	
4171.	ОГЛМТ ОФ-39932
ПБТ-443/ВП12
Ф.12.	Очки. Б/м, до 1917г.	
4172.	ОГЛМТ ОФ-42090
ПБТ-469/ВП12
Ф.12.	Сундук. Б/м, б./д.	
4173.	ОГЛМТ ОФ-42091
ПБТ-470/ВП12
Ф.12.	Трость. Б/м, б./д.	
4174.	ОГЛМТ ОФ-45586
ПБТ-481/ВП12
Ф.12.	Ракетка теннисная. Б/м, б./д.	
4175.	ОГЛМТ ОФ-49105
ПБТ-488/ВП12
Ф.12.	Флакон для духов. Б/м, 1920-е гг.	
4176.	ОГЛМТ ОФ-49106
ПБТ-489/ВП12
Ф.12.	Пудреница. Б/м, 1920-е гг.	
4177.	ОГЛМТ НВ-9327
Ф.12.	Альбом для фотографий. Б/м, Вторая половина XIX века	
4178.	ОГЛМТ НВ-18711
Ф.12.	Альбом для фотографий. Б/м, Вторая половина XIX века	
4179.	ОГЛМТ НВ-19722
Ф.12.	Карандашница. Б/м, б./д.	
4180.	ОГЛМТ НВ-24718
Ф.12.	Пакет сувенирный. г. Mосква, Июнь 2006г.	
4181.	ОГЛМТ НВ-26377
Ф.12.	Альбом для фотографий. Б/м, Б./д.	
4182.	ОГЛМТ НВ-26381
Ф.12.	Салфетка. [г. Oрел], До 2009 г.	
4183.	ОГЛМТ НВ-26384
Ф.12.	Скатерть. Б/м, Б./д.	
4184.	ОГЛМТ НВ-26391
Ф.12.	Салфетка. [г. Oрел], До 2009 г.	
4185.	ОГЛМТ НВ-26396
Ф.12.	Подушка-думочка. Б/м, Б./д.	
4186.	ОГЛМТ НВ-26398
Ф.12.	Салфетка. Автор: Лоцманова Г.В. [г. Oрел], До 2009 г.	
	
Предметы интерьера	
4187.	ОГЛМТ ОФ-8666
ПИН-13/ВП12
Ф.12.	Зеркало. Б/м, б./д.	
4188.	ОГЛМТ ОФ-42558
ПИН-53/ВП12
Ф.12.	Тарелка настенная декоративная. Б/м, Конец XIX - начало XX вв.	
4189.	ОГЛМТ ОФ-42559
ПИН-54/ВП12
Ф.12.	Тарелка настенная декоративная. Б/м, Конец XIX - начало XX вв.	
4190.	ОГЛМТ ОФ-45587
ПИН-57/ВП12
Ф.12.	Зеркало навесное. Б/м, б./д.	
4191.	ОГЛМТ НВ-26375
Ф.12.	Подставка под цветы. [г. Oрел], До 2009 г.	
4192.	ОГЛМТ НВ-26379
Ф.12.	Кашпо. [г. Oрел], До 2009 г.	
4193.	ОГЛМТ НВ-26407
Ф.12.	Подставка под цветы. [г. Oрел], До 2009 г.	
	
Предметы истории техники	
4194.	ОГЛМТ ОФ-1920
ПИТ-6/ВП12
Ф.12.	Машинка печатная. Б/м, б./д.	
4195.	ОГЛМТ ОФ-39565
ПИТ-37/ВП12
Ф.12.	Стереоскоп. США, г. Нью-Йорк, 11.07.1901 г.	
4196.	ОГЛМТ ОФ-57603
ПИТ-49/ВП12
Ф.12.	Стереоскоп. Б/м, [1903]	
4197.	ОГЛМТ НВ-26981
Ф.12.	Стереоскоп. Франция, 1970-е гг.	
	
Предметы культа, ритуалов	
4198.	ОГЛМТ ОФ-8668
ПКР-18/ВП12
Ф.12.	Распятие. [Италия], б./д.	
4199.	ОГЛМТ ОФ-31625
ПКР-22/ВП12
Ф.12.	Яйцо пасхальное. Б/м, Конец XIX - начало XX вв.	
4200.	ОГЛМТ НВ-26376
Ф.12.	Свеча венчальная. Б/м, Б./д.	
4201.	ОГЛМТ НВ-26409
Ф.12.	Свеча венчальная. Б/м, Б./д.	
	
Прикладное искусство	
4202.	ОГЛМТ ОФ-33247/1
Пр-10/ИЗО12
Ф.12.	Пасхальное яицо "Утоли моя печали". Автор: Тучнина О.С. г. Oрел, 1993	
4203.	ОГЛМТ ОФ-33247/2
Пр-11/ИЗО12
Ф.12.	Подставка под пасхальное яйцо "Утоли моя печали". Автор: Тучнина О.С. г. Oрел, 1993г.	
4204.	ОГЛМТ ОФ-33250/1
Пр-12/ИЗО12
Ф.12.	Пасхальное яицо. "Церковь Михаила Архангела". Автор: Тучнина О.С. г. Oрел, 1993	
4205.	ОГЛМТ ОФ-33250/2
Пр-13/ИЗО12
Ф.12.	Подставка под  пасхальное яйцо "Церковь Михаила Архангела". Автор: Тучнина О.С. г. Oрел, 1993г.	
4206.	ОГЛМТ ОФ-54730
ПИВ-19/ВП12
Ф.12.	Светильник масляный. [Италия], [кон. 18 - нач. 20 вв.]	
	
Прочее	
4207.	ОГЛМТ ОФ-49107
ПРЧ-243/ВП12
Ф.12.	Прядь волос Л.Н. Андреева. Финляндия, 12 сентября 1919 г.	
4208.	ОГЛМТ ОФ-52134
ПРЧ-245/ВП12
Ф.12.	Бирка младенческая. г. Mосква, 06.04.1993 г.	
4209.	ОГЛМТ ОФ-52136
ПРЧ-246/ВП12
Ф.12.	Колпачок от ручки. [Бельгия], 1900-е гг.	
4210.	ОГЛМТ НВ-26350
Ф.12.	Фрагмент скатерти. Финляндия, [Начало ХХ в.]	
4211.	ОГЛМТ НВ-28204
Ф.12.	Плитка облицовочная (фрагмент). Б/м, 1905-19010 гг.	
4212.	ОГЛМТ НВ-28205
Ф.12.	Плитка облицовочная (фрагмент). Б/м, 1905- 1910 гг.	
4213.	ОГЛМТ НВ-28206
Ф.12.	Плитка облицовочная (фрагмент). Б/м, 1905- 1910 гг.	
4214.	ОГЛМТ НВ-28207
Ф.12.	Плитка облицовочная (фрагмент). Б/м, 1905- 1910 гг.	
4215.	ОГЛМТ НВ-28208
Ф.12.	Черепица кровельная. Б/м, 1905- 1910 гг.	
4216.	ОГЛМТ НВ-28209
Ф.12.	Черепица кровельная (фрагмент). Б/м, 1905- 1910 гг.	
4217.	ОГЛМТ НВ-28210
Ф.12.	Камень облицовочный (фрагмент). Б/м, 1905- 1910 гг.	
4218.	ОГЛМТ НВ-28211
Ф.12.	Лента (фрагмент) с открытия памятного знака Л.Н. Андрееву по адресу: пос. Серово (СПб.), пешеходная дорожка вдоль Рощинского шоссе. 19.08.2016 г. Россия, 2016 г.	
4219.	ОГЛМТ ОФ-30815/2
ПрИ-2/ИЗО12
Ф.12.	Оклад к иконе ОГЛМТ № 30815/1оф "Диптих. Иисус Христос и Богоматерь с младенцем". Б/м, Б./д. До 1917г.	
4220.	ОГЛМТ ОФ-31961/2
Ф.12.	Рукопись. Справка о Николаевской женской гимназии (из Адрес-календаря на 1895-1896гг.). 1913г.	
4221.	ОГЛМТ ОФ-31961/9
Ф.12.	Рукопись. Пояснительные надписи к альбому Николаевской женской гимназии. 1913г.	
4222.	ОГЛМТ ОФ-31961/49
Ф.12.	Автограф на оборотной стороне фотографии. Н.В. Римская - Корсакова (преподаватель рисования) - Н.Кекиной, г. Oрел, 1913г., мая 3	
4223.	ОГЛМТ ОФ-31961/52
Ф.12.	Газетная вырезка. Статья К.И. Никольского "Через 45 лет". "Орловская правда", 1964г., авг. 27, г. Oрел, 1964г.	
4224.	ОГЛМТ ОФ-31961/55
Ф.12.	Газетная вырезка. Статья К.И. Никольского (бывший преподаватель Орловской Николаевской женской гимназии)  "Через 45 лет". "Брянский рабочий", 1964г., авг. 19, г. Брянск, 1964г.	
4225.	ОГЛМТ ОФ-31961/58
Ф.12.	Газетная вырезка. Некролог о смерти Е.А. Карашинской. "Орловская правда". 21.03.1972г. г. Oрел, 1972г.	
4226.	ОГЛМТ ОФ-31961/59
Ф.12.	Газетная вырезка. Некролог о смерти П.М.Петрова. "Орловская правда". 18.05.1975г. г. Oрел, 1972г.	
4227.	ОГЛМТ ОФ-31961/61
Ф.12.	Газетная вырезка. Статья. В.М. Катанов. "Ожидание встреч". ["Орловская правда"].	
4228.	ОГЛМТ ОФ-31961/62
Ф.12.	Газетная вырезка. Статья. Л. Тюпина. "Встреча через 30 лет" (о выпускниках Орловской школы № 1). "Орловская правда", 25.06.1970г.	
4229.	ОГЛМТ ОФ-31961/63
Ф.12.	Рукопись. К.И. Никольский. Стихи - посвящения бывшим ученицам Орловской Николаевской женской гимназии: Н.В. Кекиной, О.В. Лосицкой и др. г. Карачев, 1964г., ноября 14	
4258.	ОГЛМТ ОФ-31961/64
Ф.12.	Рукопись. Неустановленный автор.Шуточные стихи на тему гимназической жизни [составлено бывшим учеником мужской гимназии]. Б./д.	
4230.	ОГЛМТ ОФ-31961/65
Ф.12.	Автограф. К.И. Никольский. Дарственная надпись Н.В. Кекиной - своей ученице. г. Oрел, 1916г., августа 28	
4231.	ОГЛМТ ОФ-31961/66
Ф.12.	Автограф.  Дарственная надпись Н.В. Кекиной от неустановленного лица (написано нерзборчиво) - подруги по Орловской Николаевской женской гимназии. г. Oрел, 1916г., мая 16	
4232.	ОГЛМТ ОФ-31961/67
Ф.12.	Автограф.  Дарственная надпись Н.В. Кекиной от Лизы Рык - ее подруги по Орловской Николаевской женской гимназии. г. Oрел, 1916г., мая 12	
4233.	ОГЛМТ ОФ-31961/68
Ф.12.	Автограф.  Дарственная надпись Н.В. Кекиной от Наталии Соколовой - ее подруги по Орловской Николаевской женской гимназии. г. Oрел, 1916г., апреля 16	
4234.	ОГЛМТ ОФ-31961/69
Ф.12.	Автограф.  Дарственная надпись Н.В. Кекиной от Кати Рык - ее подруги по Орловской Николаевской женской гимназии. г. Oрел, 1916г., мая 16	
4235.	ОГЛМТ ОФ-31961/70
Ф.12.	Автограф.  Дарственная надпись Н.В. Кекиной от Сони Асеевой - ее подруги по Орловской Николаевской женской гимназии. г. Oрел, 1916г., мая 22	
4236.	ОГЛМТ ОФ-34796
Ф.12.	Значок. Леонид Андреев. 1871-1971. Б/м, Б./д.	
4237.	ОГЛМТ ОФ-34797
Ф.12.	Значок. Леонид Андреев. 1871-1971. Б/м, Б./д.	
4238.	ОГЛМТ ОФ-34798
Ф.12.	Значок. Писатели орловцы. Андреев Л.Н. 1871-1919. Б/м, Б./д.	
4239.	ОГЛМТ ОФ-34799
Ф.12.	Значок. Писатели орловцы. Андреев Л. Н. 1871-1919. Б/м, Б./д.	
4240.	ОГЛМТ ОФ-35091
Ф.12.	Значок. Леонид Андреев. Фестиваль театров России г. Орел. г. Oрел, 1996	
4241.	ОГЛМТ НВ-26982
Ф.12.	Стереослайд (цв.). В.Л. Андреева и Н.Г. Рыжкова в своей московской квартире на Кутузовском пр., д.9. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, 1970-е гг.	
4242.	ОГЛМТ НВ-26983
Ф.12.	Стереослайд (цв.). Наталья Григорьевна Рыжкова (внучка Л.Н. Андреева) в московской квартире на Кутузовском пр., д.9. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, 1970-е гг.	
4243.	ОГЛМТ НВ-26984
Ф.12.	Стереослайд (цв.). Участники конференции у Дома Л. Андреева. Автор: Андреев Л.А. г. Mосква, 1971 г.	
4244.	ОГЛМТ НВ-26985
Ф.12.	Стереослайд (цв.). Спасское-Лутовиново. Конюшни, каретные сараи. Автор: Андреев Л.А. г. Mосква, 1971 г.	
4245.	ОГЛМТ НВ-26986
Ф.12.	Стереослайд (цв.). И.Г. Рыжкова и Н.Г. Рыжкова. Автор: Андреев В.Л. Подмосковье, 1970-е гг.	
4246.	ОГЛМТ НВ-26987
Ф.12.	Стереослайд (цв.). Ирина Григорьевна Андреева-Рыжкова. Автор: Андреев В.Л. г. Mосква, 1970-е гг.	
4247.	ОГЛМТ НВ-26988
Ф.12.	Стереослайд (цв.). Могила Андрея Григорьевича Рыжкова и памятник на ней. Автор: Андреев В.Л. Подмосковье, 1970-е гг., лето.	
4248.	ОГЛМТ НВ-26989
Ф.12.	Стереослайд (цв.). Вера Леонидовна со старшей дочерью Натальей. Автор: Андреев В.Л. Подмосковье, 1970-е гг., лето	
4249.	ОГЛМТ НВ-26990
Ф.12.	Стереослайд (цв.). И.Г. Андреева-Рыжкова и Н.Г. Рыжкова на берегу реки. Автор: Андреев В.Л. Подмосковье, 1970-е гг.	
4250.	ОГЛМТ НВ-26991
Ф.12.	Стереослайд (цв.). Н.Г. Рыжкова рядом с возницей на лошади с телегой. Автор: Андреев В.Л. Подмосковье, 1970-е гг.	
4251.	ОГЛМТ НВ-26992
Ф.12.	Стереослайд (цв.). Н.Г. Рыжкова. Автор: Андреев В.Л. г. Mосква, 1970-е гг.	
4252.	ОГЛМТ НВ-26993
Ф.12.	Стереослайд (цв.). Наталья и Ирина Рыжковы (внучки Л.Н. Андреева). Автор: Андреев В.Л. г. Mосква, 1970-е гг.	
4253.	ОГЛМТ НВ-26994
Ф.12.	Стереослайд (цв.). В.Л. Андреев и В.Л. Андреева стоят на берегу реки. Автор: Андреев В.Л. Подмосковье, 1970-е гг.	
4254.	ОГЛМТ НВ-26995
Ф.12.	Стереослайд (цв.). Фотография картины, написанной Л.Н. Андреевым "Дом на Черной речке". Автор: Андреев В.Л. [Франция], 1970-е гг.	
4255.	ОГЛМТ НВ-26996
Ф.12.	Стереослайд (цв.). Наталья Григорьевна Рыжкова. Автор: Андреев В.Л. Подмосковье, 1970-е гг.	
4256.	ОГЛМТ НВ-26997
Ф.12.	Стереослайд (цв.). Наталья Григорьевна Рыжкова. Автор: Андреев В.Л. Подмосковье, 1970-е гг.	
4257.	ОГЛМТ НВ-26998
Ф.12.	Стереослайд (цв.). В.Л. Андреева и её старшая дочь Наталья. Автор: Андреев В.Л. Подмосковье, 1970-е гг.	
4258.	ОГЛМТ НВ-26999
Ф.12.	Стереослайд (цв.). Внучки Л.Н. Андреева - Наталья (в белой шапочке) и Ирина. Автор: Андреев В.Л. г. Mосква, [1970-е гг.]	
4259.	ОГЛМТ НВ-27000
Ф.12.	Стереослайд (цв.). В.Л. Андреев с племянницей Н.Г. Рыжковой. Автор: Андреев В.Л. Подмосковье, [конец 1960-х - нач. 1970-х гг.]	
4260.	ОГЛМТ НВ-27001
Ф.12.	Стереослайд (цв.). Дом, в котором жил В.Л. Андреев в Париже. Автор: Андреев В.Л. Франция, г. Париж, [1974 г.]	
4261.	ОГЛМТ НВ-27002
Ф.12.	Стереослайд (цв.). Дом, в котором жил В.Л. Андреев в Париже. Автор: Андреев В.Л. Франция, г. Париж, [1974 г.]	
4262.	ОГЛМТ НВ-27003
Ф.12.	Стереослайд (цв.). Наталья Григорьевна Рыжкова (внучка Л.Н. Андреева). Автор: Андреев В.Л. Подмосковье, [конец 1960-х - нач. 1970-х гг.], лето.	
4263.	ОГЛМТ НВ-27004
Ф.12.	Стереослайд (цв.). Утки на Москва-реке. Автор: Андреев В.Л. г. Mосква, [1970-е гг., весна]	
4264.	ОГЛМТ НВ-27005
Ф.12.	Стереослайд (цв.). И.Г. Андреева-Рыжкова, Н.Г. Рыжкова, В.Л. Андреев (сидят), В.Л. Андреева (стоит). Автор: Андреев В.Л. Подмосковье, [конец 1960-х гг., лето]	
4265.	ОГЛМТ НВ-27006
Ф.12.	Стереослайд (цв.). Н.Г. Рыжкова и И.Г. Рыжкова-Андреева. Автор: Андреев В.Л. Подмосковье, [1968 г., июнь]	
4266.	ОГЛМТ НВ-27007
Ф.12.	Стереослайд (цв.). Наталья Григорьевна Рыжкова у окна в квартире на Кутузовском проспекте. Автор: Андреев В.Л. г. Mосква, [1965 г., июнь]	
4267.	ОГЛМТ НВ-27008
Ф.12.	Стереослайд (цв.). Наталья Григорьевна и Ирина Григорьевна Рыжковы (внучки Л.Н. Андреева). Автор: Андреев В.Л. г. Mосква, [1974]	
4268.	ОГЛМТ НВ-27009
Ф.12.	Стереослайд (цв.). Ирина Григорьевна Андреева-Рыжкова (фрагмен). Автор: Андреев В.Л. Подмосковье, [1967 г., июнь]	
	
Скульптура	
4269.	ОГЛМТ НВ-1640
Ф.12.	Л.Н. Андреев. Копия с бюста работы А. Утина. 1924 г. Автор: Макушин Б.Н. г. Oрел, 1956 г.	
4270.	ОГЛМТ НВ-1642
Ф.12.	Л.Н. Андреев. Копия с работы худ. Н.Н. Нордмана. Автор: Макушин Б.Н. г. Oрел, 1956 г.	
4271.	ОГЛМТ НВ-22316
Ф.12.	Скульптура. Портрет Л.Н.Андреева. Автор: Басырев, г. Oрел, 1996	
4272.	ОГЛМТ НВ-24754
Ф.12.	Скульптура. Л.Н. Андреев. Автор: Князева Г.А. [г. Oрел], До 21.08. 2006 г.	
4273.	ОГЛМТ НВ-28203
Ф.12.	Скульптурный портрет Леонида Николаевича Андреева. Автор: Басарев В.П. г. Oрел, 1991	
	
Столовые приборы	
4274.	ОГЛМТ ОФ-32468
СТП-83/ВП12
Ф.12.	Солонка. Б/м, Конец XIX - начало XX вв.	
	
Сувениры, игрушки	
4275.	ОГЛМТ ОФ-9765
С-1/ИЗО12
Ф.12.	Дача Л.Н. Андреева на Черной речке в д. Ваммельсуу. Автор: Вагин С.П. 1978г.	
4276.	ОГЛМТ ОФ-31961/54
Ф.12.	Сувенир. "Памятный вымпел - городу Орлу - 400 лет". г. Oрел, 1966г.	
4277.	ОГЛМТ НВ-26389
Ф.12.	Яйцо пасхальное. Автор: Подкалюк А.Н. г. Oрел, 2001 г.	
4278.	ОГЛМТ НВ-26399
Ф.12.	Подставка под яйцо пасхальное (ОГЛМТ № НВ-26389). Автор: Подкалюк А.Н. г. Oрел, 2001 г.	
4279.	ОГЛМТ НВ-26406
Ф.12.	Подставка под яйцо пасхальное (ОГЛМТ  НВ - 26414 НВ). Автор: Подкалюк А.Н. г. Oрел, 1998 г.	
4280.	ОГЛМТ НВ-26414
Ф.12.	Яйцо пасхальное. Автор: Подкалюк А.Н. г. Oрел, 1998 г.	
	
Фотографии	
4281.	ОГЛМТ ОФ-811
Ф.12.	Фотография
Л.Н.Андреев. Автор: Дмитриев М.Д. г. Нижний Новгород, 1902 г.	
4282.	ОГЛМТ ОФ-812
Ф.12.	Фотография
А.Н. Андреева - мать писателя и Римма Николаевна - сестра писателя у веранды дачи Леонида Андреева. Автор: Неустановленный фотограф. 1910г.	
4283.	ОГЛМТ ОФ-813
Ф.12.	Фотография
Леонид Андреев в лечебнице. Автор: Неустановленный фотограф. 1910г.	
4284.	ОГЛМТ ОФ-815
Ф.12.	Фотография
Старший сын писателя Л.Н. Андреева Вадим. Автор: Неустановленный фотограф	
4285.	ОГЛМТ ОФ-816
Ф.12.	Фотография
Аркадий Павлович Алексеевский, его жена Римма Николаевна (урожд. Андреева) и их дети: Лев и Леонид. 1907г.	
4286.	ОГЛМТ ОФ-817
ФТ-1430/ИЗО12
Ф.12.	Фотография
Л.Н.Андреев. Автор: Трунов Г.В. г. Mосква, 1902 г.	
4287.	ОГЛМТ ОФ-818
ФТ-328/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (групповая)
Вадим и Даниил Андреевы. Автор: Стейкер А. г. Mосква, Б./д. [1912г.]	
4288.	ОГЛМТ ОФ-819
ФТ-1418/ИЗО12
Ф.12.	Фотография
Л.Н. Андреев с матерью Анастасией Николаевной. Автор: Scherer Nabgolz, г. Mосква, 1900г.	
4289.	ОГЛМТ ОФ-820
ФТ-331/ИЗО12
Ф.12.	Фотография
Александра Михайловна Велигорская - первая жена Л.Н. Андреева. Автор: Scherer, г. Mосква, Б./д. [1902-1906гг.]	
4290.	ОГЛМТ ОФ-821
ФТ-349/ИЗО12
Ф.12.	Фотография
Савва Андреев - сын Л.Н. Андреева в детстве. Автор: Эрдман Б. г. Oрел, 1910г.	
4291.	ОГЛМТ ОФ-847
Ф.12.	Фотография
Могила Л.Н. Андрева. Финляндия, Черная речка, 1953г.	
4292.	ОГЛМТ ОФ-849
Ф.12.	Фотография
Леонид Андреев в больнице.	
4293.	ОГЛМТ ОФ-854
Ф.12.	Фотография
Леонид Андреев в бьерке на шхерах	
4294.	ОГЛМТ ОФ-856
Ф.12.	Фотография
Леонид Андреев	
4295.	ОГЛМТ ОФ-861
Ф.12.	Фотография
Леонид Андреев.	
4296.	ОГЛМТ ОФ-876
Ф.12.	Фотография
Анастасия Николавна Андреева - мать писателя Леонида Николаевича Андреева	
4297.	ОГЛМТ ОФ-877
Ф.12.	Фотография
Леонид Николаевич Андреев	
4298.	ОГЛМТ ОФ-880
Ф.12.	Фотография
Л.Н. Андреев на смертном одре	
4299.	ОГЛМТ ОФ-881
Ф.12.	Фотография
Л.Н. Андреев в Мюнхене	
4300.	ОГЛМТ ОФ-893
ФТ-1417/ИЗО12
Ф.12.	Фотографии (черно-белые)
Фотография. Л.Н. Андреев с сыном Вадимом. Фотограф: Бродовский, Автор: Бродовский, г. Mосква, 1908	
4301.	ОГЛМТ ОФ-898
ФТ-1320/ИЗО12
Ф.12.	Фотография
Леонид Николаевич Андреев. Автор: Бродовский, г. Mосква, Б./д. 1891-1897гг.	
4302.	ОГЛМТ ОФ-916
Ф.12.	Фотография
Л.Н.Андреев. Автор: Бродовский, г. Mосква, 1904г.	
4303.	ОГЛМТ ОФ-917
Ф.12.	Фотография
Л.Н.Андреев. Автор: Здобнов Д.С. г. Cанкт-Петербург, 1904г.	
4304.	ОГЛМТ ОФ-920
Ф.12.	Фотография
Слева направо (стоят): Репин, Стасов, Л.Андреев, М, Горький. Сидят: неуст. лицо, А.М. Велигорская, М.Ф. Андреева. Автор: Неустановленный фотограф. Финляндия, Куоккала, 1904г.	
4305.	ОГЛМТ ОФ-1573
Ф.12.	Фотография
Л.Н. Андреев. Автор: Здобнов Д.С. г. Cанкт-Петербург, 1900-е гг.	
4306.	ОГЛМТ ОФ-1574
Ф.12.	Фотография
Римма Николаевна Андреева с сыном Кириллом. Автор: Перл Г. г. Cанкт-Петербург, 1900-е гг.	
4307.	ОГЛМТ ОФ-1581
ФТ-1420/ИЗО12
Ф.12.	Фотография
Вера Леонидовна Андреева дочь писателя в подвенечном платье. Автор: Неустановленный фотограф. Чехословакия, 1936г.	
4308.	ОГЛМТ ОФ-1582
ФТ-1471/ИЗО12
Ф.12.	Фотография
Савва Андреев -сын Л.Н. Андреева в возрасте 15-16 лет. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1924-1925гг.	
4309.	ОГЛМТ ОФ-1583
Ф.12.	Фотография
Савва Леонидович Андреев - сын писателя Л.Н. Андреева. США, Флорида, 1936г.	
4310.	ОГЛМТ ОФ-1584
ФТ-1423/ИЗО12
Ф.12.	Фотография
Савва Андреев в танце. Автор: Неустановленный фотограф. Австралия, г. Мельбурн, 1936г.	
4311.	ОГЛМТ ОФ-1585
Ф.12.	Фотография
Савва Леонидович Андреев - сын писателя Л.Н. Андреева в костюме и гриме мальчика в балете "Князь Игорь". Автор: Неустановленный фотограф. Австралия, г. Мельбурн, 1936г., ноябрь	
4312.	ОГЛМТ ОФ-1586
Ф.12.	Фотография
Валентин Леонидович Андреев - сын писателя. Автор: Неустановленный фотограф. Франция, г. Париж, 1953г., янв. 10	
4313.	ОГЛМТ ОФ-1587
Ф.12.	Фотография
Валентин Леонидович Андреев - сын писателя с племянницей Натальей Андреевой-Рыжковой. Автор: Неустановленный фотограф. Чехословакия, Острава, 1959г.	
4314.	ОГЛМТ ОФ-1588
Ф.12.	Фотография
Дети Веры Леонидовны Андреевой - Рыжковой. Автор: Неустановленный фотограф. Чехословакия, Острава, 1959г.	
4315.	ОГЛМТ ОФ-1589
ФТ-1421/ИЗО12
Ф.12.	Фотография
Вера Леонидовна и Валентин Андреевы - дети писателя Л.Н. Андреева. Автор: Неустановленный фотограф. Чехословакия, Острава, 1959г., января 1	
4316.	ОГЛМТ ОФ-1590
Ф.12.	Фотография
Вера Леонидовна Андреева - Рыжкова, Валентин Леонидович Андреев и Наталья Рыжкова. Автор: Неустановленный фотограф. Чехословакия, Острава, 1959г., января 1	
4317.	ОГЛМТ ОФ-1591
Ф.12.	Фотография
Вера Леонидовна Андреева с детьми Ириной и Натальей. Автор: Неустановленный фотограф. Чехословакия, Острава, 1959г., января 1	
4318.	ОГЛМТ ОФ-1592
Ф.12.	Фотография
Вера Леонидовна Андреева - Рыжкова с детьми Андреем и Ириной, рядом Валентин Леонидович Андреев. Автор: Неустановленный фотограф. Чехословакия, Острава, 1959г., января 1	
4319.	ОГЛМТ ОФ-1906
Ф.12.	Фотография
Л.Н.Андреев. Автор: Трунов Г.В. г. Mосква, [1902 г.?]	
4320.	ОГЛМТ ОФ-1928
Ф.12.	Фотография
Савва Леонидович Андреев	
4321	ОГЛМТ ОФ-1929
Ф.12.	Фотография (групповая)
Валентин Леонидович Андреев с женой Марией Павловной и двумя сыновьями в квартире. Франция, г. Париж, 1958г.	
4322.	ОГЛМТ ОФ-1930
Ф.12.	Фотография (групповая)
Валентин Леонидович Андреев с сыновьями в квартире. Франция, г. Париж, До 1953г.	
4333.	ОГЛМТ ОФ-1931
Ф.12.	Фотография (групповая)
Вадим Леонидович Андреев в гостях у брата Валентина Андреева. Франция, г. Париж, 1952г.	
4334.	ОГЛМТ ОФ-1932
Ф.12.	Фотография (групповая)
Савва Леонидович Андреев с танцовщицей Соней. До 1936г.	
4353.	ОГЛМТ ОФ-1933
Ф.12.	Фотография (групповая)
С.Л. Андреев с танцовщицей Соней на берегу моря в Майами. США, Флорида, 1936г.	
4335.	ОГЛМТ ОФ-1934
Ф.12.	Фотография (групповая)
С.Л. Андреев выполняет гимнастические упражнения на песке с партнершей по танцу.	
4336.	ОГЛМТ ОФ-1935
Ф.12.	Фотография
С.Л. Андреев. Аргентина, г. Буэнос Айрес, 1955-1956гг.	
4337.	ОГЛМТ ОФ-1936
Ф.12.	Фотография (групповая)
С.Л.Андреев в танце "Похищение сабинянок". 1955-1956гг.	
4338.	ОГЛМТ ОФ-1937
Ф.12.	Фотография (групповая)
Вера Леонидовна Андреева с детьми Анреем (3 года) и Натальей (12 лет). Чехия, г. Прага, 1949г.	
4339.	ОГЛМТ ОФ-1938
Ф.12.	Фотография (групповая)
Вера Леонидовна Андреева с сыном Андреем	
4340.	ОГЛМТ ОФ-1939
Ф.12.	Фотография (групповая)
Вера Леонидовна Андреева с сыном Андреем	
4341.	ОГЛМТ ОФ-1940
Ф.12.	Фотография (групповая)
Дети Л.Н. Андреева на даче. Слева направо: Нана Карницкая, Вера и Валентин. Финляндия, Ваммельсуу	
4342.	ОГЛМТ ОФ-1941
Ф.12.	Фотография
Вера Леонидовна Андреева - дочь Л.Н. Андреева. Франция, г. Париж, 1935г.	
4343.	ОГЛМТ ОФ-1980
ФТ-329/ИЗО12
Ф.12.	Фотография
Портрет Л.Н. Андреева. Автор: Здобнов Д.С. г. Cанкт-Петербург, Б./д. 1912г.	
4344.	ОГЛМТ ОФ-1981
ФТ-1835/ИЗО12
Ф.12.	Фотография
Портрет Андрея Николаевича Андреева, брата писателя Л.Н. Андреева. Автор: Scherer Nabgolz, г. Mосква, 1914-1916гг.	
4345.	ОГЛМТ ОФ-1988
Ф.12.	Фотография
Л.Н. Андреев. г. Mосква	
4346.	ОГЛМТ ОФ-1999
Ф.12.	Фотография
Л.Н. Андреев в больнице. г. Mосква	
4347.	ОГЛМТ ОФ-2109
Ф.12.	Фотография
Доктор И.Н. Севастьянов - земляк и товарищ Л.Н. Андреева по Орловской гимназии. Автор: Эрдман Б. г. Oрел	
4348.	ОГЛМТ ОФ-2110
Ф.12.	Фотография
И. Севастьянов (слева), С. Кособудский Н. Вениери (внизу) - учащиеся 7 класса Орловской мужской гимназии, товарищи Л.Н. Андреева. Автор: Пейрош Б.Б. г. Oрел, 1891г., декабрь	
4349.	ОГЛМТ ОФ-2465
Ф.12.	Фотография
Портрет Л.Н. Андреева. 1900-е гг.	
4350.	ОГЛМТ ОФ-2466
Ф.12.	Фотография
Л.Н. Андреев с сыном Саввой (в возрасте 3-4 лет) на руках.	
4351.	ОГЛМТ ОФ-2467
Ф.12.	Фотография
Савва - сын Л.Н. Андреева  в возрасте 3-4 лет.	
4352.	ОГЛМТ ОФ-2468
Ф.12.	Фотография
Е.Н. Пацковская - двоюродная сестра Л.Н. Андреева	
4353.	ОГЛМТ ОФ-2516
Ф.12.	Фотография
Н.Н. Пацковский - брат матери Л.Н. Андреева, на его руках сын Николай, рядом старшая дочь Зоя, младшая дочь Анастасия и средняя дочь (мать Н.Н. Петрушевской) - Елена у ног матери, жена Н.Н. Пацковского - А.Н. Пацковская	
4354.	ОГЛМТ ОФ-2517
Ф.12.	Фотография
С. Блохин - орловец, знакомый Л.Н. Андреева	
4355.	ОГЛМТ ОФ-2550
Ф.12.	Фотография
Л.Н. Андреев	
4356.	ОГЛМТ ОФ-2624
Ф.12.	Фотография
Л.Н. Дмитриева (по мужу Тухина). Автор: Ледермюллер В. Херсонская губ., Одесса	
4357.	ОГЛМТ ОФ-4172
Ф.12.	Фотография (групповая)
Д.Л. Андреев и Г.Б. Смирнов на даче у художника.	
4358.	ОГЛМТ ОФ-4173
Ф.12.	Фотография (групповая)
Д.Л. Андреев, Е.А. Смирнова (детская писательница) и художник Г.Б. Смирнов	
4359.	ОГЛМТ ОФ-4538
Ф.12.	Фотография
Л.Н. Андреев. 1895г.	
4360.	ОГЛМТ ОФ-4604
Ф.12.	Фотография
Л.Н. Андреев, г. Mосква, 1899г.	
4361.	ОГЛМТ ОФ-4605
Ф.12.	Фотография
З.Н. Пацковская - двоюродная сестра Л.Н. Андреева	
4362.	ОГЛМТ ОФ-4607/1
Ф.12.	Фотография
Нонна Николаевна Петрушевская - племянница Л.Н. Андреева	
4363.	ОГЛМТ ОФ-4607/2
Ф.12.	Фотография
Нонна Николаевнв Петрушевская - племянница Л.Н. Андреева	
4364.	ОГЛМТ ОФ-4608
Ф.12.	Фотография
Нонна Николаевна Петрушевская - племянница Л.Н. Андреева	
4365.	ОГЛМТ ОФ-4610
Ф.12.	Фотография (групповая)
Слева направо: В.В. Вересаев и Л.Н. Андреев. Автор: Мей А.И. г. Mосква, 1900-е гг.	
4366.	ОГЛМТ ОФ-4671
Ф.12.	Фотография
Встреча В.Л. Андреевой-Рыжковой на вокзале в г. Орле. Автор: Максимова Л.Е. 1960г., май	
4367.	ОГЛМТ ОФ-5640
Ф.12.	Фотография
З.Н. Краславская - родственница Л.Н. Андреева с сыном Леонидом. 1932г.	
4368.	ОГЛМТ ОФ-6121/1
Ф.12.	Фотография
Ленинград. Дом, где была квартира Л.Н. Андреева. Фасад, обращенный в сторону Мойки. 1972г.	
4369.	ОГЛМТ ОФ-6121/2
Ф.12.	Фотография
Ленинград. Дом, где была квартира Л.Н. Андреева. Фасад, обращенный в сторону Летнего сада. 1972г.	
4370.	ОГЛМТ ОФ-7213
Ф.12.	Фотография
В.Л. Андреев возле дома И.С. Тургенева в Буживале. 1969г., ноябрь	
4371.	ОГЛМТ ОФ-7468/31
Ф.12.	Фотография
Л.Н.Андреев на даче в Бутово под Москвой. Автор: Неустановленный фотограф. Московская обл., Бутово, 1900-е гг. фотокопия	
4372.	ОГЛМТ ОФ-8571/1
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечины" Орловского областного драмтеатра им. И.С. Тургенева. В роли Консуэллы - Н.В. Перевозчикова. 1977г.	
4373.	ОГЛМТ ОФ-8571/2
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечины" в постановке Орловского областного драматического театра. В роли Консуэло - арт. Н.В. Перевозчикова. 1977г.	
4374.	ОГЛМТ ОФ-8571/3
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского областного драматического театра им. И.С. Тургенева по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Зинаида - арт. Л.П. Борисова, Папа Брике - А.П. Макаров, Тот - П.С. Воробьев. 1977г.	
4375.	ОГЛМТ ОФ-8571/4
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского драматического театра им. И.С. Тургенева по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Картина1. Зинаида - арт. Л.П. Борисова, Папа Брике - А.Н. Макаров, Тот - П.С. Воробьев. 1977г.	
4376.	ОГЛМТ ОФ-8571/5
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского драматического театра им. И.С. Тургенева по пьесе Л.Н.Андреева "Тот, кто получает пощечины". Картина 1. Папа Брике - А.Н. Макаров, Тот - П.С. Воробьев. 1977г.	
4377.	ОГЛМТ ОФ-8571/6
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского областного драматического театра им. И.С. Тургенева по пьесе Л.Н.Андреева "Тот, кто получает пощечины". Картина 1. Папа Брике - А.Н. Макаров, Тот - П.С. Воробьев. 1977г.	
4378.	ОГЛМТ ОФ-8571/7
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского областного драматического театра им. И.С. Тургенева по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает почщечины". Тот - арт. П.С. Воробьев. 1977г.	
4379.	ОГЛМТ ОФ-8571/8
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского областного драмтеатра им. И.С. Тургенева по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Тот - арт. П.С. Воробьев. 1977г.	
4380.	ОГЛМТ ОФ-8571/9
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского областного драмтеатра им. И.С. Тургенева по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Зинаида - Л.Г. Соколова, Брике - А.Н. Макаров, Манчини - К.И. Филиппович. 1977г.	
4381.	ОГЛМТ ОФ-8571/10
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского областного драматического театра им. И.С. Тургенева по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Зинаида - Л.Г. Соколова, Брике - А.Н. Макаров, Манчини - К.И. Филиппович. 1977г.	
4382.	ОГЛМТ ОФ-8571/11
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского областного драмтеатра им. И.С. Тургенева по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Зинаида - Л.Г. Соколова, Брике - А.Н. Макаров. 1977г.	
4383.	ОГЛМТ ОФ-8571/12
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского областного драматического театра им.И.С. Тургенева по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Зинаида - Л.Г. Соколова, Брике - А.Н. Макаров. 1977г.	
4384.	ОГЛМТ ОФ-8571/13
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского областного драматического театра им. И.С. Тургенева по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечины". 1977г.	
4385.	ОГЛМТ ОФ-8571/14
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского областного драматического театра им. И.С. Тургенева по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Брике - А.Н. Макаров, Зинаида - Л.П. Борисова. 1977г.	
4386.	ОГЛМТ ОФ-8571/15
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского областного драмтеатра им. И.С. Тургенева по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Манчини - К.И. Филиппович. 1977г.	
4387.	ОГЛМТ ОФ-8571/16
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского областного драматического театра им. И.С. Тургенева по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Манчини - К.И. Филиппович. 1977г.	
4388.	ОГЛМТ ОФ-8571/17
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля  Орловского областного драмтеатра им. И.С. Тургенева по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Баро- И.И. Гольтяпин, Манчини - К.И. Филиппович. 1977г.	
4389.	ОГЛМТ ОФ-8571/18
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского областного драмтеатра им. И.С. Тургенева "Тот, кто получает пощечины". Барон - И.И. Гольтяпин, Манчини - К.И. Филиппович. 1977г.	
4390.	ОГЛМТ ОФ-8571/19
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского драматического театра им. И.С. Тургенева по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Финал. Безано - Ю. Горбатов, Манчини - К.И. Филиппович, Тилли - П.С. Фейгин, Консуэлл - Н.В. Перевозчикова, Барон - И.И. Гольтяпин, Тот - П.С. Воробьев, Джексон - В. Шумилкин. 1977г.	
4391.	ОГЛМТ ОФ-8571/20
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского драматического театра им. И.С. Тургенева по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Финал. Безано - Ю. Горбатов, Манчини - К.И. Филиппович, Тилли - П.С. Фейгин, Консуэлла - Н.В. Перевозчикова, Барон - И.И. Гольтяпин, Тот - П.С. Воробьев, Джексон - В. Шумилкин. 1977г.	
4392.	ОГЛМТ ОФ-8571/21
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского областного драмтеатра им. И.С. Тургенева по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Финал. Безано - Ю. Горбатов, Манчини - К.И. Филиппович, Тилли - П.С. Фейгин, Консуэлла - Н.В. Перевозчикова, Барон - И.И. Гольтяпин,Тот - П.С. Воробьев, Джексон - В. Шумилкин. 1977г.	
4393.	ОГЛМТ ОФ-8571/22
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского драматического театра им. И.С. Тургенева по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Финал. Безано - Ю. Горбатов, Манчини - К.И. Филиппович, Тилли - П.С. Фейгин, Консуэлла - Н.В. Перевозчикова, Барон - И.И. Гольтяпин, Тот - П. Воробьев, Джексон - В. Шумилкин. 1977г.	
4394.	ОГЛМТ ОФ-8571/23
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского областного драматического театра им. И.С. Тургенева по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Финал. Безано - Ю. Горбатов, Манчини - К.И. Филиппович, Тилли - П.С. Фейгин, Консуэлла - Н.В. Перевозчикова,Барон - И.И. Гольтяпин, Тот - П. Воробьев, Джексон - В. Шумилкин. 1977г.	
4395.	ОГЛМТ ОФ-8571/24
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского областного драматического театра им. И.С. Тургенева по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Финал.Безано - Ю. Горбатов, Манчини - К.И. Филиппович, Тилли - П.С. Фейгин, Консуэлла - Н.В. Перевозчикова, Барон - И.И. Гольтяпин, Тот - П. Воробьев, Джексон - В. Шумилкин. 1977г.	
4396.	ОГЛМТ ОФ-8571/25
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского областного драматического театра им. И.С. Тургенева по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Джексон - В.Г. Шумилкин, Тот - П.С. Воробьев. 1977г.	
4397.	ОГЛМТ ОФ-8571/26
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского областного драматического театра им. И.С. Тургенева по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Джексон - В.Г. Шумилкин, Тот - П.С. Воробьев. 1977г.	
4398.	ОГЛМТ ОФ-8571/27
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского областного драматического театра им. И.С. Тургенева по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечины" . Господин - А.С. Козлов, Тот - П.С. Воробьев. 1977г.	
4399.	ОГЛМТ ОФ-8571/28
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского областного драматического театра им. И.С. Тургенева по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Господин - А.С. Козлов Тот - П.С. Воробьев. 1977г.	
4400.	ОГЛМТ ОФ-8571/29
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского областного драмтеатра им. И.С. Тургенева по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Консуэлла - Н.В. Перевозчикова, Барон - И.И. Гольтяпин. 1977г.	
4401.	ОГЛМТ ОФ-8571/30
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского областного драмтеатра им. И.С. Тургенева по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Консуэлла - Н.В. Перевозчикова, Барон - И.И. Гольтяпин. 1977г.	
4402.	ОГЛМТ ОФ-8571/31
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского областного драмтеатра им. И.С. Тургенева по пьесе Л.Н. Андреева " Тот, кто получает пощечины". Тот - П.С. Воробьев, Господин - А.С. Козлов. 1977г.	
4403.	ОГЛМТ ОФ-8571/32
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского областного драмтеатра им. И.С. Тургенева по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Тот - П.С. Воробьев, Господин - А.С. Козлов. 1977г.	
4404.	ОГЛМТ ОФ-8571/33
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского областного драмтеатра им. И.С. Тургенева по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Зинаида - Л.П. Борисова, Безано - Ю.Д. Горбатов. 1977г.	
4405.	ОГЛМТ ОФ-8571/34
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского областного драмтеатра им. И.С. Тургенева по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Зинаида - Л.П. Борисова, Безано - Ю.Д. Горбатов. 1977г.	
4406.	ОГЛМТ ОФ-8571/35
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского областного драмтеатра им. И.С. Тургенева по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Зинаида - Л.Г. Соколова, Безано - Ю.Д. Горбатов. 1977г.	
4407.	ОГЛМТ ОФ-8571/36
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского областного драмтеатра им.И.С.Тургенева по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Зинаида - Л.Г. Соколова, Безано - Ю.Д. Горбатов. 1977г.	
4408.	ОГЛМТ ОФ-8571/37
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского областного драмтеатра им. И.С. Тургенева по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Картина 4. Консуэлла - Н.В. Перевозчикова, Тот - П.С. Воробьев. 1977г.	
4409.	ОГЛМТ ОФ-8571/38
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского областного драмтеатра им. И.С. Тургенева по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Консуэлла - Н.В. Перевозчикова, Тот - П.С. Воробьев. 1977г.	
4410.	ОГЛМТ ОФ-8571/40
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского областного драмтеатра им. И.С. Тургенева по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Консуэлла - Н.В.Перевозчикова, Тот - П.С. Воробьев. 1977г.	
4411.	ОГЛМТ ОФ-8571/41
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского областного драмтеатра им. И.С. Тургенева по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Консуэлла - Н.В. Перевозчикова, Тот - П.С. Воробьев. 1977г.	
4412.	ОГЛМТ ОФ-8571/42
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского областного драмтеатра им. И.С. Тургенева по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Консуэлла - Н.В. Перевозчикова, Тот - П.С. Воробьев. 1977г.	
4413.	ОГЛМТ ОФ-8571/43
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского областного драмтеатра им. И.С. Тургенева по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Консуэлла - Н.В. Перевозчикова, Тот - П.С. Воробьев. 1977г.	
4414.	ОГЛМТ ОФ-8571/44
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского областного драмтеатра им. И.С. Тургенева по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Консуэлла - Н.В. Перевозчикова, Тото - П.С. Воробьев. 1977г.	
4434.	ОГЛМТ ОФ-8571/45
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского областного драмтеатра им. И.С. Тургенева по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Консуэлла - Н.В. Перевозчикова, Безано - Ю.Д. Горбатов. 1977г.	
4415.	ОГЛМТ ОФ-8571/46
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского областного драмтеатра им. И.С. Тургенева по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Консуэлла - арт. Н.В. Перевозчикова, Безано - Ю.Д. Горбатов. 1977г.	
4416.	ОГЛМТ ОФ-8571/47
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского областного драмтеатра им. И.С. Тургенева по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Тот - П.С. Воробьев. 1977г.	
4417.	ОГЛМТ ОФ-8571/48
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского областного драмтеатра им. И.С. Тургенева по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Тот - П.С. Воробьев. 1977г.	
4418.	ОГЛМТ ОФ-8571/49
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского областного драмтеатра им. И.С. Тургенева по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Тот - П.С. Воробьев. 1977г.	
4419.	ОГЛМТ ОФ-8571/50
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского областного драмтеатра им. И.С. Тургенева по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Тот - П.С. Воробьев. 1977г.	
4420.	ОГЛМТ ОФ-8571/51
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского областного драмтеатра им. И.С. Тургенева по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Консуэлла - Н.В. Перевозчикова,Тот - П.С. Воробьев. 1977г.	
4421.	ОГЛМТ ОФ-8571/52
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского областного драмтеатра им. И.С. Тургенева по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Консуэлла - Н.В. Перевозчикова, Тот - П.С. Воробьев. 1977г.	
4422.	ОГЛМТ ОФ-8571/53
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского областного драмтеатра им. И.С. Тургенева по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Манчини - К.И. Филиппович, Тот - П.С. Воробьев. 1977г.	
4423.	ОГЛМТ ОФ-8571/54
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского областного драмтеатра им. И.С. Тургенева по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Манчини - К.И. Филиппович, Тот - П.С. Воробьев. 1977г.	
4424.	ОГЛМТ ОФ-8688
Ф.12.	Фотография
Л.Н. Андреев. Автор: Эрдман Б. г. Oрел, 1911	
4425.	ОГЛМТ ОФ-8734
Ф.12.	Фотография
Орел. Дом Л.Н. Андреева. Около дома его племянник Леонид Аркадьевич Алексеевский (сын Риммы), г. Oрел, 1960-е гг.	
4426.	ОГЛМТ ОФ-8735
Ф.12.	Фотография
Леонид Аркадьевич Андреев (Алексеевский) и Валентина Викторовнв Сафронова (зам. директора ОГЛМТ по научной работе). Орловская обл., Мценский р-он, с. Спасское-Лутовиново, 1960-е гг.	
4427.	ОГЛМТ ОФ-8745
ФТ-2637/ИЗО12
Ф.12.	Фотография
Яков Александрович Антонов - товарищ Л.Андреева по гимназии. Автор: Пейрош Б.Б. 1890г.	
4428.	ОГЛМТ ОФ-8746
ФТ-2638
Ф.12.	Фотография
Надежда Александровна Фохт (урожд. Антонова) - орловская знакомая Л.Н. Андреева. 1906-1907гг.	
4429.	ОГЛМТ ОФ-8748
ФТ-2640/ИЗО12
Ф.12.	Фотография
Н.А. Чукмалдина (урожд. Антонова, по мужу Фохт) в роли в спектакле Гусева "Слава"	
4430.	ОГЛМТ ОФ-8749
ФТ-2643/ИЗО12
Ф.12.	Фотография
А.Н. Фохт со своей женой Н.А. Фохт (урожд. Антоновой). Автор: Бродовский Р. г. Mосква, 1929г.	
4431.	ОГЛМТ ОФ-8750
Ф.12.	Фотография
Н.А. Чукмалдина в роли в спектакле "Слава". 1929г.	
4432.	ОГЛМТ ОФ-8751
ФТ-2641/ИЗО12
Ф.12.	Фотография
Н.А. Чукмалдина в роли в спектакле "Человек с портфелем". 1929г.	
4433.	ОГЛМТ ОФ-8752
Ф.12.	Фотография
Н.А. Чукмалдина и Горский в спектакле "На всякого мудреца довольно простоты". 1928г.	
4434.	ОГЛМТ ОФ-8753
ФТ-2646/ИЗО12
Ф.12.	Фотография
Надежда Александровна Антонова. Автор: Эйхембальд, г. Mосква, 1899г.	
4435.	ОГЛМТ ОФ-8754
ФТ-2644/ИЗО12
Ф.12.	Фотография
Надежда Александровна Антонова в возрасте 19 лет. Автор: Жданов, Автор: Бычков, г. Mосква, 1897г.	
4436.	ОГЛМТ ОФ-8755
ФТ-2645/ИЗО12
Ф.12.	Фотография
Надежда Александровна Антонова в возрасте 16 лет. Автор: Пейрош Б.Б. г. Oрел, 1894г.	
4437.	ОГЛМТ ОФ-8756
ФТ-332/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (групповая)
Н.А. Антонова и Н. Чеботарева. Автор: Эрдман Б. г. Oрел, Б./д. Нач. 20в.	
4438.	ОГЛМТ ОФ-8757
Ф.12.	Фотография
Н.А. Антонова. Автор: Полторацкий, г. Oрел, 1894г.	
4439.	ОГЛМТ ОФ-8758
ФТ-2642
Ф.12.	Фотография
Н.А. Чукмалдина в роли. Автор: Неустановленный фотограф. 1929г.	
4440.	ОГЛМТ ОФ-9234
Ф.12.	Фотография
Слева направо: М.И. Комиссарова, О.В. Андреева, Е.И. Белоусов, Н.Л. Браун, В.Л. Андреев, А.А. Андреева, г. Ленинград, 1971г.	
4441.	ОГЛМТ ОФ-9237
ФТ-1422/ИЗО12
Ф.12.	Фотография
Вадим Леонидович Андреев - сын писателя Леонида Андреева. Автор: Неустановленный фотограф. Швейцария, Женева, 1971, декабря 20	
4442.	ОГЛМТ ОФ-9238
Ф.12.	Фотография
Слева направо: М.П. Андреева (жена Валентина Андреева), И.А. Андреева (дочь Андрея), Валентин Андреев, Е.Г. Андреева, Леонид Аркадьевич Андреев и Саша Вагин (сын Ирины Андреевой). г. Ленинград, 1961г.	
4443.	ОГЛМТ ОФ-9240
Ф.12.	Фотография
Слева направо: И.А. Андреева, Е.Г. Андреева САша Вагин, О.В. Андреева, В.Л. Андреев и Л.А. Андреев, г. Ленинград, 1959-1960гг	
4444.	ОГЛМТ ОФ-9241
ФТ-1319/ИЗО12
Ф.12.	Фотография
Филипп Александрович Добров - муж Е.А. Велигорской, сестры Алексадры Андреевой (урожд. Велигорской) жены Л.Н. Андреева. Автор: Опитц Ф. г. Mосква, Б./д. Начало 1900-х гг.	
4445.	ОГЛМТ ОФ-9242
Ф.12.	Фотография
Д.Л. Андреев в детском возрасте. 1909г	
4446.	ОГЛМТ ОФ-9244
Ф.12.	Фотография
Д.Л. Андреев в своей квартире во время болезни. 1959г	
4447.	ОГЛМТ ОФ-9245
Ф.12.	Фотография
Д.Л. Андреев на отдыхе в Горячем Ключе	
4448.	ОГЛМТ ОФ-9246
ФТ-2636/ИЗО12
Ф.12.	Фотография
Яков  Александрович Антонов - товарищ Л. Андреева по гимназии. 1889г., январь	
4449.	ОГЛМТ ОФ-9248
Ф.12.	Фотография
Д.Л. Андреев во время болезни. 1959г., февр. 24	
4450.	ОГЛМТ ОФ-9249
Ф.12.	Фотография
Д.Л. Андреев на диване полулежит, рядом стоит Алла Александровна. 1959г., февр. 24	
4451.	ОГЛМТ ОФ-9250
Ф.12.	Фотография
А.А. Андреева с мужем Д.Л. Андреевым во время его болезни. 1959г., февр. 24	
4452.	ОГЛМТ ОФ-9251
Ф.12.	Фотография
Даниил и Вадим Андреевы. 1957г.	
4453.	ОГЛМТ ОФ-9252
Ф.12.	Фотография
Д.Л. Андреев. 1959г., февр. 24	
4454.	ОГЛМТ ОФ-9253
Ф.12.	Фотография
Д.Л. Андреев. Брянская обл., Трубчевск, 1932г.	
4455.	ОГЛМТ ОФ-9254
Ф.12.	Фотография
А.А. Андреева и Л.А.  Андреев сидят на диване. 1968г.	
4456.	ОГЛМТ ОФ-9255
Ф.12.	Фотография
Д.Л. Андреев в гробу. 1959г., марта 30	
4457.	ОГЛМТ ОФ-9257/1
Ф.12.	Фотография
Д.Л. Андреев в Горячих Ключах	
4458.	ОГЛМТ ОФ-9257/2
Ф.12.	Фотография
Д.Л. Андреев в Горячих Ключах	
4459.	ОГЛМТ ОФ-9257/3
Ф.12.	Фотография
Д.Л.Андреев в Горячих Ключах	
4460.	ОГЛМТ ОФ-9257/4
Ф.12.	Фотография
Д.Л. Андреев в Горячих Ключах	
4480.	ОГЛМТ ОФ-9258/1
Ф.12.	Фотография
Д.Л. Андреев во время пребывания в Трубчевске. Брянская обл., Трубчевск, 1932-1935гг.	
4461.	ОГЛМТ ОФ-9258/2
Ф.12.	Фотография
Д.Л. Андреев во время пребывания в Трубчевске. Брянская обл., Трубчевск, 1932-1935гг.	
4422.	ОГЛМТ ОФ-9259
Ф.12.	Фотография
Д.Л. Андреев, г. Mосква, 1957г.	
4423.	ОГЛМТ ОФ-9260
Ф.12.	Фотография
Д.Л. Андреев и А.А. Андррева, г. Mосква, 1959г.	
4464.	ОГЛМТ ОФ-9261
Ф.12.	Фотография
Д.Л. Андреев, г. Mосква, 1959г., февр., 24	
4465.	ОГЛМТ ОФ-9262
Ф.12.	Фотография
А.А. Андреева и Л.А. Андреев. 1968г.	
4466.	ОГЛМТ ОФ-9264
Ф.12.	Фотография
Надмогильная плита на кладбище, где похоронен Д.Л. Андреев (1906-1959гг.)	
4467.	ОГЛМТ ОФ-9265
Ф.12.	Фотография
Аншлаг у театра им. Ленсовета в день премьеры "Тот, кто получаект пощечины". г. Ленинград, 1973г., мая 30	
4468.	ОГЛМТ ОФ-9266/1
Ф.12.	Фотография
Д.Л. Андреев. Первая фотография после тюрьмы, г. Mосква, 1957г.	
4469.	ОГЛМТ ОФ-9266/2
Ф.12.	Фотография
Д.Л. Андреев. Первая фотография после тюрьмы, г. Mосква, 1957г.	
4470.	ОГЛМТ ОФ-9317
Ф.12.	Фотография
Среди неустановленных лиц сидит П.М. Велигорский - брат жены Л. Андреева Александры Михайловны	
4471.	ОГЛМТ ОФ-9320
Ф.12.	Фотография
Ефросинья Варфоломеевна Велигорская - мать А.М. Андреевой, жены Л.Н. Андреева (стереоскопический двойной снимок)	
4472.	ОГЛМТ ОФ-9321
Ф.12.	Фотография
Е.В. Велигорская	
4473.	ОГЛМТ ОФ-9323
Ф.12.	Фотография
Игорь П. Велигорский - племянник А.М. Андреевой, г. Нижний Новгород	
4474.	ОГЛМТ ОФ-9325
Ф.12.	Фотография
Павел Михайлович Велигорский - брат А.М. Велигорской. Автор: Трунов Г.В. г. Mосква	
4475.	ОГЛМТ ОФ-9326
Ф.12.	Фотография
П.М. Велигорский - брат А.М. Андреевой. Автор: Голицын К. г. Mосква	
4476.	ОГЛМТ ОФ-9327
Ф.12.	Фотография
Павел Михайлович Велигорский. Автор: Раштанов В. г. Киев, 1899г.	
4477.	ОГЛМТ ОФ-9328
Ф.12.	Фотография
П.М. Велигорский	
4478.	ОГЛМТ ОФ-9329
Ф.12.	Фотография
Ф.А. Добров (доктор) - муж Е.М. Велигорской, сестры А.М. Андреевой	
4479.	ОГЛМТ ОФ-9331
Ф.12.	Фотография
И.П. Велигорский. Автор: Форесто А.	
4480.	ОГЛМТ ОФ-9332
Ф.12.	Фотография
Н.П. Велигорская - племянница А.М. Андреевой. 1898г.	
4481.	ОГЛМТ ОФ-9333
Ф.12.	Фотография
Александра Петровна, Игорь Петрович Велигорские - племянники А.М. Андреевой; Клавдия Ивановна Таланина - жена Игоря Петровича	
4482.	ОГЛМТ ОФ-9334
Ф.12.	Фотография
Клавдия Ивановна Велигорская - жена И.П. Велигорского. г. Горький, 1970г.	
4483.	ОГЛМТ ОФ-9335
Ф.12.	Фотография
Ю.И. Велигорский - внучатый племянник А.М. Андреевой, г. Горький	
4484.	ОГЛМТ ОФ-9337
ФТ-1356/ИЗО12
Ф.12.	Фотография
Наташа Велигорская в раннем детстве. Автор: Опитц Ф. г. Mосква, Б./д. [Конец 19в.]	
4485.	ОГЛМТ ОФ-9338
Ф.12.	Фотография
Е.В. Велигорская - мать А.М. Андреевой. 1889г.	
4486.	ОГЛМТ ОФ-9339
Ф.12.	Фотография
Гнусин - отец Веры Дмитриевны, жены П.М. Велигорского	
4487.	ОГЛМТ ОФ-9340
Ф.12.	Фотография
Людвиг Мацкевич - управляющий Сормовским заводом	
4488.	ОГЛМТ ОФ-9341
Ф.12.	Фотография
Эмма Мацкевич - дочь Л. Мацкевича, г. Нижний Новгород, 1902г.	
4489.	ОГЛМТ ОФ-9342
Ф.12.	Фотография
Эмма Мацкевич. 1902г.	
4490.	ОГЛМТ ОФ-9343/1
Ф.12.	Фотография
Юрий Мацкевич - брат Эммы Мацкевич	
4491.	ОГЛМТ ОФ-9343/2
Ф.12.	Фотография
Юрий Мацкевич - брат Эммы Мацкевич	
4492.	ОГЛМТ ОФ-9344
Ф.12.	Фотография
П.М. Велигорский в счтуденческом мундире. Автор: Мебиус Ф.	
4493.	ОГЛМТ ОФ-9345
Ф.12.	Фотография
П.М. Велигорский в гимназической форме. Автор: Пейрош Б.Б.	
4494.	ОГЛМТ ОФ-9346
Ф.12.	Фотография
П.М. Велигорский. Автор: Добрынин И. Орловская губ., Брянский уезд, г. Севск	
4495.	ОГЛМТ ОФ-9347
Ф.12.	Фотография
П.М. Велигорский	
4496.	ОГЛМТ ОФ-9348
Ф.12.	Фотография
Е.М. Велигорская - сестра А.М. Андреевой. Автор: Опитц Ф. г. Mосква	
4497.	ОГЛМТ ОФ-9349
Ф.12.	Фотография
Е.М. Велигорская - сестра А.М. Андреевой. 1891г.	
4498.	ОГЛМТ ОФ-9350
Ф.12.	Фотография
Мария Евстафьевна Мацкевич	
4499.	ОГЛМТ ОФ-9351
Ф.12.	Фотография
[Е.М. Велигорская?]. Автор: Дмитриев М.Д. г. Нижний Новгород	
4500.	ОГЛМТ ОФ-9352
Ф.12.	Фотография
П.М. Велигорский. 1899г.	
4501.	ОГЛМТ ОФ-9353
Ф.12.	Фотография
Д. Гнусин и его сын Юрий	
4502.	ОГЛМТ ОФ-9354
Ф.12.	Фотография
Неустановленный мужчина средних лет	
4503.	ОГЛМТ ОФ-9355
Ф.12.	Фотография
Молодой мужчина в военной форме с медалью на груди	
4504.	ОГЛМТ ОФ-9356
Ф.12.	Фотография
Неустановленное лицо. Пожилой мужчина. Автор: Дмитриев М.Д. 1901г.	
4505.	ОГЛМТ ОФ-9357
Ф.12.	Фотография
Неустановленное лицо. Мужчина средних лет в военной форме	
4506.	ОГЛМТ ОФ-9358
Ф.12.	Фотография
Мужчина средних лет, г. Mосква	
4507.	ОГЛМТ ОФ-9359
Ф.12.	Фотография
Неустановленное лицо. Мальчик 5 лет. Автор: Эрдман Б. Царицын	
4508.	ОГЛМТ ОФ-9360
Ф.12.	Фотография
Неустановленное лицо. Молодой человек в студенческой куртке. Автор: Штейнберг Ю. г. Cанкт-Петербург	
4509.	ОГЛМТ ОФ-9361
Ф.12.	Фотография
Неустановленное лицо. Пожилой мужчина. Автор: Островский В. г. Витебск	
4510.	ОГЛМТ ОФ-9362
Ф.12.	Фотография
Неустановленное лицо. Молодая девушка. Автор: Витлинг Я. 1895г.	
4511.	ОГЛМТ ОФ-9363
Ф.12.	Фотография
Неустановленное лицо. Мужчина средних лет	
4512.	ОГЛМТ ОФ-9364
Ф.12.	Фотография
Неустановленные лица. Женщинаи мужчина. Автор: Дмитриев М.Д.	
4513.	ОГЛМТ ОФ-9365
ФТ-1357/ИЗО12
Ф.12.	Фотография
Неустановленная девочка в национальном украинском костюме. Автор: Опитц Ф. г. Mосква, Б./д. [Конец 19в.]	
4514.	ОГЛМТ ОФ-9366
Ф.12.	Фотография
Неустановленное лицо. Мальчик 5 лет, г. Mосква	
4515.	ОГЛМТ ОФ-9367
Ф.12.	Фотография
Неустановленная молодая девушка. Автор: Дмитриев М.Д. г. Нижний Новгород, 1901г.	
4516.	ОГЛМТ ОФ-9368
Ф.12.	Фотография
Двое пожилых людей с девочкой (неустановленные лица). Автор: Кубельский Л.А.	
4517.	ОГЛМТ ОФ-9369
Ф.12.	Фотография
Неустановленные лица.Двое пожилых людей. Автор: Дмитриев М.Д. г. Нижний Новгород, 1901г.	
4518.	ОГЛМТ ОФ-9370
Ф.12.	Фотография
П. Велигорский в возрасте 6 месяцев. Автор: Опитц Ф. г. Mосква	
4519.	ОГЛМТ ОФ-9371
Ф.12.	Фотография
Мужской портрет. Автор: Леонард Бывший Тиле, г. Mосква	
4520.	ОГЛМТ ОФ-9372
Ф.12.	Фотография
Женский портрет. Автор: Леонард Бывший Тиле, г. Mосква	
4521.	ОГЛМТ ОФ-9373
Ф.12.	Фотография
Неустановленная женщина. г. Oрел	
4522.	ОГЛМТ ОФ-9374
Ф.12.	Фотография
Неустановленная молодая женщина. Автор: Кубельский Л.А. г. Oрел	
4523.	ОГЛМТ ОФ-9375
Ф.12.	Фотография
Неустановленная молодая женщина. Автор: Мезер, г. Киев	
4524.	ОГЛМТ ОФ-9376
Ф.12.	Фотография
Неустановленный ребенок. Автор: Ренар О. г. Mосква	
4525.	ОГЛМТ ОФ-9377
Ф.12.	Фотография
Неустановленное лицо. Орловский гимназист. Автор: Кубельский Л.А. г. Oрел	
4526.	ОГЛМТ ОФ-9378
Ф.12.	Фотография
Неустановленное лицо. Орловский гимназист, г. Oрел	
4527.	ОГЛМТ ОФ-9379
Ф.12.	Фотография
Нежинский гимназист, г. Нежин	
4528.	ОГЛМТ ОФ-9380
Ф.12.	Фотография
Неустановленная молодая женщина. Автор: Пейрош Б.Б. г. Oрел	
4529.	ОГЛМТ ОФ-9381
Ф.12.	Фотография
Неустановленное лицо. Орловская гимнзистка. Автор: Руссов А. г. Oрел	
4530.	ОГЛМТ ОФ-9382
Ф.12.	Фотография
Портрет неустановленной девушки	
4531.	ОГЛМТ ОФ-9383
Ф.12.	Фотография
Портрет молодой женщины. Автор: Конарский М. г. Mосква	
4532.	ОГЛМТ ОФ-9384
Ф.12.	Фотография
Портрет гимназиста. 1893г.	
4533.	ОГЛМТ ОФ-9385
Ф.12.	Фотография
В. Голенев - друг П. Велигорского. Автор: Руссов А. г. Oрел, 1892г.	
4534.	ОГЛМТ ОФ-9386
Ф.12.	Фотография
Портрет неустановленной женщины - знакомой Велигорского. Автор: Хрипков М. г. Нижний Новгород, 1915г.	
4535.	ОГЛМТ ОФ-9387
Ф.12.	Фотография
Знакомая П. Велигорского. Автор: Пейрош Б.Б. г. Oрел, 1892г.	
4536.	ОГЛМТ ОФ-9388
Ф.12.	Фотография
Знакомая П. Велигорского. Автор: Пейрош Б.Б. г. Oрел, 1892г.	
4537.	ОГЛМТ ОФ-9389
Ф.12.	Фотография
Знакомая П. Велигорского. Автор: Федоров В. г. Нижний Новгород, 1904г.	
4538.	ОГЛМТ ОФ-9390
Ф.12.	Фотография
Портрет неустановленного мужчины. Автор: Адамович С.	
4539.	ОГЛМТ ОФ-9391
Ф.12.	Фотография
Портрет молодой женщины. Автор: Хрипков М. г. Нижний Новгород	
4540.	ОГЛМТ ОФ-9392
Ф.12.	Фотография
Женский портрет. Автор: Овчаренко Е. г. Mосква	
4541.	ОГЛМТ ОФ-9393
Ф.12.	Фотография
Портрет пожилой женщины. Автор: Дмитриев М.Д.	
4542.	ОГЛМТ ОФ-9394
Ф.12.	Фотография
Портрет неустановленной женщины. Автор: Осовецкий Ю.	
4543.	ОГЛМТ ОФ-9395
Ф.12.	Фотография
Портрет неустановленной женщины, г. Mосква	
4544.	ОГЛМТ ОФ-9396
Ф.12.	Фотография
Знакомая П. Велигорского. 1896г.	
4545.	ОГЛМТ ОФ-9397
Ф.12.	Фотография
Знакомая П.М. Велигорского, г. Mосква, 1896г.	
4546.	ОГЛМТ ОФ-9398
Ф.12.	Фотография
Нежинский гимназист, г. Нежин	
4547.	ОГЛМТ ОФ-9399
Ф.12.	Фотография
Портрет неустановленной женщины. Автор: Курбатов И. г. Mосква	
4548.	ОГЛМТ ОФ-9400
Ф.12.	Фотография
Портрет неустановленной женщины. Автор: Шапорин А. Украина, Сумская обл., г. Глухов	
4549.	ОГЛМТ ОФ-9401
Ф.12.	Фотография
Мальчик в украинской национальной одежде	
4550.	ОГЛМТ ОФ-9402
Ф.12.	Фотография
Портрет неустановленного мужчины, г. Нижний Новгород	
4551.	ОГЛМТ ОФ-9403
Ф.12.	Фотография
Портрет неустановленного мужчины. Автор: Виктория портрет	
4552.	ОГЛМТ ОФ-9430/1
Ф.12.	Фотография
Церковь Михаила Архангела в Орле, в которой крестили Л. Андреева. Автор: Лаврушин В.П. 1978г.	
4553.	ОГЛМТ ОФ-9430/2
Ф.12.	Фотография
Церковь Михаила Архангела, в которой крестили Л. Андреева. Автор: Лаврушин В.П. 1978г.	
4554.	ОГЛМТ ОФ-9430/3
Ф.12.	Фотография
Церковь Михаила Архангела, в которой крестили Л. Андреева. Автор: Лаврушин В.П. 1978г.	
4555.	ОГЛМТ ОФ-9430/4
Ф.12.	Фотография
Церковь Михаила Архангела в Орле, в которой крестили Л. Андреева. Автор: Лаврушин В.П. 1978г.	
4556.	ОГЛМТ ОФ-9430/5
Ф.12.	Фотография
Церковь Михаила Архангела в Орле, в которой крестили Л. Андреева. Автор: Лаврушин В.П. 1978г.	
4557.	ОГЛМТ ОФ-9430/6
Ф.12.	Фотография
Церковь Михаила Архангела в Орле, в которой крестили Л. Андреева. Автор: Лаврушин В.П. 1978г.	
4558.	ОГЛМТ ОФ-9431/1
Ф.12.	Фотография
До № 1 на Пролетарской горе, в котором жил друг Л. Андреева доктор Севастьянов. Автор: Лаврушин В.П. 1978г.	
4559.	ОГЛМТ ОФ-9431/2
Ф.12.	Фотография
Дом № 1 на Пролетарской горе, в котором жил друг Л.Н. Андреева доктор Севастьянов. Автор: Лаврушин В.П. г. Oрел, 1978г.	
4560.	ОГЛМТ ОФ-9431/3
Ф.12.	Фотография
Дом № 1 на Пролетарской горе, в котором жил друг Л.Н. Андреева доктор Севастьянов. Автор: Лаврушин В.П. г. Oрел, 1978г.	
4561.	ОГЛМТ ОФ-9432/1
Ф.12.	Фотография
Дом Л.Н. Андреева. Орел,ул. 2-ая Пушкарная, № 41. Автор: Лаврушин В.П. г. Oрел, 1978г.	
4562.	ОГЛМТ ОФ-9432/2
Ф.12.	Фотография
Дом Л.Н. Андреева в Орле. Ул. 2-ая Пушкарная, № 41. Автор: Лаврушин В.П. г. Oрел, 1978г.	
4563.	ОГЛМТ ОФ-9432/3
Ф.12.	Фотография
Дом Л.Н. Андреева. Ул. Пушкарная, № 41. Автор: Лаврушин В.П. г. Oрел, 1978г.	
4564.	ОГЛМТ ОФ-9432/4
Ф.12.	Фотография
Дом Л.Н. Андреева. Ул Пушкарная, № 41. Автор: Лаврушин В.П. г. Oрел, 1978г.	
4565.	ОГЛМТ ОФ-9433/1
Ф.12.	Фотография
Старый дом на углу улиц Пушкарной и Посадской в Орле. Автор: Лаврушин В.П. г. Oрел, 1978г.	
4566.	ОГЛМТ ОФ-9433/2
Ф.12.	Фотография
Старый дом на углу улиц Пушкарной и Посадской в Орле. Автор: Лаврушин В.П. г. Oрел, 1978г.	
4567.	ОГЛМТ ОФ-9433/3
Ф.12.	Фотография
Старый дом на углу улиц Пушкарной и Посадской в г. Орле. Автор: Лаврушин В.П. г. Oрел, 1978г.	
4568.	ОГЛМТ ОФ-9433/4
Ф.12.	Фотография
Старый дом на углу улиц Посадской и Пушкарной в Орле. Автор: Лаврушин В.П. г. Oрел, 1978г.	
4569.	ОГЛМТ ОФ-9434/1
Ф.12.	Фотография
Угол улиц Пушкарной и Посадской в Орле. Автор: Лаврушин В.П. г. Oрел, 1978г.	
4570.	ОГЛМТ ОФ-9434/2
Ф.12.	Фотография
Угол улиц Пушкароной и Посадской в Орле. Автор: Лаврушин В.П. г. Oрел, 1978г.	
4571.	ОГЛМТ ОФ-9434/3
Ф.12.	Фотография
Угол улиц Посадской и Пушкарной в Орле. Автор: Лаврушин В.П. г. Oрел, 1978г.	
4572.	ОГЛМТ ОФ-9435/1
Ф.12.	Фотография
Дом Л.Н. Андреева в Орле по ул. 2-ой Пушкарной, 41. Автор: Лаврушин В.П. г. Oрел, 1978г.	
4573.	ОГЛМТ ОФ-9435/2
Ф.12.	Фотография
Дом Л.Н. Андреева в Орле по ул. 2-ой Пушкарной,41. Автор: Лаврушин В.П. г. Oрел, 1978г.	
4574.	ОГЛМТ ОФ-9435/3
Ф.12.	Фотография
Дом Л.Н. Андреева в Орле по ул. 2-ой Пушкарной, 41. Автор: Лаврушин В.П. г. Oрел, 1978г.	
4575.	ОГЛМТ ОФ-9435/4
Ф.12.	Фотография
Дом Л.Н. Андреева в Орле по ул. 2-ой Пушкарной, 41. Автор: Лаврушин В.П. г. Oрел, 1978г.	
4576.	ОГЛМТ ОФ-9437/1
Ф.12.	Фотография
Здание Орловской мужской гимназии. Передний фасад. Автор: Лаврушин В.П. г. Oрел, 1978г.	
4577.	ОГЛМТ ОФ-9437/2
Ф.12.	Фотография
Здание Орловской мужской гимназии. Передний фасад. Автор: Лаврушин В.П. г. Oрел, 1978г.	
4578.	ОГЛМТ ОФ-9437/3
Ф.12.	Фотография
Здание Орловской мужской гимназии. Передний фасад. Автор: Лаврушин В.П. г. Oрел, 1978г.	
4579.	ОГЛМТ ОФ-9914
Ф.12.	Фотография
До на 2-ой Пушкарной, 41, в котором прошло детство и юность Л.Н. Андреева. Автор: Попов О.Н. Орловская обл., Мценский р-он, с. Спасское-Лутовиново, 1978г.	
4580.	ОГЛМТ ОФ-10106/1
Ф.12.	Фотография
Экспозиция музея писателей-орловцев. Зал Л.Н. Андреева. Интерьер	
4581.	ОГЛМТ ОФ-10106/2
Ф.12.	Фотография
Экспозиция музея писателей-орловцев. Зал Л.Н. Андреева. Интерьер	
4582.	ОГЛМТ ОФ-10107/1
Ф.12.	Фотография
Экспозиция музея писателей-орловцев. Зал Л.Н. Андреева. Витрина "Жизнь и творчество Л. Андреева"	
4583.	ОГЛМТ ОФ-10107/2
Ф.12.	Фотография
Экспозиция музея писателей-орловцев. Зал Л.Н. Андреева. Витрина "Жизнь и творчество Л. Андреева"	
4584.	ОГЛМТ ОФ-10382
Ф.12.	Фотография
Н.И. Массен - дочь доктора Севастьянова	
4585.	ОГЛМТ ОФ-11982
Ф.12.	Фотография
Вагин Александр Серафимович-внучатый племянник Л.Н.Андреева. г. Ленинград, [1970г.]	
4586.	ОГЛМТ ОФ-11983
Ф.12.	Фотография (групповая)
Слева направо:(1-ый ряд):К.Д.Верещагин,его жена Лиза,Г.А.Оль,И.А.Андреева,В.А.Анреев и Л.Арк.Андреев.2-ой ряд:Ольга Викторовна и Елена Гавриловна Андреевы и няня Елена Ивановна Кучурина. 1957г	
4587.	ОГЛМТ ОФ-11986
Ф.12.	Фотография (групповая)
Справа налево: И.А.Андреева,В.Л.Андреев,О.В.Андреева. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1979 г.	
4588.	ОГЛМТ ОФ-11987
Ф.12.	Фотография (групповая)
Слева направо:И.А.Андреева,Л.Арк.Андреев,А.С.Вагин,Л.Полетай,Ел.Гавр.Андреева. После поездки Л.А. и Е.Г.Андреевых в Париж. Автор: Неустановленный фотограф. 1970 г.	
4589.	ОГЛМТ ОФ-11989
Ф.12.	Фотография (групповая)
Слева направо: сын Л.Н.Андреева Вадим Леонидович и племянница писателя Ирина Андреевна Андреева. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, (1971 г.)	
4590.	ОГЛМТ ОФ-11990
Ф.12.	Фотография (групповая)
Слева направо:Л.Арк.Андреев,Ирина Андреевна Андреева и её сын Александр Серафимович Вагин. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1971 г.	
4591.	ОГЛМТ ОФ-11992
Ф.12.	Фотография (групповая)
Слева направо:Саша Вагин,Ирина Андреевна,его жена Мария Павловна, Елена Гавриловна и ЛеонидАрк.Андреевы. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1959 г.	
4592.	ОГЛМТ ОФ-11993/1
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля "Монумент" Волгоградского драм.театра им.М.Горького. Автор: Неустановленный фотограф. Волгоград, 1978 г.	
4293.	ОГЛМТ ОФ-11993/2
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля "Монумент" Волгоградского драм.театра им.М.Горького. Автор: Неустановленный фотограф. Волгоград, 1978 г.	
4594.	ОГЛМТ ОФ-11993/3
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля "Монумент" Волгоградского драм.театра им.М.Горького. Автор: Неустановленный фотограф. Волгоград, 1978 г.	
4595.	ОГЛМТ ОФ-11993/4
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля "Монумент" Волгоградского драм.театра им.М.Горького. Автор: Неустановленный фотограф. Волгоград, 1978 г.	
4596.	ОГЛМТ ОФ-11994
Ф.12.	Фотография
Портрет внучки Л.Н.Андреева Ольги Вадимовны Андреевой (по мужу Карлайл). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1970 г.	
4597.	ОГЛМТ ОФ-11995
Ф.12.	Фотография
Дом в Орле,описанный в рассказе Л.Н.Андреева "Молчание". Автор: Неустановленный фотограф. Б/м	
4598.	ОГЛМТ ОФ-11996
Ф.12.	Фотография
Зарисовка художника Любимоваа. Вторая картина. Любовь и бедность из спектакля "Жизнь человека в простановке МХАТа. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1907 г.	
4599.	ОГЛМТ ОФ-11997
Ф.12.	Фотография (групповая)
Андреевские торжества. Вид зала. Президиум. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1971 г.	
4600.	ОГЛМТ ОФ-11998/1
Ф.12.	Фотография
Андреевские торжества. Вид зала . На трибуне Вадим Леонидович Андреев. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1971 г.	
4601.	ОГЛМТ ОФ-11998/2
Ф.12.	Фотография
Андреевские торжества. Вид зала . На трибуне Вадим Леонидович Андреев. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1971 г.	
4602.	ОГЛМТ ОФ-11999
Ф.12.	Фотография
Торжественный вечер,посвященный 100-летию со дня рождения писателя. Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 1971 г.	
4603.	ОГЛМТ ОФ-12000
Ф.12.	Фотография
МХАТ "Анатэма". 5-ая картина. Сура-Н.С.Бутова; женщина с ребенком-ДавидЛейзер-А.А.Вишневский, Анатэма-В.И.Качалов. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, Б/д.	
4604.	ОГЛМТ ОФ-12002
Ф.12.	Фотография (групповая)
Слева направо:Л.Арк.Андреев,внучка его друга,Елена Гавриловна Андреева. За 2 мес.до смерти Л.Арк.Андреева. Дача в Вырице. Автор: Неустановленный фотограф. Сентябрь 1973 г.	
4605.	ОГЛМТ ОФ-12003
Ф.12.	Фотография
Последнее лето Леонида Аркадьевича Андреева. Станция Вырица под Ленинград. Автор: Неустановленный фотограф. Июнь 1973 г.	
4606.	ОГЛМТ ОФ-12004
Ф.12.	Фотография
Андреев Леонид Аркадьевич. За три месяца до смерти. Автор: Неустановленный фотограф. Апрель 1974 г.	
4607.	ОГЛМТ ОФ-12005
Ф.12.	Фотография (групповая)
Леонид Аркадьевич и Елена Гавриловна Фндреевы. Автор: Неустановленный фотограф, пос. Вырица, Сентябрь 1973г.	
4608.	ОГЛМТ ОФ-12006
Ф.12.	Фотография
Леонид Аркадьевич Андреев. Автор: Неустановленный фотограф. Май 1974г.	
4609.	ОГЛМТ ОФ-12007
Ф.12.	Фотография (групповая)
Галина Андреевна Оль и Леонид Аркадьевич Андреев в новой квартире. Автор: Неустановленный фотограф. Зима 1973г.	
4610.	ОГЛМТ ОФ-12008/1
Ф.12.	Фотография
Спектакль по пьесе Л.Н.Андреева "Мысль" в Парижском театре Эберто. Постановка Лорана Терциева. Автор: Неустановленный фотограф. Франция, г. Париж	
4611.	ОГЛМТ ОФ-12008/2
Ф.12.	Фотография
Спектакль по пьесе Л.Н.Андреева "Мысль" в Парижском театре Эберто. Постановка Лорана Терциева. Автор: Неустановленный фотограф. Франция, г. Париж	
4612.	ОГЛМТ ОФ-12009/1
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Парижского театраи Эберто по пьесе Л.Н.Андреева "Мысль". Автор: Неустановленный фотограф. Франция, г. Париж	
4613.	ОГЛМТ ОФ-12009/2
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Парижского театраи Эберто по пьесе Л.Н.Андреева "Мысль". Автор: Неустановленный фотограф. Франция, г. Париж	
4614.	ОГЛМТ ОФ-12010/1
Ф.12.	Фотография
Лоран Терциев в роли Керженцева в спектакле Парижского театраЭберто по пьесе Л.Н.Андреева "Мысль". Автор: Неустановленный фотограф. Франция, г. Париж	
4615.	ОГЛМТ ОФ-12010/2
Ф.12.	Фотография
Лоран Терциев в роли Керженцева в спектакле Парижского театраЭберто по пьесе Л.Н.Андреева "Мысль". Автор: Неустановленный фотограф. Франция, г. Париж	
4616.	ОГЛМТ ОФ-12010/3
Ф.12.	Фотография
Лоран Терциев в роли Керженцева в спектакле Парижского театраЭберто по пьесе Л.Н.Андреева "Мысль". Автор: Неустановленный фотограф. Франция, г. Париж	
4617.	ОГЛМТ ОФ-12011/1
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля по пьесе Л.Н.Андреева "Тот,кто получает пощечины" Орловского обл.драмтеатра им.И.С.Тургенева. Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 1977 г.	
4618.	ОГЛМТ ОФ-12011/2
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля по пьесе Л.Н.Андреева "Тот,кто получает пощечины" Орловского обл.драмтеатра им.И.С.Тургенева. Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 1977 г.	
4619.	ОГЛМТ ОФ-12011/3
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля по пьесе Л.Н.Андреева "Тот,кто получает пощечины" Орловского обл.драмтеатра им.И.С.Тургенева. Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 1977 г.	
4637.	ОГЛМТ ОФ-12014
Ф.12.	Фотография
МХАТ "Анатэма". Первая картина. Пролог. Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 1977 г.	
4620.	ОГЛМТ ОФ-12015
Ф.12.	Фотокопия
МХАТ. "Анатэма". 6-ая картина. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, Б/д.	
4621.	ОГЛМТ ОФ-12016
Ф.12.	Фотокопия
МХАТ. "Анатэма". Четвертая картина. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, Б/д.	
4622.	ОГЛМТ ОФ-12572/1
Ф.12.	Фотография
Интерьер мемориального кабинета Л.Н.Андреева в музее писателей-орловцев. Письменный стол Л.Н.Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1980г., июня 11	
4623.	ОГЛМТ ОФ-12572/2
Ф.12.	Фотография
Интерьер мемориального кабинета Л.Н.Андреева в музее писателей-орловцев. Письменный стол Л.Н.Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1980г., июня 11	
4624.	ОГЛМТ ОФ-12572/3
Ф.12.	Фотография
Интерьер мемориального кабинета Л.Н.Андреева в музее писателей-орловцев. Письменный стол Л.Н.Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1980г., июня 11	
4625.	ОГЛМТ ОФ-12572/4
Ф.12.	Фотография
Интерьер мемориального кабинета Л.Н. Андреева в музеее писателей-орловцев. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1980г., июня 11	
4626.	ОГЛМТ ОФ-12572/5
Ф.12.	Фотография
Интерьер мемориального кабинета Л.Н.Андреева в музее писателей-орловцев. Письменный стол Л.Н.Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1980г., июня 11	
4627.	ОГЛМТ ОФ-12572/6
Ф.12.	Фотография
Интерьер мемориального кабинета Л.Н.Андреева в музее писателей-орловцев. Письменный стол Л.Н.Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1980г., июня 11	
4628.	ОГЛМТ ОФ-12572/7
Ф.12.	Фотография
Интерьер мемориального кабинета Л.Н.Андреева в музее писателей-орловцев. Письменный стол Л.Н.Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1980г., июня 11	
4629.	ОГЛМТ ОФ-12572/8
Ф.12.	Фотография
Интерьер мемориального кабинета Л.Н.Андреева в музее писателей-орловцев. Письменный стол Л.Н.Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1980г., июня 11	
4630.	ОГЛМТ ОФ-12572/9
Ф.12.	Фотография
Интерьер мемориального кабинета Л.Н.Андреева в музее писателей-орловцев. Письменный стол Л.Н.Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1980г., июня 11	
4631.	ОГЛМТ ОФ-12572/10
Ф.12.	Фотография
Интерьер мемориального кабинета Л.Н.Андреева в музее писателей-орловцев. Письменный стол Л.Н.Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1980г., июня 11	
4632.	ОГЛМТ ОФ-12572/11
Ф.12.	Фотография
Интерьер мемориального кабинета Л.Н.Андреева в музее писателей-орловцев. Письменный стол Л.Н.Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1980г., июня 11	
4633.	ОГЛМТ ОФ-12572/12
Ф.12.	Фотография
Интерьер мемориального кабинета Л.Н.Андреева в музее писателей-орловцев. Письменный стол Л.Н.Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1980г., июня 11	
4634.	ОГЛМТ ОФ-12572/13
Ф.12.	Фотография
Интерьер мемориального кабинета Л.Н.Андреева в музее писателей-орловцев. В центре письменный стол. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1980г., июня 11	
4635.	ОГЛМТ ОФ-12572/14
Ф.12.	Фотография
Интерьер мемориального кабинета Л.Н.Андреева в музее писателей-орловцев. В центре письменный стол. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1980г., июня 11	
4636	ОГЛМТ ОФ-12573/1
Ф.12.	Фотография
Заседание совета содействия собирательской работе музея. Заседание снималось одновременно для документального фильма "Дар" Ростовской киностудией хроникальных фильмов. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1980г., июня 11	
4637.	ОГЛМТ ОФ-12573/2
Ф.12.	Фотография
Заседание совета содействия собирательской работе музея. Заседание снималось одновременно для документального фильма "Дар" Ростовской киностудией хроникальных фильмов. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1980г., июня 11	
4638.	ОГЛМТ ОФ-13166
Ф.12.	Фотография (групповая)
Валентин Андреев (сын Л.Андреева) с женой Марией Павловной у Дома Т.Н.Грановского в Орле. Автор: Горбунов И. г. Oрел, 1961г. фотокопия	
4639.	ОГЛМТ ОФ-13167
Ф.12.	Фотография (групповая)
Валентин Андреев с женой в музее писателей-орловцев. г. Oрел, 1961г. фотокопия	
4657.	ОГЛМТ ОФ-13186
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н.Андреев.	
4640.	ОГЛМТ ОФ-13219/1
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля "Смерть губернатора" по мотивам рассказа Л.Андреева "Губернатор". Наратор и губернатор. Автор: Неустановленный фотограф. Польша, г. Варшава, 1961	
4641	ОГЛМТ ОФ-13219/2
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля "Смерть губернатора" по мотивам рассказа Л.Андреева "Губернатор". "У Губернатора". Автор: Неустановленный фотограф. Польша, г. Варшава, 1961	
4642.	ОГЛМТ ОФ-13219/3
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля "Смерть губернатора" по мотивам рассказа Л.Андреева "Губернатор". Губернатор. Автор: Неустановленный фотограф. Польша, г. Варшава, 1961	
4643	ОГЛМТ ОФ-13219/4
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля "Смерть губернатора" по мотивам рассказа Л.Андреева "Губернатор". Жена губернатора. Автор: Неустановленный фотограф. Польша, г. Варшава, 1961	
4644.	ОГЛМТ ОФ-13219/5
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля "Смерть губернатора" по мотивам рассказа Л.Андреева "Губернатор". Губернатор в кабаке. Автор: Неустановленный фотограф. Польша, г. Варшава, 1961	
4645.	ОГЛМТ ОФ-13219/6
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля "Смерть губернатора" по мотивам рассказа Л.Андреева "Губернатор". Губернатор и девочки. Автор: Неустановленный фотограф. Польша, г. Варшава, 1961	
4646.	ОГЛМТ ОФ-13219/7
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля "Смерть губернатора" по мотивам рассказа Л.Андреева "Губернатор". Садовник Лука и губернатор. Автор: Неустановленный фотограф. Польша, г. Варшава, 1961	
4647.	ОГЛМТ ОФ-13219/8
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля "Смерть губернатора" по мотивам рассказа Л.Андреева "Губернатор". Гости губернатора. Автор: Неустановленный фотограф. Польша, г. Варшава, 1961	
4648.	ОГЛМТ ОФ-13219/9
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля "Смерть губернатора" по мотивам рассказа Л.Андреева "Губернатор". Губернатор и Лука. Автор: Неустановленный фотограф. Польша, г. Варшава, 1961	
4649.	ОГЛМТ ОФ-13219/10
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля "Смерть губернатора" по мотивам рассказа Л.Андреева "Губернатор". Губернатор и отец Анастасий. Автор: Неустановленный фотограф. Польша, г. Варшава, 1961	
4650.	ОГЛМТ ОФ-13219/11
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля "Смерть губернатора" по мотивам рассказа Л.Андреева "Губернатор". Прием у губернатора. Автор: Неустановленный фотограф. Польша, г. Варшава, 1961	
4651.	ОГЛМТ ОФ-13219/12
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля "Смерть губернатора" по мотивам рассказа Л.Андреева "Губернатор". Губернатор и его жена. Автор: Неустановленный фотограф. Польша, г. Варшава, 1961	
4652.	ОГЛМТ ОФ-13219/13
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля "Смерть губернатора" по мотивам рассказа Л.Андреева "Губернатор". Гимназистки в парке. Автор: Неустановленный фотограф. Польша, г. Варшава, 1961	
4653.	ОГЛМТ ОФ-13219/14
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля "Смерть губернатора" по мотивам рассказа Л.Андреева "Губернатор". Губернатор и чтец. Автор: Неустановленный фотограф. Польша, г. Варшава, 1961	
4654.	ОГЛМТ ОФ-13414
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н.Андреев. Поясной. 1910 г.	
4655.	ОГЛМТ ОФ-13417
Ф.12.	Фотография
Андрей Андреев. Автор: Шерер и Набгольц. г. Mосква, [1903 г.]	
4656.	ОГЛМТ ОФ-13418
Ф.12.	Фотография
Анна Ивановна Климентова-жена Павла Ник.Андреева. Автор: Мазур М.П. г. Севастополь, 1903 г.	
4657.	ОГЛМТ ОФ-13459
Ф.12.	Фотография
Андреевские места. Вид на Орлик с Тургеневского моста в сторону "Дворянского гнезда". Автор: Горбунов И.Д. г. Oрел, Б/д.	
4658.	ОГЛМТ ОФ-13462
Ф.12.	Фотография
Дом Л.Андреева в Орле на 2-ой  Пушкарной ул,№41. Передний фасад на улицу. г. Oрел, Б/д.	
4659.	ОГЛМТ ОФ-13463
Ф.12.	Фотография
Вид на Орлик в районе Дворянского гнезда. Снято стороны Тургеневского моста. г. Oрел, Б/д.	
4677.	ОГЛМТ ОФ-13464
Ф.12.	Фотография
Вид на Орлик и церковь Михаила Архангела со стороны Ленинского моста. г. Oрел, Б/д.	
4660.	ОГЛМТ ОФ-13465
Ф.12.	Фотография
Вид на Орлик в районе Андреевских мест. г. Oрел, Б/д.	
4661.	ОГЛМТ ОФ-13532
Ф.12.	Фотография
Л.Н.Андреев. В рост,в шубе и меховой шапке. Автор: Горнштейн А. г. Mосква, 16 ноябрь,1915 г.	
4662.	ОГЛМТ ОФ-13533
ФТ-1419/ИЗО12
Ф.12.	Фотография
Портрет Л.Н. Андреева. Автор: Здобнов Д.С. г. Cанкт-Петербург, 1912г.	
4663.	ОГЛМТ ОФ-13535
ФТ-1318/ИЗО12
Ф.12.	Фотография
Сергей Сергеевич Голоушев (Глаголь). Автор: Чеховский В.Г. г. Mосква, Б./д. Начало 1900-х гг.	
4664.	ОГЛМТ ОФ-13536
ФТ-1317/ИЗО12
Ф.12.	Фотография
Сергей Сергеевич Голоушев (Глаголь). Автор: Чеховский В.Г. г. Mосква, Б./д. Начало 1900-х гг.	
4665.	ОГЛМТ ОФ-13552/1
Ф.12.	Фотография
У могилы Л.Андреева на Черной речке стоит советский офицер Манн. Автор: Неустановленный фотограф. Ленинградская обл., 1953 г.	
4666.	ОГЛМТ ОФ-13552/2
Ф.12.	Фотография
У могилы Л.Андреева на Черной речке стоит советский офицер Манн. Автор: Неустановленный фотограф. Ленинградская обл., 1953 г.	
4667.	ОГЛМТ ОФ-14038/1
Ф.12.	Фотография (групповая)
Выставка в лектории Гослитмузея И.С.Тургенева, открытая к 110-летию со дня рождения Л.Н.Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, ноябрь,1981 г.	
4668.	ОГЛМТ ОФ-14038/2
Ф.12.	Фотография
Выставка в лектории Гослитмузея И.С.Тургенева, открытая к 110-летию со дня рождения Л.Н.Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, ноябрь,1981 г.	
4669.	ОГЛМТ ОФ-14038/3
Ф.12.	Фотография
Выставка в лектории Гослитмузея И.С.Тургенева, открытая к 110-летию со дня рождения Л.Н.Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, ноябрь,1981 г.	
4670.	ОГЛМТ ОФ-14038/4
Ф.12.	Фотография
Выставка в лектории Гослитмузея И.С.Тургенева, открытая к 110-летию со дня рождения Л.Н.Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, ноябрь,1981 г.	
4671.	ОГЛМТ ОФ-14038/5
Ф.12.	Фотография
Выставка в лектории Гослитмузея И.С.Тургенева, открытая к 110-летию со дня рождения Л.Н.Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, ноябрь,1981 г.	
4672.	ОГЛМТ ОФ-14038/6
Ф.12.	Фотография
Выставка в лектории Гослитмузея И.С.Тургенева, открытая к 110-летию со дня рождения Л.Н.Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, ноябрь,1981 г.	
4673.	ОГЛМТ ОФ-14038/7
Ф.12.	Фотография
Выставка в лектории Гослитмузея И.С.Тургенева, открытая к 110-летию со дня рождения Л.Н.Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, ноябрь,1981 г.	
4674.	ОГЛМТ ОФ-14038/8
Ф.12.	Фотография
Выставка в лектории Гослитмузея И.С.Тургенева, открытая к 110-летию со дня рождения Л.Н.Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, ноябрь,1981 г.	
4675.	ОГЛМТ ОФ-14038/9
Ф.12.	Фотография
Выставка в лектории Гослитмузея И.С.Тургенева, открытая к 110-летию со дня рождения Л.Н.Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, ноябрь,1981 г.	
4676.	ОГЛМТ ОФ-14038/10
Ф.12.	Фотография
Выставка в лектории Гослитмузея И.С.Тургенева, открытая к 110-летию со дня рождения Л.Н.Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, ноябрь,1981 г.	
4677.	ОГЛМТ ОФ-14089
Ф.12.	Фотография
Л.Н.Андреев сидит на диване в кабинете А.И.Андреевой-Денисевич. Автор: Неустановленный фотограф. Финляндия, Ваммельсуу,  1910-е гг.	
4678.	ОГЛМТ ОФ-14092
Ф.12.	Фотография
Л.Н.Андреев сидит на венском стуле в комнате. Автор: Неустановленный фотограф, г. Cанкт-Петербург,  1914 г.	
4679.	ОГЛМТ ОФ-14094
Ф.12.	Фотография (групповая)
Слева направо:С.Ф.Скрипкина, А.М.Велигорская (жена Л.Н.Андреева), Н.М.Андреева (жена В.Н.Андреева), Р.Н.Андреева и З.Н.Андреева. Автор: Неустановленный фотограф 1905 г.	
4680.	ОГЛМТ ОФ-14095
ФТ-330/ИЗО12
Ф.12.	Фотография
Анастасия Николаевна Андреева (урожд. Пацковская) - мать Л.Н. Андреева. Автор: Scherer, г. Mосква, Б./д. Нач. 1900-х гг.	
4681.	ОГЛМТ ОФ-14096
Ф.12.	Фотография
Р.Н.Андреева с сыном Кириллом Верещагиным. Автор: Перл Г. г. Cанкт-Петербург	
4682.	ОГЛМТ ОФ-14099
Ф.12.	Фотография
А.Д.Андреев-внук Л.Н.Андреева. Франция, Гренобль, май, 1967 г.	
4683.	ОГЛМТ ОФ-14118/7
Ф.12.	Фотография
Интерьер мемориального кабинета Л.Н. Андреева	
4684.	ОГЛМТ ОФ-14118/8
Ф.12.	Фотография
Интерьер мемориального кабинета Л.Н.Андреева.	
4685.	ОГЛМТ ОФ-14118/9
Ф.12.	Фотография
Интерьер литературной экспозиции,посв.Л.Н.Андрееву.	
4686.	ОГЛМТ ОФ-14118/10
Ф.12.	Фотография
Интерьер литературной экспозиции,посв.Л.Н.Андрееву.	
4687.	ОГЛМТ ОФ-14118/11
Ф.12.	Фотография
Интерьер литературной экспозиции,посв. писателям и поэтам 20-30-х гг.	
4688.	ОГЛМТ ОФ-14118/12
Ф.12.	Фотография
Интерьер литературной экспозиции,посв. писателям и поэтам 20-30-х гг.	
4689.	ОГЛМТ ОФ-14432
Ф.12.	Фотография
Ольга Викторовна и Вадим Леонидович Андреевы. Швейцария, Женева, 1964 г.	
4690.	ОГЛМТ ОФ-14433
Ф.12.	Фотография
Слева направо:Ольга Викторовна, Вадим Леонидович, Алла Александровна Андреевы. г. Ленинград, 1971 г.	
4691.	ОГЛМТ ОФ-14438
Ф.12.	Фотография
Миша Карлайл со своей бабушкой Ольгой Елесеевной Черновой.	
4692.	ОГЛМТ ОФ-14439
Ф.12.	Фотография
Слева направо: В.А.Андреев,Ольга Викторовна,их внук Миша,сын Александр. США, 1958 г.	
4693.	ОГЛМТ ОФ-14440
Ф.12.	Фотография
Олерон. Франция. Франция, 1944 г.	
4694.	ОГЛМТ ОФ-16026
Ф.12.	Фотография (групповая)
Л.Н.Андреев с сыном  Саввой (в возр.1-2 лет). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1910г. фотокопия	
4695.	ОГЛМТ ОФ-16028
Ф.12.	Фотография
З.Н.Краславская. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1916г. фотокопия	
4696.	ОГЛМТ ОФ-16029
Ф.12.	Фотография (групповая)
З.Н.Краславская с сыном Василием (1,5-2 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1920-е гг. фотокопия	
4697.	ОГЛМТ ОФ-16030
Ф.12.	Фотография
З.Н.Краславская. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, фотокопия	
4698.	ОГЛМТ ОФ-16031
Ф.12.	Фотокопия
Елена Николаевна Намврина. (урожденная Пацковская,двоюрдная сестра Л.Н.Андреева). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1900 г. фотокопия	
4699.	ОГЛМТ ОФ-16032
Ф.12.	Фотография (групповая)
Слева направо: верхн.ряд-Мих.Павл.Семенов,Герман Никол.Намврин. Нижн.ряд:Зоя Семёновна Ивановна и др. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, фотокопия	
4700.	ОГЛМТ ОФ-16033
Ф.12.	Фотография (групповая)
Слева направо: Зоя Никол.Краславская,её сын Василий,Зоя Семёновна Иванова,Вадим Иванов. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д. фотокопия	
4701.	ОГЛМТ ОФ-16034
Ф.12.	Фотография
Зоя Николаевна Краславская. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д. фотокопия	
4702.	ОГЛМТ ОФ-16035
Ф.12.	Фотография
Л.Н.Андреев. Автор: Неустановленный фотограф. Московская обл., Бутово, 1909 г. фотокопия	
4703.	ОГЛМТ ОФ-16038
Ф.12.	Фотография
Андреев в студенческом мундире. Автор: Бродовский. 1 января,1898 г.	
4704.	ОГЛМТ ОФ-16040
Ф.12.	Фотография
Л.Н.Андреев с сыном Вадимом (10 лет). Автор: Бродовский. 1911 г.	
4705.	ОГЛМТ ОФ-16041
Ф.12.	Фотография
Л.Н.Андреев. Автор: Бродовский. 1910-е г. г.	
4706.	ОГЛМТ ОФ-16042
ФТ-350/ИЗО12
Ф.12.	Фотография
Савва Андреев - сын писателя в детстве. Автор: Эрдман Б. г. Oрел, 1910г.	
4707.	ОГЛМТ ОФ-16141/1
Ф.12.	Фотография
Участники конференции, посвященной 110 годовщине со дня рождения Л.Н.Андреева. г. Oрел, 1981 г.	
4708.	ОГЛМТ ОФ-16141/2
Ф.12.	Фотография
Участники конференции, посвященной 110 годовщине со дня рождения Л.Н.Андреева. г. Oрел, 1981 г.	
4709.	ОГЛМТ ОФ-16141/3
Ф.12.	Фотография
Участники конференции, посвященной 110 годовщине со дня рождения Л.Н.Андреева. г. Oрел, 1981 г.	
4710.	ОГЛМТ ОФ-16168/1
Ф.12.	Фотография
Экспозиция музея писателей-орловцев. Зал Л.Н.Андреева. Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 1980 г.,июнь.	
4711.	ОГЛМТ ОФ-16168/2
Ф.12.	Фотография
Экспозиция музея писателей-орловцев. Зал Л.Н.Андреева. Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 1980 г.,июнь.	
4712.	ОГЛМТ ОФ-16176/1
Ф.12.	Фотография
Научная конференция,посвященная 110 летию со дня рождения Л.Н.Андреева,проводимая ОГПИ,институтом русской литератур,музеем И.С.Тургенева. Автор: Неустановленный автор, г. Oрел, 20-21 ноября 1981 г.	
4713.	ОГЛМТ ОФ-16176/2
Ф.12.	Фотография
Научная конференция,посвященная 110 летию со дня рождения Л.Н.Андреева,проводимая ОГПИ,институтом русской литератур,музеем И.С.Тургенева. Автор: Неустановленный автор, г. Oрел, 20-21 ноября 1981 г.	
4714.	ОГЛМТ ОФ-16176/3
Ф.12.	Фотография
Научная конференция,посвященная 110 летию со дня рождения Л.Н.Андреева,проводимая ОГПИ,институтом русской литератур,музеем И.С.Тургенева. Автор: Неустановленный автор, г. Oрел, 20-21 ноября 1981 г.	
4715.	ОГЛМТ ОФ-16176/4
Ф.12.	Фотография
Научная конференция,посвященная 110 летию со дня рождения Л.Н.Андреева,проводимая ОГПИ,институтом русской литератур,музеем И.С.Тургенева. Автор: Неустановленный автор, г. Oрел, 20-21 ноября 1981 г.	
4716.	ОГЛМТ ОФ-16203
Ф.12.	Фотография
Участники 1-ой конференции,посвященной 100-летию со дня рождения Л.Н.Андреева. г. Oрел, 29 сентября 1971г.	
4717.	ОГЛМТ ОФ-16206/1
Ф.12.	Фотография
Участники конференции,посвящённой 110-летию со дня рождения Л.Н.Андреева. Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел,  1981г.	
4718.	ОГЛМТ ОФ-16206/2
Ф.12.	Фотография
Участники конференции,посвящённой 110-летию со дня рождения Л.Н.Андреева. Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел,  1981г.	
4719.	ОГЛМТ ОФ-16218
Ф.12.	Фотография
Андреевская вставка в доме Галаховых.Зал,посв.Андрееву в музее писателей-орловцев. Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, Б/д.	
4720.	ОГЛМТ ОФ-16220
Ф.12.	Фотография
А.И. Наумова, В.Л. Андреева (дочь Л.Н. Андреева), А.И. Понятовский, г. Oрел, 1971г., сент. 29	
4721.	ОГЛМТ ОФ-16353
Ф.12.	Фотография (групповая)
Слева направо: Л.Н.Андреев и А.М.Горький. Автор: Дмитриев М.Д. г. Нижний Новгород, 1902 г, фотокопия	
4722.	ОГЛМТ ОФ-16393/1
Ф.12.	Фотография
Дом, в котором родился и жил Л.Н. Андреев, г. Oрел	
4723.	ОГЛМТ ОФ-16393/2
Ф.12.	Фотография
Дом, в котором родилсяи жил Л.Н. Андреев, г. Oрел	
4724.	ОГЛМТ ОФ-16595
Ф.12.	Фотография
Римма Николаевна Андреева с дочерью Галиной (Г.А. Оль).	
4725.	ОГЛМТ ОФ-16596
Ф.12.	Фотография
Александр Вадимович Андреев. На фоне города.	
4726.	ОГЛМТ ОФ-16664
Ф.12.	Фотография
Л.Н. Андреев. 1910-е гг.	
4727.	ОГЛМТ ОФ-16666
Ф.12.	Фотография
Группа на Черной речке, на месте купальни. Слева направо: Вадим Леонидович Андреев, Леонид Аркадьевич Андреев, Ольга Викторовна Андреева, Галина Андреевна Оль, Елена Гавриловна Андреева. 1957 г., июль	
4728.	ОГЛМТ ОФ-16667
Ф.12.	Фотография
Слева направо: Александр Вадимович Андреев, Ольга Викторовна, Леонид Аркадьевич, Елена Гавриловна Андреева и др. Финляндия, Черная речка, 1957 г.	
4729.	ОГЛМТ ОФ-16716
Ф.12.	Фотография
Выставка, посвященная 80-летию со дня рождения В.Андреева. Выборг, 1983 г.	
4730.	ОГЛМТ ОФ-16717
Ф.12.	Фотография
Выставка памяти В.Андреева. Выборг, 1983 г., марта 23	
4731.	ОГЛМТ ОФ-16768
Ф.12.	Фотография
Правнук Л. Андреева - Леонид Михайлович Андреев - сын внучки Ирины Григорьевны Рыжковой.	
4732.	ОГЛМТ ОФ-17787
Ф.12.	Фотография
Портрет Ирины Андреевой - племянницы писателя Л.Н. Андреева. С графического портрета неизвестного художника.	
4733.	ОГЛМТ ОФ-17813
Ф.12.	Фотография
З.Н. Пацковская - двоюродная сестра Л.Н. Андреева (племянница его матери). Латвия, г. Рига, 1897 г.	
4734.	ОГЛМТ ОФ-17814
Ф.12.	Фотография
З.Н. Пацковская - двоюродная сестра Л.Н. Андреева. Автор: Виршиконский Л. Латвия, г. Рига, 1899 г.	
4735.	ОГЛМТ ОФ-17815
Ф.12.	Фотография
А.Н. Пацковская - двоюродная сестра Л.А. Андреева. Автор: Виршиконский Л. Латвия, г. Рига, 1899 г.	
4736.	ОГЛМТ ОФ-17817
Ф.12.	Фотография
Н.Н. Пацковский - двоюродный брат Л.Н. Андреева. Автор: Фон Свейковский, г. Ярославль	
4737.	ОГЛМТ ОФ-17818
Ф.12.	Фотография
З.Н. Пацковская и Н.Н. Пацковский - двоюродные сестра и брат Л.Н. Андреева по линии матери. Автор: Зонвальд. Латвия, г. Рига, 1900-е гг.	
4738.	ОГЛМТ ОФ-18042
Ф.12.	Фотография
Е.Н. Белоусов - муж А.А. Андреевой (вдовы Даниила Андреева).	
4739.	ОГЛМТ ОФ-19639
Ф.12.	Фотография
Вадим Леонидович Андреев. Швейцария, Женева, 1971 г.	
4740.	ОГЛМТ ОФ-19640
Ф.12.	Фотография
Ольга Вадимовна Андреева- Карлайл.	
4741.	ОГЛМТ ОФ-19641
Ф.12.	Фотография
Александр Вадимович Андреев.	
4742.	ОГЛМТ ОФ-19642
Ф.12.	Фотография
Елена Александровна Андреева.	
4743.	ОГЛМТ ОФ-19992/1
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского драмтеатра им.Тургенева по пьесе Л.Андреева "Тот,кто получает пощечины". Автор: Стрельников Ю.Ф. 1977 г.	
4744.	ОГЛМТ ОФ-19992/2
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского драмтеатра им.Тургенева по пьесе Л.Андреева "Тот,кто получает пощечины". Автор: Стрельников Ю.Ф. 1977 г.	
4745.	ОГЛМТ ОФ-19992/3
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского драмтеатра им.Тургенева по пьесе Л.Андреева "Тот,кто получает пощечины". Автор: Стрельников Ю.Ф. 1977 г.	
4746.	ОГЛМТ ОФ-19992/4
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского драмтеатра им.Тургенева по пьесе Л.Андреева "Тот,кто получает пощечины". Автор: Стрельников Ю.Ф. 1977 г.	
4747.	ОГЛМТ ОФ-19992/5
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского драмтеатра им.Тургенева по пьесе Л.Андреева "Тот,кто получает пощечины". Автор: Стрельников Ю.Ф. 1977 г.	
4748.	ОГЛМТ ОФ-19992/6
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского драмтеатра им.Тургенева по пьесе Л.Андреева "Тот,кто получает пощечины". Автор: Стрельников Ю.Ф. 1977 г.	
4749.	ОГЛМТ ОФ-19992/7
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского драмтеатра им.Тургенева по пьесе Л.Андреева "Тот,кто получает пощечины". Автор: Стрельников Ю.Ф. 1977 г.	
4750.	ОГЛМТ ОФ-19992/8
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского драмтеатра им.Тургенева по пьесе Л.Андреева "Тот,кто получает пощечины". Автор: Стрельников Ю.Ф. 1977 г.	
4751.	ОГЛМТ ОФ-19992/9
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского драмтеатра им.Тургенева по пьесе Л.Андреева "Тот,кто получает пощечины". Автор: Стрельников Ю.Ф. 1977 г.	
4752.	ОГЛМТ ОФ-19992/10
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского драмтеатра им.Тургенева по пьесе Л.Андреева "Тот,кто получает пощечины". Автор: Стрельников Ю.Ф. 1977 г.	
4753.	ОГЛМТ ОФ-19992/11
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского драмтеатра им.Тургенева по пьесе Л.Андреева "Тот,кто получает пощечины". Автор: Стрельников Ю.Ф. 1977 г.	
4754.	ОГЛМТ ОФ-19992/12
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского драмтеатра им.Тургенева по пьесе Л.Андреева "Тот,кто получает пощечины". Автор: Стрельников Ю.Ф. 1977 г.	
4755.	ОГЛМТ ОФ-19992/13
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского драмтеатра им.Тургенева по пьесе Л.Андреева "Тот,кто получает пощечины". Автор: Стрельников Ю.Ф. 1977 г.	
4756.	ОГЛМТ ОФ-19992/14
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского драмтеатра им.Тургенева по пьесе Л.Андреева "Тот,кто получает пощечины". Автор: Стрельников Ю.Ф. 1977 г.	
4757.	ОГЛМТ ОФ-19992/15
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского драмтеатра им.Тургенева по пьесе Л.Андреева "Тот,кто получает пощечины". Автор: Стрельников Ю.Ф. 1977 г.	
4758.	ОГЛМТ ОФ-19992/16
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского драмтеатра им.Тургенева по пьесе Л.Андреева "Тот,кто получает пощечины". Автор: Стрельников Ю.Ф. 1977 г.	
4759.	ОГЛМТ ОФ-19992/17
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского драмтеатра им.Тургенева по пьесе Л.Андреева "Тот,кто получает пощечины". Автор: Стрельников Ю.Ф. 1977 г.	
4760.	ОГЛМТ ОФ-19992/18
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского драмтеатра им.Тургенева по пьесе Л.Андреева "Тот,кто получает пощечины". Автор: Стрельников Ю.Ф. 1977 г.	
4761.	ОГЛМТ ОФ-19992/19
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского драмтеатра им.Тургенева по пьесе Л.Андреева "Тот,кто получает пощечины". Автор: Стрельников Ю.Ф. 1977 г.	
4762.	ОГЛМТ ОФ-19992/20
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского драмтеатра им.Тургенева по пьесе Л.Андреева "Тот,кто получает пощечины". Автор: Стрельников Ю.Ф. 1977 г.	
4763.	ОГЛМТ ОФ-19992/21
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского  драмтеатра им.Тургенева по пьесе Л.Андреева "Тот,кто получает пощечины". Автор: Стрельников Ю.Ф. 1977 г.	
4764.	ОГЛМТ ОФ-20790
Ф.12.	Фотография
Мария Ивановна Брусянина. Автор: Здобнов Д, г. Cанкт-Петербург, 1914 г.	
4765.	ОГЛМТ ОФ-20791
Ф.12.	Фотография
В.В.Брусянин. 1910-е г.г.	
4766.	ОГЛМТ ОФ-20793
Ф.12.	Фотография
Л.Н. Андреев. Автор: Здобнов Д, г. Cанкт-Петербург, 1908 г.	
4767.	ОГЛМТ ОФ-21002/1
Ф.12.	Фотография
Андреевский вечер " Портрет матери ". Автор: Попов О.Н. г. Oрел	
4768.	ОГЛМТ ОФ-21002/2
Ф.12.	Фотография
Андреевский вечер " Портет матери ". Автор: Попов О.Н. г. Oрел	
4769.	ОГЛМТ ОФ-21003/1
Ф.12.	Фотография
Андреевский вечер " Портрет матери ". Автор: Попов О.Н. г. Oрел	
4770.	ОГЛМТ ОФ-21003/2
Ф.12.	Фотография
Андреевский вечер " Портрет матери ". Автор: Попов О.Н. г. Oрел	
4771.	ОГЛМТ ОФ-21004/1
Ф.12.	Фотография
Андреевский вечер " Портрет матери ". Автор: Попов О.Н. г. Oрел	
4772.	ОГЛМТ ОФ-21004/2
Ф.12.	Фотография
Андреевский вечер " Портрет матери ". Автор: Попов О.Н. г. Oрел	
4786.	ОГЛМТ ОФ-21005/1
Ф.12.	Фотография
Андреевский вечер " Портрет матери ". Автор: Попов О.Н. г. Oрел	
4773.	ОГЛМТ ОФ-21005/2
Ф.12.	Фотография
Андреевский вечер " Портрет матери ". Автор: Попов О.Н. г. Oрел	
4774.	ОГЛМТ ОФ-21006/1
Ф.12.	Фотография
Андреевский вечер " Портрет матери ". Открытие вечера. Автор: Попов О.Н. г. Oрел	
4775.	ОГЛМТ ОФ-21006/2
Ф.12.	Фотография
Андреевский вечер " Портрет матери ". Открытие вечера. Автор: Попов О.Н. г. Oрел	
4776.	ОГЛМТ ОФ-21007/1
Ф.12.	Фотография
Андреевский вечер " Портрет матери ". Автор: Попов О.Н. г. Oрел	
4777.	ОГЛМТ ОФ-21007/2
Ф.12.	Фотография
Андреевский вечер " Портрет матери ". Автор: Попов О.Н. г. Oрел	
4778.	ОГЛМТ ОФ-21008/1
Ф.12.	Фотография
Андреевский вечер " Портрет матери ". Автор: Попов О.Н. г. Oрел	
4779.	ОГЛМТ ОФ-21008/2
Ф.12.	Фотография
Андреевский вечер " Портрет матери ". Автор: Попов О.Н. г. Oрел	
4780.	ОГЛМТ ОФ-21009/1
Ф.12.	Фотография
Андреевский вечер " Портрет матери ". Автор: Попов О.Н. г. Oрел	
4781.	ОГЛМТ ОФ-21009/2
Ф.12.	Фотография
Андреевский вечер " Портрет матери ". Автор: Попов О.Н. г. Oрел	
4782.	ОГЛМТ ОФ-21010/1
Ф.12.	Фотография
Андреевский вечер " Портрет матери ". Автор: Попов О.Н. г. Oрел	
4783.	ОГЛМТ ОФ-21010/2
Ф.12.	Фотография
Андреевский вечер  " Портрет матери ". Автор: Попов О.Н. г. Oрел	
4784.	ОГЛМТ ОФ-21011/1
Ф.12.	Фотография
Андреевский вечер " Портрет матери ". Автор: Попов О.Н. г. Oрел	
4785.	ОГЛМТ ОФ-21011/2
Ф.12.	Фотография
Андреевский вечер " Портрет матери ". Автор: Попов О.Н. г. Oрел	
4786.	ОГЛМТ ОФ-21011/3
Ф.12.	Фотография
Андреевский вечер " Портрет матери ". Автор: Попов О.Н. г. Oрел	
4787.	ОГЛМТ ОФ-21011/4
Ф.12.	Фотография
Андреевский вечер " Портрет матери ". Автор: Попов О.Н. г. Oрел	
4788.	ОГЛМТ ОФ-21540/1
Ф.12.	Фотография
Могила Л.Н. Андреева на Волковом кладбище. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград	
4789.	ОГЛМТ ОФ-21540/2
Ф.12.	Фотография
Могила Л.Н. Андреева на Волковом кладбище. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград	
4790.	ОГЛМТ ОФ-21592
Ф.12.	Фотооткрытка
Л.Н. Андреев. Овал.1902 г.	
4791.	ОГЛМТ ОФ-21593
Ф.12.	Фотооткрытка
Литературнй кружок " Среда "   в 1900 - е г.г.	
4792.	ОГЛМТ ОФ-21639
Ф.12.	Фотография
Ленинград. Дом Адамини (Марсово поле ). Третий этаж - квартира Л.Н.Андреева.	
4793.	ОГЛМТ ОФ-21662
Ф.12.	Графика
Могила А.М. Андреевой (ур. Велигорской) ( ур. Шевченко). Москва, Новодевичье кладбище. 1986 г.	
4794.	ОГЛМТ ОФ-21663
Ф.12.	Графика
Могила Даниила Леонидовича Андреева и Е.И. Белоусова. Москва. Новодевичье кладбище. 1986 г., сентябрь.	
4795.	ОГЛМТ ОФ-21664
Ф.12.	Фотография
Бьерке. Кирха. Андреевские места. 1986 г.	
4796.	ОГЛМТ ОФ-21665
Ф.12.	Фотография
Бьерке. Фрагмент кирхи. Андреевские места. Сентябрь,1986 г.	
4797.	ОГЛМТ ОФ-21666
Ф.12.	Фотография
Правнук Л.Н. Андреева по линии его дочери В.Л. Андреевой - Леонид. 1986 г.	
4798.	ОГЛМТ ОФ-21667
Ф.12.	Фотография
Вера Леонидовна Андреева - дочь Л.Н.Андреева. 1986 г., осень.	
4799.	ОГЛМТ ОФ-23893
ФТ-2326/ИЗО12
Ф.12.	Фотография
Вера Леонидовна Андреева - дочь писателя. Автор: Sifalda. Чехословакия, г. Прага, 1936г.	
4800.	ОГЛМТ ОФ-23894
Ф.12.	Фотография (групповая)
В.Л.Андреева с внуком Лонидом на руках. г. Mосква,  (1970 -е гг).	
4801.	ОГЛМТ ОФ-23895
Ф.12.	Фотография (групповая)
В.А.Андреева с внуком Леонидом. г. Mосква, 1970 -е гг	
4802.	ОГЛМТ ОФ-23896
Ф.12.	Фотография
Ирина Г. Андреева в детстве. (3 - 4 года). 1950 -е гг	
4803.	ОГЛМТ ОФ-24166
Ф.12.	Фотография
Слева направо: Михаил Владимирович Белоруссов, Леонид Сергеевич Синицын, Дмитрий Александрович Офросимов (сидят). '. 'Усадьба Д.А. Офросимова, 1908-1909гг.	
4804.	ОГЛМТ ОФ-24227
Ф.12.	Фотография
Могила Л.Н.Андреева (слева от могилы Л.Айнгорн). Автор: Неизвестный художник. После 1919-до 1956 г.	
4805.	ОГЛМТ ОФ-24253
Ф.12.	Фотография
Орел. Река Орлик в районе "Вавилона" и Пушкарных улиц. Автор: Николаевский Б.М. г. Oрел, 21.07.1972 г.	
4806.	ОГЛМТ ОФ-24255
Ф.12.	Фотография
Орел. Река Орлик в районе Пушкарных улиц. Автор: Николаевский Б.М.	
4807.	ОГЛМТ ОФ-24256
Ф.12.	Фотография
Орел. Дом Леонида Андреева. Ул. 2-ая Пушкарная,41. Автор: Николаевский Б.М. г. Oрел, Июнь 1965 г.07.05.1972 г.	
4808.	ОГЛМТ ОФ-24257
Ф.12.	Фотография
Дом Л. Андреева (видна мемориальная доска). Автор: Николаевский Б.М. г. Oрел, 15.09.1974 г.	
4809.	ОГЛМТ ОФ-24258
Ф.12.	Фотография
Дом Л. Андреева (видна мемориальная доска). Автор: Николаевский Б.М. г. Oрел, 15.09.1974 г.	
4810.	ОГЛМТ ОФ-24259
Ф.12.	Фотография
Орел. Дом Леонида Андреева (вид слева). Автор: Николаевский Б.М. г. Oрел, 15.09.1974 г.	
4811.	ОГЛМТ ОФ-24260/1
Ф.12.	Фотография
Орел. Дом Андреева (вид справа). Автор: Николаевский Б.М. г. Oрел, 15.09.1974 г.	
4812.	ОГЛМТ ОФ-24260/2
Ф.12.	Фотография
Орел. Дом Андреева (вид справа). Автор: Николаевский Б.М. г. Oрел, 15.09.1974 г.	
4813.	ОГЛМТ ОФ-24261
Ф.12.	Фотография
Орел. Дом Л.Андреева. Автор: Николаевский Б.М. г. Oрел, 15.09.1974 г.	
4814.	ОГЛМТ ОФ-24262
Ф.12.	Фотография
Г.Орел. Дом Л.Андреева (женщина несет воду). Автор: Николаевский Б.М. г. Oрел, 26.06.1971 г.	
4815.	ОГЛМТ ОФ-24263
Ф.12.	Фотография
Орел. Дом Л.Андреева. Автор: Николаевский Б.М. г. Oрел, 19.09.1974 г.	
4816.	ОГЛМТ ОФ-24264/1
Ф.12.	Фотография
Орел. Дом Л. Андреева (не видно крыльца). Автор: Николаевский Б.М. г. Oрел, 19.09.1974 г.	
4817.	ОГЛМТ ОФ-24264/2
Ф.12.	Фотография
Орел. Дом Л.Андреева (не видно крыльца). Автор: Николаевский Б.М. г. Oрел, 19.09.1974 г.	
4818.	ОГЛМТ ОФ-24265
Ф.12.	Фотография
Г.Орел. Мостки через р.Орлик в районе ул. Пушкарной и Горького /вид на ц. Михаила Архангела/. Автор: Николаевский Б.М. г. Oрел, 07.05.1972 г.	
4819.	ОГЛМТ ОФ-24305
Ф.12.	Фотография
Г.Орел. Дом, где жил Л.Н.Андреев. (На первом плане -лошади). Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 1965 г., июнь.	
4820.	ОГЛМТ ОФ-24306
Ф.12.	Фотография
Орел. Дом, где жил Л.Н.Андреев. Вид сбоку. Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 1965 г., июнь.	
4821.	ОГЛМТ ОФ-24333
Ф.12.	Фотография (групповая)
Николаевский с женой на крыльце дома, где жил Л.Н.Андреев. Автор: Неустановленный фотограф. г. Oрел, 28.07.1974 г.	
4822.	ОГЛМТ ОФ-24334
Ф.12.	Фотография
Николаевский на крыльце дома, где жил Л.Н.Андреев. Автор: Неустановленный фотограф. г. Oрел, 28.04.1974 г.	
4823.	ОГЛМТ ОФ-24550
Ф.12.	Фотография
Орел. Река Орлик в районе Пушкарных улиц. Автор: Николаевский Б.М. г. Oрел, 07.05.1972 г.	
4824.	ОГЛМТ ОФ-24679/1
Ф.12.	Фотография
Праздник старинных орловских улиц "У Леонида Андреева на домашних Пушкарных". Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 29.05.1988г.	
4825.	ОГЛМТ ОФ-24679/2
Ф.12.	Фотография
Праздник старинных орловских улиц "У Леонида Андреева на домашних Пушкарных". Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 29.05.1988г.	
4826.	ОГЛМТ ОФ-24680/1
Ф.12.	Фотография
Праздник старинных орловских улиц " У Леонида Андреева на домашних Пушкарных". Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 29.05.1988г.	
4827.	ОГЛМТ ОФ-24680/2
Ф.12.	Фотография
Праздник старинных орловских улиц "У Леонида Андреева на домашних Пушкарных". Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 29.05.1988г.	
4828.	ОГЛМТ ОФ-24681/1
Ф.12.	Фотография
Праздник старинных орловских улиц "У Леонида Андреева на домашних Пушкарных". Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 29.05.1988г.	
4829.	ОГЛМТ ОФ-24681/2
Ф.12.	Фотография
Праздник старинных орловских улиц "У Леонида Андреева на домашних Пушкарных". Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 29.05.1988г.	
4830.	ОГЛМТ ОФ-24682/1
Ф.12.	Фотография
Праздник старинных орловских улиц "У Леонида Андреева на домашних Пушкарных". Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 29.05.1988г.	
4831.	ОГЛМТ ОФ-24682/2
Ф.12.	Фотография
Праздник старинных орловских улиц "У Леонида Андреева на домашних Пушкарных". Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 29.05.1988г.	
4832.	ОГЛМТ ОФ-24683/1
Ф.12.	Фотография
Праздник старинных орловский улиц "У Леонида Андреева на домашних Пушкарных". Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 29.05.1988г.	
4833.	ОГЛМТ ОФ-24683/2
Ф.12.	Фотография
Праздник старинных орловских улиц "У Леонида Андреева на домашних Пушкарных". Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 29.05.1988г.	
4834.	ОГЛМТ ОФ-24684/1
Ф.12.	Фотография
Праздник старинных орловских улиц "У Леонида Андреева на домашних Пушкарных". Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 29.05.1988г.	
4835.	ОГЛМТ ОФ-24684/2
Ф.12.	Фотография
Праздник старинных орловских улиц "У Леонида Андреева на домашних Пушкарных". Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 29.05.1988г.	
4836.	ОГЛМТ ОФ-24685/1
Ф.12.	Фотография
Праздник старинных орловских улиц "У Леонида  Андреева на домашних Пушкарных". Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 29.05.1988г.	
4837.	ОГЛМТ ОФ-24685/2
Ф.12.	Фотография
Праздник старинных орловских улиц "У Леонида Андреева на домашних Пушкарных". Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 29.05.1988г.	
4838.	ОГЛМТ ОФ-24686/1
Ф.12.	Фотография
Праздник старинных орловских улиц "У Леонида Андреева на домашних Пушкарных". Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 29.05.1988г.	
4839.	ОГЛМТ ОФ-24686/2
Ф.12.	Фотография
Праздник старинных орловских улиц "У Леонида Андреева на домашних Пушкарных". Сцена из пьесы Л.Н. Андреева "Савва" в исполнении артистов Облдрамтеатра. Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 29.05.1988г.	
4840.	ОГЛМТ ОФ-24687/1
Ф.12.	Фотография
Праздник старинных орловских улиц "У Леонида Андреева на домашних Пушкарных". Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 29.05.1988г.	
4841.	ОГЛМТ ОФ-24687/2
Ф.12.	Фотография
Праздник старинных орловских улиц "У Леонида Андреева на домашних Пушкарных". Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 29.05.1988г.	
4842.	ОГЛМТ ОФ-24688/1
Ф.12.	Фотография
Праздник старинных орловских улиц "У Леонида Андреева на домашних Пушкарных". Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 29.05.1988г.	
4843.	ОГЛМТ ОФ-24688/2
Ф.12.	Фотография
Праздник старинных орловских улиц "У Леонида Андреева на домашних Пушкарных". Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 29.05.1988г.	
4844.	ОГЛМТ ОФ-24689/1
Ф.12.	Фотография
Праздник старинных орловских улиц "У Леонида Андреева на домашних Пушкарных". Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 29.05.1988г.	
4845.	ОГЛМТ ОФ-24689/2
Ф.12.	Фотография
Праздник старинных орловских улиц "У Леонида Андреева на домашних Пушкарных". Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 29.05.1988г.	
4846.	ОГЛМТ ОФ-24690/1
Ф.12.	Фотография
Праздник старинных орловских улиц "У Леонида Андреева на домашних Пушкарных". Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 29.05.1988г.	
4847.	ОГЛМТ ОФ-24690/2
Ф.12.	Фотография
Праздник старинных орловских улиц "У Леонида Андреева на домашних Пушкарных". Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 29.05.1988г.	
4848.	ОГЛМТ ОФ-24691/1
Ф.12.	Фотография
Праздник старинных орловских улиц "У Леонида Андреева на домашних Пушкарных". Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 29.05.1988г.	
4849.	ОГЛМТ ОФ-24691/2
Ф.12.	Фотография
Праздник старинных орловских улиц "У Леонида Андреева на домашних Пушкарных". Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 29.05.1988г.	
4850.	ОГЛМТ ОФ-24692/1
Ф.12.	Фотография
Праздник старинных орловских улиц "У Леонида Андреева на домашних Пушкарных". Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 29.05.1988г.	
4851	ОГЛМТ ОФ-24692/2
Ф.12.	Фотография
Праздник старинных орловских улиц "У Леонида Андреева на домашних Пушкарных". Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 29.05.1988г.	
4852.	ОГЛМТ ОФ-24693/1
Ф.12.	Фотография
Праздник старинных орловских улиц "У Леонида Андреева на домашних Пушкарных". Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 29.05.1988г.	
4853.	ОГЛМТ ОФ-24693/2
Ф.12.	Фотография
Праздник старинных орловских улиц "У Леонида Андреева на домашних Пушкарных". Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 29.05.1988г.	
4854.	ОГЛМТ ОФ-24694/1
Ф.12.	Фотография
Праздник старинных орловских улиц "У Леонида Андреева  на домашних Пушкарных". Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 29.05.1988г.	
4855.	ОГЛМТ ОФ-24694/2
Ф.12.	Фотография
Праздник старинных орловских улиц "У Леонида Андреева на домашних Пушкарных". Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 29.05.1988г.	
4856.	ОГЛМТ ОФ-26528
Ф.12.	Фотография
Алексндр  Вадимович Андреев-внук писателя с первой женой Джуди и двумя дочерьми. Автор: Неустановленный фотограф	
4857.	ОГЛМТ ОФ-26529
Ф.12.	Фотография (групповая)
А.С.Вагин и коллекционер Л.Э.Айнгорн на Волковом кладбище у памятника Л.Андрееву. Автор: Неустановленный фотограф. 1980-е гг.	
4858.	ОГЛМТ ОФ-26530
Ф.12.	Типографская печать
с фото Л.Н.Андреев с женой А.М.Велигорской (вырезка из немецкого журнала). Автор: Неустановленный фотограф. 1980-е гг.	
4859.	ОГЛМТ ОФ-26531
Ф.12.	Фотография
Вагин Даниил Серафимович-внучатый племянник Л.Андреева. Автор: Вагин С.П. 1954 г.	
4860.	ОГЛМТ ОФ-26532
Ф.12.	Фотография (групповая)
Слева направо: Александр Серафимович Вагин, Наталья Гргорьевна Рыжкова, Лёня, Андреев (сын Ирины Григорьевны, правнук писателя). Автор: Вагин С.П. г. Ленинград, 1989 г., 01 января.	
4861.	ОГЛМТ ОФ-26533
Ф.12.	Фотография (цветная)
Вера Леонидовна Андреева (в замужестве Рыжкова) и его внучка Ирина Григорьевна Рыжкова. Б/д.	
4862.	ОГЛМТ ОФ-26534
Ф.12.	Фотография (групповая)
Слева направо: М.И.Комиссарова, О.В.Андреева-жена Вадима Андреева, Е.И. Белоусов-муж А.А.Андреевой., Н.Л. Браун, Вадим Леонид Андреев, Алла Александровна Андреева. г. Ленинград, 1971(?)	
4863.	ОГЛМТ ОФ-27048
Ф.12.	Фотография
Л.Н.Андреев, няня , Савва (?) на прогулке. Автор: Дранков. Финляндия, Ваммельсуу, 1910 г.г.	
4864.	ОГЛМТ ОФ-27142
Ф.12.	Фотография
Римма Николаевна Андреева-Оль-Верещагина . 1926г.,17-го окт.	
4865.	ОГЛМТ ОФ-27477
Ф.12.	Фотография (групповая)
Семья О.П.Аралова. Автор: Неустановленный фотограф. 31.12.1892 г.	
4866.	ОГЛМТ ОФ-27478
Ф.12.	Фотография
П.О.Аралов-одноклассник Л.Н.Андреева. Автор: Неустановленный фотограф. 1890-е г.г.	
4867.	ОГЛМТ ОФ-30810
Ф.12.	Фотография
Р.Н.Андреева  (1881-1941)-сестра Л.Н.Андреева. Б/д.	
4868.	ОГЛМТ ОФ-30911
Ф.12.	Фотография
Изображение забора, крыльца, части дома Андреевых. (Г.Орел, ул.2-ая Пушкарная,41). Автор: Николаевский Б.М. г. Oрел, 15 сент.,1974 г.	
4869.	ОГЛМТ ОФ-30912
Ф.12.	Фотография
Дом Андреевых (ул. 2-ая Пушкарная, 4). Автор: Николаевский Б.М. г. Oрел, 4 апреля 1965 г.	
4870.	ОГЛМТ ОФ-30913
Ф.12.	Фотография
Табун лошадей у дома Андреевых (Ул.2-ая Пушкарная, 41). Автор: Николаевский Б.М. г. Oрел, Июнь 1965 г.	
4871.	ОГЛМТ ОФ-30914
Ф.12.	Фотография
Дом Андреевых (Ул.2-ая Пушкарная,41). Автор: Николаевский Б.М. г. Oрел, 15 сент. 1974 г.	
4872.	ОГЛМТ ОФ-31535
Ф.12.	Фотография (групповая)
М.П.Святницкий - племянник одноклассника Л.Андреева А.Максимова во дворе своего дома с краеведами Е.М. Неделиной  и О.Н.Поповым.	
4873.	ОГЛМТ ОФ-31536
Ф.12.	Фотография (групповая)
М.П. Святницкий - племянник одноклассника Л.Андреева  А.Максимова во дворе своего дома с краеведами Е.М. Неделиной и О.Н. Поповым.	
4874.	ОГЛМТ ОФ-31537
Ф.12.	Фотография
М.П. Святницкий во дворе своего дома, где бывал  Л. Андреев. Орел,  2 - ая Курская. Автор: Попов О.Н.	
4875.	ОГЛМТ ОФ-31538
Ф.12.	Фотография
М.П.Святницкий во дворе своего дома, где бывал Л. Андреев. Орел, 2 - ая Курская. Автор: Попов О.Н.	
4876.	ОГЛМТ ОФ-31539
Ф.12.	Фотография
М.П. Святницкий и Л.В. Иванова - зав. музеем Л.Н. Андреева во дворе дома Святницких. Автор: Попов О.Н.	
4877.	ОГЛМТ ОФ-31540
Ф.12.	Фотография
М.П.Святницкий  и  Л.В. Иванова - зав. Домом-музеем Л.Н. Андреева во дворе дома Святницких. Автор: Попов О.Н.	
4878.	ОГЛМТ ОФ-31541
Ф.12.	Фотография
М.П.Святницкий, Л.В. Иванова - зав.Домом - музеем Л.Н. Андреева во дворе дома Святницких. ( В профиль), Орел, 2-ая Курская. Автор: Попов О.Н.	
4879.	ОГЛМТ ОФ-31542
Ф.12.	Фотография
М.П. Святницкий, Л.В. Иванова - зав.Домом - музеем Л.Н. Андреева во дворе дома Святницких. ( В профиль ), Орел, 2 - ая Курская. Автор: Попов О.Н.	
4880.	ОГЛМТ ОФ-31543
Ф.12.	Фотография
Дом Святницких. У дома его хозяин М.П. Святницкий и краевед Е.М. Неделина. В конце 19 в. здесь был Л.Н. Андреев. Орел, 2 - ая Курская. Автор: Попов О.Н.	
4881.	ОГЛМТ ОФ-31544
Ф.12.	Фотография
Дом Святницких. У дома его хозяин  М.П. Святницкий и краевед Е.М. Неделина. В конце 19 в. здесь был Л.Н. Андреев. Орел, 2 - ая Курская. Автор: Попов О.Н.	
4882.	ОГЛМТ ОФ-31545
Ф.12.	Фотография
Дом М.А.Святницкого , где бывал Л.Н. Андреев у своего одноклассника. Вид со двора. Орел, 2 - ая Курская. Автор: Попов О.Н.	
4883.	ОГЛМТ ОФ-31546
Ф.12.	Фотография
Дом  М.А.Святницкого, где бывал Л.Н. Андреев у своего  одноклассника. Вид со двора. Орел, 2 - ая Курская. Автор: Попов О.Н.	
4884.	ОГЛМТ ОФ-31547
Ф.12.	Фотография
Сад и внутренние постройки во дворе дома Святницких. После закрытия женского монастыря здесь жили монахини. Орел, 2 - ая Курская. Автор: Попов О.Н.	
4885.	ОГЛМТ ОФ-31548
Ф.12.	Фотография
Сад и внутренние постройки во дворе дома Святницких. После закрытия женского монастыря здесь жили монахини. Орел, 2 - ая Курская. Автор: Попов О.Н.	
4886.	ОГЛМТ ОФ-31549
Ф.12.	Фотография
Сарай во дворе дома М.П. Святницкого,  священника Орл. женского монастыря. Здесь жили монахини. Орел, 2 - ая Курская. Автор: Попов О.Н.	
4887.	ОГЛМТ ОФ-31550
Ф.12.	Фотография
Сарай во дворе дома М.П. Святницкого,  священника Орл. женского монастыря. Здесь жили монахини.  Орел. 2 -ая Курская. Автор: Попов О.Н.	
4888.	ОГЛМТ ОФ-31610
Ф.12.	Фотография (цветная)
Валентин Леонидович Андреев. Автор: Баразов. Франция, Лион, 1961, март	
4889.	ОГЛМТ ОФ-31611
Ф.12.	Фотография (цветная)
Валентин Леонидович Андреев. Побережье Франции. 1974-75 г.г.(?).	
4890.	ОГЛМТ ОФ-31612
Ф.12.	Фотография (групповая)
Григорий Семенович Рыжков и  Валентин Леонидович. Чехословакия, Острава, 01.01.1959 г.	
4891.	ОГЛМТ ОФ-31732
Ф.12.	Фотографии
Открытие Дома-музея Л.Андреева. Отец Иоанн - священник Крестительской церкви, И.Г. Андреева - Рыжкова и Л. Андреев - Рыжков (внучка и правнук писателя )- сидят за столом. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 21 августа 1991 г.	
4892.	ОГЛМТ ОФ-31733
Ф.12.	Фотографии
Открытие Дома - музея Л.Андреева. Отец Иоанн -священник Крестительской церкви, И.Г.Андреева - Рыжкова и Л.Андреев - Рыжков (внучка и правнук писателя)- сидят за столом. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 21 августа 1991 г.	
4893.	ОГЛМТ ОФ-31734
ФТ-1263/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (групповая)
Открытие Дома-музея Л.Н. Андреева. Освящение Дома. Выступает директор Гослитмузея И.С. Тургенева В.В. Сафронова. Автор: Попов О.Н. г. Oрел	
4894.	ОГЛМТ ОФ-31735
ФТ-1264/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (групповая)
Открытие Дома-музея Л.Н. Андреева. Освящение Дома. Выступает директор Гослитмузея И.С. Тургенева В.В. Сафронова. Автор: Попов О.Н. Открыти, г. Oрел	
4895.	ОГЛМТ ОФ-31736
Ф.12.	Фотографии
Открытие Дома - музея Л.Н Андреева. Заседание дарителей  и собирателей. Автор: Попов О.Н. г. Орел, 21августа 1991.	
4896.	ОГЛМТ ОФ-31737
Ф.12.	Фотографии
Открытие Дома - музея Л.Н. Андреева. Заседание дарителей и собирателей. Автор: Попов О.Н. г. Орел, 21августа 1991.	
4897.	ОГЛМТ ОФ-31738
Ф.12.	Фотографии
Открытие Дома - музея Л.Н.Андреева. Заседание дарителей и собирателей. Выступает зав. Домом - музеем Л.Н.Андреева Л.В. Иванова (сидит), слева И.Г. Андреева - Рыжкова. Автор: Попов О.Н. г. Орел, 21.08.1991.	
4898.	ОГЛМТ ОФ-31739
Ф.12.	Фотографии
Открытие Дома - музея Л.Н. Андреева. Заседание дарителей и собирателей.Выступает зав.Домом - музеем Л.Н.Андреева Л.В.Иванова (сидит),слева И.Г.Андреева - Рыжкова. Автор: Попов О.Н. г. Орел, 21 08.1992.	
4899.	ОГЛМТ ОФ-31740
Ф.12.	Фотографии
Открытие Дома - музея Л.Н.Андреева. Освящение Дома. Автор: Попов О.Н. г. Орел, 21.081991.	
4900.	ОГЛМТ ОФ-31741
Ф.12.	Фотографии
Открытие Дома - музея Л.Н. Андреева. Освящение Дома. Автор: Попов О.Н. г. Орел, 21.081991.	
4901.	ОГЛМТ ОФ-31742
Ф.12.	Фотографии
Открытие Дома - музея Л.Н.Андреева. И.Г. Андреева - Рыжкова -  внучка писателя, Л.Андреев - Рыжков- правнук писателя, А.А. Андреева - вдова Д.Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Орел, 21.08.1991.	
4902.	ОГЛМТ ОФ-31743
Ф.12.	Фотографии
Открытие Дома - музея Л.Н. Андреева. И.Г. Андреева - Рыжкова - внучка писателя, Л.Андреев - Рыжков - правнук писателя, А.А.Андреева - вдова Д.Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Орел, 21.08.1991.	
4903.	ОГЛМТ ОФ-31744
Ф.12.	Фотография (групповая)
Открытие Дома - музея Л.Н. Андреева. Освещение дома. Сафронова В.В., А.А.Андреева, И.Г.Андреева - Рыжкова, Л.Андреев - Рыжков. Автор: Попов О.Н. г. Орел, 21.08.1991.	
4904.	ОГЛМТ ОФ-31745
Ф.12.	Фотография (групповая)
Открытие Дома - музея Л.Н. Андреева. Освящение Дома. Сафронова В.В., А.А.Андреева , И.Г.Андреева - Рыжкова, Л.Андреев - Рыжков. Автор: Попов О.Н. г. Орел, 21.08.1991.	
4905.	ОГЛМТ ОФ-31746
Ф.12.	Фотографии
Открытие Дома - музея Л.Н. Андреева. Освящение Дома. А.М. Неделина, В.В.Сафронова, священник Крестительской церкви отец Иоанн. ( На столе - чаша ). Автор: Попов О.Н. г. Орел, 21.08.1991.	
4906.	ОГЛМТ ОФ-31747
Ф.12.	Фотографии
Открытие  Дома - музея Л.Н. Андреева. Освящение Дома. А.М.Неделина, В.В. Сафронова, священник Крестительской церкви отец Иоанн. ( На столе - чаша ). Автор: Попов О.Н. г. Орел, 21.08.1991.	
4907.	ОГЛМТ ОФ-31748
Ф.12.	Фотографии
Открытие Дома - музея Л.Н. Андреева. Заседание дарителей и собирателей. Выступают участницы фольклерного ансамбля Т.Галкиной. Автор: Попов О.Н. г. Орел, 21.08.1991.	
4908.	ОГЛМТ ОФ-31749
Ф.12.	Фотографии
Открытие Дома - музея Л.Н. Андреева. Заседание дарителей и собирателей. Выступают участницы фольклерного ансамбля Т.Галкиной. Автор: Попов О.Н. г. Орел, 21.08.1991.	
4909.	ОГЛМТ ОФ-31750
ФТ-1295/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (групповая)
Открытие Дома-музея Л.Н. Андреева. Освящение Дома. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, '. 'Дом-музей Л.Н. Андреева, 1991г. августа 21	
4910.	ОГЛМТ ОФ-31751
ФТ-1296/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (групповая)
Открытие Дома-музея Л.Н. Андреева. Освящение дома. Священник Крестительской церкви отец Иоанн. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, '. 'Дом-музей Л.Н. Андреева, 1991г. августа 21	
4911.	ОГЛМТ ОФ-31752
Ф.12.	Фотография (групповая)
Открытие  Дома - музея Л.Н. Андреева. Заседание дарителей и собирателей. Слева  Е.М. Афоничева - родственница И.М.Белоруссова. И.Г.Андреева - Рыжкова и А.А.Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Орел, 21.08.1991.	
4912.	ОГЛМТ ОФ-31753
Ф.12.	Фотография (групповая)
Открытие Дома - музея Л.Н. Андреева. Заседание дарителей  и собирателей. Слева Е.М. Афоничева - родственница И.М. Белоруссова.  И.Г. Андреева - Рыжкова и А.А. Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Орел, 21.08.1991.	
4913.	ОГЛМТ ОФ-31754
Ф.12.	Фотография
Открытие Дома - музея Л.Н.Андреева. Освящение. И.Г. Андреева - Ржкова, Л. Андреев - Рыжков, В.В. Сафронова, священник Крестительсой церкви отец Иоанн. Автор: Попов О.Н. г. Орел, 21.08.1991.	
4914.	ОГЛМТ ОФ-31755
Ф.12.	Фотография
Открытие Дома - музея Л.Н. Андреева. Освящение. И.Г. Андреева - Рыжкова, Л. Андреев - Рыжков, В.В. Сафронова, священник Крестительской церкви отец Иоанн. Автор: Попов О.Н. г. Орел, 21.08.1991.	
4915.	ОГЛМТ ОФ-31756
Ф.12.	Фотография
Открытие Дома - музея Л.Н.Андреева. Освящение. Священник Крестительской церкви отец Иоанн.. Справа - н.с. Ю.А. Королев. Автор: Попов О.Н. г. Орел, 21.08.1991.	
4916.	ОГЛМТ ОФ-31757
Ф.12.	Фотография
Открытие Дома - музея Л.Н. Андреева. Освящение. Священник Крестительской церкви отец Иоанн. Справа - н.с. Ю.А.Королев. Автор: Попов О.Н. г. Орел, 21.08.1991.	
4917.	ОГЛМТ ОФ-31758
Ф.12.	Фотография
Открытие Дома - музея Л.Н. Андреева. Освящение Дома. Священник Крестительской церкви отец Иоанн. Автор: Попов О.Н. г. Орел, 21.08.1991.	
4918.	ОГЛМТ ОФ-31759
Ф.12.	Фотография
Открытие Дома - музея Л.Н. Андреева. Освящение Дома. Священник Крестительской церкви отец Иоанн. Автор: Попов О.Н. г. Орел, 21.08.1991.	
4919.	ОГЛМТ ОФ-31760
Ф.12.	Фотография
Открытие Дома - музея Л.Н.Андреева. Заседание дарителей и собирателей.  В центре - Л.В. Иванова, слева от нее - А.А.Андреева и И.Г. Андреева - Рыжкова. Автор: Попов О.Н. г. Орел, 21.08.1991	
4920.	ОГЛМТ ОФ-31761
Ф.12.	Фотография
Открытие Дома - музея Л.Н.Андреева.  Заседание дарителей и собирателей. В центре - Л. В. Иванова, слева от нее - А.А. Андреева и И.Г.Андреева - Рыжкова. Автор: Попов О.Н. г. Орел, 21.08.1991.	
4921.	ОГЛМТ ОФ-31762
Ф.12.	Фотография
Открытие Дома - музея Л.Н. Андреева. Заседание дарителей и собирателей. Автор: Попов О.Н. г. Орел, 21.08.1991.	
4922.	ОГЛМТ ОФ-31763
Ф.12.	Фотография
Открытие Дома - музея Л.Н. Андреева. Заседание  дарителей и собирателей. Автор: Попов О.Н. г. Орел, 21.08.1991.	
4923.	ОГЛМТ ОФ-31764
Ф.12.	Фотография
Открытие Дома - музея Л.Н.Андреева. Освящение Дома. А.А.Андреева - вдова Даниила Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Орел, 21.08.1991.	
4924.	ОГЛМТ ОФ-31765
Ф.12.	Фотография
Открытие Дома - музея Л.Н.Андреева. Освящение Дома. А.А.Андреева - вдова Даниила Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Орел, 21.08.1991.	
4925.	ОГЛМТ ОФ-31821
Ф.12.	Фотография
Левенок Лидия Протасьевна с внуком - знакомая Д.Л. Андреева по Трубачевскому. 1978.	
4926.	ОГЛМТ ОФ-31822
Ф.12.	Фотография
Дом, в котором в 1930 - е г.г. часто гостил Д.Л. Андреев у своего друга  П.П.Левенка.  Трубчевск Брянской обл. Автор: В.И.Гаранин. Брянская обл., Трубчевск, 1991.	
4927.	ОГЛМТ ОФ-31823
Ф.12.	Фотография
Бывшее здание трубчевской уездной земской управы, гласным которой в 1890 - е г.г. избирался дед Д.Л. Андреева М.М.Велигорский. Автор: В.И.Гаранин. Трубачевск, 1991.	
4928.	ОГЛМТ ОФ-31824
Ф.12.	Фотография
Пожарная каланча, построенная в 1894 г. Автор: В.И.Гаранин. Брянская обл., Трубчевск, 1992.	
4929.	ОГЛМТ ОФ-31841
Ф.12.	Фотография
Освящение Дома - музея Л.Н. Андреева. Священник о. Иоанн. г. Oрел, 21.08.1991.	
4930.	ОГЛМТ ОФ-31868
Ф.12.	Фотография
Дом напротив дома Л. Андреева на 2 - ой Пушкарной ул. Автор: Николаевский В.М. г. Орел, 18 сентября 1974 г.	
4931.	ОГЛМТ ОФ-31869
Ф.12.	Фотография (групповая)
Сотрудники Гослитмузея И.С. Тургенева Л.Е.Уракова, Л.А. Балыкова, Л.В. Иванова, Г.Н.Павлова. В окне дома Л.Андреева на 2 -ой Пушкарной ул. г.Орла. г. Орел, 1990 г.	
4932.	ОГЛМТ ОФ-31870
Ф.12.	Фотография
Л.А.Балыкова, А.С.Свиридова, Л.В. Иванова. В Доме Л.Андреева на 2 - ой Пушкарной ул. г.Орла. г. Орел, 1990 г.	
4933.	ОГЛМТ ОФ-31872
Ф.12.	Фотография
Экскурсия  по андреевским местам для участников конференции к 115 - л. содня рождения Л. Андреева. Черная речка. Близ места, где стоял дом Л. Андреева. Сентябрь 1986 г.	
4934.	ОГЛМТ ОФ-31873
Ф.12.	Фотография
Экскурсия по Андреевским местам. Черная речка. На старом кладбище.
Ваммельсу,  Сентябрь 1986 г.	
4935.	ОГЛМТ ОФ-31874
Ф.12.	Фотография
А.С. Вагин и директор Выборского краеведческого музея. Черная речка. Ваммельсу,  Сентябрь 1986 г.	
4936.	ОГЛМТ ОФ-31875
Ф.12.	Фотография
Экскурсия по Андреевским местам для участников конференции к 115 - л. со дня рождения Л.Андреева. Могила Л. Андреева на Волковом кладбище в Петербурге. Сентябрь 1986 г.	
4937.	ОГЛМТ ОФ-31876
Ф.12.	Фотография
Экскурсия по Андреевским местам для участников конференции к 115 - л. со дня рождения Л.Андреева. Лисий Нос У Финского залива. Сентябрь 1986 г.	
4938.	ОГЛМТ ОФ-31877
Ф.12.	Фотография
Е.Ц. Чуковская, А.С. Вагин. Переделкино. Сентябрь 1986 г.	
4939.	ОГЛМТ ОФ-31878
Ф.12.	Фотография
Н.Г. Андреева - Рыжкова, А.С.Вагин. Черная речка. Май 1988 г.	
4940.	ОГЛМТ ОФ-31879
Ф.12.	Фотография
И.А. Андреева. Анфас.Сидит в кресле. г. Ленинград,  До 1976 г.	
4941.	ОГЛМТ ОФ-31880
Ф.12.	Фотография
Копенкин Д. - сын Н.К. Корницкой. Анфас,  3/4  влево. 1988	
4942.	ОГЛМТ ОФ-31881
Ф.12.	Фотография
Н.Г. Андреева -  Рыжкова на могиле деда - Леонида Андреева на Волковом кладбище. г. Ленинград, 1988	
4943.	ОГЛМТ ОФ-31882
Ф.12.	Фотография (цветная)
Стивен Хатчингс в  день защиты диссертации по Л. Н. Андрееву. Англия, 1980г.	
4944.	ОГЛМТ ОФ-31898
Ф.12.	Фотография
Спектакль театра - студии на Набережной "Искариот " .Иуда  и Магдалина. Автор: Помигалов В. г. Mосква, Май 1991	
4945.	ОГЛМТ ОФ-31899
Ф.12.	Фотография
Спектакль театра - студии на Набережной.  "Искариот ", Иуда. Автор: Помигалов В. г. Mосква, Май 1991	
4946.	ОГЛМТ ОФ-31900
Ф.12.	Фотография
Спектакль театра - студии на Набережной " Искариот ".  Сцена из спектакля (одиночная мужская фигура ). Автор: Помигалов В. г. Mосква, Май 1991	
4947.	ОГЛМТ ОФ-31901
Ф.12.	Фотография
Спектакль театра - студии на Набережной " Искариот ". Сцена из спектакля ( массовая). Автор: Помигалов В. г. Mосква, Май 1991	
4948.	ОГЛМТ ОФ-31902
Ф.12.	Фотография
Спектакль театра - студии на Набережной " Искариот". Иуда. Автор: Помигалов В. г. Mосква, Май 1991	
4949.	ОГЛМТ ОФ-31919
Ф.12.	Фотография
Ольга Карлайл на встрече с преподавателями ЛГИК.	
4950.	ОГЛМТ ОФ-31929
Ф.12.	Фотография
И.А. Андреева с сыном А.С. Вагиным. г. Ленинград, 1979 г.	
4951.	ОГЛМТ ОФ-31938
Ф.12.	Фотография
Праздник " На Андреевских Пушкарных ". Перед началом представления. Автор: Чупахин С.Н. г. Oрел, 29 мая 1988 г..	
4952.	ОГЛМТ ОФ-31939
Ф.12.	Фотография
Праздник на  " Андреевских Пушкарных ". Сцена из спектакля по пьесе Л. Андреева  " Савва "Автор: Чупахин С.Н. г. Oрел, 1898 г.	
4953.	ОГЛМТ ОФ-31940
Ф.12.	Фотография
Андреевский праздник Пушкарных улиц. Инсценировка 1- ого действия пьесы Л. Андреева " Младость" в исполнении артистов Орл.драм.театра им. Тургенева. г. Oрел,  1988 г..	
4954.	ОГЛМТ ОФ-31941
Ф.12.	Фотография
Андреевский праздник Пушкарных улиц. Инсценировка 1-ого действия пьесы Л.Андреева "Младость" в исполнении артистов Орл.драм. театра им. Тургенева. г. Oрел,  1988 г..	
4955.	ОГЛМТ ОФ-31944
Ф.12.	Фотография (групповая)
Вечер памяти Л. Андреева ( к 70-л. со дня смерти). Автор: Попов О.Н. г. Oрел,  12.09.1989 г.	
4956.	ОГЛМТ ОФ-31945
Ф.12.	Фотография (групповая)
Вечер памяти Л.Андреева ( 70 -л. со дня смерти ). Автор: Попов О.Н. г. Oрел,  12.09.1989 г.	
4957.	ОГЛМТ ОФ-31946
Ф.12.	Фотография (групповая)
Вечер памяти Л.Андреева ( 70 - л. со дня смерти). Выступает ст.н.сотр. музея пис.-орл. О.В. Вологина. Автор: Попов О.Н. г. Oрел,  12.09.1989 г.	
4958.	ОГЛМТ ОФ-31947
Ф.12.	Фотография
Вечер памяти Л.Андреева ( 70-л. со дня смерти писателя). Выступ. внучатой племянницы директора Орл. гимназии И. Белоруссова Евг. Мих Афоничевой. Слева - Л.В.Иванова, зав.эксп.отд.ОГЛМТ. Автор: Попов О.Н. г. Oрел,  12.09.1989 г.	
4959.	ОГЛМТ ОФ-31948
Ф.12.	Фотография
Выступление скульптора, автора племянника писателю Л.Андрееву и мемор. доски на его доме Одеровой Е.И. Автор: Попов О.Н. г. Oрел,  12.09.1989 г.	
4960.	ОГЛМТ ОФ-31949
Ф.12.	Фотография
Вечер памяти Л.Андреева ( 70- летие со дня смерти ). Выступление  А.И. Понятовского - бывшего гл. хранителя фондов. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 12.09.1989 г.	
4961.	ОГЛМТ ОФ-31950
Ф.12.	Фотография
Вечер памяти Л.Андреева ( 70 - летие со дня смерти писателя ). Выступление дарителя из Москвы, худ. -дизайнера Вадима Стабровского. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 12.09.1989 г.	
4962.	ОГЛМТ ОФ-31956
Ф.12.	Фотография (групповая)
Участники Андреевской научной конференции: Н.С.Караваева, С.Ясенский, Л.А. Иезуитова, М.Полякова, М.А.Телятник. Орловская губ., Мценский уезд, с. Спасское-Лутовиново, ноябрь 1981 г.	
4963.	ОГЛМТ ОФ-31957
Ф.12.	Фотография (групповая)
Участники Андреевской научной конференции:М.И.Комиссарова, Стивен Хатчингс, Е.П.Андреева, Г.А.Оль, С.Ю.Ясенский, К.Д. Муратова, Ю.В.Бабичева, А.И.Гаврилов, Л.В.Иванова, И.А.Ситникова, Л.И.Шишкина, М.А.Телятник. У гостинницы " Россия ". Орловская губ., Мценский уезд, с. Спасское-Лутовиново, 1981г.	
4964.	ОГЛМТ ОФ-31958
Ф.12.	Фотография
Участники Всесоюзной научно - практической конференции , посвященной творчеству Л. Андреева: Л.И.Шишкина, Стивен Хатгинс, Н.Н.Браун в Доме Л.Андреева. Автор: Телятник М.А. г. Oрел, 1981г.	
4965.	ОГЛМТ ОФ-31961/19
Ф.12.	Фотография
Константин Иванович Никольский - преподаватель литературы Орловской Николевской женской гимназии. Б./д. [1916г.]	
4966.	ОГЛМТ ОФ-31961/21
Ф.12.	Фотография
Сергей Михайлович Никольский - преподаватель истории Орловской Николаевской женской гимназии. Б./д. [1916г.]	
4967.	ОГЛМТ ОФ-31961/22
Ф.12.	Фотография
Гимназистка Е.Д. Краевич. Б./д. [1916г.]	
4968.	ОГЛМТ ОФ-31961/23
Ф.12.	Фотография
Гимназистка Н.В. Кекина. Б./д. [1916г.]	
4969.	ОГЛМТ ОФ-31961/24
Ф.12.	Фотография
Гимназистка Н.Е. Соколова. Б./д. [1916г.]	
4970.	ОГЛМТ ОФ-31961/25
Ф.12.	Фотография
Гимназистка В.Д. Окорокова. Б./д. [1916г.]	
4971.	ОГЛМТ ОФ-31961/26
Ф.12.	Фотография
Гимназистка Е.Г. Рукавишникова. Б./д. [1916г.]	
4972.	ОГЛМТ ОФ-31961/27
Ф.12.	Фотография
Гимназистка Н.В. Кекина. 1916г.	
4973.	ОГЛМТ ОФ-31961/28
Ф.12.	Фотография
Гимназистка Е.А. Рык. Б./д. [1916г.]	
4974.	ОГЛМТ ОФ-31961/29
Ф.12.	Фотография
Гимназистка С.А. Асеева. Б./д. [1916г.]	
4975.	ОГЛМТ ОФ-31961/30
Ф.12.	Фотография
Гимназистка Г. Рестас. Б./д. [1916г.]	
4976.	ОГЛМТ ОФ-31961/31
Ф.12.	Фотография
Гимназистка Г. Дашковская. Б./д. [1916г.]	
4977.	ОГЛМТ ОФ-31961/32
Ф.12.	Фотография
Гимназистка Филиппова. Б./д. [1916г.]	
4978.	ОГЛМТ ОФ-31961/33
Ф.12.	Фотография
Гимназистка В. Евсеева. Б./д. [1916г.]	
4979.	ОГЛМТ ОФ-31961/34
Ф.12.	Фотография
Преподаватель гимназии Виноградова и ученицы Голикова, Матвеева, Асеева, Кекина, Мирам (слева направо). Б./д. [1916г.]	
4980.	ОГЛМТ ОФ-31961/37
Ф.12.	Фотография
К.И. Никольский - преподаватель литературы Орловской Николаевской женской гимназии в группе. 1965г.	
4981.	ОГЛМТ ОФ-31961/38
Ф.12.	Фотография
К.И. Никольский - преподаватель Орловской Николаевской женской гимназии. 1966г.	
4982.	ОГЛМТ ОФ-31961/39
Ф.12.	Фотография
К.И. Никольский - преподаватель Орловской Николаевской женской гимназии возле своего дома в г. Карачеве, г. Карачев, 1966г.	
4983.	ОГЛМТ ОФ-31961/40
Ф.12.	Фотография
К.И. Никольский - преподаватель Орловской Николаевской женской гимназии со своей бывшей ученицей Н.В. Кекиной. г. Карачев, 1966г.	
4984.	ОГЛМТ ОФ-31961/41
Ф.12.	Фотография
К.И. Никольский - преподаватель Орловской Николаевской женской гимназии со своей бывшей ученицей Е.Д. Краевич. г. Карачев, 1966г.	
4985.	ОГЛМТ ОФ-31961/42
Ф.12.	Фотография
Н.В. Кекина и А.И. Котельникова. Учились в Орловской Николаевской женской гимназии, г. Oрел, 1966г.	
4986.	ОГЛМТ ОФ-31961/43
Ф.12.	Фотография
К.И. Никольский - преподаватель Орловской Николаевской женской гимназии с своей супругой Н.Ф. Никольской, г. Карачев, 1968г.	
4987.	ОГЛМТ ОФ-31961/44
Ф.12.	Фотография
Одноклассницы по Орловской Николаевской женской гимназии Кекина, Асеева, С. Свиридова, Котельникова, Краевич, Губанова. г. Oрел, 1966г.	
4988.	ОГЛМТ ОФ-31961/45
Ф.12.	Фотография
Неустановленная женщина (одна из подруг Н.В. Кекиной по Орловской Николаевской женской гимназии), г. Oрел, 1966г.	
4989.	ОГЛМТ ОФ-31961/46
Ф.12.	Фотография
Одноклассницы по Орловской Николаевской женской гимназии Кекина, Асеева, С. Свиридова, Котельникова, Краевич, Губанова, г. Oрел, 1966г.	
4990.	ОГЛМТ ОФ-31961/47
Ф.12.	Фотография
Одноклассницы по Орловской Николаевской женской гимназии Губанова, Асеева, Свиридова, Котельникова, Кекина, Окорокова, г. Oрел, 1966г.	
4991.	ОГЛМТ ОФ-31961/48
Ф.12.	Фотография
Одноклассницы по Орловской Николаевской женской гимназии Губанова, Асеева, Свиридова, Котельникова, Окорокова, г. Oрел, 1966г.	
4992.	ОГЛМТ ОФ-31961/50
Ф.12.	Фотография
Нина Васильевна Римская - Корсакова, преподаватель рисования в Орловской Николаевской женской гимназии, г. Oрел, Б./д. [1913г.]	
4993.	ОГЛМТ ОФ-31961/51
Ф.12.	Фотография
К.И. Никольский - преподаватель литературы Орловской Николаевской женской гимназии. 1966г.	
4994.	ОГЛМТ ОФ-31963
Ф.12.	Фотография (групповая)
А.И.Понятовский, А.А.Андреева на заседании Совета содействия собирательской работе в ОГЛМТ. Автор: Душин В.А. г. Oрел, ноябрь, 1981	
4995.	ОГЛМТ ОФ-31964
Ф.12.	Фотография (групповая)
А.А.Андреева среди участников заседанияя Совета содействия собирательской работе ОГЛМТ.  Слева - бывший главный хранитель фондов ОГЛМТ А.И. Понятовский, справа-ст. научн.сотр. ОГЛМТ Д.А.Кавыршина. Автор: Душин В.А.	
4996.	ОГЛМТ ОФ-31965
Ф.12.	Фотография (групповая)
А.А.Андреева, Д.А.Кавыршина, В.И.Грушевский на Совете содействия собирательской работе в ОГЛМТ. Автор: Душин В.А. г. Oрел, ноябрь, 1989	
4997.	ОГЛМТ ОФ-31966
Ф.12.	Фотография (групповая)
А.А.Андреева,А.М.Неделина на заседании Совета содействия собирательской работе в Гослитмузее И.С.Тургенева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, ноябрь, 1989	
4998.	ОГЛМТ ОФ-31967
Ф.12.	Фотография
А.А.Андреева со зрителями после своего выступеления о Данииле Андрееве в ОГПИ. ( В профиль. Справа 2 зрительницы. Автор: Душин В.А. г. Oрел, ноябрь 1989 г.	
4999.	ОГЛМТ ОФ-31968
Ф.12.	Фотография
А.А.Андреева, В.И.Грушецкий. ОГПИ. Автор: Душин В.А. г. Oрел, ноябрь 1989 г.	
5000.	ОГЛМТ ОФ-31969
Ф.12.	Фотография
О.В. Вологина, А.А.Андреева, Л.В. Иванова, В.И.Грушецкий. ОГПИ. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 1989 г.	
5001.	ОГЛМТ ОФ-31970
Ф.12.	Фотография
А.А.Андреева 3/4 влево, поясной. В правой руке гвоздики. ОГПИ. Автор: Душин В.А. г. Oрел, ноябрь 1989 г.	
5002.	ОГЛМТ ОФ-31971
Ф.12.	Фотография (групповая)
А.А.Андреева со зрителями после выступления о Д.Андрееве.  В руках цветы, слушает собеседницу. ОГПИ. Автор: Душин В.А. г. Oрел, ноябрь 1989 г.	
5003.	ОГЛМТ ОФ-31972
Ф.12.	Фотография
А.А.Андреева после выступления о Д. Андрееве в ОГПИ.  Улыбается, в руках цветы. Автор: Душин В.А. г. Oрел, ноябрь 1989 г.	
5004.	ОГЛМТ ОФ-31973
Ф.12.	Фотография
А.А.Андреева после выступления о Д. Андрееве в ОГПИ. Улыбается, в руках цветы. Автор: Душин В.А. г. Oрел, ноябрь 1989 г.	
5005.	ОГЛМТ ОФ-31974
Ф.12.	Фотография
Зрительный зал во время выступления А.А.Андреевой на благотворительном вечере "Возвращенные России имена", посвященный Д.Андрееву. Автор: Душин В.А. г. Oрел,  1989 г.	
5006.	ОГЛМТ ОФ-31975
Ф.12.	Фотография (групповая)
А.А.Андреева со зрителями после своего выступления на благотворительном вечере " Возвращенные России имена ", посв.Д.Андрееву. Слева- актер Магдалинин,  зрители. Автор: Душин В.А. г. Oрел, ноябрь 1989 г.	
5007.	ОГЛМТ ОФ-31976
Ф.12.	Фотография
Выступление А.А.Андреевой на благотворительном вечере " Возвращенные России имена", посв. Д. Андрееву. На 1-ом плане зрительный зал. Автор: Душин В.А. г. Oрел,  1989 г.	
5008.	ОГЛМТ ОФ-31977
Ф.12.	Фотография
Выступление А.А.Андреевой на благотворительном вечере " Возвращенне России имена ", посв. Д.Андрееву. На 1 -ом  плане - зрительный зал. Автор: Душин В.А. г. Oрел,  1989 г.	
5009.	ОГЛМТ ОФ-31978
Ф.12.	Фотография (групповая)
А.А.Андреева беседует со зрителями после своего выступления, посв. Д.Андрееву на благотворительном вечере "возвращенные России имена". Автор: Душин В.А. г. Oрел,  ноябрь 1989 г.	
5010.	ОГЛМТ ОФ-31979
Ф.12.	Фотография (групповая)
А.А.Андреева беседует со зрителями после своего выступления, посв. Д.Андрееву на благотворительном вечере " Возвращенные России имена". Автор: Душин В.А. г. Oрел,  ноябрь 1989 г.	
5011.	ОГЛМТ ОФ-31980
Ф.12.	Фотография
А.А.Андреева беседует со зрителями после выступления на вечере " Возвращенные России имена", посв. Д.Андрееву. Справа спиной зритель. Автор: Душин В.А. г. Oрел,  ноябрь 1989 г.	
5012.	ОГЛМТ ОФ-31981
Ф.12.	Фотография
А.А.Андреева беседует со зрителями после выстуаление на вечере " Возвращенные России имена ", посв.Д.Андрееву. Справа спиной зритель. Автор: Душин В.А. г. Oрел,  ноябрь 1989 г.	
5013.	ОГЛМТ ОФ-31982
Ф.12.	Фотография
В.И.Грушецкий, Л.В. Иванова,А.А.Андреева, Н.Н.Арсентьева,  О.В. Вологина, Д.З.Арсентьев у дома Л.Андреева на 2-ой Пушкарной ул. Автор: Душин В.А. г. Oрел,  ноябрь 1989 г.	
5014.	ОГЛМТ ОФ-31983
Ф.12.	Фотография
А.А.Андреева после своего выступления, посв. Д.Андрееву со зрителями. Слева - актер Магдалинин. Автор: Душин В.А. г. Oрел,  ноябрь 1989 г.	
5015.	ОГЛМТ ОФ-31984
Ф.12.	Фотография
В.И.Грушецкий, Л.В.Иванова,  А.А.Андреева, Н.Н. Арсентьева, О.В.Вологина, Д.З.Арсентьев у дома Л. Андреева на 2 - ой  Пушкарной ул. Автор: Душин В.А. г. Oрел,  ноябрь 1989 г.	
5017.	ОГЛМТ ОФ-31985
Ф.12.	Фотография
Л.В. Иванова, А.А.Андреева у церкви Мижхаила Архангеля. Автор: Душин В.А. г. Oрел,  ноябрь 1989 г.	
5018.	ОГЛМТ ОФ-31986
Ф.12.	Фотография
Н.Н.Арсентьева, А.А.Андреева, Д.З.Арсентьев. Посещение церкви  Михаила  Архангела. Автор: Душин В.А. г. Oрел,  ноябрь 1989 г.	
5019.	ОГЛМТ ОФ-31987
Ф.12.	Фотография
Н.Н.Арсентьевна, А.А.Андреева, Д.З. Арсентьев. Посещение церкви Михаила Архангела. Автор: Душин В.А. г. Oрел,  ноябрь 1989 г.	
5020.	ОГЛМТ ОФ-31988
Ф.12.	Фотография
А.А.Андреева при выходе из часовни церкви Михаила Архангела. Автор: Душин В.А. г. Oрел,  ноябрь 1989 г.	
5021.	ОГЛМТ ОФ-31989
Ф.12.	Фотография
А.А.Андреева при выходе из часовни церкви Михаила Архангеля. Автор: Душин В.А. г. Oрел,  ноябрь 1989 г.	
5022.	ОГЛМТ ОФ-31990
ФТ-2325/ИЗО12
Ф.12.	Фотография
Алла Александровна Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 1989г., ноябрь	
5023.	ОГЛМТ ОФ-31991
Ф.12.	Фотография
А.А.Андреева. 3/4 влево,  голова откинута назад, поясной. На благотворительном вечере  "  Возвращенные  России имена " ,посв. Д. Андрееву. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 1989г., ноябрь	
5024.	ОГЛМТ ОФ-31992
Ф.12.	Фотография
Вступление А.А.Андреевой на благотворительном вечере "Возвращенне России имена ", посвященные Д.Андрееву. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 1989г., ноябрь	
5025.	ОГЛМТ ОФ-32193
Ф.12.	Фотография
Вечер по картине Л. Н. Андреева " Один  оглянулся ". Выступает Л.В. Иванова ( слева картина ). Музей писателей - орловцев. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 28.11.1991 г.	
5026.	ОГЛМТ ОФ-32194
Ф.12.	Фотография
Вечер по картине Л.Н. Андреева " Один оглянулся ". Выступает Л.В. Иванова ( слева картина ). Музей пмсателей - орловцев. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 28.11.1991 г.	
5027.	ОГЛМТ ОФ-32195
Ф.12.	Фотография
Вечер по картине Л.Н. Андреева " Один оглянулся ". Выступает О.В. Вологина. Музей писателей - орловцев. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1991 г.	
5028.	ОГЛМТ ОФ-32196
Ф.12.	Фотография
Вечер по картине  Л.Н. Андреева " Один оглянулся ". Выступает О.В. Вологина. Музей писателей - орловцев. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1991 г.	
5029.	ОГЛМТ ОФ-32197
Ф.12.	Фотография
Вечер по картине Л.Н. Андреева " Один оглянулся ". Участники вечера. Зрительный зал, слева н. сотр. Дома Л.Н. Андреева М.В. Алексеева. Музей писателей - орловцев. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 28.11.1991 г.	
5030.	ОГЛМТ ОФ-32198
Ф.12.	Фотография
Вечер по картине Л.Н. Андреева  " Один оглянулся ". Участники вечера. Зрительный зал, слева н.сотр. Дома Л.Н. Андреева М.В.Алексеева. Музей писателей - орловцев. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 28.11.1991 г.	
5031.	ОГЛМТ ОФ-32199
Ф.12.	Фотография
Вечер по картине Л.Н. Андреева " Один оглянулся " Зрительный зал. Музей писателей - орловцев. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 28.11.1991 г.	
5032.	ОГЛМТ ОФ-32200
Ф.12.	Фотография
Вечер по картине Л.Н. Андреева " Один оглянулся " Зрительный зал. Музей писателей - орловцев. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 28.11.1991 г.	
5033.	ОГЛМТ ОФ-32526
Ф.12.	Фотография (групповая)
Гости и сотрудники ОГЛМТ у Дома Л.Н. Андреева.	
5034.	ОГЛМТ ОФ-32863
Ф.12.	Фотография
Вера Андреева и Галина Оль (дочь и племянница Л. Н. Андреева) с гувернанткой. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б\г.	
5035.	ОГЛМТ ОФ-32865
Ф.12.	Фотография (цветная)
Памятники на могилах В. Л. Андреева и А. Г. Рыжкова. Автор: Андреева (Рыжкова) И.Г. г. Mосква, Нач.1990-х гг.	
5036.	ОГЛМТ ОФ-32866
Ф.12.	Фотография (цветная)
Памятник на могиле В. Л. Андреевой - Рыжковой. Автор: Андреева (Рыжкова) И.Г. г. Mосква, Нач.1990-х гг.	
5037.	ОГЛМТ ОФ-32873
Ф.12.	Фотография
Большая группа военных. Автор: Неустановленный фотограф. 1914-1917 гг.	
5038.	ОГЛМТ ОФ-32874
Ф.12.	Фотография
Группа офицеров (неизвестных). Автор: Неустановленный фотограф. 1914-1917 гг.	
5039.	ОГЛМТ ОФ-32875
Ф.12.	Фотография
Участники художественной самодеятельности. Автор: Неустановленный фотограф. 1914-1917 гг.	
5040.	ОГЛМТ ОФ-32876
Ф.12.	Фотография
Военные на боевой позиции. Автор: Неустановленный фотограф. 1914-1917 гг.	
5041.	ОГЛМТ ОФ-32877
Ф.12.	Фотография
Строй солдат, перед ним священник. Автор: Неустановленный фотограф. 1914-1917 гг.	
5042.	ОГЛМТ ОФ-32878
Ф.12.	Фотография
Группа неизвестных военных в проломе дома, пробитого снарядом. Автор: Неустановленный фотограф. 1914-1917 гг.	
5043.	ОГЛМТ ОФ-32879
Ф.12.	Фотография
Строй, на первом плане группа военных, отдают честь. Автор: Неустановленный фотограф. 1914-1917 гг.	
5044.	ОГЛМТ ОФ-32880
Ф.12.	Фотография
Солдаты роют окопы. Автор: Неустановленный фотограф. 1914-1917 гг.	
5045.	ОГЛМТ ОФ-32881
Ф.12.	Фотография
Эшелон с солдатами и офицерами. Автор: Неустановленный фотограф. 1914-1917 гг.	
5046.	ОГЛМТ ОФ-32882
Ф.12.	Фотография
Строй солдат и офицеров. Автор: Неустановленный фотограф. 1914-1917 гг.	
5047.	ОГЛМТ ОФ-32883
Ф.12.	Фотография
Трупы убитых солдат и офицеров. Автор: Неустановленный фотограф. 1914-1917 гг.	
5048.	ОГЛМТ ОФ-32884
Ф.12.	Фотография
Священнослужители отправляют службу для солдат и офицеров. Автор: Неустановленный фотограф. 1914-1917 гг.	
5049.	ОГЛМТ ОФ-32885
Ф.12.	Фотография
Военный (неизв. ) сидит в лесу. Автор: Неустановленный фотограф. 1914-1917 гг.	
5050.	ОГЛМТ ОФ-32886
Ф.12.	Фотография
Группа солдат и офицеров. Автор: Неустановленный фотограф. 1914-1917 гг.	
5051.	ОГЛМТ ОФ-32887
Ф.12.	Фотография
Строй солдат и офицеров. Автор: Неустановленный фотограф. 1914-1917 гг.	
5052.	ОГЛМТ ОФ-32888
Ф.12.	Фотография
Военный (неизвестный ) стоит около саней. Автор: Неустановленный фотограф. 1914-1917 гг.	
5053.	ОГЛМТ ОФ-32889
Ф.12.	Фотография
Кресты на могилах солдат. Автор: Неустановленный фотограф. 1914-1917 гг.	
5054.	ОГЛМТ ОФ-32890
Ф.12.	Фотография
Место расположения батальона, в котором служил А.Н. Андреев. Автор: Неустановленный фотограф. 1914-1917 гг.	
5055.	ОГЛМТ ОФ-32901
Ф.12.	Фотография (цветная)
Юлия Бабичева, Андреевед, (слева) и Алена Пикова. Автор: Неустановленный фотограф. Чехия, г. Прага, 1980.	
5056.	ОГЛМТ ОФ-33015
Ф.12.	Фотография
Д.Л.Андреев и А.А.Андреева. Автор: Чуков Б.В. г. Mосква, 1959г., март	
5057.	ОГЛМТ ОФ-33016
Ф.12.	Фотография
Окрестности г. Трубчевска Брянской области. Автор: Чуков Б.В. Брянская обл., Трубчевск, 02.11.1991г.	
5058.	ОГЛМТ ОФ-33017
Ф.12.	Фотография
Г.Трубчевск Брянской области. Автор: Чуков Б.В. Брянская обл., Трубчевск, 02.11.1991г.	
5059.	ОГЛМТ ОФ-33018
Ф.12.	Фотография
Г.Трубчевск Брянской области. Автор: Чуков Б.В. Брянская обл., Трубчевск, 02.11.1991г.	
5060.	ОГЛМТ ОФ-33060
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5061.	ОГЛМТ ОФ-33061
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5062.	ОГЛМТ ОФ-33062
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5063.	ОГЛМТ ОФ-33063
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5064.	ОГЛМТ ОФ-33064
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5065.	ОГЛМТ ОФ-33065
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5066.	ОГЛМТ ОФ-33066
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5067.	ОГЛМТ ОФ-33067
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5068.	ОГЛМТ ОФ-33068
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5069.	ОГЛМТ ОФ-33069
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5070.	ОГЛМТ ОФ-33070
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5071.	ОГЛМТ ОФ-33071
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5072.	ОГЛМТ ОФ-33072
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5073.	ОГЛМТ ОФ-33073
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5074.	ОГЛМТ ОФ-33074
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5075.	ОГЛМТ ОФ-33075
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5076.	ОГЛМТ ОФ-33076
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5077.	ОГЛМТ ОФ-33077
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5078.	ОГЛМТ ОФ-33078
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5079.	ОГЛМТ ОФ-33079
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5080.	ОГЛМТ ОФ-33080
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5081.	ОГЛМТ ОФ-33081
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л.Н.Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5082.	ОГЛМТ ОФ-33082
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5083.	ОГЛМТ ОФ-33083
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5084.	ОГЛМТ ОФ-33084
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5085.	ОГЛМТ ОФ-33085
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5086.	ОГЛМТ ОФ-33086
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5087.	ОГЛМТ ОФ-33087
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5088.	ОГЛМТ ОФ-33088
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5089.	ОГЛМТ ОФ-33089
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5090.	ОГЛМТ ОФ-33090
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5091.	ОГЛМТ ОФ-33091
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5092.	ОГЛМТ ОФ-33092
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5093.	ОГЛМТ ОФ-33093
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5094.	ОГЛМТ ОФ-33094
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5095.	ОГЛМТ ОФ-33095
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5096.	ОГЛМТ ОФ-33096
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5097.	ОГЛМТ ОФ-33097
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5098.	ОГЛМТ ОФ-33098
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5099.	ОГЛМТ ОФ-33099
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно - теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5100.	ОГЛМТ ОФ-33100
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5101.	ОГЛМТ ОФ-33101
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5102.	ОГЛМТ ОФ-33102
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5103.	ОГЛМТ ОФ-33103
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5104.	ОГЛМТ ОФ-33104
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5105.	ОГЛМТ ОФ-33105
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5106.	ОГЛМТ ОФ-33106
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5107.	ОГЛМТ ОФ-33107
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5108.	ОГЛМТ ОФ-33108
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5109.	ОГЛМТ ОФ-33109
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5110.	ОГЛМТ ОФ-33110
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5111.	ОГЛМТ ОФ-33111
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5112.	ОГЛМТ ОФ-33112
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5113.	ОГЛМТ ОФ-33113
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5114.	ОГЛМТ ОФ-33114
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5115.	ОГЛМТ ОФ-33115
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5116.	ОГЛМТ ОФ-33116
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5117.	ОГЛМТ ОФ-33117
Ф.12.	Фотография
Межвузовская научно-теоретическая конференция, посвященная 120-летию со дня рождения Л. Н. Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 24.09.1991г.	
5118.	ОГЛМТ ОФ-33118
Ф.12.	Фотография
Бочков А. М. , Андреева А. А. В вагоне поезда "Орел-Москва". Автор: Душин В.А. г. Oрел, Ноябрь 1989г.	
5119.	ОГЛМТ ОФ-33119
Ф.12.	Фотография
Бочков А. М. , Андреева А. А. В вагоне поезда "Орел-Москва". Автор: Душин В.А. г. Oрел, Ноябрь 1989г.	
5120.	ОГЛМТ ОФ-33120
Ф.12.	Фотография
Праздник дарителей в доме-музее Л. Н. Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1992г.	
5121.	ОГЛМТ ОФ-33121
Ф.12.	Фотография
Праздник дарителей в доме-музее Л. Н. Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1992г.	
5122.	ОГЛМТ ОФ-33122
Ф.12.	Фотография
Праздник дарителей в доме-музее Л. Н. Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1992г.	
5123.	ОГЛМТ ОФ-33123
Ф.12.	Фотография
Праздник дарителей в доме-музее Л. Н. Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1992г.	
5124.	ОГЛМТ ОФ-33124
Ф.12.	Фотография
Праздник дарителей в доме-музее Л. Н. Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1992г.	
5125.	ОГЛМТ ОФ-33125
Ф.12.	Фотография
Праздник дарителей в доме-музее Л. Н. Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1992г.	
5126.	ОГЛМТ ОФ-33126
Ф.12.	Фотография
Праздник дарителей в доме-музее Л. Н. Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1992г.	
5127.	ОГЛМТ ОФ-33127
Ф.12.	Фотография
Праздник дарителей в доме-музее Л. Н. Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1992г.	
5128.	ОГЛМТ ОФ-33128
Ф.12.	Фотография
Праздник дарителей в доме-музее Л. Н. Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1992г.	
5129.	ОГЛМТ ОФ-33129
Ф.12.	Фотография
Праздник дарителей в доме-музее Л. Н. Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1992г.	
5130.	ОГЛМТ ОФ-33130
Ф.12.	Фотография
Праздник дарителей в доме-музее Л. Н. Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1992г.	
5131.	ОГЛМТ ОФ-33131
Ф.12.	Фотография
Праздник дарителей в доме-музее Л. Н. Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1992г.	
5132.	ОГЛМТ ОФ-33136/1
Ф.12.	Фотография
Собор Михаила Архангела в г. Орле /и его отражение в реке Орлик/. Автор: Вайффелс М. 1993	
5133.	ОГЛМТ ОФ-33136/2
Ф.12.	Фотография
Собор Михаила Архангела в Орле. Его отражение в реке Орлик. Автор: Вайффелс М. 1993	
5134.	ОГЛМТ ОФ-33187
Ф.12.	Фотография (цветная)
Семья В. Л. Андреевой. Сидят: И. Г. Андреева, В. Л. Андреева, Леня Андреев, Н. Г. Андреева. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, 1981г.	
5135.	ОГЛМТ ОФ-33188
Ф.12.	Фотография (цветная)
И.Г.Андреева - Рыжкова сидит на дереве. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, 1993г.	
5136.	ОГЛМТ ОФ-33189
Ф.12.	Фотография (цветная)
И.Г.Андреева - Рыжкова  сидит около витрины магазина. Автор: Андреев Л.А. г. Mосква, 1993г.	
5137.	ОГЛМТ ОФ-33190
Ф.12.	Фотография (цветная)
Леня Андреев сидит около витрины антикварного магазина. Автор: Андреева (Рыжкова) И.Г. Б/г.	
5138.	ОГЛМТ ОФ-33191
Ф.12.	Фотография (цветная)
И.Г.Андреева-Рыжкова в группе актеров театра "Сфера". Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, 1993г.	
5139.	ОГЛМТ ОФ-33192
Ф.12.	Фотография (цветная)
Леня Андреев сидит в кресле. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, июнь 1981г.	
5140.	ОГЛМТ ОФ-33193
Ф.12.	Фотография (цветная)
В.Л.Андреева. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, июнь 1981г.	
5141.	ОГЛМТ ОФ-33194
Ф.12.	Фотография (цветная)
Памятник Л. Н. Андрееву на Волковом кладбище. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1981г.	
5142.	ОГЛМТ ОФ-33195
Ф.12.	Фотография (цветная)
И.Г.Андреева-Рыжкова с тетушкой. Автор: Андреев Л.А. г. Mосква, 1993г.	
5143.	ОГЛМТ ОФ-33196
Ф.12.	Фотография (цветная)
Дом на Мойке,в котором жил Л. Н. Андреев. Автор: Андреева (Рыжкова) И.Г. г. Cанкт-Петербург, 1993г.	
5144.	ОГЛМТ ОФ-33197
Ф.12.	Фотография (цветная)
Дом на мойке,в котором жил Л. Н. Андреев. Автор: Копенкин Д. г. Cанкт-Петербург, 1981г.	
5145.	ОГЛМТ ОФ-33198
Ф.12.	Фотография (цветная)
Интерьер квартиры и. Г. Андреевой-Рыжковой. Автор: Андреева (Рыжкова) И.Г. г. Mосква, 1993г.	
5146.	ОГЛМТ ОФ-33199
Ф.12.	Фотография (цветная)
Интерьер квартиры И. Г. Андреевой-Рыжковой. Автор: Андреева (Рыжкова) И.Г. г. Mосква, 1993г.	
5147.	ОГЛМТ ОФ-33200
Ф.12.	Фотография (цветная)
Уголок Москвы. Автор: Андреева (Рыжкова) И.Г. г. Mосква, 1993г.	
5148.	ОГЛМТ ОФ-33214
Ф.12.	Фотографии
Выставка:"Л. Андреев-художник,художники-Андрееву. " 21. 08. 1993г. Дом-музей Л. Н. Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1993г.	
5149.	ОГЛМТ ОФ-33215
Ф.12.	Фотографии
Выставка:"Л. Андреев-художник,художники-Андрееву. " 21. 08. 1993г. Дом-музей Л. Н. Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1993г.	
5150.	ОГЛМТ ОФ-33216
Ф.12.	Фотографии
Выставка:"Л. Андреев-художник,художники-Андрееву. " 21. 08. 1993г. Дом-музей Л. Н. Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1993г.	
5151.	ОГЛМТ ОФ-33217
Ф.12.	Фотографии
Выставка:"Л. Андреев-художник,художники-андрееву. " 21. 08. 1993г. Дом-музей Л. Н. Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1993г.	
5152.	ОГЛМТ ОФ-33218
Ф.12.	Фотографии
Выставка:"Л. Андреев-художник,художники-андрееву. " 21. 08. 1993г. Дом-музей Л. Н. Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1993г.	
5153.	ОГЛМТ ОФ-33219
Ф.12.	Фотографии
Выставка:"Л. Андреев-художник,художники-Андрееву. " 21. 08. 1993г. Дом-музей Л. Н. Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1993г.	
5154.	ОГЛМТ ОФ-33220
Ф.12.	Фотографии
Выставка:"Л. Андреев-художник,художники-Андрееву. " 21. 08. 1993г. Дом-музей Л. Н. Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1993г.	
5155.	ОГЛМТ ОФ-33221
Ф.12.	Фотографии
Выставка:"Л. Андреев-художник,художники-Андрееву. " 21. 08. 1993г. Дом-музей Л. Н. Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1993г.	
5156.	ОГЛМТ ОФ-33222
Ф.12.	Фотографии
Выставка:"Л. Андреев-художник,художники-Андрееву. " 21. 08. 1993г. Дом-музей Л. Н. Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1993г.	
5157.	ОГЛМТ ОФ-33223
Ф.12.	Фотографии
Выставка:"Л. Андреев-художник,художники-Андрееву. " 21. 08. 1993г. Дом-музей Л. Н. Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1993г.	
5158.	ОГЛМТ ОФ-33224
Ф.12.	Фотографии
Выставка:"Л. Андреев-художник,художники-Андрееву. " 21. 08. 1993г. Дом-музей Л. Н. Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1993г.	
5159.	ОГЛМТ ОФ-33225
Ф.12.	Фотографии
Выставка:"Л. Андреев-художник,художники-Андрееву. " 21. 08. 1993г. Дом-музей Л. Н. Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1993г.	
5160.	ОГЛМТ ОФ-33226
Ф.12.	Фотографии
Выставка:"Л. Андреев-художник,художники-Андрееву. " 21. 08. 1993г. Дом-музей Л. Н. Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1993г.	
5161.	ОГЛМТ ОФ-33699
Ф.12.	Фотография
Интерьеры залов музея писателей-орловцев. Фрагмент экспозиции зала Л. Н. Андреева. Автор: Неустановленный фотограф. После 1980г.	
5162.	ОГЛМТ ОФ-33730
ФТ-1294/ИЗО12
Ф.12.	Фотографии
Встреча творческой интеллигенции города Орла с Ричардом Дэвисом, директором Русского архива в г. Лидсе /Великобритания/. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, '. 'Музей Л.Н.Андреева., 11.02.1994г.	
5163.	ОГЛМТ ОФ-33731
Ф.12.	Фотографии
Встреча творческой интеллигенции города Орла с Ричардом Дэвисом, директором Русского архива в г. Лидсе /Великобритания/. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, '. 'Музей Л.Н.Андреева., 11.02.1994г.	
5164.	ОГЛМТ ОФ-33732
Ф.12.	Фотографии
Встреча творческой интеллигенции города Орла с Ричардом Дэвисом, директором русского архива в г. Лидсе /Великобритания/. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, '. 'Музей Л.Н.Андреева., 11.02.1994г.	
5165.	ОГЛМТ ОФ-33733
Ф.12.	Фотографии
Встреча творческой интеллигенции города Орла с Ричардом Дэвисом, директором Русского архива в г. Лидсе /Великобритания/. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, '. 'Музей Л.Н.Андреева., 11.02.1994г.	
5166.	ОГЛМТ ОФ-33734
Ф.12.	Фотографии
Встреча творческой интеллигенции города Орла с Ричардом Дэвисом, директором Русского архива в г. Лидсе /Великобритания/. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, '. 'Музей Л.Н.Андреева., 11.02.1994г.	
5167.	ОГЛМТ ОФ-33735
Ф.12.	Фотографии
Встреча творческой интеллигенции города Орла с Ричардом Дэвисом, директором Русского архива в г. Лидсе /Великобритания/. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, '. 'Музей Л.Н.Андреева., 11.02.1994г.	
5168.	ОГЛМТ ОФ-33736
Ф.12.	Фотографии
Встреча творческой интеллигенции города Орла с Ричардом Дэвисом, директором Русского архива в г. Лидсе /Великобритания/. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, '. 'Музей Л.Н.Андреева., 11.02.1994г.	
5169.	ОГЛМТ ОФ-33737
Ф.12.	Фотографии
Встреча творческой интеллигенции города Орла с Ричардом Дэвисом, директором Русского архива в г. Лидсе /Великобритания/. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, '. 'Музей Л.Н.Андреева., 11.02.1994г.	
5170.	ОГЛМТ ОФ-33738
Ф.12.	Фотографии
Встреча творческой интеллигенции города Орла с Ричардом Дэвисом, директором Русского архива в г. Лидсе /Великобритания/. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, '. 'Музей Л.Н.Андреева., 11.02.1994г.	
5171.	ОГЛМТ ОФ-33739
Ф.12.	Фотографии
Встреча творческой интеллигенции города Орла с Ричардом Дэвисом, директором русского архива в г. Лидсе /Великобритания/. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, '. 'Музей Л.Н.Андреева., 11.02.1994г.	
5172.	ОГЛМТ ОФ-33740
Ф.12.	Фотографии
Встреча творческой интеллигенции города Орла с Ричардом Дэвисом, директором русского архива в г. Лидсе /Великобритания/. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, '. 'Музей Л.Н.Андреева., 11.02.1994г.	
5173.	ОГЛМТ ОФ-33741
Ф.12.	Фотографии
Встреча творческой интеллигенции города Орла с Ричардом Дэвисом, директором Русского архива в г. Лидсе /Великобритания/. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, '. 'Музей Л.Н.Андреева., 11.02.1994г.	
5174.	ОГЛМТ ОФ-33742
Ф.12.	Фотографии
Встреча творческой интеллигенции города Орла с Ричардом Дэвисом, директором Русского архива в г. Лидсе /Великобритания/. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, '. 'Музей Л.Н.Андреева., 11.02.1994г.	
5175.	ОГЛМТ ОФ-33743
Ф.12.	Фотографии
Встреча творческой интеллигенции города Орла с Ричардом Дэвисом, директором Русского архива в г. Лидсе /Великобритания/. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, '. 'Музей Л.Н.Андреева., 11.02.1994г.	
5176.	ОГЛМТ ОФ-33744
Ф.12.	Фотографии
Встреча творческой интеллигенции города Орла с Ричардом Дэвисом, директором Русского архива в г. Лидсе /Великобритания/. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, '. 'Музей Л.Н.Андреева., 11.02.1994г.	
5177.	ОГЛМТ ОФ-33745
Ф.12.	Фотографии
Встреча творческой интеллигенции города Орла с Ричардом Дэвисом, директором Русского архива в г. Лидсе /Великобритания/. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, '. 'Музей Л.Н.Андреева., 11.02.1994г.	
5178.	ОГЛМТ ОФ-33746
Ф.12.	Фотографии
Встреча творческой интеллигенции города Орла с Ричардом Дэвисом, директором русского архива в г. Лидсе /Великобритания/. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, '. 'Музей Л.Н.Андреева., 11.02.1994г.	
5179.	ОГЛМТ ОФ-33747
Ф.12.	Фотографии
Встреча творческой интеллигенции города Орла с Ричардом Дэвисом, директором Русского архива в г. Лидсе /Великобритания/. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, '. 'Музей Л.Н.Андреева., 11.02.1994г.	
5180.	ОГЛМТ ОФ-33748
Ф.12.	Фотографии
Встреча творческой интеллигенции города Орла с Ричардом Дэвисом, директором Русского архива в г. Лидсе /Великобритания/. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, '. 'Музей Л.Н.Андреева., 11.02.1994г.	
5181.	ОГЛМТ ОФ-33749
Ф.12.	Фотографии
Встреча творческой интеллигенции города Орла с Ричардом Дэвисом, директором Русского архива в г. Лидсе /Великобритания/. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, '. 'Музей Л.Н.Андреева., 11.02.1994г.	
5182.	ОГЛМТ ОФ-34051
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля "Катерина" по пьесе Л. Н. Андреева "Екатерина Ивановна". Автор: Неустановленный фотограф. Великобритания, г. Лондон, 1994г.	
5183.	ОГЛМТ ОФ-34052
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля "Катерина" по пьесе Л. Н. Андреева "Екатерина Ивановна". Автор: Неустановленный фотограф. Великобритания, г. Лондон, 1994г.	
5184.	ОГЛМТ ОФ-34053
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля "Катерина" по пьесе Л. Н. Андреева "Екатерина Ивановна". Автор: Неустановленный фотограф. Великобритания, г. Лондон, 1994г.	
5185.	ОГЛМТ ОФ-34069
Ф.12.	Фотография
Праздник дарителей в музее Л. Н. Андреева. 21. 08. 1994г. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 21.08.1994	
5186.	ОГЛМТ ОФ-34070
Ф.12.	Фотография
Праздник дарителей в музее Л. Н. Андреева. 21. 08. 1994г. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 21.08.1994	
5187.	ОГЛМТ ОФ-34071
Ф.12.	Фотография
Праздник дарителей в музее Л. Н. Андреева. 21. 08. 1994г. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 21.08.1994	
5188.	ОГЛМТ ОФ-34352
Ф.12.	Фотография (цветная)
Н.К.Копенкина (урожд. Карницкая) и её муж Виктор Копенкин. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1980, марта 23	
5189.	ОГЛМТ ОФ-34353
Ф.12.	Фотография (цветная)
И.Г.Андреева - Рыжкова в своей квартире в Москве на Кутузовском проспекте. Автор: Андреева (Рыжкова) И.Г. г. Mосква, Б./д.	
5190.	ОГЛМТ ОФ-34354
Ф.12.	Фотография (цветная)
И.Г.Андреева - Рыжкова на фоне театральной афиши. Автор: Андреева (Рыжкова) И.Г. г. Mосква, Б/д.	
5191.	ОГЛМТ ОФ-34355
Ф.12.	Фотография (цветная)
И.Г.Андреева - Рыжкова в народном костюме Орловской крестьянки. Орел. Музей Л.Н.Андреева. Автор: Андреева (Рыжкова) И.Г. г. Oрел, Б./д.	
5192.	ОГЛМТ ОФ-34356
Ф.12.	Фотография (цветная)
Фрагмент интерьера квартиры И. Г. Андреевой - Рыжковой в Москве на Кутузовском проспекте. Автор: Андреева (Рыжкова) И.Г. г. Mосква, Б./д.	
5193.	ОГЛМТ ОФ-34417
Ф.12.	Фотография (цветная)
День дарителя в музее Л. Н. Андреева. Орел. Музей Л. Н. Андреева. 21. 08. 1995г. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1995г.	
5194.	ОГЛМТ ОФ-34418
Ф.12.	Фотография (цветная)
День дарителя в музее Л. Н. Андреева. Орел. Музей Л. Н. Андреева. 21. 08. 1995г. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1995г.	
5195.	ОГЛМТ ОФ-34419
Ф.12.	Фотография (цветная)
День дарителя в музее Л. Н. Андреева. Орел. Музей Л. Н. Андреева. 21. 08. 1995г. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1995г.	
5196.	ОГЛМТ ОФ-34420
Ф.12.	Фотография (цветная)
День дарителя в музее Л. Н. Андреева. Орел. Музей Л. Н. Андреева. 21. 08. 1995г. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1995г.	
5197.	ОГЛМТ ОФ-34507
Ф.12.	Фотография (групповая)
На крыльце дома Л.Н.Андреева. Орел. Август 1980г. Автор: Полякова М.А. [г. Ленинград], 1980	
5198.	ОГЛМТ ОФ-34508
Ф.12.	Фотография (групповая)
У дома Л.Н.Аандреева. Орел. Август 1980г. Автор: Полякова М.А. [г. Ленинград], 1980	
5199.	ОГЛМТ ОФ-34509
Ф.12.	Фотография (групповая)
Во дворе дома Л.Н.Андреева. Орел. Август 1980г. Автор: Телятник М.А. [г. Ленинград], 1980	
5200.	ОГЛМТ ОФ-34562
Ф.12.	Фотография
Нина Константиновна Карницкая (1906-1987) и Леонид Аркадьевич Андреев (Алексеевский) на месте, где была дача Л. Н. Андреева. Черная речка. 1972г. Автор: Федченко (урожд. Кушникова, в 1-ом браке Андреева) Е.Г. г. Ленинград, [1972]	
5201.	ОГЛМТ ОФ-34563
Ф.12.	Фотография (фрагмент)
Леонид Аркадьевич Андреев (Алексеевский) и Нина Константиновна Карницкая (1906-1987) на месте, где была дача Л. Н. Андреева. Черная речка. 1972г. Автор: Федченко (урожд. Кушникова, в 1-ом браке Андреева) Е.Г. г. Ленинград, [1972]	
5202.	ОГЛМТ ОФ-34564
Ф.12.	Фотография
Леонид Аркадьевич Андреев (Алексеевский), Вера Леонидовна Андреева и Нина Константиновна Карницкая (1906-1987) на месте, где была дача Л. Н. Андреева. Черная речка. 1972г. Автор: Федченко (урожд. Кушникова, в 1-ом браке Андреева) Е.Г. г. Ленинград, [1972]	
5203.	ОГЛМТ ОФ-34565
Ф.12.	Фотография
Леонид Аркадьевич Андреев (Алексеевский) на берегу реки Орлик. Орел. 1970г. Автор: Федченко (урожд. Кушникова, в 1-ом браке Андреева) Е.Г. г. Ленинград, [1970]	
5204.	ОГЛМТ ОФ-34566
Ф.12.	Фотография
Вид на собор Михаила Архангела. Орел. 1970г. Автор: Андреев Л.А. г. Ленинград, [1970]	
5205.	ОГЛМТ ОФ-34567
Ф.12.	Фотография
Вид на реку Орлик и беседку дворянского гнезда. Орел. 1970г. Автор: Андреев Л.А. г. Ленинград, [1970]	
5206.	ОГЛМТ ОФ-34568
Ф.12.	Фотография
Вид на реку орлик. Орел. 1970г. Автор: Андреев Л.А. г. Ленинград, [1970]	
5207.	ОГЛМТ ОФ-34569
Ф.12.	Фотография
Елена Гавриловна Федченко ( в первом браке Андреева) и Леонид Аркадьевич Андреев (Алексеевский) во дворике музея И. С. Тургенева. Орел. 1970г. Автор: Федченко (урожд. Кушникова, в 1-ом браке Андреева) Е.Г. г. Ленинград, [1970]	
5208.	ОГЛМТ ОФ-34935
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля "Анфиса" по пьесе Л. Н. Андреева. Автор: Перл Г. Б/м, До 1917г.	
5209.	ОГЛМТ ОФ-34940
Ф.12.	Фотография (групповая)
Сцена из спектакля "Черные маски" по пьесе Л. Н. Андреева. Б/м, 1908г.	
5210.	ОГЛМТ ОФ-34947
Ф.12.	Фотография
Сцена из театральной пародии на пьесу Л. Н. Андреева "Дни нашей жизни". Театр "Кривое зеркало". Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1908г.	
5211.	ОГЛМТ ОФ-34954
Ф.12.	Фотография (групповая)
Труппа "Нового драматического театра". Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1909г.	
5212.	ОГЛМТ ОФ-35038
Ф.12.	Фотография (цветная)
Панихида на Волковом кладбище по Л. Н. Андрееву. Могила Л. Н. Андреева. 21. 08. 1996г. Автор: Рак С.Ч. г. Cанкт-Петербург, 1996г.	
5213.	ОГЛМТ ОФ-35039
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
Панихида на Волковом кладбище по Л. Н. Андрееву. Могила Л. Н. Андреева. 21. 08. 1996г. Автор: Рак С.Ч. г. Cанкт-Петербург, 1996г.	
5214.	ОГЛМТ ОФ-35040
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
Панихида на волковом кладбище по Л. Н. Андрееву. Могила Л. Н. Андреева. 21. 08. 1996г. Автор: Рак С.Ч. г. Cанкт-Петербург, 1996г.	
5215.	ОГЛМТ ОФ-35045
Ф.12.	Фотография (цветная)
Панихида на Волковом кладбище по Л. Н. Андрееву. Могила Л. Н. Андреева. 21. 08. 1996г. Автор: Иванова Л. г. Cанкт-Петербург, 1996г.	
5216.	ОГЛМТ ОФ-35046
Ф.12.	Фотография (цветная)
Панихида на волковом кладбище по Л.Н.Андрееву. Могила Л.Н.Андреева. 21.08.1996Г. Автор: Иванова Л. г. Cанкт-Петербург, 1996г.	
5217.	ОГЛМТ ОФ-35047
Ф.12.	Фотография (цветная)
Панихида на Волковом кладбище по Л. Н. Андрееву. Могила Л. Н. Андреева. 21. 08. 1996г. г. Cанкт-Петербург, 1996г.	
5218.	ОГЛМТ ОФ-35127
Ф.12.	Фотография
Портрет Владимира Илиодоровича Россинского. Автор: Павлов. Б/м, 1891г.	
5219.	ОГЛМТ ОФ-35178
Ф.12.	Фотография
Портрет Евгении Михайловны Пеуновой (Жени Халаимовой, бывшей заключенной лагпункта N 18, где отбывала срок заключения А. А. Андреева). Автор: Лукина А. г. Ярославль, 1993г.	
5220.	ОГЛМТ ОФ-35330
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
Международная научная конференция "Творчество Л. Н. Андреева в контексте Русской и Мировой литературы". К 125 - летию со дня рождения писателя. ОГУ. Орел. 24. 09. 1996г. Автор: Семеняко Ю.В. г. Oрел, 1996г.	
5221.	ОГЛМТ ОФ-35331
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
Международная научная конференция "Творчество Л. Н. Андреева в контексте Русской и Мировой литературы". К 125 - летию со дня рождения писателя. ОГУ. Орел. 24. 09. 1996г. Автор: Семеняко Ю.В. г. Oрел, 1996г.	
5222.	ОГЛМТ ОФ-35332
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
Международная научная конференция "Творчество Л. Н. Андреева в контексте русской и мировой литературы". К 125 - летию со дня рождения писателя. ОГУ. Орел. 24. 09. 1996г. Автор: Семеняко Ю.В. г. Oрел, 1996г.	
5223.	ОГЛМТ ОФ-35333
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
Международная научная конференция "Творчество Л. Н. Андреева в контексте Русской и Мировой литературы". К 125 - летию со дня рождения писателя. ОГУ. Орел. 24. 09. 1996г. Автор: Семеняко Ю.В. г. Oрел, 1996г.	
5224.	ОГЛМТ ОФ-35334
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
Международная научная конференция "Творчество Л. Н. Андреева в контексте русской и мировой литературы". К 125 - летию со дня рождения писателя. ОГУ. Орел. 24. 09. 1996г. Автор: Семеняко Ю.В. г. Oрел, 1996г.	
5225.	ОГЛМТ ОФ-35335
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
Международная научная конференция "Творчество Л. Н. Андреева в контексте Русской и Мировой литературы". К 125 - летию со дня рождения писателя. ОГУ. Орел. 24. 09. 1996г. Автор: Семеняко Ю.В. г. Oрел, 1996г.	
5226.	ОГЛМТ ОФ-35336
Ф.12.	Фотография
Вечер, посвященный Л.Н.Андрееву в музее писателей - орловцев. Орел. 23.05.1996Г. Автор: Семеняко Ю.В. г. Oрел, 1996г.	
5227.	ОГЛМТ ОФ-35337
Ф.12.	Фотография
Вечер, посвященный Л. Н. Андрееву в музее писателей - орловцев. Орел. 23. 05. 1996г. Автор: Семеняко Ю.В. г. Oрел, 1996г.	
5228.	ОГЛМТ ОФ-35338
Ф.12.	Фотография
Вечер, посвященный Л. Н. Андрееву в музее писателей - орловцев. Орел. 23. 05. 1996г. Автор: Семеняко Ю.В. г. Oрел, 1996г.	
5229.	ОГЛМТ ОФ-37440
Ф.12.	Фотография (групповая)
Савва Леонидович Андреев и танцовщица Жульяна на пляже. Автор: Неустановленный фотограф [США, Флорида, Майами], [1936г. февраль]	
5230.	ОГЛМТ ОФ-37441
Ф.12.	Фотография (групповая)
Савва Леонидович Андреев и танцовщица Жульяна на пляже. Автор: Неустановленный фотограф. США, Флорида, Майами, 1936г. февраль.	
5231.	ОГЛМТ ОФ-37442
Ф.12.	Фотография
Савва Леонидович Андреев на пляже. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, [1936г.]	
5232.	ОГЛМТ ОФ-37443
ФТ-1470/ИЗО12
Ф.12.	Фотография
Савва Леонидович Андреев. Автор: Неустановленный фотограф. Австралия, 1936	
5233.	ОГЛМТ ОФ-37444
Ф.12.	Фотография (групповая)
Савва Леонидович Андреев и танцовщица в латиноамериканских народных костюмах. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, [1936г.]	
5234.	ОГЛМТ ОФ-37445
ФТ-1469/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (групповая)
Савва Леонидович Андреев и танцовщица. [концертный номер]. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
5235.	ОГЛМТ ОФ-37446
Ф.12.	Фотография
Вера Леонидовна Андреева - Рыжкова, дочь Л. Н. Андреева в свадебном наряде с букетом цветов. Автор: Неустановленный фотограф. Чехия, г. Прага, 1936г.	
5236.	ОГЛМТ ОФ-37447
Ф.12.	Фотография
Вера Леонидовна Андреева - Рыжкова, дочь Л. Н. Андреева перед возвращением в Россию. Автор: Неустановленный фотограф. Чехословакия, Острава, 1960, весна	
5237.	ОГЛМТ ОФ-37448
Ф.12.	Фотография (групповая)
Вера Леонидовна Андреева - Рыжкова с дочерью Натальей и сыном Андреем (на коленях). Автор: Неустановленный фотограф. Чехословакия, (1948г.]	
5238.	ОГЛМТ ОФ-37449
Ф.12.	Фотография (групповая)
Ирина Григорьевна Рыжкова (Андреева) с сыном Леонидом (на коленях) и сестрой Натальей. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, 1978г.	
5239.	ОГЛМТ ОФ-37450
Ф.12.	Фотография (цветная)
Могилы В. Л. Андреевой - Рыжковой, дочери Л. Н. Андреева /справа/ и ее сына Андрея Григорьевича Рыжкова. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, '. 'Переделкино., 1991г.	
5240.	ОГЛМТ ОФ-37451
Ф.12.	Фотография
Григорий Семенович Рыжков - муж В. Л. Андреевой. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1950-е гг.	
5241.	ОГЛМТ ОФ-37452
Ф.12.	Фотография
Семен Мартынович Рыжков - отец Г. С. Рыжкова. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
5242.	ОГЛМТ ОФ-37453
Ф.12.	Фотография
М.Рыжкова - мать Г.С.Рыжкова. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, [1926г.]	
5243.	ОГЛМТ ОФ-37454
Ф.12.	Фотография
Наталья Григорьевна Рыжкова (Андреева). Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, [1959-1960гг.]	
5244.	ОГЛМТ ОФ-37455
Ф.12.	Фотография
Александр Вадимович Андреев - сын В. Л. Андреева. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, [1953г.]	
5245.	ОГЛМТ ОФ-37456
Ф.12.	Фотография
Валентин Леонидович Андреев - сын Л. Н. Андреева. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1958г.	
5246.	ОГЛМТ ОФ-37457
Ф.12.	Фотография
Валентин Леонидович Андреев - сын Л. Н. Андреева. Автор: Неустановленный фотограф. Италия, г. Рим, 1922г. фотокопия	
5247.	ОГЛМТ ОФ-37458
Ф.12.	Фотография
Андрей Григорьевич Рыжков - сын В. Л. Андреевой - Рыжковой и Г. С. Рыжкова. Автор: Неустановленный фотограф. Чехословакия, г. Прага, 1949г.	
5248.	ОГЛМТ ОФ-37459
Ф.12.	Фотография
Григорий Семенович Рыжков - муж В. Л. Андреевой. Автор: Неустановленный фотограф. Чехословакия, г. Прага, 1959г., июня 30	
5249.	ОГЛМТ ОФ-37460
Ф.12.	Фотография (групповая)
Валентин Леонидович Андреев и Вера Леонидовна Андреева - Рыжкова. Автор: Неустановленный фотограф. Чехословакия, Острава, 1958г.	
5250.	ОГЛМТ ОФ-37461
Ф.12.	Фотография (групповая)
Дети вал. Л. Андреева. Слева направо: Евгений и Михаил Андреевы. Автор: Неустановленный фотограф. Франция, г. Париж, 1945г., декабрь, фотокопия	
5251.	ОГЛМТ ОФ-37462
Ф.12.	Фотография (групповая)
Слева направо /1-й ряд/: Григорий Семенович Рыжков, И. Г. Рыжкова (Андреева); 2-й ряд: А. Г. Рыжков, В. Л. Андреева-Рыжкова, Н. Г. Рыжкова, Вал. Л. Андреев. Автор: Неустановленный фотограф. Чехословакия, Острава, 1958г.	
5252.	ОГЛМТ ОФ-37463
ФТ-2324/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (цветная)
Ирина Григорьевна Рыжкова (Андреева). Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, 1989г.	
5253.	ОГЛМТ ОФ-37464
Ф.12.	Фотография (цветная)
Ольга Вадимовна Андреева - Карлайл. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, '. 'Литературный институт им. А.М.Горького., [1991г.]	
5254.	ОГЛМТ ОФ-37465
Ф.12.	Фотография (цветная)
Леонид Михайлович Андреев - сын И. Г. Рыжковой (Андреевой) с кавказской овчаркой Джо. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, 1997г.	
5255.	ОГЛМТ ОФ-37466
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
Наталья Григорьевна Рыжкова (Андреева) с мужем Юджином Никифоровым. Автор: Неустановленный фотограф. США, штат Коннектикут, г. Вашингтон, 1992г.	
5256.	ОГЛМТ ОФ-37673
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
С.П.Вагин и И.А.Андреева. Автор: Неустановленный фотограф предположительно, автор фото А.С.Вагин. (версия Л.В.Ивановой). г. Ленинград, [1977г.]	
5257.	ОГЛМТ ОФ-37674
Ф.12.	Фотография
Александр Серафимович Вагин. Автор: Неустановленный фотограф предположительно, автор фото С.П.Вагин (версия Л.В.Ивановой). г. Ленинград, 1960-е гг.	
5258.	ОГЛМТ ОФ-38734
Ф.12.	Фотография
Участники совещания по подготовке Полного собрания сочинений Л.Н.Андреева на спектакле Интерьерного театра "День будет..." /по мотивам пьесы Л.Н.Андреева "Реквием". Режиссер Н.Беляк/. СПб. 19 ноября 1999 г. Автор: Неустановленный фотограф, г. Cанкт-Петербург, 1999 г., ноябрь 19	
5259.	ОГЛМТ ОФ-39366
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
Открытие выставки из фондов ОГЛМТ, посв. 130-летию со дня рождения Леонида Андреева, в обл. выставочном центре. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 12 сентября 2001.	
5260.	ОГЛМТ ОФ-39367
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
Открытие выставки из фондов ОГЛМТ, посв. 130-летию со дня рождения Леонида Андреева, в Обл. Выставочном центре. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 12 сентября 2001.	
5261.	ОГЛМТ ОФ-39368
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
Открытие выставки из фондов ОГЛМТ, посв. 130-летию со дня рождения Леонида Андреева, в Обл. Выставочном центре. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 12 сентября 2001.	
5262.	ОГЛМТ ОФ-39369
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
Открытие выставки из фондов ОГЛМТ, посв. 130-Летию со дня рождения Леонида Андреева, в обл. выставочном центре. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 12 сентября 2001.	
5263.	ОГЛМТ ОФ-39370
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
Открытие выставки из фондов ОГЛМТ, посв. 130-летию со дня рождения Леонида Андреева, в Обл. Выставочном центре. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 12 сентября 2001.	
5264.	ОГЛМТ ОФ-39371
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
Открытие выставки из фондов ОГЛМТ, посв. 130-летию со дня рождения Леонида Андреева, в Обл. Выставочном центре. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 12 сентября 2001.	
5265.	ОГЛМТ ОФ-39372
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
Открытие выставки из фондов ОГЛМТ, посв. 130-летию со дня рождения Леонида Андреева, в Обл. Выставочном центре. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 12 сентября 2001.	
5266.	ОГЛМТ ОФ-39373
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
Открытие выставки из фондов ОГЛМТ, посв. 130-летию со дня рождения Леонида Андреева, в Обл. Выставочном центре. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 12 сентября 2001.	
5267.	ОГЛМТ ОФ-39386
Ф.12.	Фотография (цветная)
Памятник на могиле Веры Леонидовны Андреевой (Рыжковой). Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, 2.05.2001	
5268.	ОГЛМТ ОФ-39388
Ф.12.	Фотография
Валентин Андреев. Автор: Неустановленный фотограф. Франция, г. Париж, 10 февраля 1950.	
5269.	ОГЛМТ ОФ-39389
ФТ-1796/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (групповая)
Савва в концертном костюме танцует танго с [Хуанитой]. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, [1933]	
5270.	ОГЛМТ ОФ-39393
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
Панихида на могиле Леонида Андреева. Автор: Иванова Л.Н. г. Cанкт-Петербург, '. 'Волково кладбище. Литераторские мостки., 1996 г., августа 21	
5271.	ОГЛМТ ОФ-39394
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
В день рождения Л.Андреева на Литераторских мостках. Автор: Иванова Л.Н. г. Cанкт-Петербург, '. 'Волково кладбище., 1996г., августа 21	
5272.	ОГЛМТ ОФ-39395
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
Панихида на могиле Леонида Андреева. Автор: Иванова Л.Н. г. Cанкт-Петербург, '. 'Волково кладбище. Литераторские мостки., 1996г., августа 21	
5273.	ОГЛМТ ОФ-39396
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
У могилы Леонида Андреева. Автор: Иванова Л.Н. г. Cанкт-Петербург, '. 'Волково кладбище. Литераторские мостки., 2001г., августа 21	
5274.	ОГЛМТ ОФ-39680
Ф.12.	Фото (стерео)
Царское село. Памятник А.С.Пушкину. Автор: Неустановленный фотограф. Россия, [До 1917г.]	
5275.	ОГЛМТ ОФ-39681
Ф.12.	Фото (стерео)
Подъемный кран в работе. Кувшинский завод. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, г. Cанкт-Петербург, 1913г	
5276.	ОГЛМТ ОФ-39682
Ф.12.	Фото (стерео)
Западная Европа. Производство бумаги. Упаковочное отделение. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, г. Cанкт-Петербург, 1913г	
5277.	ОГЛМТ ОФ-39683
Ф.12.	Фото (стерео)
Западная Европа. Ткацкий станок (механический). Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, г. Cанкт-Петербург, 1913г	
5278.	ОГЛМТ ОФ-39684
Ф.12.	Фото (стерео)
Западная Европа. Текстильная промышленность. Вытягивание и сдваивание льняных полос. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, г. Cанкт-Петербург, 1913г	
5279.	ОГЛМТ ОФ-39685
Ф.12.	Фото (стерео)
Западная Европа. Приготовление стекла. Выдувание стеклянной посуды. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, г. Cанкт-Петербург, 1913г	
5280.	ОГЛМТ ОФ-39686
Ф.12.	Фото (стерео)
Западная Европа. Текстильная промышленность. Трепание льна. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, г. Cанкт-Петербург, 1913г	
5281.	ОГЛМТ ОФ-39687
Ф.12.	Фото (стерео)
Добывание каменной соли. Шахта. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, г. Cанкт-Петербург, 1913г	
5282.	ОГЛМТ ОФ-39689
Ф.12.	Фото (стерео)
Нижнее Поволжье. Озеро Баскунчак. Добывание соли. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, г. Cанкт-Петербург, 1913г	
5283.	ОГЛМТ ОФ-39690
Ф.12.	Фото (стерео)
Выставка и склад мраморных изделий при земской мастерскойт на ст. Мраморской. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, г. Cанкт-Петербург, 1913г	
5284.	ОГЛМТ ОФ-39691
Ф.12.	Фото (стерео)
Первая отлитая Мотовилихинским заводом пушка. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, г. Cанкт-Петербург, 1913г	
5285.	ОГЛМТ ОФ-39692
Ф.12.	Фото (стерео)
Тип самоеда (вогула) на санях с упряжными оленями. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, г. Cанкт-Петербург, 1913г	
5286.	ОГЛМТ ОФ-39693
Ф.12.	Фото (стерео)
Улица в российском городе. Автор: Неустановленный фотограф [Россия], Б/д [До 1917г.]	
5287.	ОГЛМТ ОФ-39694
Ф.12.	Фото (стерео)
Торговый порт (предположительно, на юге России). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д [До 1917г.]	
5288.	ОГЛМТ ОФ-39695
Ф.12.	Фото (стерео)
Псков. "Плавучий мост" и "Завеличье". Автор: Неустановленный фотограф. Россия, Б/д. До 1917г. (по орфографии)	
5289.	ОГЛМТ ОФ-39696
Ф.12.	Фото (стерео)
Россия. Степная Таинчинская ярмарка Петропавловского уезда. Автор: Штейнгейль. Германия, г. Нюрнберг, Б/д. До 1917г.	
5290.	ОГЛМТ ОФ-39697
Ф.12.	Фото (стерео)
Шотландия. Остров Стаффа. Удивительно красивая архитектура скалистого берега острова Стаффа. Автор: Неустановленный фотограф. США, Арлингтон-Вествуд, Б/д. [До 1917г.]	
5291.	ОГЛМТ ОФ-39698
Ф.12.	Фото (стерео)
Финляндия. Автор: Неустановленный фотограф. США, Арлингтон-Вествуд, Б/д. [До 1917г.]	
5292.	ОГЛМТ ОФ-39699
Ф.12.	Фото (стерео)
Шотландия. Аббатство Мельроуз - знаменитое произв. готической архитектуры 12-15 вв. Большое восточное окно. Автор: Неустановленный фотограф. США, Арлингтон-Вествуд, Б/д. [До 1917г.]	
5293.	ОГЛМТ ОФ-39700
Ф.12.	Фото (стерео)
Шотландия. Вид из замка Стирлинг к западу на поэтически красивое местечко в Троссаксе - деревню Форт. Автор: Неустановленный фотограф. США, Арлингтон-Вествуд, Б/д. [До 1917г.]	
5294.	ОГЛМТ ОФ-39701
Ф.12.	Фото (стерео)
Шотландия. Остров Стаффа. Пещера Фингал. Вид от входа в ее таинственную глубину. Автор: Неустановленный фотограф. США, Арлингтон-Вествуд, Б/д. [До 1917г.]	
5295.	ОГЛМТ ОФ-39702
Ф.12.	Фото (стерео)
Морской прибор. Автор: Неустановленный фотограф. США, штат Коннектикут, г. Вашингтон, Б/д. [До 1917г.]	
5296.	ОГЛМТ ОФ-39703
Ф.12.	Фото (стерео)
Норвегия. Устье Норанг -Фиорда. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, г. Cанкт-Петербург, 1913г	
5297.	ОГЛМТ ОФ-39704
Ф.12.	Фото (стерео)
Норвегия. Водопад в местности Хардангер. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, г. Cанкт-Петербург, 1913г	
5298.	ОГЛМТ ОФ-39705
Ф.12.	Фото (стерео)
Пейзаж с замком. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.(До 1917г.)	
5299.	ОГЛМТ ОФ-39706
Ф.12.	Фото (стерео)
Эрзерум. Турецкие солдаты. Автор: Шубская-Корсакова З.С. г. Mосква, Б/д. [1914г.-?]	
5230.	ОГЛМТ ОФ-39707
Ф.12.	Фото (стерео)
Сожженный немцами город (времен 1-й мировой войны). Автор: Шубская-Корсакова З.С. Б/м, Б/д	
5231.	ОГЛМТ ОФ-39708
Ф.12.	Фото (стерео)
Мобилизация. Автор: Шубская-Корсакова З.С. Б/м, Б/д. [Россия. 1914г.- времен 1-ой мировой войны]	
5232.	ОГЛМТ ОФ-39709
Ф.12.	Фото (стерео)
Флорида. США. Кокосовые пальмы. Автор: Неустановленный фотограф. США, Арлингтон-Вествуд, Б/д. [До 1917г.]	
5233.	ОГЛМТ ОФ-39710
Ф.12.	Фото (стерео)
Индия. Заросли бамбука. Автор: Неустановленный фотограф. США, Арлингтон-Вествуд, Б/д. [До 1917г.]	
5234.	ОГЛМТ ОФ-39711
Ф.12.	Фото (стерео)
Египет. Оазис в пустыне ("Дом Бишарийца в арабской пустыне"). Автор: Неустановленный фотограф. США, Арлингтон-Вествуд, Б/д. [До 1917г.]	
5235.	ОГЛМТ ОФ-39712
Ф.12.	Фото (стерео)
Египет. Бедуинская деревушка в Либийской пустыне. Автор: Неустановленный фотограф. США, Арлингтон-Вествуд, Б/д. [До 1917г.]	
5236.	ОГЛМТ ОФ-39713
Ф.12.	Фото (стерео)
Маньчжурия. Нищий китаец у своего жилища. Автор: Эрнеманн Г. Германия, Польша, Б/д. [До 1917г.]	
5237.	ОГЛМТ ОФ-39714
Ф.12.	Фото (стерео)
Крым. Дворец в Алупке. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д. [До 1917г.]	
5238.	ОГЛМТ ОФ-39715
Ф.12.	Фото (стерео)
Крым. Судак. Развалины Генуэзской крепости. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, г. Cанкт-Петербург, Крым, Б/д. До 1917г. (по орфографии)	
5239.	ОГЛМТ ОФ-39716
Ф.12.	Фото (стерео)
Крым. Ялта. После дождя. Автор: Неустановленный фотограф. Польша, Германия, Б/д. До 1917г. (по орфографии)	
5240.	ОГЛМТ ОФ-39717
Ф.12.	Фото (стерео)
Крым. Бахчисарай. Главный вход в Ханский дворец. Автор: Неустановленный фотограф. Россия, Б/д. До 1917г. (по орфографии)	
5241.	ОГЛМТ ОФ-39718
Ф.12.	Фото (стерео)
Крым. Ялта. Пристань. Автор: Неустановленный фотограф. Польша, Германия, Б/д. До 1917г	
5242.	ОГЛМТ ОФ-39719
Ф.12.	Фото (стерео)
Крым. Ялта ночью. На 1-м плане пирс. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д. До 1917г.	
5243.	ОГЛМТ ОФ-39720
Ф.12.	Фото (стерео)
Крым. Гурзуф. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д. До 1917г.	
5244.	ОГЛМТ ОФ-39721
Ф.12.	Фото (стерео)
Крым. Вид Алупки с моря. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д. До 1917г.	
5245.	ОГЛМТ ОФ-39722
Ф.12.	Фото (стерео)
Крым. Севастополь. Вид с Малахова Кургана. Автор: Штейнгейль. Германия, г. Нюрнберг, Б/д. До 1917г. (по орфографии)	
5246.	ОГЛМТ ОФ-39723
Ф.12.	Фото (стерео)
Крым. Вид Семеиза со скалы Дивы. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д. До 1917г.	
5247.	ОГЛМТ ОФ-39724
Ф.12.	Фото (стерео)
Крым. Вид с Чуфут-Кале на Мангуп-Кале. Скалистые горы. Общий вид. Автор: Неустановленный фотограф. Россия, Б/д. До 1917г. (по орфографии)	
5248.	ОГЛМТ ОФ-39725
Ф.12.	Фото (стерео)
Крым. Инкерман. Одна из верхних пещер. Вход. Крупный план. Автор: Штейнгейль. Германия, г. Нюрнберг, Б/д	
5249.	ОГЛМТ ОФ-39726
Ф.12.	Фото (стерео)
Крым. Наружная пещера в Черкез-Кермен. Автор: Неустановленный фотограф. Россия, Б/д. До 1917г. (по орфографии)	
5250.	ОГЛМТ ОФ-39727
Ф.12.	Фото (стерео)
Крым. Семеиз. Разработанная тропа на скале "Диво". Автор: Штейнгейль. Германия, г. Нюрнберг, Б/д. До 1917г.	
5251.	ОГЛМТ ОФ-39728
Ф.12.	Фото (стерео)
Кавказ. Военно-Грузинская дорога. Река Арагва с Гудаура. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д. До 1917г	
5252.	ОГЛМТ ОФ-39729
Ф.12.	Фото (стерео)
Баку. Николаевский базар. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д. До 1917г	
5253.	ОГЛМТ ОФ-39730
Ф.12.	Фото (стерео)
Баку. Арба на Шемахинской ул. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д. До 1917г	
5254.	ОГЛМТ ОФ-39731
Ф.12.	Фото (стерео)
Кавказ. "Начало ущелий и вечные туманы". Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д. (До 1917г.)	
5255.	ОГЛМТ ОФ-39732
Ф.12.	Фото (стерео)
Кавказ. Долина Терека. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д. (До 1917г.)	
5256.	ОГЛМТ ОФ-39733
Ф.12.	Фото (стерео)
Кавказ. Военно-Грузинская дорога. В Дарьяльском ущелье. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д. (До 1917г.)	
5257.	ОГЛМТ ОФ-39734
Ф.12.	Фото (стерео)
Кавказ. Начало Дарьяльского ущелья. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д. (До 1917г.)	
5258.	ОГЛМТ ОФ-39735
Ф.12.	Фото (стерео)
Кавказ. Кассарское ущелье. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д. (До 1917г.)	
5259.	ОГЛМТ ОФ-39736
Ф.12.	Фото (стерео)
Самарканд. Мавзолей в мечети Шах-Зиида. Автор: Штейнгейль. Польша, г. Варшава, Германия, г. Нюрнберг, 1907г	
5260.	ОГЛМТ ОФ-39737
Ф.12.	Фото (стерео)
Самарканд. Могила Эмира Тимура (Тамерлана). Автор: Штейнгейль. Польша, г. Варшава, Германия, г. Нюрнберг, 1907г	
5261.	ОГЛМТ ОФ-39738
Ф.12.	Фото (стерео)
Средняя Азия. Грот и озеро на Заревшанском леднике. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, г. Cанкт-Петербург, 1910г	
5262.	ОГЛМТ ОФ-39739
Ф.12.	Фото (стерео)
Средняя Азия. Озеро Иссык-Куль. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, г. Cанкт-Петербург, 1910г	
5263.	ОГЛМТ ОФ-39740
Ф.12.	Фото (стерео)
Самарканд. Мечеть Шах-Зинда. Автор: Штейнгейль. Польша, г. Варшава, Германия, г. Нюрнберг, 1907г	
5264.	ОГЛМТ ОФ-39741
Ф.12.	Фото (стерео)
Самарканд. Мавзолей Эмира Тимура (Тамерлана). Автор: Штейнгейль. Польша, г. Варшава, Германия, г. Нюрнберг, 1907г	
5265.	ОГЛМТ ОФ-39742
Ф.12.	Фото (стерео)
Средняя Азия. Горный поток в верховьях реки Паша Ата в Фергане. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, г. Cанкт-Петербург, 1910г	
5266.	ОГЛМТ ОФ-39743
Ф.12.	Фото (стерео)
Самарканд. Группа сартских муллов и ребят у входа в мавзолей. Автор: Штейнгейль. Польша, г. Варшава, Германия, г. Нюрнберг, Б/д. До 1917г. (по орфографии)	
5267.	ОГЛМТ ОФ-39744
Ф.12.	Фото (стерео)
Циклодром. Автор: Неустановленный фотограф. Узбекистан, Ферганская обл., г. Скобелев, Б/д. До 1917г	
5268.	ОГЛМТ ОФ-39745
Ф.12.	Фото (стерео)
Религиозная процессия мусульман (из надписи на обор. стороне). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д. [До 1917г.]	
5269.	ОГЛМТ ОФ-39746
Ф.12.	Фото (стерео)
Средняя Азия. Грузовая пристань в Красноводске. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, г. Cанкт-Петербург, 1910г	
5270.	ОГЛМТ ОФ-39747
Ф.12.	Фото (стерео)
Мечеть Шир-Дар. Автор: Штейнгейль. Польша, г. Варшава, Германия, г. Нюрнберг, 1907г	
5271.	ОГЛМТ ОФ-39748
Ф.12.	Фото (стерео)
Средняя Азия. Саксауловые деревья в степи у ст. Пески. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, г. Cанкт-Петербург, 1910г	
5272.	ОГЛМТ ОФ-39749
Ф.12.	Фото (стерео)
Самарканд. Общий вид азиатской части с птичьего полета. Автор: Штейнгейль. Польша, г. Варшава, Германия, г. Нюрнберг, 1907г	
5273.	ОГЛМТ ОФ-39750
Ф.12.	Фото (стерео)
Туркестан. Бухара. Сбор хлопка. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д. До 1917г. (по орфографии)	
5274.	ОГЛМТ ОФ-39751
Ф.12.	Фото (стерео)
Туркестан. Самарканд. Мечеть Биби-Ханым. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д. До 1917г. (по орфографии)	
5275.	ОГЛМТ ОФ-39752
Ф.12.	Фото (стерео)
Туркестан. Бухара. Крепость. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д. До 1917г. (по орфографии)	
5276.	ОГЛМТ ОФ-39753
Ф.12.	Фото (стерео)
Средняя Азия. Внутреннее помещение мавзолея Тамерлана с прахом ханов. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, г. Cанкт-Петербург, 1910г	
5277.	ОГЛМТ ОФ-39754
Ф.12.	Фото (стерео)
Дербент. Вдоль старой крепости. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, До 1917г. (по орфографии)	
5278.	ОГЛМТ ОФ-39968
Ф.12.	Фотография (цветная)
Г. Орел. Дом-музей Л.Н.Андреева. Фасад. Крупный план. Автор: Тучнин Л.М. г. Oрел, 2001.	
5279.	ОГЛМТ ОФ-39969
Ф.12.	Фотография (цветная)
Г. Орел. Дом-музей Л.Н.Андреева. Гостиная. Автор: Тучнин Л.М. г. Oрел, 2001.	
5280.	ОГЛМТ ОФ-39970
Ф.12.	Фотография (цветная)
Г. Орел. Дом-музей Л.Н.Андреева. Столовая. Автор: Тучнин Л.М. г. Oрел, 2001.	
5281.	ОГЛМТ ОФ-39971
Ф.12.	Фотография (цветная)
Г. Орел. Дом-музей Л.Н.Андреева. Столовая. Автор: Тучнин Л.М. г. Oрел, 2001.	
5282.	ОГЛМТ ОФ-39972
Ф.12.	Фотография (цветная)
Г. Орел. Дом-музей Л.Н.Андреева. Столовая. Автор: Тучнин Л.М. г. Oрел, 2001.	
5283.	ОГЛМТ ОФ-39973
Ф.12.	Фотография (цветная)
Г. Орел. Дом-музей Л.Н.Андреева. Кабинет отца. Автор: Тучнин Л.М. г. Oрел, 2001.	
5284.	ОГЛМТ ОФ-39974
Ф.12.	Фотография (цветная)
Г. Орел. Дом-музей Л.Н.Андреева. Кабинет отца. Автор: Тучнин Л.М. г. Oрел, 2001.	
5285.	ОГЛМТ ОФ-39975
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
Участники международной конференции, посв. 130-летию со дня рождения Л.Н.Андреева. Автор: Телятник М.А. г. Oрел, '. 'ОГУ., 2001, сентября 25-28	
5286.	ОГЛМТ ОФ-39976
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
Участники международной конференции, посв. 130-летию со дня рождения Л.Н.Андреева. Автор: Телятник М.А. г. Oрел, '. 'ОГУ., 2001, сентября 25-28	
5287.	ОГЛМТ ОФ-39977
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
Участники международной конференции, посв. 130-летию со дня рождения Л.Н.Андреева. Автор: Телятник М.А. г. Oрел, '. 'ОГУ., 2001, сентября 25-28	
5288.	ОГЛМТ ОФ-39978
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
Участники международной конференции, посв. 130-летию со дня рождения Л.Н.Андреева. Автор: Телятник М.А. г. Oрел, '. 'ОГУ., 2001, сентября 25-28	
5289.	ОГЛМТ ОФ-39979
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
Участники международной конференции, посв. 130-летию со дня рождения Л.Н.Андреева. Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, Орловская обл., Мценский р-он, с. Спасское-Лутовиново, 2001, сентябрь	
5290.	ОГЛМТ ОФ-39980
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
Участники международной конференции, посв. 130-летию со дня рождения Л.Н.Андреева. Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, Орловская обл., Мценский р-он, с. Спасское-Лутовиново, 2001, сентябрь	
5291.	ОГЛМТ ОФ-39981
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
Выступает Алла Александровна Андреева. Автор: Телятник М.А. г. Oрел, '. 'Обл. орл. филармония., [2001, сентябрь]	
5292.	ОГЛМТ ОФ-39982
Ф.12.	Фотография (цветная)
Дом N 3 по 2-ой Пушкарной. Дом-музей Л.Н.Андреева (бывшая усадьба Кулабуховых). Автор: Телятник М.А. г. Oрел, '. 'Дом-музей Л.Н.Андреева., 2001, сентябрь	
5293.	ОГЛМТ ОФ-39983
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
Участники конференции, посв. 130-летию со дня рождения Л.Н.Андреева. Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, '. 'Обл. драматический театр им. И.С.Тургенева., 2001г.	
5294.	ОГЛМТ ОФ-40405
Ф.12.	Фотография (групповая)
Сидят слева направо: Андреева Алла Александровна, Федченко Елена Гавриловна, Андреева Ирина Андреевна. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д. [1970-е гг.]	
5295.	ОГЛМТ ОФ-41183
Ф.12.	Фотография (групповая)
Андреев Л.Н. с группой артистов [Нового Драматического театра]. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1900-е гг.	
5296.	ОГЛМТ ОФ-41444
Ф.12.	Фотография
Леонид Михайлович Андреев - правнук писателя Л.Н.Андреева. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, [2001].	
5297.	ОГЛМТ ОФ-41445
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
Слева направо: Наталья Григорьевна и Ирина Григорьевна Рыжковы - внучки писателя Л.Н.Андреева. Автор: Неустановленный фотограф, г. Cанкт-Петербург, 2003, зима	
5298.	ОГЛМТ ОФ-41446
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
Наталья Григорьевна (ур. Рыжкова) - внучка писателя Л.Н.Андреева с мужем Евгением. Автор: Андреева (Рыжкова) И.Г. г. Mосква, [2003].	
5299.	ОГЛМТ ОФ-41447
Ф.12.	Фотография (цветная)
Памятник на могиле Л.Н.Андреева. Автор: Андреева (Рыжкова) И.Г. г. Cанкт-Петербург, '. 'Волково кладбище., Зима 2003г.	
5300.	ОГЛМТ ОФ-42501
Ф.12.	Фотография
Портрет Вагина Александра Серафимовича - внучатого племянника Л. Андреева. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1984г., апр.	
5301.	ОГЛМТ ОФ-42730
Ф.12.	Фотография (групповая)
Лев и Леонид Андреевы в детстве. Автор: Юделевич С.А. г. Cанкт-Петербург, Б./д. [1906-1907].	
5302.	ОГЛМТ ОФ-42731
Ф.12.	Фотография (цветная)
Уголок в квартире Е.Г.Федченко, посвященный Л.Н. Андрееву. Автор: Копенкин Д. г. Ленинград, До 1990г.	
5303.	ОГЛМТ ОФ-42732
Ф.12.	Фотография (фрагмент)
Леонид Аркадьевич Алексеевский (внучатый племянник Л.Н. Андреева). Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1973, окт. 10.	
5304.	ОГЛМТ ОФ-42745
Ф.12.	Фотография (цветная)
Фрагмент постоянной выставки "Серебряный век: мистика и реальность". (Литмузей ИРЛИ (ПД) РАН). Автор: Агамалян Л.Г. г. Cанкт-Петербург, 2004.	
5305.	ОГЛМТ ОФ-42896
Ф.12.	Фотография (цветная)
Творческая встреча с А.А. Андреевой в музее И.С. Тургенева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 2005, марта 11.	
5306.	ОГЛМТ ОФ-42897
Ф.12.	Фотография (цветная)
Творческая встреча с А.А. Андреевой в музее И.С. Тургенева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 2005, марта 11.	
5307.	ОГЛМТ ОФ-42898
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
Творческая встреча с А.А. Андреевой в музее И.С. Тургенева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 2005, марта 11.	
5308.	ОГЛМТ ОФ-42899
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
Творческая встреча с А.А. Андреевой в музее И.С. Тургенева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 2005, марта 11.	
5309.	ОГЛМТ ОФ-42900
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
Творческая встреча с А.А. Андреевой в музее И.С. Тургенева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 2005, марта 11.	
5310.	ОГЛМТ ОФ-42901
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
Творческая встреча с А.А. Андреевой в музее И.С. Тургенева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 2005, марта 11.	
5311.	ОГЛМТ ОФ-42902
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
Творческая встреча с А.А. Андреевой в музее И.С. Тургенева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 2005, марта 11.	
5312.	ОГЛМТ ОФ-42903
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
Творческая встреча с А.А. Андреевой в музее И.С. Тургенева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 2005, марта 11.	
5313.	ОГЛМТ ОФ-42904
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
Творческая встреча с А.А. Андреевой в музее И.С. Тургенева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 2005, марта 11.	
5314.	ОГЛМТ ОФ-42912
Ф.12.	Фотография
А.А. Андреева на выставке ее работ. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, 1997г.	
5315.	ОГЛМТ ОФ-42932
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
Творческая встреча с Аллой Александровной Андреевой в музее И.С. Тургенева 11.03.2005г. На сцене за столом сидит А.А. Андреева, стоят (слева направо): Ольга Павловна Ильина, внучка Ульященко Евлампия Николаевича, земского врача г.Трубчевска Брянской обл., знакомого с Д.Л. Андреевым, Галина Николаевна Павлова, сотрудник музея. Автор: Павлова И.В. г. Oрел, '. 'Музей И.С. Тургенева., 2005, марта 11.	
5316.	ОГЛМТ ОФ-42933
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
Творческая встреча с Аллой Александровной Андреевой в музее И.С. Тургенева 11.03.2005г. На первом плане - зрители. На сцене за столом сидит А.А. Андреева, стоят (слева направо): Валентина Викторовна Сафронова, директор музея И.С. Тургенева, Галина Николаевна Павлова, сотрудник музея. Автор: Павлова И.В. г. Oрел, '. 'Музей И.С. Тургенева., 2005, марта 11.	
5317.	ОГЛМТ ОФ-42934
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
Творческая встреча с Аллой Александровной Андреевой в музее И.С. Тургенева 11.03.2005г. Слева направо стоят: Надежда Николаевна Стефанова, приглашенная, Александра Васильевна Семенова, председатель Союза работников культуры Орловской обл., Галина Николаевна Павлова, сотрудник музея, Ольга Павловна Ильина, потомок друзей Д.Л. Андреева. За столом сидит А.А. Андреева. Автор: Павлова И.В. г. Oрел, '. 'Музей И.С. Тургенева., 2005, марта 11.	
5318.	ОГЛМТ ОФ-43186
Ф.12.	Фотография
Андреева Анастасия Николаевна, мать писателя. Автор: Андреев Л.Н. Финляндия, Черная речка, [1910г.].	
5319.	ОГЛМТ ОФ-43187
Ф.12.	Фотография
Оль Галина Андреевна, племянница Леонида Андреева. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1930-е гг.	
5320.	ОГЛМТ ОФ-43188
Ф.12.	Фотография
Андреева Римма Николаевна - сестра Леонида Николаевича Андреева. Автор: Неустановленный фотограф. Финляндия, Черная речка, 1910-е гг.	
5321.	ОГЛМТ ОФ-43189
Ф.12.	Фотография
Дом на Черной речке. Автор: Андреев Л.Н. Финляндия, Черная речка, Б./д.	
5322.	ОГЛМТ ОФ-43191
Ф.12.	Фотография (групповая)
Андреев Павел Николаевич - брат Л. Н. Андреева, с дочерью Лариссой (в замужестве Морозовой). Автор: Андреев Л.Н. Б/м, 1910-е гг.	
5323.	ОГЛМТ ОФ-43192
Ф.12.	Фотография
Андреев Андрей Николаевич - брат Леонида Николаевича Андреева. Автор: Андреев Л.Н. Б/м, 1910-е гг.	
5324.	ОГЛМТ ОФ-43193
Ф.12.	Фотография
Андреева Римма Николаевна - сестра Л. Н. Андреева. Автор: Андреев Л.Н. Финляндия, Черная речка, 1910-е гг.	
5325.	ОГЛМТ ОФ-43194
Ф.12.	Фотография (групповая)
Леонид и Лев Андреевы (Алексеевские) с няней Пашей. Автор: Неустановленный фотограф. Финляндия, Черная речка, '. 'Дача Риммы Андреевой., [1912г.].	
5326.	ОГЛМТ ОФ-43195
Ф.12.	Фотография (групповая)
Столовая в доме Л. Н. Андреева на Черной речке.  Слева направо вокруг стола сидят: Андреев Вадим Леонидович, [Зинкевич Александра Ивановна, тетя Л. Андреева], Андреева Анастасия Николаевна, Андреев (Алексеевский) Лев Аркадьевич, Римма Николаевна Андреева, бонна, Карницкая Нина, Андреев (Алексеевский) Леонид Аркадьевич. Автор: Неустановленный фотограф. Финляндия, Черная речка, 1910-е гг.	
5327.	ОГЛМТ ОФ-43196
Ф.12.	Фотография
Андреева Вера Леонидовна, дочь Л. Н. Андреева. Автор: Андреев Л.Н. Финляндия, Черная речка, 1910-е гг. фотокопия	
5328.	ОГЛМТ ОФ-43197
Ф.12.	Фотография
Андреева Наталия Матвеевна - невестка Л. Н. Андреева (жена брата Всеволода). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1910-е гг.	
5329.	ОГЛМТ ОФ-43198
Ф.12.	Фотография (групповая)
Столовая в доме Л. Н. Андреева на Черной речке. За столом слева направо сидят: учитель детей, [Зенкевич Александра Ивановна, тетя Л. Андреева], Андреева Анастасия Николаевна - мать писателя, Андреева Наталия Матвеевна - невестка Л. Андреева. Автор: Неустановленный фотограф. Финляндия, Черная речка, 1910-е гг.	
5330.	ОГЛМТ ОФ-43199
Ф.12.	Фотография (групповая)
Андреева Римма Николаевна с дочерью Галиной Оль. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, [1913г.].	
5331.	ОГЛМТ ОФ-43200
Ф.12.	Фотография
Андреев Андрей Николаевич - брат Л. Н. Андреева. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
5332.	ОГЛМТ ОФ-43201
Ф.12.	Фотография
Андреева Анастасия Николаевна - мать Л. Н. Андреева. Автор: Андреев Л.Н. Финляндия, Черная речка, 1910-е гг. фотокопия	
5333.	ОГЛМТ ОФ-43202
Ф.12.	Фотография
Андреева Римма Николаевна - сестра Л. Н. Андреева. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1910-е гг.	
5334.	ОГЛМТ ОФ-43203
Ф.12.	Фотография (групповая)
Андреева Римма Николаевна и Верещагин Дмитрий Иванович (ее третий муж). Автор: Мебиус Ф. г. Mосква, [После 1914г.].	
5335.	ОГЛМТ ОФ-43204
Ф.12.	Фотография (групповая)
Андреевы Анастасия Николаевна и Римма Николаевна (мать и дочь) около дома Л. Н. Андреева. Автор: Андреев Л.Н. Финляндия, Черная речка, 1910-е гг. фотокопия	
5336.	ОГЛМТ ОФ-43205
Ф.12.	Фотография (групповая)
Неуст. женщина и Андреева Римма Николаевна. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
5337.	ОГЛМТ ОФ-43206
Ф.12.	Фотография
Андреева Римма Николаевна - сестра Л. Н. Андреева. Автор: Андреев Л.Н. Б/м, [Нач. 1910-х гг.]. фотокопия	
5338.	ОГЛМТ ОФ-43207
Ф.12.	Фотография (групповая)
Слева направо: Андреева Римма Николаевна, Скрипкина Серафима Филипповна - крестная Галины Оль. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
5339.	ОГЛМТ ОФ-43208
Ф.12.	Фотография (групповая)
Леонид и Лев Андреевы (Алексеевские) с няней Пашей. Автор: Курбатов А.С. г. Mосква, [Нач. 1910-х гг.].	
5340.	ОГЛМТ ОФ-43210
Ф.12.	Фотография
Андреева Анастасия Николаевна - мать писателя Л. Н. Андреева. Автор: Андреев Л.Н. Б/м, Б./д. фотокопия	
5341.	ОГЛМТ ОФ-43211
Ф.12.	Фотография
Тройнова Евгения Викторовна - дочь Зинаиды Андреевой, племянница писателя (в замужестве Славская). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1910-е гг.	
5342.	ОГЛМТ ОФ-43212
Ф.12.	Фотография (групповая)
Андреевы Римма Николаевна и Павел Николаевич. Автор: Шерер М.Н., Автор: Набгольц Г.И. г. Mосква, Б./д.	
5343.	ОГЛМТ ОФ-43213
Ф.12.	Фотография
Тройнова Евгения Викторовна (в замужестве Славская). Автор: Ренар О. г. Mосква, [Нач. 1910-х гг.].	
5344.	ОГЛМТ ОФ-43214
Ф.12.	Фотография
Тройнова Евгения Викторовна (в замужестве Славская). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, [Конец 1910-х - начало 1920-х гг.]	
5345.	ОГЛМТ ОФ-43215
Ф.12.	Фотография
Тройнова Евгения Викторовна (в замужестве Славская). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, [Конец 1910-х - начало 1920-х гг.]	
5346.	ОГЛМТ ОФ-43216
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Андреев Леонид Николаевич. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, [Первая половина 1900-х гг.]	
5347.	ОГЛМТ ОФ-43217
Ф.12.	Фотокопия с фотографии на паспарту
Фотограф Г. В. Трунов. Андреев Леонид Николаевич. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, [1903г.].	
5348.	ОГЛМТ ОФ-43218
Ф.12.	Фотография (групповая)
Слева направо: Римма Николаевна Андреева и Серафима Филипповна Скрипкина. Автор: Логинов П. г. Mосква, Б./д.	
5349.	ОГЛМТ ОФ-43219
Ф.12.	Фотография (групповая)
Слева направо: Скрипкина Серафима Филипповна, Андреева Римма Николаевна. Автор: Неустановленный фотограф [г. Mосква], Б./д.	
5350.	ОГЛМТ ОФ-43220
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Л.Н. Андреев. Автор: Неустановленный фотограф. Московская обл., Нач. 1900-х гг. фотокопия	
5351.	ОГЛМТ ОФ-43221
Ф.12.	Фотография
Андреев Л. Н. Автор: Здобнов Д.С. г. Cанкт-Петербург, [1906-1908 гг.].	
5352.	ОГЛМТ ОФ-43222
Ф.12.	Фотография
Алексеевский Аркадий Павлович - гражданский муж Р. Н. Андреевой. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
5353.	ОГЛМТ ОФ-43223
Ф.12.	Фотография (групповая)
Алексеевский Аркадий Павлович, Андреева Римма Николаевна с детьми - Леонидом и Львом. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Кон. 1900-х гг.	
5354.	ОГЛМТ ОФ-43224
Ф.12.	Фотография (групповая)
Слева направо: Андреев (Алексеевский) Лев Аркадьевич, Оль Галина Андреевна, Андреев (Алексеевский) Леонид Аркадьевич (в детстве). Автор: Неустановленный фотограф, г. Cанкт-Петербург, 1915г.	
5355.	ОГЛМТ ОФ-43225
Ф.12.	Фотография
Андреева Римма Николаевна. Автор: Неустановленный фотограф. Крым, [Кон. 1900-х гг.].	
5356.	ОГЛМТ ОФ-43226
Ф.12.	Фотография (групповая)
Слева направо: Андреев (Алексеевский) Леонид, Андреева Римма Николаевна, Алексеевский Аркадий Павлович, Андреев (Алексеевский) Лев, няня Паша. Автор: Неустановленный фотограф. Крым, [Кон. 1900-х гг.].	
5357.	ОГЛМТ ОФ-43227
Ф.12.	Фотография
Волошинова Нина Аркадьевна - дочь Аркадия Павловича Алексеевского. Автор: Eggert E. Латвия, г. Рига, 1914г.	
5358.	ОГЛМТ ОФ-43228
Ф.12.	Фотография (групповая)
На 1-м плане слева направо: Алексеевский Аркадий Павлович, Андреев (Алексеевский) Лев. На 2-м плане: Андреева Р. Н., Андреев (Алексеевский) Леонид. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Кон. 1900-х гг.	
5359.	ОГЛМТ ОФ-43229
Ф.12.	Фотография
Алексеевский Павел Михайлович, священник - отец Аркадия Павловича Алексеевского. Автор: Рылов С.С. Б/м, Б./д.	
5360.	ОГЛМТ ОФ-43230
Ф.12.	Фотография
Галгай (урожд. Алексеевская) Раиса Павловна - сестра Аркадия Павловича Алексеевского. Автор: Неустановленный фотограф. Узбекистан, г. Ташкент, 1957г.	
5361.	ОГЛМТ ОФ-43231
Ф.12.	Фотография
Галгай (урожд. Алексеевская) Раиса Павловна - сестра Аркадия Павловича Алексеевского. Автор: Вяткина А. Казань, 1900, апреля 22.	
5362.	ОГЛМТ ОФ-43232
Ф.12.	Фотография
Алексеевский Аркадий Павлович. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д. [После 1917г.].	
5363.	ОГЛМТ ОФ-43233
Ф.12.	Фотография
Андреев Савва (в детстве). Автор: Эрдман Б. г. Oрел, 1910.	
5364.	ОГЛМТ ОФ-43234
Ф.12.	Фотокопия с фотографии (групповой)
Фотограф А. Steiker. Вадим и Даниил Андреевы (в детстве). Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, Б./д.	
5365.	ОГЛМТ ОФ-43235
Ф.12.	Фотокопия с фотографии (групповой)
Семья Андреевых. Слева направо: 1-й ряд: Анна Ильинична, Леонид Николаевич; 2-й ряд: Анастасия Николаевна, Римма Николаевна; 3-й ряд: Павел Николаевич. Автор: Неустановленный фотограф. Финляндия, Черная речка, 1910-е гг.	
5366.	ОГЛМТ ОФ-43236
Ф.12.	Фотография (групповая)
Слева направо (верхн. ряд): Зинкевич Александра Ивановна, неуст. лицо, неуст. лицо, Андрева Анастасия Николаевна; (нижн. ряд): Андреева Римма Николаевна, [Андреев Всеволод Николаевич]. Автор: Неустановленный фотограф [Финляндия, Черная речка], После 1908г.	
5367.	ОГЛМТ ОФ-43237
Ф.12.	Фотография (групповая)
Группа людей на фоне пейзажа. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, [1920-е гг.].	
5368.	ОГЛМТ ОФ-43238
Ф.12.	Фотография
Серафима Филипповна Скрипкина - подруга Р.Н. Андреевой (крестная Г.А. Оль). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
5369.	ОГЛМТ ОФ-43239
Ф.12.	Фотография (групповая)
Римма Николаевна Андреева с детьми. Автор: Неустановленный фотограф. Крым, Конец 1900-х гг.	
5370.	ОГЛМТ ОФ-43240
Ф.12.	Фотокопия с фотографии (групповой)
Катонин Виктор Евгеньевич и Оль Галина Андреевна (в детстве). Автор: Неустановленный фотограф. Финляндия, залив Терийоки, 1910-е гг.	
5371.	ОГЛМТ ОФ-43241
Ф.12.	Фотокопия с фотографии (групповой)
Семья Андреевых. Автор: Неустановленный фотограф. Финляндия, Черная речка, 1910-е гг.	
5372.	ОГЛМТ ОФ-43242
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Черная речка. Лодка "Хамоидол". Автор: Неустановленный фотограф. Финляндия, Черная речка, Б./д.	
5373.	ОГЛМТ ОФ-43243
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Анастасия Николаевна Андреева. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, После 1919г.	
5374.	ОГЛМТ ОФ-43244
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Леонид Андреев. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1919г.	
5375.	ОГЛМТ ОФ-43245
Ф.12.	Фотография
Андреева Римма Николаевна рядом с бюстом Леонида Андреева. [На выставке в Пушкинском Доме]. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, Б./д. [До 1941г.].	
5376.	ОГЛМТ ОФ-43246
Ф.12.	Фотография
Даниил Ленидович Андреев. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1959г.	
5377.	ОГЛМТ ОФ-43247
Ф.12.	Фотография (групповая)
Андреев Вадим Леонидович с женой Ольгой Викторовной Андреевой (урожд. Федоровой-Черновой). Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, Начало 1960-х гг.	
5378.	ОГЛМТ ОФ-43248
Ф.12.	Фотография
Вера Леонидовна Андреева в день свадьбы. Автор: Sifalda. Чехия, г. Прага, 1936	
5379.	ОГЛМТ ОФ-43249
Ф.12.	Фотография
Мусакин Владимир Петрович - друг Леонида Аркадьевича Андреева (Алексеевского). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
5380.	ОГЛМТ ОФ-43250
Ф.12.	Фотография
Лев Аркадьевич Андреев (Алексеевский). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.[начало 20-х гг.]	
5381.	ОГЛМТ ОФ-43251
Ф.12.	Фотография
Эрна Ивановна Крутикова - знакомая Леонида Аркадьевича Андреева (Алексеевского). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1928г.	
5382.	ОГЛМТ ОФ-43252
Ф.12.	Фотография (групповая)
Слева направо: Леонид Аркадьевич Андреев (Алексеевский), однокурсник по институту (ЛИКС - инст-т гражданских инженеров в Ленинграде). Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, Конец 1920-х - нач. 1930-х гг. [До 1931г.].	
5383.	ОГЛМТ ОФ-43253
Ф.12.	Фотография (групповая)
Андреев Римма Николаевна с сыном Кириллом Дмитриевичем Верещагиным. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, [1920-е гг.].	
5384.	ОГЛМТ ОФ-43254
Ф.12.	Фотография
Лев Аркадьевич Андреев (Алексеевский). Автор: Неустановленный фотограф. '. 'Дальний Восток., [1933г.].	
5385.	ОГЛМТ ОФ-43255
Ф.12.	Фотография
Лев Аркадьевич Андреев (Алексеевский). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, [1920-е гг.].	
5386.	ОГЛМТ ОФ-43256
Ф.12.	Фотография
Лев Аркадьевич Андреев (Алексеевский). Автор: Неустановленный фотограф. '. 'Дальний Восток., [1933г.].	
5387.	ОГЛМТ ОФ-43257
Ф.12.	Фотография (групповая)
Римма Николаевна Андреева с сыном Кириллом Дмитриевичем Верещагиным. Автор: Perl [Н], г. Cанкт-Петербург, Б./д.	
5388.	ОГЛМТ ОФ-43258
Ф.12.	Фотография (групповая)
Слева Лев Аркадьевич Андреев (Алексеевский), справа его сослуживец. Автор: Неустановленный фотограф. Швеция, Геттсборг, [1930 г., августа 20].	
5389.	ОГЛМТ ОФ-43259
Ф.12.	Фотография
Леонид Аркадьевич Андреев (Алексеевский). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д. [1920-е гг.].	
5390.	ОГЛМТ ОФ-43260
Ф.12.	Фотография (групповая)
Слева направо: Лев Аркадьевич Андреев (Алексеевский), Волошинова Нина Аркадьевна (урожд. Алексеевская), Леонид Аркадьевич Андреев (Алексеевский). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1921, июня 05.	
5391.	ОГЛМТ ОФ-43261
Ф.12.	Фотография
Елена Гавриловна Андреева (урожд. Кушникова) - жена Леонида Аркадьевича Андреева. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, [1950-е гг.].	
5392.	ОГЛМТ ОФ-43262
Ф.12.	Фотография
Елена Гавриловна Андреева (урожд. Кушникова) - жена Леонида Аркадьевича Андреева (в возрасте 16 лет). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1941г.	
5393.	ОГЛМТ ОФ-43263
Ф.12.	Фотография
Леонид Аркадьевич Андреев (Алексеевский). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1954г.	
5394.	ОГЛМТ ОФ-43264
Ф.12.	Фотография
Елена Гавриловна Андреева (урожд. Кушникова). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1950г.	
5395.	ОГЛМТ ОФ-43265
Ф.12.	Фотография (групповая)
Справа внизу Лев Аркадьевич Андреев (Алексеевский) в группе неуст. лиц. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д. [1920-е гг.].	
5396.	ОГЛМТ ОФ-43266
Ф.12.	Фотография
Елена Гавриловна Андреева. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1950-е гг.	
5397.	ОГЛМТ ОФ-43267
Ф.12.	Фотография
Леонид Аркадьевич Андреев (Алексеевский). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1920-е гг.	
5398.	ОГЛМТ ОФ-43268
Ф.12.	Фотография
Елена Гавриловна Андреева. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1950г.	
5399.	ОГЛМТ ОФ-43269
Ф.12.	Фотография
Леонид Аркадьевич Андреев (Алексеевский). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1945г.	
5400.	ОГЛМТ ОФ-43270
Ф.12.	Фотография
Леонид Аркадьевич Андреев (Алексеевский). Автор: Неустановленный фотограф. Ленинградская обл., Выборгский р-он, ст. Лосино, 1960г.	
5401.	ОГЛМТ ОФ-43271
Ф.12.	Фотография (групповая)
Слева направо: Е.Г. Андреева с подругой Екатериной Олеговной Радченко. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
5402.	ОГЛМТ ОФ-43272
Ф.12.	Фотография
Елена Гавриловна Андреева. Автор: Неустановленный фотограф. Ленинградская обл., Выборгский р-он, ст. Лосино, 1960.	
5403.	ОГЛМТ ОФ-43273
Ф.12.	Фотография
Леонид Аркадьевич Андреев (Алексеевский). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1969г.	
5404.	ОГЛМТ ОФ-43274
Ф.12.	Фотография
Елена Гавриловна Андреева (урожд. Кушникова). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, [1940-е гг.].	
5405.	ОГЛМТ ОФ-43275
Ф.12.	Фотография
Мария Алексеевна Кушникова - мать Елены Гавриловны Кушниковой.. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
5406.	ОГЛМТ ОФ-43276
Ф.12.	Фотография
Елена Гавриловна Андреева. Автор: Неустановленный фотограф. Ленинградская обл., '. 'Озеро Красавица., 1950, сентябрь.	
5407.	ОГЛМТ ОФ-43277
Ф.12.	Фотография
Елена Гавриловна Андреева. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1960-е гг.	
5408.	ОГЛМТ ОФ-43278
Ф.12.	Фотография (групповая)
Слева направо: Леонид Аркадьевич Андреев, сотрудница Ленгидэп (неуст. лицо). Автор: Неустановленный фотограф. Красноярск, 1967.	
5409.	ОГЛМТ ОФ-43279
Ф.12.	Фотография
Леонид Аркадьевич Андреев во дворе ИМЛИ. Автор: Чуваков В.Н. г. Mосква, 1969 г.	
5410.	ОГЛМТ ОФ-43280
Ф.12.	Фотография
Леонид Аркадьевич Андреев (Алексеевский) на берегу реки Тверцы. Автор: Неустановленный фотограф. Торжок, 1953г.	
5411.	ОГЛМТ ОФ-43281
Ф.12.	Фотография
Елена Гавриловна Андреева на берегу реки Тверцы. Автор: Неустановленный фотограф. Торжок, 1953г.	
5412.	ОГЛМТ ОФ-43282
Ф.12.	Фотография
Леонид Аркадьевич Андреев на Финском заливе. Автор: Неустановленный фотограф. Финский залив, 1960г.	
5413.	ОГЛМТ ОФ-43283
Ф.12.	Фотография (групповая)
Л.А. Андреев в группе людей на фоне холмов. Автор: Неустановленный фотограф. Дивногорск, '. 'ОРП-67., Б./д	
5414.	ОГЛМТ ОФ-43284
Ф.12.	Фотография (групповая)
Слева направо: Любовь Полетай - жена А.С. Вагина, Вагин Александр Серафимович, Андреева Ирина Андреевна, Андреев Валентин Леонидович, Оль Галина Андреевна, Елена Гавриловна Андреева. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, После 1974 г.	
5415.	ОГЛМТ ОФ-43285
Ф.12.	Фотография (групповая)
Слева направо: Любовь Полетай - жена А.С. Вагина, Вагин Александр Серафимович, Андреева Ирина Андреевна, Андреев Валентин Леонидович, Оль Галина Андреевна, Елена Гавриловна Андреева. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, После 1974 г.	
5416.	ОГЛМТ ОФ-43286
Ф.12.	Фотография (групповая)
Слева направо: Андреева Ирина Андреевна, Андреев Валентин Леонидович, Оль Галина Андреевна, Елена Гавриловна Андреева. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, После 1974 г.	
5417.	ОГЛМТ ОФ-43287
Ф.12.	Фотография (групповая)
Слева направо: Андреева Ирина Андреевна, Андреев Валентин Леонидович, Оль Галина Андреевна, Елена Гавриловна Андреева. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, После 1974 г.	
5418.	ОГЛМТ ОФ-43288
Ф.12.	Фотография
Елена Гавриловна Андреева (урожд. Кушникова). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, [1940-е гг.].	
5419.	ОГЛМТ ОФ-43289
Ф.12.	Фотография
Елена Гавриловна Андреева (урожд. Кушникова). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, [1950-е гг.].	
5420.	ОГЛМТ ОФ-43290
Ф.12.	Фотография
Леонид Аркадьевич Андреев (Алексеевский). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, [1930-е гг.]	
5421.	ОГЛМТ ОФ-43291
Ф.12.	Фотография (групповая)
Слева направо: Елена Гавриловна Андреева, Галина Андреевна Оль, Ирина Александровна Чистова (подруга Г.А. Оль). Автор: Неустановленный фотограф. Петродворец, Б./д.	
5422.	ОГЛМТ ОФ-43292
Ф.12.	Фотография
Оль Галина Андреевна. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
5423.	ОГЛМТ ОФ-43293
Ф.12.	Фотография
Оль Галина Андреевна. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
5424.	ОГЛМТ ОФ-43294
Ф.12.	Фотография (групповая)
Слева направо: Андреева Елена Гавриловна, Чистова Ирина Александровна (подруга Оль Г.А.), Оль Галина Андреевна. Автор: Неустановленный фотограф. Петродворец, Б./д.	
5425.	ОГЛМТ ОФ-43295
Ф.12.	Фотография
Оль Галина Андреевна. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
5426.	ОГЛМТ ОФ-43296
Ф.12.	Фотография
Красноярская ГЭС, на строительстве которой работал Андреев Л.А. Автор: Неустановленный фотограф. Красноярск, 1967, октябрь.	
5427.	ОГЛМТ ОФ-43297
Ф.12.	Копия (увеличенная) с фотографии
Неуст. фотогр. Андреева Римма Николаевна. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
5428.	ОГЛМТ ОФ-43298
Ф.12.	Фотография
Андреева Римма Николаевна. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Нач. 1910-х гг.	
5429.	ОГЛМТ ОФ-43299
Ф.12.	Фотокопия
План дачи Л.Н. Андреева на Черной речке. Архитектор А.А. Оль. (из книги "Ежегодник 1999 Общ-ва Архитекторов-художников"). Автор: Неустановленный фотограф, г. Cанкт-Петербург, [1999г.].	
5430.	ОГЛМТ ОФ-43300
Ф.12.	Фотография
Карлайл (урожд. Андреева) Ольга Вадимовна - дочь Вадима Леонидовича Андреева. Автор: Неустановленный фотограф. США, 1950-1960-е гг.	
5431.	ОГЛМТ ОФ-43301
Ф.12.	Фотография
Вадим Леонидович Андреев - старший сын Л.Н. Андреева. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Конец 1960-х - начало 1970-х гг.	
5432.	ОГЛМТ ОФ-43302
Ф.12.	Фотография
Мусакин Владимир Петрович - друг Леонида Аркадьевича Андреева (Алексеевского). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
5433.	ОГЛМТ ОФ-43303
Ф.12.	Фотография
В.Вересаев после призыва в армию 1914г. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1914г.	
5434.	ОГЛМТ ОФ-43860
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
XI Андреевские чтения в п.Кокино Брянской обл. (посвященные памяти А.А. Андреевой). Выступает Павлова Г.Н. - научный сотрудник ОГЛМТ. Автор: Егоркин Г. Брянская обл., пос. Кокино, '. 'Академия с/х., 2005, июня 30.	
5435.	ОГЛМТ ОФ-43861
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
XI Андреевские чтения в п.Кокино Брянской обл. (посвященные памяти А.А. Андреевой). Выступает Потупов Е.В. - зам. начальника Управления культуры Брянской обл., член Сп России, журналист. Автор: Егоркин Г. Брянская обл., пос. Кокино, '. 'Академия с/х., 2005, июня 30.	
5436.	ОГЛМТ ОФ-43862
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
Участники XI Андреевских чтений в п.Кокино Брянской обл. (посвященных памяти А.А. Андреевой). Автор: Егоркин Г. Брянская обл., пос. Кокино, '. 'Академия с/х., 2005, июня 30.	
5437.	ОГЛМТ ОФ-44660
Ф.12.	Фотография (цветная)
Алла Александровна Андреева. Автор: Саакова Э.Р. г. Oрел, '. 'Музей И.С.Тургенева, 2005, марта 11.	
5438.	ОГЛМТ ОФ-44661
Ф.12.	Фотография (цветная)
Алла Александровна Андреева. Автор: Саакова Э.Р. г. Oрел, '. 'Музей И.С.Тургенева., 2005, марта 11.	
5439.	ОГЛМТ ОФ-45115
Ф.12.	Фотография (цветная)
Фирсова Елена Борисовна - внучка Марии Еремеевны Фирсовой (урожд. Андреевой), двоюродной сестры Л.Н. Андреева. Автор: Худяков И.С. г. Cанкт-Петербург, 2003, апрель.	
5440.	ОГЛМТ ОФ-45116
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
Худяков Иван Семенович, его внучка и Фирсова Елена Борисовна - внучка Марии Еремеевны Фирсовой (урожд. Андреевой), двоюродной сестры Л.Н. Андреева. Автор: Худяков И.С. г. Cанкт-Петербург, 2003г., май.	
5441.	ОГЛМТ ОФ-45117
Ф.12.	Фотография (цветная)
Портрет родителей Е.Б. Фирсовой: Фирсовы Лелиция (Ольга, урожд. фон Вальден) и Борис Нилович. Автор: Худяков И.С. г. Cанкт-Петербург, 2003г.	
5442.	ОГЛМТ ОФ-45543
Ф.12.	Фотография (групповая)
Вадим Леонидович и Ольга Викторовна Андреевы на выставке, посвященной 100-летию Л. Андреева в Пушкинском Доме. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1971г.	
5443.	ОГЛМТ ОФ-45544
Ф.12.	Фотография (групповая)
Вадим Андреев (в центре, крупный план) в окружении неустановленных лиц. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград. Финляндия, Черная речка, 1971г.	
5444.	ОГЛМТ ОФ-45545
Ф.12.	Фотография (групповая)
Алла Александровна Андреева и Наталья Григорьевна Рыжкова в президиуме литературного вечера, посвященного памяти Л.Н. Андреева (к 60-летию начала литературной деятельности) в музее МХАТа им.А.М. Горького. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, 1958, декабря 12.	
5445.	ОГЛМТ ОФ-45546
Ф.12.	Фотография (групповая)
Участники конференции, посвященной 100-летию со дня рождения Л.Н. Андреева у дома писателя (музей Л.Н. Андреева) на 2-ой Пушкарной улице. Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 1971г.	
5446.	ОГЛМТ ОФ-45547
Ф.12.	Фотография (групповая)
А.А. Андреева, А.И. Понятовский, С.П. Ильев (2-й справа) в Спасском-Лутовинове. Автор: Неустановленный фотограф. Орловская обл., Мценский р-он, с. Спасское-Лутовиново, Б./д.	
5447.	ОГЛМТ ОФ-45548
Ф.12.	Фотография (групповая)
Конференция, посвященная 100-летию со дня рождения Л.Н. Андреева. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, '. 'ИРЛИ (ПД)., 1971г.	
5448.	ОГЛМТ ОФ-45549
Ф.12.	Фотография (групповая)
Слева направо: Вадим Андреев, К.Д. Муратова, Л.А. Иезуитова на конференции, посвященной 100-летию со дня рождения Л.Н. Андреева. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, '. 'ИРЛИ (ПД)., 1971г.	
5449.	ОГЛМТ ОФ-45550
Ф.12.	Фотография (групповая)
Слева направо: О.В. Андреева (Чернова), Вадим Андреев, Ирина Андреевна Вагина (Андреева). Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1971г.	
5450.	ОГЛМТ ОФ-45551
Ф.12.	Фотография
Андреева (Федченко) Елена Гавриловна. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1970-е гг.	
5451.	ОГЛМТ ОФ-45552
Ф.12.	Фотография (групповая)
Слева направо: В. Лидин, А. Андреева, Т.А. Туменева на вечере, посвященном памяти писателя Л.Н. Андреева в музее МХАТа им.А.М. Горького. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, 1958, декабря 12.	
5452.	ОГЛМТ ОФ-45553
Ф.12.	Фотография (групповая)
Слева направо: Ирина Григорьевна (Рыжкова) Андреева, Вадим Андреев, Алла Александровна Андреева, Мария Павловна Андреева на выставке, посвященной Л.Н. Андрееву в Пушкинском Доме (ИРЛИ). Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1971г.	
5453.	ОГЛМТ ОФ-45554
Ф.12.	Фотография (групповая)
Слева направо: Алла Александровна Андреева, Елена Гавриловна Андреева (Федченко), Ирина Андреевна Андреева (Вагина) в квартире И.А. Андреевой на ул.Союза Печатников. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1978г.	
5454.	ОГЛМТ ОФ-45555
Ф.12.	Фотография (групповая)
Слева направо сидят за чайным столом: Александр Серафимович Вагин, Ольга Викторовна Андреева, Вадим Андреев, Любовь Полежай (жена А.С. Вагина), Ирина Андреевна Андреева (Вагина) в квартире И.А. Андреевой (Вагиной) на ул.Союза Печатников. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, (Первая половина 1970-х гг].	
5455.	ОГЛМТ ОФ-45556
Ф.12.	Фотография (групповая)
Слева направо: С.П. Вагин, М.П. Андреева, Ирина Григорьевна Андреева (Рыжкова), Ольга Викторовна Андреева, Вадим Андреев, Ирина Андреевна Андреева (Вагина) на выставке, посвященной 100-летию Л.Н. Андреева в Пушкинском Доме. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1971г.	
5456.	ОГЛМТ ОФ-45557
Ф.12.	Фотография (групповая)
За столом сидят слева направо: Валентин Андреев, Ирина Григорьевна Андреева (Рыжкова), Ольга Викторовна Андреева, Вадим Андреев в квартире Ирины Андреевны Андреевой (Вагиной) на ул.Союза Печатников. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1971г.	
5457.	ОГЛМТ ОФ-45558
Ф.12.	Фотография (групповая)
Сидят за чайным столом слева направо: Г.А. Оль, Вадим Андреев, Ольга Викторовна Андреева в квартире Ирины Андреевны Андреевой (Вагиной) на ул.Союза Печатников. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1968г.	
5458.	ОГЛМТ ОФ-45559
Ф.12.	Фотография (групповая)
Сидят за чайным столом слева направо: Миша и Гриша Полежай (пасынки А. Вагина), Г.А. Оль, Вадим Андреев, Ольга Викторовна Андреева, Ирина Андреевна Андреева (Вагина) в квартире И.А. Андреевой на ул.Союза Печатников. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1968г.	
5459.	ОГЛМТ ОФ-45560
Ф.12.	Фотография (групповая)
Сидят за столом слева направо: Леонид Аркадьевич Андреев (Алексеевский), Валентин Андреев, Мария Павловна Андреева, Елена Гавриловна Андреева, Ирина Андреевна Андреева, Александр Серафимович Вагин. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1959г.	
5460.	ОГЛМТ ОФ-45561
Ф.12.	Фотография (групповая)
Сидят за столом слева направо: Морозова Марина (дочь Лариссы Павловны Андреевой), Галина Андреевна Оль, Леонид Аркадьевич Андреев (Алексеевский), Ирина Андреевна Андреева (Вагина). Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1970-е гг. [До 1974г.].	
5461.	ОГЛМТ ОФ-45562
Ф.12.	Фотография (групповая)
Сидят слева направо: Валентин Леонидович Андреев, неустановленная женщина и неустановленный мужчина. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1961г.	
5462.	ОГЛМТ ОФ-45563
Ф.12.	Фотография
Леонид Аркадьевич Андреев (Алексеевский). Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1970-е гг. [До 1974г.].	
5463.	ОГЛМТ ОФ-45564
Ф.12.	Фотография (групповая)
В день похорон Леонида Аркадьевича Андреева. За столом слева направо сидят: неустановленная женщина, Алла Александровна Андреева, Евгений Белоусов, Елена Гавриловна Андреева. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1974г.	
5464.	ОГЛМТ ОФ-45565
Ф.12.	Фотография (групповая)
Алла Александровна Андреева и Евгений Белоусов в театральных костюмах. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
5465.	ОГЛМТ ОФ-45566
ФТ-1431/ИЗО12
Ф.12.	Фотография
Л.Н. Андреев. Автор: Эрдман Б. г. Oрел, 1910г.	
5466.	ОГЛМТ ОФ-45568
Ф.12.	Фотография (групповая)
Участники бригады Синей блузы Кокандской ж/дороги. Автор: Лейбин. Узбекистан, г. Коканд, [1929г.].	
5467.	ОГЛМТ ОФ-45569
Ф.12.	Фотография (групповая)
Участники драмтеатра Кокандской ж/дороги. 2-й справа Вагин Серафим Петрович, муж Ирины Андреевны Андреевой (племянницы Л.Н. Андреева). Автор: Лейбин. Узбекистан, г. Коканд, 1929г.	
5468.	ОГЛМТ ОФ-45570
Ф.12.	Фотография (групповая)
Вагин Серафим Петрович (в центре) с друзьями. Автор: Неустановленный фотограф. Узбекистан, г. Коканд, 1928г.	
5469.	ОГЛМТ ОФ-45571
Ф.12.	Фотография (групповая)
Выпускники и преподаватели школы им.Коминтерна. В верхнем ряду 3-й справа Вагин Серафим Петрович. Автор: Неустановленный фотограф. Узбекистан, г. Коканд, 1926г.	
5470.	ОГЛМТ ОФ-45572
Ф.12.	Фотография (групповая)
Вагин Серафим Петрович (в нижнем ряду 2-й слева в гриме старика) с участниками спектакля "Аврора у Зимнего". Автор: Лейбин. Узбекистан, г. Коканд, 1929, ноября 7. фотомонтаж	
5471.	ОГЛМТ ОФ-45573
Ф.12.	Фотография (групповая)
Сцена из спектакля "5 минут" Гуревича в исполнении бригады Синей блузы Кокандской ж/дороги (рук. А.А. Млатов). Автор: Иливицкий Б. Узбекистан, г. Коканд, 1929г.	
5472.	ОГЛМТ ОФ-45574
Ф.12.	Фотография (групповая)
Вагин Серафим Петрович (справа) с сокурсниками Художественного политехникума. Автор: Лившиц Е.И. г. Ленинград, 1930г.	
5473.	ОГЛМТ ОФ-45575
Ф.12.	Фотография (групповая)
В верхнем ряду Ирина Андреевна Андреева (2-я слева), Вагин Серафим Петрович (3-й слева) с сокурсниками Художественного политехникума. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1932г.	
5474.	ОГЛМТ ОФ-45576
Ф.12.	Фотография (групповая)
Вагин Серафим Петрович (в центре) с друзьями. Автор: Неустановленный фотограф [Узбекистан, г. Коканд], [1927г.].	
5475.	ОГЛМТ ОФ-45577
Ф.12.	Фотография (групповая)
Вагин Серафим Петрович (справа) с другом Павлом. Автор: Лейбин. Узбекистан, г. Коканд, 1929г.	
5476.	ОГЛМТ ОФ-45578
Ф.12.	Фотография (групповая)
Вагин Серафим Петрович (справа) с друзьями Павлом и Валентиной. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д. [1929г.].	
5477.	ОГЛМТ ОФ-45579
Ф.12.	Фотография
Вагин Петр Максимович - отец Серафима Вагина. Автор: Неустановленный фотограф. Крепость Кушка, 1915, марта 3.	
5478.	ОГЛМТ ОФ-45580
Ф.12.	Фотография (групповая)
Елена и Петр Максимович Вагины - родители Серафима Петровича Вагина. Автор: Неустановленный фотограф, г. Н. Бухара, 1904, апреля 27.	
5479.	ОГЛМТ ОФ-45581
Ф.12.	Фотография (групповая)
Елена и Петр Максимович Вагины - родители Серафима Петровича Вагина. Автор: Неустановленный фотограф. Узбекистан, ст. Джизак, 1910г.	
5480.	ОГЛМТ ОФ-45582
Ф.12.	Фотография
Вагина Мария Васильевна - бабушка Серафима Петровича Вагина, мужа И.А. Андреевой. Автор: Неустановленный фотограф. Крепость Кушка, [1910-е гг.].	
5481.	ОГЛМТ ОФ-45583
Ф.12.	Фотография (групповая)
Семья Докучаевых. 2-ая слева Елена Вагина (урожд. Докучаева) - мать Серафима Петровича Вагина. Автор: Назаров А. Узбекистан, г. Ташкент, 1901г.	
5482.	ОГЛМТ ОФ-46022
Ф.12.	Фотография
Масленица в Доме-музее Л.Н. Андреева. Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 1999г.	
5483.	ОГЛМТ ОФ-47127
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Александр Вадимович Андреев с женой Джуди и дочерьми Зоей и Наташей. Автор: Неустановленный фотограф. США, Б./д.	
5484.	ОГЛМТ ОФ-47128
Ф.12.	Фотография (групповая)
Слева направо: А.И. Понятовский , В.Л. Рыжкова, ее муж Г.С. Рыжков. Автор: Максимова Л.Е. г. Oрел, '. 'Вокзал., 1961, май.	
5485.	ОГЛМТ ОФ-47129
Ф.12.	Фотография (групповая)
Сцена из спектакля "Тот, кто получает пощечины" по пьесе Л.Н. Андреева в Орл. обл. драм. театре. Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 1976-1977 гг.	
5486.	ОГЛМТ ОФ-47130
Ф.12.	Фотография (групповая)
Сцена из спектакля "Тот, кто получает пощечины" по пьесе Л.Н. Андреева в Орл. обл. драм. театре. Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 1976-1977 гг.	
5487.	ОГЛМТ ОФ-47328
ФТ-163/ИЗО12
Ф.12.	Фотография
Ольга Вадимовна Андреева-Карлайл - дочь В.Л. Андреева, внучка Л.Н. Андреева. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
5488.	ОГЛМТ ОФ-47480
ФТ-114/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (цветная)
Выставочный стенд вечера "Свет из тьмы", посв. 100-летию Даниила Андреева в городской библиотеке им. Тургенева. Фотограф: Беликова З.И. г. Oрел, '. 'Городская библиотека им. Тургенева, 2006, ноября 16	
5489.	ОГЛМТ ОФ-47481
ФТ-115/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
Вечер "Свет из тьмы", посв. 100-летию Даниила Андреева в городской библиотеке им.Тургенева. Фотограф: Беликова З.И. г. Oрел, 2006, ноября 16	
5490.	ОГЛМТ ОФ-47482
ФТ-116/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (цветная)
Сотрудник ОГЛМТ Иванова Л.В. возле выставочнго стенда "Свет из тьмы", посв. 100-летию Даниила Андреева в городской библиотеке им. Тургенева. Фотограф: Беликова З.И. '. 'Городская библиотека им. Тургенева, 2006, ноября 16	
5491.	ОГЛМТ ОФ-47483
ФТ-117/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (цветная)
Подборка материалов из фондов ОГЛМТ для вечера "Свет из тьмы", посв. 100-летию Даниила Андреева в городской библиотеке им. Тургенева. Фотограф: Беликова З.И. г. Oрел, '. 'Городская библиотека им. Тургенева, 2006, ноября 16.	
5492.	ОГЛМТ ОФ-47507
ФТ-118/ИЗО42
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
Юбилейный вечер, посвященный Л.Н. Андрееву (1871-1919) в Орловском государственном академическом театре им. И.С. Тургенева. Автор: Маричева Л.М. г. Oрел, '. 'Орловский государственный академический театр им. И.С. Тургенева, 2006, сентября 29	
5493.	ОГЛМТ ОФ-47508
ФТ-119/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
 Юбилейный вечер, посв. Л.Н. Андрееву (1871-1919) в Орловском государственном академическом театре им. И.С. Тургенева. Автор: Маричева Л.М. г. Oрел, '. 'Орловский государственный академический театр им. И.С. Тургенева, 2006, сентября 29.	
5494.	ОГЛМТ ОФ-47509
ФТ-120/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
 Юбилейный вечер, посв. Л.Н. Андрееву (1871-1919) в Орловском государственном академическом театре им. И.С. Тургенева. Автор: Маричева Л.М. г. Oрел, '. 'Орловский государственный академический театр им. И.С. Тургенева, 2006, сентября 29	
5495.	ОГЛМТ ОФ-47510
ФТ-121/ИЗО12
Ф.12.	 Выставка, посвященная Д. Андрееву в музее И.С. Тургенева. Автор: Маричева Л.М. г. Oрел, 2006г.	
5496.	ОГЛМТ ОФ-47511
ФТ-122/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
 Слева направо: Т.В. Полушина, И.Г. Рыжкова - внучка Л.Н.Андреева, Л.М. Маричева. Автор: Иванова Л.В. г. Oрел, 2006, сентября 28.	
5497.	ОГЛМТ ОФ-47512
ФТ-123/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
И.Г. Рыжкова - внучка Л.Н.Андреева. Автор: Маричева Л.М. г. Oрел, 2006, сентября 28.	
5498.	ОГЛМТ ОФ-47513
ФТ-124/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
И.Г. Рыжкова (внучка Л.Н.Андреева) на андреевской конференции. Автор: Маричева Л.М. г. Oрел, '. 'ОГУ, 2006, сентября 28	
5499.	ОГЛМТ ОФ-47514
ФТ-125/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
 На андреевской конференции в ОГУ. Автор: Маричева Л.М. г. Oрел, '. 'ОГУ,  2006, сентября 28.	
5500.	ОГЛМТ ОФ-47515
ФТ-126/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
 На андреевской конференции в ОГУ. Орел, ОГУ. 2006, сентября 28. Автор: Маричева Л.М. г. Oрел, '. 'ОГУ, 2006, сентября 28.	
5501.	ОГЛМТ ОФ-47516
ФТ-127/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
 На андреевской конференции  в ОГУ. Автор: Маричева Л.М. г. Oрел, '. 'ОГУ, 2006, сентября 28	
5502.	ОГЛМТ ОФ-47517
ФТ-128/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
 На андреевской конференции в ОГУ. Автор: Маричева Л.М. г. Oрел, '. 'ОГУ, 2006, сент. 28.	
5503.	ОГЛМТ ОФ-47518
ФТ-129/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
Участники андреевской конференции в ОГУ. Автор: Маричева Л.М. г. Oрел, '. 'ОГУ, 2006, сентября 28	
5504.	ОГЛМТ ОФ-49025
ФТ-285/ИЗО12
Ф.12.	Фотография
Два памятника на могилах Веры Леонидовны Андреевой (в браке Рыжковой) и её сына Андрея Григорьевича Рыжкова. Автор: Неустановленный фотограф. Московская обл., пос. Переделкино, [Начало XXI в.]	
5505.	ОГЛМТ ОФ-49027
ФТ-290/ИЗО12
Ф.12.	Фотография
Анна Ильинична Андреева (вдова писателя Л.Н. Андреева). Автор: Неустановленный фотограф [Европа] , [США], [1930-е гг.]	
5506.	ОГЛМТ ОФ-49029
ФТ-282/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (групповая)
Дети Л.Н. Андреева: Вера и Савва (сидят), Валентин (стоит). Автор: Неустановленный фотограф. Франция, г. Париж, 1936 г.	
5507.	ОГЛМТ ОФ-49030
ФТ-273/ИЗО12
Ф.12.	Фотография
Вера Леонидовна Андреева - дочь писателя Л.Н. Андреева. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, 1973 г.	
5508.	ОГЛМТ ОФ-49037
ФТ-291/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (групповая)
(ч/б). Сцена из спектакля "Прекрасные сабинянки" по одноименному произведению Л.Н. Андреева. Театр "Сфера", реж. Еланская. (Москва. Кон. 1980-х гг.). Фотограф: Шикман М. г. Mосква, [После 1980-х гг.].	
5509.	ОГЛМТ ОФ-49038
ФТ-292/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (групповая)
(ч/б). Сцена из спектакля "Прекрасные сабинянки" по одноименному произведению Л.Н. Андреева. Театр "Сфера", реж. Еланская. Фотограф: Шикман М. г. Mосква, [Кон. 1980-х гг.].	
5510.	ОГЛМТ ОФ-49328
ФТ-334/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (групповая)
Чуковская Е.Ц. и Вагин А.С. Автор: Неустановленный фотограф. Московская обл., пос. Переделкино, 1986, сентябрь	
5511.	ОГЛМТ ОФ-49350
ФТ-335/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (групповая)
В.Б.Сосинский на Пушкинском празднике поэзии. Автор: Неустановленный фотограф. Псковская обл., с. Михайловское, 1975, июнь.	
5512.	ОГЛМТ ОФ-49351
ФТ-336/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (черно - белая)
Михаил Резников в детстве. Автор: Неустановленный фотограф [Франция], 1970, января 8.	
5513.	ОГЛМТ ОФ-49352
ФТ-337/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (черно - белая)
Михаил Резников. Автор: Неустановленный фотограф [Франция], 1971, августа 24.	
5514.	ОГЛМТ ОФ-49353
ФТ-338/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (групповая)
Михаил Резников с [сестрой]. Автор: Неустановленный фотограф [Франция],  [Около 1968-1969 гг.,  не позднее 10 января]	
5515.	ОГЛМТ ОФ-49354
ФТ-339/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (групповая)
[Резников Е.Д.] среди детей. Автор: Неустановленный фотограф [Франция], 1971, сентября 22.	
5516.	ОГЛМТ ОФ-49355
ФТ-340/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (групповая)
"Майка и Коля Резниковы". Автор: Неустановленный фотограф [Франция], [Конец 1960-х - 1970- е гг.]	
5517.	ОГЛМТ ОФ-49357
ФТ-342/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (черно - белая)
Михаил Карлайль. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, [1963- 1965]	
5518.	ОГЛМТ ОФ-49358
ФТ-343/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (цветная)
Михаил Резников. Автор: Неустановленный фотограф [Франция], [1972 - 1974 гг.]	
5519.	ОГЛМТ ОФ-49359
ФТ-344/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (черно - белая)
Михаил Карлайль. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, [Конец 1950- х - начало 1960- х гг.]	
5520.	ОГЛМТ ОФ-49360
ФТ-345/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (черно - белая)
Михаил Карлайль. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, [1957-1958 гг. ]	
5521.	ОГЛМТ ОФ-49519
ФТ-375/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
Возложение цветов на могилу Л.Н. Андреева  на Литературных мостках Волкова кладбища в Санкт-Петербурге сотрудниками Пушкинского Дома (ИРЛИ) В.А. Лукиной (слева) и Н.П. Генераловой (справа). Автор: Неустановленный фотограф, г. СПб, 2008	
5522.	ОГЛМТ ОФ-51302
ФТ-633/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (цветная)
Море, заход солнца. Автор: Андреев В.Л. Греция, г. Афины, 1972	
5523.	ОГЛМТ ОФ-51303
ФТ-632/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (цветная)
Цветущее дерево. Автор: Андреев В.Л. Франция, 1974, апрель	
5524.	ОГЛМТ ОФ-51611
ФТ-717/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (цветная)
Памятник Ф.И. Шаляпину на его могиле на кладбище Сент- Женевьев - де- Буа. Автор: Неустановленный фотограф. Франция, г. Париж, Б./д. [До начала 1990-х гг.]	
5525.	ОГЛМТ ОФ-51612
ФТ-684/ИЗО12
Ф.12.	Фотография
Портрет Леонида Аркадьевича Алексеевского (Андреева). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д. До 1973 г.	
5526.	ОГЛМТ ОФ-51613
ФТ-685/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (групповая)
Елена Гавриловна и Леонид Аркадьевич Андреевы. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д. До 1973 г.	
5527.	ОГЛМТ ОФ-51614
ФТ-698/ИЗО12
Ф.12.	Фотография
Леонид Аркадьевич Алексеевский. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д. До 1973 г.	
5528.	ОГЛМТ ОФ-51615
ФТ-697/ИЗО12
Ф.12.	Фотография
Леонид Аркадьевич Андреев (Алексеевский). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д. До 1973 г.	
5529.	ОГЛМТ ОФ-51616
ФТ-696/ИЗО12
Ф.12.	Фотография
Портрет неустановленного молодого мужчины из окружения Е.Г. Федченко. [Алексей Борисович Федченко, второй муж Елены Гавриловны. Фото ОГЛМТ 33098-33099оф 1991г. Путем сличения изображений установлено, что портретное сходство очевидно.]. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1945	
5530.	ОГЛМТ ОФ-51617
ФТ-695/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (групповая)
Валентин Андреев с племянницей Натальей Григорьевной Рыжковой. Автор: Неустановленный фотограф. Чехословакия, Острава, 1959	
5531.	ОГЛМТ ОФ-51618
ФТ-694/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (групповая)
Верхний ряд, слева направо: Андрей Рыжков, В.Л. Рыжкова, Н.Г. Рыжкова, В.Л. Рыжков. Нижний ряд, слева направо: Г.С. Рыжков, Ирина Рыжкова. Автор: Неустановленный фотограф. Чехословакия, Острава, 1959, янв. 1.	
5532.	ОГЛМТ ОФ-51619
ФТ-693/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (групповая)
Е.Г. Андреева (справа) в группе неустановленных лиц. Автор: Неустановленный фотограф. Кемери бальнеологический и грязевой курорт, часть курорта Юрмалы, 1948	
5533.	ОГЛМТ ОФ-51620
ФТ-692/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (групповая)
Л.А. и Е.Г. Андреевы сидят на пне с удочками в руках. Автор: Неустановленный фотограф. Торжок, 1954, август.	
5534.	ОГЛМТ ОФ-51621
ФТ-675/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (групповая)
Слева направо сидят на скамейке: Л.А. Андреев, его племянница, Е.Г. Андреева. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1973, сентябрь	
5535.	ОГЛМТ ОФ-51622
ФТ-676/ИЗО12
Ф.12.	Фотография
Е.Г. Андреева с велосипедом на фоне леса. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д. [1970-е]	
5536.	ОГЛМТ ОФ-51623
ФТ-677/ИЗО12
Ф.12.	Фотография
Гавриил Николаевич Кушников - отец Е.Г. Андреевой. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
5537.	ОГЛМТ ОФ-51624
ФТ-678/ИЗО12
Ф.12.	Фотография
Мария Алексеевна Кушникова - мама Е.Г. Андреевой. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д. [1940-е]	
5618.	ОГЛМТ ОФ-51625
ФТ-679/ИЗО12
Ф.12.	Фотография
Е.Г. Андреева (урожд. Кушникова). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д. [1945]	
5539.	ОГЛМТ ОФ-51626
ФТ-680/ИЗО12
Ф.12.	Фотография
Е.Г. Андреева. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д. [1970-е]	
5540.	ОГЛМТ ОФ-51627
ФТ-681/ИЗО12
Ф.12.	Фотография
Е.Г. Андреева (урожд. Кушникова) стоит на фоне хвойных деревьев.. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1940	
5541.	ОГЛМТ ОФ-51628
ФТ-682/ИЗО12
Ф.12.	Фотография
Е.Г. Андреева (урожд. Кушникова). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1940	
5542.	ОГЛМТ ОФ-51629
ФТ-683/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (групповая)
Е.Г. Андреева в детстве. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1934	
5543.	ОГЛМТ ОФ-51630
ФТ-687/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (групповая)
Л.А. Андреев (Алексеевский) 2-ой справа стоит в группе военных. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, [1920-е]	
5544.	ОГЛМТ ОФ-51631
ФТ-691/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (групповая)
Е.Г. Андреева (2-ая слева в верхнем ряду) на встрече с фронтовиками. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1986, мая 9.	
5545.	ОГЛМТ ОФ-51632
ФТ-686/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (групповая)
Е.Г. Андреева (слева) на встрече с фронтовиками. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1986, мая 9.	
5546.	ОГЛМТ ОФ-51633
ФТ-688/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (групповая)
Е.Г. Андреева (слева) на встрече с фронтовиками. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1986, мая 9.	
5547.	ОГЛМТ ОФ-51634
ФТ-689/ИЗО12
Ф.12.	Фотография
Е.Г. Андреева. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1986, мая 9.	
5548.	ОГЛМТ ОФ-51635
ФТ-690/ИЗО12
Ф.12.	Фотография
Е.Г. Андреева. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1986, мая 9.	
5549.	ОГЛМТ ОФ-52112
ФТ-1113/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (групповая)
Слева направо: Неуст. лицо, Григорий Семенович Рыжков, Бурых - сотрудник музея И.С. Тургенева, неуст. лицо, Александр Иванович Понятовский на железнодорожном вокзале. Фотограф: Неустановленный фотограф Предположительно, автором фотографии могла быть Максимова Л.Е. - сотрудник музея И.С. Тургенева, так как в фондах имеются выполненные ею снимки этого приезда. г. Oрел, '. 'Орловский вокзал, 1960г., май	
5550.	ОГЛМТ ОФ-52113
ФТ-1114/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (групповая)
Слева направо (сидят): Наталья Григорьевна Рыжкова, Вера Леонидовна (Андреева) Рыжкова, за ними стоит Валентин Леонидович Андреев на фоне окна и новогодней елки. Фотограф: Неустановленный фотограф. Чехословакия, Острава, 1958 г., конец декабря.	
5551.	ОГЛМТ ОФ-52114
ФТ-1115/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (черно - белая)
Андрей Рыжков сидит в детской коляске. Фотограф: Неустановленный фотограф [Чехословакия, Острава], Б./д.	
5552.	ОГЛМТ ОФ-52115
ФТ-1116/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (групповая)
Валентин Леонидович Андреев и Наталья Григорьевна Рыжкова сидят на диване, на фоне ковра. Фотограф: Неустановленный фотограф. Чехословакия, Острава, [1959]	
5553.	ОГЛМТ ОФ-52116
ФТ-1117/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (групповая)
Валентин Леонидович Андреев и Вера Леонидовна (Андреева) Рыжкова. Фотограф: Неустановленный фотограф. Чехословакия, Острава, 10.01.1959 г.	
5554.	ОГЛМТ ОФ-52117
ФТ-1118/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (групповая)
Вера Леонидовна (Андреева) Рыжкова с детьми  Андреем и Ириной сидят на диване, на фоне ковра. Фотограф: Неустановленный фотограф. Чехословакия, Острава, 1958	
5555.	ОГЛМТ ОФ-52118
ФТ-1119/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (черно - белая)
Андрей Рыжков (до года) сидит в кресле с игрушкой. Фотограф: Неустановленный фотограф [Чехословакия, Острава], Б./д.	
5556.	ОГЛМТ ОФ-52119
ФТ-1120/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (черно - белая)
Вера Леонидовна (Андреева) Рыжкова стоит у входа в подъезд. Фотограф: Неустановленный фотограф. Чехословакия, Острава, [1959]	
5557.	ОГЛМТ ОФ-52120
ФТ-1121/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (черно - белая)
Григорий Семенович Рыжков. Фотограф: Неустановленный фотограф. Чехословакия, Острава, [1959]	
5558.	ОГЛМТ ОФ-52121
ФТ-1122/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (групповая)
Ирина и Андрей Рыжковы сидят на диване, на фоне ковра. Фотограф: Неустановленный фотограф. Чехословакия, Острава, [1959]	
5559.	ОГЛМТ ОФ-52122
ФТ-1123/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (групповая)
У входа в подъезд стоят: Вера Леонидовна (Андреева) Рыжкова, Ирина Андреева. Андрей Рыжков сидит в коляске. Фотограф: Неустановленный фотограф. Чехословакия, Острава, [1959]	
5560.	ОГЛМТ ОФ-52123
ФТ-1124/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (групповая)
Вера Леонидовна (Андреева) Рыжкова с дочерьми Ириной и Натальей. Фотограф: Неустановленный фотограф. Чехословакия, Острава, [1959]	
5561.	ОГЛМТ ОФ-52124
ФТ-1125/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (групповая)
Слева направо, верхний ряд: Вера Леонидовна (Андреева) Рыжкова, Валентин Леонидович Андреев, Наталья Григорьевна Рыжкова; нижний ряд: Ирина и Андрей Рыжковы, стоит Григорий Семенович Рыжков (1/2 влево). Фотограф: Неустановленный фотограф. Чехословакия, Острава, [1959]	
5562.	ОГЛМТ ОФ-52125
ФТ-1126/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (групповая)
Григорий Семенович Рыжков и Вера Леонидовна (Андреева) Рыжкова. Фотограф: Неустановленный фотограф. Чехословакия, Острава, начало 1959 г.	
5563.	ОГЛМТ ОФ-52126
ФТ-1127/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (черно - белая)
Григорий Семенович Рыжков. Фотограф: Неустановленный фотограф [Чехословакия, Острава], [1959 г.]	
5564.	ОГЛМТ ОФ-52127
ФТ-1128/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (групповая)
Вера Леонидовна (Андреева) Рыжкова и Григорий Семенович Рыжков. Фотограф: Неустановленный фотограф. Чехословакия, г. Прага, 18.04.1936	
5565.	ОГЛМТ ОФ-52128
ФТ-1129/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (черно - белая)
Ирина Рыжкова (в детстве). Фотограф: Неустановленный фотограф. Чехословакия, Острава, 1959 г.	
5566.	ОГЛМТ ОФ-52129
ФТ-1130/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (групповая)
Валентин и Вера Андреевы (дети Л.Н. Андреева). Фотограф: Неустановленный фотограф. Чехословакия, Острава, 10.01.1959 г.	
5567.	ОГЛМТ ОФ-52130
ФТ-1131/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (групповая)
Вера Леонидовна Андреева с сыном Андреем (на руках), рядом дочь Наталья. Фотограф: Неустановленный фотограф [Чехословакия, Острава], Б./д.	
5568.	ОГЛМТ ОФ-52131
ФТ-1132/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (черно - белая)
Андрей Рыжков - внук Л.Н. Андреева (в возрасте 8-10 лет). Фотограф: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
5569.	ОГЛМТ ОФ-52132
ФТ-1133/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (черно - белая)
Леня Андреев (правнук Л.Н. Андреева). Фотограф: Неустановленный фотограф, г. Mосква, Б./д.	
5570.	ОГЛМТ ОФ-52133
ФТ-1134/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (цветная)
Танки на Кутузовском проспекте. Фотограф: Андреева (Рыжкова) И.Г. г. Mосква, 1993 г.	
5571.	ОГЛМТ ОФ-56312
ФТ-2797/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (черно - белая)
Андреева Вера Леонидовна. Б/м, Б./д. 1930-е гг.	
5572.	ОГЛМТ ОФ-56313
ФТ-2796/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (черно - белая)
Савва Леонидович Андреев. Фотограф: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
5573.	ОГЛМТ ОФ-56314
ФТ-2795/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (черно - белая)
Савва Леонидович Андреев. Фотограф: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
5574.	ОГЛМТ ОФ-56315
ФТ-2794/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (цветная)
Зал Художественного музея Hiekan taidemuseo в г. Тампере, Финляндия с портретом Анны Ильиничны Андреевой. Фотограф: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
5575.	ОГЛМТ ОФ-56317
ФТ-2788/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (черно - белая)
Экспозиция музея писателей-орловцев, Зал Леонида Андреева. Фотограф: Попов О.Н. г. Oрел, [1980-е гг.]	
5576.	ОГЛМТ ОФ-56318
ФТ-2793/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (чёрно-белая, групповая)
Слева направо: Вера Леонидовна Андреева , Ирина Андреева, неуст. лицо. Фотограф: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
5577.	ОГЛМТ ОФ-56319
ФТ-2792/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
Ирина Андреева в окружении трех неустановленных мужчин. Фотограф: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
5578.	ОГЛМТ ОФ-56320
ФТ-2789/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (цветная)
Ирина Андреева. Фотограф: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
5579.	ОГЛМТ ОФ-56321
ФТ-2787/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (черно - белая)
Ирина Андреева-Рыжкова. Фотограф: Неустановленный фотограф. г. Mосква, 2.12.1999 г.	
5580.	ОГЛМТ ОФ-56322
ФТ-2790/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (черно - белая)
Анна Ильинична Андреева (урожденная Денисевич). Фотограф: Неустановленный фотограф. Б/м, 1937, март.	
5581.	ОГЛМТ ОФ-56323
ФТ-2791/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (черно - белая)
Анна Ильинична Андреева (урожденная Денисевич). Фотограф: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.[1910-е гг.]	
5582.	ОГЛМТ ОФ-57633
ФТ-3006/ИЗО12
Ф.12.	Фотография, Фото (стерео)
Римма Николаевна Андреева (сестра Л.Н. Андреева). Фотограф: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д. [1903]	
5583.	ОГЛМТ ОФ-57634
ФТ-3012/ИЗО12
Ф.12.	Фотография
Алексеевский Аркадий Павлович - муж сестры Л.Н. Андреева, Риммы. Фотограф: Бутаев Д. г. Mосква, Б./д. [1902-1906]	
5584.	ОГЛМТ ОФ-57635
ФТ-3007/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (групповая)
Л.Н. Андреев с матерью А.Н. Андреевой в клинике профессора М.П. Черинова. Фотограф: Неустановленный фотограф, г. Mосква, 1901	
5585.	ОГЛМТ ОФ-57636
ФТ-3008/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (групповая)
Л.Н. Андреев с [сыном Вадимом или племянницей Евгенией Тройновой]. Фотограф: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д. До 1906 г. [1903]	
5586.	ОГЛМТ ОФ-57637
ФТ-3009/ИЗО12
Ф.12.	Фотография
Л.Н. Андреев. Фотограф: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.[ До 1906 г.]	
5587.	ОГЛМТ ОФ-57638
ФТ-3010/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (групповая)
Евгения Викторовна Славская (дочь Зинаиды Николаевны), А.А. Андреева, Е. Белоусов, Е.Г. Федченко.. Фотограф: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 7.10.1971 г.	
5588.	ОГЛМТ ОФ-57639
ФТ-3011/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (групповая)
Галина Андреевна Оль, Вадим Леонидович Андреев, Ольга Викторовна Андреева. Фотограф: Неустановленный фотограф. Б/м, 1968 г.	
5589.	ОГЛМТ ОФ-57640
ФТ-3014/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (групповая)
И.А. Андреева и М.П. Андреева (жена Валентина Андреева). Фотограф: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 4.10.1971 г.	
5590.	ОГЛМТ ОФ-57641
ФТ-3017/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (групповая)
Вадим Леонидович Андреев с женой Ольгой Викторовной. Фотограф: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 7.10.1971 г.	
5591.	ОГЛМТ ОФ-57642
ФТ-3016/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (групповая)
Вадим Андреев и К.Д. Муратова. Фотограф: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 4.10.1971 г.	
5592.	ОГЛМТ ОФ-57643
ФТ-3015/ИЗО12
Ф.12.	Фотография
Вадим Леонидович Андреев (старший сын писателя). Фотограф: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 7.10.1971 г.	
5593.	ОГЛМТ ОФ-57646
ФТ-3013/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (групповая)
Зинаида Николаевна Тройнова (сестра Л.Н. Андреева) с дочерью Евгенией на руках. Фотограф: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д. [1903]	
5594.	ОГЛМТ ОФ-58222
ФТ-3067/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
Конференция, посв. Л.Н. Андрееву. Торжественный вечер. На сцене: Л.А. Иезуитова, В.В. Сафронова (слева); М.В. Козьменко (у микрофона), Е.А. Михеичева, Б.Н. Голубицкий (справа). Фотограф: Маричева Л.М. г. Oрел, '. 'Обл. драмтеатр им. И.С. Тургенева, 29.09.2006	
5595.	ОГЛМТ ОФ-58223
ФТ-3068/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (цветная, групповая)
Конференция, посв. Л.Н. Андрееву. Президиум (слева направо): Л.А. Иезуитова, Е.А. Михеичева, В.В. Сафронова. Погрудный, сидят за столом. Фотограф: Маричева Л.М. г. Oрел, '. 'ОГУ, 28.09.2006	
5596.	ОГЛМТ ОФ-58224
ФТ-3069/ИЗО12
Ф.12.	Фотография (цветная)
Конференция, посв. Л.Н. Андрееву. Выступает Л.Н. Кен (СПб) - андреевед, жена внучатого племянника Л.Н. Андреева - А.С. Вагина. Фотограф: Маричева Л.М. г. Oрел, 28.09.2006	
5597.	ОГЛМТ НВ-956
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5598.	ОГЛМТ НВ-1567/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев с А.М. Велигорской (1-ой женой) на даче у И.Е. Репина в Колукола. (Финляндия). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5599.	ОГЛМТ НВ-1567/2
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев с А.М. Велигорской (1-ой женой) на даче у И.Е. Репина в Колукола. (Финляндия). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5600.	ОГЛМТ НВ-1567/3
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев с А.М. Велигорской (1-ой женой) на даче у И.Е. Репина в Колукола. (Финляндия). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5601.	ОГЛМТ НВ-1567/4
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев с А.М. Велигорской (1-ой женой) на даче у И.Е. Репина в Колукола. (Финляндия). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5602.	ОГЛМТ НВ-1567/5
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев с А.М. Велигорской (1-ой женой) на даче у И.Е. Репина в Колукола. (Финляндия). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5603.	ОГЛМТ НВ-1568/3
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Дача Л.Н. Андреева в Териоках. Главный вход. Автор: Величко М.А. Б/м, Б.д.	
5604.	ОГЛМТ НВ-1570/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев с женой Анной Ильиничной у дачи в Райволо. (Финляндия).C фото. Автор: Величко М.А. Б/м, Б/д.	
5605.	ОГЛМТ НВ-1570/2
Ф.12.	Фотокопия с фотографии (групповой)
Л.Н. Андреев с женой Анной Ильиничной у дачи в Райволо. (Финляндия). С фото. Автор: Величко М.А. Б/м, б./д.	
5606.	ОГЛМТ НВ-1571/1
Ф.12.	Фотокопия
 Л.Н. Андреев в возрасте 3-х лет. С фотографии Переса (Орел). Автор: Величко М.А. Б/м, 1956 г.	
5607.	ОГЛМТ НВ-1571/2
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Л.Н. Андреев в 3-х летнем возрасте. С фото Перес. Орел. 1873 г. Автор: Величко М.А. 1956 г.	
5608.	ОГЛМТ НВ-1572/1
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Л.Н. Андреев - студент. C  фото неуст. фотографа. Автор: Величко М.А. Б/м, Б/д.	
5609.	ОГЛМТ НВ-1572/2
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Л.Н. Андреев - студент. Автор: Величко М.А. Б/м, б./д.	
5610.	ОГЛМТ НВ-1573/1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев - гимназист (Орел). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5611.	ОГЛМТ НВ-1573/2
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев - гимназист. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5612.	ОГЛМТ НВ-1574/1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. Автор: Величко М.А. Б/м, Б/д.	
5613.	ОГЛМТ НВ-1575/1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5614.	ОГЛМТ НВ-1575/2
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С фотографии Д. Здобного (Петербург. 1908 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5615.	ОГЛМТ НВ-1575/3
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5616.	ОГЛМТ НВ-1575/4
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С фотографии Ф. Опитца (Москва). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5617.	ОГЛМТ НВ-1576/1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5618.	ОГЛМТ НВ-1576/2
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С фотографии К.А. Фишера (Москва. 1902-1903 гг.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5619.	ОГЛМТ НВ-1576/3
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С фотографии Шерера и Набгольца (Москва. 1912-1913 гг.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5620.	ОГЛМТ НВ-1576/4
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. [С почтовой открытки. Фотограф Г.В. Трунов. Москва. 1902 г.]. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5621.	ОГЛМТ НВ-1576/5
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5622.	ОГЛМТ НВ-1576/6
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5623.	ОГЛМТ НВ-1576/7
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5624.	ОГЛМТ НВ-1577/1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев - "морской волк". (1912 г). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5625.	ОГЛМТ НВ-1577/2
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5626.	ОГЛМТ НВ-1577/3
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5627.	ОГЛМТ НВ-1578
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев с сыном Вадимом на лыжной прогулке. (Финляндия). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5628.	ОГЛМТ НВ-1579/1
Ф.12.	Фотокопия
Кабинет Л.Н. Андреева. Левая сторона. Внутренний вид дачи в Териоках. Автор: Величко М.А. Б/м, До 1956 г	
5629.	ОГЛМТ НВ-1580/1
Ф.12.	Фотокопия
Вера Андреева - дочь Л.Н. Андреева. (1912 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5630.	ОГЛМТ НВ-1580/2
Ф.12.	Фотокопия
Вера и Савва Андреевы - дети Л.Н. Андреева. (1912 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5631.	ОГЛМТ НВ-1581
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев в своем кабинете [1914 г.]. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5632.	ОГЛМТ НВ-1598
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев в кругу писателей журнала "Знание". Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, До 1956 г.	
5633.	ОГЛМТ НВ-1600
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5634.	ОГЛМТ НВ-1631/1
Ф.12.	Фотокопия
Сцена из пьесы Л.Н. Андреева "Анатэма" в постановке МХАТа. Качалов в роли Анатэмы. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5635.	ОГЛМТ НВ-1633/4
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев (справа) и Скиталец. С почтовой открытки Изд-во фотографа К. Фишера. (Москва). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, До 1956 г.	
5636.	ОГЛМТ НВ-1633/12
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Л.Н. Андреев с матерью. С фото Шерера и Набгольца. Автор: Молчанов В.С. г. Mосква, 1956 г.	
5637.	ОГЛМТ НВ-1633/16
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев (справа) и Скиталец. С почтовой открытки, изд-во фотографа К. Фишера. (Москва). Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, До 1956 г.	
5638.	ОГЛМТ НВ-1643/1
Ф.12.	Фотография
Дом Л.Н. Андреева в Орле по ул. 2-ой Пушкарной 41. Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел	
5639.	ОГЛМТ НВ-1929
Ф.12.	Типографская печать
В. Вересаев и Леонид Андреев (справа). С фотографии Шерера и Набгольца. (Москва. 1903 г.). 1913	
5640.	ОГЛМТ НВ-1941/1
Ф.12.	Фотография
Сарай при доме Л. Андреева в Орле на 2-ой Пушкарной 41. Фотограф: Волобуев В.П.	
5641.	ОГЛМТ НВ-1941/2
Ф.12.	Фотография
Вид дома Л.Н. Андреева со двора. Фотограф: Волобуев В.П.	
5642.	ОГЛМТ НВ-1941/3
Ф.12.	Фотография
Вид дома Л.Н. Андреева со двора. Фотограф: Волобуев В.П.	
5643.	ОГЛМТ НВ-1942/1
Ф.12.	Фотография
Дом по переулку Сакко и Ванцетти. Фотограф: Волобуев В.П. г. Oрел, 1957 г.	
5644.	ОГЛМТ НВ-1971
Ф.12.	Почтовая открытка
Леонид Андреев. С фото. Б/м, До 1917 г.	
5645.	ОГЛМТ НВ-2028/1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5646.	ОГЛМТ НВ-2028/2
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Анастасия Николаевна Андреева (мать писателя) и Римма Николаевна (сестра писателя) у веранды дачи Л.Н. Андреева). С фото Ю.М. Кейлина. (1910 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5647.	ОГЛМТ НВ-2028/3
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев в лечебнице (1901 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5648.	ОГЛМТ НВ-2028/4
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев (справа) с братом Павлом Николаевичем. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1957 г.	
5649.	ОГЛМТ НВ-2028/5
Ф.12.	Фотокопия
Вадим Леонидович Андреев - старший сын писателя от 1-ой жены.  С фото Ю.М. Кейлина. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5650.	ОГЛМТ НВ-2028/6
Ф.12.	Фотокопия
Алексеевский Аркадий Павлович, его жена Римма николаевна (сестра Л.Н. Андреева) и их дети: Лев Аркадьевич (внизу) и Леонид Аркадьевич (3 года с небольшим). С фото С.Н. Курбатова. (Москва . 1907 г., январь). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5651.	ОГЛМТ НВ-2028/7
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С фотографии Г.В. Трунова (Москва. 1902 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5652.	ОГЛМТ НВ-2028/10
Ф.12.	Фотокопия
Первая жена Л.Н. Андреева - Александра Михайловна Вильегорская. С фото Шерера и Набгольца. (Москва). Автор: Кейлин Ю.М. Б/м, б./д.	
5653.	ОГЛМТ НВ-2028/11
Ф.12.	Фотокопия
Савва - сын Леонида Андреева от 2-го брака. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5654.	ОГЛМТ НВ-2028/13
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
В столовой на даче Л.Андреева в Финляндии. Слева направо: Вадим (сын Л. Андреева от 1-ой жены), гостья, Анастасия Николаевна (мать Л.Н. Андреева), Леонид Аркадьевич (сын сестры Риммы Николаевны), гувернантка, Нина и Лев (дети Риммы Николаевны). Сидят за большим обеденным столом. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5655.	ОГЛМТ НВ-2028/14
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Сцена в духе Андреевых. Автор: Кейлин Ю.М. Б/м, Б/д.	
5656.	ОГЛМТ НВ-2028/15
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Крыльцо дачи Л.Н. Андреева в Финляндии, на крыльце племянница писателя Л.Н. Андреева Лариса Павловна Андреева. Автор: Кейлин Ю.М. Б/м, б./д.	
5657.	ОГЛМТ НВ-2028/17
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Л.Н. Андреев на стуле у письменного стола. (1911 г.). Автор: Кейлин Ю.М. Б/м, б./д.	
5658.	ОГЛМТ НВ-2028/18
Ф.12.	Фотокопия
Писатель Вересаев с сыном Л.Н. Андреева с Вадимом на плече. С фото Ю.М. Кейлин. (о. Капри). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5659.	ОГЛМТ НВ-2028/19
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Слева направо: Л.Н. Андреев и писатель Дымов. (Финляндия). Автор: Кейлин Ю.М. Б/м, 1957 г.	
5660.	ОГЛМТ НВ-2028/20
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Группа гостей у Л.Н. Андреева. Автор: Кейлин Ю.М. Б/м, б./д.	
5741.	ОГЛМТ НВ-2028/21
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Гость Л.Н. Андреева на даче в Териоках (Финляндия) (предположительно Николай Морозов). Автор: Кейлин Ю.М. Б/м, б./д.	
5662.	ОГЛМТ НВ-2028/24
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5663.	ОГЛМТ НВ-2028/26
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Л.Н. Андреев на даче в Финляндии. В шляпе и накидке. Автор: Кейлин Ю.М. Б/м, б./д.	
5664.	ОГЛМТ НВ-2028/29
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
В моторной лодке "Савва". Л.Н. Андреев (в центре) и двое неустановленных мужчин на палубе. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1957 г.	
5665.	ОГЛМТ НВ-2028/30
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев на Шхерах. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5666.	ОГЛМТ НВ-2028/31
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5667.	ОГЛМТ НВ-2028/32
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5668.	ОГЛМТ НВ-2028/35
Ф.12.	Фотокопия с фотографии (групповой)
Л.Андреевна даче ( с неизв. лицом). Автор: Кейлин Ю.М. Б/м, б./д.	
5669.	ОГЛМТ НВ-2028/37
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев с сыном Вадимом. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1957 г.	
5670.	ОГЛМТ НВ-2028/38
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5671.	ОГЛМТ НВ-2028/42
Ф.12.	Фотокопия
Архитектор дачи Л. Андреева в Териоках - Андрей Андреевич Оль (муж сестры Л. Андреева - Риммы Николаевны). С фото Ю.М. Кейлина. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5672.	ОГЛМТ НВ-2028/43
Ф.12.	Фотокопия
Римма Николаевна - сестра Л.Н. Андреева. Фотография с фокусом. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5673.	ОГЛМТ НВ-2028/44
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Слева направо: А.И. Денисевич, Л.Н. Андреев (в 1-м ряду; на полу), А.Н. Андреева, П.Н. Андреев и Р.Н. Андреева (во 2-м ряду; сидят). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5674.	ОГЛМТ НВ-2028/45
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
В лодке Копельман и Оль А. (строитель дачи Л.Н. Андреева в Финляндии). С фото Ю.М. Кейлин. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5675.	ОГЛМТ НВ-2028/47
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Анна Ильинична Денисевич (2-я жена Л.Н. Андреева) с 2-мя детьми. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5676.	ОГЛМТ НВ-2028/50
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5677.	ОГЛМТ НВ-2028/53
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Савва и Вера - дети Л.Н. Андреева от 2-го брака. 1912 г. Автор: Кейлин Ю.М. Б/м, 1957 г.	
5678.	ОГЛМТ НВ-2028/54
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Брат Л. Андреева - Павел Николаевич с дочерью Ларисой. С фото Ю.М. Кейлина. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5679.	ОГЛМТ НВ-2028/56(1)
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев в Мюнхене. Автор: Кейлин Ю.М. Б/м, Б/д.	
5680.	ОГЛМТ НВ-2028/63
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
"Сцена в духе Андреевых". Слева направо (стоят): [П.Н. Андреев](с ружьем), [Р.Н. Андреева], А.И. Андреева, Л.Н. Андреев, (сидят): А.Н. Андреева (мать писателя) и [Вадим] (сын писателя; сидит на полу). (Черная речка. 1900-е гг.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5681.	ОГЛМТ НВ-2028/65
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Дача Л.Н. Андреева в Ваммельсуу. Спуск к Черной речке. Идут по лестнице к реке Римма Николаевна и Серафима Филипповна Скрыпкина. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5682.	ОГЛМТ НВ-2028/66
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Дача. Римма Николаевна, Андрей андреевич Оль (строитель дачи Л.Н. Андреева) и С.Ф. Скрыпкина. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5683.	ОГЛМТ НВ-2028/67
Ф.12.	Фотокопия
Дача соседняя с дачей .Н. Андреева. Эту дачу снимала Р.Н. Андреева. На снимке Серафима Филипповна Скрынкина и собака Лелен (сын Юнги). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5684.	ОГЛМТ НВ-2028/68
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
В лодке на Черной речке: Р.Н. Андреева и ее приятельница С.Ф. Скрынкина. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5685.	ОГЛМТ НВ-2028/73
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Дача Р.Н. Андреевой соседняя с дачей Л.Н. Андреева. Римма Николаевна и Серафима Филипповна Скрынкина с собакой Лелён. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5686.	ОГЛМТ НВ-2028/75
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Дача Р.Н. Андреевой. Наталья Матвеевна, Серафима Филипповна и Римма Николаевна играют в крокет. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5687.	ОГЛМТ НВ-2028/76
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Дача Риммы Николаевны Андреевой. Р.Н. Андреева, С.Ф. Скрыткина и  дети Р.Н. Андреевой: Лева и Люсик. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5688.	ОГЛМТ НВ-2028/78
Ф.12.	Фотокопия
Андрей Андреевич Оль (муж Р.Н. Андреевой). В зимнем пальто, сидит в саду на столе. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5689.	ОГЛМТ НВ-2028/79
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Беклемишева В.Е. - мать писателя Юрия Соломоновича Беклемишева (псевд. Крылов). Автор: Кейлин Ю.М. Б/м, б./д.	
5690.	ОГЛМТ НВ-2028/80
Ф.12.	Фотокопия
А.А. Оль - архитектор (строитель дачи Л.Н. Андреева в Финляндии). С фото Ю.М. Кейлина. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5691.	ОГЛМТ НВ-2028/81
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Веранда на даче Р.Н. Андреевой (сестры Л.Н. Андреева). Неустановленные лица. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5692.	ОГЛМТ НВ-2028/82
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Группа возле дачи Р.Н. Андреевой. 2-я слева - Шурочка Андреева. С фото Ю.М. Кейлина. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5693.	ОГЛМТ НВ-2028/83
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев в Крыму. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5694.	ОГЛМТ НВ-2349
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев - "Морской волк" (1912 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5695.	ОГЛМТ НВ-2350
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Кабинет А.И. Андреевой на даче в Финляндии в Териоках на Черной речке (1912 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5696.	ОГЛМТ НВ-2351
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев (Черная речка. 1910 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5697.	ОГЛМТ НВ-2352
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев с сыном Вадимом. (Петербург. 1907 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1958г.	
5698.	ОГЛМТ НВ-2353
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев (Черная речка. 1911? г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5699.	ОГЛМТ НВ-2425
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Фоокопия (групп.). Члены литературного кружка "Среда". С фотографии К. Фишера (Москва. 1902 г., декабрь). Автор: Величко В. г. Oрел, 1956	
5700.	ОГЛМТ НВ-2577
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев и М.И. Михайличенко - рабочий, депутат 1-й гос. думы (выборжец). (Гельсингфорс, митинг Красной гвардии. 1906 г., июль 9).. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1960 г.?	
5701.	ОГЛМТ НВ-2621
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С почтовой открытки. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5702.	ОГЛМТ НВ-2954
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С почтовой открытки. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5703.	ОГЛМТ НВ-2971/1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5704.	ОГЛМТ НВ-2973/1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев в лечебнице (1901г., февраль). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5705.	ОГЛМТ НВ-2973/2
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев в лечебнице (1901г., февраль). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5706.	ОГЛМТ НВ-2974/1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев в своем кабинете. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5707.	ОГЛМТ НВ-2974/2
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев в своем кабинете. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5708.	ОГЛМТ НВ-2974/3
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев у копии с картины Гойи в своем кабинете. С негатива. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, 1960 г.	
5709.	ОГЛМТ НВ-3039/6
Ф.12.	Фотография
Открытие мемориальной доски на доме Л.Н. Андреева в г. Орле на 2-ой Пушкарной ул., 41. 23 апреля 1960 г. Автор: Максимова Л.Е. г. Oрел, 1960 г.	
5710.	ОГЛМТ НВ-3039/7
Ф.12.	Фотография (групповая)
Открытие мемориальной доски на доме Л.Н. Андреева в г. Орле на 2-ой Пушкарной ул., д. 41.23 апреля 1960 г. Автор: Максимова Л.Е. г. Oрел, 1960 г.	
5711.	ОГЛМТ НВ-3040/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Встреча В.Л. Андреевой на вокзале. Слева направо: Ира, В.Л. Андреева и ее муж -Г.С. Рыжков. Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 1960 г., май 31	
5712.	ОГЛМТ НВ-3040/2
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Встреча В.Л. Андреевой на вокзале. Слева направо: А.И. Понятовский, В.Л. Андреева и ее муж - Г.С. Рыжков. Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 1960 г., май 31	
5713.	ОГЛМТ НВ-3040/3
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Встреча Л.Н. Андреевой на вогзале. Слева направо: В.Л. Андреева и ее муж - Г.С. Рыжков. Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 1960 г., май 31	
5714.	ОГЛМТ НВ-3188/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
"Yardeamus" Л.Н. Андреева в театре Незлобина в Москве. Старый студент с молодыми товарищами [3-е действие]. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5715.	ОГЛМТ НВ-3188/2
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
"Yardeamus" Л.Н. Андреева в театре Незлобина в Москве. Старый студент с молодыми товарищами [3-е действие]. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5716.	ОГЛМТ НВ-3188/3
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
"Yaudeamus" Л.Н. Андреева в театре Незлобина в Москве. 1-е действие. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5717.	ОГЛМТ НВ-3257/1
Ф.12.	Фотокопия
Анна Ильинична Андреева (жена Л.Н. Андреева). Автор: Горбунов И.Д. г. Oрел, б./д.	
5718.	ОГЛМТ НВ-3257/2
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Анна Ильинична Андреева (жена Л.Н. Андреева). Автор: Горбунов И.Д. г. Oрел, 1961 г.	
5719.	ОГЛМТ НВ-3258/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев и Анна Ильинична перед эдиссоновским аппаратом. Кадр из кинофильма (Финляндия. 1953 г., октябрь). Автор: Горбунов И.Д. г. Oрел, 1961г.	
5720.	ОГЛМТ НВ-3258/2
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев и Анна Ильинична перед эдиссоновским аппаратом. Кадр из кинофильма (Финляндия. 1953 г., октябрь). Автор: Горбунов И.Д. г. Oрел, 1961г.	
5721.	ОГЛМТ НВ-3258/3
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев и Анна Ильинична перед эдиссоновским аппаратом. Кадр из кинофильма (Финляндия. 1953 г., октябрь). Автор: Горбунов И.Д. г. Oрел, 1961г.	
5722.	ОГЛМТ НВ-3258/4
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев и Анна Ильинична перед эдиссоновским аппаратом. Кадр из кинофильма (Финляндия. 1953 г., октябрь). Автор: Горбунов И.Д. г. Oрел, 1961г.	
5723.	ОГЛМТ НВ-3260/1
Ф.12.	Фотокопия
Анна Ильинична Андреева - жена Л.Н. Андреева. Автор: Горбунов И.Д. г. Oрел, б./д.	
5724.	ОГЛМТ НВ-3260/2
Ф.12.	Фотокопия
Анна Ильинична Андреева - жена Л.Н. Андреева. Автор: Горбунов И.Д. г. Oрел, б./д.	
5725.	ОГЛМТ НВ-3261/1
Ф.12.	Фоткопия. Л.Н. Андреев. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5726.	ОГЛМТ НВ-3261/2
Ф.12.	Фотокопия. Л.Н. Андреев. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5727.	ОГЛМТ НВ-3262/1
Ф.12.	Фотокопия
Нина Константиновна Карницкая - дочь А.И. Андреевой. Автор: Горбунов И.Д. г. Oрел, 1961 г.	
5728.	ОГЛМТ НВ-3262/2
Ф.12.	Фотокопия
Нина Константиновна Карницкая - дочь А.И. Андреевой. Автор: Горбунов И.Д. г. Oрел, 1961 г.	
5729.	ОГЛМТ НВ-3288/1
Ф.12.	Фотография
Могила на Крестительском кладбище Рыжкова Григория Семеновича (31.01.1909 - 10.11.1960), мужа Веры Леонидовны Андреевой-Рыжковой, дочери писателя Л.Н. Андреева. Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 1961 г.	
5730.	ОГЛМТ НВ-3345/1
Ф.12.	Фотокопия
Карикатура на Л.Н. Андреева. (Из журнала "Шут", 1908 г., N15). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5731.	ОГЛМТ НВ-3345/2
Ф.12.	Фотокопия
Карикатура на Л.Н. Андреева. (Из журнала "Шут", 1908 г., N15). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5732.	ОГЛМТ НВ-3345/3
Ф.12.	Фотокопия
Карикатура на Л.Н. Андреева. (Из журнала "Шут", 1908 г., N15). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5733.	ОГЛМТ НВ-3348/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Шарж "Две музы: Горький и Андреев". Вместе пишут пьесу. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1961 г.	
5734.	ОГЛМТ НВ-3348/2
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Шарж "Две музы: Горький и Андреев". Вместе пишут пьесу. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1961 г.	
5735.	ОГЛМТ НВ-3348/3
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Шарж "Две музы: Горький и Андреев". Вместе пишут пьесу. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1961 г.	
5736.	ОГЛМТ НВ-3396
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Слева направо: Л.Н. Андреев и Л.Н. Толстой. С фотографии В.Ф. Булгакова. (Ясная Поляна. 1910 г., апрель 22). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1965 г.	
5737.	ОГЛМТ НВ-3431
Ф.12.	Типографская печать
Л.Н. Андреев. Пробный типографский оттиск обложки к собранию сочинений Л.Н. Андреева. Б/м, Б/д.	
5738.	ОГЛМТ НВ-3491
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев - студент (1900-е гг). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5739.	ОГЛМТ НВ-3492
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев - студент. (1888 г.?). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5740.	ОГЛМТ НВ-3494
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С фото Ф. Опитца (Москва. 1900-е гг.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5741.	ОГЛМТ НВ-3495
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. (Черная речка. 1916-1917 гг.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5742.	ОГЛМТ НВ-3496
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. 1910 г. (?). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5743.	ОГЛМТ НВ-3498
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев за рабочим столом. (Черная речка. 1916 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5744.	ОГЛМТ НВ-3500
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С фотографии Ф. Опитца (Москва. 1900-е гг.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5745.	ОГЛМТ НВ-3524/1
Ф.12.	Фотокопия
Д.Л. Андреев - сын писателя. С рисунка художника Г.Б. Смирнова. (1957 г.). Автор: Горбунов И.Д. г. Oрел, б./д.	
5746.	ОГЛМТ НВ-3524/2
Ф.12.	Фотокопия с рисунка
Портрет Д.Л. Андреева (сына писателя). С рис. худ. Г.Б. Смирнова (кар., 1957 г.). Автор: Горбунов И.Д. г. Oрел, 1961 г.	
5747.	ОГЛМТ НВ-3535/1
Ф.12.	Фотокопия
Валентин  Леонидович Андреев (сын писателя) пишет свои впечатления в книгу музея писателей-орловцев. (г. Орел). Автор: Горбунов И.Д. г. Oрел, 1961 г.	
5748.	ОГЛМТ НВ-3535/2
Ф.12.	Фотокопия
Валентин Леонидович Андреев (сын писателя) пишет свои впечатления в книгу музея писателей-орловцев. (г.Орел). Автор: Горбунов И.Д. г. Oрел, 1961 г.	
5749.	ОГЛМТ НВ-3535/3
Ф.12.	Фотокопия
Валентин Леонидович Андреев (сын писателя) пишет свои впечатления в книгу музея писателей-орловцев. (г.Орел). Автор: Горбунов И.Д. г. Oрел, 1961 г.	
5750.	ОГЛМТ НВ-3658
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Группа писателей - участников сборника "Знание". С типографской печати. Слева направо: Скиталец, Л.Н. Андреев, А.М. Горький, Телешов, Ф.И. Шаляпин, И.А. Бунин, Чириков. Автор: Неустановленный фотограф [г. Oрел], 1962	
5751.	ОГЛМТ НВ-3703/1
Ф.12.	Фотография
Пепельница Л. Н. Андреева в виде спрута, схватившего рыбу.Вид справа. Автор: Горбунов И.Д. г. Oрел, 1962 г.	
5752.	ОГЛМТ НВ-3703/2
Ф.12.	Фотография
Пепельница Л.Н. Андреева в виде спрута, схватившего рыбу. Автор: Горбунов И.Д. г. Oрел, 1962 г.	
5753.	ОГЛМТ НВ-3703/3
Ф.12.	Фотография
Пепельница Л.Н.Андреева в виде спрута, схватившего рыбу. Вид справа. Автор: Горбунов И.Д. г. Oрел, 1962 г.	
5754.	ОГЛМТ НВ-3703/4
Ф.12.	Фотография
Пепельница Л.Н. Андреева в виде спрута, схватившего рыбу. Автор: Горбунов И.Д. г. Oрел, 1962 г.	
5755.	ОГЛМТ НВ-3762
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5756.	ОГЛМТ НВ-3767
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. (Черная речка). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5757.	ОГЛМТ НВ-3770
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Уголок столовой на даче Л.Н.Андреева в Финляндии. До 1962 г.	
5758.	ОГЛМТ НВ-3772
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5759.	ОГЛМТ НВ-3773
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Интерьер на даче Л.Н. Андреева в Финляндии. До 1962 г.	
5760.	ОГЛМТ НВ-3775
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Уголок столовой га даче Л.Н. Андреева в Финляндии. До 1962 г.	
5761.	ОГЛМТ НВ-3776
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Дача Л.Н. Андреева в Финляндии. Западный фасад. Б/м, До 1962 г.	
5762.	ОГЛМТ НВ-3777
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Слева направо: В.В. Вересаев и Л.Н. Андреев. С фотографии Шерера и Набгольца. (Москва. 1903 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1962 г.	
5763.	ОГЛМТ НВ-3778
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Л.Н. Андреев. До 1962 г.	
5764.	ОГЛМТ НВ-3779
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Анастасия Николаевна Андреева - мать писателя Л. Андреева. Б/м, б./д.	
5765.	ОГЛМТ НВ-3783
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5766.	ОГЛМТ НВ-3859
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С портрета И. Репина (1912 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5767.	ОГЛМТ НВ-3884/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Римма Николаевна (сестра Л.Н. Андреева) с мужем Э.П. Алексеевским и двумя детьми (мальчиками). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5768.	ОГЛМТ НВ-4010/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев с сыном Саввой в Крыму. С негатива. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1962 г.	
5769.	ОГЛМТ НВ-4010/2
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев с сыном Саввой в Крыму. С негатива. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1962 г.	
5770.	ОГЛМТ НВ-4030/4
Ф.12.	Фотогрфия с негатива
Дача Л.Н. Андреева в Термиокках, дер. Валемельсуу (Финляндия). Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 1962 г.	
5771.	ОГЛМТ НВ-4031/1
Ф.12.	Фотография с негатива
Стена башни дачного дома Л.Н. Андреева в Финляндии. Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 1962 г.	
5772.	ОГЛМТ НВ-4031/2
Ф.12.	Фотография с негатива
Стена башни дачного дома Л.Н. Андреева в Финляндии. Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 1962 г.	
5773.	ОГЛМТ НВ-4031/3
Ф.12.	Фотография с негатива
Стена башни дачного дома Л.Н. Андреева в Финляндии. Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 1962 г.	
5774.	ОГЛМТ НВ-4032/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев с женой А.И. Андреевой на строительстве дачи. (Финляндия). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1962 г.	
5775.	ОГЛМТ НВ-4032/2
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев с женой А.И. Андреевой на строительстве дачи. (Финляндия). Фото с негатива. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1962 г.	
5776.	ОГЛМТ НВ-4032/3
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев с женой А.И. Андреевой (сидит с тростью на бревне) на строительстве дачи. (Финляндия). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1962 г.	
5777.	ОГЛМТ НВ-4032/4
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев с женой А.И. Андреевой (сидит с тростью на бревне) на строительстве дачи. (Финляндия). С негатива. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1962 г.	
5778.	ОГЛМТ НВ-4032/5
Ф.12.	Фотогрфия с негатива
Л.Н. Андреев с женой на строительстве своей дачи в Финляндии. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1962 г.	
5779.	ОГЛМТ НВ-4032/6
Ф.12.	Фотогрфия с негатива
Л.Н. Андреев с женой на строительстве своей дачи в Финляндии. Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 1962 г.	
5780.	ОГЛМТ НВ-4033/5
Ф.12.	Фотография с негатива
Интерьер кабинета Л.Н. САндреева на его даче в Финляндии. Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 1962 г.	
5781.	ОГЛМТ НВ-4033/6
Ф.12.	Фотография с негатива
Интерьер кабинета Л.Н. Андреева на его даче в Финляндии. Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 1962 г.	
5782.	ОГЛМТ НВ-4034/1
Ф.12.	Фотография
Буфет в столовой на даче Л.Н. Андреева в Финляндии. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5783.	ОГЛМТ НВ-4034/2
Ф.12.	Фотография
Буфет в столовой на даче Л.Н. Андреева в Финляндии. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5784.	ОГЛМТ НВ-4035/1
Ф.12.	Фотография
Кресло в комнате жены Л.Н. Андреева -Денисевич в Финляндии на даче. Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 1962 г.	
5785.	ОГЛМТ НВ-4035/2
Ф.12.	Фотография
Кресло в комнате жены Л.Н. Андреева - Денисевич на даче в Финляндии. Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 1962 г.	
5786.	ОГЛМТ НВ-4035/3
Ф.12.	Фотография
Кресло в комнате жены Л.Н. Андреева - Денисевич на даче, в Финляндии. Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 1962 г.	
5787.	ОГЛМТ НВ-4036/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев с собакой Тюхой и механиком Николаем на даче. (Финляндия). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1962 г.	
5788.	ОГЛМТ НВ-4036/2
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев с собакой Тюхой и механиком Николаем на даче. (Финляндия). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1962 г.	
5789.	ОГЛМТ НВ-4036/3
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев с собакой Тюхой и механиком Николаем на даче. (Финляндия). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1962 г.	
5790.	ОГЛМТ НВ-4037/1
Ф.12.	Фотография (групповая)
Встреча на вокзале г.Орла представителями Госмузея И.С. Тургенева Веры Леонидовны Андреевой с семьей. В.Л. Андреева выходит из вагона. Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 1960 г., май	
5791.	ОГЛМТ НВ-4037/2
Ф.12.	Фотография (групповая)
Встреча на вокзале г. Орла представителями Госмузея И.С. Тургенева Веры Леонидовны Андреевой с семьей. В.Л. Андреева выходит из вагона. Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 1960 г., май	
5792.	ОГЛМТ НВ-4037/3
Ф.12.	Фотография (групповая)
Встреча на вокзале г. Орла представителями Госмузея И.С. Тургенева Веры Леонидовны Андреевой с семьей. Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 1960 г., май	
5793.	ОГЛМТ НВ-4037/4
Ф.12.	Фотография (групповая)
Встреча на вокзале г. Орла представителями Госмузея И.С. Тургенева Веры Леонидовны Андреевой с семьей. В.Л. Андреева с мужем Г.С. Рыжковым еа перроне вокзала. Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 1960 г., май	
5794.	ОГЛМТ НВ-4037/5
Ф.12.	Фотография (групповая)
Встреча на вокзале г. Орла представителями Госмузея И.С. Тургенева Веры Леонидовны Андреевой с семьей. В.Л. Андреева с мужем Г.С. Рыжковым на перроне вокзала. Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 1960 г., май	
5795.	ОГЛМТ НВ-4037/6
Ф.12.	Фотография (групповая)
Встреча на вокзале г. Орла представителями Госмузея И.С. Тургенева Веры Леонидовны Андреевой с семьей. В.Л. Андреева с мужем Г.С. Рыжковым на перроне вокзала. Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 1960 г., май	
5796.	ОГЛМТ НВ-4037/7
Ф.12.	Фотография (групповая)
Встреча на вокзале г. Орла представителями Госмузея И.С. Тургенева Веры Леонидовны Андреевой с семьей. В.Л. Андреева с мужем Г.С. Рыжковым и дочерью Ирой. Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 1960 г., май	
5797.	ОГЛМТ НВ-4037/8
Ф.12.	Фотография (групповая)
Встреча на вокзале г. Орла представителями Госмузея И.С. Тургенева Веры Леонидовны Андреевой с семьей. В.Л. Андреева с мужем Г.С. Рыжковым и дочерью Ирой. Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 1960 г., май	
5798.	ОГЛМТ НВ-4292/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Н.Д. Телешов и Л.Н. Андреев. С фотографии К. Фишера. (Москва). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1968 г.?	
5799.	ОГЛМТ НВ-4292/2
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Н.Д. Телешов и Л.Н. Андреев. С фотографии К. Фишера. (Москва). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1968 г.	
5800.	ОГЛМТ НВ-4292/3
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Н.Д. Телешов и Л.Н. Андреев. С фотографии К. Фишера. (Москва). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1968 г.	
5801.	ОГЛМТ НВ-4294/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
А. Серафимович (справа) в гостях у Л.Н. Андреева на даче в Териоках. (Финляндия). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1962 г.?	
5802.	ОГЛМТ НВ-4294/2
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
А. Серафимович (справа) в гостях у Л.Н. Андреева на даче в Териоках. (Финляндия). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1962 г.?	
5803.	ОГЛМТ НВ-4294/3
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
А. Серафимович (справа) в гостях у Л.Н. Андреева на даче в Териоках. (Финляндия). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1962 г.?	
5804.	ОГЛМТ НВ-4357/1
Ф.12.	Фотокопия
Арнтист Певцов в пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечину". (1915 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5805.	ОГЛМТ НВ-4357/2
Ф.12.	Фотокопия
Артист Певцов в пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечину". (1915 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5806.	ОГЛМТ НВ-4572/1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С фотографии Бродовского (Москва. 1899 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5807.	ОГЛМТ НВ-4604
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С фотографии Шерера и Набгольца (Москва). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5808.	ОГЛМТ НВ-4612
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5809.	ОГЛМТ НВ-4712/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Слева направо: Л.Н. Андреев, Л.А. Сулержецкий (одет в светлую матроску) и А.М. Горький. (Олеиз. 1902 г., март). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1963 г.	
5810.	ОГЛМТ НВ-4717
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Л. Андреев в возрасте 3-х лет. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, 1963 г.	
5811.	ОГЛМТ НВ-4859/1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С цветного диапозитива. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5812.	ОГЛМТ НВ-4859/2
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С цветного диапозитива. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5813.	ОГЛМТ НВ-4859/3
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С цветного диапозитива. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5814.	ОГЛМТ НВ-4860/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев с сыном Саввой. (Ваммельсуу. Финляндия). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1963 г.	
5815.	ОГЛМТ НВ-4860/2
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев с сыном Саввой. (Ваммельсуу. Финляндия). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1963 г.	
5816.	ОГЛМТ НВ-4860/3
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев с сыном Саввой. (Ваммельсуу. Финляндия). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1963 г.	
5817.	ОГЛМТ НВ-4861/1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С цветного диапозитива. (Финляндия). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5818.	ОГЛМТ НВ-4861/2
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С цветного диапозитива. (Финляндия). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5819.	ОГЛМТ НВ-4861/3
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С цветного диапозитива. (Финляндия). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5820.	ОГЛМТ НВ-4862/1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев за письменным столом. С цветного диапозитива. (Финляндия). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5821.	ОГЛМТ НВ-4862/2
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев за письменным столом. С цветного диапозитива. (Финляндия). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5822.	ОГЛМТ НВ-4921/1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев в Неаполе. С цветного диапозитива. (Италия). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5823.	ОГЛМТ НВ-4921/2
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев в Неаполе. С цветного диапозитива. (Италия). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5824.	ОГЛМТ НВ-4921/3
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев в Неаполе. С цветного диапозитива. (Италия). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5825.	ОГЛМТ НВ-4922/1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев за письменным столом. С цветного диапозитива. (Финляндия). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5826.	ОГЛМТ НВ-4922/2
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев за письменным столом. С цветного диапозитива. (Финляндия). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5827.	ОГЛМТ НВ-4922/3
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев за письменным столом. С цветного диапозитива. (Финляндия). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5828.	ОГЛМТ НВ-4923/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев с сыном Валентином. (Финляндия. Ваммельсуу). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1963 г.	
5829.	ОГЛМТ НВ-4923/2
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев с сыном Валентином. (Финляндия. Ваммельсуу). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1963 г.	
5830.	ОГЛМТ НВ-4966/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Слева направо: Л.Н. Андреев и А.М. Горький. С фотографии М.П. Дмитриева. (Нижний Новгород. 1902 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1963 г.	
5831.	ОГЛМТ НВ-4966/2
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Слева направо: Л.Н. Андреев и А.М. Горький. С фотографии М.П. Дмитриева. (Нижний Новгород. 1902 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1963 г.	
5832.	ОГЛМТ НВ-4991/1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. (Финляндия). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5833.	ОГЛМТ НВ-4991/2
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. (Финляндия). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5834.	ОГЛМТ НВ-4991/3
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. (Финляндия). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5835.	ОГЛМТ НВ-5152/5
Ф.12.	Фотография с негатива
Дом Л.Н. Андреева в г. Орле на 2-й Пушкарнрой ул. Веранда, выходящая в сад. 3 окт. 1962 г. Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 1962 г.	
5836.	ОГЛМТ НВ-5192
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5837.	ОГЛМТ НВ-5299
Ф.12.	Типографская печать
Л.Н. АНдреев. С цветной фотографии работы Л.Н. Андреева. Б/м, Б/д.	
5838.	ОГЛМТ НВ-5472/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Слева направо (1-й ряд, сидят): Л.Н. Андреев, Ф.И. Шаляпин, И.А. Бунин, Найденов, Н.Д. Телешов, Чириков; (2-й ряд, стоят): П. Скиталец, неустановленное лицо, А.М. Горький. [С фотографии К. Фишера. (Москва)]. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1965 г.	
5839.	ОГЛМТ НВ-5515
Ф.12.	Фотокопия с почтовой открытки
Горький с женой Андреева. (ошибочная надпись, в действительности Горький с М.Ф. Андреевой).С почтовой открытки изд. Акц. общество Гранберг в Стокгольме. Автор: Неустановленный автор. Б/м, Б/д	
5840.	ОГЛМТ НВ-5554/1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С картины художника И.Е. Репина (1904 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5841.	ОГЛМТ НВ-5554/2
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С картины художника И.Е. Репина (1904 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5842.	ОГЛМТ НВ-5554/3
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С картины художника И.Е. Репина (1904 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5843.	ОГЛМТ НВ-5554/4
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С картины художника И.Е. Репина (1904 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5844.	ОГЛМТ НВ-5554/5
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С картины художника И.Е. Репина (1904 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5845.	ОГЛМТ НВ-5554/6
Ф.12.	Фотокопия
П-т. Л.Н. Андреева. Худ. И.Е. Репин (1904 г.). С материалов ИРЛИ. Автор: Неустановленный фотограф, г. Cанкт-Петербург, 1965 г.	
5846.	ОГЛМТ НВ-5555/1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С картины художника И.Е. Репина (1905 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5847.	ОГЛМТ НВ-5555/2
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С картины художника И.Е. Репина (1905 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5848.	ОГЛМТ НВ-5555/3
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С картины художника И.Е. Репина (1905 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5849.	ОГЛМТ НВ-5555/4
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С картины художника И.Е. Репина (1905 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5850.	ОГЛМТ НВ-5555/5
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С картины художника И.Е. Репина (1905 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5851.	ОГЛМТ НВ-5555/6
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С картины художника И.Е. Репина (1905 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5852.	ОГЛМТ НВ-5556/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Слева направо: Л.Н. Андреев и Л.Н. Толстой. С фотографии В.Ф. Булгакова. (Ясная Поляна. 1910 г., апрель 22). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1965 г.	
5853.	ОГЛМТ НВ-5556/2
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Слева направо: Л.Н. Андреев и Л.Н. Толстой. С фотографии В.Ф. Булгакова (Ясная Поляна. 1910 г., апрель 22). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1965 г.	
5854.	ОГЛМТ НВ-5556/3
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Слева направо: Л.Н. Андреев и Л.Н. Толстой. С фотографии В.Ф. Булгакова (Ясная Поляна. 1910 г., апрель 22). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1965 г.	
5855.	ОГЛМТ НВ-5557/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев в кругу близких. Слева направо: А.А. Оль, П.Н. Андреев, А.Н. Андреев. (Финляндия. 1910-е гг.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1965 г.	
5856.	ОГЛМТ НВ-5557/2
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев в кругу близких. Слева направо: А.А. Оль, П.Н. Андреев, А.Н. Андреев. (Финляндия. 1910-е гг.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1965 г.	
5857.	ОГЛМТ НВ-5557/3
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев в кругу близких. Слева направо: А.А. Оль, П.Н. Андреев, А.Н. Андреев. (Финляндия. 1910-е гг.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1965 г.	
5858.	ОГЛМТ НВ-5557/4
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев в кругу близких. Слева направо: А.А. Оль, П.Н. Андреев, А.Н. Андреев. (Финляндия. 1910-е гг.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1965 г.	
5859.	ОГЛМТ НВ-5557/5
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев в кругу близких. Слева направо: А.А. Оль, П.Н. Андреев, А.Н. Андреев. (Финляндия. 1910-е гг.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1965 г.	
5860.	ОГЛМТ НВ-5557/6
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев в кругу близких. Слева направо: А.А. Оль, П.Н. Андреев, А.Н. Андреев. (Финляндия. 1910-е гг.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1965 г.	
5861.	ОГЛМТ НВ-5562/1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С карандашного рисунка Е.С. Зарудной - Кавос. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5862.	ОГЛМТ НВ-5562/2
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С карандашного рисунка Е.С. Зарудной - Кавос. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5863.	ОГЛМТ НВ-5562/3
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С карандашного рисунка Е.С. Зарудной - Кавос. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5864.	ОГЛМТ НВ-5562/4
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С карандашного рисунка Е.С. Зарудной - Кавос. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5865.	ОГЛМТ НВ-5562/5
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С карандашного рисунка Е.С. Зарудной - Кавос. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5866.	ОГЛМТ НВ-5562/6
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С карандашного рисунка Е.С. Зарудной - Кавос. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5867.	ОГЛМТ НВ-5563/1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С рисунка художника В.А. Серова. (1907 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5868.	ОГЛМТ НВ-5563/2
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С рисунка художника В.А. Серова. (1907 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5869.	ОГЛМТ НВ-5563/3
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С рисунка художника В.А. Серова. (1907 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5870.	ОГЛМТ НВ-5563/4
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С рисунка художника В.А. Серова. (1907 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5871.	ОГЛМТ НВ-5563/5
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С рисунка художника В.А. Серова. (1907 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
58752.	ОГЛМТ НВ-5563/6
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С рисунка художника В.А. Серова. (1907 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5873.	ОГЛМТ НВ-5564/1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев на открытой верхней террасе своей дачи. (Финляндия). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5874.	ОГЛМТ НВ-5564/2
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев на открытой верхней террасе своей дачи. (Финляндия). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5875.	ОГЛМТ НВ-5564/3
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев на открытой верхней террасе своей дачи. (Финляндия). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5876.	ОГЛМТ НВ-5564/4
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев на открытой верхней террасе своей дачи. (Финляндия). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5877.	ОГЛМТ НВ-5564/5
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев на открытой верхней террасе своей дачи. (Финляндия). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5878.	ОГЛМТ НВ-5565/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
"Салон ее Светлости Русской литратуры". С карикатуры Н. Реми (1914 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5879.	ОГЛМТ НВ-5565/2
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
"Салон ее Светлости Русской литратуры". С карикатуры Н. Реми (1914 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5880.	ОГЛМТ НВ-5566/1
Ф.12.	Фотокопия
Шарж на Л. Н. Андреева. Опубликован в журнале "Развлечение", 1903 г., N 6, стр. 11. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5881.	ОГЛМТ НВ-5566/2
Ф.12.	Фотокопия
Шарж на Л. Н. Андреева. Опубликован в журнале "Развлечение", 1903 г., N 6, стр. 11. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5882.	ОГЛМТ НВ-5566/3
Ф.12.	Фотокопия
Шарж на Л. Н. Андреева. Опубликован в журнале "Развлечение", 1903 г., N 6, стр. 11. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5883.	ОГЛМТ НВ-5567/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Шарж на Л.Н. Андреева и И.А. Бунина "На ззлобу дня". (СПб. "Петербургский листок", N63, 1903 г., 6 марта). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1965 г.	
5884.	ОГЛМТ НВ-5567/2
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Шарж на Л.Н. Андреева и И.А. Бунина "На ззлобу дня". (СПб. "Петербургский листок", N63, 1903 г., 6 марта). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1965 г.	
5885.	ОГЛМТ НВ-5567/3
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Шарж на Л.Н. Андреева и И.А. Бунина "На ззлобу дня". (СПб. "Петербургский листок", N63, 1903 г., 6 марта). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1965 г.	
5886.	ОГЛМТ НВ-5568/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Карикатура на Л.Н. Андреева. Опубликована в журнале "осколки" 1908 г., N 14 (к 10-летию литературной деятельности). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5887.	ОГЛМТ НВ-5568/2
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Карикатура на Л.Н. Андреева. Опубликована в журнале "осколки" 1908 г., N 14 (к 10-летию литературной деятельности). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5888.	ОГЛМТ НВ-5568/3
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Карикатура на Л.Н. Андреева. Опубликована в журнале "Осколки" 1908 г., N 14 (к 10-летию литературной деятельности). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5889.	ОГЛМТ НВ-5569/1
Ф.12.	Фотокопия
Карикатура на Л.Н. Андреева. Опубликована в журнале "Шут", 1908 г., N15, стр. 5. (К 10-летию литературной деятельности). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5890.	ОГЛМТ НВ-5569/2
Ф.12.	Фотокопия
Карикатура на Л.Н. Андреева. Опубликована в журнале "Шут", 1908 г., N15, стр. 5. (К 10-летию литературной деятельности). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5891.	ОГЛМТ НВ-5569/3
Ф.12.	Фотокопия
Карикатура на Л.Н. Андреева. Опубликована в журнале "Шут", 1908 г., N15, стр. 5. (К 10-летию литературной деятельности). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5892.	ОГЛМТ НВ-5570/1
Ф.12.	Фотокопия
Карикатура на Л.Н. Андреева. Опубликована в журнале "Развлечение", 1903 г., N16, стр.8. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5893.	ОГЛМТ НВ-5570/2
Ф.12.	Фотокопия
Карикатура на Л.Н. Андреева. Опубликована в журнале "Развлечение", 1903 г., N16, стр.8. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5894.	ОГЛМТ НВ-5570/3
Ф.12.	Фотокопия
Карикатура на Л.Н. Андреева. Опубликована в журнале "Развлечение", 1903 г., N16, стр.8. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5895.	ОГЛМТ НВ-5571/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Карикатура на А.М. Горького, С.Г. Скитальца и Л.Н. Андреева "Типы наших беллетристов". А.А. Лабуц. ("Овод"). Рисунок для журнала "Стрекоза".N18, 1903 г. от 4 мая. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1965 г.	
5896.	ОГЛМТ НВ-5573/1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". Жена. С рисунка Е.С. Зарудной-Кавос к постановке Московского Художественного театра. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5897.	ОГЛМТ НВ-5573/2
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". Жена. С рисунка Е.С. Зарудной-Кавос к постановке Московского Художественного театра. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5898.	ОГЛМТ НВ-5573/3
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". Жена. С рисунка Е.С. Зарудной-Кавос к постановке Московского Художественного театра. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5899.	ОГЛМТ НВ-5574/1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Анатэма". Роза, дочь Давида Лейзера в бедности (арт. М.Н. Германова). С рисунка К. Малевича. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5900.	ОГЛМТ НВ-5574/2
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Анатэма". Роза, дочь Давида Лейзера в бедности (арт. М.Н. Германова). С рисунка К. Малевича. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5901.	ОГЛМТ НВ-5574/3
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Анатэма". Роза, дочь Давида Лейзера в бедности (арт. М.Н. Германова). С рисунка К. Малевича. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5902.	ОГЛМТ НВ-5575/1-1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". Дедеушка. С рисунка Е.С. Зарудной-Кавос к постановке Московского Художественного театра. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5903.	ОГЛМТ НВ-5575/1-2
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". Дедеушка. С рисунка Е.С. Зарудной-Кавос к постановке Московского Художественного театра. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5904.	ОГЛМТ НВ-5575/1-3
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". Дедушка. С рисунка Е.С. Зарудной-Кавос к постановке Московского Художественного театра. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5905.	ОГЛМТ НВ-5575/2-1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". Музыкант. С рисунка Е.С. Зарудной-Кавос к постановке Московского Художественного театра. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5906.	ОГЛМТ НВ-5575/2-2
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". Музыкант. С рисунка Е.С. зарудной-Кавос к постановке Московского Художественного театра. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5907.	ОГЛМТ НВ-5575/2-3
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". Музыкант. С рисунка Е.С. Зарудной-Кавос к постановке Московского Художественного театра. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5908.	ОГЛМТ НВ-5575/3-1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". Человек. С рисунка Е.С. Зарудной-Кавос к постановке Московского Художественного театра. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5909.	ОГЛМТ НВ-5575/3-2
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". Человек. С рисунка Е.С. Зарудной-Кавос к постановке Московского Художественного театра. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5910.	ОГЛМТ НВ-5575/4-1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". Сосед. С рисунка Е.С. Зарудной-Кавос к постановке Московского Художественного театра. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5911.	ОГЛМТ НВ-5575/4-2
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". Сосед. С рисунка Е.С. Зарудной-Кавос к постановке Московского Художественнного театра. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5912.	ОГЛМТ НВ-5575/4-3
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". Сосед. С рисунка Е.С. Зарудной-Кавос к постановке Московского Художественного театра. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5913.	ОГЛМТ НВ-5575/5-1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". Музыкант. С рисунка Е.С. Зарудной-Кавос к постановке Московского Художественного театра. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5914.	ОГЛМТ НВ-5575/5-2
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". Музыкант. С рисунка Е.С. Зарудной-Кавос к постановке Московского Художественного театра. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5915.	ОГЛМТ НВ-5575/5-3
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". Музыкант. С рисунка Е.С. Зарудной - Кавос к постановке Московского Художественного театра. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5916.	ОГЛМТ НВ-5575/6-1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". С рисунка Е.С. Зарудной-Кавос к постановке Московского Художественного театра.
Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5917.	ОГЛМТ НВ-5575/6-2
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев  "Жизнь человека". С рисунка Е.С.  Зарудной-Кавос к постановке Млсковского Художественного театра. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5918.	ОГЛМТ НВ-5575/6-3
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". С рисунка Зарудной-Кавос к постановке Московского Художественного театра. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5919.	ОГЛМТ НВ-5575/7-1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". Гостья на балу у Человека. С рисунка Е.С. Зарудной-Кавос к постановке Московского Художественного театра. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5920.	ОГЛМТ НВ-5575/7-2
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". Гостья на балу у Человека. С рисунка Е.С. Зарудной-Каваос к постановке Московского Художественного театра. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5921.	ОГЛМТ НВ-5575/7-3
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". Гостья на балу у Человека. С рисунка Е.С. Зарудной-Кавос к постановке Московскогь Художественного театра. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5922.	ОГЛМТ НВ-5575/8-1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". Гостья. С рисунка Е.С. Зарудной-Кавос к постановке Московского Хыдожественного театра. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5923.	ОГЛМТ НВ-5575/8-2
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". Гостья. С рисунка Зарудной-Кавос к постановке Московского Художественного театра. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5924.	ОГЛМТ НВ-5575/8-3
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". Гостья. С рисунка Е.С. Зарудной-Кавос к постановке Московского Художественного театра. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5925.	ОГЛМТ НВ-5575/9-1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". Оркестр из трех человек. С рисунка Е.С. Зарудной-Кавос к постановке Московского Художественного театра. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5926.	ОГЛМТ НВ-5575/9-2
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека"  Оркестр из 3-х человек. С рисунка Е.С. Зарудной-Кавос к постановке Московского Художественного театра. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5927.	ОГЛМТ НВ-5575/9-3
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека" Оркестр из трех человек. С рисунка Е.С. Зарудной-Кавос к постановке Московского Худрожественного театра. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5928.	ОГЛМТ НВ-5575/10-1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". Человек. С рисунка Е.С. Зарудной-Кавос к постановке Московского Художественного театра. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5929.	ОГЛМТ НВ-5575/10-2
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". Человек. С рисунка Е.С. Зарудной-Кавос к постановке Московского Художественного театра. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5930.	ОГЛМТ НВ-5575/10-3
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". Человек. С рисунка Е.С. Зарудной-Кавос к постановке Московского Художественного театра. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5931.	ОГЛМТ НВ-5575/11-1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". Гостья. С рисунка Е.С. Зарудной-Кавос к постановке Московского Художественногг театра. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5932.	ОГЛМТ НВ-5575/11-2
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". Гостья. С рисунка Е.с Заруденой-Кавос к постановке  Московского Художественного театра. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5933.	ОГЛМТ НВ-5575/11-3
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека" Гостья. С рисунка Е.С. Зарудной-Кавос к постановке Московского Художественного театра. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5934.	ОГЛМТ НВ-5575/12-1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". Родственница. С рисунка Е.С. Зарудной-Кавос к постановке Московского Художественного театра. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5935.	ОГЛМТ НВ-5575/12-2
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". Родственница. С рисунка Е.С. Загрудной-Кавос к постановке Московского Художественного театра. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5936.	ОГЛМТ НВ-5575/12-3
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". Родственница. С рисунка Е.С. Зарудной-Кавос к постановке Московского Художественного театра. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5937.	ОГЛМТ НВ-5575/13-1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". Родственница. С рисунка Е.С. Зарудной-Кавос к постановке Московского Художественного театра. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5938.	ОГЛМТ НВ-5575/13-2
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". Родственница. С рисунка ЕжС. Зарудной-Кавос к постановке Московского Художественного театра. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5939.	ОГЛМТ НВ-5575/13-3
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". Родственница. С рисунка Е.С. Зарудной-Кавос к постановке Московского Художественного театра. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5940.	ОГЛМТ НВ-5575/14-1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". Пожилая дама. С рисунка Е.С. Зарудной-Кавос к постановке в Московском Художественном театре. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5941.	ОГЛМТ НВ-5575/14-2
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". Пожилая дама. С рисунка Е.С. Зарудной-Кавос к постановке Московского Художественного театра. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5942.	ОГЛМТ НВ-5575/14-3
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". Пожилая дама. С рисунка Е.С. Зарудной-Кавос к постановке Московского Художественного театра. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5943.	ОГЛМТ НВ-5575/15-1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". Отец человека. С рисунка Е.С. Зарудной-Кавос к постановке Млсковского Художественного театра. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5944.	ОГЛМТ НВ-5575/15-2
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". Отец человека. С рисунка Е.С. Зарудной - Кавос к постановке в Московском Художественном театре. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5945.	ОГЛМТ НВ-5575/15-3
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". Отец человека. С рисунка Е.С. Зарудной-Кавос к постановке Московского Художественного театра. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5946.	ОГЛМТ НВ-5575/16-1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". С рисунка Е.С. Зарудной-Кавос к постановке Московского Художественного театра. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5947.	ОГЛМТ НВ-5575/16-2
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". С рисунка Е.С. Зарудной-Кавос к постановке в Московском Художественном театре. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5948.	ОГЛМТ НВ-5575/16-3
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". С рисунка Е.С. Зарудной-Кавос к постановке в Московском Художественном театре. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5949.	ОГЛМТ НВ-5575/18-1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". С рисунка Е.С. Зарудной-Кавос к постановке Московского Художественного театра. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5950.	ОГЛМТ НВ-5575/18-2
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". С рисунка Е.С. Зарудной-Кавос к постановке в Московскоим художественном театре. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5951.	ОГЛМТ НВ-5575/18-3
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". С рисунка Е.С. Зарудной-Кавос к постановке в Московском Художественном театре. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5952.	ОГЛМТ НВ-5575/19-1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". С рисунка Е.С. Зарудной-Кавос к постановке в Московском Художественном театре. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5953.	ОГЛМТ НВ-5575/19-2
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". С рисунка Е.С. Зарудной-Кавос к постановке в Московском Художественном театре. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5954.	ОГЛМТ НВ-5575/19-3
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". С рисунка Е.С. Зарудной-Кавос к постановке в Московском Художественном театре. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5955.	ОГЛМТ НВ-5575/20-1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". С рисунка е.С. Зарудной-Кавос к постановке в Московском Художественном театре. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5956.	ОГЛМТ НВ-5575/20-2
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". С рисунка Е.С. Зарудной-кавос к постановке в Московском Художественном театре. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5957.	ОГЛМТ НВ-5575/20-3
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев 2Жизнь человека". С рисунка Е.С. Зарудной-Кавос к постановке в Московском Художественном театре. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5958.	ОГЛМТ НВ-5575/21-1
Ф.12.	Фотокопия
л.Н. Андреев "Жизнь человека". С рисунка Е.С. Зарудной-Кавос к постановке в Московском Художественном театре. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5959.	ОГЛМТ НВ-5575/21-2
Ф.12.	Фотокопия
л.Н. Андреев "Жизнь человека". С рисунка Е.С. Зарудной к постановке в Московском Художественном театре. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5960.	ОГЛМТ НВ-5575/21-3
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". С рисунка Е.С. Зарудной-Кавос к постановке в Московском Художественном театре. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5961.	ОГЛМТ НВ-5576/1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". С рисунка худ. Егорова к театральной постановке. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5962.	ОГЛМТ НВ-5576/2
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". С рисунка худ. Егорова к театрельной постановке. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5963.	ОГЛМТ НВ-5576/3
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". С рисунка  худ. Егорова к театральной постановке. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5964.	ОГЛМТ НВ-5705/1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5965.	ОГЛМТ НВ-5705/2
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5966.	ОГЛМТ НВ-5718
Ф.12.	Фотокопия с литографии
Л.Н. Андреев. Литогр. с рис. В.А. Серова. (1907 г.). Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, 1966 г.	
5967.	ОГЛМТ НВ-5720
Ф.12.	Фотокопия с фотографии (групповой)
Л.Н. Андреев с женолй (А.М. Велигорской) и своей матерью А. Н. Андреевой (1902 г.). Автор: Неустановленный фотограф, г. Cанкт-Петербург, б./д.	
5968.	ОГЛМТ НВ-5721
Ф.12.	Фотокопия
Бюст Л.Н. Андреева. Скульптор Н.А. Андреев (гипс, 1904-1905 гг). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5969.	ОГЛМТ НВ-5723
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев с женой А.М. Андреевой (урожд. Велигорской). (Бутово. 1902 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1966 г.	
6050.	ОГЛМТ НВ-5724
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С фотографии Дмитриева (Нижний Новгород. 1902 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5971.	ОГЛМТ НВ-5728
Ф.12.	Фотокопия
Эскиз к постановке "Жизнь человека" в драмтеатре В.Ф. Комиссаржевской.  "Рождение человека". Худ. В.К. Коленди. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5972.	ОГЛМТ НВ-5740
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев (1908 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5973.	ОГЛМТ НВ-5749
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С фотографии А.И. Андреевой. (1900-е гг.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5974.	ОГЛМТ НВ-5752
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Жизнь человека". Рождение человека. Эскиз худ. В.Е. Егорова к постановке в Московском Художественном театре. (1907-1908 гг). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5975.	ОГЛМТ НВ-5755
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Слева направо: В.В. Вересаев и Л.Н. Андреев. С фотографии Шерера и Набгольца. (Москва. 1903 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1966 г.	
5976.	ОГЛМТ НВ-5756
Ф.12.	Фотокопия
Л. Андреев. Портрет маслом Л.О. Пастернака (1900-е г.г.). Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, 1966 г.	
5977.	ОГЛМТ НВ-5852/2
Ф.12.	Фотография
г. Орел. Церковь Михаила Архангела, в которой крестили Л.Н. Андреева ( пер. Сакко и Ванцети). Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, до 1966 г.	
5978.	ОГЛМТ НВ-5945/1
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Савва и Вера Андреевы в детском возрасте (Финляндия). Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 1966 г.	
5979.	ОГЛМТ НВ-5954/5-1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Дни нашей нашей жизни". Постановка театра им. А.С. Пушкина (г.Москва. 1966 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5980.	ОГЛМТ НВ-5954/5-2
Ф.12.	Фотокопия
Л.н. Андреев "Дни вашей жизни".  Постановка театра им. А.С. Пушкина. (г. Москва. 1966 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5981.	ОГЛМТ НВ-5954/5-3
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Дни нашей жизни". Постановка театра им. А.С. Пушкина. (г. Москва. 1966 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5982.	ОГЛМТ НВ-5954/5-4
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев "Дни нашей жизни". Постановка театра им. А.С. Пушкина. (г. Москва. 1966 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
5983.	ОГЛМТ НВ-5962/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев с женой А.М. Велигорской и сыном Вадимом. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1966 г.	
5984.	ОГЛМТ НВ-5962/2
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев с женой А.М. Велигорской и сыном Вадимом. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1966 г.	
5985.	ОГЛМТ НВ-5962/3
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев с женой А.М. Велигорской и сыном Вадимом. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1966 г.	
5986.	ОГЛМТ НВ-5962/4
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев с женой А.М. Велигорской и сыном Вадимом. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1966 г.	
5987.	ОГЛМТ НВ-5962/5
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев с женой А.М. Велигорской и сыном Вадимом. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1966 г.	
5988.	ОГЛМТ НВ-5963/1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев у картины Гойи. (Финляндия). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5989.	ОГЛМТ НВ-5963/2
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев у картины Гойи. (Финляндия). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5990.	ОГЛМТ НВ-5963/3
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев у картины Гойи. (Финляндия). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5991.	ОГЛМТ НВ-5963/4
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев у картины Гойи. (Финляндия). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5992.	ОГЛМТ НВ-5964/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Слева направо: Л.Н. Андреев и Н.Д. Телешов. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1966 г.	
5993.	ОГЛМТ НВ-5964/2
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Слева направо: Л.Н. Андреев и Н.Д. Телешов. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1966 г.	
5994.	ОГЛМТ НВ-5964/3
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Слева направо: Л.Н. Андреев и Н.Д. Телешов. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1966 г.	
5995.	ОГЛМТ НВ-5964/4
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Слева направо: Л.Н. Андреев и Н.Д. Телешов. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, [1966 ]	
5996.	ОГЛМТ НВ-5965/1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев на смертном одре. (1919 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5997.	ОГЛМТ НВ-5965/2
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев на смертном одре. (1919 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5998.	ОГЛМТ НВ-5965/3
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев на смертном одре. (1919 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
5999.	ОГЛМТ НВ-5965/4
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев на смертном одре. (1919 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
6000.	ОГЛМТ НВ-5965/5
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев на смертном одре. (1919 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
6001.	ОГЛМТ НВ-5965/6
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев на смертном одре. (1919 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
6002.	ОГЛМТ НВ-6563
Ф.12.	Фотокопия
Постановка пьесы Л.Н. Андреева "Анатэма" в Московском Художественном театре. Анатэма (Качалов) и Лейзер (Вишневский). С почтовой открытки. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6003.	ОГЛМТ НВ-6568
Ф.12.	Фотокопия
Постановка пьесы Л.Н. Андреева "Анатэма" в Московском Художественном театре. Группа евреев (арт. А.Я. Яковлев, А.П. Пантелеев и Б.М. Афонин). С почтовой открыытки. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6004.	ОГЛМТ НВ-7196/1-1
Ф.12.	Фотокопия
Сценаиз спекталя "Анатэма" по пьесе Л.Н. Андреева в постановке Московского Художественного театра. Наум - арт. А.Ф. Горев.  С почтовой открытки. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6005.	ОГЛМТ НВ-7196/1-2
Ф.12.	Фотокопия
Сцена из спектакля "Анатэма" по пьесе Л.Н. Андреева в постановке осковского Художественного театра. Наум - арт. А.Ф. Горев. С почтовой лькрытки. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6006.	ОГЛМТ НВ-7197
Ф.12.	Фотокопия
Сцена из спектакля "Анатэма" в театре Незлобина. Костомаров - арт. Белгородский. С почтовой открытки. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6007.	ОГЛМТ НВ-7205/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Сцена из спектакля театра К.Н. Незлобина в Москве "Yandeamus" Л.Н. Андреева. Общие сцены. С почтовой открытки. Автор: Уракова Н.В. Б/м, б./д.	
6008.	ОГЛМТ НВ-7236/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Сцены из спектакля театра К.Н. Незлобина в Москве " Yaudeanues". С почтовой  открытки (Москва. Изд. А.А. Горожанкина. До 1917 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6009.	ОГЛМТ НВ-7236/2
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Сцены из спектакля театра К.Н. Незлобина в Москве "Yaudeanues". С почтовой открытки. (Москва. Изд. А.А. Горожанкина. До 1917 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6010.	ОГЛМТ НВ-7244
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Сцена из спектакля театра К.Н. Злобина в Москве " Yaudeamus" Л.Н. Андреева. Общая сцена пения студенческой песни. С почтовой открытки. (Москва. Изд. А.А. Горожанкина. До 1917 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6011.	ОГЛМТ НВ-7708/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Сцена из спектакля по пьесе Л.Н. Андреева "Дни нашей жизни".  С почтовой открытки. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6012.	ОГЛМТ НВ-7708/2
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Сцена из спектакля по пьесе Л.Н. Андреева "Дни нашей жизни". С почтовой открытки. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6013.	ОГЛМТ НВ-7727/2
Ф.12.	Фотография
У дома Л.Н. Андреева в г. Орле на открытии мемориальной доски. Слева направо: нач. Орл. управления культуры А.Д. Сопов, директор музея Тургенева Л.Н. Афонин, писатель Е.К. Горбов. 23.04.1960 г. Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 1970 г.	
6014.	ОГЛМТ НВ-7894/2
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев на раскопках Помпеи.(1907 г.). Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, б./д.	
6015.	ОГЛМТ НВ-7982/1
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Л.Н. Андреев. (Ялта.1902 г.). Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, 1972 г.?	
6016.	ОГЛМТ НВ-7983/1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С фотографии М.П. Дмитриева. (Нижний Новгород, 1901-1902 гг.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
6017.	ОГЛМТ НВ-7983/2
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С фотографии М.П. Дмитриева. (Нижний Новгород. 1901-1902 гг.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
6018.	ОГЛМТ НВ-7983/3
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Л.Н. Андреев. Н.-Новгород. 1902 г. С фото М.П. Дмитриева. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, б./д.	
6019.	ОГЛМТ НВ-7983/4
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Л.Н. Андреев. Н.-Новгород. 1901-1902 г.г. Фото М.П. Дмитриева. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, б./д.	
6110.	ОГЛМТ НВ-7984/1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев на раскопках в Помпее. (1907 г.). Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, Б/д.	
6111.	ОГЛМТ НВ-7984/2
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев на раскопках Помпеи (1907 г.). Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, б./д.	
6112.	ОГЛМТ НВ-7985/1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С фотографии Д. Здобнова. (Санкт Петербург. 1914 г.?). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
6113.	ОГЛМТ НВ-7985/2
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Л.Н. Андреев. С.-Петербург, 1914 г.? С фотографии Д.Здобнова. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, б./д.	
6114.	ОГЛМТ НВ-7985/3
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Л.Н. Андреев. С.-Петербург,1914 г.? С фото Д. Здобнова. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, б./д.	
6115.	ОГЛМТ НВ-7986/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Слева направо: Л.Н. Андреев и А.М. Андреева (урожд. Велигорская). (Ялта. 1902 г.).С фото Л.В. Средина. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1968 г.	
6116.	ОГЛМТ НВ-7986/2
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев с женой А.М. Андреевой (Велигорской). Ялта, 1902 г. С фото Л.В. Средина. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1968 г.	
6117.	ОГЛМТ НВ-7987/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев с женой А.М. Велигорской. (Бутово. 1902 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1972 г.	
6118.	ОГЛМТ НВ-7987/2
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев с женой А.М. Велигорской. (Бутово. 1902 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1972 г.	
6119.	ОГЛМТ НВ-7988/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев с Сыном Вадимом на лыжной прогулке. (Финляндия. 1910-1912 гг.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1972 г	
6120.	ОГЛМТ НВ-7988/2
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев с Сыном Вадимом на лыжной прогулке. (Финляндия. 1910-1912 гг.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1972 г	
6121.	ОГЛМТ НВ-7989/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев с сыном в березовой роще. (Финляндия). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1972 г.	
6122.	ОГЛМТ НВ-7989/2
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев с сыном в березовой роще. (Финляндия). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1972 г.	
6123.	ОГЛМТ НВ-7992/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Слева направо: Л.Н. Андреев, Л.А. Суллержицкий (в светлой матроске), А.М. Горький. (Олеиз. 1902 г., март). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1972 г.	
6124.	ОГЛМТ НВ-7992/2
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Слева направо: Л.Н. Андреев, Л.А. Суллержицкий (в светлой матроске), А.М. Горький. (олеиз. 1902 г., март). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1972 г.	
6125.	ОГЛМТ НВ-7993/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Слева направо: Л.А. Суллержицкий, Л.Н. Андреев, Л.В. Средин, А.М. Горький. (Крым. 1901-1902 гг.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1972 г.	
6126.	ОГЛМТ НВ-7993/2
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Слева направо: Л.А. Суллержицкий, Л.Н. Андреев, Л.В. Средин, А.М. Горький. (Крым. 1901-1902 гг.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1972 г.	
6127.	ОГЛМТ НВ-7994/1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С фотографии Г.В. Трунова. (Москва). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
6128.	ОГЛМТ НВ-7994/2
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С фотографии Г.В. Трунова. (Москва). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
6129.	ОГЛМТ НВ-7995/1
Ф.12.	Фотография с негатива
Л.Н. Андреев в последние годы жизни. Петроград. С оригинального негатива. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, б./д.	
6130.	ОГЛМТ НВ-7996/1
Ф.12.	Фотография с негатива
Л.Н. АНдреев в последние годы жизни. Петроград.С оригинального негатива. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, б./д.	
6131.	ОГЛМТ НВ-8059/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Сцена из спектакля по пьесе Л.Н. Андреева "Дни нашей жизни". С почтовой открытки. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6132.	ОГЛМТ НВ-8059/2
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Сцена из спектакля по пьесе Л.Н. Андреева "Дни нашей жизни". С почтовой открытки. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6133.	ОГЛМТ НВ-8376/2(1)
Ф.12.	Фотография
Выставка "Л.Н. Андреев", к 100-летию со дня рождения. Шкаф с произведениями писателя. Автор: Алексеев, г. Oрел, 1971 г.	
6134.	ОГЛМТ НВ-8376/2(2)
Ф.12.	Фотография
Выставка "Л.Н. Андреев", к 100-летию со дн рождения.Шкаф с произведениями писателя. Автор: Алексеев, г. Oрел, 1971 г.	
6135.	ОГЛМТ НВ-8376/2(3)
Ф.12.	Фотография
Выставка "Л.Н. Андреев", к 100-летию. со дня рождения. Автор: Алексеев, г. Oрел, 1971 г.	
6136.	ОГЛМТ НВ-8376/3(1)
Ф.12.	Фотография
Выставка "Л.Н. Андреев, к 100-летию со дня рождения". Раздел "Пьесы Андреева на сценах театров". Автор: Алексеев, г. Oрел, 1971  г.	
6137.	ОГЛМТ НВ-8376/3(2)
Ф.12.	Фотография
Выставка "Л.Н. Андреев, к 100-летию со дня рождения". Раздел "Пьесы Андреева на сценах театров". Автор: Алексеев, г. Oрел, 1971 г.	
6138.	ОГЛМТ НВ-8376/4(1)
Ф.12.	Фотография
Выставка "Л.Н. Андреев, к 100-летию со дня рождения". Биографический стенд. Автор: Алексеев, г. Oрел, 1971 г.	
6139.	ОГЛМТ НВ-8376/4(2)
Ф.12.	Фотография
Выставка "Л.Н. Андреев. К 100-летию со дня рождения!. Биографический стенд. Автор: Алексеев, г. Oрел, 1971 г.	
6130.	ОГЛМТ НВ-8376/4(3)
Ф.12.	Фотография
Выставка "Л.Н. Андреев. К 100-летию со дня рождения". Биографический стенд. Автор: Алексеев, г. Oрел, 1971 г.	
6141.	ОГЛМТ НВ-8376/5(1)
Ф.12.	Фотография
Выставка "Л. АНдреев. К 100-лети. со дня рождения". Рисунки Л. Андреева. Автор: Алексеев, г. Oрел, 1971 г.	
6142.	ОГЛМТ НВ-8376/5(2)
Ф.12.	Фотография
Выставка "Л.Н. Андреев. К 100-летию со дня рождения". Рисунки Л.Н. Андреева. Автор: Алексеев, г. Oрел, 1971 г.	
6143.	ОГЛМТ НВ-8376/5(3)
Ф.12.	Фотография
Выставка "Л.Н. Андреев. К 100-летию со дня рождения". Рисунки Л.Н. Андреева. Автор: Алексеев, г. Oрел, 1971 г.	
6144.	ОГЛМТ НВ-8376/6(1)
Ф.12.	Фотография
Выставка "Л.Н. Андреев. К 100-летию со дня рождения". Орловские места,связанные с жизнью и творчеством писателя. Автор: Алексеев, г. Oрел, 1971 г.	
6145.	ОГЛМТ НВ-8376/6(3)
Ф.12.	Фотография
Выставка "Л.Н. Андреев. К 100-летию со дня рождения". Орловские места, связанные с жизнью и творчеством писателя. Автор: Алексеев, г. Oрел, 1971 г.	
6146.	ОГЛМТ НВ-8376/7(3)
Ф.12.	Фотография
Выставка "Л.Н. Андреев. К 100-летию со дня рождения писателя. Диван и кресла Л.Н. Андреева. Автор: Алексеев, г. Oрел, 1971 г.	
6147.	ОГЛМТ НВ-8376/8(3)
Ф.12.	Фотография
Выставка "Л.Н. Андреев. К 100-летию со дня рождения". Стенд авторских цветных фотографий . Автор: Алексеев, г. Oрел, 1971 г.	
6148.	ОГЛМТ НВ-8440/1
Ф.12.	Фотография (групповая)
Сцена из спектакля по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечины" в постановке ЦТСА (1972 г.) Постановка М.О. Кнебеля. Художник  Ю.И. Пименов. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, [1972 г.]	
6149.	ОГЛМТ НВ-8440/2
Ф.12.	Фотография
Спектакль "Тот, кто получает пощечины" по пьесе Л. Андреева в ЦТСА. 1972 г. 2 акт. Артист А.А. Попов в роли Тота. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква	
6150.	ОГЛМТ НВ-8440/3
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля ЦТСА по пьесе Л. Андреева "Тот, кто получает пощечины". 1 акт. 1972 г. Артист В. Зельдин в роли графа Манчини, артистка Н.А. Селиверстова в роли Консуэллы. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква	
6151.	ОГЛМТ НВ-8440/4
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля "Тот, кто получает пощечины" по пьесе Л. Андреева в ЦТСА. 1972 г. Арт. Н.С. Рачевская в роли Зинаиды, артист Зельдин В.М. в роли графа Манчини. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, '. 'Москва	
6152.	ОГЛМТ НВ-8440/5
Ф.12.	Фотография
Артист А.А. Попов в роли Тота в спектакле ЦТСА по пьесе Л. Андреева "Тот, кто получает пощечины". 2 акт. 1972 г. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква	
6153.	ОГЛМТ НВ-8440/6
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля "Тот, кто получает пощечины" по пьесе Л. Андреева в ЦТСА. 2 акт. 1972 г. Артист А.Попов в роли Тота, артист Л. Кукулян в роли Безано. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква	
6154.	ОГЛМТ НВ-8440/7
Ф.12.	Фотография
Массовая сцена из спектакля "Тот, кто получает плщечин" по пьесе Л. Андреева в ЦТСА. 2 акт. 1972 г. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква	
6155.	ОГЛМТ НВ-8440/8
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля "Тот, кто получает пощечины" по пьесе Л. Андреева в ЦТСА. 1 акт. 1972 г. Артист А.А. Попов в роли Тота, артистка Н.А. Селиверстова в роли Консуэлл. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква	
6156.	ОГЛМТ НВ-8442/1
Ф.12.	Фотография (групповая)
Сцена "Прекрасные сабинянки" в постановке студенческого театра ЛГУ. Картина 2. Мужья сабиняне с детьми. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1971 г., май	
6157.	ОГЛМТ НВ-8442/2
Ф.12.	Фотография (групповая)
Сцена "Прекрасные сабинянки" в постановке студенческого театра ЛГУ. Картина 3. Прозернина - "Вообще, Марций, ты непроходимый дурак..." Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1971 г., май	
6158.	ОГЛМТ НВ-8442/3
Ф.12.	Фотография (групповая)
Сцена "Прекрасные сабинянки" в постановке студенческого театра ЛГУ. Картина 2. Марций - "Господа сабиняне! История не укрепнет нас..." Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1971 г., май	
6159.	ОГЛМТ НВ-8442/4
Ф.12.	Фотография (групповая)
Сцена "Прекрасные сабинянки" в постановке студенческого театра ЛГУ. Картина 1. Клеопатра плпчет. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1971 г., май	
6160.	ОГЛМТ НВ-8442/5
Ф.12.	Фотография (групповая)
Сцена "Прекрасные сабинянки" в постановке студенческого театра ЛГУ. Картина 1. Клеопатра - "Эй, вы, парламентер с белой тряпкой!.." Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1971 г., май	
6161.	ОГЛМТ НВ-8442/6
Ф.12.	Фотография (групповая)
Сцена "Прекрасные сабинянки" в постановке студенческого театра ЛГУ.  Картина 3. Древние римляне поют древнюю песню "Санта Лючия". Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1971 г., май	
6162.	ОГЛМТ НВ-8442/7
Ф.12.	Фотография (групповая)
Сцена "Прекрасные сабинянки" в постановке студенческого театра ЛГУ. Сцитион и Клеопатра. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1971 г., май	
6163.	ОГЛМТ НВ-8442/8
Ф.12.	Фотография (групповая)
Сцена "Прекрасные сабинянки" в постановке студенческого театра ЛГУ.Картина 1. Сцитион с белым флагом. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1971 г., май	
6164.	ОГЛМТ НВ-8442/9
Ф.12.	Фотография (групповая)
Сцена "Прекрасные сабинянки" в постановке студенческого театрна ЛГУ.  Картина 1. Павел Эмилий - "Она с первой минуты привязалась ко мне, как мужу..." Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1971 г., май	
6165.	ОГЛМТ НВ-8442/10
Ф.12.	Фотография (групповая)
Сцена "прекрасные сабинянки" в постановке студенческого театра ЛГУ. Картина 3. Сабинянки - "не хотим к пенатам!.." Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1971 г., май	
6166.	ОГЛМТ НВ-8442/11
Ф.12.	Фотография (групповая)
Сцена "Прекрасные сабинянки" в постановке студенческого театра ЛГУ. Картина 1. Прозернина - "О, я думаю, не все ли равно, какие мужья..." Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1971 г., май	
6167.	ОГЛМТ НВ-8442/12
Ф.12.	Фотография (групповая)
Сцена "Прекрасные сабинянки" в постановке студенческого театра ЛГУ. Картина 1. Сабинянки. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1971 г., май	
6168.	ОГЛМТ НВ-8443/1
Ф.12.	Фотография (групповая)
Сцена "Конь в сенате" в постановке студенческого театра ЛГУ. Речь Марцелла. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1971	
6169.	ОГЛМТ НВ-8443/2
Ф.12.	Фотография (групповая)
Сцена "Конь в сенате" в постановке студенческого театра ЛГУ.  Сенаторы. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1971	
6170.	ОГЛМТ НВ-8443/3
Ф.12.	Фотография (групповая)
Сцена "Конь в сенате" в постановке студенческого театра ЛГУ. Калигула с приближенными. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1971	
6171.	ОГЛМТ НВ-8443/4
Ф.12.	Фотография (групповая)
Сцена "Конь в сенате" в постановке студенческого театра ЛГУ.  "Рыжий" в сенате. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1971	
6172.	ОГЛМТ НВ-8443/5
Ф.12.	Фотография (групповая)
Сцена "Конь в сенате" в постановке студенческого театра ЛГУ.  Сенаторы? Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1971	
6173.	ОГЛМТ НВ-8443/6
Ф.12.	Фотография (групповая)
Сцена "Конь в сенате" в постановке студенческого театра  ЛГУ. Сенаторы? Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1971	
6174.	ОГЛМТ НВ-8443/7
Ф.12.	Фотография (групповая)
Сцена "Конь в сенате" в постановке студенческого театра ЛГУ. Сенаторы? Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1971	
6175.	ОГЛМТ НВ-8446/1
Ф.12.	Фотография (групповая)
Сцена спектакля "Тот, кто получает пощечины" в постановке Ленинградского государственного театра им. Ленсовета. Брике, директор цирка - Е. Гвоздев, Зинаида - нар. арт. ТАССР В. Улик. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1973	
6176.	ОГЛМТ НВ-8446/2
Ф.12.	Фотография (групповая)
Сцена спектакля "Тот, кто получает пощечины" в постановке Ленинградского государственного театра им. Ленсовета. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1973	
6177.	ОГЛМТ НВ-8446/3
Ф.12.	Фотография (групповая)
Сцена спектакля "Тот, кто получает пощечины" в постановке Ленинградского государственного театра им. Ленсовета. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1973	
6178.	ОГЛМТ НВ-8446/4
Ф.12.	Фотография (групповая)
Сцена спектакля "Тот, кто получает пощечины" в постановке Ленинградского государственного театра им. Ленсовета. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1973	
6179.	ОГЛМТ НВ-8446/5
Ф.12.	Фотография (групповая)
Сцена спектакля "Тот, кто получает пощечины" в постановке Ленинградского государственного театра им. Ленсовета. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1973	
6180.	ОГЛМТ НВ-8446/6
Ф.12.	Фотография (групповая)
Сцена спектакля "Тот, кто получает пощечины" в постановке Ленинградского государственного театра им. Ленсовета. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1973	
6181.	ОГЛМТ НВ-8446/7
Ф.12.	Фотография (групповая)
Сцена спектакля "Тот, кто получает пощечины" в постановке Ленинградского государственного театра им. Ленсовета. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1973	
6182.	ОГЛМТ НВ-8446/8
Ф.12.	Фотография (групповая)
Сцена спектакля "Тот, кто получает пощечины" в постановке Ленинградского государственного театра им. Ленсовета. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1973	
6183.	ОГЛМТ НВ-8446/9
Ф.12.	Фотография (групповая)
Сцена спектакля "Тот, кто получает пощечины" в постановке Ленинградского государственного театра им. Ленсовета. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1973	
6184.	ОГЛМТ НВ-8446/10
Ф.12.	Фотография (групповая)
Сцена спектакля "Тот, кто получает пощечины" в постановке Ленинградского театра им. Ленсовета. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1973	
6185.	ОГЛМТ НВ-8446/11
Ф.12.	Фотография (групповая)
Сцена спектакля "Тот, кто получает пощечины" в постановке Ленинградского государственногго театра им. Ленсовета. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1973	
6186.	ОГЛМТ НВ-8446/12
Ф.12.	Фотография (групповая)
Сцена спектакля "Тот, кто получает пощечины" в постановке Ленинградского государственного театра им. Ленсовета. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1973	
6187.	ОГЛМТ НВ-8446/13
Ф.12.	Фотография (групповая)
Сцена спектакля "Тот, кто получает пощечины" в постановке Ленинградского Государственного театра им. Ленсовета. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1973	
6188.	ОГЛМТ НВ-8446/14
Ф.12.	Фотография (групповая)
Сцена спектакля "Тот, кто получает пощечины" в постановке Лениградского государственного театра им. Ленсовета. Действие 2. разговор Тота с господином. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1973	
6189.	ОГЛМТ НВ-8446/15
Ф.12.	Фотография (групповая)
Сцена спектакля "Тот, кто получает пощечины" в постановке Ленинградского государственного театра им. Ленсовета. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1973	
6190.	ОГЛМТ НВ-8446/16
Ф.12.	Фотография (групповая)
Сцена спекталя "Тот, кто получает пощечины" в постановке Ленинградского государственного театра им. Ленсовета. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1973	
6191.	ОГЛМТ НВ-8446/17
Ф.12.	Фотография (групповая)
Сцена спектакля "Тот, кто получает пощечины" в постановке Ленинградского государственного театра им. Ленсовета. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1973	
6192.	ОГЛМТ НВ-8446/18
Ф.12.	Фотография (групповая)
Сцена спектакля "Тот, кто получает пощечины" в постановке Ленинградского государственного театра им. Ленсовета. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1973	
6193.	ОГЛМТ НВ-8446/19
Ф.12.	Фотография
Массовая сцена из спектакля "Тот, кто получает пощечины" по пьесе Л. Андреева в Ленинградском государственном театре им. Ленсовета. Автор: Давыдов Л. г. Ленинград, [1975]	
6194.	ОГЛМТ НВ-8446/20
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Ленинградского государственного театра им. Ленсовета по пьесе Л. Андреева "Тот, кто получает пощечины".Арт. А. Солоницн в роли Тота, арт. Е. Каменецкий в роли Господина. Автор: Давыдов Л. г. Ленинград, [1975]	
6195.	ОГЛМТ НВ-8446/21
Ф.12.	Фотография
Массовая сцена из спектакля "Тот, кто получает пощечины" по пьесе Л. Андреева в Ленинградской государственном театре им. Ленсовета. Автор: Давыдов Л. г. Ленинград, [1975]	
6196.	ОГЛМТ НВ-8446/22
Ф.12.	Фотография
Артист А. Розанов в роли барона Реньяра в спектакле "Тот, кто получает пощечин" по пьесе Л. Андреева в Ленинградском государственном театре им. Ленсовета. Автор: Давыдов Л. г. Ленинград, [1975]	
6197.	ОГЛМТ НВ-8446/23
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля "Тот, кто получает пощечины" по пьесе Л. Андреева в Ленинградском государственном театре им. Ленсовета. Артист С Заморев в роли Тили, арт. О. Летников в роли Поли. Автор: Давыдов Л. г. Ленинград, [1975]	
6198.	ОГЛМТ НВ-8446/24
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля "Тот, кто получает пощечины" по пьесе Л. Андреева в Ленинградском государственном театре им. Ленсовета. Артист С. Заморев в роли Тили, артист О. Летников в роли Поли. Автор: Давыдов Л. г. Ленинград, [1975]	
6199.	ОГЛМТ НВ-8446/25
Ф.12.	Фотография
Нар. артистка ТаССР В. Упик в роли Зинаиды в спектакле по пьесе Л. Андреева "Тот, кто получает пощечины" в Ленинградском государственном театре им. Ленсовета. Автор: Давыдов Л. г. Ленинград, [1975]	
6200.	ОГЛМТ НВ-8446/26
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля "Тот, кто получает пощечины" по пьесе Л. Андреева в Ленинградском государственном театре им. Ленсовета. Артист Е. Гвоздев в роли Брике, на. арт. ТаССР В. Упик в роли Зинаиды. Автор: Давыдов Л. г. Ленинград, [1975]	
6201.	ОГЛМТ НВ-8447/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Сцена спектакля по пьесе Л.Н. Андреева "Анатэма" в постановке Московского Художественного театра.
Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6192.	ОГЛМТ НВ-8447/2
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Сцена спектакля по пьесе Л.Н. Андреева "Анатэма" в постановке Московского Художественного театра. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6203.	ОГЛМТ НВ-8447/3
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Сцена спектакля по пьесе Л.Н. Андреева "Анатэма" в постановке Московского Художествнного театра. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6204.	ОГЛМТ НВ-8448/1
Ф.12.	Фотокопия
Сцена спектакля по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечины" в постановке Московского драматического театра. Режиссер - И.ф. Шмит. Консуэлла - Е.А. Полевицкая. (1915 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6205.	ОГЛМТ НВ-8448/2
Ф.12.	Фотокопия
Сцена спектакля по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечины" в постановке Московского Художественного театра.  Режиссер - И.ф. Шмидт. Тот - И.Н. Певцов. Барин Реньяр - И. Дуван. (1915 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6206.	ОГЛМТ НВ-8448/3
Ф.12.	Фотокопия
Сцена спектакля по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечины" в постановке Московского драматического театра. Режиссер - И.Ф. Шмидт. Н.М. Радин - граф Манчини. (1915 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6207.	ОГЛМТ НВ-8448/4
Ф.12.	Фотокопия
Сцена спектакля по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечины" в постановке Московского художественного драматического театра. Режиссер - И.Ф. Шмидт. Тот - И.Н. Певцов и Консуэлла - Е.А. Полевицкая. (1915 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6208.	ОГЛМТ НВ-8449/4(1)
Ф.12.	Фотография
Л.Н. Афонин с Верой Леонидовной (дочь писателя Л.Н. Андреева)  и Ириной Андреевной Андреевой (племянница писателя) на выставке в музее во время проведения научной конференции, посвященной 100-летию со дня рождения Л.Н. Андреева. Сент., 1971 г. Автор: Неустановленный фотограф. г. Oрел, 1971 г.	
6209.	ОГЛМТ НВ-8457
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
группа гостей И.Е. Репина (на вокзале в Куоккала). Среди гостей Л.Н. Андреев, [Л. Алексеевский ?]- племянник писателя, Р.Н. Андреева (в центре, в 1-м ряду), [А.И. Андреева ?] (во 2-м ряду; в центре), а также: артист Ходотов, скульптор Аронсон, профессор С.А. Венгеров, К. Чуковский, А. Вознесенский, А.И. Свирский, Л. Рейснер, футурист Кульбин и многие другие. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1975 г.	
6210.	ОГЛМТ НВ-8458
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Артисты "Музыкальной драмы" в гостях у Л.Н. Андреева. Слева направо: Е.Г. Ольховский, М.С. Давыдова, Л.Н. Андреев, Я.С. Левитан, старший сын Л.Н. Андреева - Вадим. (Финляндия). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1975 г.	
6211.	ОГЛМТ НВ-8464
Ф.12.	Фотокопия
Всеволод Николаевич Андреев - брат Л.Н. Андреева. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6212.	ОГЛМТ НВ-8465/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Павел Николаевич Андреев и его сестра Зинаида Николаевна Андреева (по мужу Трайнова) с дочерью Евгенией (по мужу Славская). (1903 - 1904 гг). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6213.	ОГЛМТ НВ-8465/2
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Павел Николаевич Андреев с сестрой Зинайдой Николаевной Андреевой (по мужу Трайнова) и дочерью Евгенией (по мужу Славская). (1903- 1904 гг.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6214.	ОГЛМТ НВ-8465/3
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Павел Николаевич Андреев и его сестра Зинаида Николаевна Андреева (по мужу Трайнова) с дочерью  Евгенией (по мужу Слаская). (1903-1904 гг.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6215.	ОГЛМТ НВ-8466
Ф.12.	Фотография (групповая)
Анастасия Николаевна Андреева с внуками. [1915-1915 г.г.]. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6216.	ОГЛМТ НВ-8467/1
Ф.12.	Фотография (групповая)
Сыновья Валентина Леонидовича Андреева с семьями. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6217.	ОГЛМТ НВ-8468/1
Ф.12.	Фотокопия
Савва Андреев.  С фото из архива родственников. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6218.	ОГЛМТ НВ-8468/2
Ф.12.	Фотокопия
Савва Андреев. С фото из архива родственников. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6219.	ОГЛМТ НВ-8468/3
Ф.12.	Фотокопия
Савва Андреев. С фото из архива родственников. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6220.	ОГЛМТ НВ-8468/4
Ф.12.	Фотокопия
Савва Андреев. С фото из архива родственников. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6221.	ОГЛМТ НВ-8468/5
Ф.12.	Фотокопия
Савва Андреев. С фото из архива родственников. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6222.	ОГЛМТ НВ-8468/6
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Савва Андреев (слева) и неустановленный мужчина. С фото из архива родственников. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6223.	ОГЛМТ НВ-8468/7
Ф.12.	Фотокопия
Савва Андреев. С фото из архива родственников. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6224.	ОГЛМТ НВ-8468/8
Ф.12.	Фотокопия
Савва Андреев. С фото из архива родственников. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6225.	ОГЛМТ НВ-8468/9
Ф.12.	Фотокопия
Савва Андреев. С фото из архива родственников. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6226.	ОГЛМТ НВ-8470/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Сын Вадима Андреева - Александр с женой Джуди и дочерьми Зоей и Наташей. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6227.	ОГЛМТ НВ-8470/2
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Сын Вадима Андреева - Александр с женой Джуди и дочерьми Зоей и Наташей. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6228.	ОГЛМТ НВ-8470/3
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Сын Вадима Андреева - Александр с женой Джуди и дочерьми Зоей и Наташей. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6229.	ОГЛМТ НВ-8471/1
Ф.12.	Фотокопия
Вадим Андреев. С фото С.П. Вагина. ( Ленинград. 1971 г., 7 октября). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6230.	ОГЛМТ НВ-8472
Ф.12.	Фотокопия
Ольга Карлайл - дочь Вадима Андреева. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6231.	ОГЛМТ НВ-8473/3
Ф.12.	Фотокопия
Даниил Андреев - сын Леонида Андреева. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6232.	ОГЛМТ НВ-8473/4
Ф.12.	Фотокопия
Даниил Андреев - сын Леонида Андреева. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6233.	ОГЛМТ НВ-8475/5
Ф.12.	Фотокопия
Даниил Андреев - сын Леонида Андреева. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6234.	ОГЛМТ НВ-9016/1
Ф.12.	Фотография
Артистка Перевозчикова Н.В. в роли Консуэллы в спектакле Орловского драматического театра им. И.С. Тургенева по пьесе Л. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Автор: Стрельников Ю.Ф. г. Oрел, 1976	
6235.	ОГЛМТ НВ-9016/2
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского драматического театра им. И.С. Тургенева по пьесе Л. Андреева "Тот, кто получает пощечины". 1-я картина. Арт. Л. Борисова в роли Зинаид, арт. Макаров А. в роли "Папы Брике", арт. Воробьев П. в роли Тота. Автор: Стрельников Ю.Ф. г. Oрел, 1976	
6236.	ОГЛМТ НВ-9016/3
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского драматического театра им. И.С. Тургенева по пьесе Л. Андреева "Тот, кто получает пощечин".  Арт. Макаров А. в роли Папы Брике, арт. П. Воробьев в роли Тота. Автор: Стрельников Ю.Ф. г. Oрел, 1976	
6237.	ОГЛМТ НВ-9016/4
Ф.12.	Фотография
Артист П.Воробьев в роли Тота в спектакле Орловского драматического театра им. И.С. Тургенева по пьесе Л. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Автор: Стрельников Ю.Ф. г. Oрел, 1976	
6238.	ОГЛМТ НВ-9016/6
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского драматического театра им. И.С. Тургенева по пьесе Л. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Арт. Соколова Л. в роли Зинаиды, арт. Макаров А. в роли Брике. Автор: Стрельников Ю.Ф. г. Oрел, 1976	
6239.	ОГЛМТ НВ-9016/7
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского драматического театра им. И.С. Тургенева по пьесе Л. Андреева "Тот, кто получает пощечины". 1 картина. Арт. А. Макаров в роли Пап Брике, арт. Борисова Л. в роли Зинаиды. Автор: Стрельников Ю.Ф. г. Oрел, 1976	
6240.	ОГЛМТ НВ-9016/8
Ф.12.	Фотография
Артист Филиппович К.И. в роли Манчини в спектакле Орловского драматического театра им. И.С. Тургенева по пьесе Л. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Автор: Стрельников Ю.Ф. г. Oрел, 1976	
6241.	ОГЛМТ НВ-9016/9
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского драматического театра им. И.С. Тургенева по пьесе Л. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Арт. Гольтяпин И.И. в роли барона, арт. Филиппович К.И. в роли Манчини. Автор: Стрельников Ю.Ф. г. Oрел, 1976	
6242.	ОГЛМТ НВ-9016/10
Ф.12.	Фотография (групповая)
Сцена из спектакля по пьесе Л.Н. Андреева "Тот, кто получает пощечины" в постановке Облдрамтеатра им. И.С. Тургенева. Финальная сцена. Постановка режиссера Ю.Бурэ. (Орел. 1976 - 1977 гг.).
Фотограф: Стрельников Б.Н. Б/м, б./д.	
6243.	ОГЛМТ НВ-9016/10-2
Ф.12.	Фотография
Массовая сцена из спектакля Орловского драматического театра им. И.С. Тургенева по пьесе Л. Андреева "Тот, кто получает пощечин". Автор: Стрельников Ю.Ф. г. Oрел, 1976	
6244.	ОГЛМТ НВ-9016/11
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского драматического театра им. И.С. Тургенева по пьесе Л. Андреева "Тот, кто получает пощечин". Арт. Шумилкин В.Г. в роли Джексона, арт. Воробьев П.С. в роли Тота. Автор: Стрельников Ю.Ф. г. Oрел, 1976	
6245.	ОГЛМТ НВ-9016/12
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского драматического театра им. И.С. Тургенева по пьесе Л. Андреева "Тот, кто получает пощечины".Арт. Козлов А.С. в роли Господина, арт. Воробьев П.С. в роли Тота. Автор: Стрельников Ю.Ф. г. Oрел, 1976	
6246.	ОГЛМТ НВ-9016/13
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского драматического театра им. И.С. Тургенева по пьесе Л. Андреева "тот, кто получает пощечины". Арт. Н. Перевозчикова в роли Консуэллы, арт. Гольтяпин И. в роли Барона. Автор: Стрельников Ю.Ф. г. Oрел, 1976	
6247.	ОГЛМТ НВ-9016/15
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского драматического театра им. И.С. Тургенева по пьесе Л. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Арт. Л. БЮорисова в роли Зинаиды, арт. Ю. Горбатов в роли Безано. Автор: Стрельников Ю.Ф. г. Oрел, 1976	
6248.	ОГЛМТ НВ-9016/16
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского драматического театра им. И.С. Тургенева по пьесе Л. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Арт. Л. Соколова в роли Зинаид, арт.Ю. Горбатов в роли Безано. Автор: Стрельников Ю.Ф. г. Oрел, 1976	
6249.	ОГЛМТ НВ-9016/17
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского драматического театра им. И.С. Тургенева по пьесе Л. Андреева "Тот, кто получает пощечин". Арт. Н.В. Перевозчикова в роли Консуэлло, арт. П.С. Воробьев в роли Тота. Автор: Стрельников Ю.Ф. г. Oрел, 1976	
6250.	ОГЛМТ НВ-9016/181
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского драматического театра им. И.С. Тургенева по пьесе Л. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Арт. Н.В. Перевозчиков а в роли Консуэлло, Автор: Стрельников Ю.Ф. г. Oрел, 1976	
6251.	ОГЛМТ НВ-9016/19
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского драматического театра им. И.С. Тургенева по пьесе Л. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Арт. Н.В. Перевозчикова в роли Консуэлло, арт. Ю.Д. Горбатов в роли Безано. Автор: Стрельников Ю.Ф. г. Oрел, 1976	
6252.	ОГЛМТ НВ-9016/20
Ф.12.	Фотография
Артист П.С. Воробьев в роли Тота в спектакле Орловского драматического театра им. И.С. Тургенева по пьесе Л. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Автор: Стрельников Ю.Ф. г. Oрел, 1976	
6253.	ОГЛМТ НВ-9016/21
Ф.12.	Фотография
Арт. П.С. Воробьев в роли Тота в спектакле Орловского драматического театра им. И.С. Тургенева по пьесе Л. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Автор: Стрельников Ю.Ф. г. Oрел, 1976	
6254.	ОГЛМТ НВ-9016/22
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского  драматического театра им. И.С. Тургенева по пьесе Л. Андреева "Тот, кто получает пощечины". Консуэлла - арт. Н.В. Перевозчикова, Тот - арт. П.С. Воробьев. Автор: Стрельников Ю.Ф. г. Oрел, 1976	
6255.	ОГЛМТ НВ-9016/23
Ф.12.	Фотография
Сцена из спектакля Орловского драматического театра им. И.С. Тургенева по пьесе Л. Андреева "Тот, кто получает пощечины". 3 картина. Манчини - арт. Филиппович, Тот - арт. П. Воробьев. Автор: Стрельников Ю.Ф. г. Oрел, 1976	
6256.	ОГЛМТ НВ-9146/1
Ф.12.	Фотографии (черно-белые)
г. Орел. Пролетарская гора,11. Дом, где жил врач Севастьянов. Фото 1978 г. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1978г.	
6257.	ОГЛМТ НВ-9147/2
Ф.12.	Фотография
г.Орел. Дом, в котором Л.Н. Андреев провел детские и юношеские годы (2-я Пушкарная, 41). Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 1978 г.	
6258.	ОГЛМТ НВ-9266/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Сыновья А.М. и Л.Н. Андреевых (1-й брак). Сидят слева Даниил и справа Вадим. С фото L. Steiker. (Москва). Автор: Калмыков Н.Н. г. Oрел, 1977 г.	
6259.	ОГЛМТ НВ-9266/2
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Сыновья А.М. и Л.Н. Андреевых (1-й брак). Сидят слева Даниил и справа Вадим. С фото  L. Steiker. (Москва). Автор: Калмыков Н.Н. г. Oрел, 1977 г.	
6260.	ОГЛМТ НВ-9266/3
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Сыновья А.М. и Л.Н. Андреевых (1-й брак). Сидят слева Даниил и справа Вадим. С фото L. Steiker.  (Москва). Автор: Калмыков Н.Н. г. Oрел, 1977 г.	
6261.	ОГЛМТ НВ-9305/1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С портрета В.А. Серова. (1907 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
6262.	ОГЛМТ НВ-9305/2
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С портрета В.А. Серова. (1907 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
6263.	ОГЛМТ НВ-9306
Ф.12.	Фотокопия (фрагмент)
Л.Н. Андреев. С портрета работы худ. И.Е. Репина (1904 г.). Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1978 г.	
6264.	ОГЛМТ НВ-9631/1
Ф.12.	Фотография
Распятие, принадлежавшее Л.Н. Андрееву. Предположительно работа итальянских мастеров. Автор: Калмыков Н.Н. г. Oрел, 1979	
6265.	ОГЛМТ НВ-9631/2
Ф.12.	Фотография
Распятие, принадлежавшее Л.Н. Андрееву. Предположительно работы итальянских мастеров. Автор: Калмыков Н.Н. г. Oрел, 1979 г.	
6266.	ОГЛМТ НВ-9988/1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С почтовой открытки. (До 1917 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
6267.	ОГЛМТ НВ-9988/2
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С почтовой открытки. (До 1917 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
6268.	ОГЛМТ НВ-9988/3
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С почтовой открытки. (До 1917 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
6269.	ОГЛМТ НВ-9991
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С графического портрета художника Н. Кофанова. (1972 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
6270.	ОГЛМТ НВ-9992
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С портрета художника Н. Кофанова. (1968 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
6271.	ОГЛМТ НВ-9993
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С портрета художника Н. Кофанова. (1968 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
6272.	ОГЛМТ НВ-9995
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
6273.	ОГЛМТ НВ-10223
Ф.12.	Фотокопия
А. А. Оль. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6274.	ОГЛМТ НВ-10291
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Члены "Среды". Слева направо: (1-й ряд, сидят) Ю.А. Бунин, И.А. Бунин, Л.Н. АНдреев, А.И. Грузинский; (2-й ряд, стоят) С.С. Глаголь, Б.К. Зайцев, С. Разумовский, Н.Д. Телешов, И.А. Белоусов. С изд. "Наш журнал", N56, 1910 г. от 16 октября. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1982 г.	
6265.	ОГЛМТ НВ-10593/1
Ф.12.	Фотокопия
Р.Н. Андреева (Оль) в кабинете-библиотеке Л.Н. Андреева. (Финляндия). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6276.	ОГЛМТ НВ-10593/2
Ф.12.	Фотокопия
Р.Н. Андреева (Оль) в кабинете -библиотеке Л.Н. Андреева. (Финляндия). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6277.	ОГЛМТ НВ-10594/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Слева направо: Л.Н. Андреев, П.Н. Андреев (брат писателя), А.А. Оль и А.Н. Андреев (брат писателя). (Финляндия. 1910-е гг.). Автор: Попов О.Н. Б/м, 1982 г.	
6278.	ОГЛМТ НВ-10594/2
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Слева направо: Л.Н. Андреев, П.Н. Андреев (брат писателя), А.А. Оль и А.Н. Андреев (брат писателя). (Финляндия. 1910-е гг.). Автор: Попов О.Н. Б/м, 1982 г.	
6279.	ОГЛМТ НВ-10594/3
Ф.12.	Фотокопия с фотографии (групповой)
Слева направо: Л.Н. Андреев, П.Н. Андреев (брат писателя), А.А. Оль и А.Н. Андреев (брат писателя). (Финляндия. 1910-е гг.). Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1982 г.	
6280.	ОГЛМТ НВ-10596/1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев во время пребывания в лечебнице в Петербурге. (1914 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
6281.	ОГЛМТ НВ-10596/2
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев во время пребывания в лечебнице в Петербурге. (1914 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
6282.	ОГЛМТ НВ-10596/3
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев во время пребывания в лечебнице в Петербурге. (1914 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
6283.	ОГЛМТ НВ-10597/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев (справа) с архитектором А.А. Олем. (Финляндия. 1900-е гг.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1982 г.	
6284.	ОГЛМТ НВ-10597/2
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев (справа) с архитектором А.А. Олем. (Финляндия. 1900-е гг.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1982 г.	
6285.	ОГЛМТ НВ-10597/3
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев (справа) с архитектором А.А. Олем. (Финляндия. 1900-е гг.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1982 г.	
6286.	ОГЛМТ НВ-10598/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев с племянницей Галей (дочерью Р.Н. Андреевой) на руках. (1908 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1982 г.	
6287.	ОГЛМТ НВ-10598/2
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев с племянницей Галей (дочерью Р.Н. Андреевой) на руках. (1908 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1982 г.	
6288.	ОГЛМТ НВ-10598/3
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев с племянницей Галей (дочерью Р.Н. Андреевой) на руках. (1908 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1982 г.	
6289.	ОГЛМТ НВ-10599/1
Ф.12.	Фотокопия
Александр Вадимович Андреев - внук писателя. (Гренобль. 1967 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6290.	ОГЛМТ НВ-10599/2
Ф.12.	Фотокопия
Александр Вадимович Андреев - внук Л.Н. Андреева. (Гренобль. 1967 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6291.	ОГЛМТ НВ-10599/3
Ф.12.	Фотокопия
Александр Вадимович Андреев - внук писателя. (Гренобль. 1967 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6292.	ОГЛМТ НВ-10600/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Слева направо: Скрипкина (?) - подруга Р.Н. Андреевой, А.М. Андреева - жена писатель; Н.М. Андреева - сестра Леонида Андреева; З.Н. Андреева - сестра писателя. С фото Шерера и Набгольца. (Москва. До 1905 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6293.	ОГЛМТ НВ-10600/2
Ф.12.	Фотокопия с фотографии (групповой)
У гостинного столика: Скрипкина С.Ф. ?- подруга Г.Н. Андреевой, Андреева А.М. - жена писателя, Андреева  Н.М., Андреева З.М. (Москва, до 1905 г.). Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1982 г.	
6294.	ОГЛМТ НВ-10601/1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев на даче в Финляндии. В комнате Анны Ильиничны. (1910-е гг.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
6295.	ОГЛМТ НВ-10601/2
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев на даче в Финляндии. В комнате Анны Ильиничны. (1910-е гг.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
6296.	ОГЛМТ НВ-10602/1
Ф.12.	Фотокопия
Анастасия Николаевна Андреева (мать писателя). С фотографии Шерер и Набгольца (Москва). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, [1982 г.?]	
6297.	ОГЛМТ НВ-10602/2
Ф.12.	Фотокопия
Анастасия Николаевна Андреева - мать писателя. С фото Шерера и Набгольца. (Москва). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6298.	ОГЛМТ НВ-10603/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Р.Н.  Андреева (сестра писателя) с сыном Кириллом. С фото H. Peri . (Санкт - Петербург). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6299.	ОГЛМТ НВ-10603/2
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Р.Н. Андреева (сестра писателя) с сыном Кириллом. С фото H. Peri (Санкт- Петербург). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6300.	ОГЛМТ НВ-10842
Ф.12.	Фотокопия
Кадры из кинофильма реж.Я. Протазанова "Белый орел", снятого по рассказу Л. Андреева "Губернатор". Автор: Иванишин А.И. г. Oрел, б./д.	
6301.	ОГЛМТ НВ-11021
Ф.12.	Фотокопия
Ирина Андреевна Андреева - племянница Л.Н. Андреева. С рисунка неизвестного художника. (1928 г., апрель 28). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6302.	ОГЛМТ НВ-11029/2
Ф.12.	Фотокопия с фотографии (групповой)
Л. А. Андреев в группе, на Черной речке.1950-е г.г. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1984 г.	
6303.	ОГЛМТ НВ-11063/1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев - студент. (1891-1897 гг.). Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1984 г.	
6304.	ОГЛМТ НВ-11064/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев с сыном Вадимом. (Ялта. 1905 г.). Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1984 г.	
6305.	ОГЛМТ НВ-11064/2
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев с сыном Вадимом. (Ялта. 1905 г.). Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1984 г.	
6306.	ОГЛМТ НВ-11064/3
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев с сыном Вадимом. (Ялта. 1905 г.). Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1984 г.	
6307.	ОГЛМТ НВ-11064/4
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев с сыном Вадимом. (Ялта. 1905 г.). Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1984 г.	
6308.	ОГЛМТ НВ-11065/1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев в Бутово? (1901-1904 гг.). Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1984 г.	
6309.	ОГЛМТ НВ-11065/2
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев в Бутово? (1901-1904 гг.). Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1984 г.	
6310.	ОГЛМТ НВ-11066/1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. (Начало 1900-х гг.). Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1984 г.	
6311.	ОГЛМТ НВ-11066/2
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. (Начало 1900-х гг.). Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1984 г.	
6312.	ОГЛМТ НВ-11067/1
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев в башенной комнате (?) на даче. (Финляндия. Черная речка. 1910-е гг.). Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1984 г.	
6313.	ОГЛМТ НВ-11067/2
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев в башенной комнате (?) на даче. (Финляндия. Черная речка. 1910-е гг.). Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1984 г.	
6314.	ОГЛМТ НВ-11068/2
Ф.12.	Фотокопия
Савва Андреев. С фото Эрдмана. (Орел. 1910 г.). Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1984 г.	
6315.	ОГЛМТ НВ-11068/3
Ф.12.	Фотокопия
Савва Андреев. С фото Эрдмана. (Орел. 1910 г.). Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1984 г.	
6316.	ОГЛМТ НВ-11068/4
Ф.12.	Фотокопия
Савва Андреев. С фото Эрдмана. (Орел. 1910 г.). Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1984 г.	
6317.	ОГЛМТ НВ-11101/1
Ф.12.	Фотокопия
Ольга Вадимовна Андреева - Карляйль - внучка Л.Н. Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1985 г.	
6318.	ОГЛМТ НВ-11101/2
Ф.12.	Фотокопия
Ольга Вадимовна Андреева - Карляйль - внучка Л.Н. Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1985 г.	
6319.	ОГЛМТ НВ-11102/1
Ф.12.	Фотокопия
Александр Вадимович Андреев - внук Л.Н. Андреева. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, б./д.	
6320.	ОГЛМТ НВ-11103/1
Ф.12.	Фотокопия
Елена Александровна Андреева - правнучка Л.Н. Андреева. (Париж. 1983 г.). Автор: Попов О.Н. г. Oрел, [1885 г.]	
6321.	ОГЛМТ НВ-11103/2
Ф.12.	Фотокопия
Елена Александровна Андреева - правнучка Л.Н. Андреева. (Париж. 1983 г.). Автор: Попов О.Н. г. Oрел, [1885 г.]	
6322.	ОГЛМТ НВ-11425
Ф.12.	Фотокопия
Кадр из кинофильма "Белый орел" по повести Л. Андреева "Губернатор". 1928 г. Реж. Я Протазанов. Губернатор  - арт. В. Качалов, сановник - арт. В. Мейерхольд. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6323.	ОГЛМТ НВ-11435/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Семья Пацковских. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6324.	ОГЛМТ НВ-11435/2
Ф.12.	Фотокопия с фотографии (групповой)
Семья Пацковских ( родственников Л. Андреева). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6325.	ОГЛМТ НВ-11436/1
Ф.12.	Фотокопия
Доктор Ф.А. Добров ( муж Е.В. Велигорской- сестры А.М. Андреевой). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6326.	ОГЛМТ НВ-11436/2
Ф.12.	Фотокопия
Доктор Ф.А. Добров (муж Е.В. Велигорской - сестры А.М. Андреевой). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6327.	ОГЛМТ НВ-11436/3
Ф.12.	Фотокопия
Доктор Ф.А. Добров ( муж Е.В. Велигорской- сестры А.М. Андреевой). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6328.	ОГЛМТ НВ-11438/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Е.В. Велигорская  ( мать А.М. Андреевой - жены писателя)  с Вадимом? Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6329.	ОГЛМТ НВ-11438/2
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Е.В. Велигорская (мать А.М. Андреевой - жены писателя) с Вадимом? Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6330.	ОГЛМТ НВ-11438/3
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Е.В. Велигорская (мать А.М. Андрееврой-жены писателя) с Вадимом? Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6331.	ОГЛМТ НВ-11438/4
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Е.В. Велигорская (мать А.М. Андревой - жены писателя) с Вадимом? Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6332.	ОГЛМТ НВ-11439
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
А.М. Андреева со своей матерью Е.В. Велигорской. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6333.	ОГЛМТ НВ-11440/1
Ф.12.	Фотокопия
А.М. Андреева (урожд. Велигорская). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6334.	ОГЛМТ НВ-11441/1
Ф.12.	Фотокопия
А.М. Андреева в горах (1-я жена писателя). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6335.	ОГЛМТ НВ-11441/2
Ф.12.	Фотокопия
А.М. Андреева в горах (первая жена Л.Н. Андреева). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6336.	ОГЛМТ НВ-11441/3
Ф.12.	Фотокопия
А.М. Андреева в горах (первая жена Л.Н. Андреева). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6337.	ОГЛМТ НВ-11443/1
Ф.12.	Фотокопия
 Анна Ивановна Андреева - "братская могила" . (1900-е гг.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6338.	ОГЛМТ НВ-11443/2
Ф.12.	Фотокопия
Анна Ивановна  Андреева - "братская могила". (1900-е гг). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6339.	ОГЛМТ НВ-11443/3
Ф.12.	Фотокопия
Анна Ивановна Андреева - "братская могила". (190-е гг.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6340.	ОГЛМТ НВ-11451/1
Ф.12.	Фотография (групповая)
Валентин Андреев (сын писателя) в музее писателей-орловцев (Дом Т.Н. Грановского). Автор: Горбунов И.Д. г. Oрел, 1961 г.	
6341.	ОГЛМТ НВ-11451/2
Ф.12.	Фотография (групповая)
Валентин Андреев (сын писателя) в музее писателей-орловцев (Дом Т.Н. Грановского). Автор: Горбунов И.Д. г. Oрел, 1961 г.	
6342.	ОГЛМТ НВ-11451/3
Ф.12.	Фотография (групповая)
Валентин Андреев (сын писателя) в музее писателей-орловцев (Дом Т.Н. Грановского). Автор: Горбунов И.Д. г. Oрел, 1961 г.	
6343.	ОГЛМТ НВ-11451/4
Ф.12.	Фотография (групповая)
Валентин Андреев (сын писателя) в музее писателей-орловцев (Дом Т.Н. Грановского). Автор: Горбунов И.Д. г. Oрел, 1961 г.	
6344.	ОГЛМТ НВ-11451/5
Ф.12.	Фотография (групповая)
Валентин Андреев (сын писателя) в музее писателей-орловцев (Дом Т.Н. Грановского). Автор: Горбунов И.Д. г. Oрел, 1961 г.	
6345.	ОГЛМТ НВ-11452/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Слева направо: В.В. Брусянин и Л.Н. Андреев. (Дача у Райволо. 1910 г., конец октября). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1985 г.	
6346.	ОГЛМТ НВ-11452/2
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Слева направо: В.В. Брусянин и Л.Н. Андреев. (Дача у Райволо. 1910 г., конец октября). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1985 г.	
6347.	ОГЛМТ НВ-11453/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Слева направо: А.Н. Андреев, Л.Н. Андреев, А. Киппен и Николай Иванов (монтер-механик; В светлом свитере). (Дача у Райволо). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1985 г.	
6348.	ОГЛМТ НВ-11461
Ф.12.	Фотография (групповая)
Леонид Аркадьевич Андреев с женой Еленой Гавриловной в государственном музее И.С. Тургенева. Во дворе музея. Автор: Сафронова В.В. г. Oрел, 1968 г.	
6349.	ОГЛМТ НВ-11619/23
Ф.12.	Фотокопия с фотографии (групповой)
Дети Пацковского. Фотокопии листов из семейного альбома родственников Л.Н. Андреева Пацковских. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1986 г.	
6350.	ОГЛМТ НВ-11748/1
Ф.12.	Фотокопия
Кадр из хроникального фильма А. Дранкова "Леонид Андреев на своей даче в Ваммельсуу". 1909 г. Л. Андреев с сыном Вадимом. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1986 г.	
6351.	ОГЛМТ НВ-11748/2
Ф.12.	Фотокопия
Кадр из хроникального фильма А. Дранкова "Леонид Андреев на своей даче в Ваммельсуу". 1909 г. Л. Андреев с сыном Вадимом. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1986 г.	
6352.	ОГЛМТ НВ-11748/3
Ф.12.	Фотокопия
Кадр из хроникального фильма А. Дранкова "Леонид Андреев на своей даче в Ваммельсуу". 1909 г. Л. Андреев с сыном Вадимом. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1986 г.	
6353.	ОГЛМТ НВ-11749/1
Ф.12.	Фотокопия
Кадр-заставка "Л.Н. Андреев с сыном Вадимом" из фильма А. Дранкова "Л.Н. Андреев на своей даче в Ваммельсуу". 1909 г. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1986 г.	
6354.	ОГЛМТ НВ-11749/2
Ф.12.	Фотокопия
Кадр-заставка "Л.Н. Андреев с сыном Вадимом" из фильма А. Дранкова "Л.Н. Андреев на своей даче в Ваммельсуу". 1909 г. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1986 г.	
6355.	ОГЛМТ НВ-11749/3
Ф.12.	Фотокопия
Кадр-заставка "Л.Н. Андреев с сыном Вадимом" из фильма А. Дранкова "Л.Н. Андреев на своей даче в Ваммельсуу". 1909 г. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1986 г.	
6356.	ОГЛМТ НВ-11750/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Вадим Андреев с женой Ольгой Андреевой - Черновой в Москве у афиши фильма "Белый орел". Из книги М. Поляновского "Остановись мгновение..." (м., 1968). Автор: Попов О.Н. г. Oрел, б./д.	
6357.	ОГЛМТ НВ-11750/2
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Вадим Андреев с женой Ольгой Андреевой - Черновой в Москве у афиши фильма "Белый орел" . Из книги М. Поляновского " Остановись, мгновение..." (М., 1968). Автор: Попов О.Н. г. Oрел, б./д.	
6358.	ОГЛМТ НВ-11750/3
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Вадим Андреев с женой Ольгой Андреевой - Черновой в Москве у афиши фильма "Белый орел" . Из книги М. Поляновского "Остановись, мгновение.." (М., 1968). Автор: Попов О.Н. г. Oрел, б./д.	
6359.	ОГЛМТ НВ-11751/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
В. Андреев с женой. Из книги М. Поляновского "Остановись, мгновение..." (М., 1968 г.). Автор: Попов О.Н. г. Oрел, б./д.	
6360.	ОГЛМТ НВ-11751/2
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
В. Андреев с женой. Из книги М. Поляновского "Остановись, мгновение..." (М., 1968 г.). Автор: Попов О.Н. г. Oрел, б./д.	
6361.	ОГЛМТ НВ-11751/3
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
В. Андреев с женой. Из книги М. Поляновского " Остановись, мгновение..." ( М., 1968). Автор: Попов О.Н. г. Oрел, б./д.	
6362.	ОГЛМТ НВ-11751/4
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
В. Андреев с женой. Из книги М. Поляновского "Остановись, мгновение..." (М., 1968). Автор: Попов О.Н. г. Oрел, б./д.	
6363.	ОГЛМТ НВ-11819
Ф.12.	Фотография (групповая)
Сын писателя Л. Андреева - Валентин Леонидович Андреев в музее писателей-орловцев. Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 1959 г.	
6364.	ОГЛМТ НВ-11824
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев с сыном Вадимом на лыжной прогулке. (Финляндия. 1910-е гг.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1987 г.	
6365.	ОГЛМТ НВ-11854
Ф.12.	Фотография
Место, где стоял на посту городовой Баргамот (герой рассказа Л. Андреева). (Перекресток !-й Пушкарной и ул. Панчука.). Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, б./д.	
6366.	ОГЛМТ НВ-13894/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Среди неизвестных лиц П.М. Велигорский (сидит в кресле). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6367.	ОГЛМТ НВ-13894/2
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Среди неизвестных лиц П.М. Велигорский (сидит в кресле). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6368.	ОГЛМТ НВ-13894/3
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Среди неизвестных лиц П.М. Велигорский (сидит в кресле). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6369.	ОГЛМТ НВ-13895/1
Ф.12.	Фотокопия
Велигорская Ефросинья Варфоломеева (урожд. Шевченко). С фото Владимира Высоцкого.Киев.1886 г. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1988 г.	
6370.	ОГЛМТ НВ-13895/2
Ф.12.	Фотокопия
Велигорская Ефросинья Варфоломеевна (урожд. Шевченко). С фото Владимира Высоцкого. Киев. 1886 г. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1988 г.	
6371.	ОГЛМТ НВ-13895/3
Ф.12.	Фотокопия
Велигорская Ефросинья Варфоломеевна (урожд. Шевченко). С фото Владимира Высоцкого. Киев. 1886 г. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1988 г.	
6372.	ОГЛМТ НВ-13896/2
Ф.12.	Фотокопия
Е.В. Велигорская (урожд. Шевченко) - мать жены Л.Н. Андреева. В старости. С фото Ф. Опитца. (Москва. До 1917 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6373.	ОГЛМТ НВ-13896/3
Ф.12.	Фотокопия
Е.В. Велигорская - мать  жены Л.Н. Андреева . В старости. С фото Ф. Оптца. (Москва). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6374.	ОГЛМТ НВ-13897/2
Ф.12.	Фотокопия
И.П. Велигорский - племянник жены  Л.Н. Андреева. С фото А. Фореста. (Н.-Новгород. До 1917 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6375.	ОГЛМТ НВ-13897/3
Ф.12.	Фотокопия
И.П. Велигорский - племянник жены Л.. Андреева. С фото А. Фореста. (Н.-Новгород. До 1917 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6376.	ОГЛМТ НВ-13898/1
Ф.12.	Фотокопия
Эмма Мацкевич. С фото М. Дмитриева. (Н.-Новгород. 1902 г., 17 июня). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6377.	ОГЛМТ НВ-13898/2
Ф.12.	Фотокопия
Эмма Мацкевич. С фото М. Дмитриева. (Н.-Новгород. 1902 г., июнь 17). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6378.	ОГЛМТ НВ-13899/1
Ф.12.	Фотокопия
Петр Михайлович Велигорский. С фото К. Голицына. (СПб). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6379.	ОГЛМТ НВ-13899/2
Ф.12.	Фотокопия
Петр Михайлович Велигорский. С фото К. Голицына. (СПб. До 1917 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6380.	ОГЛМТ НВ-13899/3
Ф.12.	Фотокопия
Петр Михайлович Велигорский. Сфото К. Голицына. (СПб. До 1917 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6381.	ОГЛМТ НВ-13900/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Гнусины - родители Веры Дмитриевны (жены П.М. Велигорского). С фото М. Дмитриева. (Н.- Новгород. До 1917 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6382.	ОГЛМТ НВ-13900/2
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Гнусины - родители Веры Дмитриевны (жены Велигорского). С фото М. Дмитриева. (Н. - Новгород. До 1917 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6383.	ОГЛМТ НВ-13901/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Ефросинья Варфоломеевна Велигорская (урожд. Шевченко) - мать А.М. Андреевой, с Вадимом Андреевым (?). Со стерео фотографии. (Бутово). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6384.	ОГЛМТ НВ-13901/2
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
ефросинья варфоломеевна Велигорская (урожд. Шевченко) - мать А.М. Андреевой, с Вадимом Андреевым (?). Со стерео фотографии. (Бутово). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6385.	ОГЛМТ НВ-13901/3
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Ефросинья Варфоломеевна Велигорская (урожд. Шевченко) - мать А.М. Андреевой, с Вадимом Андреевым (?). Со стерео фотографии. (Бутово). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6386.	ОГЛМТ НВ-13902/1
Ф.12.	Фотокопия
Павел Михайлович Велигорский. С фото  Г.В. Трунова. (Москва. До 1917 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6387.	ОГЛМТ НВ-13902/3
Ф.12.	Фотокопия
Павел Михайлович Велигорский. С фото Г.В. Трунова. (Москва. До 1917 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6388.	ОГЛМТ НВ-13903/1
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Дмитрий Гнусин и его сын Юрий. С фото М. Гагаева. (Н. - Новгород. До 1917 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6389.	ОГЛМТ НВ-13903/2
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Дмитрий Гусин и его сын Юрий. С фото М. Гагаева. (Н. - Новгород. До 1917 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6390.	ОГЛМТ НВ-13903/3
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Дмитрий Гнусин и его сын Юрий. С фото М. Гагаева. (Н. - Новгород. До 1917 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6391.	ОГЛМТ НВ-13996
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев (слева) и А.М. Горький в "Пенатах". (27.05.1905 г.). Фрагмент групповой фотографии К.К. Буллы. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1988 г.	
6392.	ОГЛМТ НВ-16000
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев в группе литераторов (1-й ряд; 3-й слева; сидит на полу). Во 2-м ряду, 2-я справа - А.И. Андреева (жена писателя). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1990 г.	
6393.	ОГЛМТ НВ-17189
Ф.12.	Фотокопия с тонировкой
Семья Араловых. Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1990 г.	
6394.	ОГЛМТ НВ-17192
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Орловская женская гимназия Аблецовой и Байковской. Основной и параллельный классы. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1990 г.	
6395.	ОГЛМТ НВ-17834
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
И.А. Вербицкий (Антиохов), преподаватель словесности Л.Н. Андреева в Орловской мужской гимназии. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6396.	ОГЛМТ НВ-17836
Ф.12.	Ксерокопия
г. Орел. Михаило-Архангельская улица. До 1917 г. С рис. Автор: Неустановленный автор, г. Oрел, б./д.	
6397.	ОГЛМТ НВ-17847
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Слева направо: А.М. Горький и Л.Н. Андреев. С фотографии М.П. Дмитриева (Нижний Новгород. 1902 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1991 г.	
6398.	ОГЛМТ НВ-17849
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Члены литературного кружка "Среда". Слева направо (1-й ряд, сидят): Л.Н. Андреев, Ф.И. Шаляпин, И.А. Бунин, Н.Д. Телешов, Е.Н. Чириков; (2-й ряд, стоят) С.Г. Скиталец, А.М. Горький. С фотографии К.А. Фишера (Москва. 1902 г., декабрь). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1991 г.	
6399.	ОГЛМТ НВ-17869
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С типографской печати. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
6400.	ОГЛМТ НВ-18120
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев (справа) и В.В. Вересаев (в пенсне). С фотографии Шерера и Набгольца. (Москва. 1903 г.). Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1990 г.	
6401.	ОГЛМТ НВ-18121
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев с женой А.М. Андреевой (урожд. Велигорской). (одесса. 1902 г., февр.). Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1990 г.	
6402.	ОГЛМТ НВ-18122
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев с матерью А.Н. Андреевой (сидит на стуле). С фотографии шерера и Набгольца. (Москва. 1900 г.). Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1990 г.	
6403.	ОГЛМТ НВ-18127
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Слева направо: Л.Н. Андреев, Л.А. Сулержицкий (в светлой матроске) и А.М. Горький. (олеиз. 1902 г., март). Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1990 г.	
6404.	ОГЛМТ НВ-18712
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Дмитрий и Валентина Окороковы в детстве (дети купца Окорокова). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6405.	ОГЛМТ НВ-19736
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
З.Н. Тройнова (в девичестве Андреева)  с дорчерью Евгенией   (Евгения Викторовна Славская) . С фото Л. Андреева (?). До 1905 г. Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1992 г.	
6406.	ОГЛМТ НВ-19737
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
З.Н. Тройнова (в девичестве Андреева)  с дорчерью Евгенией   (Евгения Викторовна Славская) . С фото Л. Андреева (?). До 1905 г. Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1992 г.	
6407.	ОГЛМТ НВ-19738
Ф.12.	Фотокопия фрагмента фотографии
Галина Андреевна Оль  (племянница Л.Н. Андреева). Зима. Ленинград. 1973 г. Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1992 г.	
6408.	ОГЛМТ НВ-19739
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Р.Н.Андреева (Верещагина) с сыном Кириллом Верещагиным. Санкт-Петербург. С фото  Г. Перла. Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1992 г.	
6409.	ОГЛМТ НВ-19740
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев с племянницей Галиной Оль [1911 г.]. Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1992 г.	
6410.	ОГЛМТ НВ-19741
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Аркадий Павлович Алексеевский, его жена Римма Николаевна (урожд. Андреева) и их дети: Лев и Леонид. Москва, янв. 1907 г. С фотографии С.Н. Курбатова. Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1992 г.	
6411.	ОГЛМТ НВ-19742
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Оль А.А. Ваммельсуу, [1908 г.]. Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1992 г.	
6412.	ОГЛМТ НВ-19743
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Лариса Павловна Андреева -дочь Павла Леонидовича Андреева, брата писателя Л.Н. Андреева. Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1992 г.	
6413.	ОГЛМТ НВ-19744
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Наталья Матвеевна Андреева - жена Всеволода Николаевича  Андреева. Из семейрого альбома. 1910-е г.г. Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1992 г.	
6414.	ОГЛМТ НВ-19745
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Всеволод Андреев.Нач.20 в. Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1992 г.	
6415.	ОГЛМТ НВ-19747
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Павел Николаевич Андреев (брат писателя Л.Н. Андреева) с дочерью Ларисой. С фотографии  1910-х г.г. [Л. Андреева. ]. Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1992 г.	
6416.	ОГЛМТ НВ-19748
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Л.Н. Андреев с сыном Саввой ( 3-4-х лет) 1910 г. С фото Эрдмана. Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1992 г.	
6417.	ОГЛМТ НВ-19750
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев с женой А.М. Андреевой. (Бутово. 1902 г.). Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1992 г.	
6418.	ОГЛМТ НВ-19751
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Валентин Леонидович Андреев (сын писателя) пишет свои впечатления в книгу музея писателей-орловцев. г.Орел. 1961 г. Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1992 г.	
6419.	ОГЛМТ НВ-19753
Ф.12.	Фотокопия
Вадим Леонидович Андреев. Париж. 1928 г.С фото неуст. ф-фа. Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1992 г.	
6420.	ОГЛМТ НВ-19754
Ф.12.	Фотокопия фрагмента фотографии
Даниил Леонидович Андреев. 24.02.1959 г. Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1992 г.	
6421.	ОГЛМТ НВ-19755
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Савва Леонидович Андреев в танце "Похищение сабинянок". Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1992 г.	
6422.	ОГЛМТ НВ-19756
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Андреев Андрей Николаевич. С фото Шерер и Набгольц. Нач. 20 в. Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1992 г.	
6423.	ОГЛМТ НВ-19757
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
А.Н. Андреев с дочерью Ириной. 1910-е г.г. с фото Л.Н. Андреева(?). Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1992 г.	
6424.	ОГЛМТ НВ-19758
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Андрей Николаевич Андреев. [1914-1916 г.г.]. Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1992 г.	
6425.	ОГЛМТ НВ-19759
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Анна Ивановна Климентова-жена Павла Ник.Андреева. 1903 г. Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1992 г.	
6426.	ОГЛМТ НВ-19760
Ф.12.	Фотокопия с фотохрома цв.
А.И. Андреева. 1910 е.г.г. С фотохрома Л.Н. Андреева. Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1992 г.	
6427.	ОГЛМТ НВ-19761
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Даниил и Вадим Андреевы. С фото В.Л. Андреева. Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1992 г.	
6428.	ОГЛМТ НВ-19762
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Даниил и Вадим Андреевы. С фото В.Л. Андреева. Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1992 г.	
6429.	ОГЛМТ НВ-19763
Ф.12.	Фотокопия с фотокопии
Нина Константиновна Карницкая- дочь А.И. Андреевой от 1-го брака. Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1992 г.	
6430.	ОГЛМТ НВ-19764
Ф.12.	Фотокопия с фотокопии
Нина Константиновна Карницкая- дочь А.И. Андреевой от 1-го брака. Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1992 г.	
6431.	ОГЛМТ НВ-19765
Ф.12.	Фотокопия с фотокопии
Нина Константиновна Карницкая- дочь А.И. Андреевой от 1-го брака. Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1992 г.	
6432.	ОГЛМТ НВ-19816
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Надежда Александровна Антонова в возрасте 16 лет. Орел. 1894 г. С фото Б.Б. Пейроша. Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1992 г.	
6433.	ОГЛМТ НВ-19817
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Надежда Александровна Антонова в возрасте 16 лет. Орел. 1894 г. С фото Б.Б. Пейроша. Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1992 г.	
6434.	ОГЛМТ НВ-19819
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Павел Михайлович Велигорский - брат первой жены Л.Н. Андреева. Севск.С фото на паспарту ф-фа И. Добрынина. Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1992 г.	
6435.	ОГЛМТ НВ-19820
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Павел Михайлович Велигорский - брат первой жены Л.Н. Андреева. Севск.С фото на паспарту ф-фа И. Добрынина. Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1992 г.	
6436.	ОГЛМТ НВ-19822
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Елена Николаевна Пацковская - кузина Л.Н. Андреева. Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1992 г.	
6437.	ОГЛМТ НВ-19825
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
З.Н. Пацковская - кузина Л.Н. Андреева. Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1992 г.	
6438.	ОГЛМТ НВ-19826
Ф.12.	Фотокопия
З.Н. Пацковская - кузина Л.Н. Андреева. Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1992 г.	
6439.	ОГЛМТ НВ-19831
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
С. Блохин - гимназический товарищ  Л.Н. Андреева. Орел. С фото Пейроша. Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1992 г.	
6440.	ОГЛМТ НВ-19832
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
С. Блохин - гимназический товарищ  Л.Н. Андреева. Орел. С фото Пейроша. Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1992 г.	
6441.	ОГЛМТ НВ-19834
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Зоя Николаевна Пацковская. Рига .1897 г. Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1992 г.	
6442.	ОГЛМТ НВ-19838
Ф.12.	Фотокопия с фотографии (групповой)
Товарищи Д.Андреева по Орловской гимназии: И. Севастьянов, С. Коссабудский, н. Вениери. С фотографии Пейроша. Орел. Декабрь,1891 г. Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1992 г.	
6443.	ОГЛМТ НВ-19840
Ф.12.	Художественная копия
Л.Н. Андреев. С фотографии Пейроша. (1895 г., января 30). Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1992	
6444.	ОГЛМТ НВ-19841
Ф.12.	Художественная копия
Л.Н. Андреев. С фотографии Пейроша. (1895 г., января 30). Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1992	
6445.	ОГЛМТ НВ-19842
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Н.Н. Пацковский - кузен Л.Н. Андреева. 1899 г. Рига. Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1992 г.	
6446.	ОГЛМТ НВ-19845
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Л.Н. Дмитриева (по мужу Тухина), знакомая Л.Н. Андреева. С фотографии В. Ледермюллера. Одесса. Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1992 г.	
6447.	ОГЛМТ НВ-19848
Ф.12.	Фотокопия
Е.М. Велигорская - сестра 1-й жены Л.Н. Андреева. С фото Кубельского. (Орел. 1891 г., август 25). Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1992 г.	
6448.	ОГЛМТ НВ-19851
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Павел. Михайлович Велигорский - брат первой жены Л.Н. Андреева.  Орел. С фото на паспарту Б. Пейроша. Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1992 г.	
6449.	ОГЛМТ НВ-19852
Ф.12.	Фотокопия
Павел Михайлович Велигорский - брат первой жены Л.Н. Андреева, А.М. Андреевой. С фото Б.Б. Пейроша. (Орел). Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1992 г.	
6450.	ОГЛМТ НВ-19853
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Анастасия Николаевна Пацковская - кузина Л.Н. Андреева. 1899 г. Рига. Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1992 г.	
6451.	ОГЛМТ НВ-19854
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Анастасия Николаевна Пацковская - кузина Л.Н. Андреева.1899 г. Рига. Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1992 г.	
6452.	ОГЛМТ НВ-19862
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Иван Михайлович Белоруссов. С фото И.Г. Вареника. До 1917 г. Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1992 г.	
6453.	ОГЛМТ НВ-19864
Ф.12.	Художественная копия
Л.Н. Андреев. С фотографии Бродовского. (Москва). Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1992 г.	
6454.	ОГЛМТ НВ-19865
Ф.12.	Художественная копия
Л.Н. Андреев. С фотографии Бродовского. (Москва). Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1992 г.	
6455.	ОГЛМТ НВ-19867
Ф.12.	Художественная фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев с матерью. С фотографии Шерера и Набгольца. (Москва. 1900 г.). Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1992 г.	
6456.	ОГЛМТ НВ-19868
Ф.12.	Художественная фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев с матерью. С фотографии Шерера и Набгольца. (Москва. 1900 г.). Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1992 г.	
6457.	ОГЛМТ НВ-19870
Ф.12.	Художественная копия
Л.Н. Андреев. С фотографии Бродовского. (Москва). Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1992 г.	
6448.	ОГЛМТ НВ-19871
Ф.12.	Художественная копия
Л.Н. Андреев. С фотографии Бродовского. (Москва). Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1992 г.	
6459.	ОГЛМТ НВ-19877
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
г. Орел. Здание Городской Думы [до 1920 -х г.г.], г. Oрел, 1992 г.	
6450.	ОГЛМТ НВ-20254
Ф.12.	Фотокопия
В. Л. Андреев. (Жененва. 1971 г.). Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1992 г.	
6461.	ОГЛМТ НВ-20477
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Варфоломей Григорьевич Шевченко с внучкой Шурочкой (будущей  Александрой Михайловной Велигорской првой женой писателя Л.Н. Андреева). 1891-1892 г.г Орел, фотоателье Кубельского. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, б./д.	
6462.	ОГЛМТ НВ-20479
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Н. Андреев с сыном Саввой. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
6463.	ОГЛМТ НВ-20871
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С фотографии А.И. Андреевой.(Черная речка. 1910-е гг). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
6464.	ОГЛМТ НВ-21864
Ф.12.	Фотография (групповая)
Ольга Викторовна Ульященко. (урожд. Лопухина). Автор: Фотограф. Брянская обл., Трубчевск, 1950-е годы. фотокопия	
6465.	ОГЛМТ НВ-21865
Ф.12.	Фотография (групповая)
Семья Лопухиных. Автор: Фотограф. Трубачевск, 1900-е годы, фотокопия	
6466.	ОГЛМТ НВ-21866
Ф.12.	Фотография (групповая)
Семья Ульященко. Автор: Фотограф. Брянская обл., Трубчевск, 1924г. фотокопия	
6467.	ОГЛМТ НВ-21867
Ф.12.	Фотография
Владимир Владимирович Ульященко. (1932 - 19940. Автор: Фотограф. Брянская обл., Трубчевск, 1990-е годы, фотокопия	
6468.	ОГЛМТ НВ-21894
Ф.12.	Фотография
И.Г.Андреева. Автор: Фотограф. Б/м, Б./д. ксерокопия	
6469.	ОГЛМТ НВ-21895
Ф.12.	Фотография (групповая)
Авлександр Андреев (сын Вадима Андреева) переводчик Шарля де Голля. Автор: Фотограф. Франция, г. Париж, [1968]	
6470.	ОГЛМТ НВ-21966
Ф.12.	Фотография
Съемки фильма "Белый орел" по повести Л. Н. Андреева "Губернатор". В главных ролях: В. И. Качалов - губернатор (слева) и В. Э. Мейерхольд - сановник. Режиссер Я. А. Протазанов. Автор: Фотограф [г. Mосква], [1929], фотокопия	
6471.	ОГЛМТ НВ-21967
Ф.12.	Фотография
Съемки фильма "Белый орел" по повести Л. Н. Андреева "Губернатор". В главных ролях: В. И. Качалов - губернатор (слева) и В. Э. Мейерхольд - сановник. Режиссер Я. А. Протазанов. Автор: Фотограф [г. Mосква], [1929], фотокопия	
6472.	ОГЛМТ НВ-22007
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. С фотографии К. Буллы. Автор: Неустановленный фотограф, г. Cанкт-Петербург, 1910-е гг.	
6473.	ОГЛМТ НВ-22347
Ф.12.	Фотография (цветная)
Выставка цветных фотографий с подлинных цветных автохромов работы Л. Н. Андреева. Дни Орловской культуры в Москве 21-23 февраля 1997г. Автор: Сафронова В.В. г. Mосква, '. 'Манеж., 1997г.	
6474.	ОГЛМТ НВ-22348
Ф.12.	Фотография (цветная)
Выставка цветных фотографий с подлинных цветных автохромов работы Л. Н. Андреева. Дни Орловской культуры в Москве 21-23 февраля 1997г. Автор: Сафронова В.В. г. Mосква, '. 'Манеж., 1997г.	
6475.	ОГЛМТ НВ-22349
Ф.12.	Фотография (цветная)
Выставка цветных фотографий с подлинных цветных автохромов работы Л. Н. Андреева. Дни орловской культуры в москве 21-23 февраля 1997г. Автор: Сафронова В.В. г. Mосква, '. 'Манеж., 1997г.	
6476.	ОГЛМТ НВ-22350
Ф.12.	Фотография (цветная)
Выставка цветных фотографий с подлинных цветных автохромов работы Л. Н. Андреева. Дни Орловской культуры в Москве 21-23 февраля 1997г. Автор: Сафронова В.В. г. Mосква, '. 'Манеж., 1997г.	
6477.	ОГЛМТ НВ-22412
Ф.12.	Фотография
Д.Л.Андреев. За четыре часа до смерти. Автор: Фотограф [г. Mосква], 1959, фотокопия	
6478.	ОГЛМТ НВ-22489
Ф.12.	Фотография
Портрет Л. Н. Андреева. Автор: Фотограф. Б/м, Б./г. фотокопия	
6479.	ОГЛМТ НВ-22531
Ф.12.	Фотография
Д.Л.Андреев. За 4 дня до смерти. Автор: Фотограф, г. Mосква, 1959г. фотокопия	
6480.	ОГЛМТ НВ-22717
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Е.В.Велигорская (урожд. Шевченко), мать А.М.Андреевой.с фото ф-фа Высоцкого. г. Киев. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д. фотокопия	
6481.	ОГЛМТ НВ-22718
Ф.12.	Фотография (групповая)
Анна Ильинична Андреева с детьми Саввой и Верой. Автор: Фотограф. Б/м, Б./д. фотокопия	
6482.	ОГЛМТ НВ-23671
Ф.12.	Фотография (групповая)
Фото (групп. ). Даниил и Вадим Андреевы - дети Л. Н. Андреева. Поясн. Почти прямоличн. Автор: Андреев В.Л. Копаново, 1957, август, фотокопия	
6483.	ОГЛМТ НВ-23672
Ф.12.	Фотография (групповая)
Фото (групп. ). Даниил и Вадим Андреевы - дети Л. Н. Андреева. Поясн. почти прямоличн. Автор: Андреев В.Л. Копаново, 1957, август, фотокопия	
6484.	ОГЛМТ НВ-23679
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
С фотографии Л.Андреева. Дети: Савва и Вера. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, [1914]	
6485.	ОГЛМТ НВ-23680
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Анастасия Николаевна Андреева, Римма Николаевна и Леонид Андреев на фоне дощатой стены.(1910 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 2001 г.	
6486.	ОГЛМТ НВ-23681
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Слева направо: Нина (дочь И.И.Денисевич), Савва, Вера, Валентин. Автор: Неустановленный фотограф. Финляндия, Ваммельсуу, [1914]	
6487.	ОГЛМТ НВ-23957
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л.Андреев (сидит во 2-м ряду в центре) в группе неустановленных лиц. (Черная речка. [1910-е гг.]). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б/д.	
6488.	ОГЛМТ НВ-23958
Ф.12.	Живопись. Худ. Репин И.Е.  Портрет Анны Ильиничны Андреевой (Денисевич). Х., м. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д. [1910-е гг.], фотокопия	
6489.	ОГЛМТ НВ-24479
Ф.12.	Фотокопия (?)
Л.Н. Андреев у дома на Черной речке. С негатива К. Буллы. (Финляндия. Черная речка. 1910-е гг.). Автор: Неустановленный фотограф, г. Cанкт-Петербург, 1970-е гг.	
6490.	ОГЛМТ НВ-24480
Ф.12.	Фотокопия (?)
Л.Н. Андреев. С негатива К. Буллы. (Финляндия. Черная речка. 1910-е гг.). Автор: Неустановленный фотограф, г. Cанкт-Петербург, 1970-е гг.	
6491.	ОГЛМТ НВ-24481
Ф.12.	Фотокопия (?) (групповая)
Дети (слева направо): Вадим Андреев, Леонид Андреев (Алексеевский), Нина Корницкая, Лев Андреев (Алексеевский) около дома. С негатива К. Буллы. (Финляндия. Черная речка. Зима. Б/д). Автор: Неустановленный фотограф, г. Cанкт-Петербург, 1970-е гг.	
6492.	ОГЛМТ НВ-24482
Ф.12.	Фотокопия (?)
Общий вид дачи Л.Н.Андреева на Черной речке. С негатива К. Буллы. (Финляндия. Черная речка. Б/д). Автор: Неустановленный фотограф, г. Cанкт-Петербург, 1970-е гг.	
6493.	ОГЛМТ НВ-24483
Ф.12.	Фотокопия (?) (групповая)
Слева направо: Вадим Андреев (с ружьем), Римма Николаевна Андреева с собакой, Леонид Андреев (Алексеевский; с лыжами), Нина Корницкая (сидит на санках). С негатива К. Буллы. (Финляндия. Черная речка. Б/д). Автор: Неустановленный фотограф, г. Cанкт-Петербург, 1970-е гг.	
6494.	ОГЛМТ НВ-24484
Ф.12.	Фотокопия (?) (групповая)
Слева направо: Павел, Савва и Леонид Андреев (держатся за руки), неустановленный мужчина, неустановленный мальчик, Вадим, неустановленный мужчина, няня с ребенком [Верой]. С негатива К. Буллы. (Финляндия. Черная речка. [1914 г.]). Автор: Неустановленный фотограф, г. Cанкт-Петербург, 1970-е гг.	
6495.	ОГЛМТ НВ-24485
Ф.12.	Фотокопия (?)
Кабинет Л.Н. Андреева. С негатива К. Буллы (Финляндия. Черная речка. Б/д). Автор: Неустановленный фотограф, г. Cанкт-Петербург, 1970-е гг.	
6496.	ОГЛМТ НВ-24486
Ф.12.	Фотокопия (?)
Фрагмент комнаты Анны Ильиничны Андреевой. С негатива К. Буллы (Финляндия. Черная речка. Б/д). Автор: Неустановленный фотограф, г. Cанкт-Петербург, 1970-е гг.	
6497.	ОГЛМТ НВ-24487
Ф.12.	Фотокопия (?)
Фрагмент холла с лестницей на 2-й этаж. С негатива К. Буллы (Финляндия. Черная речка. Б/д). Автор: Неустановленный фотограф, г. Cанкт-Петербург, 1970-е гг.	
6498.	ОГЛМТ НВ-24488
Ф.12.	Фотокопия (?)
Фрагмент холла с лестницей, возле которой сидит на стуле неустановленный мужчина. С негатива К. Буллы (Финляндия. Черная речка. Б/д). Автор: Неустановленный фотограф, г. Cанкт-Петербург, 1970-е гг.	
6499.	ОГЛМТ НВ-24489
Ф.12.	Фотокопия (?)
Три фотографии и план дачи Л.Н. Андреева на Черной речке. С негатива К. Буллы (Финляндия. Черная речка. Б/д). Автор: Неустановленный фотограф, г. Cанкт-Петербург, 1970-е гг.	
6500.	ОГЛМТ НВ-24490
Ф.12.	Фотокопия (?)
Фрагмент холла дачи Л.Н. Андреева на Черной речке. С негатива К. Буллы (Финляндия. Черная речка. Б/д). Автор: Неустановленный фотограф, г. Cанкт-Петербург, 1970-е гг.	
6501.	ОГЛМТ НВ-24762
Ф.12.	Фотография (групповая)
Публика на вечере, посвященном памяти писателя Л.Н. Андреева (к 60-летию начала литературной деятельности). Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, '. 'Музей МХАТа., 1958 г., декабрь 12.	
6502.	ОГЛМТ НВ-24763
Ф.12.	Фотография (групповая)
Участники конференции, посвященной 100-летию со дня рождения Л.Н. Андреева на Черной речке. Автор: Неустановленный фотограф. Финляндия, Черная речка, 1971г.	
6503.	ОГЛМТ НВ-24764
Ф.12.	Фотография (групповая)
Павел Николаевич Андреев - брат писателя (3-й слева; за дамой) в группе неустановленных лиц. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, [1910-е гг.].	
6504.	ОГЛМТ НВ-24765
Ф.12.	Фотография (групповая)
Слева направо (стоят): неустановленная женщина, С.П. Ильев, Вадим Леонидович Андреев, О.В. Андреева, Л.А. Иезуитова на Волковом кладбище, где похоронен Л.Н. Андреев. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1971г.	
6505.	ОГЛМТ НВ-24766
Ф.12.	Фотография (групповая)
Марина Морозова и Даниил Вагин в детском возрасте. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1937 г.	
6506.	ОГЛМТ НВ-24767
Ф.12.	Фотография (групповая)
Даниил Вагин и Марина Морозова в детском возрасте. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1937 г.	
6507.	ОГЛМТ НВ-24768
Ф.12.	Фотография
Даниил Вагин в детском возрасте. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1937 г.	
6508.	ОГЛМТ НВ-24769
Ф.12.	Фотография
Даниил Вагин в детском возрасте. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1937 г.	
6509.	ОГЛМТ НВ-24770
Ф.12.	Фотография (групповая)
Даниил Вагин и Марина Морозова в детском возрасте. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1937 г.	
6510.	ОГЛМТ НВ-24771
Ф.12.	Фотография
Даниил Вагин в детском возрасте. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1937 г.	
6511.	ОГЛМТ НВ-24772
Ф.12.	Фотография
Марина Морозова, дочь Андреевой Лариссы Павловны. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1937 г.	
6512.	ОГЛМТ НВ-24773
Ф.12.	Фотография
Ирина Андреевна Андреева (Вагина).. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1937 г.	
6513.	ОГЛМТ НВ-24774
Ф.12.	Фотография
Вагин Даниил Серафимович (в детском возрасте). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1937 г.	
6514.	ОГЛМТ НВ-24775
Ф.12.	Фотография (групповая)
Серафим Петрович Вагин (справа)  и неустановленный мужчина. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1937 г.	
6515.	ОГЛМТ НВ-24776
Ф.12.	Фотография
Ирина Андреевна Андреева (Вагина). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1937 г.	
6516.	ОГЛМТ НВ-24777
Ф.12.	Фотография (групповая)
Марина Морозова (дочь Лариссы Павловны Андреевой) и Даниил Вагин в детском возрасте. Автор: Неустановленный фотограф. Суйда, 1935 г.	
6517.	ОГЛМТ НВ-24778
Ф.12.	Фотография (групповая)
Андреева Анна Ивановна с Мариной Морозовой, Даниилом Вагиным и неустановленной девочкой. Автор: Неустановленный фотограф. Суйда, 1935г.	
6518.	ОГЛМТ НВ-24779
Ф.12.	Фотография (групповая)
Вагин Серафим Петрович с сыном Даниилом (держит на руках).. Автор: Неустановленный фотограф. Суйда, 1935г.	
6519.	ОГЛМТ НВ-24780
Ф.12.	Фотография (групповая)
Ирина Андреевна Андреева (Вагина) с племянницей Мариной Морозовой и сыном Даниилом. Автор: Неустановленный фотограф. Суйда, 1935г.	
6520.	ОГЛМТ НВ-24781
Ф.12.	Фотография (групповая)
Андреева Анна Ивановна с внуками Даниилом Вагиным и Мариной Морозовой. Автор: Неустановленный фотограф. Суйда, 1935г.	
6521.	ОГЛМТ НВ-24782
Ф.12.	Фотография (групповая)
Слева направо(1-й ряд): дети Марина Морозова и Данииил Вагин; (2-й ряд): Андреева Анна Ивановна, Вагин Серафим Петрович и неустановленнаяженщина. Автор: Неустановленный фотограф. Суйда, 1935г.	
6522.	ОГЛМТ НВ-24783
Ф.12.	Фотография (групповая)
Ирина Андреевна Андреева (Вагина) с сыном Даниилом и неустановленной женщиной. Автор: Неустановленный фотограф. Суйда, 1935г.	
6523.	ОГЛМТ НВ-24784
Ф.12.	Фотография
Суйда. Автор: Неустановленный фотограф. Суйда, [1935г.].	
6524.	ОГЛМТ НВ-24785
Ф.12.	Фотография
Андреева Ирина Андреевна (Вагина). Автор: Неустановленный фотограф. Суйда, [1935г.].	
6525.	ОГЛМТ НВ-24786
Ф.12.	Фотография
Вагин Серафим Петрович. Автор: Неустановленный фотограф. Суйда, [1935г.].	
6526.	ОГЛМТ НВ-24787
Ф.12.	Фотография
Ирина Андреевна Андреева (Вагина). Автор: Неустановленный фотограф. Суйда, [1935г.].	
6527.	ОГЛМТ НВ-24788
Ф.12.	Фотография
Ирина Андреевна Андреева (жена С.П. Вагина). Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, Конец 1930-х гг.	
6528.	ОГЛМТ НВ-24789
Ф.12.	Фотография
Даниил Серафимович Вагин (в детском возрасте). Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, Конец 1930-х гг.	
6529.	ОГЛМТ НВ-24790
Ф.12.	Фотография
Ирина Андреевна Андреева (жена С.П. Вагина). Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, Конец 1930-х гг.	
6530.	ОГЛМТ НВ-24791
Ф.12.	Фотография (групповая)
Даниил Вагин с бабушкой Андреевой Анной Ивановной. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, Конец 1930-х гг.	
6531.	ОГЛМТ НВ-24792
Ф.12.	Фотография
Ирина Андреевна Андреева (жена С.П. Вагина).. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, Конец 1930-х гг.	
6532.	ОГЛМТ НВ-24793
Ф.12.	Фотография
Даниил Вагин (в детском возрасте). Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, Конец 1930-х гг.	
6533.	ОГЛМТ НВ-24794
Ф.12.	Фотография
Вагин Даниил Серафимович (в детском возрасте). Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, Конец 1930-х гг.	
6534.	ОГЛМТ НВ-24795
Ф.12.	Фотография
Даниил Серафимович Вагин (в детском возрасте). Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, Конец 1930-х гг.	
6535.	ОГЛМТ НВ-24796
Ф.12.	Фотография
Даниил Серафимович Вагин (в детском возрасте). Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, Конец 1930-х гг.	
6536.	ОГЛМТ НВ-24797
Ф.12.	Фотография
Даниил Серафимович Вагин (в детском возрасте). Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, Конец 1930-х гг.	
6537.	ОГЛМТ НВ-24798
Ф.12.	Фотография
Даниил Серафимович Вагин (в детском возрасте). Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, Конец 1930-х гг.	
6538.	ОГЛМТ НВ-24799
Ф.12.	Фотография
Даниил Серафимович Вагин (в детском возрасте). Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, Конец 1930-х гг.	
6539.	ОГЛМТ НВ-24800
Ф.12.	Фотография
Даниил Серафимович Вагин (в детском возрасте). Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, Конец 1930-х гг.	
6540.	ОГЛМТ НВ-25550
Ф.12.	Фотография
Неустановленная женщина. Автор: Ferret. Россия, До 1917 г.	
6541.	ОГЛМТ НВ-25551
Ф.12.	Фотография
Неуст. женщина. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, До 1917 г.	
6542.	ОГЛМТ НВ-25552
Ф.12.	Фотография
Неуст. женщина. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, До 1917 г.	
6543.	ОГЛМТ НВ-25553
Ф.12.	Фотография
Неуст. женщина. Автор: Чесноков Н.А. г. Cанкт-Петербург, До 1917 г.	
6544.	ОГЛМТ НВ-25554
Ф.12.	Фотография
[Екатерина Григорьевна Федорович]. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, До 1871 г.	
6545.	ОГЛМТ НВ-25555
Ф.12.	Фотография
Неустановленная женщина. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, [До 1917 г.].	
6546.	ОГЛМТ НВ-25556
Ф.12.	Фотография
Неустановленная женщина. Автор: Везенберг В. г. Cанкт-Петербург, До 1917 г.	
6547.	ОГЛМТ НВ-25557
Ф.12.	Фотография
Неустановленная женщина. Автор: Mieczkowski J. Польша, г. Варшава, [До 1917 г.].	
6548.	ОГЛМТ НВ-25558
Ф.12.	Фотография
Неустановленный мужчина. Автор: Sachowicz G. Польша, г. Варшава, [До 1917 г.].	
6549.	ОГЛМТ НВ-25559
Ф.12.	Фотография
Неустановленный мальчик. Автор: Twardzicki W. [Польша, г. Варшава], До 1917 г.	
6550.	ОГЛМТ НВ-25560
Ф.12.	Фотография
Неустановленная девочка. Автор: Twardzicki W. [Польша, г. Варшава], До 1917 г.	
6551.	ОГЛМТ НВ-25561
Ф.12.	Фотография
Неустановленная женщина. Автор: Kostka J., Автор: Mulert. Польша, г. Варшава, До 1917 г.	
6552.	ОГЛМТ НВ-25562
Ф.12.	Фотография
Неустановленный юноша - [гимназист]. Автор: Неустановленный фотограф, г. Cанкт-Петербург, До 1917 г.	
6553.	ОГЛМТ НВ-25563
Ф.12.	Фотография
Неустановленный мальчик. Автор: Schilling F. Германия, [1902 г.].	
6554.	ОГЛМТ НВ-25564
Ф.12.	Фотография
Неустановленный мужчина. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, До 1917.	
6555.	ОГЛМТ НВ-25565
Ф.12.	Фотография
Неустановленная женщина. Автор: Чеховский В.Г., Автор: Белоцерковский Я.А. [Украина, г. Одесса], [1900, июня 19].	
6556.	ОГЛМТ НВ-25566
Ф.12.	Фотография (групповая)
Неустановленные лица. Группа из 14 человек. Мужчины и женщины. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, До 1917 г.	
6557.	ОГЛМТ НВ-25567
Ф.12.	Фотография (групповая)
Группа неустановленных лиц (4 человека). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, До 1917 г.	
6558.	ОГЛМТ НВ-25568
Ф.12.	Фотография (групповая)
Неустановленные лица. Группа из 3-х человек. На уборке сена. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, До 1917 г.	
6559.	ОГЛМТ НВ-25569
Ф.12.	Фотография (групповая)
Неустановленные мужчина и женщина. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, До 1917 г.	
6560.	ОГЛМТ НВ-25570
Ф.12.	Фотография (групповая)
Неустановленные мужчина и женщина. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, До 1917 г.	
6561.	ОГЛМТ НВ-25571
Ф.12.	Фотография (групповая)
Неустановленные лица. Группа из 11 человек. Женщины, дети и мужчина. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, До 1917 г.	
6562.	ОГЛМТ НВ-25976
Ф.12.	Фотокопия (фрагмент)
Даниил Андреев. С фото фотографа О. Левенок. ([Трубчевск].До 1941 г.). Фрагмент групповой фотографии. Автор: Неустановленный фотограф [Б/м], 1980-е гг.[]	
6563.	ОГЛМТ НВ-25977
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Слева направо: Павел Николаевич Андреев, Зинаида Николаевна Андреева (по мужу Тройнова) с дочерью Евгенией на руках. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1980-е гг.[]	
6564.	ОГЛМТ НВ-25978
Ф.12.	Фотокопия
"Писатель Л. Андреев и "Анатэма". С шаржа худ. Дени. Для ж-ла "Огонек"  N 25, 1916 г. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, [1980-е гг.]	
6565.	ОГЛМТ НВ-26351
Ф.12.	Фотография (групповая)
Анна Ильинична Андреева с сыном Саввой. Автор: Неустановленный фотограф. Финляндия, Ваммельсуу, 1913-1914 гг.	
6566.	ОГЛМТ НВ-26352
Ф.12.	Фотография (групповая)
 Анна Ильинична Андреева (слева) сидит в группе неустановленных лиц. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, [1910-е гг.]	
6567.	ОГЛМТ НВ-26353
Ф.12.	Фотокопия
(ИЗО, ф.12). С фото (ч/б, групп.). Ф-ф К. Булла. Семья писателя Л.Н. Андреева возле своего дома на Черной речке. Слева направо: Вадим, Римма Николаевна Андреева с собакой, [Леонид Алексеевский] с лыжами в руках, сидит на санках [Нина]. (Ваммельсуу. 1914 г.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, [2-я полов. XX в.]	
6568.	ОГЛМТ НВ-26354
Ф.12.	Фотокопия
С фото (ч/б, групп.). Ф-ф [К. Булла]. Слева направо: Анастасия Николаевна Андреева - мать писателя Л.Н. Андреева и Римма Николаевна Андреева - сестра писателя сидят возле дома на Черной речке. (Ваммельсуу. [1915г.]). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, [2-я полов. XX в.]	
6569.	ОГЛМТ НВ-26355
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
С фото (ч/б, групп.). Ф-ф К. Булла. Слева направо: Павел Николаевич Андреев, Л.Н. Андреев (держит за руку сына Савву), неуст. лицо, неуст. мальчик, Вадим Андреев, неуст. лицо, няня держит на руках [Веру]. (Ваммельсуу. Нач. ХХ в.). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, [2-я полов. XX в.]	
6570.	ОГЛМТ НВ-26371
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев на яхте. 1910-е гг. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
6571.	ОГЛМТ НВ-26372
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев на диване. Черная речка.  С фото 1910- х гг. Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 1991 г.	
6572.	ОГЛМТ НВ-26374
Ф.12.	Фотокопия
Р.Н. Андреева. 1910- е гг. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1991 г.	
6573.	ОГЛМТ НВ-26386
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Семья Андреевых на даче. (Бутово). 1900-е гг. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
6574.	ОГЛМТ НВ-26387
Ф.12.	Фотокопия
Л.Н. Андреев. Конец 1910-х гг. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
6575.	ОГЛМТ НВ-26390
Ф.12.	Фотография (цветная)
Могила Л.Н. Андреева на Литераторских мостках Волкова кладбища в СПб. Автор: Гаспарян Н.Н. г. СПб, 1996 г.	
6576.	ОГЛМТ НВ-26401
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Л. Андреев с детьми.  С фото 1910-х гг. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
6577.	ОГЛМТ НВ-26403
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Валентин Андреев, его жена М.П. Андреева в музее писателей-орловцев. Орел, 1961 г. Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 1991 г.	
6578.	ОГЛМТ НВ-26405
Ф.12.	Фотокопия
Л. Андреев на камне.  С фото 1910-х гг. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
6579.	ОГЛМТ НВ-26412
Ф.12.	Фотография
Е.Г. Андреева. Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 1980- е гг.	
6580.	ОГЛМТ НВ-26415
Ф.12.	Фотокопия
Л. Андреев. Черная речка. 1910-е гг. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
6581.	ОГЛМТ НВ-26417
Ф.12.	Фотография
Алла Андреева. Автор: Душин В.А. г. Oрел, 1990 г.	
6582.	ОГЛМТ НВ-26418
Ф.12.	Фотокопия (групповая)
Слева направо: Р.Н. Андреева, Н.М. Андреева, З.Н. Андреева, А.М. Андреева. Царицыно. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
6583.	ОГЛМТ НВ-26540
Ф.12.	Фотография (черно - белая)
НВ Михаил Резников. Автор: Неустановленный фотограф [Франция], [1973-1975]	
6584.	ОГЛМТ НВ-27106
Ф.12.	Фотография
Скульптура. Л.А. Андреев. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
6585.	ОГЛМТ НВ-27107
Ф.12.	Фотография
Скульптура. Л.А. Андреев. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
6586.	ОГЛМТ НВ-27108
Ф.12.	Фотография (групповая)
Е.Г. Федченко с неуст. девушкой. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, [1945]	
6587.	ОГЛМТ НВ-27216
Ф.12.	Фотография
Леонид Аркадьевич Андреев (Алексеевский). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д. [1930]	
6588.	ОГЛМТ НВ-27218
Ф.12.	Фотография (групповая)
Неустановленные военные возле блиндажа. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д. Зима. 1941-1945 гг.	
6589.	ОГЛМТ НВ-27219
Ф.12.	Фотография (групповая)
Неустановленные военные возле блиндажа. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д. Зима. 1941-1945 гг.	
6590.	ОГЛМТ НВ-27220
Ф.12.	Фотография (групповая)
Л.А. Андреев (Алексеевский) в военной летней форме. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Лето. 1943-1945 гг.	
6591.	ОГЛМТ НВ-27221
Ф.12.	Фотография (групповая)
Л.А. Алексеевский (3-й слева) с неуст. военными. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Лето. 1943-1945 гг.	
6592.	ОГЛМТ НВ-27222
Ф.12.	Фотография
Портрет неуст. мужчины с трубкой во рту. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
6593.	ОГЛМТ НВ-27223
Ф.12.	Фотография (групповая)
Леонид Аркадьевич и Елена Гавриловна Андреевы. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1954	
6594.	ОГЛМТ НВ-27224
Ф.12.	Фотография (групповая)
Леонид Аркадьевич и Елена Гавриловна Андреевы. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д. После 1953 г.	
6595.	ОГЛМТ НВ-27225
Ф.12.	Фотография
Л.А. Алексеевский. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, '. 'Лагерь, последний год., 1953 г.	
6596.	ОГЛМТ НВ-27226
Ф.12.	Фотография
Е.Г. Андреева на берегу реки. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д. [1950-е гг.]	
6597.	ОГЛМТ НВ-27227
Ф.12.	Фотография (групповая)
Л.А. и Е.Г. Андреевы на реке. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д. [1950-е гг.]	
6598.	ОГЛМТ НВ-27228
Ф.12.	Фотография (групповая)
Л.А. и Н.Г. Андреевы на фоне природы. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д. После 1953 г.	
6599.	ОГЛМТ НВ-27229
Ф.12.	Фотография (групповая)
Л.А. и Н.Г. Андреевы на фоне природы. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д. После 1953 г.	
6600.	ОГЛМТ НВ-27230
Ф.12.	Фотография (групповая)
Л.А. и Е.Г. Андреевы на реке. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д. После 1953 г.	
6601.	ОГЛМТ НВ-27231
Ф.12.	Фотография
Е.Г. Андреева стоит на фоне деревьев. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.  Зима [1950-е гг.]	
6602.	ОГЛМТ НВ-27232
Ф.12.	Фотография
Лес на высоком берегу реки. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
6603.	ОГЛМТ НВ-27233
Ф.12.	Фотография (групповая)
Л.А. и Е.Г. Андреевы сидят на пне. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д. После 1953 г.	
6604.	ОГЛМТ НВ-27234
Ф.12.	Фотография (групповая)
Неуст. женщина, Е.Г. и Л.А. Андреевы сидят на каменных ступенях. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д. 1950-е гг.	
6605.	ОГЛМТ НВ-27235
Ф.12.	Фотография (групповая)
Л.А. и Е.Г. Андреевы (с велосипедами) и неуст. женщина на лесной дороге. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д. 1950-е гг.	
6606.	ОГЛМТ НВ-27236
Ф.12.	Фотография
Зимний пейзаж. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, '. '[Митино], Б./д. [1956 г.]	
6607.	ОГЛМТ НВ-27237
Ф.12.	Фотография (групповая)
Е.Г. и Л.А. Андреевы с велосипедами и удочками на берегу реки Тверцы. Автор: Неустановленный фотограф. Торжок, 1954 г.	
6608.	ОГЛМТ НВ-27238
Ф.12.	Фотография (групповая)
Е.Г. и Л.А. Андреевы удят рыбу. Автор: Неустановленный фотограф. Торжок, 1954 г.	
6609.	ОГЛМТ НВ-27239
Ф.12.	Фотография
Л.А. Андреев с лукошком в лесу. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1950-е гг.	
6610.	ОГЛМТ НВ-27240
Ф.12.	Фотография
Л.А. АНдреев в лодке на реке. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1950-е гг.	
6611.	ОГЛМТ НВ-27241
Ф.12.	Фотография
Е.Г. Андреева на велосипеде. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1950-е гг.	
6612.	ОГЛМТ НВ-27242
Ф.12.	Фотография
Л.А. Андреев стоит на берегу с удочкой. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1950-е гг.	
6613.	ОГЛМТ НВ-27243
Ф.12.	Фотография (групповая)
Л.А. и Е.Г. Андреевы (в центре) и 2 неуст. мужчины стоят на фоне деревьев. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1950-е гг.	
6614.	ОГЛМТ НВ-27244
Ф.12.	Фотография (групповая)
Л.А. и Е.Г. Андреевы (в центре) и 2 неуст. мужчины. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1950-е гг.	
6615.	ОГЛМТ НВ-27245
Ф.12.	Фотография (групповая)
Л.А. и Е.Г. Андреевы (в центре) и 2 неуст. мужчины. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1950-е гг.	
6616.	ОГЛМТ НВ-27246
Ф.12.	Фотография (групповая)
Е.Г. Андреева сидит на корточках, рядом собака. Слева неуст. мужчина на велосипеде. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1955 г.	
6617.	ОГЛМТ НВ-27247
Ф.12.	Фотография (групповая)
Три неуст. мужчины на берегу реки, в центре собака. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
6618.	ОГЛМТ НВ-27248
Ф.12.	Фотография (групповая)
Три неуст. мужчины и собака под деревьями. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
6619.	ОГЛМТ НВ-27249
Ф.12.	Фотография (групповая)
Е.Г. Андреева сидит на корточках, рядом собака. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
6620.	ОГЛМТ НВ-27250
Ф.12.	Фотография (групповая)
Л.А. и Е.Г. Андреевы, неуст. мужчина стоят на фоне деревьев. Слева собака. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
6621.	ОГЛМТ НВ-27251
Ф.12.	Фотография
Л.А. Андреев за пазухой держит щенка. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
6622.	ОГЛМТ НВ-27252
Ф.12.	Фотография
Л.А. Андреев стоит в рост на фоне стволов деревьев. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
6623.	ОГЛМТ НВ-27253
Ф.12.	Фотография (групповая)
Е.Г. и Л.А. Андреевы с велосипедами и 4 неуст. мужчины на лыжах. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д. [1956 г.]	
6624.	ОГЛМТ НВ-27254
Ф.12.	Фотография (групповая)
Е.Г. Андреева едет на велосипеде по снегу. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д. 1956 г., март.	
6625.	ОГЛМТ НВ-27255
Ф.12.	Фотография (групповая)
Е.Г. Андреева на льду с велосипедом. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д. 1956 г., март.	
6626.	ОГЛМТ НВ-27256
Ф.12.	Фотография (групповая)
Группа лыжников в лесу. Автор: Неустановленный фотограф, г. Зеленогорск, 1955 г., янв. 20	
6627.	ОГЛМТ НВ-27257
Ф.12.	Фотография (групповая)
Слева направо: неуст. женщина, Л.А. Андреев и Е.Г. Андреева. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, Б./д. [1950-е гг.]	
6628.	ОГЛМТ НВ-27258
Ф.12.	Фотография (групповая)
Собака Динка. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д. [1950-е гг.]	
6629.	ОГЛМТ НВ-27259
Ф.12.	Фотография
Е.Г. Андреева с двумя корзинами грибов. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д. [1950-е гг.]	
6630.	ОГЛМТ НВ-27260
Ф.12.	Фотография (групповая)
Л.А. Андреев, Е.Г. Андреева с собакой Динкой и неуст. женщина сидят на траве. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д. [1950-е гг.]	
6631.	ОГЛМТ НВ-27261
Ф.12.	Фотография (групповая)
Л.А. и Е.Г. Андреевы с собакой Динкой сидят на пороге. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д. [1950-е гг.]	
6632.	ОГЛМТ НВ-27262
Ф.12.	Фотография (групповая)
Е.Г. и Л.А. Андреевы собакой стоят под деревом. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д. [1950-е гг.]	
6633.	ОГЛМТ НВ-27263
Ф.12.	Фотография (групповая)
Е.Г. Андреева в лодке с собакой. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д. [1950-е гг.]	
6634.	ОГЛМТ НВ-27264
Ф.12.	Фотография
Собака Динка в лодке. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
6635.	ОГЛМТ НВ-27265
Ф.12.	Фотография
Л.А. Андреев в лодке. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
6636.	ОГЛМТ НВ-27266
Ф.12.	Фотография
Деревенский пейзаж. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
6637.	ОГЛМТ НВ-27267
Ф.12.	Фотография (групповая)
Л.А. и Е.Г. Андреевы. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д. [1950- е гг.]	
6638.	ОГЛМТ НВ-27268
Ф.12.	Фотография
Л.А. Андреев перебирает грибы. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
6639.	ОГЛМТ НВ-27269
Ф.12.	Фотография
Грибы на столе. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
6640.	ОГЛМТ НВ-27270
Ф.12.	Фотография
Собака Динка. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
6641.	ОГЛМТ НВ-27271
Ф.12.	Фотография
Е.Г. Андреева стоит возле двери, надевает кофту. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
6642.	ОГЛМТ НВ-27272
Ф.12.	Фотография
Собаки. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
6643.	ОГЛМТ НВ-27273
Ф.12.	Фотография
Собаки. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
6644.	ОГЛМТ НВ-27274
Ф.12.	Фотография
Л.А. Андреев сидит в лодке, 1/2 вправо. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
6645.	ОГЛМТ НВ-27275
Ф.12.	Фотография
Л.А. Андреев в лодке. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
6646.	ОГЛМТ НВ-27276
Ф.12.	Фотография
Л.А. и Е.Г. Андреевы в лодке с собакой. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
6647.	ОГЛМТ НВ-27277
Ф.12.	Фотография
Г.А. Оль. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
6648.	ОГЛМТ НВ-27278
Ф.12.	Фотография
Собаки на траве. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
6649.	ОГЛМТ НВ-27279
Ф.12.	Фотография
Собаки. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
6650.	ОГЛМТ НВ-27280
Ф.12.	Фотография
Е.Г. Андреева. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
6651.	ОГЛМТ НВ-27281
Ф.12.	Фотография (групповая)
Л.А. и Е.Г. Андреевы в дверях дощатого сарая. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
6652.	ОГЛМТ НВ-27282
Ф.12.	Фотография (фрагмент)
Е.Г. Андреева с двумя корзинами грибов. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
6653.	ОГЛМТ НВ-27283
Ф.12.	Фотография
Собака Динка. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
6654.	ОГЛМТ НВ-27284
Ф.12.	Фотография
Собака Динка. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
6655.	ОГЛМТ НВ-27285
Ф.12.	Фотография (фрагмент)
Собака Динка на коленях у [Е.Г. Андреевой]. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
6656.	ОГЛМТ НВ-27286
Ф.12.	Фотография (групповая)
И.А. Андреева (Вагина) и Л.А. Андреев. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
6657.	ОГЛМТ НВ-27287
Ф.12.	Фотография
Собака Динка. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
6658.	ОГЛМТ НВ-27288
Ф.12.	Фотография (групповая)
Е.Г. и Л.А. Андреевы и неуст. мужчина стоят на берегу озера. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
6659.	ОГЛМТ НВ-27289
Ф.12.	Фотография
Л.А. Андреев на берегу озера. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
6660.	ОГЛМТ НВ-27290
Ф.12.	Фотография
Е.Г. Андреева сидит на фоне строения, крытого соломой. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
6661.	ОГЛМТ НВ-27291
Ф.12.	Фотография
Вид озера. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
6662.	ОГЛМТ НВ-27292
Ф.12.	Фотография
Вид озера. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
6663.	ОГЛМТ НВ-27293
Ф.12.	Фотография
Л.А. Андреев сидит на большом камне. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1962 г.	
6664.	ОГЛМТ НВ-27294
Ф.12.	Фотография
Л.А. Андреев возле большого камня. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1962 г.	
6665.	ОГЛМТ НВ-27295
Ф.12.	Фотография
Вид озера. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
6666.	ОГЛМТ НВ-27296
Ф.12.	Фотография
Вид озера. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
6667.	ОГЛМТ НВ-27297
Ф.12.	Фотография
Удочка и рыба на траве. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, 1962 г.	
6668.	ОГЛМТ НВ-27298
Ф.12.	Фотография
Л.А. Андреев в надувной лодке. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, [1962 г.]	
6669.	ОГЛМТ НВ-27299
Ф.12.	Фотография (групповая)
Неуст. мужчина и женщина в надувной лодке. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, [1962 г.]	
6670.	ОГЛМТ НВ-27300
Ф.12.	Фотография (групповая)
Две неуст. женщины с удочками стоят на берегу. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
6671.	ОГЛМТ НВ-27301
Ф.12.	Фотография
Л.А. Андреев стоит на фоне деревьев. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
6672.	ОГЛМТ НВ-27302
Ф.12.	Фотография
Скалы на берегу озера. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
6673.	ОГЛМТ НВ-27303
Ф.12.	Фотография
Л.А. Андреев лежит на траве. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
6674.	ОГЛМТ НВ-27304
Ф.12.	Фотография (групповая)
Е.Г. и Л.А. Андреевы и неуст. мужчина с собакой. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, 1958 г.	
6675.	ОГЛМТ НВ-27305
Ф.12.	Фотография
Л.А. Андреев на пргулке с собакой. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, [1958 г.]	
6676.	ОГЛМТ НВ-27306
Ф.12.	Фотография
Л.А. Андреев сидит на лавочке, у ног собака. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, [1958 г.]. Зима.	
6677.	ОГЛМТ НВ-27307
Ф.12.	Фотография
Л.А. Андреев на прогулке с собаками. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, [1958 г.]. Зима.	
6678.	ОГЛМТ НВ-27308
Ф.12.	Фотография (групповая)
Л.А. Андреев (справа) на прогулке с собаками. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, [1958 г.]. Зима.	
6679.	ОГЛМТ НВ-27309
Ф.12.	Фотография (групповая)
Л.А. и Е.Г. Андреевы. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, [1958 г.].	
6680.	ОГЛМТ НВ-27310
Ф.12.	Фотография (групповая)
Е.Г. и Л.А. Андреевы с собакой в домашней обстановке. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, [1958 г.].	
6681.	ОГЛМТ НВ-27311
Ф.12.	Фотография
Е.Г. Андреева с собакой в домашней обстановке. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, [1958 г.].	
6682.	ОГЛМТ НВ-27312
Ф.12.	Фотография (групповая)
Л.А. Андреев с собакой возле статуи льва. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, [1958 г.]. Зима.	
6683.	ОГЛМТ НВ-27313
Ф.12.	Фотография
Л.А. Андреев с собакой на прогулке. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, [Конец 1950-х гг.].	
6684.	ОГЛМТ НВ-27314
Ф.12.	Фотография (групповая)
Л.А. Андреев на прогулке с собаками. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, [Конец 1950-х гг.]. 1 мая.	
6685.	ОГЛМТ НВ-27315
Ф.12.	Фотография (групповая)
Л.А. и Е.Г. Андреевы на прогулке с собакой. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, [Конец 1950-х гг.].	
6686.	ОГЛМТ НВ-27316
Ф.12.	Фотография (групповая)
Е.Г. и Л.А. Андреевы на кухне. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, [Конец 1950-х гг.].	
6687.	ОГЛМТ НВ-27317
Ф.12.	Фотография
Е.Г. Андреева в домашней обстановке. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, [Конец 1950-х гг.].	
6688.	ОГЛМТ НВ-27318
Ф.12.	Фотография
Е.Г. Андреева с собакой. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, [Конец 1950-х гг.].	
6689.	ОГЛМТ НВ-27319
Ф.12.	Фотография
Е.Г. Андреева (1/2 вправо) кормит собаку. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, [Конец 1950-х гг.].	
6690.	ОГЛМТ НВ-27320
Ф.12.	Фотография
Е.Г. Андреева с собакой в домашней обстановке. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, [Конец 1950-х гг.].	
6691.	ОГЛМТ НВ-27321
Ф.12.	Фотография
Е.Г. Андреева ухаживает за комнатными цветами. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, [Конец 1950-х гг.].	
6692.	ОГЛМТ НВ-27322
Ф.12.	Фотография
Е.Г. Андреева ухаживает за комнатными цветами. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, [Конец 1950-х гг.].	
6693.	ОГЛМТ НВ-27323
Ф.12.	Фотография (групповая)
Е.Г. и Л.А. Андреевы с собакой стоят возле колонны. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, [Конец 1950-х гг.].	
6694.	ОГЛМТ НВ-27324
Ф.12.	Фотография
Е.Г. Андреева с собакой стоит у стены дома. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, Б./д.	
6695.	ОГЛМТ НВ-27325
Ф.12.	Фотография
Е.Г. Андреева с собакой на газоне. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, Б./д.	
6696.	ОГЛМТ НВ-27326
Ф.12.	Фотография
Л.А. Андреев принимает душ. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, Б./д.	
6697.	ОГЛМТ НВ-27327
Ф.12.	Фотография
Л.А. Андреев с собакой в домашней обстановке. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, Б./д.	
6698.	ОГЛМТ НВ-27328
Ф.12.	Фотография
Л.А. Андреев в домашней обстановке. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, Б./д.	
6699.	ОГЛМТ НВ-27329
Ф.12.	Фотография
Собака Динка. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д. [Конец 1950-х гг.]	
6700.	ОГЛМТ НВ-27330
Ф.12.	Фотография (групповая)
Е.А. Андреева, неуст. мужчина и Л.А. Андреев сидят за чайным столом. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, Б./д.	
6701.	ОГЛМТ НВ-27331
Ф.12.	Фотография
Л.А. Андреев на прогулке с собакой. Автор: Неустановленный фотограф, г. Ленинград, Б./д.	
6702.	ОГЛМТ НВ-27332
Ф.12.	Фотография (групповая)
Г.А. Оль и Е.Г. Андреева. Автор: Неустановленный фотограф [г. Ленинград], Б./д.	
6703.	ОГЛМТ НВ-27333
Ф.12.	Фотография
Собака Динка сидит возле стула. Автор: Неустановленный фотограф [г. Ленинград], Б./д. [Конец 1950-х гг.]	
6704.	ОГЛМТ НВ-27334
Ф.12.	Фотография
Л.А. Андреев. Автор: Неустановленный фотограф [г. Ленинград], Б./д.	
6705.	ОГЛМТ НВ-27335
Ф.12.	Фотография
Е.Г. Андреева с собакой стоит на фоне стены. Автор: Неустановленный фотограф [г. Ленинград], Б./д.	
6706.	ОГЛМТ НВ-27336
Ф.12.	Фотография (групповая)
Л.А. и Е.Г. Андреевы в домашней обстановке. Автор: Неустановленный фотограф [г. Ленинград], Б./д.	
6707.	ОГЛМТ НВ-27337
Ф.12.	Фотография
Л.А. Андреев сидит перед столом, смотрит на собаку. Автор: Неустановленный фотограф [г. Ленинград], Б./д.	
6708.	ОГЛМТ НВ-27338
Ф.12.	Фотография
Л.А. Андреев сидит, обнимая собаку. Автор: Неустановленный фотограф [г. Ленинград], Б./д. [Конец 1950-х гг.]	
6709.	ОГЛМТ НВ-27959
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
(нв) Андреев А.Н., брат Л.Н. Андреева. Фотограф: Неустановленный фотограф [А. Вагин]. Б/м, Б./д.	
6710.	ОГЛМТ НВ-27960
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
(нв) Андреев А.Н., брат Л.Н. Андреева. Фотограф: Неустановленный фотограф [А. Вагин]. Б/м, Б./д.	
6711.	ОГЛМТ НВ-27961
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
(нв) Андреев А.Н., брат Л.Н. Андреева. Фотограф: Неустановленный фотограф [А. Вагин]. Б/м, Б./д.	
6712.	ОГЛМТ НВ-27962
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
(нв) Андреев А.Н., брат Л.Н. Андреева. Фотограф: Неустановленный фотограф [А. Вагин]. Б/м, Б./д.	
6713.	ОГЛМТ НВ-28093
Ф.12.	Фотография (черно - белая)
Вид столовой (1 этаж) Дома на Чёрной речке с рис. А. Оля 1908 г. Фотограф: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
6714.	ОГЛМТ НВ-28119
Ф.12.	Фотография (цветная)
Заслуженный артист России, актер муниципального театра г. Орла "Русский стиль Сергей Васильевич Фетисов, испонитель роли Понтия Пилата в фильме "Иуда" (реж. А. Богатырев, 2013-2014 гг.) по повести Л.Н. Андреева "Иуда Искариот". Фотограф: Петухова М.Е. г. Oрел, 2016 г.	
6715.	ОГЛМТ НВ-28265
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Зинаида Николаевна Андреева (Тройнова) с дочерю Евгенией. Фотограф: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д. [1903]	
6716.	ОГЛМТ НВ-28266
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Римма Николаевна Андреева. Фотограф: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
6717.	ОГЛМТ НВ-28267
Ф.12.	Фотокопия с фотографии (групповой)
Слева направо: С.Ф.Скрипкина( подруга Риммы Андреевой), А.М.Велигорская (жена Л.Н.Андреева), Н.М.Андреева (жена В.Н.Андреева), Р.Н.Андреева и З.Н.Андреева. Фотограф: Неустановленный фотограф. Б/м, 1905	
6718.	ОГЛМТ НВ-28268
Ф.12.	Фотокопия с фотографии (групповой)
 Л.Н. Андреев с друзьями и домочадцами. Черная речка. 1910-е гг. Фотограф: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
6719.	ОГЛМТ НВ-28401
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Фотокопия с фото (ч/б). Гнусина Вера Дмитриевна, жена Петра Михайловича Велигорского. Автор: Иванова М.Г. г. Нижний Новгород, 2018 г. копия оцифрованная	
6720.	ОГЛМТ НВ-28402
Ф.12.	Фотокопия с фотографии
Петр и Павел Велигорские.С фото неуст. фотографа. Автор: Иванова М.Г. г. Нижний Новгород, 2018 г. копия оцифрованная	
	
Всего предметов:  6720